
1.- Sobre la Canalización - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills Homeroom, California, 13 y 14 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Socio mío, nos encontramos otra vez en esta silla; es una silla de todos los años, una silla que 
data de más de veinte años. Estamos en el homeroom (N.T. salón original o de base), donde 
comenzamos. Todos en este lugar, cada uno de ustedes, puede elegir en este momento creer 
en lo que está sucediendo o no. Hemos dicho esto antes; es muy interesante que vengan e 
inviertan un día entero, y sin embargo cuando llega esto, este punto en el tiempo donde hay 
mensajes del otro lado del velo, se cruzan de brazos y son escépticos y dicen "No lo creo". Pero 
escuchan todo lo demás, y la enseñanza, y lo examinan, "lo consideraré", pero cuando llegan 
a la canalización dicen "Bueno, soy un poco demasiado inteligente para mirarlo, porque es un 
poco demasiado extraño." Hablemos de lo extraño. 
Hay muchos mensajes que llegan de muchas fuentes distintas, que son amorosas y bellas, 
cuando se trata de ángeles, de los que representan el centro espiritual de sus creencias, todos 
esos mensajes han venido de fuentes no humanas. Y luego los mismos humanos han ayudado 
a escribir las Escrituras, y sin embargo ustedes dicen que es palabra de Dios, son también 
mensajes desde más allá. Y no tienen problema con eso. 
Entonces tienen que hacer la pregunta; ¿qué es lo que les impide relajarse en este momento 
con el mensaje y decir "¿Esto es para mí, estoy abierto, ampliamente”? ¿Qué es?  Tal vez sea 
el miedo que ha sido machacado en ustedes de que estas cosas no siempre son lo que parecen, 
o que puede haber algún engaño. De modo que lo que quiero hacer ahora es preguntarles, si 
pudieran estar tan abiertos, y diré lo que he dicho muchas veces antes, ¿qué tienes que perder, 
siendo amado? 
Quiero que sepan el propósito de la canalización. Cuando se abren, y sienten el amor que está 
allí para cada uno de ustedes, es uniforme, es incondicional, el Espíritu no revisa sus vidas para 
ver si son dignos o no; ¡ustedes son dignos! Ustedes nacieron dignos, y son dignos ahora. Toda 
la razón para canalizar en este punto del tiempo, en esta energía, es hablar a las almas antiguas 
que vinieron para oírlo.  ¿Oyeron eso? No es por accidente que estén en el salón los que están 
escuchando esto; no es casual, en absoluto. Aquí está la premisa: el punto de inflexión en la 
precesión del equinoccio, ese evento astronómico que sucedió en diciembre de 2012, había 
sido predicho por los antiguos, conocido como el punto de interés, y para algunos un punto sin 
retorno. Esta energía del planeta que solía ser de cierta manera, estaba por cambiar si 
sobrevivían a ese punto particular en el tiempo, y ustedes lo hicieron. 
Yo llegué en 1989 para el tiempo en que se caía el Muro en Berlín. En ese punto del tiempo les 
escribí, les dije en el primer libro en 1993, que no habría escenario de Armagedón como se les 
había dicho en las escrituras, que ustedes habían dado un giro, que estuvieran a la espera del 
cambio y la transformación. Y eso era todo lo que tenían hasta allí.  Como ven, el potencial de 
que ustedes lo pasaran siempre estuvo allí; que no sufrirían la catástrofe que tantos habían 
predicho. Y en ese escenario, queridos, ingresarían almas de todos los tipos y edades y 
nacionalidades, pero de un cierto tipo de alma: almas que habían estado aquí muchas, muchas 
veces, una vez tras otra; algunas tan antiguas como de 200.000 años, algunas lemurianas, 
aquellas que hasta entonces habían estado en todas las culturas, en todas las guerras, y ellas 
venían por una razón: porque tenían un akash de sabiduría despertando. Cuando ellas 
empezaran a oír las verdades centrales, ellas responderían porque esa es la razón por la que 
están aquí. Y a ellas les estoy hablando. 
¿Por qué, en un sábado, ustedes vendrían a un salón sin ventanas para escuchar a un 
personaje parlante todo el día? Te interesa. Tal vez no venías por tu cuenta, y alguien te dijo 
que debieras venir, pero de todos modos dijiste que sí. Hay una verdad central para que 



escuches y analices. ¿Podrá haber más? ¿Es esta una encrucijada de energía personal para 
ti? Profesional para ti; ahora mismo. Entre lo que era y lo que será, por razones que solo tú 
conoces. Las cosas están empezando a suceder rápidamente en el planeta, tan rápido como 
nunca antes, y en algunos casos se empieza a revelar la oscuridad. La oscuridad sorprende a 
la gente, la asombra, le da miedo, pero les diré algo, queridos, con todo amor: la oscuridad 
siempre ha estado aquí; lo que no estaba era la luz que la está exponiendo. Y allí es donde 
ustedes intervienen, porque ustedes lo esperaban. 
Siempre aparece la pregunta: "Kryon, si esa alma está escuchando, y nosotros estamos 
escuchando y estamos aquí con propósito, ¿qué se supone que hagamos? ¿Cuál es entonces 
el propósito y la meta? ¿Dónde tenemos que estar y cómo hemos de proceder?" Y la respuesta 
puede sorprenderlos; si me han oído antes, lo he dicho tantas veces; si nunca lo oyeron les diré 
en qué pueden actuar. ¿Están preparados? Siéntense y sean amados por Dios. Deténganse, y 
sean amados por Dios. 
Porque, querida alma antigua, una de las primeras cosas que debes entender es el examen de 
ti misma. No puedes simplemente tomar tu espada guerrera y avanzar. Eso es un paradigma 
viejo. No hay enemigo al que matar excepto la oscuridad, y estás haciendo buen trabajo con 
eso. Si empiezas a sentarte y ser amado por Dios, esto es una metáfora, y a veces no lo es 
para algunos de ustedes que están demasiado ocupados. Lo que real y verdaderamente 
significa es ir a ese lugar donde eres tan amado que comprendes que eres digno de ponerte de 
pie y vivir una vida que no pensabas que podías vivir, donde empiezas a esperar cosas buenas 
en lugar de malas, donde puedes usar el Campo y manipular eso que crees que es azar, pero 
no lo es, estar en el lugar correcto en el momento apropiado, escuchar las cosas correctas, y 
actuar en amor con acciones compasivas. Eso es lo que cambiará a este planeta. Ya ha 
comenzado y es un proceso lento, pero eso es lo que   haces. 
Algunos de ustedes dirán "Bueno, yo tengo libros por escribir, y lugares adonde ir, y cosas que 
quiero hacer, de naturaleza metafísica, que sé que ayudarían a la humanidad" Y yo te digo: 
Detente, y sé amado por Dios. Y todas estas cosas llegarán por añadidura si son apropiadas 
para tu vida. Algunas de las cosas que pensabas que debías hacer estarán allí y aún más, y 
otras no. ¿Estás dispuesto a que haya un cambio de planes? Y si lo estás, te diré los nuevos 
planes hacia los que vas a ir con esta actitud, que serán mejores que los que habías pensado, 
y serás parte de eso. 
Esta es la verdad; que la canalización está aquí para revelar asuntos centrales que todos 
ustedes conocen, y empezarán a sonar verdaderos para ustedes, para que cada uno sepa 
cómo proceder de modo distinto, distinto de como entraron por esta puerta.  Y que esa 
diferencia esté en la manera en que ven a los demás, en cómo tratan a las dificultades. 
Finalmente termino con algo que he dicho muchas veces: la compasión es contagiosa; cuando 
empiezan a difundirla la gente ve que son compasivos; ellos se detendrán por un momento y 
tal vez los res considerarán, se detendrán y considerarán las situaciones en que están. Cuando 
ustedes empiecen a actuar de manera compasiva en lugar de reaccionar, en lugar de estar a la 
defensiva, empiezan a relajarse en eso que es el amor de Dios. 
Esta es la Nueva Tierra, llena de almas antiguas, que empiezan a recoger el guante, llevar el 
manto, y resolver el rompecabezas. No lo que ustedes pensaban, quizás, pero cuanto más lo 
piensan, cuanto más ven lo que sucede específicamente en su cultura, más sabrán que les 
estoy diciendo el futuro. Los potenciales están allí, ustedes están en el salón, y escuchando en 
otros lugares también. Este seguirá siendo el mensaje de Kryon. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 



2.- El Akash del Alma Antigua - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills Homeroom, California, 13 y 14 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Llegamos al fin del día. Esto es lo que hemos llegado a conocer como mini-canalización, esto 
es lo que hacemos normalmente en este punto del tiempo, ustedes están a punto de retirarse. 
Si yo les dijera que no solo cada oído está conectado a un humano conocido por Dios, y los 
presentes en el salón, conocidos por Dios, saben. Si oyen su nombre, ahora mismo, tal vez en 
los éteres de un modo que pueden reconocer, y susurran "Te conozco", de alguna manera cada 
humano se caería y se daría cuenta de que ha sido tocado de tal manera que no hay duda de 
que Dios lo conoce. Y si ese fuera el plan aquí, esa sería la manera. Pero no lo es. Ustedes 
tienen que preguntar: "¿Soy conocido?"  Queridos, el plan requiere este libre albedrío; es un 
requisito. Con la libre elección y la intención, empieza luego a cambiar la consciencia. En lugar 
de que les den algo, les transfieran algo, o les digan "Así es como funciona", ustedes tienen 
que investigar por sí solos, al menos por un momento para decir "¿Hay más? ¿Podría ser? 
¿Qué tal si...?" Y eso es lo que ha conducido a cada uno de ustedes, como almas antiguas, al 
lugar donde ahora están, porque en algún nivel, en alguna vida pasada, en algún lugar, lo 
pidieron, tomaron la decisión. 
Hay un conjunto interesante de rasgos de personalidad en las almas antiguas. Nº1: falta de 
autoestima. Nº2: miedo a casi todo.  Y ustedes lo saben. Algunos de ustedes han pasado de 
esos lugares donde ya no tienen más el miedo de esto o aquello, están complacidos o felices 
consigo mismos, han pasado ciertos marcadores, y tendrían razón. Pero hay muchos que no lo 
hicieron. Hay muchos de ustedes, escuchando mi voz ahora mismo, y esto es lo primero que 
oyen al respecto. 
Han venido de tanto dolor, algo en esta vida, pero queridos, la mayor parte, en lo que 
experimentaron en las vidas pasadas en este planeta. El horror de las guerras, la pérdida de 
seres queridos, hijos muriendo en sus brazos, hubo épocas en que los niños no sobrevivían al 
parto; madres, ustedes pasaron por eso. 
Y entonces aquí están hoy, con todo eso que todavía está surgiendo por esa parte de ustedes 
que es la consciencia de lo que llamamos akash. ¿Qué hacen? Aquí es donde se pone bueno: 
esta es una nueva energía. Y la nueva energía lleva consigo atributos de ayuda de que he 
hablado una y otra vez. Las cosas ya no son como solían ser. Y si eres uno que aunque sea 
empieza a recordar, o sentir, o temer, o dudar, todo eso viene de aquel lugar de experiencia 
donde viste las razones, y lo viste un tiempo largo. 
Hoy están sentados en una energía que no es la de ayer. Este no es el mundo de sus abuelos, 
queridos, este es el de ustedes. Y este mundo en particular, y esta civilización y lo que está 
pasando a su alrededor, incluyendo las áreas del espacio a las que su Tierra se dirige, todo 
realza el potencial de lo que viene. Y parte de eso es la capacidad con pedidos de ustedes de 
tomar todas las cosas que han experimentado en el pasado en otras vidas, e incluso en esta 
vida, y suprimirlas, para apenas saber que estuvieron allí. Todo eso, que tuvieron que atravesar, 
¿pueden imaginar cómo eso deja huella en el ser humano? Una vida tras otra de sufrimiento, 
hacen que ser un humano no necesariamente sea algo a disfrutar. Y aquí están otra vez, y todo 
aquello aparentemente está allí - pero no está. Queridos, todo eso es despejable; realmente 
puede limpiarse, todo eso. Las cosas de esta vida están incluidas, y contienen aquellas cosas 
tan difíciles, el dolor, la traición, miedo de cualquier clase. Están en este momento en una 
energía en que el Espíritu está a su lado queriendo mostrarles cosas que no sabían que podían 
hacer. ¿Cuál es el límite, piensan ustedes? Si necesitan una sanación, ustedes en el salón o 
escuchando, ¿cuál es el límite, ¿cuánto pueden sanar? Lo que han pedido, tal vez, un poco 
más, un poco mejor. ¿Qué tal si fuera mucho más que eso? Qué tal si hubiera un sistema de 



ayuda, que ahora es muy nuevo y muy espectacular y se encarga justo de esta área de la 
consciencia humana, vidas pasadas, recordación akáshica, todas estas cosas que parecen tan 
esotéricas pero que toda alma antigua necesita. Es casi como un reinicio; ustedes pasaron el 
marcador, están aquí con propósito, bajaron a este planeta para estar aquí justo ahora; ¿no les 
parece que tendría que haber algo para ayudarles? Y sí que lo hay. 
Oh, hay algunos que dicen, "Me interesa, Kryon, me gustaría no tener que sufrir todo eso de 
nuevo, me gustaría tener autoestima, no quiero tener miedo de cosas." Acabas de dar el primer 
paso. El paso siguiente es declarar que no."Ya no sufro por las recordaciones akáshicas que 
son menos que magníficas. Ya no sufro por las recordaciones akáshicas que no son magníficas. 
Ya no temo a las cosas que me dijeron que temiera. Yo soy luz. Yo soy conocido por Dios, por 
mi nombre". Por el nombre; ¿sabías, alma antigua, que estas cosas son tuyas? ¿O pensabas 
que ibas a tener que pasar por ellas como hiciste antes? Que tienes que ir contra la energía 
oscura y darle batalla; ¡eso se terminó! ¡Se terminó! Todas las edades están representadas en 
los oídos que me oyen ahora. Pero todas tienen una cosa en común: alma antigua, no estás 
aquí por accidente. Ninguna de ustedes. Quiero que se vayan de este lugar con un 
conocimiento: que hay mucho más en el Campo para ustedes que lo que puedan tener idea. 
No importa cuán jóvenes sean, no importa cuál sea la edad que creen tener, aquí hay cosas 
sobrevolando que están más allá de lo que alguna vez desearon y eso incluye la sanación del 
miedo. Incluye la sanación de la traición, la sanación del dolor. Incluye la sanación de los 
problemas de autoestima. 
Y ustedes dirían a eso, como cualquier humano lo diría, muchas veces, dirían "Me encanta toda 
esa idea, ¿qué tengo que hacer?" Y la respuesta es: estar aquí. Entender. Empezar con las 
afirmaciones que hablan de ello "Ya no sufro..." y el tema, "ninguna de esas cosas que están 
en mis recordaciones de vidas pasadas que sean menos que magníficas"  Los desafío a decir 
eso, antes de ir a dormir; y cuando se despiertan. Que eso esté en la agenda de todos, dos 
veces al día, y en los momentos de relajación y percepción consciente, cuando no hay otra cosa 
que hacer y no suena el teléfono. Y su cuerpo empezará a reaccionar, y recordar y realmente 
aceptar la ayuda que les he dado, la información de lo que es posible. 
Es nuevo. Son soluciones dadas por el Espíritu para problemas esotéricos que ustedes 
necesitan tener solucionados antes de pasar a los próximos pasos. Ustedes saben que es así, 
porque algunas de estas cosas son inhabilitantes para muchos. No están aquí para sufrir en 
este planeta; el Espíritu no los puso aquí con un modelo de sufrimiento; eso es todo cosa que 
ustedes han hecho por su cuenta. Es hora de detener eso. Deténganlo. Tienen ayuda. Y el 
Espíritu les dará estas cosas a medida que las pidan y no necesitan saber las minucias de cómo 
se hace, queridos. Si creen que son una criatura de la divinidad, que tienen a Dios en su interior, 
que hay una razón para estar aquí, ustedes saben que hay cosas esotéricas que no entienden, 
¡lo saben! Y los ángeles se reúnen a su alrededor, toman su mano y dicen "Bendito es el ser 
humano que va a lugares en que confía, aunque no sepa por qué, ya que ve lo sagrado, y la 
compasión y la belleza, y las sonrisas de la energía que lo  rodea". Y esa es la verdad. Hoy, 
esa es la verdad. 
Alma antigua, te necesitamos, para ir allí. Vete de este lugar diferente de como viniste. Algunos 
lo harán. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
3.- La Batalla (en la vieja energía)  ha Terminado - Kryon 



 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills Homeroom, California, 13 y 14 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mi socio se hace a un lado una vez más. Durante treinta años he estado viniendo a él de 
distintas maneras, y durante treinta años el mensaje no ha variado mucho. Ustedes han sabido 
la historia que él presenta de cuando yo llegué, como una historia de amor. Cuando él se sentó 
en la silla por primera vez, él señala que no hubo mensaje, y que yo no me presenté. Pero lo 
hice. 
Algunos han dicho pero ¿quién eres realmente? Y hemos discutido la idea del "quién". Y esa 
idea del "quién" no es realmente un paradigma del otro lado del velo. No hay un "quién" en un 
grupo. Y ustedes dicen "Kryon, eso significa que eres un grupo." Y yo digo: no realmente, 
porque cuando miran un grupo hay una idea finita; cuando están en linealidad hacen todas 
preguntas lineales, no importa qué digamos. "Bueno, ¿cuán grande es el grupo? ¿Cuántos 
números hay en el grupo?" Y la respuesta siempre es sí. ¿Pueden tener una energía que esté 
en el salón y represente a toda la galaxia? ¿Cuán grande es el grupo? ¿Pueden tener una idea 
que vaya a cualquier lugar del Universo? ¿Cuán grande es el grupo? A eso se enfrentan cuando 
hablan de aquello que es de donde ustedes provienen. Entonces cuando hablan de cuán 
magníficos podrían ser, limitan eso. Por bueno que sea, por maravilloso que suene, no han 
nacido sucios, no están aquí para sobrevivir o sufrir, ustedes igual lo limitan a ser magníficos 
en el planeta. No tienen idea. Magníficos ante Dios. Es increíble para ustedes. Si yo les mostrara 
su magnificencia, sería ¿cuán grande como grupo? Porque su magnificencia se extiende a Todo 
lo que Es, porque son uno con todas las cosas, que son magníficas, y significa que allí sentados 
no solo son conocidos por Dios, sino que son magníficos frente a Dios. Madre, cuando miras a 
tu hijo, no puedes evitar mirarte a ti en tu hijo. Toda madre lo hace. El niño es nuevo, recién 
salido de tu útero, lo sostienes, empiezas a bañarlo, todas esas cosas. El niño te mira, y no 
puedes evitar decir: "Estabas dentro de mí hace un rato, y ahora estás aquí afuera. Eres parte 
de mí; realmente lo eres. Tienes mis manos, tal vez, tienes mi nariz. Eres familia." Esa es la 
metáfora, cuando Dios te mira a ti. 
¿Has oído la frase, "a imagen de Dios"? Nacido a imagen de Dios, creado a imagen de Dios, 
esa es la energía del amor, esa es la imagen. En lugar de nacer con la nariz de Dios, nacer con 
el amor de Dios. Pero así es como Dios los ve; esa es la magnificencia. La madre mira al niño, 
solo ve magnificencia. Y solo amor, por esas pocas especiales semanas, entendiendo de dónde 
vino el niño, que no era nada y ahora es todo, y es tanto el amor, y es familia, y es magnífico. 
Eso es Dios en ustedes. Eso no ha sido realmente transmitido a ustedes por muchos que 
podrían haberlo hecho. Pero ahora se está volviendo intrínseco, esto es, innato, está siendo 
transmitido por una verdad central que ustedes empiezan a recibir dentro de sí. No 
necesariamente de otra gente; no necesariamente de alguien a cargo de la espiritualidad. Es 
algo que saben. 
¿Sabes quién eres en forma individual? No solo en tu magnificencia, aquí hay una individualidad 
que es muy notable, porque el salón está lleno de almas antiguas. Ayer hablamos sobre esto, 
y los invitamos a escuchar ese mensaje. Les dijimos que las almas antiguas tienen cosas en 
común, y lo que tienen en común suele ser causado por lo que han experimentado en el pasado. 
Y en la vieja energía lo que tenían en común era sufrimiento, guerra, desilusiones, miedo. Y en 
esta generación, la primera que ha cruzado el marcador hacia una nueva consciencia, ustedes 
no están aquí por accidente. Lo planearon; lo planearon. No importa cuán jóvenes o viejos sean, 
queridos, ustedes planearon estar aquí ahora para experimentar el Cambio, para que al venir 
de nuevo ya sepan qué es y lo continúen. Y cuando continúen, estarán en la nueva energía; 
ahora mismo están en la nueva energía pero dando batalla a lo viejo; cuando vuelvan otra vez 
ya no habrá  lo viejo para darle batalla. 



De modo que si hay un mensaje hoy de sus ancestros, que están parados en el salón, si hay 
un mensaje - y lo hay - es este: la batalla ha terminado.  Ayer les contamos eso: les dijimos que 
cualquiera de ustedes que sientan la molestia de las energías de sus vidas pasadas que 
provienen de su registro akáshico y los tocan en esta vida dándoles miedo o ansiedad, o falta 
de esperanza o autoestima, tienen herramientas para dejar de lado eso, y esas herramientas 
provienen principalmente de sus ancestros, los que están en el salón, los que esperan y 
preguntan cuándo ustedes van a pedir dejar de lado aquello. Otra vez: la intención es la clave; 
las afirmaciones son las herramientas. Y lo que sucede con ustedes es hermoso: estas viejas 
energías empiezan a irse. 
Pero no es ese el mensaje de esta canalización en particular. Queremos recordarles que la 
batalla ha terminado, y la batalla es lo que tuvieron que hacer la última vez que estuvieron aquí 
como almas antiguas. Las almas antiguas que vienen a este planeta son almas  que han estado 
aquí una y otra y otra vez, y muchas de ustedes han despertado a las verdades centrales. Y se 
encuentran uniéndose a grupos poco conocidos que esconden esto muy bien, pero están fuera 
de los grupos de espiritualidad comunes, y entonces ustedes se esconden, pero ellos son 
centrales y saben que la consciencia puede cambiar las cosas.   En la vieja energía, cuando la 
consciencia cambiaba cosas lo llamaban magia, y los mataban por eso. Por eso hay muchas 
almas antiguas que debido a eso nunca vendrían a una reunión como esta; la última vez que 
abrieron esa puerta no resultó bien. Los llamamos trabajadores de luz en el armario. Muchos 
de ustedes los tienen como compañeros; no están aquí. Buena gente, buenos seres humanos, 
con integridad y amor, pero no están listos para abrir esa puerta. Pero ustedes lo hicieron y 
están sentados aquí; eso no es para juzgar a nadie que no lo haya hecho. Pero para los que lo 
hicieron y lo hacen, por su propia libre elección, hay cosas que debieran saber.   
La batalla entre luz y oscuridad ha cambiado grandemente, y si han observado a este planeta 
crecer en estos pocos años últimos, se dan cuenta de que algo está pasando que ustedes no 
esperaban. Si solo lo quieren poner en blanco y negro, se lo doy así. En tanto la oscuridad 
siempre llevó las de ganar en la batalla, siempre aparecieron con más tropas, metafóricamente; 
en esta energía ya no es así.  Porque hay más luz ahora que lo que hubo nunca - eso es una 
metáfora - porque la compasión, integridad y una consciencia más elevada empiezan 
literalmente a invadir la oscuridad de este planeta. Y sucede primero en las sociedades que son 
más libres, de modo que esta es una de ellas. Ustedes ya han empezado a ver cosas notables. 
Situaciones oscuras, incluso entre hombres y mujeres en circunstancias inapropiadas que han 
sido iguales por cientos de años, empiezan ahora a quedar expuestas. Y se dan cuenta de que 
no son cuestiones femeninas; son cuestiones humanas de integridad. Y empiezan a realzarse 
porque la luz está ganando y lo ven una y otra vez. Mientras que durante cientos de años se 
conservó en secreto, no se podía revelar, ahora se revela todos los días. ¿Lo notaron? 
Las cosas inapropiadas que suceden en los sistemas espirituales, entre sus líderes y los niños, 
historias de horror que afectan a los niños para siempre, toda la vida, cosas que han estado 
sucediendo literalmente durante cientos de años ahora están abiertas, quedando expuestas. 
¿No les parece una coincidencia? Hace dos semanas, o menos, porque he dicho esto muchas 
veces, les dije que vendrá más de esto, les dije que la exposición de la oscuridad está cercana, 
les dije que eso es una noticia excelente, magnífica, porque empieza a limpiar el lugar donde 
viven. Pero si no están concientes de lo que verdaderamente está sucediendo aquí, algunos se 
retuercen las manos y dicen: "Nunca hubo época más oscura; miren lo que estamos 
descubriendo." Y entonces hay gran miedo en lugar de gran celebración, porque no entienden 
que todo lo que sucede siempre ha estado allí. Y empieza a revelarse. 
Hace dos semanas les dije: Esperen a ver el más grande. Y literalmente, a días de haberlo 
dicho, apareció. Más tarde mi socio va a hablar del Campo. El Campo es donde yo pude ver y 
contarles esto, porque los potenciales están en él. No predicciones, sino potenciales ya 
generándose. Están allí, y con libre albedrío aparecen. Y uno de ellos, el más grande de todos, 



que está fuera de la integridad, es la esclavitud humana y la trata. Les dije que es mayor que lo 
que piensan, financiado por quienes tienen mucho dinero, y pueden ir hacia atrás a buscar esa 
canalización, porque lo hemos dicho muchas veces, pero más específicamente dos semanas 
atrás. Dije que pronto iban a ver la revelación y se escandalizarían de lo profunda que es, cuán 
bien financiada y quiénes están involucrados. Y así fue. 
Esto es el Campo; va a ser discutido en esta reunión dentro de unos momentos, es la punta del 
iceberg, y abrirá más revelación, y está conducirá a más, y ustedes van a encontrarla en todas 
partes del mundo, y habrá muchos sorprendidos ante el horror de eso, y la esclavitud, y el robo 
de niños para ser esclavos sexuales toda su vida y aún peor. Y cuando ya tienen mucha edad 
para eso, los eliminan. Esto es una historia de terror, queridos, y ha estado aquí durante años 
y años, y en ella han participado y financiado quienes ustedes no esperan, incluso que no 
podrían creer. Va a quedar expuesto; es feo. Y cada vez que oigan hablar de eso, quiero que 
sepan que representa a un grupo de niños que van a ser salvados porque se ha revelado, ¡y 
eso es la luz por sobre la oscuridad! Y cuando lo vean, quiero que toquen su corazón y digan 
"Gracias, Espíritu, la luz está ganando en este planeta" en lugar de decir "¿no es horrible, no 
es espantoso?" ¡Siempre ha sido horrible y espantoso! Es hora de celebrar la revelación de su 
fin. ¡Eso es lo que está pasando! Eres muy individual.  La batalla ha terminado. Y esa batalla 
se trata de ti luchando contra la energía oscura. Eso es lo que terminó, porque la energía oscura 
está siendo eliminada por tu luz al estar aquí. ¿Oíste eso? ¡Tu luz! No necesitas ir por ahí 
limpiando cosas, a menos que quieras; no necesitas tener reuniones para enviar energías a 
esto o aquello; igual lo haces, pero te digo: se realiza automáticamente porque piensas en ello. 
¡Eso es la consciencia por encima de la oscuridad! Es lo que hemos estado enseñando durante 
30 años. 
El paradigma de manejarse con la luz y la oscuridad empieza a cambiar. Esto será objeto de 
controversia para muchos, que han sido parte de cómo ha funcionado esto toda su vida, pero 
yo les digo a ellos: ¿pueden dejar eso a un lado? y entender que la luz está aumentando, el sol 
está saliendo, la luz está aquí, ¡y eso es lo que empieza a cambiar! Tendrán que manejarse con 
eso de modo diferente, y con la oscuridad de modo diferente, y con la consciencia de alma 
antigua que tienen, eso es poderoso. Y lo están haciendo. 
Ese es el mensaje. El mensaje del momento para todos aquí, y es bueno (se ríe). 
 Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- El Tapiz - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Laguna Hills Homeroom, California, 13 y 14 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esto es lo que llamaríamos una mini canalización, para cerrar esta reunión. En este salón, 
específicamente, hay muchas almas antiguas, y algunas de esas almas antiguas son maestras, 



y llegaron como maestras. Algunas son sanadoras y han llegado como sanadoras. Y cuando 
digo que llegaron no me refiero al salón; me refiero a cuando nacieron. Existe esta idea de que 
ustedes nacen con una memoria que cruza con ustedes y recuerdan algunos de los dones que 
poseyeron. Para algunos en este salón, ambos dones fueron otorgados tempranamente, los 
descartaron, y tuvieron que descubrirlos de nuevo. Esa es la cultura de ser diferente. Pero los 
tienen hasta el día de hoy, y llegaron con ellos. 
Eso significa que hay muchas almas antiguas que están listas y preparadas para ir a ese paso 
siguiente. No deseo decir que haya una graduación, pero hay niveles de energía y de 
consciencia en el planeta. Puede parecerles lineal, cuando hablamos de algo no lineal, pero la 
consciencia es así; aun cuando la consciencia tiene un atributo multidimensional y ya les hemos 
dicho esto, ustedes conocen la diferencia entre una consciencia que está comprometida con la 
oscuridad y una consciencia comprometida con la luz. De modo que podrían decir que hay 
diferencias, que hay niveles, hay una manera de discernimiento, son porciones distintas de su 
evolución. 
¿Cómo luce eso? ¿Cómo se ve eso, por ejemplo, para un ser angélico que viene a este planeta? 
¿Ustedes son vistos, por los que tienen visión, en esas condiciones evolutivas? Bueno, ustedes 
saben que ya hay algunos que pueden notar si ustedes están en coherencia o no. Entonces, si 
tienen sensitivos y lectores que perciben y sienten la energía, ellos ya lo saben. Y ese don 
puede ser una maldición o algo magnífico, según como se interprete y cómo se use. Y ya hemos 
hablado de eso hoy, que a veces las sensibilidades que crecen con su compromiso les cierran 
el paso. Algunas veces los apagan con dolor, a veces con frustración, y otras veces ustedes 
ascenderán por encima de eso en su actitud y crecerán para entenderlo y aprenderlo. 
Pero hay más. Todo esto, sucediendo en este planeta ahora, no solo en este salón sino a 
decenas de miles de almas antiguas que están despertando, tiene diferencias. Ahora bien, 
hemos traído un tema que quiero darles y que es diferente hoy. Y la única razón para que yo 
haga esto es que ustedes vean que hay cosas que no conocen. Hemos hablado de la merkaba, 
lo que ustedes llaman merkaba. Existe un campo de energía a su alrededor; no es el Campo; 
es su merkaba. Ustedes viven en un vehículo, lo llamaré así, en el que viajan. Es esta merkaba, 
esta burbuja, de ocho metros de ancho, unos 26 pies; cada uno de ustedes tiene esto. Eso 
significa que cada uno de los presentes en el salón está sentado en la merkaba de otros. Ahora 
bien, hay una razón para que sea tan grande, queridos; es para que un grupo de ustedes pueda 
tener coherencia. Piensen en eso. Si uno de ustedes tiene un nivel alto en consciencia y 
evolución, puede ver la luz en muchas personas, en tanto otros quizás no pueden. Cuando 
entran en un nivel de coherencia significa que todos ustedes están viendo y graduándose a ese 
mismo nivel de paz durante los pocos momentos que están en coherencia. Ya les dije esto 
antes; así es como funciona. Pero hay más. 
Les hemos dicho también que la consciencia no tiene un "dónde" porque es un atributo 
multidimensional lo que significa que no reside simplemente con ustedes; su consciencia 
eventualmente, porque su energía se verá como algo que puede localizarse en otro lugar. 
Significa que la consciencia de un grupo puede localizarse en otro lugar. Significa que pueden 
reunirse en un nivel que todavía no conocen. Pero hay más. 
También les dijimos que llegará un día en que la ciencia descubrirá una manera de ver campos 
cuánticos; todavía no está disponible. También hemos dicho muchas veces, les mostramos, si 
no entienden la ciencia, pongámoslo así: nadie ha visto la gravedad; todavía piensan que son 
ondas. No tienen idea de qué es. Tampoco entienden que es un producto por default de la masa 
y la densidad. Cuando digo por default quiero decir que puede cambiarse, ustedes tampoco 
saben eso porque no han visto los patrones. Cuando vean los patrones lo sabrán; será obvio. 
Pero para poder ver los patrones van a tener que tener visión cuántica. Cuando eso llegue, y 
también les hemos dicho esto, además de ver cualquier cosa cuántica en el planeta, la ciencia 
los verá a ustedes por primera vez de una manera que nunca los vieron antes porque la 



merkaba tiene patrones. Se revelarán los patrones de cada uno de los seres humanos. Y en 
esos patrones está la nueva sanación, porque en lugar de una idea lineal totalmente biológica 
alopática de química, o sea lo que ayuda y sana, todo lo que han aprendido, van a tener que 
empezar de nuevo, porque en la merkaba está la información sobre cada uno de los órganos 
de su cuerpo. Les dirá los atributos de lo que está sucediendo o no sucediendo, les dirá su 
edad, incluso será el marcador de lo espiritual, que incluso se coloreará según dónde están en 
la escala evolutiva, queridos. Nunca les dije esto antes: ¿qué tal si su merkaba tiene colores? 
Y los colores, que algunos realmente han visto cuando ven canalizadores y médiums, "oh, veo 
colores a tu alrededor" están momentáneamente viendo el color de la merkaba. 
Ahora bien, esos colores son principalmente lo que ustedes llaman iridiscentes, porque son 
aspectos multidimensionales de lo que llaman colores. No les puedo contar más porque no 
están allí, no tienen los sentidos, hay muchas clases de luz que existen y ustedes no pueden 
ver. Entonces solo digamos que son identificables por los colores. Pero lo que realmente 
sobresale es que cuanto más alta es la frecuencia - si quieren llamarlo así - o el nivel vibratorio 
de la consciencia, si quieren, más iluminado es su conocimiento, más alegres son, con el Dios 
interior los colores cambian. 
Ahora vengan conmigo un momento; viajaremos fuera de la atmósfera de su planeta hasta que 
vean el globo girando ante ustedes, y simularemos por un momento que hay alguien, angélico 
o no, que puede tomar esa lente y mirar hacia la Tierra. Lo que van a ver con esa lente es solo 
cosas que están sintonizadas con esa lente. Esas cosas son las merkabas o campos de energía 
de la humanidad. Prepárense, porque están todos los colores de acuerdo con los escalones 
evolutivos de la iluminación, y hay algunos que van a sobresalir (se ríe). Quiero presentarles el 
patrón. 
Hay un patrón. Los maestros, los sanadores, las almas antiguas en particular, todos ellos 
aparecerán. Cualquiera que tenga esa capacidad sabrá instantáneamente quién es alma 
antigua y quién no; quien acaba de llegar y quien no; cuántos hay; cuál es la actitud del planeta; 
cuál es la consciencia general del planeta, y cómo es el patrón. Cuando se pregunta cómo es 
el patrón, se pregunta por el tapiz. De los que están más iluminados, ¿cuántos hay? ¿Qué 
aspecto tiene el tapiz? Digamos que en el nivel superior del color, solo digamos, que hay un 
bello color púrpura iridiscente; solo digamos eso. ¿Cuántos tienen eso? ¿Dónde está el planeta 
en este punto? ¿Han descubierto ya cómo juntar a  los que son púrpura? Y la respuesta ahora 
es "Sí, hay muchos, pero no, no lo descubrieron. Pero lo harán." 
Paso la página por un momento. No es un ángel el que los mira; en cambio es alguien que ha 
venido de otro lugar de esta galaxia, que está iluminado porque han estado allí millones de años 
más que ustedes,  viajando a la Tierra para ver cómo les está yendo a ustedes. Y vienen a un 
lugar donde tal vez ustedes incluso pueden verlos. Pueden verlos con sus propios instrumentos 
y sus propios ojos, los llaman como se les antoja, y ellos están allí por un momento y están allí 
para mirar el patrón, porque ellos sí tienen visión cuántica. La pregunta es: "¿Ya aterrizaremos? 
¿Les mostraremos quién está aquí? ¿Les mostraremos la iluminación en la galaxia? ¿Ya les 
mostraremos la familia?"  Y la respuesta colectiva es: ¡No! Ellos todavía son peligrosos, porque 
el tapiz todavía no es púrpura. 
Eso es una metáfora, y les acabo de dar perlas de verdad respecto a cuándo van a conocer a 
aquellos de otros lugares que son más avanzados que ustedes, queridos; no técnicamente sino 
en la consciencia. En la consciencia.  En este momento ustedes todavía son demasiado 
peligrosos para conocer a la familia. Así es la celebración, con esta galaxia y con ustedes, y por 
qué ellos miran. ¡Están mirando dentro del horno a ver si ustedes ya están cocidos! Y no lo 
están. Porque recién llegan a ese lugar donde tienen mera percepción conciente de la verdad 
central. Para eso está Kryon. Abrir la puerta: eso empieza a cambiar la energía que tienen, la 
manera de pensar, el factor de alegría, todas estas cosas empiezan a cambiar y empiezan a 
resolver el rompecabezas de la iluminación. ¿Qué significa para ustedes personalmente? ¿Y 



para los demás a su alrededor? Los sensitivos empiezan: "¡Miren! La luz empieza a exponer 
las cosas que no son luz!" No solo físicamente, sino lo que no está bien esotéricamente. ¿Qué 
van a hacer sobre esto y aquello, esto y aquello? Lo ven, esto empieza, ¿no? Se empiezan a 
ver los matices, las diversas merkabas de las maneras que solo lo pueden ver las almas 
antiguas.¡Hacia allí va esto! Viene de una vieja energía, en que alguien puede ver colores y se 
le ríen, y va a una nueva energía donde la ciencia realmente va a ver diversos colores de los 
que se han reído. Porque de la energía cuántica se trata este momento; la multidimensionalidad 
siempre ha estado aquí en casi todo en este planeta y en toda vida; no ha sido vista. Pero 
cuando se vea, queridos, es cuando van a tener una revelación. Y entonces sabrán cómo los 
ven desde arriba los que están esperando para encontrarse con ustedes y llamarlos familia; y 
cuando eso suceda, tendrán el mismo aspecto que ustedes. Y eso será una revelación. 
Esto está en preparación, queridos, esto no es algo que les canalizo para que se sientan mejor. 
Esto es la verdad de lo que está en el Campo en este momento. Es la razón por la que todos 
esos años atrás, en ese pequeño salón en las Naciones Unidas, yo dije - y pueden leerlo - dije: 
"Este país debiera revelar todo lo que sabe sobre los extraterrestres, para que cuando llegue el 
momento de conocer a la familia ustedes no estén sorprendidos ni asombrados". Pero ahora 
ya saben por qué ellos no están aquí en masa. Pero cuando vengan, serán familia, será una 
reunión, será consciencia de alto nivel, y habrá gran cantidad de púrpura. Déjenme contarles. 
Les digo estas cosas en amor, no en un marco de tiempo, porque del libre albedrío depende  
:cuán rápido ustedes aprenden, cuán rápido se vuelven concientes, y de qué hace la energía 
más baja del planeta para hacerlos retroceder, porque eso quiere, la energía inferior no quiere 
que ustedes sean púrpura - si entienden la metáfora.  Y todavía está aquí. 
De modo que habrá un tiempo de limpiar, tal vez una generación antes de que estas cosas 
puedan suceder. Y ustedes podrían decir, "Oh, quisiera que fuera durante mi vida." Oh, lo será, 
puede que tengan un aspecto diferente, pero lo será. Lo verán; participarán en eso. ¡Qué día 
será, cuando sepan que no están solos de veras! Qué día cuando conozcan a la familia y se 
reconozcan en ellos. 
Yo no les diría estas cosas si no fueran absolutamente verdades centrales, y algo de esto 
incluso se enseñó en Lemuria. Estas cosas les queremos contar regularmente, para que 
entiendan adónde va esto, y tal vez algunas razones para ello. Pero entre tanto, si tuvieran que 
describir altos niveles de graduación, ¡están en el jardín de infantes!  En el descubrimiento, ¡allí 
es donde están! Y es importante que entiendan que el descubrimiento es todo, porque entonces 
reconocerán lo que está pasando aquí, se darán cuenta de que esta es una bella, magnífica, 
verdad central que empieza a difundirse en el planeta, incluso entre los que no son espirituales 
y nunca lo serían. Tiene que ver con la compasión, la integridad, la transparencia, y está 
sucediendo, y la luz está ganando. 
Es el comienzo. Que así sea, que sea el comienzo. Tiene que pasar eso, arrastrarse antes de 
caminar, y caminar antes de correr. Y correr antes de volar con un cuerpo púrpura. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- La Chispa - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Boston, Massachusetts,, 20 y 21 de Julio de 2019 
Marilyn Harper:                 
Ah! ¡De modo que buen día para ustedes! Con agradecimiento a la Dra. Amber; maravillosas 
palabras de sabiduría. Para aquellos que no nos conocen, nosotros somos Adironnda, y 
estamos entusiasmados y agradecidos de ver su amorosa luz, su brillante irradiación, su 
vibración, irradiando como esas velas en la pantalla, ¡Uuuh! Queremos que sepan que, en 
beneficio de ustedes, hemos pedido a nuestro vehículo Marilyn que tome una afirmación de las 
Afirmaciones de Kryon, para que todos podamos compartir esa sabiduría, ¿está bien? ¡Ah, 
bueno, bueno! Qué bien, porque lo hubiéramos hecho de todos modos (se ríe). Entonces tomen 
una respiración profunda, ¿ah? Y ustedes también pueden tener esta app en su teléfono, y si 
no la tienen les preguntamos ¿por qué no? Otra respiración profunda. Y una tercera, porque 



realmente queremos que lo sientan adentro, que lo beban. "Yo soy un alma antigua. Tengo una 
vasta experiencia y un conocimiento profundo y sabiduría espiritual. Yo soy la esperanza del 
planeta, y mi trascendencia es conocida por Dios." 
Sí, esa también fue nuestra reacción, una pequeña risita, de modo que tenemos todo ese vasto 
conocimiento y toda esa sabiduría y toda esa energía espiritual, y nos preguntamos por qué a 
veces nos metemos en esa "dukha" de las cosas (N.T. término budista, sufrimiento) , por qué 
nos metemos en esto que estamos haciendo ahora, y por qué tanto caos, y qué está pasando 
con mi mundo, y por qué siento que estoy parado sobre un montón de ... caca (se ríe). Todavía 
estoy buscando algo debajo de ese montón, ¿ah? (N.T. historia de un niño optimista que, 
parado sobre un montón de bosta, buscaba dónde estaba el pony) Bueno, felicitaciones: están 
evolucionando, ¿ah? Verán, el universo les trae sabiduría; el universo les trae cada experiencia 
que necesiten, tengan, quieran o tal vez ni pensaban que querían, para que puedan evolucionar 
más allá de donde estaban ayer. Tomen una respiración profunda. 
La Fuente de Todo lo que Es, Dios, Fuente, el Universo, como quieran llamarle, tal vez Bárbara 
(se ríe), porque el Universo es ustedes, y ustedes hacen ese pedido, con el contracto con que 
han venido, ustedes piden experiencias para poder tener vastos conocimientos. Piden la 
experiencia para aprender a perdonar, piden la energía y la información que necesitan para 
reacomodar una situación que pueden haber tenido en su vida anterior o en la vez anterior a 
esa. ¡Sí! A eso se llama evolución. De modo que la próxima vez que estén parados en ese... 
montón de caca, (se ríe) dicen "¡Ohh, yupi! Estoy evolucionando". ¿Entienden que esa es la 
clave? Y ustedes son almas antiguas - no parecen tan viejas - pero las vemos por dentro y son 
muy antiguas. Han estado aquí por largo tiempo y han acordado volver aquí, a este tiempo y 
lugar, cuando el mundo se está transformando y cambiando toda su frecuencia, como pueden 
darse cuenta a partir del viaje del héroe, sobre el cual recién les contaron.  Ustedes son ahora 
su propio héroe; son su propio mago. Son esa esencia y se ofrecieron como voluntarios para 
venir en esta época para poder realmente ser todo eso. Ser todo lo que son. Y de algún modo 
permitir que esas cosas, esos patrones, esos programas, esas historias que han estado 
contándose a sí mismos tal vez durante tres mil años, que eso no los detenga. La parte de 
ustedes que realmente es ustedes, es amor - y eso es lo central. 
(cambia la voz) 
Porque verán, queridos bienamados, ustedes tienen el mismo amor que yo.  Ustedes tienen el 
mismo ADN, todas las fibras, y como ustedes son eso, yo les pido que, en lugar de empujar en 
contra, (eso es vieja energía, de retroceder, de pensar que no son lo suficiente, de pensar que 
hacen todo mal, que de algún modo no pueden tomar la decisión correcta). Esa es la historia 
que cuentan. Y ahora hay muchas, muchas historias que son mucho más interesantes que esa 
historia vieja, de modo que dejen de contar esa historia; es hora de evolucionar hacia la nueva, 
nueva, reconociendo toda esa vasta experiencia, esa sabiduría, esa iluminación espiritual, que 
ciertamente han tenido en los milenios pasados y ponerla en uso ahora. Ponerla en uso ahora. 
Les pido dar un paso al frente, descartando esas viejas historias y permitiendo, no arrancarlas 
de su energía porque son parte de su experiencia, sino integrarlas. Integrarlas tan 
perfectamente (se ríe) que aparezca un pony en todos los montones de... lo que sea que vaya 
a aparecer. Lo ven, eso es evolución. Eso es lo que ustedes están haciendo, a cada momento, 
a cada segundo, cada día, experimentando la evolución de su alma. Por eso cuando siguen 
contándose esas viejas historias de quién han percibido que eran en el pasado, sepan que esa 
percepción puede haber estado sesgada - y es por eso que empiezan de nuevo a evolucionar. 
Y nosotros, yo, nosotros, y nuestro querido, querido amigo Kryon, y Lee y toda esta compañía 
que viaja por todo el mundo, estamos aquí para asistirlos, para ayudar, porque todos nosotros 
vemos quiénes son ustedes. Ahora es hora de que ustedes, ciertamente, vean quiénes son. 
¿Están listos para eso? (risas) Parece que nuestro vehículo Marilyn los sacudió otra vez, ¿ah? 
(risas) Sí, lo están. ¿Quién querría probar algo para nosotros? ¿Quién levanta la mano frente a 



su cara y visualiza esa mano como que es un espejo? ¿Pueden ver su cara? ¿Pueden visualizar 
cómo se ve su cara ahora mismo en ese espejo? ¿Sí? Gracias. 
Ahora, repitan estas frases en su mente primero, porque estamos hablando al interior de 
ustedes. "Estoy aprendiendo a amarme más a mí mismo cada día." Pueden decirlo dentro de 
su mente, lo ven, porque a veces la voz... vocal... vocalizar... ¿es esa la palabra? Sentimos que 
Adironnda se ríe aquí detrás. Entonces, dentro de su mente, porque eso es comunicarlo a sí 
mismos. "Estoy dispuesto a aprender a amarme más a mi mismo cada día". "Yo sé que agrego 
valor a todo lo que me encuentro. Sé que soy un maestro; por mi mera presencia enseño a los 
que me rodean con amor, con luz y con alegría. Me estoy ayudando a amar más. Estoy soltando 
los juicios sobre mí mismo. Soy magnífico." Coloquen la mano sobre el corazón para sentir la 
vibración de su propia voz, y ahora es el momento de hablar: "Estoy dispuesto a aprender a 
amarme más a mi mismo cada día". "Yo agrego valor a la vida de otras personas, agregando 
valor a mi propia vida". "Soy maestro; enseño por mi presencia, con amor, con luz, con alegría. 
Yo soy magnífico. El mundo a mi alrededor es magnífico también porque yo estoy 
evolucionando, y me encanta esa parte. Y así es." 
¡Ah, queridos seres de luz, los amamos tanto! Los vemos, vemos quiénes son, por eso ahora 
tienen un espejo en la mano, así se pueden ver ustedes también. Cuando quiera que tengan 
dudas, simplemente levanten la mano y recuerden su aspecto aquí mismo hoy, porque esa 
energía es campo de poder. Ustedes son almas antiguas; están evolucionando, son su mago. 
Son el nuevo humano, y estamos muy agradecidos de que estén aquí. Hemos estado 
esperándolos. Los amamos. Los honramos. Los saludamos namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon de Servicio Magnético. 
El mensaje que recién oyeron desde el vehículo Marilyn al momento sentada a mi izquierda es 
mi mensaje. Si quieren analizar la canalización en general, los mensajes de la Fuente en 
general, en esta nueva energía, encontrarán esas palabras. Encontrarán esas percepciones e 
instrucciones en todos ellos. Esto es lo que separa la canalización de los viejos tiempos y la de 
hoy. Es algo que podemos discutir hoy más tarde. 
Pero el vehículo Marilyn ha traído algo que ahora queremos realzar. Yo lo llamé la Chispa. 
Déjenme llevarlos a un lugar. Hemos mencionado esto antes, los llevaremos a un lugar donde 
ya estuvieron, e irán nuevamente. No quiero que este sea un lugar triste, quiero que sea un 
lugar alegre, pero lo describiré como su último aliento. 
Me gustaría decir algo, no siempre se puede decir, pero todos en este salón son almas antiguas. 
Lo que quiero decir con eso es que aquí no hay recién venidos. Todos ustedes han estado 
antes en este planeta; algunos son muy antiguos, pero todos han tenido muchas vidas. Es lo 
que los trae a este lugar para la realización de una cosa: sentarse y escuchar este mensaje. 
Lo que sucede en su último aliento es lo que llamaré la Chispa. Hay un punto en que ustedes 
recuerdan todo. Ese último aliento, ya sea un instante o un poco más largo, no importa; la 
Chispa llega. Después de su último aliento, la linealización de su vida se detiene porque la 
consciencia que deja su cuerpo es una consciencia multidimensional, bella, magnífica. Y esa 
chispa es ustedes, diciendo "¡Ohh! ¡Ahh! ¡Gracias!" y lo recuerdan todo y se dan cuenta de la 
magnificencia del alma que son, se dan cuenta de haber pasado por otra vida nuevamente, y 
siempre están concientes de todo ello. Y aquí se pone complicado porque una pieza y parte de 
esa alma permanece en el planeta. Una pieza y parte va al otro lado, si quieren llamarlo así, 
una pieza y parte permanece con sus seres queridos. Es un aspecto multidimensional, hemos 
hablado de eso, no es de eso que queremos hablar. Queremos hablar de la Chispa. 
¡Ah! ¡Oh! Eso es la Chispa. Hay un momento, queridos, en que ya no son humanos; en que 
recuerdan todo. ¿Pueden imaginar, ver más allá de la luz? ¿Pueden imaginar oír las canciones 
del Universo y ver la luz en las canciones? ¿Pueden imaginar ese momento, recibiendo el 



saludo de las multitudes que cantan su nombre? Dicen "Bienvenido de regreso al hogar", 
indicando tal vez que este fue un viaje de turismo. Pues aquí está lo que está pasando. 
Se adelantan atributos de esa Chispa, y lo que quiero decir es: voy a re-definir la ascensión. 
Porque muchos han dicho "Bueno, ¿es esta la era de la ascensión? ¿Comenzaremos a ver la 
ascensión humana? ¿Cuándo va a suceder? Porque ya oí todo sobre eso, cuando desaparecen 
y se van aquí o allá," y yo les digo: queridos, están escuchando cuentos infantiles, sobre lo que 
alguien esperaba ver, sin ninguna idea de la majestad y el esplendor de la verdad. La ascensión 
es cuando un ser humano vivo tiene un pedazo de la Chispa y en algún punto de su vida hay 
una realización, de una sola vez, ¡Ah! ¡Oh Dios! y se da cuenta de que sí es magnífico a los 
ojos de Dios y que el amor significa más que lo que alguna vez pensó cuando aprendió la 
palabra en la escuela. Cuando empieza a equiparar  las cosas con compasión e integridad y 
las energías como significando más que nunca antes, cuando ve  la conexión con las cosas, y 
entiende el Campo y cómo están todas conectadas, y qué hermoso es el Plan. No un sistema; 
el Plan que le conecta con los otros de maneras que no solo son amorosas sino prácticas y 
tienen sentido. Empieza a ver su propio cuerpo de modo diferente y se da cuenta de que la 
edad no tiene nada que ver con cómo se siente. Sale de todas las realidades que sus padres 
le contaron, que la iglesia, sus amigos le contaron, y mira hacia atrás y ve que una pieza y parte 
de todas esas realidades es verdad, especialmente lo que tiene que ver con el amor de Dios. 
Empieza a entender la universalidad de  eso, la enormidad, y el hecho de estar directamente 
dentro de eso, como humano caminando por el planeta. Como humano ascendido con la 
Chispa. 
No es la misma Chispa que ustedes reciben con su último aliento, queridos; es una modificada. 
Es una de percepción conciente que va mucho más allá de cualquier cosa, más allá de cualquier 
epifanía que hayan tenido, una chispa de conciencia de quiénes son. Cuando se miran en el 
espejo de su mano (se ríe) y empiezan a ver algo que no esperaban, muchas preguntas 
empiezan a tener respuesta. "Querido Espíritu, ¿es verdad realmente que no estoy aquí por 
accidente? Querido Espíritu, ¿es verdad realmente que no estoy aquí para ser victimizado en 
este mundo? Querido Espíritu, ¿puedo realmente controlar el azar?" Y todas estas cosas 
reciben un resonante "Sí, querido, sí que puedes. Sí, queridos, ustedes son."  Eso es la Chispa. 
Se ve muy claramente entre seres humanos, incluso en una reunión como esta; hay muchos, 
especialmente en reuniones grandes, que vienen por curiosidad para ver de qué se trata. Otros 
vienen porque son meditadores y quieren sentir la energía. Otros vienen por simple curiosidad 
y nada más, no les interesa la metafísica. Y algunos vienen buscando cambiar su vida. Y allí 
están sentados, no importa en qué lugar, adelante o en la última fila, y es muy interesante 
observar, porque uno tiene la Chispa, y entenderá, y verá, y oirá, y reconocerá, porque es algo 
para lo que está preparado. Y oirá  la verdad, sabrá la verdad, resonará  con la verdad, ¡Ah!, y 
entenderá la Chispa y aquí viene ¡Oh! 
De algún modo, oirá la música, la música del Universo que dice que su nombre es importante, 
que está aquí por una razón. Luego empieza a ver las capacidades para sanarse a sí mismo, y 
para eso vinieron. De modo que uno estará allí con la Chispa, con lágrimas corriendo por sus 
mejillas, y tendrá una sanación allí mismo. 
Si lo pudieran ver interdimensionalmente, y tuvieran una lente de visión cuántica, lo verían brillar 
en ese momento, porque toda su merkaba está cambiando. 
Y justo al lado, puede haber alguno ya redactando una carta de quejas sobre la reunión. Esa 
es la diferencia, queridos. Eso es la Chispa. Y se está adelantando, y lo que quiero decir con 
eso es que en tanto hubo un tiempo en que la Chispa solo estaba disponible con el último 
aliento, ahora las almas antiguas empiezan a verla y a usarla.  Y se puede distinguir, porque 
reciben un factor de alegría, y ese factor de alegría significa que, donde quiera que estén, sea 
lo que sea que estén haciendo, pueden reír. Si reciben noticias dolorosas y tristes para ellos 
personalmente, pueden sonreír inmediatamente, e ir por las cosas que tanto aprecian en ese 



momento y en esa reunión. Pueden recibir información personal, solo para ellos, que entristece 
su corazón, como la muerte de un amigo, por ejemplo. Pueden sonreír inmediatamente y decir, 
"Esto es algo bueno, porque ese amigo mío recibió la Chispa; ese amigo mío sabe cuán 
importante es en el Universo, y antes no pensaba así. Mi amigo es magnífico." 
 Su consciencia ve las cosas de modo diferente cuando tienen esa Chispa adelantada, cuando 
están en una consciencia ascendida ven a los otros de modo diferente, ven las situaciones de 
modo diferente. Son lentos para la ira y rápidos para reír. 
De esto hablamos y hemos hablado durante treinta años, el humano que cambia, pero el 
vehículo Marilyn lo dijo mejor: puedes tenerlo, puedes verlo, puedes empezar a entenderte a ti 
mismo, de modo sencillo y fácil, porque ahora está disponible. Las palabras que te dices a ti 
mismo son muy significativas, querido. 
Todo esto es parte de las enseñanzas que tenemos en estos días. Pero quiero que recuerden 
la Chispa, porque esto es lo grande. Y está llegando cada vez a más de ustedes, de muchos 
matices y maneras diferentes; es un despertar a una percepción conciente grandiosa de algo 
más grande que lo que jamás pensaron que eran. Amados tiernamente ante los ojos de Dios; 
más que lo que jamás les han dicho, y magníficos en este planeta. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Mensajes Viejos y Nuevos - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Boston, Massachusetts, 20 y 21 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta noche quiero darles un mensaje, en estos pocos momentos, que les hable de la vieja y de 
la nueva energía vastamente diferente. De cómo era, no hace mucho tiempo, y cómo es hoy, y 
cómo es tal vez difícil para los humanos ver realmente la diferencia debido a las expectativas 
que tienen, siguiendo con las viejas costumbres, y tiene que ver con la canalización. Tiene que 
ver con los que no dicen que canalizan, pero ellos leen; con los que atraviesan el velo y recogen 
información y luego regresan y se la dan a ustedes. En esta forma particular de canalización, lo 
que ven es una comunicación en tiempo real para lo que otros dijeron; es del otro lado del velo. 
Ahora bien, toda esa cosa del velo, ustedes entienden que es su manera de separar a Dios de 
ustedes.  Y entonces ustedes van hasta el Muro. Hemos hablado antes de este Muro, ustedes 
llegan hasta él y no pueden traspasarlo. Queridos, no es realmente un muro, excepto en la 
creencia de ustedes. Eso es el muro. 



"Kryon, nos estás diciendo que no hay velo". Les estoy diciendo que hay un velo, y que ese 
velo es la creencia de ustedes. Y la consciencia elevada que vendrá, empezará a disolver la 
creencia que es falsa. Porque la creencia falsa se mostrará como falsa, a medida que el nuevo 
empiece a probarse como verdadera. Llevará un tiempo.  
Pero quiero recorrerlo con ustedes, y no puedo ir allí sin mencionar algo que llaman "El Campo". 
Ahora bien, ya hemos dado mensajes sobre el Campo, anteriormente, pero les diré que el 
Campo es una vasta sopa de potenciales sin aprovechar, que ustedes tienen, que su sociedad 
tiene, que la Tierra tiene; que están siempre allí. Es el lugar donde van para crear sincronicidad 
que no creen que puedan crear, porque creen que viven en un mundo de azar. Porque creen 
que la consciencia no puede cambiar lo que podría ser. Porque entonces ustedes podrían 
cambiar el futuro con su propia mente. Les diré algo: eso es una idea muy buena. ¿Sabían que 
ustedes pueden guiar su propia realidad por la altura de su consciencia y la creencia que 
puedan tener? Porque van al Campo y empiezan a elegir ideas intuitivas que podrían llevarlos 
de A a B y estar en lugares donde encontrarse con C. Y luego ustedes lo mirarán y dirán "He 
sido muy afortunado, tuve suerte, al poder haber hecho esto" sin entender que ustedes lo 
planearon, y dicho sea de paso, también lo hizo C. Entran en esos tipos de discusiones que 
parecen muy intelectuales sobre quién controla a quién, y si es inapropiado, sin tener idea de 
que lo que han hecho es creación por coherencia, donde todos tienen la misma idea. Solo 
parece que tenían ideas diferentes que se combinaron. Ahora bien, eso no tiene sentido para 
ustedes. 
Quiero contarles sobre una vieja energía donde la canalización era diferente, y también quiero 
decirles que la canalización, toda ella, está relacionada con el Campo. Cuando yo les cuento 
cosas sobre el futuro, les estoy diciendo los potenciales de mayor peso que están allí afuera, si 
quieren pensar cómo es el Campo. Y ya dijimos antes: si piensan en una bola de nieve rodando 
cuesta abajo, no se necesita mucho para salir afuera y decir que la bola de nieve rueda cuesta 
abajo y que es probable que pase por aquí o por allá, porque rueda en cierta dirección, y 
entonces ustedes pueden focalizar hacia dónde rueda la bola de nieve. Y en eso, ustedes están 
dando una profecía y solo informando sobre la bola de nieve. Porque hay potenciales 
desarrollados todo alrededor de ustedes, hacia una consciencia de la civilización en que están, 
que involucran toda clase de cosas, incluyendo gobiernos, negocios, finanzas; hay muchos, 
muchos potenciales. Y algunos de ellos son muy elevados y otros no lo son. Entonces cuando 
salen a ese Campo, ¿cuáles entonces van a informar?, ¿cuáles ven, como videntes?, ¿cuáles 
les serán canalizados? Les diré: aquellos que sean las bolas de nieve más grandes. Son los 
que yo les doy. Ahora bien, eso no significa que vayan a suceder, queridos. Es una metáfora 
que dice que son los potenciales más altos, y los hemos visto antes. Y hay otras bolas de nieve 
rodando también, y las más grandes probablemente se aplasten. Probablemente. Pero eso es 
lo que se informa. 
Retrocedan conmigo; vengan 40 años hacia atrás. Vuelvan a los setenta conmigo, y hablemos 
de lo que se informaba. Hablemos de algunas canalizaciones, y de lectores, y de los que 
ustedes tenían entonces y qué dijeron. 
En primer lugar, habrán notado que no había consenso; todos decían cosas distintas. Sin 
embargo, lo que decían era la catástrofe. Tenían ideas distintas, ya fuera Scallion, Gordon 
Michel. Gordon Michael Scallion, hablemos de él por un momento. Jack Oria ¿? también estuvo 
involucrado en anunciarles la catástrofe final. Ahora bien, ¿estaban equivocados estos 
hombres? Hablemos de eso por un momento. Gordon Michael Scallion salió a eso que ustedes 
llaman los éteres, y ahora lo llamamos el Campo, y vio lo que vio. Básicamente, bolas de nieve. 
Eso es una metáfora. Y él informó sobre las que parecían ser más prominentes para su 
percepción, y todas eran de catástrofe. Volvió y dibujó mapas de cómo iba a ser la Tierra y 
mostró que vendría una catástrofe de primer orden. ¡De primer orden! California estaría 
sumergida, y Iowa sería la costa. Y esto sucedía por todo el planeta, no era solo en Estados 



Unidos. Fue chocante, y muchos tuvieron miedo. Y algunos realmente confiaban en Gordon 
Michael, y se mudaron; se mudaron a regiones que estarían por encima del problema de todos 
los terremotos que ocurrirían y las placas tectónicas que se moverían, y los océanos que serían 
creados y nunca habían estado antes, y los millones y millones que morirían. 
Set pudo dar información sobre un planeta faltante, uno que solía estar aliado con las órbitas 
locales y que de alguna manera se había soltado. Y ese iba a regresar y chocar a la Tierra, 
incluso dijo el año. Eso dio mucho miedo - hasta que el año llegó y se fue. 
¿Cómo puede ser esto? ¿Cómo puede haber canalizadores y lectores que pueden salir y 
percibir esta clase de cosas y anunciar semejante destrucción, muerte y horror asombrosos? 
Les diré, queridos: en la vieja energía, esto es lo que ellos veían. Veían las bolas de nieve que 
reflejaban la naturaleza humana. Ellos veían fuera de sí mismos, no lo que era bueno, no lo que 
sería una salvación del planeta, porque no era hacía allí que se encaminaba, ¡en absoluto! En 
los setenta, no iba encaminado hacia allí. Ustedes se encaminaban hacia la tercera guerra 
mundial en los setenta, y ya les contamos esto antes. ¿Ellos estaban equivocados? ¡No! Ellos 
salieron e hicieron una evaluación basada en todas las percepciones que tenían en la vieja 
energía, de lo que correspondía a un planeta que se iba a auto destruir de todos modos 
eventualmente. ¿Están viendo este panorama? 
Y ustedes saben que tengo razón, porque si siguen el trabajo de ellos, eso es lo que ellos 
dijeron. Ahora bien, volviendo a Gordon; Gordon Michael nunca podía hacerlo bien, porque 
cada vez que él iba al otro lado del velo y volvía, las bolas de nieve cambiaban. Y los mapas 
cambiaban. Y él volvía y rehacía el mapa, ¡y era totalmente diferente del anterior! Pero lo único 
que tenían en común... eran los millones de muertes. Solo se reacomodaba lo que iba a 
suceder. Sus seguidores pronto se dieron cuenta; él seguía cambiando el mapa. ¿Cuál de todos 
es? ¿Adónde nos mudamos? Él hizo esto tres veces, con más de tres mapas, todos publicados. 
Me gustaría dar a Gordon Michael el mérito de ser un tipo audaz, porque él creía lo que veía y 
lo publicaba, aunque fuera diferente. Cada vez que salía, publicaba. Es lo que veía, ¡no podía 
evitarlo! Pero finalmente hizo un descargo de responsabilidad por su mapa, porque vio algo que 
nadie vio más que él. El agua en sus mapas se volvía un poco diferente con cada mapa. Había 
un poco menos. Había menos destrucción. Y él se dio cuenta de que todo esto podía ser una 
metáfora de a dónde se dirigía la Tierra. Aun hoy se puede leer el descargo por su mapa, él 
dijo: "La consciencia podría cambiar todo esto, como mis mapas han cambiado; se debe a la 
consciencia de la humanidad." 
A principios de los setenta, un hombre que solo les daba malas noticias, empezaba a ver algo 
que nadie veía: la consciencia empezaba a cambiar aun entonces. Algunos de ustedes han 
correlacionado el año en que yo vine, 1989, con la caída del muro de Berlín, y están en lo 
correcto. Para qué iba yo a venir a guiarlos en el Cambio si no hubiera caído el muro, si la Unión 
Soviética no hubiera dejado de existir como ustedes la conocían. Ese fue el final de la gran bola 
de nieve. 
 
Queridos, ustedes podrían preguntar "¡Un minuto! ¿Qué pasa con las grandes bolas de nieve 
que ruedan cuesta abajo?" Se disuelven. ¿Qué pasó con la Unión Soviética? ¿Esa fue lo 
bastante grande para ustedes? Si alguien les hubiera dicho que aquel gobierno que por 
cincuenta años había sido la némesis de América se disolvería casi de la noche a la mañana 
sin un sonido, dejando a los ciudadanos preguntándose qué había sucedido, y a los líderes 
preguntándose qué había sucedido, ¿lo hubieran creído? Eso es una bola de nieve 
disolviéndose. Eso es lo que pasa, queridos, cuando la consciencia de la humanidad empieza 
a crear cosas que no se esperaban. 
Les estoy dando un tiempo para conectar los puntos, en que pueden echar una mirada a lo que 
era, y a lo que es. Y darse cuenta de que los que predicen catástrofes ahora han disminuido. 
Oh, ellos todavía están allí; están allí porque están persuadidos de que la vieja energía todavía 



permanece. Y les dicen "Igual va a suceder, ¿sabes? Es solo que las fechas cambiaron." Y esto 
incluye a quienes esperan la ruptura y esperan el cataclismo aun hoy, con pérdidas de muchos 
millones de vidas. El Armagedón todavía está vivo en el mundo de ellos, y les dirán eso. Y a 
medida que el mundo empieza a limpiarse, y ustedes lo pueden ver en las noticias, ellos se 
ponen de pie y proclaman que está sucio; y no es así. Y harán eso hasta su muerte, y lo hacen, 
queridos, porque están comprometidos con eso. Todavía hay muchos comprometidos con que 
las cosas se pongan peores; ¡ellos las crean, dicho sea de paso, en sus propias vidas! Quiero 
que noten: ellos tendrán muertes tempranas, la mayoría de ellos, porque en su vida reina la 
vieja energía y ellos no entienden que pueden extender su vida y sanarse a sí mismos con la 
luz que empieza a ocurrir en este planeta para el Cambio. 
Mi socio ha puesto en el escenario canalizaciones múltiples, hasta doce al mismo tiempo, y 
hasta cinco o seis en Europa, sin temer nunca que alguna de ellas diera información diferente 
de la que yo les doy en este día, porque la mayoría de los canalizadores de hoy que están en 
contacto con un Campo puro y miran las bolas de nieve están viendo lo que yo les digo: están 
sucediendo cosas que nadie esperaba. Son comodines que no solo no se esperan, sino que 
están llegando o ya aquí; cosas que no se esperaban, que tal vez ni siquiera les gustan, que 
están aquí y están haciendo una limpieza de la Tierra. Algunos de ellos simplemente están 
poniendo un palo en las cosas y revolviéndolas, y el palo entonces revela cosas que más tarde 
deberán repararse. ¿Lo entienden? Todas estas cosas inesperadas que ahora están 
recibiendo; les contamos sobre el Papa, les contamos sobre el potencial de Corea del Norte, y 
está sucediendo, y todavía hay algunos que dicen "No, no está sucediendo. Es una trampa." Lo 
veremos. Porque ellos jamás creerían que algo así pueda suceder, nunca, ¡porque está fuera 
de la caja de lo que ha sucedido en el pasado! Bienvenidos a un futuro que no está controlado 
por lo que sucedió en el pasado. Pero todavía hay algunos que te miran a la cara y te dicen que 
estás condenado, que todo se va a hacer pedazos. 
Queridos, les he hablado muchas veces del frío que vendrá; no es catástrofe. Les estoy 
hablando de un ciclo del planeta, que ha existido mucho antes de que ustedes llegaran a él. Es 
un ciclo que puede ser informado y de muchas maneras diferentes, de muchas formas 
aterrorizantes, y algunos dicen que obviamente ustedes lo causaron, porque los humanos son 
horribles y no merecen estar aquí, y nacieron sucios y están estropeando total y completamente 
a la Tierra. Bueno, pues ustedes están estropeando partes de ella, pero les diré que la Tierra 
es mucho más resistente que lo que ustedes creen. 
Dejar de contaminar al planeta será parte de una consciencia más alta; eso es un hecho, y 
ustedes lo harán. Pero quiero decirles que lo que ahora está sucediendo no lo causaron 
ustedes; está en el plazo previsto, les digo. Escuchen, mineralogistas, si están estudiando el 
planeta y no están de acuerdo, ¿por qué no estudian el sol por un tiempo? Eso va a cambiar su 
opinión, porque de pronto van a ver una correlación entre la actividad solar y la actividad 
climática y los ciclos del planeta. Pero si no miran más allá del planeta, no lo van a captar. El 
cosmos está involucrado en los ciclos. El sol está involucrado en los ciclos. Y ya les dijimos que 
donde hoy hace frío hará más frío, que habrá lugares en el planeta donde habrá nieve todo el 
año. Y si están preparados para eso, van a estar bien. Les hemos dado soluciones para la 
energía, y les dijimos de cosas a las que estar alerta, porque todavía no ha llegado, tienen una 
década; aquí llegó el vórtice polar, va a venir otra vez, eso no fue un evento único, queridos, es 
el comienzo de lo que les estoy contando. No es una catástrofe, es una realidad práctica, 
¡porque está en el Campo! Esto ya lo hizo antes la Tierra, y está aquí en el plazo previsto, ¡lo 
está haciendo otra vez! Se dieron cuenta, ¿verdad?, que el hielo en Antártida se ha derretido 
total y completamente muchas veces, ¡y luego se formó otra vez muchas veces! Y en ese 
proceso hubo extinciones, es lo que la Tierra ha hecho, ¡muchas veces! Ustedes no están 
involucrados. 



Esto no le va a caer bien a muchos que escuchan este mensaje, de modo que háblenme dentro 
de diez años. Lo verán suceder, y luego se encenderá una luz ¿Qué tal si esto es un ciclo? (se 
ríe). Bueno, podrán escuchar este mensaje de nuevo. 
Quiero decirles que hay buenas noticias en todas estas cosas. Estar conscientes de un ciclo 
que nunca sucedió cuando los humanos estaban aquí es una noticia adelantada. Así no tendrán 
miedo, sabrán qué hacer, así sobrevivirán a todo eso - a todo eso - ya tienen la tecnología; todo 
lo que tienen que hacer es entenderlo. Por eso estoy aquí: para ayudarlos y guiarlos a pasar 
por lugares donde nunca estuvieron. Para ver a través de situaciones que nunca esperaron; 
para tratar de identificar las cosas que podrían considerar negativas y entender que son 
simplemente el comienzo del saneamiento. ¡Tienen que ver la suciedad, para poder limpiarla! 
Y están viendo la suciedad; van a ver más. 
Trabajador de luz, alma antigua, este es un planeta para el que ustedes fueron designados, 
para estar aquí en estos tiempos. Es un planeta para el que fueron designados para estar aquí 
en estos tiempos. Para encontrarle el sentido; para contarles a otros a su alrededor para que 
ellos encuentren el sentido. No es algo inesperado - excepto el Cambio. El Cambio llegó en el 
último momento posible. Solo restaban unos pocos años, y ustedes hubieran tenido todas esas 
cosas que les dijeron los viejos profetas, porque esa bola de nieve estaba rodando. No es que 
ellos estuvieran equivocados, queridos; simplemente estaban tomando los potenciales que en 
aquellas épocas eran mayores, - hasta que todo cambió.  Y eso es porque ustedes lo 
cambiaron, y se lo hemos dicho antes. Colectivamente, desde el alma, en todo el planeta. 
 Ahora están en una era en que no esperaban estar, una era sin profecías. Vayan y búsquenlo. 
Todas las viejas profecías, todas, se han caído. Y las que dieron los indígenas, incluso, que 
predijeron el Cambio en la precesión del equinoccio, solo llegaban hasta el Cambio; nunca 
fueron más allá del Cambio, no realmente. Entonces no hay verdaderamente una profecía que 
diga qué les espera a ustedes, o hacia dónde van, o cuán rápido van a ir. Y eso no le cae bien 
a los que quieren saber. De modo que siempre estarán los que retrocedan y hagan mapas de 
cosas para mostrarles los ciclos de cosas que hubo en la vieja energía, para ponerlos en una 
situación de miedo.  Eso es como con ustedes, que se han curado de una enfermedad grave, 
y aquí sentados hay algunos, o escuchando, que les ha sucedido eso, que entienden cómo 
funciona la consciencia, y están aquí totalmente limpios de su enfermedad, y luego conocen a 
alguien que les muestra gráficos y tablas que le dicen que todavía están enfermos. 
Eso es exactamente lo que estoy diciendo: el planeta puede parecer enfermo porque la 
suciedad está en todas partes, pero queridos eso es solo un detalle para la limpieza que se 
encargará de ella, y es cosa del alma antigua. Las que están escuchando, las que están aquí. 
Oh, habrá más. 
Pero yo quería mostrarles la diferencia entre lo nuevo y lo viejo, incluso en los canalizadores, 
incluso en los lectores. Está cambiando, queridos, en el planeta; en el Universo. Ahora empieza 
a haber cada vez más de aquellos que ven luz en lugar de oscuridad, a medida que van viendo 
esas bolas de nieve, hacia dónde se dirigen, y cuán grandes son. 
¿Asombroso? Lo es. Algunos se irán de esta reunión cambiados para siempre, y otros se irán 
preguntándose sobre lo que dijimos. Esa es sencillamente la manera de los humanos de 
manejarse con esta clase de cosas. Si prestaron atención en este día, si sintieron alguna 
energía, váyanse de este lugar cambiados, iluminados, diferentes. Ese es el propósito de Kryon. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- De Regreso a lo Básico - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Boston, Massachusetts, 20 y 21 de Julio de 2019 
Marilyn Harper: 
Ahh, ¡de modo que buen día para ustedes! Estamos aquí con ustedes en amor y alegría, 
mientras   irradian la esencia de los códigos lemurianos que ahora tienen dentro de sí para 
sanar. Como ustedes comprenden, hay seres de luz, hay herramientas para que ustedes usen, 
y abarquen en todas partes. Y estas herramientas son luego colocadas aquí por seres 
iluminados como ustedes, como el Doctor, Monika, Gary en la librería, cada uno de nosotros.  
Estas herramientas son para su iluminación, para que alcancen el siguiente nivel de su vida, 
¿ah? ¿Cómo se siente eso de estar en el nivel siguiente de su vida? Estas herramientas pueden 
llegar de maneras muy inesperadas. Pueden venir de la persona sentada a su lado cuando ella 
presiona uno de sus botones y ustedes piensan Oh, ¿qué fue eso? O puede venir de alguien 
totalmente no relacionado. 
 Tenemos que contarles una pequeña historia sobre una herramienta, que ocurrió a nuestro 
vehículo Marilyn hace muchos años, en Missouri (se ríe). En una estación de servicio, de 
gasolina, las llaman get-and-go (se ríe) y estaba oscuro, era el crepúsculo, tal vez a las siete 
de la noche, en medio de una ciudad; era Ozark, de modo que no era muy grande, y ella bajó 
de su coche para buscar gasolina y al mirar hacia abajo vio una tarántula por primera vez en su 



vida. Ahora bien, ella las había visto en imágenes y en el zoológico, pero no son comunes en 
Missouri en absoluto. De modo que ella miró a esta tarántula que estaba a un pie delante de su 
pie, y dijo "¡Bueno! ¡Qué maravillosa criatura!" y estaba agradecida por no haber pisado a este 
ser por accidente, y pensó "Me pregunto cuál es la lección allí; ¿cuidado donde pisas? ¿Presta 
atención?" Verás, hay mensajes en todas partes, todo en tu vida es una herramienta para tu 
iluminación. 
 Ella observó la tarántula pensando "Me pregunto que haría Steven Farmer, el señor que escribe 
libros sobre animales de poder, o qué diría Ted Andrews sobre las tarántulas." Y luego ella ve 
a la tarántula cruzar el estacionamiento cercano a la pequeña tienda get-and-go y ve a un niñito 
y su madre saltar de una camioneta que tenía lo que llaman astas en la parte de atrás, típico 
de Ozark, cazadores, ¿ah? y el niño tendría unos ocho años. La madre entró en la tienda y el 
niño... la tarántula caminó directamente hacia el niñito, y el niño la miró y levantó el pie para 
aplastarla, porque eso es lo que le habían enseñado, ¿sí? Y el vehículo Marilyn, en su mente, 
dijo "¡Detente!" Y para su sorpresa, el niño miró hacia arriba como si hubiera oído y se detuvo. 
Ella no lo dijo con la voz; y este niñito miró a nuestro vehículo Marilyn, a los ojos, estaban a 
ocho o diez metros de distancia. Y nuestro vehículo Marilyn dijo, "Esa criatura se parece a ti, 
tiene patas y pelo. Esa criatura está haciendo su camino hacia su familia, o tal vez solo cruzando 
el estacionamiento para enseñarnos algo, para dejarla pasar con seguridad, porque todas las 
criaturas de este planeta son criaturas dotadas para nosotros y para ellas. Todas las criaturas 
tienen un mensaje para nosotros. Su mensaje para ti es que la dejes pasar con seguridad" Y el 
niño miró al vehículo Marilyn con su pie en alto todavía, y luego lo bajó a un costado y miró a la 
tarántula.  Y ella era tan grande como la mano del niño por lo menos. Y el niño la miró y nuestro 
vehículo Marilyn oyó "Vete, vete a casa con tu familia". En ese momento, la vida de ese niño 
cambió ¿sí?  Todo es una herramienta. 
Entonces, ¿cuántas herramientas están experimentando ustedes hoy? Tienen que mirar a 
Amber, a sus asombrosos códigos lemurianos, tienen a Kryon, tienen los mensajes de Lee, los 
de Monika, tienen piedras para ayudarlos a aprender, colgar de su cuello, tienen todo lo que 
necesitan justo aquí frente a ustedes. 
A veces ustedes piensan, "Aj, ¿qué está pasando aquí?" y son cosas negativas sobre sí 
mismos. Detengan eso. Simplemente deténganlo; todo eso es la vieja historia. Y sepan que en 
cualquier lugar al que miren hay algo para aprender. En todas partes. 
Le pedimos a nuestro vehículo Marilyn que eligiera una carta: Manifestar su Maestría. Es una 
afirmación de lo que ustedes son. Es una lección para que recuerden que para eso están aquí. 
Entonces cuando piensan menos que eso, cambien su brazalete; y si no saben qué significa 
eso, vayan a preguntar a Joy, ¿ah? No piensen esas cosas como "¿Cómo pueden estar 
sucediéndome estas cosas a mí?" Ustedes las crearon, para poder aprender. Igual que nuestro 
vehículo Marilyn creó de algún modo una tarántula para afectar la vida de un niño. Ahora bien, 
¿saben cuál fue la lección para nuestro vehículo Marilyn a partir de la tarántula? Una cosa que 
la tarántula significa es transformación, y ella alcanzó un nuevo nivel en su trabajo, o como 
decimos nosotros, en su juegotrabajo. Jugar más trabajar, eso es juegatrabajar.  Ella también 
se dio cuenta de que podía hablar conscientemente a alguien dentro de su mente, y el otro lo 
oiría telepáticamente. De modo que practicó esa habilidad. Y la tarántula también es una araña, 
¿sí?, tejiendo la historia de la vida alrededor de su vida. Ya lo ven, todo es una herramienta. 
Igual que esto. 
Esto es quiénes son ustedes. Tomen una profunda respiración para manifestar su maestría. 
"Yo irradio paz. Al sentir mi corazón, siento la esencia de Dios. Al sentir la esencia de Dios, 
siento el centro de mi ser. Al sentir el centro de mi ser, irradio paz. Me siento envuelto en la 
actitud, y la creencia y la aceptación del amor." ¿Lo ven? Esa energía, a medida que ingresa, 
es lo que ustedes han venido a irradiar, ¿sí? Han sido convocados al lado este de los Estados 
Unidos, y luego a Islandia, y luego a otros países, y a Bimini, (se ríe) para irradiar esa paz, para 



recordarle a otros de no aplastar algo a lo que temen, sino aprender de eso. A no reprochar a 
algo que es diferente de ustedes, sino a aprender de eso. Y a preguntar qué es lo que ustedes 
están emitiendo, en su energía, que está creando esa vibración para que otros respondan de 
esa manera en su presencia. Ustedes saben que, cuando tienen la misma situación surgiendo 
con las personas que los rodean, - esta persona hace eso, y esta otra hace lo mismo, lo mismo, 
lo mismo, y se encuentran con alguien más y hará lo mismo, y no será muy divertido para 
ustedes. Están realmente irradiando ese pedido, y seguirán irradiándolo para recibir eso - hasta 
que se den cuenta. Y entonces eso, místicamente, se transforma. Y cuando se transforma 
místicamente puede que descubran que la misma gente que podría estar irradiando algo no 
muy divertido, empiezan a irradiar algo distinto.  Porque en el nivel subconsciente están 
respondiendo a lo que ustedes están pidiendo. 
Entonces, ¿qué están pidiendo a los que los rodean? ¿Están pidiendo criaturas que ustedes 
puedan aplastar y así mostrar su fuerza? ¿O están pidiendo la esencia de su centro, el amor? 
¿Están pidiendo la esencia de su paz? ¿Alegría? ¿Están pidiendo juego? Creemos que en este 
momento sí. Tomen una respiración profunda. 
Y, queridos seres de luz, eso continuará por tanto tiempo como lo pidan. Recuerden que su 
subconsciente habla tan alto como su consciente. Recuerden que su voz telepática es tan fuerte 
como la que sale de su boca.  De modo que ustedes a su vez aprenden de su entorno. 
Felicitaciones. Es una energía poderosa, el amor, que ustedes ciertamente irradian en paz. Los 
honramos. Los amamos, y les pedimos que estén alertas a las tarántulas del mundo (se ríe). Y 
los saludamos namasté. 
Namasté. 
 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Una vez más el vehículo Marilyn ha introducido las palabras de realización (darse cuenta), de 
darse cuenta de las cosas frente a ustedes que podrían significar otras cosas. Si tuviera que 
dar un título a este corto mensaje para ustedes, lo llamaría "De regreso a lo básico". Hay 
muchos que se encuentran con los mensajes de Kryon: esto es un mensaje canalizado. Tan 
pronto se entiende eso, algunos lo apagan, porque la educación que tuvieron decía que no es 
exacto, o que es raro, extraño. Dirían "Ciertamente no es para mí. No para alguien que yo 
conozca", dirían. 
¿Cuál es la razón, la razón básica, para que estas canalizaciones, estos mensajes, siquiera 
existan? La respuesta sería la que ya oyeron en este día: para que se den cuenta de algo que 
es desconocido para ustedes; para que se den cuenta de algo que es diferente de lo que 
pensaban. Las cosas no siempre son lo que parecen; ese es el mensaje del día. 
Otra vez más les presento esto; es básico. ¿Qué pasa si se pierden algo? Tal vez se llaman a 
sí mismos conscientes o espirituales; cualquiera sea el nivel de conciencia o espiritual en que 
estén, existe la idea de que saben lo que están haciendo. ¿Alguna vez se les ocurrió que lo que 
saben es lo que otros les dijeron sobre lo que están haciendo? Y ya lo dijimos antes; ya sea el 
sendero que tomaron cuando niños, o lo que sus padres les dijeron, que por supuesto ustedes 
lo creen; sería una traición no creerlo. Estar con aquellos que se visten correctamente, y van a 
los edificios correctos, y asisten a las reuniones correctas, y les cuentan más sobre su 
espiritualidad cuando ustedes escuchan. Pero eso es lo que ustedes creen. ¿Es posible que 
haya más?  ¿Es posible que a través de todo esto, se den cuenta de que lo que han recogido, 
es de cientos y cientos de años de antigüedad? Y ustedes dicen, eso está escrito, escrito en 
las Escrituras, y es lo mismo hoy que como era entonces. ¿Qué tal si les digo que el amor es 
el mismo hoy que entonces, y que Dios es el mismo hoy que entonces? ¿Qué tal si les digo que 
la información central puede que se la hayan perdido? 



La canalización es para eso. Revela algo, y en esa revelación te pregunta ¿esto tiene sentido? 
Y la revelación, una vez más, es magnífica, y no pelea contra las cosas que has sentido del 
amor de Dios. No reescribe ninguna cosa que ustedes podrían haber conocido sobre cómo la 
compasión de Dios los ama. En cambio, expande el horizonte de la verdad. Puede ciertamente 
pelear con lo que les han dicho sobre reglas y doctrinas, y luego ustedes se dan cuenta de que 
esas reglas y doctrinas son de los hombres. Y algunos dirán "Bueno, eso es lo que yo creo" y 
rechazarán el mensaje. Y en esta circunstancia otro dirá, "¿Cuáles son las verdades centrales? 
Dime qué es lo que me he perdido". Y este es el que está listo para la realización, y aquí está 
lo que te has perdido. Querido ser humano, tu alma en este planeta está con propósito; querido 
ser humano, naciste magnífico, no sucio. La lógica del amor de Dios es la prueba de esto. Dios 
no te pone en este planeta con libre albedrío y te juzga inmediatamente por lo que elegiste. 
Dios no te pone aquí y como una especie de padre disfuncional te castiga para siempre, a ti y 
a tus hijos por hacer algo que es inapropiado según las reglas de los hombres. En cambio, Dios 
te ama tanto que tendrías que sentirlo a cada momento de cada día, y entender que el amor se 
manifiesta de maneras que nadie te dijo. Pero la magnificencia que tienes es tan grande y tan 
grandiosa, que va directo a los dones y las herramientas que siempre estuvieron allí. No 
permitas que nadie te diga que debido a tu edad debieras tener una cierta enfermedad. Sin 
embargo, te convenciste de eso también. 
¿Cuál es la verdad central?  Otra vez; no estás aquí por accidente; estás aquí para sobrevivir 
de una manera hermosa que tiene compasión, amor, comprensión, y para celebrar la 
magnificencia que eres; una verdad básica que ahora se revisa nuevamente. Se revisa aquello 
que fue un Dios enojado y juzgador, hacia un Dios que te ama tan profundamente y te ve 
magnífico. Toda alma es magnífica; toda alma tiene libre elección para verlo. 
Volviendo a la edad que tienes, ¿sabías que si no haces nada, tu cuerpo simplemente 
envejecerá? Es una configuración por default, queridos, pero si esa consciencia de 
magnificencia empieza a hablarle, empieza a intervenir, a contarle sobre su vitalidad, su 
juventud, su pureza,   puedes verlo a medida que los que te rodean envejecen y tú no. Y tú 
entenderás también que eso está faltando,  una verdad central que no solo dice que eres 
magnífico sino que puedes controlar cosas que te dijeron que no podías controlar. ¿Y dónde 
termina eso? La respuesta es que no termina. Hay tantas verdades centrales que son tan 
grandes, que te perdiste o bien no quisiste ver, y esta es la razón para que canalicemos. Volver 
de esta manera y empezar a darte la información central que es edificante y hermosa, esa es 
la razón para canalizar. No es para asustar a nadie ni dar malas noticias; ni decirles que deben 
hacer esto o aquello. Es para iluminar y decirte: Escucha esto. Tendrá sentido o no lo tendrá. 
Dios conoce tu nombre y eres bello a los ojos de Dios, hecho a  imagen del amor, que es Dios. 
Tal vez sea hora de reescribir lo que piensas, con libre albedrío, para aprovechar algo que es 
tan grande y tan grandioso. Y si tienes esa percepción consciente y eventualmente te das 
cuenta, dirás: "Tal vez las cosas no siempre son como parecen". Y es por eso que estamos 
aquí. 
Este es un mensaje básico, que tal vez necesitabas volver a oír. No para darte información 
metafísica que es sorprendente  e inquietante, que es rara, extraña, increíble, sino para decirte 
que Dios es más grande que lo que crees. 
Dios canta tu nombre en luz, alma antigua, porque tú eres la esencia del amor en el planeta, 
hecha por esta razón, y en este tiempo nuevo eres necesaria para verlo - si lo eliges. Porque tu 
naturaleza compasiva empezará a cambiar las cosas a tu alrededor, y eso será el comienzo de 
una Tierra nueva, una Tierra de paz. Para eso son estos tiempos, y empieza ahora. ¿Cuánto 
tiempo continuará, para mejorar? Depende de cuán rápido ustedes hagan esto y cuánto crean 
en este mensaje. 



Piensen en estas cosas. ¿Es posible que se te hayan perdido cosas que son información 
central, y bella y verdadera? Y eso tendría que tener más sentido que cualquier cosa que te 
hayan dicho. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- La Nueva Conexión - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Boston, Massachusetts, 20 y 21 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Es el final del día, el final de la reunión, y para quienes solo están escuchando, pero no están 
aquí, recién se ha hecho un ejercicio. Es un ejercicio de honor, en el que unos pocos por vez 
se miran a los ojos y se dan cuenta de que son uno. Habrá algunos a los que nunca vieron 
antes, y nunca se volverán a ver. Ustedes vienen y se van, es tan común, en la vida y en estas 
reuniones. Pero esta vez han hecho una conexión. Es casi como decir, "El Dios en mí es el 
mismo que en ti y yo honro eso" y adonde quiera que vayas, esa conexión permanece. 
Quiero hablar de algo: es una conexión que permanece. Hace una semana dimos información 
sobre algo en lo que antes no habíamos sido específicos. Se trata de una nueva energía en el 
planeta que está diseñada para ayudarlos en estos tiempos. Específicamente para ayudar a las 
almas antiguas en la transición. Esta transición es de la vieja energía a la nueva energía estando 
vivos. Es algo que la mayoría ni siquiera se da cuenta de que está disponible, porque es un 
nuevo paradigma en el que no se había pensado antes, no es la manera en que solía funcionar. 
Hablamos del hecho de que las almas antiguas en este momento no están aquí por accidente. 
Ciertamente están aquí con propósito, son las que desean tener esa Chispa de conciencia y 
empezar a darse cuenta de que hay más. Va a haber ayuda para ellas, de maneras que no 



esperan. De modo que, para que yo establezca la escena, queridos, quiero darles un ejemplo, 
una metáfora. 
Digamos que tú eres un padre, o una madre, ambos, en la situación de tener un hijo o dos y 
directamente desde el principio, digamos en esta metáfora que tienen inteligencia y libertad de 
elegir. Y ellos pueden hacer lo que se les antoje con esa libertad de elegir, y eligen irse y estar 
por su cuenta. Ellos miran alrededor y dicen "Puedo manejar esto; puedo hacer estas cosas. 
Realmente no necesito a mis padres para estas cosas. Soy una persona joven, puedo estar con 
otras personas jóvenes y podemos resolver todo lo que necesitemos." Y allá se van.  
Esto no es poco común en la vida, pero esto es una metáfora del Creador del Universo, cuando 
los puso aquí y les dio libre albedrío para ir adonde quisieran, para descubrir aquello que era 
precioso - o no.  Digamos que esos hijos se van por largo tiempo. Y van, y van, y van; hasta 
que llega un tiempo en que individual o colectivamente dicen "Lo estropeamos todo. Realmente 
no teníamos la manija de todo esto; creíamos que sí, pero no". Está llegando, en el planeta, en 
la vida cotidiana, con niños que creen que saben todo y luego llegan a un punto en que se dan 
cuenta de que tal vez no es así. Esta es la metáfora del despertar del alma antigua. Ahora 
mismo muchas almas antiguas en este planeta, en este salón, y escuchando esto, han tenido 
esa chispa del despertar, y están listas para pasar a otro nivel - si quieren llamarlo así - a otra 
experiencia, a otro paradigma que incluya aquellas cosas que ahora entienden que están allí. 
Y la pregunta, incluso en este día, se ha formulado: ¿Qué hacer? ¿Qué hace el ser humano 
común, en este punto, en este planeta?, cuando se da cuenta de que ha estado en una 
consciencia baja por muy largo tiempo, y desea tanto pasar a ese nuevo paradigma en que 
pueda hacer que el Creador en su interior florezca de muchas maneras, y tiene mucho que 
aprender. Quiere tocar un interruptor y hacer que suceda, pero no puede. Se da cuenta de que 
tiene que haber aprendizaje y práctica, pero no sabe para dónde ir, simplemente no sabe. Y 
hay muchos así. 
Hoy hemos hablado de esa chispa de percepción consciente, y también ayer. Hemos dicho qué 
sucede cuando se dan cuenta de que hay algo más grande; qué pasa cuando se dan cuenta 
de que son magníficos en este planeta y no están aquí por accidente y tampoco están aquí para 
sufrir, ¡es asombroso! ¿Qué harán? ¿Cuál es el próximo paso? 
Hay muchos que les dirán "Esto es lo que hay que hacer" y les darán los ABC y los 1,2,3 de la 
práctica lineal, y ellos creen que todas esas cosas los llevarán a un nuevo paradigma. Pero 
queridos, esto es nuevo. Volviendo al ejemplo: digamos que reciben esa llamada telefónica. 
Digamos que tienen dos hijos y ellos dicen "Mamá, Papá, ustedes realmente no hicieron un 
buen trabajo. Nos vendría bien su consejo. Nos vendría bien su consejo, podríamos usar lo de 
ustedes." Ellos estarían en otro paradigma. Ustedes dirían "Vengan a casa de nuevo ahora" 
pero eso no es posible; no en la metáfora, y no en la vida real. De modo que esto es lo que 
dirán a sus hijos, madre, padre: "Los amamos mucho. Gracias por llamar. ¿Realmente quieren 
la información que tenemos para ustedes?  Tenemos mucha." Y ellos dicen "Sí, la queremos. 
Los amamos mucho."  Y ustedes les dicen: "Quiero que se sienten ahora mismo y quiero que 
repasen todas esas cosas que pensaban que funcionaban y que descubrieron que no era así.  
Y tranquilamente quiero que descarten cada una de ellas en su mente: no es operativa. 
Incluyendo algunas de las ideas más preciosas que les dieron personas en quienes confiaban, 
porque no funcionaron. Y cuando terminen de recorrer esa lista, quiero que se sienten en 
silencio. Y, queridos hijos, estaremos en el teléfono para ustedes por el resto de su vida, y les 
daremos los consejos que sabemos que funcionan, uno a uno, para cada situación. Cada vez 
que estén en problemas, nosotros nunca colgamos el teléfono; siempre estamos allí. Si tienen 
preguntas, siempre estamos allí. Además les enviaremos ayuda y herramientas. Les 
mostraremos cómo funciona la sincronicidad, para que estén en el lugar correcto en el momento 
correcto y para conocer a la gente correcta. Queridos hijos, esperen una vida con la que nunca 



soñaron, la que siempre quisimos darles. Pero ahora que usaron su libre elección para hacer 
esta llamada, tenemos su permiso para trabajar con ustedes como nunca lo hicimos antes." 
Si están en ese lugar ahora mismo, yo les digo que acaban de hacer una llamada telefónica. 
Hay una nueva energía que ha estado esperando esa llamada. Cada llamada es diferente. No 
todas las llamadas piden ayuda; no todas dicen "Me metí en líos". Algunas dirán "Estoy listo 
para el siguiente paradigma. Yo siento y oigo que tengo la chispa y estoy listo." Cada humano 
es diferente en su vida, pero yo les digo que la intención que ustedes ponen inicia algo que 
ustedes llaman una bola rodando, cuando empiezan a recibir ayuda intuitiva, y no saben de 
dónde proviene, y algo de eso es tan estelar que sienten que no es la intuición estándar que 
parece volarse y no saben si la oyeron o no; esta permanece y saben que les está hablando a 
ustedes, tiene su nombre en ella. 
Ustedes pueden preguntar qué sigue después; ¿qué tengo que hacer? ¿Cuáles son los pasos? 
Y su intuición va a decir "Ve allí." Y ustedes: "¿Qué hago después de eso?"  Y dice "No hay 
'después de eso'. Ese es el nuevo paradigma. Un día por vez." Y algunos de ustedes van a 
objetar; lo objetarán porque dirán "Eso no es cómodo para mí; necesito saber qué viene 
después de eso." Y la voz en el teléfono dirá, muy dulce y compasivamente, "Querido hijo, 
acostúmbrate a este nuevo paradigma, porque te llevamos de la mano. No te preocupes. Cada 
día te diremos lo que necesitas saber; de dónde vendrá tu abundancia, de dónde vendrán tus 
comidas, adónde van los proyectos, adónde ir, qué hacer, cómo ser. De modo que estés 
seguro."  Y te dirán: "Nuestro amor está contigo, tanto que cada vez que lo necesites, lo que 
tienes que hacer es sentarte y preguntar, y estaremos allí y oirás la voz en tu cabeza, de la 
intuición diciendo "Estamos aquí." 
Esto es nuevo, y les cuenta sobre algo que está pasando en este planeta: un despertar, nuevos 
dones, nuevas herramientas, nuevos paradigmas, para adelantar lo que llamaríamos la 
evolución de la consciencia de la humanidad. Hablamos específicamente del alma antigua 
porque el alma antigua tiene la capacidad de recoger, aprovechar, extraer del akash, porque 
han estado aquí, y han hecho cosas, y saben cómo funcionan. Entonces, cuando el consejo y 
la intuición se presentan el alma antigua será capaz de recordar cosas, trabajar con ellas, 
implementar cosas, que los que están en el planeta por primera vez tal vez no sepan. De modo 
que las almas antiguas son la clave del avance de la raza humana y es mundial; es mundial, no 
importan en qué país estén escuchando esto. Es el Creador que va a trabajar con ustedes de 
maneras que ustedes nunca soñaron ni imaginaron. 
Consideren por un momento que hacen esa llamada y oyen esa bella y amorosa voz del 
Creador, de cualquier forma, que la puedan imaginar, y lo primero que oyen es "Nunca cortaré 
la comunicación". Eso es hermoso, y ustedes necesitan oírlo y saberlo, y entender que "Nunca 
estarás solo" significa eso, que nunca estás solo, y que el Espíritu está allí al lado, para trabajar 
contigo a la velocidad que sea apropiada para tu personalidad y tu comodidad. Y eso es lo que 
ustedes harían por un hijo. 
Habrá más, pero algunos van a decir "¿Puede ser que sea tan simple?" La simplicidad viene 
con la acción de entender, la complejidad de venir a donde estarás implementando los milagros 
que van a suceder. Ciertamente habrá aprendizaje; ciertamente habrá práctica; pero vas a 
sonreír todo a lo largo de esto, porque está todavía en línea. ¿Dios es la idea de que va a 
aparecer, mostrarte algo, y luego irse dejándote solo? Eso fue la vieja energía. Eso no toma en 
consideración ni siquiera la palabra "ascendido" que es adonde te diriges. 
El ser humano ascendido es el que asciende más allá de la vieja energía hacia uno que no 
entiendes que está lleno de sacralidad y no tiene miedos. Eso tiene que ser el alma antigua, 
porque las almas nuevas en el planeta verdaderamente no tienen esa madurez, no todavía; 
pero la tendrán. La tendrán. La tendrán, porque los observarán a ustedes hacerlo. Explicaré 
más en el camino, pero esta es la simplicidad, es la metáfora de cuán amados son, y de qué 



podría pasar en adelante a los presentes en este salón y a los que escuchan este mensaje, que 
nunca pensaron que sucedería en este punto de sus vidas. 
Váyanse de este lugar habiendo soltado las cosas que necesitan soltar, porque tienen en este 
punto la madurez para hacer eso y más. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Stamford, Connecticut, 27 y 28 de Julio de 2019 
Marilyn Harper: 
Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver a cada uno de ustedes; para 
aquellos con quienes no nos hemos encontrado, somos Adironnda y traemos todo un Consejo 
de Luz que está aquí para beneficio de ustedes. Y estamos muy entusiasmados de ver su 
radiante luz, su presencia divina, su energía que llena esta parte de Connecticut (se ríe). Verán, 
esa vibración se expande tan lejos, mucho más allá de lo que creían posible, que el mundo está 
cambiando simplemente porque ustedes se sientan aquí, y reúnen toda esta energía. El 
universo está trabajando para ustedes -  Dios, la Fuente, como quieran llamarle a esa energía 
que está en cada célula de su cuerpo y en cada célula alrededor de su cuerpo. Esa energía 
llega con tal vibración que el mundo está cambiando su consciencia, como mencionó Lee 
Carroll con todos esos cambios en las leyes y en lo que los humanos están aceptando y lo que 
no. Lo ven en carteles, en comerciales televisivos, lo ven en todas partes, hasta lo ven en 
envases de chocolates Dove (se ríe). Entiendan que ambas señales vienen a ustedes de todas 
direcciones, ¿sí? Pueden elegir reconocerlas, respirarlas, o bien pueden elegir decir para sí 
"oh, este mundo nunca cambiará". Eso no es así; el mundo está cambiando ahora mismo 
mientras simplemente están sentados en estas sillas. Algún ángel pasó por las mesas y trajo 



chocolates Dove con objeto de traer un mensaje de un ser de Nueva Jersey (se ríe) Sí, Nueva 
Jersey también está iluminado, ¿ah? (risas) ¡Sí! Esto es muy importante, de modo que tomen 
una respiración profunda. 
Sean valientemente auténticos. Sean valientemente auténticos. Ahora bien, en esa capacidad 
de ser valientemente auténticos, deseamos llevarlos a un nuevo nivel. En primer lugar, tienen 
la oportunidad de decir, "Bueno, ¿qué es auténtico y que no es auténtico?" ¿Quién eres, y quién 
no eres? ¿Qué es real y qué es Memorex? ¿Qué está pasando en el mundo y qué no está 
pasando en el mundo? ¿Qué está resonando con ustedes y qué es resistencia? Sí, muchas 
preguntas, ¿ah?  La gente piensa que vienen a nosotros a pedir las respuestas, ¡ahh! y nosotros 
hacemos más preguntas. Porque, verán, cuando se mueven por este mundo, hay cosas que 
van a ser un poco incómodas para ustedes. Hay momentos en que sienten pequeños 
cosquilleos dentro del cuerpo, y con esos cosquilleos en el cuerpo van a decir, "Uh, esto no es 
bueno para mí". Cuando con esos cosquilleos en el cuerpo tienen la oportunidad de decidir 
"¿Eso es real o es Memorex?" Puede que ni siquiera sepamos de qué estamos hablando al 
decir eso (se ríe), porque el Memorex ya no es más Memorex (N.T. eran fabricantes de insumos 
de computación - hoy es la marca de un medicamento). 
Entonces en esa capacidad, en esa energía, cuando está ese cosquilleo, podría ser una de dos 
cosas: están juntos en su sendero y el universo está leyendo su confirmación vibratoria, o 
pueden estar en resistencia, lo que significa que sus células están moviéndose en una nueva 
dirección y pensando oh, oh, vamos a la luz y tu ego viene y lo suprime, tu ego viene y empieza 
a vibrar todo en tu cuerpo diciendo "Benja, Benja" ¿cómo es ese nombre? Robinson, (se ríe) 
¡Gracias! Ahora sí que la hicimos con nuestro vehículo Marilyn, porque usamos recuerdos de 
ella allí.  Entonces en esa capacidad, o en esa resistencia a lo que está pasando y te están 
diciendo que es peligroso, o - tomen una respiración profunda - o bien se están moviendo a un 
nuevo territorio para su alma. 
De modo que esas tres preguntas son las que deben hacerse (...) ¿Es eso real? ¿Es eso una 
confirmación que dice "sí, estamos en este sendero"? ¿O es que te estás resistiendo a ese 
sendero? Porque esa resistencia puede aparecer con mucha fuerza, tan energéticamente que 
casi puedes enfermarte físicamente por esa resistencia tan fuerte, ¿sabías eso? Saben, están 
en algún lugar donde el mundo está cambiando y la energía viene dando vueltas, cae nueva 
información, siguiente al 2012, y empiezan a tener náuseas, o dolor de cabeza, y piensan, "Uh, 
esto no puede ser muy bueno", y se van. Y se dan cuenta de que algo se les pasó por alto que 
podría haber sido muy importante. 
Ahora bien, a veces es muy engañoso, porque a veces tienen síntomas físicos porque es mejor 
que se vayan, porque esta vibración no es del mismo nivel que ustedes, y está trabajando para 
llevarlos a un nivel más bajo. Nosotros creemos que ese ya no es el caso; creemos que todas 
las cosas y todos los lugares a donde van ahora los llevan a un nivel superior. Ustedes saben, 
y a veces cuando su alma..., porque verán, su ego quiere que estén en lo mismo, porque van 
seguros, funciona de esa manera. Pero las células de su cuerpo quieren evolucionar, y allí es 
donde hay una pequeña discrepancia, ¿eh? Y esa discrepancia es un punto de quiebre, una 
elección que ustedes pueden hacer, "Oh, ya sé que me voy a sentir un poco incómodo ahora, 
porque esto se siente como resistencia, pero yo voy a superar esa resistencia. Y seré 
valientemente auténtico." 
Incluso nos gustaría cambiar esa vibración del mensaje Dove, ¿ah? interesante el simbolismo 
de Dove, les trae mensajes para su alma - además de comer más chocolate (risas) ¡que siempre 
es un buen mensaje!, ¿ah?  Y si son alérgicos al chocolate puede ser toda clase de cosas que 
no son del chocolate en este momento. (...) Pero en esa energía nos gustaría movernos más 
adelante, nos gustaría moverla más allá de la vida sin miedos, hacia una vida creativa, valiente. 
Valiente. Sean valientemente auténticos. 



Porque verán, en este mundo que cambia, y se transforma, y crece, moviéndose hacia adelante 
todo a su alrededor, conectando de esta manera, o de aquella, o todas las maneras distintas, 
se encontrarán con esa... antítesis en algún punto, que está en oposición a su luz. ¿Alguna vez 
se encontraron con eso? Oh, tal vez no, tal vez es simplemente nuestro vehículo Marilyn, ¿ah? 
Entonces, cuando suceda, tomen una respiración profunda y piensen, "Ah, esta antítesis, esta 
energía que parece estar empujando contra mí hacia atrás, es solo una antítesis. ¡Puf! ¡Nada!" 
Estos otros a mi alrededor están aprendiendo a elevar su vibración, de modo que yo respiro en 
mi vibración para entrelazarlos a ellos para ser" Y eso es el nuevo Memorex, ¿ah? Es la nueva 
vibración, porque todo a su alrededor se está entrelazando con algo. Y ustedes son la más alta 
vibración allí, ustedes son su autenticidad. Sabemos que ser auténticos era la mejor palabra 
que se usaba varios años atrás y nadie sabía lo que eso significaba; ni siquiera el diccionario 
sabía lo que era, pero lo que realmente significa, en nuestra creencia y nuestra definición, es 
integrar cualquier cosa que te separe a ti de ti. Todos esos viejos programas, todas esas viejas 
ideas, todas esas viejas vibraciones. Saben, en esta cultura, casi los crían para creer que 
cuando vinieron a este mundo algo había en ustedes que automáticamente estaba mal. Esa 
historia del pecado original. ¡Qué tonto es eso! (risas). Lo ven, su auténtico ser es maravilloso, 
su auténtico ser es amor verdadero, su auténtico ser es alto y fuerte, valiente, invocando la luz, 
y sabe donde quiera que su camino los lleve, donde sea que los conduzca su sendero, allí está 
su autenticidad. Cualquier cosa que esté separada de eso es simplemente ridícula. ¿Entienden 
lo que decimos? 
Entonces les pedimos que piensen, sientan, experimenten cómo ustedes, queridos seres de 
luz, pueden ser el valiente ser que están diseñados para ser, auténticamente. Entendiendo 
cuándo su alma está en resistencia y retroceder por si acaso tienen que avanzar en una 
dirección distinta, porque ir hacia adelante directamente, puede parecer un poco peligroso a 
veces. Porque su alma no ha estado aquí antes; no hay paradigma en este planeta para el lugar 
donde están ahora. Inhalen eso. Sabemos que han oído eso muchas, muchas veces, pero 
queremos estar seguros de que ustedes entienden eso. Hemos usado este ejemplo antes, es 
como esas filas de carretas, esas carretas que iban por rutas que no eran realmente rutas, y 
cuando llovía tenían esos grandes pozos, en la ruta, de la última caravana de carretas que 
trataba de seguir en la misma ruta que la primera.Su caravana de carretas ni siquiera tiene 
baches ahora, ni siquiera estamos tratando de mover a un lado los baches; no hay baches. Son 
rutas nuevas. Tienen la oportunidad de ir a su interior, sentir su alma, preguntar ¿Esto es 
resistencia a mi propio sendero iluminado? ¿Es esto la verdad? ¿Esto es real?  Al estar 
evolucionando, entro en mi sendero de autenticidad - ya sea que lo puedan pronunciar o no - y 
entran en él valientemente - tomen una respiración profunda. 
Los amamos profundamente. Vemos quiénes son. Vemos su alma en su interior, sus dudas, 
sus miedos, pequeños errores de vez en cuando, ¿ah? y su amor que es el verdadero ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Ciertamente el ser humano está entrando en un nuevo paradigma. Ya he dicho esto durante 
muchos años, queridos. El paradigma es muy diferente, es realmente un paradigma espiritual 
del alma. No es solamente lo que está pasando en el planeta; no es solo la consciencia. Tiene 
que ver con el velo mismo, sea lo que sea que eso signifique para ustedes. Ese velo los separa 
de muchas cosas que no comprenden pero que creen poder resolver. Empieza a levantarse y 
lo que revela es confuso. Quiero que esta canalización y la siguiente tengan una temática: 
llamaré a esto Los Elementos de la Chispa. 
Para que ustedes entiendan verdaderamente, tienen que escuchar lo que dije la semana 
pasada que se llama La Chispa. Déjenme repasarla un poquito. Les daré algunas instrucciones 



sobre lo que tiene lugar en los elementos, qué pasa con la Chispa, y qué pasa después de la 
Chispa. De modo que repasemos. 
Les voy a pedir que visualicen muchas cosas, y la razón para eso es que no pueden visualizar 
la verdad. Esta verdad, la pureza, el centro, el amor de Dios, el estándar de oro de la verdad, 
es el amor de Dios. Tan puro que su misma pureza se les escapa, no la conocen. Es solo lo 
que creen, por ser humanos, sobre cuán puro puede ser. Entre un humano y otro, entre un 
humano y su hijo, y juzgan todo según cuánto pueden amar ustedes; y apenas rascan la 
superficie de cuánto amor, y compasión, y belleza, y cuidado, tiene Dios para ustedes.  No hay 
paradigma en el planeta que se acerque a esto, de modo que si les pido que lo visualicen, no 
sabrían qué visualizar.  Entonces recurrimos constantemente a historias y paradigmas, 
transformación y a veces incluso parábolas. 
¿Pueden imaginar, queridos, caminar por la vida con ángeles a su lado? Y en su imaginación 
pueden pintar a los ángeles como ustedes quieran; los pueden hacer de cualquier género, 
grandes o pequeños, son bellos, son sagrados y silenciosos. Son silenciosos porque ustedes 
tienen libre albedrío, y en el momento que llegan aquí pueden escuchar lo que les dicen, pueden 
mirar alrededor, pueden sentir o no, pueden examinar o no, ir en cualquier dirección que quieran 
con su propia espiritualidad, de la manera que lo piensen. Nadie puede enjaularlos a ustedes 
ni a sus pensamientos; nadie. Pueden intentarlo, pero ustedes son libres para elegir lo que 
quieran y lo que tiene sentido para ustedes. Y en la vieja energía, queridos, ha sido más bien 
lo que yo llamaría una historia para niños, hasta ahora; lo que les han presentado, porque no 
pueden ni siquiera comprender el oro, el verdadero paradigma de su alma. Ustedes miran su 
vida en la Tierra e inmediatamente piensan en el sufrimiento, la dificultad, la supervivencia. Muy 
a menudo eso es todo lo que consideran, como ustedes y su alma, y cuando hablan de la parte 
de Dios en eso, dicen "Bueno, eso vendrá más tarde si soy lo bastante bueno". Podrían decir 
"Creo que Dios me ama, y en eso pienso todo el día para poder terminar con el sufrimiento que 
tengo." Y  eso no es verdad ni siquiera en parte. 
Imaginen ángeles caminando con ustedes, imaginen el esplendor de la Creación caminando 
con ustedes; no solo uno. ¿Cuántos ángeles caben en la cabeza de un alfiler? Han oído eso. 
Imaginen que hay un entorno, que si lo pudieran examinar tendría su color. Imaginen que 
estuvieran asignados a ustedes y van de un lugar a otro y caminan con ustedes. Imaginen solo 
por un momento que el otro lado del velo va caminando con ustedes. Es la mejor manera 
que tengo de decirles cómo es un Dios multidimensional, porque ustedes no saben de 
dimensiones, no piensan dimensionalmente.  Solo conocen su existencia, solo saben lo 
siguiente que pasa en su programa. 
Digamos que, cualquiera sea la cosa que pase en su vida, esos ángeles están allí. Lo que 
ustedes no saben, o lo que nadie les dijo realmente, es que ellos están disponibles si ustedes 
lo piden. Quiero que imaginen por un momento a un ser humano en una habitación, y esa 
habitación es la vida. Y ese ser humano ha hecho lo mejor que pudo, y en eso mejor que pudo 
esta habitación está llena de objetos que son también metáforas. Y parte de esos objetos puede 
ser su vida espiritual, su política, cómo se sienten sobre esto o aquello, imaginen todo allí como 
objetos con que trabajan en esta habitación. Y sobreviven en esta habitación, lo mejor que 
pueden. En esta habitación que es la vida, el ser humano ama, tiene lógica, tiene intelecto, 
todas esas cosas, que componen un ser humano. ¿Alguna vez han visto alguna de esas cosas 
queridos? No tienen mucho que ver con su alma. Verán, esa alma nunca fue realmente parte 
de esa habitación. Siempre se piensa que el alma está en algún otro lado. Y en esa habitación 
se encargan de eso, en una vieja energía, los objetos que están allí. 
Algunos de esos objetos tienen etiquetas: cosas que la gente les ha dicho; eso es un objeto. 
De algún modo esos objetos se convierten realmente en guardias, porque cuidan su vida. Y así 
los consideran ustedes, especialmente a los que les han asignado ser su manera de pensar, 
su actitud, su lógica, incluso su espiritualidad. Habrá quienes los cuiden, en consecuencia, de 



que no hagan cosas equivocadas, les dicen. Sus guardias espirituales - son guardias - les dicen 
que ustedes tienen disponible el amor de Dios, y ustedes van a lugares y rinden culto, y sienten 
lo correcto o incorrecto. Lo es - por ahora. Y el guardia va con ustedes, les dicen. Todo esto es 
una metáfora. ¿Qué tiene que ver esto con que los ángeles caminen con ustedes? Sigan en 
sintonía. 
En esta habitación de ustedes siempre ha habido una puerta. Siempre está allí, porque el libre 
albedrío les permite mirar alrededor. Y pueden mirar muchas puertas que hay en esta 
habitación, pero no les interesa ninguna porque saben cuál es la de entrada y salida, siempre 
lo han sabido, y es ustedes. De dónde vienen, adónde van, cómo piensan, lo que hacen, es 
cómo sobreviven. Es qué sucederá cuando mueran. Ninguna de estas puertas. Pero hay una 
en especial a la que prestan mucha atención. Le prestan mucha atención porque es una puerta 
dorada. La abrieron una vez (se ríe), y todos los guardias corrieron y la cerraron rápidamente. 
Dijeron "No abras esa puerta, porque si la abres podrían pasar toda clase de cosas. Cuando la 
abrieron notaron que había una escalera y una luz arriba de todo. Pero ellos dijeron "Es 
peligroso, sabes, es una trampa. No querrás ir, porque atraparán tu alma, te harán usar un traje 
de colores, te harán sentar y cantar, te harán hacer todas esas cosas que has oído. No lo hagas, 
no tiene nada que ver con el amor de Dios. Continúa con el programa" te dirán. Verás, parte de 
lo que te dicen esos guardias es que no te salgas de la fila, porque este Dios amoroso que te 
ha creado, el que vas y le rindes culto, tiene otro costado. Ese Dios amoroso tiene tal vez una 
tendencia a castigarte más tarde si no sigues la línea. Y te convences de eso, y vives de esa 
manera. 
¿Y qué pasa con los ángeles que están contigo? Oh, ellos están allí en la habitación, y están 
muy silenciosos; no pueden decir nada hasta que tú decidas abrir la puerta y ver por ti mismo. 
¿Y qué es lo que impide abrir esa puerta y ver por sí mismo? Y normalmente la respuesta es, 
o bien el miedo, o algo que antes les conté: demasiado inteligentes para mirar. Eso les dicen: 
"demasiado inteligentes para mirar. Todos saben lo que hay en esa puerta: gente rara, eso es 
lo que encontrarán tras esa puerta. Rarezas, cosas extrañas, ustedes no querrán ir allí. Ahora 
permanezcan en la lógica que ha estado aquí durante siglos". Un Dios que castiga (se ríe).  Y 
entonces ustedes hacen caso.Pero no todos.  Las almas antiguas, en esta energía. A veces la 
puerta las llama durante la noche y dice "No pasa nada si miras, ¿no? ¿Acaso el mirar 
destruiría tu vida?" Y la respuesta es no, no lo haría. De hecho hay una garantía que dice: mira 
todo lo que quieras y vuelve a la habitación, si no te ha gustado.  Pero no es eso lo que dijeron. 
Te dijeron que si abres la puerta, esto se acabó. Porque otras fuerzas que no son comprensibles 
desde una baja energía te atraparán y te arrastrarán hacia arriba de las escaleras, y no te 
volverán a ver de nuevo. Y entonces eso se transforma en miedo. Ahora tienes miedo de abrir 
la puerta. Y a las almas antiguas, en esta civilización y en esta energía, esa puerta las llama. Y 
dicen: miren, somos más fuertes que lo que piensan. Pueden mirar. Y si no nos gusta, somos 
fuertes, podemos volver porque hemos estado aquí muchas veces, conocemos este planeta. 
De modo que, cuando nadie está mirando, abres la puerta. Y tan pronto abres la puerta, esos 
ángeles que tienen tu nombre y tu color de pronto todos cobran vida. No importa qué edad 
tengas, no importa en qué año de tu vida estés, ellos estuvieron allí todo el tiempo en silencio 
total y completo esperando hasta que pusiste una intención de   mirar. Y abriste la puerta y viste 
la escalera dorada, y empezaste a subir, y los ángeles empezaron a hacerse más grandes, y 
empezaron a mostrarte cosas, porque subes la escalera. Y cuando llegas arriba, eso es la 
Chispa. 
Es la misma Chispa que tienes en tu último aliento, y ya te lo dijimos antes. Con tu último aliento, 
querido, todo se te muestra, el velo se levanta, y no importa qué hayas creído en la Tierra, todas 
esas cosas, de pronto la verdad está allí; la verdad en colores está allí, y la reacción...¡OHH! 
¡Oh, Dios! Y reconoces tu hogar, y reconoces que en todo lo demás solo eras un visitante. Eso 
es la Chispa. 



Y una porción modificada de eso es lo que ves arriba de todo, eso es la Chispa, cuando 
empiezas a ver, "¡Oh, Dios! No es como me dijeron. Veo un Dios, sin guardias, veo una 
habitación sin ventanas ni puertas porque no hay muros; ¡es la libertad que siempre quise!"  
Esto es la Chispa. Nunca te dijimos qué venía después, ¡porque la Chispa ocupa tanta alegría, 
revelación, entendimiento! Y luego está la pequeña voz adentro que dice, "Sabes, puedes volver 
abajo por los escalones, antes de que alguien se despierte, puedes bajar." Allí es cuando llegas 
al cemento y el cemento cierra el camino de regreso, porque tú sabes más, porque te das 
cuenta de que todo lo que estaba en la vieja habitación era un mundo diferente, un paradigma 
distinto,   hasta podrías decir un alma diferente, una alma de vieja energía. ¡Pero te han 
mostrado, y no puedes creer la diferencia que hay! La pureza de un Dios que es tan bello, que 
te ama tanto, ¿y qué sigue después? La Chispa no es suficiente; la Chispa te pone en un campo 
llano con otras almas en una Tierra de nueva energía, con revelación. 
La fase siguiente, el nuevo elemento - les voy a contar hoy más tarde - el siguiente elemento 
es la realización de la libertad. ¿Qué tal si nada de lo que te dijeron es realmente verdad? ¿Qué 
tal si solo pedazos y partes eran verdaderos, y de pronto ves el cuadro completo? Antes la vida 
era deambular por una habitación que comprendías y en la que estabas seguro. ¿Qué pasa 
cuando estás en una habitación en la que -metafóricamente - no hay paredes y no hay techo y 
puedes ir a donde quieras? Metafóricamente, con tus pensamientos, metafóricamente. ¿Qué 
tal si pudieras hacer casi cualquier cosa? ¿Qué tal si empezaras a aprender algunos de los 
principios de la metafísica que dicen que tienes sanación para ti si la quieres, que puedes tener 
una vida más larga si la quieres, que las cosas que te dijeron que no tienen absolutamente 
ningún control, son totalmente controlables? ¿Qué haces entonces? Te diré: te sientas en el 
suelo un rato y lloras de alegría. Porque es tan grande, ¡es tan grande! 
Te das cuenta que incluso en lo que haces para tu sustento no estás atascado allí, no necesitas 
hacer eso, hay tantos caminos, tantas maneras, y en el Campo puedes verlos con esta nueva 
luz, y dejar de tener miedo: sobrevivirás. ¿Qué pasaría si no tienes un salario? ¡No importa! 
Porque todos esos ángeles que estaban tan callados, ahora están hablando muy fuerte, y te 
están llevando a lo que yo llamaré intuición espiritual; gira a la derecha, gira a la izquierda, ve 
allá, ven aquí. Y te das cuenta ahora mismo que el mundo es tuyo, en algún nivel. 
Y luego, luego, el nivel siguiente, la próxima etapa, el próximo elemento: empiezas a mirar a 
todos a tu alrededor; los miras fijamente y te das cuenta de que siguen en sus habitaciones, y 
no te creerán ni por un minuto si les cuentas sobre la escalera dorada. Si les contaras, se 
alejarían en otra dirección, ya te estarían viendo diferente y no les gusta. Sus guardias los 
protegen contra ti (se ríe). Y empiezas a tener una sensibilidad de cómo es cuando estás allí 
en la habitación y todo lo que querrías hacer es abrazarlos y decirles que hay otro camino, que 
es libre. No es otra doctrina, queridos, no es otro sistema, queridos. Ustedes entran en su alma, 
queridos, y la verdad de la Chispa de Dios es suya. 
El elemento de la realización de la libertad es una cosa; luego se vuelve sensibilidad, (se ríe), 
algunos de ustedes han estado allí; algunos todavía están allí. Mi consejo: no permitan que la 
sensibilidad por lo que ustedes ya saben los acalle. No les hace ningún bien ser demasiado 
sensitivos por su propio bien. No les ayuda con lo que está próximo, el elemento siguiente, la 
próxima fase. Porque cuando llegan al último escalón en esa escalera dorada, han llegado 
como guerreros de la luz. Unos pocos, donde el velo se ha levantado, y hay mucho que hacer. 
Y lo que no hay que hacer es convencer a los amigos; lo que no hay que hacer es darles libros 
de Kryon; lo que no hay que hacer es evangelizar con quién eres o qué descubriste. Lo que sí 
hay que hacer es amarlos tan compasivamente que les hará un día volverse hacia ustedes y 
decir "Quiero lo que tú tienes, porque no lo encuentro en mi habitación." Y entonces pueden 
decirles suavemente: "Busca la puerta. ¡Es hermoso! Es hermoso." 
Algunos han dicho que los mensajes de Kryon son engañosos, o que tal vez conducen a un 
lugar que es tontería. Les daré un desafío: si piensan así y están escuchando esto, ¿Por qué 



no van allí y luego vuelven? ¿Son lo bastante fuertes o creen que su alma quedará atrapada? 
Bueno, de cierta manera, sí será así: el amor hará eso. Su alma será captada por la verdad, 
queridos. Y por eso estoy aquí. 
Quiero contarles sobre más elementos, lo haré esta noche. Sigue y sigue; todo debido a la 
Chispa. 
¿En cuál están ustedes? (se ríe). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Elementos de la Chispa - Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Stamford, Connecticut, 27 y 28 de Julio de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Es el final de la reunión. Hay reflexión que tiene lugar, especialmente cuando saben que se van 
de ese lugar que han llamado lugar de amigos. Puede que no se hayan conocido entre sí, 
queridos; tienen algo en común: muchos de ustedes han compartido muchas vidas y no lo 
saben. Este es el lugar donde se reúnen y sienten una sinergia, si quieren decirlo así, una 
confluencia de energía espiritual que es nueva. Es casi como un reinicio, un nacimiento de algo 
que no esperaban en este planeta. No es un lugar adonde vienen y celebran lo que saben; es 
un lugar donde celebran lo que no saben, porque es hermoso y está en camino. 
Esta es la segunda parte de dos canalizaciones; no será extensa, pero reconocerán su 
profundidad, porque estamos hablando de la Chispa. No voy a hacer un repaso, excepto decir 
que la Chispa es la realización de Dios en su vida, que los saca fuera del viejo paradigma de lo 
que les enseñaron y lo que pensaron que era real y en cambio los lleva a un lugar de tremendo 
descubrimiento y novedad en que se dan cuenta de que el amor de Dios es precioso y es para 
ustedes, y viene sin pertrechos (se ríe), viene sin herramientas, viene sin reglas. Es 
simplemente amor. Viene con esto: el reconocimiento de que ustedes son magníficos, nacidos 
magníficos, partes de un Plan, y aquí están. 



En la primera parte describimos los elementos de esto, la Chispa. El primer elemento es la 
Chispa real que ocurre y la saca de un viejo paradigma, una vieja manera de pensar. Tan 
completa es esta supresión que al llegar a este nuevo lugar te sientes muy libre y muy vivo, y 
ni siquiera estás seguro de qué hacer en adelante. 
Y algunos dicen, "No importa qué haga en adelante, porque esto es todo. Soy uno con todas 
las cosas y todas las cosas buenas ahora se me darán por añadidura." Y en cierto modo están 
absolutamente en lo correcto.  Pero las maneras de las que hablo son prácticas, porque 
estamos hablando de un alma antigua viviendo en una sociedad occidental, que va de un nivel 
a otro, pero todavía tiene que trabajar, asociarse con sus amigos, y todavía tienen que atender 
a las cosas prácticas. Todavía tienen los hijos, y las parejas, y todas esas cosas que son muy 
importantes para ustedes. Y sin embargo se descubren total y completamente cambiados. 
Les dije que una de las primeras cosas que suceden y que es un elemento de esta Chispa es 
la revelación. Se dan cuenta de que las reglas que pensaban que estaban allí, no están. Se dan 
cuenta de que pueden hacer casi cualquier cosa, incluyendo lo que les dijeron que no pueden. 
Les dijimos que, incluso al mirar su propio cuerpo, reconocerán que tienen el control; en algún 
nivel se les ocurrirá esto, porque las células de su cuerpo son parte de este paquete iluminado. 
Esa creación, esa alma y esa biología que va a escuchar a quien la creó, ¡porque eres parte de 
Dios! Y esto va más allá.  Empiezan a entender que las cosas que les dijeron que para su 
sociedad eran absolutas, no lo son. Cuánto tiempo viven dependerá de ustedes, no de alguna 
tabla biológica ni de algún promedio. Que la susceptibilidad, incluso a las enfermedades y esas 
cosas puede ser cambiada, o manipulada, con la consciencia. Nadie les dijo eso nunca, pero la 
consciencia de la que hablan es la consciencia que tienen en esa alianza con la semilla de Dios 
dentro de ustedes. Queridos, lo voy a decir otra vez: parte del Creador está dentro de ustedes. 
Esa es la premisa de la historia misma de la Creación. 
Esta parte de Dios que está en ustedes, es una parte de Dios que puede expandirse con una 
consciencia que empezará a elevarse y desarrollarse, realzarse y evolucionar. ¿Y qué hacen 
después?  En la canalización anterior incluso dijimos qué sucede cuando se dan cuenta de que 
nada de lo que han experimentado, ni siquiera un poquito, se experimenta con los que los 
rodean. Y la primera reacción será de tristeza, y luego frustración Porque no pueden hacer nada 
en ese punto del tiempo para convencer a nadie de abrir esa puerta. Esa es una decisión que 
debe tomarse individualmente, una persona a la vez. De modo que la idea de evangelizar sobre 
lo que han descubierto pertenece a un paradigma viejo. La idea de darle un material a alguien, 
o darle un curso, o darle un entrenamiento o contarle historias; eso es el método viejo. Y te das 
cuenta de que tienes trabajo que hacer; hay otro paradigma cerca.  Y te das cuenta de que no 
sería tanto el reclutarlo para que haga las mismas cosas, sino otra cosa que estaría a mano. Y 
aquí es donde comienza esta canalización.  
Hay muchas cosas que atravesarán, queridos, después de la Chispa, y algunas vendrán todas 
al mismo tiempo y otras vendrán gradualmente, pero casi todos estos elementos estarán 
presentes. ¿Qué pasa cuando entras en un área nueva de tu vida que está ampliamente 
abierta? Que no tiene reglas; que nunca la viste antes. ¿Qué haces con eso? ¿Por dónde 
empiezas? ¿Cómo comienzas? 
Tienen que volver a aprender, queridos, la espiritualidad que han reclamado como suya. Y en 
ese proceso empiezan a hacer preguntas: "Bueno, aquí estoy parado. ¿Qué hago? ¿A qué 
estoy llamado, con Dios en mi interior? ¿Qué sigue ahora? ¿Cuál será el paradigma?" Y tienen 
cuidado, a veces, y a veces no.  A veces retroceden al método viejo de tratar de hacer algo con 
el paradigma viejo y no funciona. Y se dan cuenta de que esto ¡no tiene apariencia de ser 
recuerdo de algo anterior! Esto es nuevo. Lo que está pasando aquí, queridos, es el comienzo 
de la evolución de una nueva consciencia dentro de ustedes, almas antiguas. 
Y las capas, si quieren llamarlo así, de las realizaciones, si quieren llamarlas así, o los atributos 
de la Chispa, se les empiezan a ocurrir: "¿Qué sigue ahora? ¿Qué hago?  ¿Hay cosas que 



debiera saber?" Y luego se les empiezan a ocurrir también cosas que dicen, "Basado en lo que 
ha sucedido en el pasado, tiene que haber reglas" (se ríe). De modo que algunos se resbalarán 
hacia atrás. Irán hacia atrás porque creen que saben qué hacer basándose en lo que han hecho 
en el pasado. De modo que, créanlo o no, no para todos, pero uno de los atributos de la Chispa 
es retroceder. Por un rato. 
Pero quiero decirles la diferencia, la diferencia real entre estar en este nuevo paradigma y en el 
viejo paradigma. Y se lo dije desde que nos encontramos: nunca están solos. 
En esta canalización anterior empecé pidiéndoles que imaginaran ángeles a su alrededor. 
Cualquiera sea el significado de eso para ustedes, cualquiera sea la forma que les dé su mente. 
Y que ellos están en silencio. Porque como ustedes tienen libre albedrío, ellos nunca dicen 
"¡Mira esto aquí!" Ellos nunca dicen nada porque ustedes tienen que elegir libremente. De 
pronto ustedes eligen libremente, se podría decir que ustedes entraron en el área de ellos. Y 
ahora ya no están en silencio. Y lo que quiero decir con eso es que empieza el nuevo 
paradigma, hay cosas que nunca les enseñaron. Número 1: ni siquiera se les ocurra planear de 
antemano. ¿Qué les parece eso? (se ríe). Porque su intuición será la guía, es el mapa de la 
ruta de ahora en adelante, no el GPS. Porque están entrando en áreas que nunca fueron 
recorridas, nunca se registraron, y de pronto se dan cuenta de que cada día la topografía 
cambia. Pero eso no debiera molestarlos porque el nuevo paradigma significa que confían en 
la intuición que es nueva, que ustedes la tienen, que trabajan con ella, que la reconocen como 
ayuda angélica. Quienes conocen su nombre empiezan a desarrollar una relación con ustedes, 
y ustedes empiezan a confiar en lo que se les presenta, justo antes de necesitarlo. 
Las situaciones que podrían preocuparles, lo mencionamos en la canalización anterior, sobre 
abundancia, trabajo, todas esas cosas, que han aprendido a apreciar porque son su 
supervivencia, pueden desaparecer. Y ustedes pueden estar ahí y decir "Está bien, porque sé 
que lo que vendrá será mejor", y tendrán razón. Y si pudieran, los ángeles a su alrededor les 
palmearían la espalda diciendo "¡Eso está bien! Estás aprendiendo los principios de algo que 
nunca te enseñaron." Que la realidad de lo que necesites será algo que crearás tú mismo con 
la intuición y la ayuda del otro lado. La intuición nunca se detiene. Una intuición que empezarás 
a poder ralentizar. Y qué quiero decir con esto: en la vieja energía la intuición viene de un lugar 
sagrado, esa triada, cerebro, corazón, pineal, la triada que genera la comunicación con el Yo 
Superior y es responsable de la intuición está en un nivel tan alto, que cuando llega a ustedes 
si están en la vieja energía pasa demasiado rápido. Viene y se va y ni siquiera saben qué era. 
¿Qué fue eso? ¿Debo prestar más atención? ¿Qué significaba? Y ustedes saben esto; de la 
intuición eso es lo que saben. ¿Qué tal si fuera diferente? ¿Qué tal si viniera y se sentara frente 
a ustedes? Y dijera "¡Hola! Soy tu intuición. Dobla a la izquierda." Eso sería diferente. Y les digo 
que así es como será. Ustedes se van a acostumbrar mucho a esto. 
Los que subieron por esos escalones dorados y sintieron esa Chispa y saben que no son los 
que eran al nacer, empezarán a recibir señales de su Yo, de modo que si yo pudiera hacer de 
este un día de enseñanza, les diría: aprendan a honrarlas, reconózcanlas, y síganlas. En tanto 
en la vieja energía, lo que es la lógica y la sinapsis de su cerebro los convencerían de lo 
contrario, eso es lo que cambia. Esa sinapsis de la lógica, que se supone que es su 
supervivencia - que siempre ha  sido su supervivencia - la van a tener que poner en otra capa. 
Siempre la necesitarán, queridos, es práctica, pero ahora debe ser equilibrada con esa parte 
sagrada de ustedes, esa intuición que está entrando en juego ahora diciendo: "No prestes 
atención a lo que creías que sabías; vas a ir allí arriba y girar a la izquierda." Y tu cerebro va a 
decir: "No vayas allí, no hay nada allí, ya estuviste antes." Y la intuición va a decir "Ve allí arriba 
y gira a la izquierda". Y cuanto más te acercas a ese giro, más va a objetar tu cerebro: "Sabes, 
eres un tonto si vas a ir allí y girar a la izquierda; ya estuviste allí antes, piénsalo. Estuviste allí, 
no hay nada, ¿por qué irías de nuevo?" Y tu intuición dice: "Bendito el ser humano que va allí y 
gira a la izquierda." Y eso haces. Y al girar a la izquierda te das cuenta de que nada allí es lo 



que solía ser. En cambio lo que está allí son nuevos parámetros, nuevas personas a quienes 
conocer, situaciones diferentes, y sorpresas llamadas sincronicidades. 
¿Y cuál es la respuesta del cerebro? No tiene ninguna, no está construido para eso, no 
reacciona, es simplemente el que dará más instrucciones malas después. Lo ven, la diferencia 
es ponerlo donde le corresponde, y cambiar la jerarquía de a quién escuchar dentro de ti mismo. 
Ese es uno de los atributos de aprender a usar el nuevo paradigma y trabajar con él. 
Otro atributo será la frustración. Frustración por las cosas que no están encajando juntas lo 
bastante rápido. Ahora supongo que no hay nadie aquí que sienta eso (se ríe). Este es el 
atributo del alma antigua. "Sé que tienes razón, siento que tienes razón, estoy haciendo estas 
cosas, hago lo más que puedo y no va lo bastante rápido. ¿Cuándo van a suceder estas cosas, 
Kryon?" Y la respuesta es que están sucediendo delante de tu nariz, pero no te das cuenta de 
eso porque, o bien están ocurriendo fuera del alcance de lo que normalmente ves, o están 
ocurriendo de una manera que no esperas. Ahora tienes que entender el Campo. 
No vamos a volver ahora a enseñar sobre el Campo otra vez más - más tarde lo haremos. El 
Campo está lleno de potenciales no reconocidos. Y parte de esa intuición gira alrededor de 
esos potenciales que ocurren en el Campo.  Déjenme darles un ejemplo que ya he dado antes. 
Si tienen un mapa, es de un área ya conocida. Si tienen un GPS, solo puede funcionar si conoce 
las calles, si conoce el área. Por lo tanto, si hay un componente lineal que dice "Esta es la 
verdad, así es como funciona, se llama mapa, te guiará por allí, solo dinos dónde quieres ir." El 
nuevo paradigma no funciona de esa manera. El nuevo paradigma dice "No hay mapa, porque 
las calles van a cambiar cada vez que alguien más toma una decisión en ese Campo." Y ese 
mapa del que hablamos no es de calles; ese mapa de que hablamos es la consciencia de la 
vida. Un lugar en que podrías estar y saber siempre si girar a la derecha o a la izquierda, porque 
siempre sabrás qué hay más adelante. Y eso no es predecir; es percibir; es percibir el Campo. 
Imaginen una habitación llena de gente, todos muy diferentes, todos conversando. Y en ese 
campo, ustedes dirían que es imposible dar un mapa de lo que van a decir o de qué están 
hablando, porque se están moviendo de un lugar a otro, hablando entre sí, y tendrían razón 
100%. Lo ven, no se puede hacer de esa manera. Pero si ustedes entran en la habitación y 
tienen una idea, una intuición tal vez, de qué está pasando, de quién está hablando con quién, 
¿dónde van a conseguir esa información? La respuesta es: ¡de la intuición! Porque la intuición 
está enganchada con el Campo, sabe qué está pasando en la habitación. Es un GPS Maestro 
pero sin mapa, es con la dirección de la consciencia. Y ustedes pueden ir pasando de un grupo 
a otro, de una persona a otra, y se encuentran con la gente que deberían encontrar, hablan con 
las personas con quienes deberían hablar. Y a medida que la habitación cambia, y la 
conversación se mueve y tal vez incluso se vuelve más elegante por aquí, ustedes se dirigen a 
esa parte. Hasta que salen de esa habitación con un conjunto de nuevos amigos, salen de esa 
habitación con un nuevo lugar de trabajo, salen con un cuerpo saludable. ¿Entienden lo que 
estoy diciendo? Así es como funciona. ¿Cuál es la frustración? No sucede lo bastante rápido. 
De modo que si esta fuera una canalización de enseñanza, yo les diría: quiero que se relajen 
con lo que no saben. Eso es difícil; es un nuevo paradigma. "Bueno, hasta ahora, Kryon, nos 
has dicho que no hay GPS, no sabemos adónde vamos, y tenemos que relajarnos con eso" 
(risas).  Es correcto. Es un poco loco; hasta que empiezan a hablar con la gente que lo está 
haciendo. Y lo que ustedes van a ver en ellos - no se equivoquen - es que están relajados, 
están en paz, y están alegres. Y eso es un contrasentido. "¿Quieres decir que hay gente que 
no tiene realmente idea de adónde van o qué viene después? Algunos están pendientes entre 
trabajos, no saben a quién van a conocer pero saben que va a llegar pronto, algún día, cuando 
lo necesiten, ¿y me dices que están en paz y relajados y que andan por ahí sonriendo?" 
(susurra:) Sí, eso digo (risas). Y esa es la diferencia entre estar en la vieja habitación y la nueva 
habitación, que hemos discutido en la canalización anterior. 



El paradigma de la existencia empieza a cambiar. Y el problema con la frustración es que tienen 
que aprender a elaborarla. Y después de hacer eso, y después de hacer lo práctico, y ya no les 
irrita ni les asusta,  llegan a este lugar donde realmente empiezan a entender y a estar en paz 
y relajados y todo eso, y empiezan a entender cómo funciona la vida, y todavía no tienen la 
respuesta ¿Para qué estoy aquí? ¿Qué tengo que hacer? Ahora bien, eso es un residuo de la 
vieja energía también, que dice "Todo ser humano, aun espiritualmente, debe hacer algo." 
Tienen que encajar en algún tipo de matriz según la cual tienen que hacer algo. ¿Qué tal si les 
digo que algunos de ustedes están construidos y están aquí, diseñados y nombrados para no 
hacer nada? Y ustedes dirán "¿Cómo es eso posible?" Porque sin hacer nada sostienen esta 
bella, alegre presencia. Y la gente en esas habitaciones, que van de aquí para allá y hablan 
unos con otros, se encontrarán con ustedes por un momento o dos, y verán que ustedes están 
en paz, y que no les molesta no hacer nada  y luego ellos se darán cuenta - y ustedes también 
- de que en realidad son un marcador de posición."Soy un marcador de posición de la alegría, 
de la confianza, soy un marcador de posición porque cuando la gente está aprendiendo me ven 
y no tengo miedo. Me ven aunque no esté escribiendo un libro, o esté en un lugar haciendo 
esto o aquello, o no esté haciendo nada de esas cosas que se supone que haga; simplemente 
existo y lo que hago al existir es sostener esa posición de compasión en que la gente me ve. Y 
se contagia. La alegría y la compasión, estas cosas son contagiosas, si saben  qué quiero decir. 
¿Alguna vez estuvieron en una situación donde alguien se reía? Y los científicos dicen, "Bueno, 
son las neuronas espejo en tu cerebro, que te hacen reír. O alguien bosteza, y las neuronas 
espejo de tu cerebro te hacen bostezar."  Es un poco más grande que eso, cuando estás alegre 
en un lugar donde la gente no ha visto alegría antes. ¿Qué tal si estás aquí para sostener eso?  
De modo que donde estés y quien sea que te encuentres, se verá influido por el faro de luz que 
eres, que está allí quieto y no hace nada más que girar y difundir amor, compasión, alegría, y 
amor, compasión, alegría, durante el resto de tu vida. ¿Eso es lo bastante bueno para ti? 
Es un nuevo paradigma; no todos tienen que tener un contrato para hacer algo importante para 
Dios. Qué es más importante que estar allí difundiendo alegría, compasión y amor para que 
todos puedan ver la luz. Tal vez serás quien los atraiga para que se puedan mover hacia otro 
grupo y encontrar lo que necesitan para su sanación. Lo que necesitan para su paz y su 
consuelo en la próxima parte de su vida. 
¿Ven lo que estoy diciendo? Hay muchas cosas inesperadas. Otros dirán: "Sí, pero yo sé que 
estoy aquí por una razón, algo hay aquí que yo debiera hacer, ¡lo sé! Dime qué es". Entonces 
ahora repito lo que ya repetí una semana atrás: lo que tienes que aprender a hacer en este 
nuevo paradigma, después de la Chispa, después de todos estos atributos, después de 
aprender, después de terminar con la frustración,  después de que ya estés en paz contigo 
mismo y quieras saber qué viene después,  ¡lo que viene después te va a conmocionar! Y yo 
llamo a esto: detén el coche y siéntate (se ríe). Porque todos están conduciendo, sin importar 
qué. Esa metáfora de conducir el coche significa que están todavía yendo de A a B, en su vida; 
tienen ideas sobre qué viene después o qué no viene, o qué podría suceder y qué no; ustedes 
conducen el coche de su realidad sin entender que eso no es una parada. ¿Y cómo hacemos 
eso? ¿Qué quieres decir?  Realmente quiero decir que se detengan un rato, físicamente; vayan 
a un lugar donde nadie los conozca, o en el que estén por unos pocos momentos si quieren, 
aléjense, suspendan lo que vaya a suceder, cuando el reloj llegue a un cierto punto y tengan 
una cita, suspendan lo que pueda suceder con el reloj totalmente. Siéntense y levanten su 
mano, y atrévanse a ser amados y decir al Espíritu: "Querido Espíritu, no tengo idea de qué 
estoy haciendo, pero tú sí.  Querido Espíritu, he detenido el coche por un momento, porque en 
el silencio hay un mensaje."  Y en el silencio empezarán a oír: Nunca colgamos el teléfono; 
estamos contigo por siempre, y esto es solo el comienzo, si te detienes más a menudo, porque 
hay herramientas disponibles de las que no tienes ni idea. Que provienen de un área de la que 
no tienes idea. Que no tienen nada que ver con tu mente, ni tu consciencia, ni con la razón para 



que estés aquí. Detén tu coche y olvida todo lo que te dijeron de para qué estás aquí. Porque 
la razón para que estés aquí es un paradigma que no ha sucedido todavía; estás preparando 
este planeta para algo que nunca jamás se pensó. Una consciencia elevada que empezará a 
desarrollarse, que ya ha empezado, va a cambiar absolutamente todo. Y ustedes serán parte 
de esto de maneras que ni siquiera pueden considerar, incluso al caminar hacia el almacén, 
incluso al cuidar a sus hijos, incluso al lavar su ropa. Porque está fuera del alcance de lo que 
creen que saben. Están llegando herramientas. Atrévanse a ser amados lo bastante, para estar 
abiertos a lo que viene después. Y podría ser tan simple como ayudar al planeta 
concentrándose en algo con una consciencia elevada que solo ustedes tienen y que traerá a 
este planeta cosas que nunca estuvieron aquí antes. Entretejerse con otros que están haciendo 
las mismas cosas y cuyos nombres ustedes no conocen en lugares en que nunca han estado. 
Y juntos, saben que están pensando en la misma cosa y con la energía de la consciencia están 
creando algo que durará para siempre. 
Si les sueno críptico es solo porque ustedes no pueden pensar en cosas que no conocen.  
Ustedes no saben lo que no saben, y entonces estas cosas les suenan inusuales. Cuando 
lleguen allí, habrá un ¡ajá! - de esto está hablando Kryon. La consciencia usada como una 
herramienta; nunca ha sido usada así antes, es benévolo y hermoso, alegre y pacífico. 
Cambiará este planeta. Ideas que nunca se pensaron antes; ideas que quienes serán 
candidatos para cargos, que los que manejarán las campañas, nunca las pensaron antes. ¿De 
dónde vendrá eso? (susurra:) de ustedes. Todos los que han pasado por esta Chispa, que se 
sentaron esperando y se dieron cuenta "Es por esto que estoy aquí, porque sé cómo esto 
funciona en un Campo de alta consciencia, y estoy listo para ayudar." 
Algunos de ustedes pensarán que no están haciendo nada y están haciendo mucho, 
simplemente por su acción de decir "Estoy aquí. Sí, estoy listo."  No se desilusionen si no 
sucede aquello que creían que era la razón para estar aquí, queridos, porque eso era de la vieja 
energía. En la nueva energía, tal vez están escribiendo un libro y no lo saben, con tecnología 
que podrá existir algún día que podrá escanear su consciencia. Y entonces los estudiarán a 
ustedes, y dirán "Este es un adelantado. Esta es la clase de humanos que están aquí y que 
difunden el amor y la paz y la compasión. No teníamos idea de cuán importantes eran".  ¿Eso 
es lo bastante nuevo para ustedes? 
Estas son las cosas de las que hablamos y seguiremos hablando, que están más allá de lo que 
ustedes comprenden. Pero ustedes sí lo sienten, ¿no? Sí que lo sienten. Y eso es 
suficientemente bueno por ahora. De modo que decimos otra vez: siéntense y sean amados. Y 
permitan que todo lo demás venga a ustedes, con estas nuevas herramientas que empiezan a 
llegar y a ser entregadas por estos bellos ángeles que siempre caminan con ustedes a cada 
paso de su vida, y ahora empiezan a mostrarse en la intuición que ustedes empiezan a tener. 
Hablaré más de esto; habrá otras ocasiones, pero por ahora digo otra vez: váyanse de este 
lugar cambiados, por haber oído algo que tenía sentido - de una manera rara. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Cosas Invisibles (Parte 1) - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Ottawa, Canadá, 17 y 18 de agosto de 2019 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno poder ver su luz, su amor, su 
entusiasmo, la energía que levanta el techo, vieron que estaba más bajo cuando empezamos, 
¿ah? Verán, esa energía es lo que está creando este mundo. Esa energía es una manifestación 
poderosa de cada pensamiento, cada idea, cada conexión, cada creación que alguna vez pasó 
por su corazón, su alma, su energía, su vibración, ¿ah? Para aquellos de ustedes con quienes 
no nos hemos encontrado antes, somos Adironnda y traemos con nosotros todo un Consejo de 
Seres de Luz que están aquí para ustedes. 
A veces le pedimos a nuestro vehículo Marilyn que haga algunas cosas, y queremos que sepan 
que a veces nuestro vehículo Marilyn y Joy son ejemplos vivos de lo que es posible. Le pedimos 
a nuestro vehículo Marilyn que saque una carta, electrónicamente, porque su mazo está en la 
valija, en algún lugar de los Estados Unidos, Washington D.C. Bueno, dijo, la valija está en 
Washington DC, de modo que cuando llegue puedo buscarla (se ríe) pero no está en 
Washington DC de modo que las vemos aquí (risas), pero sacamos la carta electrónica, de la 
app de nuestro querido amigo Kryon. Si no la tienen, consigan un teléfono inteligente, vale la 
pena solo para tenerlas, ¿ah? Y esta es la energía, a ver si podemos entenderla... 
Tomen una respiración profunda, queridísimos. Inhalen estas palabras: "Yo soy un humano 
bienamado". Sabemos que eso a veces es un impacto para algunos de ustedes. No por ser 
bienamados, eso ya lo saben. Es la parte de lo humano que resulta sorpresa, ¿ah? Respiren 
en esa parte humana, porque están aquí. Ah, sí, son pleyadianos, llevan esa vibración y ese 
ADN. Pero están aquí como humanos. "Soy bendecido con amor y abundancia continuos por 
Gaia y el Creador. Mis necesidades siempre están satisfechas," Respiren eso: Mis necesidades 
siempre están satisfechas. 
Déjennos contarles una pequeña historia sobre lo que eso realmente significa. Mis necesidades 
siempre están satisfechas porque todo eso está en las células del cuerpo. Porque si no lo tienen 



en las células del cuerpo, cuando caminan saliendo de aquí esta noche, o mañana a la noche, 
o el lunes, tendrán la oportunidad de trabajar un poco más con eso, ¿ah? Mis necesidades 
siempre están satisfechas. El vehículo Marilyn y Joy tuvieron toda una experiencia en las 
últimas 36 o 40 horas - no sabemos, no contamos las horas. Queremos contarles lo que sucedió 
porque ellas han trabajado para sostener su enfoque de que todas sus necesidades siempre 
están satisfechas. Todo es posible, ¿sí? 
En primer lugar, nuestro vehículo Marilyn puso la alarma para las tres de la mañana, el jueves 
de mañana, para poder levantarse y tomar un buen café, pero Joy no se levantó. Joy todavía 
estaba en la cama. Nuestro vehículo Marilyn sabe que lleva dos horas para ponerse en marcha 
en la mañana. Joy todavía estaba en la cama. Entonces nuestro vehículo Marilyn estaba 
haciendo cosas, y pensando ¿La despierto? ¿No la despierto? ¿Qué está pasando? Y ella 
simplemente respiró el orden divino - y se abrió la puerta de Joy. Y milagrosamente, estuvieron 
listas temprano. Como ven, todo es posible. Llegaron temprano al aeropuerto. Subieron al 
avión, temprano. Cuando estuvieron en el avión, se detuvieron. Se anunció que la máquina de 
oxígeno del piloto no funcionaba. ¡Los pilotos necesitan oxígeno! ¿Sí? (risas) Igual que ustedes. 
Nuestro vehículo Marilyn necesita oxígeno; ¡hasta Lee Carroll necesita oxígeno! Igual que 
ustedes, tomen una profunda respiración y tomen ese oxígeno, ¿ah? 
De modo que nuestro vehículo y Joy se miraron y dijeron, "Bueno, esto es excitante." Ahora 
bien, cuando ustedes se quedan atascados en la pista, en el avión, ¿cuánto tiempo están allí? 
¿Una hora, dos horas? Eso no va a suceder. En cinco minutos bajaron a todos del avión a 
esperar. ¿Cuánto se necesitaba para reparar el oxígeno? El avión se demoró veinte minutos. 
Después de veinte minutos, nuestro vehículo Marilyn que es una oyente muy despierta escuchó 
a este ser, Lee Carroll, que dijo "Llamen a la aerolínea inmediatamente” Llevó una hora y media 
pero para ese momento el vuelo se había cancelado. Y el vehículo y Joy todavía estaban 
diciendo, "Esta es una aventura interesante; veamos qué sucede." Doce horas más tarde se 
fueron de Springfield, Missouri. ¿Saben qué difícil es llegar desde   Springfield, Missouri hasta 
Ottawa, Canadá? No es cosa fácil ¿ah? 
Entonces, cuando estaban despegando doce horas más tarde, hubo otra demora. Llegaron a 
Chicago, uno de los aeropuertos más grandes del mundo, y tenían que ir de un extremo del 
aeropuerto al otro extremo, y se detuvieron porque dijeron que el vuelo estaba cerrado, no 
podían llegar, y les dijeron: "Lo retendremos para ustedes." ¿Alguna vez oyeron algo así? Lo 
retuvieron para dos personas, ¿ah? Cuando llegaron allí, la puerta estaba cerrada, la cosa para 
subir estaba retirada del avión. ¿Alguna vez oyeron que las reglas de un aeropuerto se 
cambiaran para acomodar a dos seres de luz? Todo es posible. Ellas dijeron "Bueno, esto va a 
ser interesante." Y hablaron con el que estaba en la puerta de United. Pensamos que ella iba a 
llorar, porque no la podían subir, dijeron "No, no podemos hacer eso, pero tenemos otro vuelo 
y blablablá." ¿Y saben qué hicieron? Lo que es posible. ¿Lo saben? ¿Qué es posible? 
Exactamente; abrieron la puerta, pusieron de vuelta la escalerilla junto al avión, y realmente 
hicieron subir al vehículo y a Joy al avión. Y luego se demoró otra vez (risas). 
Y ellas todavía decían "¡Ja! Esta será una gran historia para contar, así que la contaremos, 
¿ah?" y luego cuando llegaron a Toronto - no a Ottawa - a las dos de la mañana, fueron a un 
hotel y pasaron una hora, durmieron ocho horas en el lapso de una hora, - ustedes saben que 
eso es posible, ¿no? ¿Qué es posible?  Exactamente, exactamente. Y a las cinco de la mañana 
se levantaron. Llegaron aquí un poco tarde, y su equipaje no llegó - todavía. Porque está en 
camino, por supuesto. Y luego llegaron aquí a este hotel, y en el hotel les dijeron "Oh, no 
tenemos habitación para ustedes." (risas) Y estas dos se miraron entre sí y dijeron "Una 
telecomedia sobre dos chicas en una galaxia estaría buena aquí" (risas). Pero nunca pensaron 
Uh, esto no tenía que suceder. No pensaron Oh, ¿qué vamos a hacer?  Todo lo que dijeron es 
"Tenemos que llegar a Canadá. Tenemos que subir al escenario a las 11.20 o 11.40, queremos 
estar allí" ¿ah? Sostuvieron eso. Ahora están en la habitación de lujo. Porque ya ven, el universo 



las recompensa. Cuando ustedes dicen "Ahh! Estoy obteniendo eso. Estoy moviendo eso", 
todas sus necesidades son satisfechas. 
Inhalen eso en su cuerpo: todas sus necesidades son satisfechas. Y si alguna vez buscan un 
ejemplo, el vehículo y Joy estarán felices de brindárselo, ¿ah?  Saber que, en ese enfoque, en 
esa energía, en esa intención específica, teniendo el conocimiento de que todas las 
necesidades están satisfechas, todo está bajo control. Ese es el poder del espíritu humano, ese 
es el poder de su Merkaba de más de 8 metros, que trabaja a su favor. A cada momento 
suceden milagros a su favor. Como dice nuestro querido amigo Prageet: "Gracias. Tráeme 
más," ¿ah? 
Sepan que el Universo, la Fuente, sus células, quieren brindarle exactamente lo que están 
pidiendo. Pero unos pocos se preocupan por el vuelo, si sale o si no sale, y se enredan en lo 
que todos dicen, o qué irá a pasar.  Bueno, el vehículo y Joy no estarían aquí sentadas. Ya ven, 
ese era el caso, todos los vuelos estaban vendidos desde Springfield, Missouri hasta Ottawa, 
Canadá. Ahora bien, ¿cómo es eso posible? No hay tanta gente en ninguno de los dos lugares. 
¿Y saben qué hizo la vendedora de pasajes con quien nuestro vehículo Marilyn estuvo hablando 
durante una hora y media? Pide a tu amiga Joy - aunque no la llamó Joy - que guglee otros 
vuelos u órbitas. ¡Eso vino de United Airlines! ¿Sucedió eso alguna vez? ¿Y qué es posible? 
¿Hola? (público grita: todo) ¡Gracias! Queremos eso en las células de sus cuerpos. Ahora eso 
está trabajando para ustedes. "Todas sus necesidades están satisfechas." Tomen una 
respiración profunda. 
Cuando tú eres el bienamado, eres el humano bienamado, eres la luz, la vida, el amor, el 
espíritu, la energía de este nuevo humano. Como hemos dicho muchas veces, ustedes son los 
que estamos esperando. Queremos que entiendan esto para poder darles nueva información, 
de modo que ¡entiéndanlo! (risas) ¿Ok? 
Los vemos, los conocemos, vemos su corazón, vemos su alma, vemos su visión, vemos esos 
pequeños bolsillos de duda y miedo en las células de su campo. Saquémoslos, ¿sí? ¿Por qué 
no? Es posible ¿ah? Cualquier cosa que ya no sirva a su más alto bien o a su más alta alegría, 
que se vaya. Tomen una respiración profunda. Y el mundo se ilumina. 
Los amamos, los honramos, los vemos, y los saludamos namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mi mensaje es aún sobre un Dios amoroso, práctico, puro, hermoso. Ya les dije esto antes: 
ustedes no pueden imaginar lo que es la Fuente Creadora; no tiene la consciencia de un 
humano. La consciencia, si quieren llamarla así, de aquello que llaman el Creador, el 
Todopoderoso, el hermoso, está más allá de toda comprensión, en su pureza y en su amor. Y 
eso es lo que está en el alma de ustedes. A esta pequeña serie de mensajes que quiero dar, la 
llamaría "Cosas Invisibles".  Cosas invisibles. 
Les he dado pedazos y partes de este mensaje antes, pero no en esta cronología, y quiero 
contarles la historia de las cosas invisibles en la vida de un humano. Y la primera historia será: 
Cosas Invisibles en el Comienzo de la Vida. Antes de siquiera discutir lo que es invisible para 
la vista de un ser humano, quiero hablar de lo que es invisible en la consciencia de todas las 
cosas. Es el tema de Kryon, y lo oirán a menudo, y aquí está. 
Cuando tu alma nace en este planeta, la cosa milagrosa invisible es que está limpia, y es pura, 
y es un eco del amor de Dios. Y si te han dicho otra cosa, no estás pensando de modo 
espiritualmente lógico, o al menos benévolo para con lo que es la creación. ¿Tiene sentido para 
ti que llegues y de algún modo, de alguna manera, puedas estar sucio? Que estés aquí de una 
manera sucia misteriosa, puesto aquí por un Dios que luego te dé libre albedrío y te juzgue por 
tu libre elección, un Dios que tal vez incluso te torture si no eliges bien. Eso ni siquiera es libre 
albedrío. Y sin embargo esa es la historia que muchos cuentan, y que la han tomado de historias 
de hombres, no de Dios. Esa es la primera y más hermosa cosa invisible. 



Cuando miras al bebé justo después de nacer, lo ves en el hospital, y es puro, es hermoso, es 
precioso, es un alma limpia. Llega - ¿estás listo para esto? - sin algo que ahora voy a definir: 
sesgo visual (se ríe). 
Toda madre comprende lo que voy a decir: que el primogénito es el que más cuidas (se ríe). Y 
los psicólogos te dirán que favorecerá la capacidad del niño para entender las cosas a su 
alrededor si le das a ese niño algo para mirar cuando está en la cuna. Tal vez horas mirando el 
cielorraso. Y le podrías dar un juguete, multicolor, algo que se mueve solo, justo fuera de su 
alcance, para que el niño no se pueda lastimar. Los psicólogos y los médicos te dirán que es 
bueno para el bebé. ¡Y lo es! Porque lo motiva y le ayuda para que sus ojos empiecen a enfocar 
correctamente, le brinda un enigma para mirar. Y luego, qué interesante, vienes a la cuna y 
encuentras que el niño no está mirando eso en absoluto. El niño mira algo en el rincón, y eso 
lo entretiene locamente. Y se ríe, y sonríe, y se ríe y tal vez mueve sus brazos a la telaraña en 
el rincón. Muchas de ustedes, madres, han visto esto. Y dices ¿qué es lo que ve este niño? 
Este es un niño que no tiene sesgo visual; a los humanos se les permite ver muchos espectros 
de dimensionalidad, queridos. Esto es información nueva. Ustedes llegan con capacidad para 
muchos espectros, pero los únicos importantes para ustedes son los que los alimentan o les 
dan amor, los que sirven para sobrevivir, y esos son los que empiezan a enfocarse en sí mismos 
a lo largo de meses, años, y se convierten en la realidad. Y las cosas que tal vez estaban 
disponibles para ver, empiezan a esfumarse. Los padres en este salón lo entienden, y aquellos 
que fueron niños y lo pueden recordar: sus amigos invisibles. Ellos eran reales para ustedes, 
porque podían hablarles y los podían sentir y siempre eran amistosos. A menudo tenían la 
misma edad, porque había una camaradería con ellos. Para cuando llegan a los seis años, los 
han convencido en contra de todo eso, todo. Y los amiguitos se vuelven meras fantasías de los 
niños, ni una vez vendría una autoridad a decir, "Bueno, sabes, el niño realmente tenía 
amiguitos. Eran entidades sagradas, o cosas en la habitación que eran para el niño, para 
hacerlo sentir mejor, para hacerlo atravesar una dificultad." ¿Alguna vez has pensado en eso? 
Este Dios perfecto, que está en tu alma y te ama sin medida, y te puso aquí magnífico, también 
te ha dado cosas para ver y ayudarte, cuando no entendías el idioma y  no entendías a tus 
padres discutiendo en la otra habitación, o las energías a tu alrededor que podían hacer ruido, 
y tú te volvías a esos ángeles que se convertían en tus amigos. Y en tanto los necesitabas, 
ellos estaban allí, y tú los veías. 
Después de los seis años solo ves los espectros que son reales y que te dan servicio; esto no 
es una crítica, es simplemente un hecho. Todas esas cosas que estaban disponibles para ser 
vistas... todavía están allí. Pero tú eliges ver solamente aquellas que son cosas que puedes 
tocar, que son reales, que te hacen andar en tu vida. Sesgo visual, hemos hablado de ello. Lo 
hablamos cuando estábamos en la cima del Monte Sinaí, una canalización donde hablamos de 
lo que vio Moisés, y les conté que él tenía un sesgo visual, porque en su edad, en su época, la 
única cosa que producía  iluminación era el fuego. No había electricidad. No había ninguna otra 
cosa que produjera algún tipo de luz, excepto la llama. Por lo tanto, cuando un bello ser angélico 
vino a hablarle, y le dijo que se sacara su  calzado, un ser que brillaba como el sol, con una luz 
multidimensional, Moisés vio un fuego. Este es el sesgo visual de cualquier humano, que hace 
mucho tiempo ha desactivado todo excepto lo que ya conoce. Y así, la zarza ardiente no era 
una zarza, y no ardía. Era la mejor descripción que un humano podía hacer para aquello que 
era angélico y brillante para su tiempo. 
Esta pequeña historia trata de cosas invisibles. Para cuando ustedes llegan a los 23 años más 
o menos, y han pasado esos años de su vida, con la educación, el crecer, han sido adheridos 
a esas cosas que son reales y tangibles en su vida. Y la mayoría de los humanos ya no buscan 
a los amigos o los movimientos en el rincón, del tiempo de la cuna. Pero después de esa edad, 
algo sucede. Empiezan a pensar otra vez en las cosas invisibles. Se están acostumbrando a 
ser adultos y eso es una época muy interesante, porque esa, queridos, es la época en que 



deciden si Dios es real. Este planeta conoce el amor de Dios, ¡miren a su alrededor! los 
sistemas, todos presentando el amor de Dios. Aquí es cuando ustedes suelen tomar la decisión 
del sistema en que ustedes desean rendir culto, mirando a los profetas, sintiendo su amor. Este 
amor de Dios no es tan invisible, no realmente. Y ustedes deciden en esa época - o no - y eso 
los lleva a otra época, de la que voy a hablar en la próxima canalización. 
Pero quiero decirles que en todo este tiempo, caminando por el planeta con su sesgo visual, 
todo este tiempo hay algo que no pueden ver porque se  alejaron y lo sacaron de sintonía. 
Tienen permiso para verlo, pero no pueden. La razón es que lo que solía estar disponible para 
ustedes cuando niñitos, ahora ha sido alejado porque no es su realidad. Les diré qué es.  Ahora 
mismo, aquí sentados,  todo a su alrededor, están los que desean tomarles de la mano y 
caminar por la vida con ustedes. Y si dudan de eso, quiero que vuelvan a escuchar a Adironnda. 
Cuando estaba recorriendo aeropuertos, violando las reglas, cuando las aerolíneas hicieron lo 
que hicieron - contra todas las probabilidades - ¿se han preguntado si había cosas invisibles 
alrededor de ella? La respuesta es sí.  Estos asistentes invisibles que ustedes tienen, queridos, 
no son solo los que tienen el nombre de ustedes, hablaremos más de eso luego; son los que 
están para la humanidad. Y ellos resuelven rompecabezas entre los seres humanos y los 
sistemas y las relaciones y el cuerpo mismo y las moléculas; energías invisibles que son 
benéficas para ustedes y están todo alrededor de ustedes - a menos que ustedes se convenzan 
de lo contrario. A menos que hayan decidido que esto es todo tonterías. A menos que oigan mi 
voz y digan "Bueno, ¿eso no es gracioso?" y luego apaguen la canalización y nunca oigan el 
mensaje. 
 Hay un mundo de ayuda invisible, sagrada, que conoce tu nombre y en esta nueva energía 
quiere que te vuelvas a conectar con ese movimiento en el rincón, cuando estabas acostado en 
la cuna y lo veías claramente, y lo reconocías y reías porque era hermoso. 
Este es el mensaje desde el otro lado del velo, oh, prístino, bello, magnífico ser. Así es como 
Dios te ve, aun ahora, hoy. No importa lo que otros te digan; no tienen la mente de Dios. Te 
digo que ahora mismo hay mucho poder invisible a tu disposición para una confluencia del amor 
en este planeta, con objeto de lograr cosas para las que tú sabes que estás aquí. 
Piensen sobre estas cosas. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Cosas Invisibles (Parte 2) - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Ottawa, Canadá, 17 y 18 de agosto de 2019 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno ver su luz, su brillo, su presencia 
divina, ¡su irradiación! Creo que hacen falta anteojos de sol en este momento del día porque 
brillan tanto, ¿ah? Entiendan y sepan que las herramientas son muy importantes, pero la 
herramienta no es más grande que ustedes. Pueden gastar todo su dinero en herramientas, y 
no hacer el trabajo del alma. Cualquier herramienta que miren y usen como fuente de luz en 
unos pocos momentos, solo magnifica su intención; pero la intención proviene de ustedes. 
Ustedes son el médico sanador. 
Cuando alguien en el intervalo preguntó, ¿Cómo Adironnda o Jeshua, o quien sea, usan la 
tecnología de las imágenes allí? Del libro de imágenes a allí. No, está esa máquina allí que 
pone las imágenes en la pantalla, no sabemos el término técnico. Pero sabemos apretar el 
botón (risas). 
Pedimos a nuestro vehículo Marilyn que pusiera imágenes específicas, ni idea de qué son ni 
cómo se usarán. Y apretamos el botón en los momentos apropiados para que sus corazones 
se abran. ¿Entienden? 
Entiendan que cuando se están conectando con su alma, se conectan con su energía, se están 
conectando con la energía de la Fuente. Se están conectando con la energía de Dios. Ese es 
el centro de amor, eso es la magnificación. Cuando dicen, "Bueno, si estás conectando con 
eso, ¿por qué necesitarías una herramienta para magnificarlo?"  Cuanto más alta es tu 
vibración, más clara y más pura será tu energía. Esa es la intención. 
Y creemos que el Universo, Dios, les da a ciertas personas las herramientas para asistir, ayudar, 
como en la sanación de unidad, la sanación holográfica, o los doctores que inventaron la 
penicilina. O trabajadores de energía que han inventado nuevas creaciones de energía. 
Hacedores de herramientas, que solían ser diseñadores de software e inventaron medios de 
quitar el dolor y equilibrar la energía en el cuerpo. La intención de ustedes para estar en este 
planeta es hacer el trabajo del alma; vivir en la más alta vibración de alegría que les sea posible 
vivir. La más alta vibración de claridad que les sea posible tener. 



Y luego tienen programas viejos, cosas viejas, que les hablan y les dicen "Uf, no puedo hacer 
esto, no puedo hacer aquello. No soy lo bastante bueno, lo bastante inteligente, lo bastante 
alto, lo bastante flaco, lo bastante gordo, no, no, no.…" ¡Eso no es verdad! Tomen una 
respiración profunda. 
Ustedes son ustedes. Ustedes son el gran Yo Soy. Son la Presencia Yo Soy. Ahora bien, 
muchos maestros les dirán que hay cuadros de la Presencia Yo Soy, hermosas imágenes que 
la muestran fuera del cuerpo. Esa es la vibración vieja. Ustedes son la Presencia Yo Soy. 
Cuando más temprano hablaban del Monte Sinaí, y cómo ese ser angélico habló y fue 
reconocido como fuego, y dijo las palabras, o tal vez el sentido de las palabras, Yo Soy el que 
Soy, es nuestra información que el ser angélico estaba diciendo Yo Soy Eso, Yo Soy, Yo Soy 
Eso, Yo Soy, Yo Soy Eso, Yo Soy. Y luego, a lo largo del tiempo, ustedes pensaron que estaban 
separados. Bueno, paren con eso. Ustedes no están separados. Lo único que te separa de la 
Fuente eres tú, y es hora de detener eso. 
Verás, esa vibración de la Fuente, o Dios, que se mueve a través de tu cuerpo, es la pureza y 
la claridad de lo que tú deseas, ¿sí? Mucha gente nos pregunta "¿Cuál es mi propósito?" Tu 
propósito es simplemente vivir tu alegría, sea lo que sea que eso signifique para ti. Creemos 
que, si tienes que ganarte la vida, te la puedes ganar con esa alegría. 
Entonces entiendan que cualquier cosa que cree esa separación, no es ustedes. Ustedes son 
el Gran Yo Soy. Inhalen eso. Son la presencia del Yo Soy en este planeta. Inhalen eso. Ustedes 
son la frecuencia de la alegría. Puede que la hayan tapado con cosas viejas, pero es hora de 
destaparla. ¡Puf! Retiren la cubierta, ¿ah? Y permitan que su alegría corra libremente; la alegría 
es su derecho de nacimiento. La alegría es su derecho de nacimiento y están diseñados para 
vivir con alegría. Y esos viejos programas solo son historias viejas que alguien les contó y 
ustedes las creyeron. ¿Están listos para escribir una historia nueva?... ¿Hola? (el público grita 
¡sí!) ¿Qué es posible? (¡todo!) ¡Aaah! ¡Gracias! 
De modo que lo que haremos ahora, si les parece bien, es activar todo lo que a ustedes les 
gustaría activar dentro de su cuerpo. Y vamos a inactivar cualquier cosa que ya no sirva  a su 
más alto bien. ¿Les parece bien? (público: ¡sí!)  Excelente, porque lo íbamos a hacer igual (se 
ríe; risas). Pero, lo ven, realmente notan la diferencia. ... Una diferencia en la energía, 
queríamos avisarles de eso. 
Fue dos años atrás, cuando estábamos todos en Egipto, con el entorno y el Consejo de Luz, y 
nuestro dulce y divino vehículo Marilyn se dio cuenta de que el Ser que había entrado era 
Sekhmet. Sí, ella es esa diosa egipcia con cabeza de león y cuerpo de mujer, diosa de la 
destrucción, y diosa de la creación. Es la diosa maestra de la sanación.  Y cuando ella entró, 
ese año en Egipto, fue muy poderoso porque trajo su lenguaje que abría el alma de los que 
escuchaban. De modo que vamos a hacer una pequeña activación, si les parece bien, ¿ah? 
Ya sea que apuntemos las espadas hacia ustedes o no, reciben la información, la activación, y 
llega la hora para que se salgan de su propio camino y es hora para que se amen a sí mismos, 
sean ustedes, activarse a sí mismos, recordar quiénes son. Recuerden quiénes han sido - y 
luego olvídenlo. Sean quienes son ahora, en cada paso del camino. 
¡Ahh! Queridísimos seres de luz, ¡los amamos tanto! Los vemos; vemos su miedo; vemos su 
preocupación de que otros los juzguen; vemos su dolor. ¡Y vemos su alegría! De modo que 
hagamos una fiesta, ¿eh? Sí, permitan que su alegría sea su guía; dejen que su amor sea su 
guía, dejen que su Presencia sea ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
El mensaje de esta noche es diferente: es una prolongación del mensaje de hoy más temprano. 
Les dijimos que la serie trata de las cosas invisibles, pero este en particular avanza más. No 
hacemos esto a menudo, pero el mensaje de esta noche es para un hombre, y está aquí, y es 



su anfitrión. El maestro John. Y si ustedes no vinieron a esta reunión, si no vieron esta 
presentación, ni sus ideas, esto no significará mucho. Pero sí significará para él y para quienes 
escuchen con cuidado. 
Hay algunos que ven cosas. Y a veces eso les da fama de rareza a los que tienen visión sin 
sesgos y son capaces de ver los colores y las cosas multidimensionales a su alrededor y tal 
vez más aún. Y la gente común en la calle te oirá hablar de esto y dirá "Me alegro de no ser 
ese", pero se olvidan de algo. Ahora mismo, mientras escuchan, la ciencia ha identificado más 
de 13 dimensiones, y la mayoría de ellas están fuera del rango de la realidad de ustedes, pero 
las identificaron, de modo que las cosas multidimensionales son parte de la ciencia. Entonces 
cuando un humano dice que puede realmente percibir algunas de estas cosas puede darles 
más tranquilidad porque, ya ven, para la ciencia son reales, entonces ¿quiénes son ustedes 
para decidir que un humano no puede verlas? 
Esto es parte del desarrollo de las almas antiguas; han venido aquí por un propósito, la visión 
sin sesgos está aquí, aun en este salón. Aquí hay sanadores que empiezan a ver cosas que no 
son parte de su vieja realidad y no están seguros de qué son, pero ellos perciben y sienten; 
pero saben qué es lo que está allí. No necesita ser visión con los ojos - pero a veces lo es. 
Algunos, incluso en esta audiencia, están teniendo revelaciones sobre una nueva energía y 
realmente están viendo cosas y visiones que no pueden explicar. Esto es parte de la nueva 
energía para el alma antigua que empieza a volver a visitar lo que es la visión multidimensional. 
El maestro John está en esto, y lo que quiero decir es que este lemuriano es médico. También 
significa que él ha visto las visiones, ha hecho los estudios, él sabe qué aspecto tiene la doble 
hélice tridimensional; conoce la profundidad, incluso en microscopio electrónico, de los miles 
de millones de piezas en una molécula. Y eso es solo el comienzo. Él empieza a tener visiones. 
Están ocultas en ciertos nombres, los mejores nombres qué él puede darles, pero todas tienen 
que ver con la unidad. Hay un plan grandioso, y él lo ve, ve el ADN conectado de maneras que 
están más allá incluso de las maneras en que en el pasado se veía la conexión. Él ve campos 
que nadie ha visto todavía, les da códigos de color, para que los puedan entender mejor, y 
luego empieza a ver lo que podría estar adentro - dentro de las hebras reales de la doble hélice. 
Él ve las conexiones multidimensionales y la unidad que rodea estas cosas, que es muy 
profunda, y tiene razón. Esta es su visión secundaria, a tiempo, razonablemente práctica, de lo 
que algún día se descubrirá. 
El ve su akash, ¿les contó eso? ¿Les contó la visión de cuando fue llevado a un lugar, guiado, 
donde podía elegir cuál vida ver? Allí hay una metáfora, queridos, y se las diré en un momento. 
Él ha identificado lo que muchas veces les hemos dicho que está oculto e invisible: la energía 
de todas sus vidas pasadas está contenida en las hélices dobles. Y los cromosomas 
desempeñan un papel muy importante, porque son pleyadianos, porque son cosa de las 
estrellas, porque los pleyadianos tuvieron sus padres que eran de las estrellas - algunos de 
ustedes entienden lo que estoy diciendo. Todo lo que está dentro de ustedes, y esa alma que 
tienen, y el ADN que tienen, empieza a tener sentido porque está despertando. Este es el asunto 
del que les hemos hablado tantas veces respecto del nuevo humano. Pero John empieza a ver 
la estructura, y esa estructura empieza a revelar cosas que ni siquiera en canalización puedo 
revelar. Él las pondrá en pantalla, en sus visiones, para que ustedes las vean. De modo que 
quiero contarle a él más cosas que están en camino, para aumentar aún su capacidad para la 
visión de estas cosas. 
John, tú eres un descendiente directo de una madre lemuriana; tu nombre lemuriano es Ilahí. 
Ilahí. Tú ayudabas en el Templo de Rejuvenecimiento, y tú lo sabes. Eso te conduce, en esta 
vida, directo de regreso allí para empezar a describir lo que sabías. De modo que hablemos de 
lo más grande, invisible; alrededor de cada molécula de ADN existe un campo - tiene que 
haberlo. 



Para aquellos que están escuchando va este repaso: cada pedazo, molécula, de ADN completo 
y coherente, es idéntica a las demás. ¡Ustedes tienen trillones de ellas! Puede que no sean 
médicos o científicos, pero entienden que no hay nada específico en el ADN, es todo idéntico, 
en todo su cuerpo. No tienen un ADN del corazón, un ADN del brazo, un ADN del hígado; es 
todo idéntico. Y allí hay algo que han de saber: cómo hace para comunicarse consigo mismo. 
¿Cómo hace el ADN para saber algo, todo al mismo tiempo? ¿Cómo sería eso de todos saber 
algo al mismo tiempo? 
Primero hay que mirar qué hay en el ADN, además de los miles de millones de partes químicas 
que componen el plano de diseño del cuerpo humano. Existe una parte de la consciencia que 
se recuerda de una vida a la siguiente, y la otra; eso significa, alma antigua, que tu programa 
de madurez está allí; lo que recuerdas, quién eres, todo está allí, cada fragmento. 
¿Qué más hay allí? Despacio, socio mío, porque te estoy dando mucho. Existe un campo, un 
pequeño campo, alrededor de cada una, cada una, de las moléculas de ADN - trillones de ellas 
- y todos estos campos se superponen. Esta es la manera en que se pueden comunicar 
instantáneamente todos. Tú eres un ser, y la consciencia es parte de ese ADN; no está en el 
cerebro, queridos, la consciencia está en todas las partes, el corazón, el cerebro, la pineal, el 
ADN. Porque la consciencia también reacciona a tu pasado - eso está contenido en tu ADN. 
Ese campo, doctor, es algo que vas a ver. La mecánica de cómo se intercomunica para crear 
una unidad, que estás estudiando, es fundamental. 
¿Alguna vez han oído hablar de remisión espontánea? (se ríe). Esa es una confluencia de 
saber, en que todo el campo alrededor de todas las moléculas del ADN ¡cambian 
instantáneamente! Y eso causa entonces reacciones químicas, liberación de células madre, 
todas las cosas; eso es directo del ADN. Directo de las actividades - estoy diciendo actividades 
- de la doble hélice. Ustedes creen que están simplemente suspendidas en esa molécula, 
ocupadas en sus asuntos... ¡se mueven! Hay interacción; toman posición; ¡y tienen un campo! 
Hace muchos, muchos años, un ruso, Vladimir Poponin, hizo un experimento con el ADN y 
electrones. Fue el primer experimento en empezar a mostrar la relación entre la física y el ADN. 
Lo que él descubrió fue que el ADN tiene la capacidad de dar forma a ciertos atributos de la 
física, y una vez que lo hace, eso permanece. Es casi como si el ADN imprimiera instrucciones 
en la Física. Doctor, acabo de darte algo más que necesitabas saber. 
Te diré algo más: esa ayuda que estás recibiendo de las  series es real. Estos abuelos vendrán 
ahora y empezarán a repasar un poquito de los libros de texto de Lemuria. Tuviste una visión, 
y explicaste que no estabas realmente seguro de cómo se desplegaba, pero la dibujaste y nos 
la mostraste. Y eran figuras sin rostros, aparentemente reuniéndose alrededor de la mesa; eso 
es una metáfora de la coherencia celular. ¡Una reunión del ADN! Eso es parte de la unidad, del 
campo alrededor del ADN, ¡fundamental! Es una multidimensionalidad que no se puede medir, 
excepto en los experimentos de lo que el ADN hace con otras cosas; no la verán, pero verán la 
reacción a ella. Y eso está en camino. Pero entre tanto, empieza a cambiar las escaleras (N.T. 
ladders, el dibujo del ADN semeja una escalerilla de sogas), las conexiones internas, oh, pero 
hay más. 
Verán, ese campo alrededor de la molécula de ADN contiene algo muy especial. No para 
develarlo, pero ¿dónde creen ustedes que reside la sacralidad de su Yo Superior en su cuerpo? 
No está en la doble hélice.  ¿La pineal? Bueno, eso es un instrumento de recepción y 
transmisión. Es lo que habla al campo alrededor de la molécula de ADN, que ustedes llaman 
intuición. La intuición no proviene del cerebro. No puede, porque supera al pensamiento del 
cerebro. El cerebro es una computadora, y almacena lo que ustedes saben, ¡y computa! Pero 
no les da lo que no saben; eso viene de otro lugar. 
Queridos, la intuición viene de esa parte sagrada de ustedes que es su Yo Superior, y les diré: 
eso es el recubrimiento dorado alrededor de cada una de las moléculas del ADN que es 
multidimensional, ese campo, allí es donde está el Yo Superior. 



Noten que está aparte de las vidas pasadas; noten que está aparte del plano de diseño del 
cuerpo, fuera de la molécula; tiene que ser así. Porque van a tener que descubrir eso fuera de 
lo que es biología. Y eso no es metafórico. Acabo de darles el lugar, si quieren llamarlo así, 
donde una energía sagrada multidimensional reside dentro de ustedes. Está en el campo. Y 
este campo no debe confundirse con otro llamado El Campo, que es el potencial de todo lo que 
rodea a la humanidad. No, este es el tuyo propio, del sistema de  todo tu cuerpo.   Una 
multidimensionalidad. 
Y el doctor vio algo más, vio dónde estaban las vidas pasadas, metafóricamente, en la escalera. 
Y había muchísimas. El vio una metáfora según la cual se podría parar y abrir una puerta hacia 
cada una. Y en su visión, incluso indicó que tenía la opción de hacerlo o no hacerlo, o mirar a 
una vida futura, o no. En otras palabras, no había reglas. Todas estaban mostrándose, esto es 
una metáfora; todas se mostraban. No ha habido muchos maestros que hayan aparecido 
teniendo este tipo de visión, que la dibujen y la pongan en pantalla para ustedes, y digan "Yo 
veo dónde están las puertas hacia las vidas pasadas." Eso es una metáfora para algo que está 
sucediendo ahora mismo con ustedes. Lo llamaré la evolución de la consciencia humana más 
allá de la vieja energía llamada naturaleza humana.  He aquí lo que significa. ¿Cómo sería, 
alma antigua, si yo doy vuelta la página y, en lugar de que ustedes se sienten ahí preguntándose 
cuántas vidas pasadas han tenido o lo que hicieron o lo que aprendieron, en cambio ustedes 
tuvieran percepción conciente de ellas? No   un capítulo, ni años, ni rostros, pero sí conciencia 
de lo que aprendieron desde todas las puertas llamadas vidas pasadas, y estuvieran aquí con 
una madurez nueva. Pero están disponibles porque has vivido a través de ellas. ¿Qué podría 
contarles un alma antigua que recuerda todas las cosas de ese aprendizaje de lo que 
funcionaba y lo que no funcionaba, en una vida tras otra y otra? Ustedes podrían sentarse a 
sus pies, y la llamarían Maestra, porque tendría la madurez de cuál es la manera correcta de 
vivir. Tendría el recuerdo de las cosas que se enseñaron en el origen, no de ahora, no actuales, 
no mezcladas con ideas humanas, sino de la fuente original. Eso está allí también. 
¿Qué traería esa persona, a la fiesta llamada nueva energía? Eso quiero contarles. Ustedes 
recordarían que el amor es rey, recordarían que la guerra no funciona, recordarían sus horrores, 
y no guerrear otra vez, y de a millones cambiarían el planeta, ¡porque recordarían! 
Ahora bien, en este momento no está disponible. No está disponible porque la vieja energía es 
lenta para disiparse, y en la vieja energía ninguno de ustedes recuerda esas cosas. Si lo 
hicieran, si pudieran, no tendrían una guerra tras otra, con cada generación probando la misma 
cosa con la misma disfunción. Y esa es la diferencia entre entonces y ahora, y eso se va a ver. 
Y habrá visión de las cosas multidimensionales que están en camino. 
La pequeña presentación que hoy dio el doctor es la verdad. Para ustedes es difícil entender y 
estudiar las cosas esotéricas, pero son la nueva biología. La multidimensionalidad empezará a 
desempeñar un papel incluso en la ciencia, con la química. Habrá revelaciones, y participarán 
en la sanación; ya lo ha hecho en la vida del doctor. 
Estas son las cosas de los precursores del ser humano evolucionado que vendrá, y ustedes 
empiezan a imaginarlos y a verlos, y ahora saben por qué y cómo, y les he dicho por qué su Yo 
Superior es tan esquivo, porque está afuera de cada molécula, en el campo. Entonces, ¿cuál 
creen que es el secreto de contactar con ese Yo Superior? La respuesta es estar afuera con él. 
Verán: la consciencia no es algo que tiene ubicación; la consciencia tiene una energía, y esa 
energía puede estrechar las manos con el Yo Superior, no importa en qué lugar del cuerpo esté.  
Esa es la super alma, queridos, la cosa sagrada con que han nacido, es el pedazo de Dios del 
que han hablado casi todos los profetas del planeta. Esa es la unidad, es la unificación, es la 
meta, es la Maestría. 
No comprenderán todas estas cosas; incluso al escucharlas y repasarlas, igual no las 
entenderán. No es necesario que las entiendan, no realmente; las decimos más bien para el 
doctor. Ilahí, estás en el lugar correcto en el tiempo correcto, creo que lo sabes. 



Todas estas cosas se les dicen hoy para decirles que la magnificencia es suya, empieza a 
mostrarse; es lento, pero las cosas que ha sufrido este planeta, la disfunción de matar a otros, 
el desequilibrio que parecen incapaces de controlar, las cosas por las que lloran, todo eso juega 
dentro de un rompecabezas más grande de la luz versus la oscuridad, y de cómo ustedes 
maniobrarán consigo mismos de maneras que nunca lo hicieron antes para cambiar la misma 
naturaleza humana, y recordar lo que no funciona. E iniciar la paz en la Tierra para siempre. 
Ese es el potencial de la humanidad, con libre albedrío, ahora mismo. Les digo estas cosas 
porque son así, y son verdad. Piensen en todo esto, porque cambiará cómo salen de este salón. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Ottawa, Canadá, 17 y 18 de agosto de 2019 
Marilyn Harper: 
 De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Ahora que están activados por las Madres de las 
Estrellas y la sanación de la mañana está llena de tanto poder y energía, le damos las gracias 
a la divina doctora Amber por traer esta energía. Queremos recordar a cada uno de ustedes 
que son realmente capaces de todo lo que elijan, de todo lo que sientan, tienen la oportunidad 
de sostener este espacio para su propia transformación. Para confiar, para creer, para 
reconocer que esa transformación es tan clara como el divino Lee Carroll, la divina doctora 
Amber, la divina Marilyn Harper, el divino doctor John, su transformación está tan llena de poder 
porque ustedes están aquí. Levantaron la mano y se ofrecieron como voluntarios para estar 
aquí en este planeta en este momento. Sabemos que algunos han intentado renegociar eso - 
pero están aquí. 
También tienen la oportunidad de sostener el espacio para todos los otros seres que están a 
su alrededor, que encuentran diariamente, para la transformación de ellos también. ¿Cuántos 
de ustedes tienen seres de luz, parientes, colegas, amigos, de los que piensan, "¿Oh, ellos 
nunca van a despertar”? ¿ah? ¿Alguien sintió alguna vez eso de alguna persona? Entonces les 
hablaremos a ustedes (se ríe). Porque sabemos que cada uno de ustedes desea ser todo lo 
que es, y sabemos que cuando ustedes son todo lo que son, como dijimos ayer, Adironnda dijo 
ayer, Yo Soy la Presencia. 
Queremos que sepan que, por su intención, su sentimiento de sostenerse a sí mismos o a otro 
en ese espacio de "Uf, nunca tendremos esto" o bien "Ellos nunca tendrán esto", están creando 
eso. Sabemos que Adironnda - muchos de ustedes están diciendo "¿Y quién eres tú, si no eres 
Adironnda?" Ah, eso no es para que ustedes se preocupen; estamos aquí para contarles una 
historia. La hemos contado antes, pero hay información nueva. 
Esta historia es sobre dos personas. Ya saben, ustedes traen personas a su vida, como un 
novio, o un mejor amigo, o un esposo o esposa amorosos, incluso un colega que ayude a 
evolucionar en el camino, ¿sí? 
 Entonces estas dos personas: él es un profesor, un arqueólogo. Profesor en una universidad. 
También es coleccionista de objetos de recuerdo de guerra. Uno entra en su casa y él tiene 
cascos de la Primera Guerra Mundial, de la Segunda Guerra, hasta tiene algunos que son de 
la Guerra Civil, bayonetas con el cuchillo en la punta, revólveres de la guerra civil, él mismo es 
tirador, va a concursos de tiro, caza osos, caza mayor y cosas así, y ciervos, sí, a los ciervos 
en el invierno, y a él le encantan los recuerdos de guerras. 



El universo le trajo una ministra de unidad como esposa (se ríe). Recibimos lo que necesitamos, 
¿no? (risas). Eso fue hace muchos años, catorce o algo así. Ahora bien, cuando los amigos de 
ella le preguntaron "¿Qué cosa estás haciendo con este belicista?"  Ella dijo, "No es un belicista, 
solo colecciona cosas de las guerras, tiene una gran piel de oso en la pared y una cabeza de 
ciervo colgada". 
Entonces cuando él se casó con esta ministra de unidad que era el amor caminando por ahí en 
un cuerpo humano, tuvo allí entonces una piel de oso, una cabeza de ciervo, y un Buda (risas). 
La gente le preguntó a ella: "¿Cómo vas a hacer para cambiarlo?" Y ella dijo, "No necesito 
cambiarlo. Solo tengo que amarlo." Y ella nunca, nunca... Ella siempre lo invitaba a una reunión 
como esta, de su tribu, su gente espiritual, y él por supuesto nunca iba, era demasiado extraño 
y fantástico, (como era Lee al principio), (se ríe)  y así él iba a sus convenciones de tiro y ella 
iba a sus convenciones de unidad, y se iban de vacaciones juntos (suena un teléfono) Eso es 
para nosotros, es un mensaje (se ríe). Iban de vacaciones juntos pero también iban 
separadamente. A ocho años de casados ella dijo "¿Qué te gustaría para Navidad?". Y él dijo 
"Me gustaría mucho uno de esos equipos de meditación." Ahora bien, ella nunca había 
intentado convencerlo de nada. Ella nunca quiso cambiarlo. Ella nunca le pidió nada de nada. 
Y entonces, solo porque ella sostuvo su espacio y lo amó tal cual él era, él despertó. 
Ella le consiguió una grabación de   meditaciones, una de nuestro vehículo Marilyn, y se la 
regaló para Navidad. Luego él buscó otra, y entonces empezaron a meditar juntos. Él todavía 
tiene pieles de oso en las paredes, pero ya no sale de caza. Todavía va a las convenciones de 
tiro, porque allí están sus amigos. Y ahora ella lo acompaña, y lo honra a él, así como él la 
honra a ella. 
Ella cayó en cama un poco enferma este invierno pasado, y él se ofreció para tomar un curso 
de sanación Reiki para poder trabajar en ella. 
Ya ven, cuando se sostiene a alguien donde ha estado en el pasado, incluyendo a uno mismo, 
lo están reteniendo y se están reteniendo ustedes. Cuando se aman a sí mismos justo allí donde 
están, y cuando aman a otros justo donde ellos están, eso sostiene el espacio para una 
transformación total. Queridísimos seres de luz, esa es la clave.  Desde ese espacio de 
transformación total todo es posible.  Desde ese espacio de transformación total es solo el amor, 
no es esa energía de "Oh, lo quiero tanto que quiero que cambie." Queridísimos, si tienen ese 
pensamiento, los que realmente deben cambiar son ustedes. ¿Sí? 
Cuando se alteran porque otro está haciendo algo, eso es un reflejo de una insatisfacción dentro 
de sí mismos. Como dice el Maestro: "Miren el tablón en su propio ojo, antes de querer sacar 
el escarbadientes del ojo ajeno (risas)” No somos ese Maestro... 
Lo ven, seres: son los que muestran el camino; son los iluminados; las almas antiguas como 
dice Kryon. Dice nuestro vehículo Marilyn, "Ya saben, las arrugas son señales de sabiduría". 
Ustedes son muy sabios, llevan esa energía de los antiguos.  Llevan esa vibración. Entonces, 
cuando se sostienen en ese lugar de "No puedo hacer eso" tienen razón. 
Ayer nuestro vehículo Marilyn leyó un artículo sobre alguien que había hecho un aparato para 
teletransportación. Ella estaba muy entusiasmada, ella sabía que Adironnda lo iba a mencionar, 
y Adironnda no lo hizo. Y le señaló que ella no había leído todo el artículo - imaginen eso.  Y al 
final del artículo decía que negaron la patente porque descubrieron que el vehículo no hacía lo 
que se decía que hacía. Elevar su vibración lo bastante para desmaterializarse en un lugar y 
materializarse en otro lugar. Sin embargo, eso todavía está en el Campo. De modo que es 
posible que algún otro levante esa antorcha, alguien que escuche esta grabación ahora o en el 
futuro, o tal vez esté aquí en vivo con nosotros, y se conecte con esa energía. 
De modo que ustedes pueden ciertamente teletransportarse, porque sabemos que lo han hecho 
anteriormente. Tal vez solo es cuestión de recordar, elevar su vibración al nivel más alto posible, 
sostener el espacio para su transformación, así como para la transformación de quienes los 



rodean y del mundo - o la galaxia. Estamos sosteniendo el espacio para la transformación de 
este planeta hacia el amor - sea lo que sea que eso signifique. Les pedimos lo mismo. 
Los honramos, los vemos, los conocemos. Y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el tercer mensaje sobre cosas invisibles. Quiero repasar con ustedes la cosa invisible 
más grande: que no están aquí por accidente y que Dios los ama. Pueden llamar a Dios Fuente 
Creadora, o Espíritu, si no les gusta la palabra Dios, pero existe un Creador. Más del 80% del 
planeta sabe esto, es parte de organizaciones que afirman esto, que creen que hay vida de 
algún tipo después de la muerte, es una creencia intuitiva monoteísta del planeta, que ustedes 
crearon.  Y sentados en esas sillas, tienen la opción de decidir sobre ese Creador, ¿es amor?, 
¿es un accidente?, ¿cuál es la relación? 
Estamos aquí para decirles, como lo hemos hecho en cada canalización, que la relación es el 
amor, que han nacido magníficos y parten desde allí. El libre albedrío, un aspecto invisible, guía 
su vida hacia la energía que desean, la que desean. Pero de pie junto a ustedes hay toda clase 
de atributos invisibles que les extienden sus manos; hay muchos. 
Uno de los más grandes se lo traje a ustedes desde el comienzo mismo. Podrían decir que 
científicamente es el centro de la epigenética, o sea que el cuerpo está escuchando lo que 
ustedes están diciendo. Y el cuerpo escucha de dos maneras: el cuerpo está enterado de tu 
actitud y de lo que dices un día y otro día. Créelo o no, esa actitud reproduce para el cuerpo 
quién crees que eres. De modo que si tienes una actitud que dice que no eres nada y nunca 
serás nada, el cuerpo coopera. Así de poderoso eres. 
Pero su otra manera de escuchar, es la que les hemos enseñado antes; una fuerza invisible, si 
quieren decir así, una fuerza, como si cada célula tuviera una antena escuchando a esa fuerza. 
Y esa es la consciencia del ser humano, informando al cuerpo lo que quiere. Incluso lo hemos 
descripto como homeopatía consciente, en la que un poquito rinde mucho, y las células te 
escuchan. Y  hemos dicho que la consciencia es energía. Eso ahora ha sido probado en su 
planeta, y ha cambiado muchas cosas; mucho pensamiento. Si la consciencia es energía, 
entonces puede que haya reglas de la consciencia. Y si hay reglas energéticas de la 
consciencia, una de ellas podría ser que es el foco de todo, y eso está en su cuerpo. Su cuerpo 
está escuchando, cada célula tiene percepción conciente. Esto es una invisibilidad, no 
necesariamente se enseña en los lugares que ustedes lo esperarían. Pero cada vez más 
personas empiezan a darse cuenta de que pueden dar forma a su propia existencia. Lo que es 
la salud, para ustedes. Pueden cambiar el esquema, si quieren llamarlo así, de cuán rápido y 
cuán profundamente envejece su cuerpo. Si no hacen nada, les dijimos que el cuerpo procede 
automáticamente; sin dirección, sin enfoque, sin intención. El libre albedrío del cuerpo se sienta 
allí afuera y escucha a todo lo que a su alrededor le dice cuán viejo es, y los medicamentos a 
tomar, y cuánto durará. Eso es lo que dice Kryon desde el comienzo. 
Pero queridos, en los últimos años ha habido otra invisibilidad. Esta es difícil de enseñar; esta 
está mayormente fuera del alcance de la lógica, es la que resulta polémica, es la que puede 
causar risa, y tiene que ver con el Campo. La idea de que la consciencia, y su energía, están 
todo alrededor de ustedes, desde los potenciales que se desarrollan desde allí. Les daré un 
ejemplo. 
Una metáfora simple. En su vida hay muchas puertas. Cuando pasan ante una puerta, detrás 
hay una persona enojada allí parada, tiene la mano en el picaporte y está a punto de abrirla. 
Hay otra puerta. Hay una mujer que sostiene comida, ha estado en el almacén, su mano está 
en el picaporte, está por abrir. Hay otra puerta; esa puerta tiene algo que está realmente 
sucediendo en ese momento: es un accidente ocurriendo en ese momento. Hay otra puerta: es 
el amor de tu vida: ella, él, tiene la mano en la puerta. Pregunta: ¿Son reales? En esta metáfora, 



en este rompecabezas, lo son. Reflejado en la vida real, ¿es eso una imposibilidad, tener esas 
cosas a su alrededor? La respuesta es no, no es una imposibilidad; de hecho es muy probable.  
Cada uno de esos ejemplos es una consciencia que tiene energía. 
Les hemos contado esto antes; ustedes van tal vez a un teatro, solos, o con alguien, y se sientan 
al lado de un desconocido y sienten algo que hace que se quieran cambiar de asiento. Eso es 
una consciencia que literalmente está mal a su lado, por su energía, porque está desequilibrado 
o está enfermo. Y sin conocerlo ni verlo, ustedes se cambian. Y eso es que ustedes perciben 
algo en el Campo. Ustedes ya están experimentando estas cosas, queridos. Esta es una 
hermosa herramienta invisible. Los seres humanos pueden percibir lo que está en el Campo. 
Algunos lo llamarán intuición; ¡es parte de eso! pero no es todo. 
Para agregar a este rompecabezas, queridos, ahora ustedes ponen el pegamento: hay algo 
llamado coherencia. La coherencia sería una confluencia de estar juntos, o una sincronización 
de consciencias de tipo afín. Se crea, tal vez, cuando se reúnen en un grupo como este. Cuando 
los grupos oran juntos, o cantan juntos, porque la música crea este tipo de cosas. O incluso 
ahora, en una canalización, cuando se dan cuenta de que lo que están oyendo derrama el amor 
y el propósito de Dios para ustedes. 
Ya les hemos dicho que cuando les di la información de que tendrían un nuevo Papa, y trece 
meses después  así fue, les dije "Esto no fue una profecía; esto no fue adivinar la suerte"; les 
estaba dando los potenciales en el Campo. Porque en una de esas puertas, detrás de una de 
ellas, había un Papa enfermo y otro a punto de tomar su lugar. ¿Es profecía, cuando les doy lo 
que ya está en el Campo? Es dar los potenciales. 
Ahora bien, volviendo a esas puertas; ustedes se sientan allí con una confluencia de 
coherencia, con cosas que les vienen bien, cosas llenas de propósito para ustedes. Y entonces 
son capaces de percibir las puertas que están por abrirse. No se van a acercar a la de la persona 
enojada, ni a la del accidente que está ocurriendo, y tal vez sean motivados por el amor, o la 
comida, o la supervivencia. Pero no habrá ninguna pregunta. Y si pudieran elegir una ruta que 
tal vez los condujera a la situación detrás de la puerta, sabrían, y no es adivinación, ni siquiera 
es ser psíquico. Es práctico, porque estarán percibiendo lo que es - no el futuro - y tomando 
una decisión de adónde ir basados en lo que está pasando. Es difícil de describir, porque 
estarán los que digan: "Bueno, no ha sucedido todavía; eso es predecir el futuro".  Eso no es 
correcto: ha sucedido, en cuanto los que están del otro lado de las puertas son consciencias, y 
esas consciencias, tal como la que se sentó al lado en el teatro, es la que ustedes pueden 
detectar. Eso es invisible; eso es ustedes creando su realidad. Más allá de hablar consigo 
mismos, les acabo de dar el secreto de crear una realidad que sea suya, conocer a las personas 
correctas, tomar aviones que funcionan o no (se rie), saber cosas que otros tal vez no saben, 
porque ustedes pueden percibir qué hay detrás de la consciencia del potencial. 
Y luego viene la pregunta: "Ok, Kryon, me provocaste  interés. No parece que yo tenga esto." 
Y entonces yo te digo: no lo tienes porque no lo crees. No lo tienes porque alguien te ha dicho 
que eso no existe, o te convenció de lo contrario, o te dijo que pertenece solo a los que son 
raros, extraños, y no puede existir. ¿Sabías que los biólogos ya le han dado un nombre? 
Arrastre (N.T. entrainment), cuando la biología parece, sin razón alguna, sincronizarse con otros 
individuos en un escenario inexplicable. ¡Ya es conocido! Y este es el paso siguiente. ¿Qué tal 
si hubiera una invisibilidad que les permitiera percibir qué hacer después, que tuviera sentido 
para ustedes, para evitar el accidente? Para asegurarse de estar en el lugar correcto en el 
momento correcto, o para abrir la puerta y encontrar el amor. Queridos, el Creador les ha dado 
esto, y en esta nueva energía, se está volviendo más aguzado. 
Anoche dije ante las Hermanas: Es hermoso sentarse ante las mujeres que portan la energía 
de la compasión, y la enseñanza, y la sacralidad, y el chamanismo, y lo sienten en su akash y 
lo saben. Es hermoso estar ante humanos que enseñan a los humanos. Y les dije que se está 
abriendo una flor. Es un ejemplo maravilloso, especialmente para las mujeres. Una flor se abre 



con la esencia de la realidad, que de aquí en adelante parece ser aquella que no era real. La 
esencia de esa flor es darse cuenta de que tal vez algunas de estas cosas son verdaderas, 
disponibles, factibles. Y tal vez incluso algo que podrían examinar. Esta capacidad de 
levantarse de su silla y percibir lo que está allí, está disponible para toda la humanidad todo el 
tiempo: es un  aguzamiento de la intuición. Algunos de ustedes tienen que practicarlo para 
poder entender cómo se siente. Pero una vez que empiezan, se dan cuenta de que está allí, es 
real. Hay muchos, incluso en este salón, que escucharían y vendrían a decir: "Podría contar las 
historias, Kryon tiene razón, sentí algo que me trajo hoy a esta silla o me condujo a una persona 
y tuve una sanación, y fue hermoso." Y empiezan a darse cuenta de que esta es una práctica 
para la vida, que los conservará en un bello lugar por un tiempo muy largo. El control de cosas 
que ustedes creían incontrolables. 
Es invisible, es el Campo, es real, es consciencia, es energía. Y está aquí.  Alma antigua, ya lo 
dije antes, está disponible primero para ti porque tienes las herramientas para usarlo. Tu akash 
resuena con la sabiduría de entender estas palabras. Tu akash resuena con la madurez que 
dice "Kryon tiene razón." Y tú enseñarás luego a los otros, los nuevos, la capacidad que siempre 
ha estado allí. 
Y hay más. Las cosas invisibles vienen con el amor de Dios y el propósito y son la razón por la 
que ustedes son tan magníficos. Tal vez ahora empiezan a entender por qué decimos lo que 
decimos sobre una humanidad mejor que está en camino. 
Lo dejaremos aquí, pero hay más (se ríe). Siempre hay más. 
Váyanse de este lugar cambiados. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- Comprensión del Amor - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Ottawa, Canadá, 17 y 18 de agosto de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para identificar el mensaje, solo diré que es el cuarto mensaje dado a este grupo y esta serie 
de reuniones en Ottawa, frente a trabajadores de luz que han experimentado cosas que tal vez 
no esperaban. Quizás algunas de esas cosas fueran comprensiones de que hay un panorama 
más grande, mucho más grande. Cada pequeña comprensión, descubrimiento, se agrega en 
un panorama mayor de descubrimiento. Y eventualmente tenemos algo de lo que hablamos 
antes, la Chispa. Hemos definido la Chispa como una comprensión plena de iluminación, una 
explosión que barre con todo lo que alguna vez les enseñaron, y les permite analizar lo que es, 
en lugar de lo que les dijeron que tendría que ser. Eso es lo que siempre sucede en un lugar 
como este, con libre albedrío. Cada individuo, viviendo su vida, se encuentra otra vez, con libre 
albedrío, con aprender o no, ver o no, sentir o no, y queridos, está siempre en eso. 
 Algunos han preguntado en el pasado sobre esto, y dicen "Kryon, si uno ve a alguien decidido 
a abrazar lo que es baja energía, uno tal vez siente que está equivocado," ¿saben lo que es el 
amor incondicional? No hay condiciones para ser amado, ¡no hay! Y cada ser humano que 
desea abrazar lo que es una energía más baja y puede que haga cosas que tú digas "No debiera 
haber hecho eso", ¿el amor incondicional lo juzgaría por su elección?  ¡y eso es libre! Esa es la 
belleza del amor de Dios. 
Hablamos de cosas invisibles; hablamos de cosas que son más invisibles que otras, bueno, hay 
una que es muy visible, y eso es cuánto eres amado. Quiero que hoy tengan una revelación, 
allí sentados, de lo que la benevolencia sería realmente. Desearía que fuera posible encender 
las luces, como dicen, y cada uno pudiera ver la magnificencia de su alma. Pero esto es una 
prueba de la consciencia en el planeta; no es una prueba del ser humano. Es una prueba de la 
consciencia colectiva y adónde irá con el tiempo. Déjenme decirles ¡están ganando en esta 
prueba! Desde nuestro punto de vista, si tiene que haber un ganar y un perder, una vibración 
más alta significa que están pasando la prueba. Y este planeta no estaba yendo en esa 
dirección, queridos, hasta fines de los años ochenta; de hecho, estaban yendo en dirección 
opuesta. No es inusual que suceda esto. Algunos de ustedes pondrán los ojos en blanco otra 
vez cuando yo digo: No son el primer planeta en el que suceda eso. El que los sembró a 
ustedes, el grupo de tres que los sembró, a ellos les sucedió esto. Y están ocupándose de la 
energía de su 2012, el 2012 de ellos, que sucedió de la misma manera, en cuanto no era 
esperado; ¡ellos incluso tuvieron genocidio masivo! Fue aún más grande que la "solución final" 
de ustedes; ¿pueden creer algo así? Y sin embargo ellos se levantaron. Hablamos de los de 
las estrellas, que son los que les dieron a ustedes los 23 cromosomas, mientras todo lo que 
está por debajo tiene 24.  Ustedes no son de aquí, queridos, no realmente.  No realmente. 
Todo eso es parte de un escenario de amor, un plan para llevar almas que son el centro y el 
corazón del Creador y difundirlas en el planeta, por un acuerdo. ¿Entendieron eso? Cada uno 
de ustedes hizo fila, por así decir, para poder estar aquí. Hoy más temprano se hizo esta 



pregunta retórica: ¿Volverías? Si tuvieras opción, ahora mismo, como humano, ¿volverías? La 
mayoría de los trabajadores de luz que escuchan esto dicen que no, que ya hicieron su parte. 
Y ya les dije esto antes: alma antigua, aunque tienes total libertad de elegir, especialmente del 
otro lado del velo, si venir o no venir, vas a estar muy entusiasmada con volver. Esta condición 
humana en la que estás ahora tal vez no esté de acuerdo con eso, pero déjame decirte: cuando 
tienes la consciencia de Dios te das cuenta de lo que has hecho y de lo que va a venir. Y lo que 
va a venir. Y lo que va a venir. Y no te perderías la fiesta. Viniste de vuelta al planeta, una vida 
tras otra, y otra, esforzándote a través de la energía oscura, y ahora tienes la oportunidad de 
venir en una energía nueva, que no es ni remotamente tan oscura, que está despertando como 
una flor que se abre, y vas a querer estar allí. Porque hay mucho que empezará a reescribirse, 
si quieres decir así, o a ir a una vibración más alta, si quieres llamarlo así. Está saliendo el sol, 
en lo que se refiere a la consciencia de la humanidad. ¡Es ciertamente un nuevo amanecer! 
Estas cosas suceden no solo lentamente, sino más difíciles cuando todavía están combatiendo 
a la vieja energía - y lo están. Estas cosas no suceden instantáneamente, pero el alma antigua 
tiene mucha luz, y la influencia de su presencia en el planeta es enorme, y ni siquiera saben 
eso. Algunos dicen, "Todo lo que hago es ir a trabajar y venir a las convenciones, y leo, y tengo 
momentos de coherencia en que de algún modo siento el amor de Dios, pero ¡eso es todo lo 
que hago!"  No, no es así. 
Si fueras un barco en el océano, y tu brújula no funcionara, y te estuvieras acercando a la costa, 
y ves una pequeñita luz en la distancia, te darías cuenta de que es un faro. El faro te guiará a 
la bahía, no hacia las rocas, y al pasar por el faro te darás cuenta de que es pequeño, pero ¡oh, 
qué luz tiene! Y te darás cuenta que hay toda clase de barcos a tu alrededor que vieron esa luz 
para guiarse a la seguridad de la costa. Lo digo otra vez, queridos: nunca conocieron al que 
está en el faro, no saben su nombre, pero todo lo que hizo fue estar allí durante años 
encendiendo la luz. Esto es una metáfora del alma antigua. 
Ustedes no se dan cuenta de lo que su presencia hace a su alrededor, no se dan cuenta de 
aquellos que nunca conocerán y que vieron su luz. No se dan cuenta de su magnificencia a los 
ojos de Dios. Pero esa percepción consciente empieza a revelarse, no como auto importancia, 
queridos, sino como un alma antigua sabía que empieza a entender qué está haciendo y por 
qué está aquí, y a sonreír ante lo que está creando a su alrededor. Hay algunos que nunca los 
conocerán y son afectados por ustedes. La coherencia que crean juntos como almas antiguas 
pensando de modo semejante, con pensamientos benévolos hacia los que las rodean y los 
necesitan, con oraciones y pensamientos benévolos hacia su gobierno, todo eso hace una 
diferencia enorme, y ustedes no lo saben.  Porque la consciencia del alma antigua tiene una 
energía dramáticamente sabía que se difunde a sí misma.   
Es por eso que la ciudad cambia, y hablo de todas las ciudades, de todos los que escuchan y 
tienen grupos similares de almas antiguas que van a regresar y continuar. El amor de Dios es 
más grande que lo que ustedes puedan imaginar. No puedo expresar cuán grande; sin palabras. 
Se trata de la enormidad, de la pureza y la cantidad y profundidad que tiene. ¿Podrían incluso 
sentarse y ser separados del amor de Dios? El amor del Creador, no definible en palabras de 
ustedes, no definible como ninguna energía que hayan visto jamás; solo puedo contarles 
historias, o darles metáforas, o darles alguna idea como tal vez ustedes le darían a sus niños 
de la enormidad de algo. Comparar tal vez una pelota de pingpong con el sol (se ríe). Y aun 
entonces el niño no comprende, porque no entiende realmente cuán grande es el sol, no 
realmente. Todo lo que ve es la pelota de pingpong. 
De modo que les doy esto. El amor es universal. Todo ser humano sabe lo que es. Y tiene 
muchos aspectos y es hermoso. Y como ser humano haces lo mejor que puedes para imitar lo 
que es bueno, pero especialmente en lo que se refiere al amor, cuando amas a otra persona, 
otro ser humano, y lo amas realmente, y estás realmente enamorado, no importa qué haga, no 
importan sus defectos, o cuánto tiempo está contigo, lo miras con los mismos ojos. Y amas lo 



que es su alma. Sonríes cuando piensas en su nombre, y lo extrañas cuando no está. Y es 
hermoso. 
Cuando tienes amor por un animal, y se te acerca, tal vez tan pequeño como un hamster o tan 
grande como un caballo o un elefante, pasa lo mismo, y el animal lo siente, y tú lo sientes, y 
hay muchas historias de un hombre, o de una mujer, y su caballo. Y cuando ellos entran en el 
círculo el caballo se acerca, feliz de verlos, y se frota contra ellos, ¡es amor! No importa cuán 
grande o cuán pequeño. Es un amor. El animal lo sabe, y lo siente, y lo retribuye, y es 
incondicional para contigo. 
 La madre que tiene un bebé, aún en su útero, dice: "Haré todo por ti, hijo mío, todo lo que 
pueda hacer, y amarte, y más allá del amor, haré todo aún más allá de lo que me sea dado, y 
haré que tu mundo sea especial." Y luego cuando el niño emerge, y tú lo miras a los ojos, mamá, 
por primera vez, y tu corazón se abre, lloras de alegría, 
Ahora bien, acabo de darles lo bueno del amor, lo mejor que existe y que los humanos pueden 
expresar. Ahora les diré algo que es absolutamente verdadero, otra metáfora. ¿Cuál es la mejor 
cosa que puedes hacer? Te pregunto; quiero que compares con lo que Dios puede hacer. Dios 
crea universos. Tú ¿qué estás haciendo? Y digo eso porque yo diría que lo mejor que puedes 
hacer con el amor, allí está la diferencia. ¡Dios puede crear universos de amor! ¿Y tú? 
Y esa es la razón por la que muchas veces cuando vemos a los que tratan de humanizar a Dios, 
decimos: no tienen idea de lo que están haciendo, no realmente. Ustedes trivializan a la misma 
esencia de la creación del universo cuando dicen que hay una guerra en el cielo; ¡oh, ¡qué 
humano de su parte! 
Entonces tomen esa enormidad de amor que les acabo de dar y quiero que la atraigan, si 
pueden, a donde están sentados en sus sillas, ya sea que estén en algún lugar escuchando o 
que estén físicamente ante mí. ¿Y por qué les digo: ¿Esa es la verdad, ¿Dios ama tu 
magnificencia, porque en tu alma hay una parte de Él? Esa es la luz en ustedes, y no hay nada 
que puedan hacer jamás para disminuir eso a los ojos de Dios, nada. ¿Cómo se siente eso? 
Saber que su magnificencia es vista por el Creador del Universo de manera tan pura que nunca 
pueden disminuirla. 
Ahora quiero que al irse de este lugar dejen de juzgarse a sí mismos, o hacer la pregunta 
¿Estaré complaciendo a Dios? ¡Nunca hagan esa pregunta! Nunca pregunten ¿Lo estoy 
haciendo bien? Si reciben lo que es el amor, y no lo juzgan ni ponen calificativos sobre él, ni 
preguntan por él, sino solo se sientan y dejan que los inunde, ¡eso es lo que les estamos 
pidiendo! Solo siéntense y permitan que los inunde.  Todo eso que está haciendo preguntas es 
naturaleza humana. 
Porque ustedes se preguntan eso sobre sí mismos, creciendo entre sus pares, con sus padres, 
en su trabajo, siempre hay comparaciones que se hacen, preguntas de si lo estoy haciendo 
bien o mal, y cómo me ven los demás, ¡No se atrevan a tomar ese escenario y empujarlo sobre 
Dios! Porque no funciona de esa manera. 
Quiero que sepan, en cambio, que nunca se los juzga, no importa en qué dirección van con su 
libre albedrío; son amados sin medida. Pueden sentirlo, porque calienta el lugar donde se 
sientan. Esta noche, en su momento de mayor quietud, solos, sin nadie más, les pido que hagan 
algo. Si tienen que meterse dentro de un armario para estar solos, háganlo. 
Quiero que cierren los ojos, se paren allí y levanten los brazos y digan "Gracias, Dios, por 
amarme más que a ninguna cosa. Acepto este amor". Y esas palabras, su afirmación y 
consentimiento porque saben la verdad, les darán escalofríos, y tendrán eso que se derrama 
sobre ustedes diciendo "Ya era hora de que nos dejaras entrar. Ya era hora de que nos dejaras 
entrar." 
Toda la enseñanza de estos dos días ha sido sobre eso. Es la conclusión final, si quieren decir 
así, si tiene que haber una, porque todas las cosas emanan desde allí en adelante, y su vida 
empieza a abrirse, ocurre la Chispa, y hay una revelación del amor. 



Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad, por buena razón. Mis mensajes siempre serán el 
mensaje que acabo de dar. 
Y así es. 
Kryon            Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll 
Ottawa, Canadá, 17 y 18 de agosto de 2019 
 
Pregunta:          ¡Hola! Esto viene de la última charla que nos dieron hoy más temprano, y tiene 
que ver con el instinto. Diste el ejemplo del bebé que necesita ayuda para caminar, y relaciono 
esto con niños como Mozart, que parecen venir con un conocimiento, ¿estás diciendo que ahora 
estamos teniendo más acceso - estos niños que están viniendo - a los recuerdos akáshicos de 
lo que teníamos? 
Lee:     En realidad hay dos partes para esta respuesta. Kryon ha indicado en el pasado que 
hay un sistema de recordación akáshica, digamos que hay un sistema. Kryon dice que no es 
un sistema, sino que así es como es, algunas cosas en el akash son más fuertes que otras. 
Una de las más fuertes es lo artístico, creativo, poesía, escritura, música, habilidades artísticas, 
escultura. De alguna manera se lleva un akash tan grande que no solo es efecto de una sesión 
de planeamiento arriba, sino que vuelves una y otra vez y continúas desde donde lo dejaste. Y 
es una parte muy interesante de todo este plan de retorno akáshico. Y Kryon dice que es 
complejo y tenemos libre albedrío en todo eso cuando no estamos aquí. 
Probablemente ya han oído esto antes, que planeamos la siguiente encarnación y que a veces 
planeamos dificultades, porque cuando estamos allí arriba decimos "La dificultad es necesaria 
para mí, porque necesito una buena patada para descubrir qué es lo que está pasando." Luego 
descubres que cuando tienes una recordación akáshica se hacen preguntas. Cuando entras, 
digamos que en una vida tuviste una experiencia chamánica y llegaste a un lugar que era de 
un nivel muy alto. Cuando entras de nuevo, ¿eso afecta algo? La respuesta es: ¡puedes apostar 
que sí! Y volverás a entrar en un lugar en que puedas continuar eso, de modo que nunca pierdes 
lo que aprendiste metafísicamente, espiritualmente, en un alto nivel; continúas con eso. Lo que 
significa que muchos de nosotros, que hemos despertado en el pasado, llegamos sabiendo de 
algún modo,  y eso nos trae a esta reunión. De algún modo lo sabes, y estás tratando de 
entender, yo he visto esto suceder, y aún más. Es complicado, pero con respecto a los artistas 
y a los niños, esto es lo que estamos viendo ahora.  Y es como que hay un peso colocado en 
aquello que recordamos primero, está en esa categoría: artística y espiritual. 
Pregunta:          Sí, tengo una pregunta y es algo muy emocional para mí. De niña siempre fui 
muy sensitiva, puedo sentir la energía de la gente, de los animales y las plantas, y más tarde 
en mi vida me dijeron que yo era mentor. Entonces mi pregunta es esta. Puesto que siento la 
energía de los animales y su sufrimiento, incluso lo siento a través de fotos, y lo que la 
humanidad le hace a los animales, en cuanto a religiones como los musulmanes y judíos que 
los matan, y con la compasión y amor que siento en esas ocasiones, lloro y digo "¡Bastardos 
humanos!" y no puedo controlarlo, porque estoy tanto en favor de los animales. 
Lee:     Demos vuelta la página. Eso es solo un tipo de muchos tipos de sensitividad, para 
empáticos en particular, que hay que aprender a usar y controlar. Hay que llegar a un lugar en 
que eso sea comprensible para tu alma. Imagina si fueras sensitiva a la situación de la 
esclavitud humana, que sucede en grado similar a los animales, pero en esta está tu enfoque. 
Te apagaría; te apagaría y no podrías hacer nada. De modo que esto es lo que digo: tienes una 
sensitividad, naciste con ella y lo sabes. Y entonces es casi como si estuvieras levantando una 
bandera que dice "Soy una sensitiva y lo sé." Y aquí viene algo para lo que eres sensitiva, y 
tendrías que poder entender que viene un bache en la ruta, porque si permites que eso te 
apague y no puedes controlarlo, eso no ayuda a nadie a tu alrededor, no te ayuda a ti y no 



ayuda al planeta. Tu sensitividad sin embargo sí que ayuda al planeta, porque el área en que 
eres sensitiva realmente nos ayudaría; si eres sensitiva tal vez serías una buena sanadora y 
probablemente lo eres. Eso es parte de ser empática, miras a alguien y ves lo que necesita y 
ves lo que quiere, de modo que vas a tener que mirar alrededor como algunos de nosotros y 
mirar lo malo y lo bueno si quieres, lo negativo y lo positivo, tomar la manija de esas cosas que 
no quieres y empezar a decirle a tu cuerpo y tu consciencia "Esto no sirve a mi magnificencia". 
Y de allí en adelante ese es el mantra, esa es la afirmación, y quiero decirte: esto funciona. 
Porque lentamente te darás cuenta de que la sensitividad está allí pero no te apaga. Puedes 
tener un corazón, puedes decir "Llegará un día en que ya no lo harán". Y puedes ser fuerte por 
ti misma, pero no permitas que eso te apague, te clausure. Eso no te ayuda. Y eso le quiero 
decir a cualquier empático y a cualquier sensitivo, porque los necesitamos en los lugares que 
requieren ayuda, especialmente lugares de sanación. ¿Está bien? 
Pregunta:          ¡Hola! Kryon ha hablado de que habría cambios en el clima, y de cómo ahora 
se está calentando pero luego se va a enfriar y tendremos algo así como una mini edad de 
hielo, y sé que no le gusta elaborar sobre algún tipo de cosa negativa, pero.. 
Lee:     Sí, correcto. Yo lo discutiré contigo. 
Pregunta:          Es que no me gusta el frío, y me pregunto (risas)... ¿Hay algún lugar donde 
pueda ir donde no me afecte? 
Lee:     Esa es una buena pregunta. Déjame decirte que todo esto - y nos reímos y nos divertimos 
- pero no es algo de catástrofe, y es raro cómo alguna gente mira esto y decide qué es oscuro 
y qué es luz. Durante una década, más de una década, tal vez quince años o más, Kryon dice 
que viene el frío y que es parte de un ciclo que involucra lo que la Tierra hace. La Tierra hace 
estas cosas y Kryon incluso dio las razones para estos ciclos. 
Les diré un par de cosas. Primero lo que dijo Kryon: lo que está pasando actualmente ha pasado 
antes muchas veces en el planeta, pero incluso durante el último nosotros no estábamos aquí, 
porque los ciclos son muy largos, y entonces no tenemos una historia de cuando estuvimos 
aquí para lo que vendrá. Pero podemos buscar en el planeta y podemos medir los núcleos de 
hielo para ver los cambios en la atmósfera, podemos ver cómo los glaciares van y vienen, y 
todo eso dice que esto es un ciclo que ha sucedido muchas veces en el planeta. En cambio, lo 
que resulta es "Oh, Dios mío, esto es nuestro, nosotros lo hicimos, estamos matando al 
planeta", eso es lo que aparece, y parte de ello es político, otra parte será... lo que sea. Y no 
tiene que ver con lo que nosotros hemos hecho, y ahora antes de seguir adelante, Kryon es un 
ecologista (N.T. greenie, fantasmita verde), muy ecologista, y dice "No pueden seguir 
contaminando el planeta, pronto aparecerán algunas invenciones que los ayudarán a limpiar el 
planeta y no seguir así." El fin de los combustibles fósiles, de todas esas cosas que ustedes 
piensan que son para siempre, empiezan a desparecer y eso realmente nos ayudará. Y Kryon 
dice, "no sigan contaminando, eso los matará a ustedes, no al planeta. El planeta es sumamente 
resiliente, más que lo que ustedes puedan imaginar; va a sobrevivir, no importa qué hagan 
ustedes. Y ustedes puede que no sobrevivan" Y Kryon dice, por eso debemos dejar de 
contaminar, "esto los mata a ustedes." 
Nosotros no causamos este ciclo, no importa qué diga la gente; ni siquiera lo adelantamos. 
Hubiera llegado, de todos modos, y está de acuerdo al programa. Recientemente he leído 
algunos artículos y cosas en YouTube; ellos empiezan realmente a entenderlo, y los 
meteorólogos se están dando cuenta: "Epa, nos olvidamos de algo. Estamos mirando cómo 
funciona la Tierra, y está todo este increíble montón de información sobre la Tierra que estamos 
procesando, la Tierra, la Tierra,  y ahora hay un par de cosas que nos dicen: disculpa, todo esto 
tiene que ver con el sol y su ciclo, y el cosmos a su alrededor y no se puede descartar toda esa 
información." De modo que ahora están recalibrando, y están observando al sol, porque se 
corresponde con el frío y el calor. Esto es lo que está sucediendo, algo que ya pasó antes, no 
es para temer, y debemos esperarlo. 



Hemos estado en lugares, Monika y yo, donde los indígenas nos hablaron de la última vez que 
los glaciares retrocedieron, la última vez que pasó. En otras palabras, van y vienen, y van y 
vienen. Nosotros nos excitamos mucho porque fuimos a Alaska y el hielo se derrite, y parece 
cosa de brujas, y cómo puede ser, y entonces, disculpen: esto ha sucedido antes; los indígenas 
levantan la mano y dicen sí, la última vez que sucedió nos tuvimos que mudar a otro lado. Esto 
sucede como un ciclo, y este ciclo va a crear más frío. En Estados Unidos habrá lugares donde 
la nieve perdurará todo el año. No va a cubrir de hielo nuestras ciudades de modo que no 
podamos ir allí, tenemos tiempo, incluso en lugares donde sea severo, tiempo para construir 
túneles bajo tierra, cambiar la distribución eléctrica, todas las cosas sobre las que Kryon nos ha 
prevenido. 
La única razón por la que Kryon se involucra es el amor a la humanidad, "miren, va a hacer más 
frío, tal vez deben prepararse". Todas estas cosas sobre las que está trabajando Colin, él nos 
dice que está trabajando en energía, agua, agricultura, todo está relacionado con esto, porque 
hay cosas inquietantes que empiezan a suceder, y hay inventos que nos podrían sacar de la 
red eléctrica, y eso es lo grande, porque cuando se pone demasiado frío, la red colapsa. No la 
hemos construido para esa clase de fríos, de modo que cuando se enciendan todos los 
calefactores juntos, no va a sobrevivir. 
Ahora bien, estás en un lugar del planeta donde esto no habrá sucedido, en Connecticut, pero 
en una verdadera tormenta de hielo, como la de Montreal en Canadá, en que todo se congela 
a tal grado que el hielo voltea los postes de teléfonos, ¿entienden que eso acaba con la 
electricidad en lugares donde la gente no puede salir porque hay tormenta de hielo? Y a veces 
dura varios días, ¡y hay personas que mueren, porque no pueden salir de su casa! Esto es lo 
que dice Kryon, que se preparen para esto, en muchos lugares no se puede usar una estufa de 
leña, pero sí tener una, y esta sería un medio para sobrevivir, al menos. Pero están llegando 
inventos que harán posible crear energía eléctrica para vecindarios, de modo que tienen una 
producción tal vez en la casa vecina. En estas cosas se está trabajando. Y ¿cuán frío podrá 
ser? Bueno, ya han visto el comienzo de eso con el vórtice polar; cuando eso tuvo lugar, yo me 
recosté en mi silla y dije "Aquí viene". Es casi una validación, no va a ser la única vez, el vórtice 
polar es parte de un proceso, y puede que no suceda todo el tiempo, pero va a volver a pasar. 
Y de eso habla Kryon. 
No podemos oírte desde aquí, ¿tu pregunta está relacionada con esto? Ok, seguimos con el 
asunto. 
Pregunta:          Tú hablaste sobre energía libre, de lo que Kryon nos ha dado toda la información, 
Lee:     Sí, acércate más el micrófono. 
Pregunta:          Ah, sí, lo siento. Y tú hablaste de eso, pero dijiste que para 2030 realmente 
necesitaremos algo de esta tecnología. Pero, por otro lado, Kryon dijo que no tendremos esta 
tecnología... 
Lee:     No, Kryon dijo que no tendremos la tecnología cuántica, no dijo que no tendremos esta; 
tendremos la suficiente, que sea comprable, que se pueda instalar, y que algunas compañías 
de electricidad nos la vendan.  Eso es otro paradigma. La idea de que una compañía esté tan 
atrincherada en su propia infraestructura que nunca quiera innovar, está cambiando 
grandemente porque es lo bastante inteligente para darse cuenta de que no se van a configurar 
para el fracaso. Y pueden vender estas cosas nuevas y ganar dinero y al mismo tiempo ya no 
necesitaremos la red eléctrica. Otra cosa que confunde, y gracias por recibir esta crítica, es que 
la parte cuántica todavía no la tendremos, pero la electricidad e incluso la desalinización del 
agua, estas cosas espero que las tendremos, más pronto que tarde. 
Pero volviendo a esta otra cosa, lo divertido de este ciclo es que cuando se miran los núcleos 
de hielo, estos especialmente  dicen cómo era la atmósfera, cien, o mil, o dos mil años atrás, y 
lo que Gregg Braden aporta a la fiesta - él es un científico, y tanto él como yo hemos mirado 
esto muy cuidadosamente - es que al estudiar los núcleos de hielo descubres algo que te hace 



reír y es que, sin que hubiera humanos aquí, lo que hay es calentamiento y luego tienes 
aumento en los niveles de dióxido de carbono y luego pasa al enfriamiento. ¿Ven lo que acabo 
de decir? Entonces, sin que hubiera humanos, se ven niveles aumentados de dióxido de 
carbono, y eso tiene que ver con el equilibrio de las plantas, nada que ver con nuestra emisión 
de gases en el aire. Entonces nos dicen que por emitir cosas a la atmósfera ahora vamos a 
tener el calor y luego el frío, y lo que emitimos a la atmósfera nos matará, pero el frío y el calor 
sucederán de todos modos. Y esa es la información de Kryon. Ahora bien, si no están de 
acuerdo está bien, no hay problema, no me preocupa que alguien no esté de acuerdo conmigo, 
lo que les digo es que simplemente hablen conmigo dentro de quince años.  Porque muchos 
dicen que el calentamiento global está aquí y pronto tendremos un planeta muy caliente. Kryon 
dice que es justo lo opuesto: esto es el precursor del enfriamiento. ¿Ok? 
Pregunta:          Hola, ¿cómo estás? Mi pregunta es: he estado trabajando durante un tiempo 
en desarrollar programas de trabajo con parejas, pre-concepción, preparación para el 
embarazo, porque pienso trabajar con los niños para ayudarlos a llegar y crecer a su más alto 
potencial, una de nuestras mayores esperanzas de paz, al mirar hacia adelante. ¿Kryon dice 
algo sobre ayudar a preparar el camino para concebir estos increíbles seres que están viniendo, 
y la crianza en la primera infancia, que es realmente muy importante? 
Lee:     Te diría que no específicamente. Pero ha comentado sobre cómo lo hacían los 
lemurianos. Habló sobre dar a luz en el agua; habló sobre las mismas cosas que tú estás 
haciendo, pero no de manera específica. He recibido de Kryon tal descarga de cuán importante 
es que las parejas comiencen tempranamente. Ahora bien, quiero celebrar el trabajo que estás 
haciendo; no conozco a nadie, he oído al respecto, en realidad me he encontrado con algunos 
antes, aún antes de la concepción o justo después, y discutimos el alma de su niño. Y ellos 
parecían estar de acuerdo en lo que realmente están tratando de hacer, a medida que crece en 
el útero, sintiendo las emociones de la mamá, conociendo estas cosas intuitivamente, al 
empezar a latir el corazón y allí dentro hay una consciencia. Ahora sabemos, tú sabes, que los 
niños en el útero, aún no completamente desarrollados, son susceptibles a las emociones y al 
estrés y todas esas cosas, y tú estás aquí preparándolos para todo eso. De modo que sean 
cuidadosos durante ese período y estén aliados durante ese período y entiendan que hay un 
alma entre los dos por la que son responsables de una manera en que nunca antes lo 
pensamos; eso es muy avanzado, y quiero darte las gracias por eso (aplausos). 
Pregunta:          Gracias. Hoy más temprano dijiste que la humanidad está operando con un 
35% de su consciencia? Claramente, no tenemos paz mundial. ¿Más o menos en qué punto 
lograremos eso? 
Lee:     Eso ha sido mencionado; no está tan lejos, sería alrededor del 40%, tal vez diez o quince 
puntos más, en porcentaje. Ahora bien, ¿qué significa eso en el mundo real? ¿Cuánto va a 
tardar? Kryon sigue diciendo: esto es lo gran desconocido porque ustedes son, nosotros somos, 
todos somos, parte de una civilización con libre albedrío, y constantemente nos da un axioma 
para recordar: Dos pasos hacia adelante, uno hacia atrás. Tal vez lo hayas oído.  Lo que nos 
dice es: no te desilusiones cuando las cosas parecen retroceder, porque lo harán. No es de 
este modo, es de este. Y en cualquier tipo de curva de aprendizaje, en cualquier cosa que 
ustedes y yo hemos hecho, hay un tiempo para aprender a andar en bicicleta y nos caemos; no 
es para simplificarlo demasiado, pero así funciona la consciencia. Y justo cuando pensamos 
que estamos manejando bien algunas cosas, y parece que algo va mejor en el planeta, o algo 
se está limpiando, algo aparece que es como si lo cancelara todo. O viene algo del campo 
izquierdo, que descubrimos "Oh, Dios, está sucediendo esto", y para algunos eso es el fin, entra 
el miedo y se detienen esperando a ver qué cosas, sin entender que estamos resolviendo un 
rompecabezas y vamos a ver avances y retrocesos. 
Yo creo que al llegar a tal vez 44 o 45% estaremos en la categoría de empezar a entender... - 
en primer lugar, ¿qué tiene que suceder, según Kryon? Tener una evolución a tal grado que se 



pueda superar el instinto, lo que no funciona (que ahora no vemos), seguimos con la guerra 
porque una generación no tiene idea de lo que sufrió la anterior, y ahora decimos que en 44 o 
tal vez 45% todos lo superaremos. Tendrán un instinto como lo tienen los animales, sobre qué 
funciona, cuál es tu enemigo, cómo huele, ¡y tu enemigo será la guerra! Y no irás allí, no harás 
eso, porque no funciona, te elimina, no ayuda, nunca lo hizo, es disfuncional. 
Y para llegar a ese lugar habrá una consciencia que sucederá, llegaremos más pronto que 
tarde. Siempre he sentido que estamos en la antesala ahora. Digo, tenemos una situación en 
que la guerra parece que ya tendría que haber vuelto, lo he oído una y otra vez, como si hubiera 
un plazo para repetirla, como les dije ayer, como si fuera un axioma que no podemos controlar 
y lo vamos a hacer, no podemos evitarlo y sucederá. En alguna medida puede que haya cosas 
que los hagan retroceder, pero en general, el plazo ha pasado y podemos empezar a darnos 
cuenta de lo que queremos. Viajo y por dondequiera que voy, no importa el idioma, o si es un 
país de la Cortina de Hierro, - seguro no recuerdan ese término: Bloque Oriental, Bloque 
Occidental, - no importa adónde vaya, Venezuela, donde sea, hablo con la gente común y todos 
quieren la misma cosa. Nunca encontré un grupo que dijera, "Sí, no queremos realmente la 
abundancia, queremos morir de hambre, y que nuestros hijos mueran de manera horrible" 
¡Nadie quiere eso! Piensen, ¿de dónde viene eso?, ¿cómo suceden las guerras? Usualmente 
se debe a unos pocos que tienen el control. Y en esos pocos que tienen el control vamos a 
empezar a ver un cambio grande, porque vamos a reconocer la consciencia de los candidatos 
políticos mejor que lo que jamás la conocimos, y eventualmente los juzgaremos por cuán 
bondadosos y compasivos son en sus campañas. ¿Qué les parece eso? ¿Ven lo que digo? 
(aplausos) Ahora bien, ¿cuán lejano está eso de hoy? (se ríe). Podría ser una década o dos, 
pero va a suceder. Lo ven, ¿ven como una cosa trae la otra? Y finalmente tendremos eso, 
puede suceder antes de lo que piensan. 
Pregunta:          ¡Hola! Mi pregunta tiene que ver con los grupos kármicos y la manera en que 
la gente encarna en la Tierra. Sé que Kryon ha comentado sobre esto antes, pero no he oído 
todas las canalizaciones, entonces no sé si comentó sobre esto específicamente. Pero durante 
los últimos 20 años hemos tenido una revolución en tecnología con la internet y la conexión 
entre la gente en todo el mundo. Mi pregunta se refiere a, digamos, tenemos dos personas en 
el mismo grupo kármico que tienen algo que ver una con otra, ya sea cumplir la misma misión 
u otra cosa, pero digamos que yo encarné aquí y la persona que tendría que encontrar está en 
Japón. ¿La internet estaría ahora permitiendo a gente del mundo experimentar dos cosas 
diferentes que necesitan cumplir? Digamos que necesitaba experimentar algo en Asia, pero 
también necesitaba encontrarse conmigo, y al mismo tiempo yo necesitaba cumplir algo aquí 
pero también necesitaba encontrar a la otra persona. ¿La internet estaría permitiéndonos 
cumplir ambas cosas al mismo tiempo? 
Lee:     Esa es una pregunta muy, muy grande, es muy buena pregunta, porque cae en esa 
área de ¿los tiempos de cambio están encajando y favoreciendo un concepto metafísico de 
karma? También en la encarnación y las personas que se encuentran una con otro. ¿O está 
dificultándolo? Si hablas con la gente de la metafísica de antes, a veces dicen que la tecnología 
está arruinando todo. No entienden algo que Kryon dijo hace años y años; no sé qué edad 
tendrías cuando Kryon dijo: "Llegará un tiempo en que todos sepan todo, y no podrá haber más 
secretos." Eso fue antes de la internet, y de eso hablaba. 
 La respuesta a tu pregunta es sí. Puedes imaginar ahora un mundo donde estamos abiertos a 
encontrar compañeros álmicos, llamas gemelas, compañeros, lo que sea, a la distancia. No 
solo eso, sino que estamos abiertos a muchas relaciones kármicas de muchas vidas, capaces 
de conectarnos con ellas al mismo tiempo. Ahora bien, como persona intelectual podrías decir 
"¿Qué contrato tendría con quién?" Y la respuesta es ¿qué tal si se supone que hagan algo 
juntos? Todos ustedes. Ahora bien, eso está un poco fuera de lo imaginado, porque ustedes 
siempre piensan en tener que hacer algo entre dos. Y ahora estamos mirando una relación 



kármica de un grupo como algo que siempre fue planeado para ser más grande que lo que 
pensábamos que sería, y la internet va a permitir eso, ya lo está haciendo. En parte no vamos 
a la guerra porque estamos viendo a la gente de otras tierras y vemos que son como nosotros. 
Pero más allá de eso - lo que me gusta de los jóvenes de hoy es que no se satisfacen con solo 
ver gente en internet; se encuentran con la gente. Y gente de muy, muy lejos. Gary, mi amigo 
Gary, es operador radioaficionado, uno de los originales, no digo que tenga tantos años (risas), 
pero ha estado haciendo esto durante largo tiempo, y él hablaba de la belleza de, en aquellos 
días, poder establecer comunicación con alguien en Francia, o donde fuera, y se quedaban 
hablando toda la noche. Internet es eso con esteroides. Ustedes pueden hacerlo, cualquiera 
puede hacerlo, y los jóvenes están aprendiendo a hacerlo de maneras que nosotros ni podemos 
pensarlas, de modo que te digo que es una pregunta muy perspicaz y engendra respuestas que 
incluso están más allá de lo que Kryon ha dicho. Gracias (aplausos). 
Pregunta:          Para seguir la curva de consciencia que recién mencionaste, ¿seremos capaces 
de auto-gobernarnos? ¿O tendremos un nuevo paradigma de gobierno? 
Lee:     Siempre nos auto-gobernaremos, pero tendremos un nuevo paradigma para auto-
gobernarnos (se ríe - ríe el público). He dicho esto antes, y si han oído la respuesta 
anteriormente o si oyeron lo que Kryon dijo, no quiero repetir y repetir. Tenemos algo más de 
200 años como civilización de América en el planeta. Civilización como comunidad. Y hay un 
límite de tiempo para ciertas cosas que si no se cambian se rompen. Y la nuestra está rota. En 
tanto hace unos doscientos años cuando empezó era revolucionaria, era asombrosa, Kryon 
incluso dijo que los artículos que para nosotros son tan preciosos, ya sea en la constitución o 
en la independencia, fueron todos canalizados. Todos canalizados. Eran muy nuevos, y el 
hecho de que fueran por acuerdo y se siguieran fue un verdadero comodín en el planeta. De 
modo que aquí estamos con eso en nuestro linaje, y estamos orgullosos de eso. Y ahora Kryon 
dice "Tal vez hayan notado que está roto. Lo que tienen ahora es, llamémoslo así, un ciclo de 
cuatro años".  Es un caso de que el ganador lleva todo. No tenemos lo que solíamos tener como 
lo querían los Padres Fundadores: esto es que se hace campaña con las plataformas, luego 
votan, y luego alguien va a conducir el país, basado en esa información para conducirlo. Lo que 
hay ahora es que el ganador se lleva todo; el que gana consigue cancelar todo lo que se hizo 
en los cuatro años anteriores, y discutir con el otro lado, impedir al otro lado de hacer nada, 
aunque sea buena cosa, solo porque ganó.  Entonces ahora tienen una pelea que nunca, jamás 
los Padres Fundadores consideraron que era la manera en que debía funcionar. Esto 
eventualmente incapacita al país. 
De modo que lo que Kryon dijo es que podríamos ver aparecer otro sistema, y ese sistema 
podría mostrárnoslo otro país que todavía no está. Ese otro país tendrá la ventaja de no tener 
historia en absoluto y empezar de cero. Tomará lo que nosotros tenemos y lo superará; en lugar 
de elegir a un presidente que tiene un partido, elegirán un presidente sin partido, que será el 
mejor negociador. Y él no tendrá partido; se postulará desde una plataforma de cómo conseguir 
que los partidos trabajen juntos. Y lo que se va a mirar es el plan que él tendrá.  De modo que 
los partidos seguirán siendo los partidos, y ustedes pertenecerán a los partidos, igual elegirán 
a sus diputados y a sus gobernadores y todo eso, a partir de los partidos. Pero el centro, el 
presidente, será alguien que pueda guiar mejor a los dos partidos juntos, negociar, acordar, 
para que se hagan las cosas. 
De modo que no será otro partido; tendrá que ser otro paradigma. Ahora bien, ¿pueden ver lo 
difícil que sería cambiar eso aquí? Requeriría muchas enmiendas, probablemente, y ya vieron 
qué difícil que es conseguir aprobar cualquier cosa en absoluto. De modo que puede que se 
requiera que otro país nos muestre cómo funciona esto. Aunque sea pequeño. Y cuando lo 
veamos funcionar, lo exigiremos. 
Y así es como muchas cosas han funcionado; cuando las vemos funcionar en otro lado y 
miramos a nuestros representantes y pedimos "Hagan que eso ocurra o serán despedidos." Y 



entonces ellos se defienden y protestan... (se ríe). Y luego empieza a ocurrir. Pero no por la 
mera idea; ellos tienen que verlo funcionando, o tiene que pasar algo, antes de que se solidifique 
y haya acción en este país. 
Gregg Braden y yo y otros nos hemos reunido y hablado de estas cosas, y con un grupo de 
futurólogos también, y hemos estado de acuerdo en que el país está en estado de rotura en 
que no podemos movernos hacia adelante, tenemos programas y buenas ideas, pero estamos 
peleando unos con otros en tal medida ahora que es muy difícil lograr que se haga algo, y no 
importa quién esté al mando, ese es el paradigma de hoy. Entonces si tenemos un cambio de 
partido la próxima vez, si eso pasa, tendremos la misma cosa, solo del revés; igual pelearemos. 
De modo que algo debe cambiar en la actitud, o en la señal de alerta para eso. ¿Responde a 
tu pregunta?  (la persona asiente) ¡Gracias! 
Pregunta:          Algo relacionado con lo que decías. ¿Dónde entran estos equipos de competición 
en todo esto? En los Estados Unidos. 
Lee:     Bueno, hay que categorizar la competición. Está en el comercio, está en el armamento, 
en el deporte, etc. Todo eso.  Vas a ver distintos niveles de competición   - si quieres llamarlo 
así, competición de ideas -  en cuanto a cómo debiera funcionar el gobierno. Por lo tanto, tienes 
el comunismo y el capitalismo. Eso es cosa grande, cuando estuve en Rusia hacía cincuenta 
años que la iglesia era ilegal, y ahora puedo ir una y otra vez, de modo que se ve lo que ha 
pasado en una sociedad. Creo que empezarás a relajarte, habrá menos competición sobre 
cómo funcionan las cosas, y más gente estará aliada con la economía de cierto tipo, trabajar 
juntos, acuerdos comerciales, todo eso, habrá más coalición en eso. Otra cosa de la 
competición estará basada  en el espíritu, y van a ver disminuir esa porque no funciona, no 
puedes tener un país esclavizando a su pueblo y no dejándolos salir porque ellos no creen que 
debas encontrarte espiritualmente con nadie, y eso tampoco va a funcionar y los va a afectar 
económicamente tanto que aflojarán, su gente lo exigirá. Eso terminará para ciertos países que 
se han cerrado espiritualmente, o en cuanto a religión, si quieres llamarlo así. 
Kryon incluso ha hablado de las religiones compitiendo en el planeta: nunca vamos a tener una 
sola religión, jamás; no es así como pensamos. Tendremos ideas que son enormemente 
distintas, así como hoy las tenemos, pero habrá un acuerdo en que el otro puede no estar de 
acuerdo y no es necesario matarlo por eso. "Mi Dios amoroso es mucho mejor que el tuyo, de 
modo que te mataré por eso". Eso es muy ridículo al decirlo, pero es exactamente como 
funciona hoy en día. Eso luego se moderará. De modo que esa es una competición que 
disminuirá, y siempre habrá religiones compitiendo - ya sabes, cada religión quiere más fieles - 
pero darán lugar a las otras, verán que está bien. De algún modo el Papa ha hecho eso, en 
cuanto a la comunidad judía, y se ha disculpado.  Ellos entran en el patio trasero de otro y 
viceversa, y se encuentran y dicen "Bueno, no estoy de acuerdo contigo, pero yo amo a Dios, 
tú amas a Dios, estrechemos las manos y solo compitamos por fieles, en lugar de lo que se ha 
hecho hasta ahora." Esas cosas son algunas de las que Kryon ha hablado. El resultado es una 
mayor confluencia de consciencia que permitirá la paz en la Tierra. Porque cuanto más 
hablemos unos con otros de este modo, y cuanto más nos reconozcamos y comerciemos entre 
nosotros, menos proclives estaremos a hacer la guerra. 
Y eso es simplemente una consciencia elevada, y cómo van las cosas. Y otra vez, en lo referido 
a la internet, si se tiene todo un público observando todo lo que está pasando, en lugar de solo 
confiar en un pequeño grupo de gente para que se lo diga, ya no se puede hacer las cosas que 
se hacían en el pasado. Porque todos saben todo al instante, está justo allí. 
Pregunta:          ¡Hola! Cambio un poco la dirección en que estamos yendo, para preguntar 
sobre la sanación. Espero haber entendido esto correctamente, pero te pregunto para tener 
claridad. Kryon dio una canalización, y habló de tres modalidades de sanación. Creo que dijo 
que las almas antiguas podían acceder. Una parecía ser el rejuvenecimiento. Otra parecía dar 



un conjunto diferente de instrucciones y traer eso a tu vida actual. Y la otra parecía ser traer del 
akash algo más prístino, según yo lo entendí. ¿Podrías elaborar eso? 
Lee:     Sí, y si recuerdo bien la pregunta. Porque en la pregunta había algo asumido. Esto está 
disponible para todos en el planeta. Las almas antiguas son las que lo verán, lo entenderán y 
lo usarán primero. Para quien esté escuchando esto, las almas antiguas se definen como 
aquellas que han estado aquí una vida tras otra, y otra, y otra más, tal vez algunas sean las 
originales del planeta. Y no son tantas. He olvidado cuántas dijo Kryon, ¿tú lo recuerdas? 
Ok. Olvidé cuántos millones, pero era algo cercano a siete millones de personas, no eran tantas. 
La mitad de uno por ciento, creo, son almas antiguas en este momento. Y con más de mil vidas, 
almas antiguas. Ahora bien, eso significa que ese individuo en particular tiene un akash que es 
el más experimentado. La mayor cantidad de vidas, eso es un alma antigua. Eso responde a 
una de las preguntas sobre si una consciencia realzada será capaz de retroceder y extraer de 
ese akash, así como extraes oro de una mina. Vas hacia atrás y recuperas las áreas para 
sanación personal que necesitas hoy. Digamos que tienes una enfermedad que no tuviste cinco 
vidas atrás, por bizarro que pueda sonar esto, serías capaz de lograr una remisión espontánea. 
Es como recuperar lo que era sano hace cinco vidas y traerlo hacia esta vida. Esa es una de 
varias. 
El rejuvenecimiento es la otra, y Kryon dice que siempre está disponible para todos, y las que 
primero lo entenderán y podrán implementarlo serán las almas antiguas, porque tienen el 
equipo y el conocimiento. Quienes están aquí sentados son almas antiguas. El conocimiento y 
el equipo para pensar por encima del paradigma con que crecieron y pensar: "Ea, creo que con 
la energía de mi consciencia y donde estoy y con lo que yo creo, puedo cambiar el reloj de mi 
cuerpo. Puedo hablar con mi estructura celular." Ahora mismo, te dicen cuán viejo eres y qué 
enfermedades se supone que tengas. Y si dudas de esto, mira un poco de televisión en la 
noche. Te los encontrarás diciéndote qué anda mal contigo exactamente debido a tu edad. Y 
luego te ofrecen medicamentos, cuyos efectos colaterales probablemente podrían matarte, y te 
lo dicen con una sonrisa (risas). Con eso nos enfrentamos hoy, ¡y es difícil combatirlo! Si lo 
crees, y si te sientas oyéndolos, va adentro, no hay tecla de borrado. La verdad es que podemos 
ser mucho más jóvenes que nuestros pares, y algunos de ustedes puede que lo hayan visto si 
han ido a alguna reunión. Entras y quisieras preguntar ¿quiénes son todos estos viejos? (risas) 
Y luego dices Vaya, ¿yo también luciré como ellos? (más risas).  Y alguno se acercará y dirá 
¿Te equivocaste de reunión? 
Tenemos control sobre cuán rápido envejecemos, en cierto grado, en este momento mismo. Yo 
rara vez hablo de mi edad, pero tengo 75 años. No me siento de 75; el análisis de sangre, los 
niveles de la homocisteína, que es una de las mediciones forenses de un cuerpo que muere y 
no saben qué edad tenía, dan una muestra de una edad. De acuerdo a esa medición, tengo 63 
años. De modo que sea lo que sea que hice en energía, la manera en que vivo, cómo siento, 
estoy haciendo lo que dijo Kryon. Sé que es así. Empiezo a ver amigos que parten, y los miro 
y veo su aspecto y no los reconozco en absoluto; digo, parecen demasiado viejos. Porque 
donde yo estoy y lo que yo creo es mi realidad. ¿Me entienden? No quiero hablar mucho de mí 
mismo, solo quiero que sepan que esto es posible, que funciona, y que todos podemos hacerlo 
en este punto del tiempo. Empiecen a hablar a sus células todas las mañanas, y a veces Monika 
y yo nos oímos uno a otro (se ríe) hablando, y eso es lo que hacemos. Y felicitamos a nuestros 
propios cuerpos por ser tan jóvenes, y les decimos lo felices que estamos por lo que han logrado 
con sus células, dándoles un elogio, no les pedimos cosas. Les palmeamos la espalda, los 
felicitamos por ralentizar los relojes y demostrar que puede hacerse. ¡Eso funciona! Con la 
afirmación, rey y reina (se ríe). Y lo creemos. Y sabemos que funciona. Eso es lo primero. 
Lo tercero es igual, meterse en las ranuras de otro paradigma, porque tenemos una idea 
acelerada de que lo que podemos hacer, funciona. De veras lo hace. Y no está en contra, de 
veras, no va contra de lo que dicen los médicos. Si hablan con un cirujano, yo lo he hecho, que 



ha visto a personas mantenerse vivas hasta los 90 para ver a su nieta graduarse del colegio, y 
se mueren al día siguiente. ¿Qué les dice esto sobre el control que tenemos sobre la fuerza de 
vida, sobre el envejecimiento?  Y luego se entra en lo que es ahuyentar a las enfermedades, y 
Kryon ha dado cosas realmente increíbles. Dice que cuando llegamos a los 44 o más, la 
enfermedad es baja energía, puede atacarnos porque nosotros somos lo mismo. Cuando 
llegamos a un nivel más alto, habrá enfermedades que no tengan ninguna posibilidad. Esto va 
contra toda la medicina que dice que somos todos lo mismo todo el tiempo. Un virus es un virus, 
una bacteria es una bacteria, pero algún día ellos van a empezar a ver los gráficos y verán que 
alguna gente no se contagia nada, y otra gente se contagia muchas cosas. Y verán que la única 
diferencia entre ellas es la actitud.  Y van a tener que averiguar qué es. 
Y la otra cosa es la alegría. La alegría ahuyenta a las enfermedades. ¡Lo hace! 
Pregunta:          Kryon habla mucho de los comodines, y a mí me gustaría que hables de algunos 
que podrían estar llegando en nuestras vidas, tal vez. 
Lee:     Sabes, un comodín (N.T. wild card, carta salvaje) es lo que parece, es salvaje y es una 
sorpresa. Kryon dice que hay algunos en camino. Ahora bien, no siempre son lo que uno piensa, 
y aquí es donde me meto en líos. Porque pensamos que los comodines serán todos 
maravillosos y ayudarán a la humanidad y serán todos benévolos, y miramos esto y aquello, y 
aún antes de la elección Kryon dijo que venía un comodín, y fue Trump. 
Ahora bien, yo nunca me meto con la política, pero si solo pueden suspenderse por encima de 
la política por un momento, tienen un presidente que introduce un gran palo en todas partes y 
remueve. Y eso era necesario como alertas, buenas y malas, de modo que tuvimos que tener 
estas cosas, así nos ponemos a decidir en primer lugar qué es lo que queremos, y en segundo 
lugar cómo lo arreglamos, todo eso. Y esto no hubiera sucedido si hubiera asumido Hillary. Por 
mucho que yo haya querido una mujer presidente, realmente quería eso, pero todo hubiera 
seguido igual y tal vez hubiéramos tenido problemas económicos antes, o sea a corto plazo. 
De modo que eso es lo que estamos viendo, y sea lo que sea que ustedes piensen de Trump, 
él todavía mete el palo y revuelve. Mira alrededor y calcula a cuánta gente puede echar y cuán 
rápido.  (risas). ¿Y no es cómico que él haya tenido ese show "Estás despedido"? ¡Yo pienso 
que eso es muy divertido! (risas) Tenemos tiempo para una sola pregunta más. 
Pregunta:          Muchas gracias por esto de las preguntas y respuestas, realmente lo aprecio. 
Los indígenas de muchas tierras diferentes tienen una creencia de que somos responsables 
por las nueve generaciones anteriores a nosotros y por las nueve generaciones por venir. Y yo 
sé que no tuviste oportunidad de hablar de la Rueda de Enseñanza Lemuriana. Yo estoy 
familiarizada con la Rueda de la Medicina indígena en Norteamérica, y para nosotros ahora, 
que queremos apoyar la elevación de la consciencia de nuestras familias y nuestros seres 
queridos, con respecto a estas teorías indígenas, ¿podemos influir sobre nuestros hijos y 
nuestros nietos a medida que trabajamos sobre nosotros mismos? ¿Cómo funciona eso? 
Lee:     La Rueda de los indígenas que mencionaste, no hicimos hoy ese programa que hemos 
hecho en otros lugares. Hablamos de eso y la mostramos, realmente mostramos la rueda de la 
medicina, y la mostramos al lado de la rueda de enseñanza. Y tienen la mayor cantidad de 
cosas en común incluso con respecto a los hindúes y budistas después de todos estos miles 
de años, incluyendo el centro, de modo que soy un admirador de la rueda de la medicina.  Y 
nuestros propios indígenas, y la sabiduría que está en ellos, los hemos encontrado en todo el 
planeta, creo que los nuestros son buenos. 
Y lo que ellos enseñan sobre las generaciones - volvamos a la canalización de recién - ellos 
realmente están pensando de manera lineal sobre la química del linaje puro afectando las 
generaciones pasadas y las venideras, porque así piensan sobre sus ancestros, sobre sí 
mismos, y eventualmente los que vendrán después. De modo que ellos miran su propio linaje, 
en su caja, pero Kryon estaba diciendo qué tal si nuestro linaje es nuestro pasado, nuestras 
almas, y lo que viene es nuestras vidas futuras y nuestras vidas pasadas. Si ese es el caso, 



estamos totalmente en control de nuestro propio linaje, tanto hacia atrás como hacia adelante, 
y eso es difícil de explicar, pero Kryon dice que podemos afectar el pasado por lo hacemos 
ahora. Pero además estás preguntando sobre nuestros hijos, ¿vamos a influir en ellos o no? 
Con este tema de las almas antiguas que tenemos, no todos nuestros chicos son almas 
antiguas. 
Yo tengo nietos, cinco. Uno de ellos no es un alma antigua en absoluto, y está en problemas, 
puedo darme cuenta. El otro sí lo es, lo miro a los ojos y veo que es un alma antigua. El que no 
lo es, en ese quiero concentrarme, es a él que primero quiero sostener su mano y decirle: tengo 
un linaje que quiero traspasarte a ti, como abuelo tuyo, que está más allá de cualquier cosa 
química que pudiera darte. Tal vez algún día tomarás un libro de Kryon, y tal vez algún día verás 
esto que yo tengo realmente para ti, lo que tengo realmente para ti. Es algo que te hará avanzar 
a través de muchas vidas, y allí es donde nosotros podemos cambiar a nuestros chicos. Porque 
realmente podemos influir sobre ellos akáshicamente, es un poco diferente, pero en realidad es 
lo mismo. Yo creo en la sabiduría indígena, y las metáforas que ellos tienen todavía se aplican 
a nosotros. ¿Esto te ayuda? ¡Bien! 
Y ahora mismo quiero decirles: vamos a tomar un descanso, y no voy a responder preguntas. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- Los Muchos Rostros de los Ancestros - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Kauai, Hawái, Agosto 22-28, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
¡Oh, esto es muy familiar! ¿No es así, socio mío? Las veces que hemos estado aquí, solo 
siendo. 



Si estás solamente escuchando esto, es el primer mensaje de esta vez, en Kauai, en 2019. 
Recién hemos llegado, es el primer día, estamos a unos pasos de distancia de Ahea, y quiero 
hablar de eso un momento. Pero la tierra misma derrama preciosura, historia, y enseñanza. Y 
algunos de ustedes, en este entorno hoy conmigo han venido aquí por una razón, y algo más 
va a suceder. 
A veces, dentro de su propia estructura celular hay mensajes que ni siquiera reconocen todavía. 
Y ellos los empujan o tironean para ir a ciertos lugares y estar con cierta gente., y allí suceden 
las chispas, ya sea de iluminación, o de relaciones, o negocios, y ya les ha pasado y a algunos 
que conocen y que incluso están aquí. 
Pero este lugar, entre todos los lugares del planeta, dice las palabras más fuertes a quienes 
han estado aquí antes. Y ahora estoy hablando de otras vidas. Están en un lugar precioso, 
especialmente esta isla; es única, por razones que mi socio les explicará más tarde. No es como 
las otras islas de este Estado de Hawái, en absoluto. Pero ¿qué pasa contigo? Un momento 
atrás estuviste frente a Hea; lo que ves allí son rocas, antiguas; y cualquiera sea la estructura 
que estuvo allí, ya no está. 
Ahora bien, voy a titular esta canalización "Los Muchos Rostros de los Ancestros". Cuando 
ustedes miran un Heiau, no saben qué es un Heiau, piensan que es una ruina de algún tipo con 
carteles que dicen "No toque". Eso significa que la ruina tiene algo especial, o protegido, o 
sagrado para los que viven aquí.  Hasta aquí vamos bien. Piensan también que algo habrá 
sucedido en el pasado para hacerlo sagrado y precioso, y tendrán razón. Pero es una ruina, y 
hay ruinas, y no queda mucho. Si allí hubo alguna estructura, o muros, no queda gran cosa 
porque el tiempo y el océano se cobran su precio. 
¿Cuán viejo es esto? Les diré que es el comienzo de Hawái y de los hawaianos. Si empiezan 
a mirar la historia que les cuentan de Hawái, sabrán que Ahea ha estado aquí por unos mil 
años, tal vez menos, tal vez más. Pero les digo algo: es nuevo (se ríe) ¡es nuevo! Representa 
aquello que pasó con los polinesios que se convirtieron en los hawaianos, y la cultura que 
aprendieron tiene mucho más de mil quinientos años. Ahora bien, eso es mucho, especialmente 
en el océano, y esa es la razón para que esté en ese estado. Es precioso porque era de la 
realeza. Es precioso porque representa algo que los hawaianos quieren conservar, y es muy 
correcto que así lo hagan. Pero quiero decirles algo: hay muy poco aquí que verdaderamente 
represente a los ancestros reales. 
Cuando un hawaiano habla de sus ancestros, y   habla muy bien de ellos, se refiere a quienes 
vinieron de Micronesia y Polinesia. Esa es la historia de cómo la población llegó a estas islas. 
Queridos, esa es la historia de ellos, pero mi socio les contará otra historia, más tarde durante 
la excursión. Porque cuando todos esos polinesios llegaron aquí, los primeros registros de 
cuando llegaron, es que se dieron cuenta de que no estaban solos. Que ya había estructuras. 
Que ya había una historia. No voy a revelarlo porque quiero que la historia sea profunda para 
ustedes. Mucho de lo que ya estaba aquí, estaba aquí mismo en esta isla. Historia anterior a la 
historia, anterior a esa historia. ¿Qué tal si les digo que aquí hubo varias civilizaciones, antes 
de que llegaran los polinesios y los micronesios y dijeran que ellos eran los primeros? Pregunta: 
sea cual sea tu raza, de dónde vengas, cuál sea el país que crees que es el tuyo, ¿estás 
consciente, verdad, de que tu akash probablemente no es necesariamente de esa raza o de 
ese país?  El alma se reencarna en todo el planeta, alma antigua, y la gran pregunta es: 
¿quiénes son tus ancestros? Y hay otra pregunta más grande, que les haré en unos momentos, 
pero con los muchos rostros de los ancestros es así. Cuando una Kahuna o un chamán hablan 
de sus ancestros no están hablando de mil quinientos años; hablan de aproximadamente treinta 
mil. Hablan de la presencia lemuriana. Cosas que todavía no se han probado, y sin embargo la 
tradición oral y la mitología dicen lo mismo respecto a lo que pasó aquí. 
¿Sabían que hay indígenas en todo el planeta que saben lo que pasó aquí? Aun sin haber 
hablado unos con otros, ellos saben lo que pasó aquí. Quiero preguntar: ¿es posible que, a 



través de estos miles de años, alma antigua, puedas haber estado aquí? Y la única manera en 
que vas a saber eso es que te va a hablar en este día, mañana, el día después, de modos que 
solo tú serás capaz de interpretar. Los escalofríos que sientas, el recuerdo de la brisa cálida o 
la brisa fresca, el sonido de los árboles, o cómo la tierra tiende a hablarte, cómo esa tierra rojiza 
se junta con los cielos azules, y los sonidos del océano, diciendo "Bienvenido al hogar". Y si 
eso te ocurre, y empiezas a sentirlo, y resonar con eso, sabes que estuviste aquí.  Y si ese es 
el caso, querido, tú eres un ancestro. ¿Estás entendiendo esta parte? Puedes ser tu propio 
ancestro. Cuando la Kahuna habla de sus ancestros y de la ayuda que recibe de ellos, y lo que 
ellos le hablan, ¿es posible que su alma esté incluida en toda su sanación, y en todos sus 
deseos y en todo lo que siente? 
Porque la familia vuelve a reunirse en esta energía, de maneras extrañas, y aquí están ustedes, 
sentados en la playa cerca de un Hea muy sagrado - que es nuevo. Pero los ancestros de la 
Kahuna son los que vinieron antes de eso, y mucho antes, y las probabilidades son que muchos 
de ustedes, atraídos a este lugar, estén aquí en este momento. De modo que la invitación, para 
todo este viaje, toda esta excursión, es validarlo: ¿es así, o no es así, que hayas estado aquí? 
Podrías sentir algo. 
 Mi socio cuenta su historia: cuando él era chico, un adolescente de catorce años, lloró cuando 
llegó aquí.  Eso fue porque su akash ya había reconocido a la tierra, la energía, la sensación. 
Y él no pudo controlarlo. Y queridos, esto fue mucho antes de Kryon. Pero lo conmovió de 
maneras que recién ahora comprende. Es de la misma manera que los invitamos a ustedes a 
sentir. A veces tienen que estar aquí varios días antes de suavizarse lo bastante para poder 
sentirlo (se ríe). Lo que quiero decir con eso es que todos van a llevar el negocio del que vienen, 
la vida cotidiana de la que provienen, los pensamientos que todavía se arremolinan en su 
mente, y todavía no están aquí, no del todo aquí. Pero lo estarán, dentro de dos días., y 
empezarán a ver cosas, reconocer cosas, y la tierra puede empezar a cantarles, y la brisa puede 
tener una canción. Todo eso puede contarles de épocas que fueron hermosas, como son aquí, 
como son ahora, que les piden que recuerden la paz, la alegría, el aprendizaje, la profundidad 
de ustedes con un aspecto un poco diferente, cuando estuvieron aquí. 
Les digo estas cosas no solo porque están aquí escuchando a un canalizador; les digo esto por 
todos aquellos que alguna vez llegarán a estar en un grupo, en una reunión de Kryon, aquí en 
esta isla, y siempre están aquellos que no tienen idea de lo que les espera (se ríe).  Algunos 
incluso se darán vuelta, se irán a casa, y volverán para vivir aquí. Garantizado, sucede todo el 
tiempo. Porque lo saben, lo sienten, y esto es lo que habían estado esperando. 
Y si no lo sienten tan fuerte, les pido que lo sientan unos con otros. Puede que aquí haya cosas 
de unos para otros que no esperaban; eso sucede cuando personas de mente afín, compasivas, 
se juntan con propósito en este lugar, siempre habrá chispas, siempre hay propósito.  Quiero 
que se relajen en este día, en la energía, en la información. Tomen una respiración profunda. 
Comprendan lo que estoy diciendo. Puede haber aquí más que lo que ven los ojos, además de 
la belleza. De modo que sean circunspectos y esotéricos y permitan que suceda, si ha de ser 
así. Y comprendan que ese akash suyo puede querer hablarles de maneras que nunca lo hizo 
antes, solo para decirles "Hay algo más que debieras saber, respecto a quién eres, dónde 
estuviste, qué hiciste, que te hace aún más magnífico que lo que piensas". 
Bendito es este grupo, en este día, en este tiempo, en este lugar. Un lugar mágico donde aún 
hay muchos misterios, incluso ahora, y uno de ellos es cómo puede ser que ustedes estén aquí 
de pie en la cima de una montaña. Eso es un enigma. Les contaremos más, luego. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Casarte con el Alma - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Kauai Hawái, 22-28 Agosto de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la segunda canalización en la isla de Kauai, y llegamos a ustedes desde un lugar que 
es famoso en Kauai, llamado Fern Grotto (N.T. gruta de los helechos). Ustedes podrían pensar 
que la fama de aquí provendría de la realeza que viajaba por el río, los reyes y reinas de un 
Hawái del pasado, pasaban tiempo en privado aquí y solo ellos, la élite, podían venir. Pero no 
es eso lo que vamos a discutir. 



En cambio, hablaremos de algo aún más profundo. La energía de este lugar no ha sido instalada 
por los ancestros ni por la realeza. Verán, durante los últimos ochenta años ha habido una 
tradición. Esta es la tradición: desde todas partes del mundo vienen los enamorados para 
casarse aquí, expresar sus votos o simplemente estar juntos. Y escuchan una canción, canción 
que ni siquiera fue compuesta por un hawaiano, pero se volvió la canción para cantar aquí 
mismo. De modo que las rocas, los helechos y la tierra han oído esta canción durante ochenta 
años, muchas veces por día; vienen con toda clase de clima. La canción es una canción de 
unidad. Una canción que se espera que se cante primero; algunos se casan; otros simplemente 
se miran, debido a la letra de esta canción y la unidad de qué habla en el espíritu de aloha. 
Quiero que la pareja de mi socio se acerque un momento y lea la letra así ustedes pueden oírla. 
Monika:          Este es el momento que he esperado. Puedo oír cantar a mi corazón. Pronto 
sonarán las campanas. Este es el momento de un dulce aloha. Yo te amaré por más tiempo 
que para siempre. Prométeme que nunca me abandonarás. Aquí y ahora, querido/a, todo mi 
amor, yo prometo, querido/a. Prométeme que no me dejarás nunca. Te amaré por más tiempo 
que para siempre. Ahora que somos uno, las nubes no esconderán al sol; los cielos azules son 
la sonrisa de Hawái sobre este nuestro día de bodas. Te amo con todo mi corazón. 
Comienza con "este es el momento que he esperado". Quiero hablar esotéricamente sobre el 
puro, magnífico, asombroso amor de Dios que ha creado con ustedes un alma. La mayoría del 
planeta comprende la palabra "alma"; se ha vuelto un sinónimo de la fuerza de vida, con algo 
que está incluso más allá de un ser humano. Tanto ha entrado en la manera en que funciona 
el vocabulario del planeta, que los que son navegantes, que viajan por los océanos, describen 
al número de los que están a bordo como "almas a bordo", ni siquiera humanos, ni hombres ni 
mujeres; almas. El alma es algo tan completo que no puede siquiera dudarse. Hay un creador, 
queridos, que sabe sus nombres, que los ama. Aquí parados, los que están en el grupo aquí, 
quiero que entiendan, mientras se paran en el bosque mirando a la gruta, que hay un alma en 
ustedes que puso allí el Creador del Universo, y no fue para que ustedes vinieran y sufrieran. 
Fue para que pudieran venir y con libre albedrío encontrarse con algo muy asombroso que aún 
hasta este día hay controversias sobre qué es. Los que son esotéricos lo llamarán el Yo 
Superior. En muchos sistemas de creencia se lo conoce por otros nombres. Pero está allí, muy 
presente, muy vivo, y lo que lo hace misterioso es que es ustedes, el ustedes sagrado. De modo 
que ustedes tomen conciencia de que hay una dualidad, tal vez, hay un tú humano y un tú 
sagrado. Y lo que hemos enseñado durante todos estos treinta años, es que al transitar por la 
vida, la tarea es descubrir ese tú sagrado, y estar sincronizado en coherencia con él, entender 
que está allí, de modo que lo busquen. 
De modo que hablemos de esa alma que ustedes tienen, por un momento, solo por un 
momento. ¿Pueden imaginar, caminar en un lugar silvestre, y que aquel que más aman en el 
planeta, más que a ningún humano, esté a su alrededor, tal vez siguiéndolos de manera 
invisible? Mientras ustedes se fuerzan a través de la energía, buscando alguna otra cosa, sin 
darse cuenta siquiera de que hay algo tan asombroso como una parte de ustedes que los ama 
muchísimo y si pudieran unificarse eso cambiaría su vida para siempre.  Una vez que tienen las 
chispas de unificación con el alma que es la suya, es para siempre; es una unificación para 
siempre, porque cambia la manera en que piensan, en que actúan, la realidad que es suya; 
todas esas cosas. 
Quiero que piensen por un momento en la energía que está aquí donde se sientan y donde 
están  de pie; ¿cuál sería la energía de esa canción, con esa letra, cantada durante ochenta 
años muchas veces al día? (se ríe) ¿Pueden sentirla? Este es el lugar de la unidad; es el lugar 
de los enamorados. 
¿Sería muy exagerado decir que cuando se encuentran con ese Yo Superior de ustedes, se 
convierten en amantes de alto calibre en una vibración? Porque continúan amándose uno a 
otro, ustedes mismos. Amarse uno mismo no es algo vano; amarse a sí mismo es la seguridad 



de ser una parte de Dios, saber quiénes son; se aman a sí mismos lo bastante como para saber 
de no meterse en ciertas clases de vibraciones o dramas. Se aman a sí mismos lo bastante 
para tener la sabiduría, porque la unidad que encontraron, tal vez, con las chispas cuando 
descubrieron y reconocieron a ese amante que es ustedes. 
Ya deben saber qué sigue ahora (se ríe). ¿Qué tal si tuviéramos una pequeña unificación? 
¿Qué tal si tuviéramos una pequeña boda entre tú y tú?  ¿Qué tal si tuviéramos algo que 
algunos de ustedes dicen "¿Ya tuve eso, estoy aquí debido a eso”? ¿Qué tal una renovación 
de los votos? ¿Qué les parece decir simplemente “Te reconozco a ti, que eres lo que fue puesto 
dentro de mí, que es el amor de Dios, para mi vida entera; gracias por vivir conmigo?"? Y si 
esto es nuevo para ustedes, ¿qué tal considerar que esto es real? Quiero que recuerden las 
palabras, y la letra de esa canción: este es el momento que he esperado. Este es el momento 
que he esperado. 
Ahora mismo quiero que consideren pararse solos en este bello lugar que resuena con esta 
canción de amor, esta boda, esta unificación. Ha rebotado en las paredes tantas veces que el 
suelo probablemente está cansado de ella (se ríe). Pero resuena con la emoción. No les puedo 
contar cuántos han llorado abiertamente en este lugar porque estaban tan enamorados - ¡o 
porque veían a otros que estaban muy enamorados! Unifíquense de un modo que suavice su 
corazón y les haga esperar que pueda sucederles a ustedes - y a algunos les ha sucedido - 
para todos los que están escuchando. ¿Por qué no hacemos esto? 
Y entonces un ángel se para frente a ustedes y les hace las preguntas, ¿lo haré?, ¿no lo haré? 
(se ríe) y no hay realmente votos ni reglas; solo hay una unidad por la que el ángel pregunta. 
¿Te unirías con aquello que es tuyo y lo ha sido siempre y que ahora has encontrado? 
¿Negarías algo de esto? ¿Podrías? Porque esta es tu herencia, alma antigua, para encontrar 
eventualmente a tu Yo Superior, casarte con tu Yo Superior, y estar con ese casamiento que 
creará compasión, paz en este planeta. Y cuando el ángel dice: ¿Lo harás? y pide un "Lo haré" 
¿cuál es la respuesta? Y la respuesta es sí.  La respuesta es sí; este es el momento que he 
esperado. 
¿Puedes poner en ese escenario que es esotérico, la misma clase de sentimientos que 
pondrías en dos humanos enamorados? Si puedes hacer eso entenderás un poco más por qué 
durante treinta años te he pedido que te enamores de ti mismo. Hay un momento en que dos 
humanos se miran uno a otro enamorado y cada uno piensa que el otro es magnífico (se ríe); 
de eso hablamos, porque lo son.  Pero no se desgasta con el tiempo, queridos, no con el Yo 
Superior: aumenta. Día tras día se dan cuenta de que esto es una unión no solo con una entidad 
más elevada que eres tú, sino con Dios, con el Espíritu, con la naturaleza. ¿Cuántos de ustedes 
han mirado esta isla de Kauai y han visto más que el verdor, han oído más que el agua y el 
viento, y se dieron cuenta de que dentro de esta isla misma hay enseñanza, y que, si la isla 
pudiera hablarles ahora mismo, diría: "Sabe esto: aquí hay amor"? Y si pudieran preguntar a 
las rocas ahora mismo, qué es lo que quieren, ellas dirían "Por favor, no canten la canción otra 
vez" (risas). Honramos a las rocas, y no la cantaremos. Ustedes saben lo que hemos hecho. 
Este es el mensaje, en este lugar, para este día. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- Inviertan el Paradigma - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Kauai Hawái, 22-28 agosto de 2019 
(Se oye el viento y el ruido de las olas del océano, la gente tiene los pies en el agua) 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Hay literalmente miles de personas que sintonizarán este mensaje posteriormente, de modo 
que digo esto para ellos. Estamos en una playa en Kauai, y los asistentes están de pie con sus 
brazos extendidos hacia el océano y puede que incluso ustedes oigan el viento y el océano, 
porque estamos en un lugar público. La ceremonia se llama Au aukai, es una ceremonia de 
purificación por el agua; es antigua, hermosa. Honra al espíritu humano, al alma, también a la 
tierra, a los antiguos, y ahora la hemos hecho dos veces. 



Este es un mensaje que ustedes tal vez no esperaban, y tiene que ver con el agua. No es muy 
largo, y creo que el mensaje es profundo y metafórico. Queridos, por supuesto el agua siempre 
ha sido considerada como parte de la limpieza, el lavado, la renovación; no solo para los 
antiguos de esta isla sino a través de toda la mitología de la espiritualidad hasta hoy, y si echan 
una mirada a los sistemas espirituales a su alrededor, el agua siempre desempeña un papel. 
Ya sea en un bautismo, o tal vez están en India y se sumergen para limpiar el karma y crear el 
nirvana, de modo que el agua se convierte en un vehículo, en un elemento, visto como algo 
puro, hermoso, limpio, y necesario para el viaje espiritual. 
Ahora bien, dicen que el mundo tal como ustedes lo conocen, la Tierra, está hecha en su mayor 
parte de agua, y es correcto. Pero hay algo que quiero presentarles y que tal vez nunca lo 
pensaron. Dicen que el cuerpo humano, como la Tierra, también está hecho de agua, dicen que 
tal vez más del 90% de ustedes, los que escuchan y los que están presentes, están hechos de 
agua. Ahora bien, puede que ese porcentaje no sea exacto y correcto, pero el concepto sí; 
ustedes, caminando por ahí, son en su mayor parte agua. Esto es conocido tan profundamente 
por los esotéricos que hace mucho tiempo decidieron que a causa de esto el cuerpo humano 
mismo es susceptible a las mareas, que la Luna mueve en el cuerpo, como lo hace en el 
océano. Algunos incluso dicen que los ritmos bio-circadianos y tal vez los ciclos de tiempo de 
los humanos suelen recibir el impacto por las mareas del agua en el cuerpo humano. Algunos 
incluso dicen que la Luna llena influye en el cuerpo humano debido a esto. Cuando la Luna está 
llena, y las mareas tiran de las aguas del planeta, también tiran de las aguas interiores y eso 
cambia la personalidad de ustedes. 
Entonces, con este concepto que es bien entendido y conocido, ustedes tienen agua dentro de 
sí, tal vez su propio océano. Ahora quiero que den vuelta la página por un momento, que es 
una metáfora de ir hacia otro asunto. La Kahuna que se sienta a mi lado ha repetido durante 
años un dicho de Kryon; la frase de Kryon es: ustedes nacieron magníficos. Son magníficos. A 
veces hay ocasiones en que les pedimos que repitan "Yo soy magnífico", con objeto de que la 
psiquis humana comprenda que hay pureza en su interior, y ese es el Dios interior. Déjenme 
abordar metafóricamente algo: ¿No sería algo especial si hicieran un Au aukai inverso? Así, al 
entrar en las aguas, su pureza entonces purifica los océanos del mundo. Si ustedes ya tienen 
eso que es magnificencia y la pureza de Dios en su interior, cuando quiera que toquen otras 
cosas que sean agua ellas cambiarían. Au aukai invertido. Esa es la metáfora que hemos estado 
enseñando durante treinta años. La metáfora es esta: que el trabajador de luz que tiene esta 
energía, la Chispa de la magnificencia, cuando toque cualquier cosa esta será afectada por su 
magnificencia; el inverso del Au aukai: a medida que caminan alrededor del planeta hacen una 
ceremonia con lo que sea que hagan y lo que sea que toquen, tiene un impacto sobre otros por 
medio de la consciencia - el agua de la consciencia. 
Si miran al planeta como toda agua, relacionen con la consciencia; eso es una metáfora. Y 
ustedes son puros, y caminan alrededor, haciendo un Au aukai inverso. Dondequiera que 
vayan, el agua de la consciencia se purificará entonces y cambiará porque ustedes son 
magníficos. 
Para los presentes, en este momento de cierre de la ceremonia, quiero que contemplen el 
océano una vez más. Quiero que piensen en esto; el océano representa el resto del tiempo; el 
océano no se detiene nunca; tampoco lo hace la consciencia. 
Su impacto sobre el planeta, queridos, en esta nueva energía, pueda cambiar cada gota de 
agua en el océano. El océano de la consciencia en el planeta será afectado por lo que ustedes 
harán luego. Es hermoso, es magnífico, es digno de quiénes son ustedes. 
Este es el mensaje traído a ustedes hoy por los antiguos de este lugar que enseñaron esto 
mismo, hace miles de años, en este mismo suelo donde ustedes están, llamado Lemuria. 
Y así es. 
Kryon 



Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.- Herencia de enfermedades- Kryon- 
Kauai, Hawái, 22-28 Agosto de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Para quienes recién sintonizan, esta es la última canalización de nuestro viaje en Kauai. 
Estamos en un salón de conferencias y esta reunión, por sí misma, se ha convertido en un 
hermoso momento de sanación. De modo que quiero honrar esta bella energía y quiero 
continuarla. 
Queridos, es hora para cierta información acelerada. Acelerada para muchos, conocida por 
muchos. A medida que pasa el tiempo en esta nueva energía, los que empiezan a despertar a 
su chamanismo lo sabrán ya, porque la información es intuitiva. No solía serlo, pero ahora 
empieza a serlo. Y verdaderamente se trata de la sanación. Hay muchas ideas y muchos temas 
y categorías de la sanación, y ya hemos hablado de muchos. 
Quiero detenerme un momento y decirles que este salón está absolutamente lleno de 
dimensionalidad que no les puedo describir, porque están sucediendo cosas aquí en el salón, 



con los que están de pie, sentados, sillas, piso, no importa, y mientras hablo hay conciencias 
que se expanden. La razón es que ustedes lo han pedido. Dicen que han venido a un hermoso 
lugar para disfrutar de las excursiones y tal vez de la sacralidad del suelo lemuriano, tal vez de 
lo que sucedió aquí hace eones; puede ser que empiecen a recordar haber estado en la gran 
montaña cuando era una gran montaña. Dejen eso de lado por un momento porque tal vez no 
estaban enterados de que cosas así sucedieron en este lugar. Ustedes pusieron intención para 
enterarse. Hablo para quienes saben de qué estoy hablando, los que han puesto su intención 
en tomar conciencia. Tal vez solo han venido para disfrutar del sol, pero puede que estén 
sentados al lado de alguien que vino para tomar conciencia. Eso es de libre albedrío, queridos, 
y no se juzga nada de eso. 
La percepción consciente es algo que sucede porque ustedes lo piden; es una escuela - si 
quieren llamarla así - de energía. Y esa escuela de energía funciona así: vida tras vida ustedes 
van acumulando eso que es la experiencia, y la experiencia suele crear sabiduría. Y en la 
próxima vida llegarán con esa experiencia y sabiduría, y esotéricamente continúan desde donde 
habían dejado. 
Ahora bien, la consciencia es diferente de la percepción consciente esotérica. Pueden estar en 
una Tierra de baja consciencia que no ha aprendido nada de una generación a otra; eso es un 
linaje de la humanidad. Pero al mismo tiempo está el linaje del alma antigua, que es como una 
escuela, y despiertan con más conocimiento y más percepción consciente de su akash, porque 
lo han pedido. Y luego cuando han pasado por este Cambio, queridos, están conscientes de 
que hay más, y algunos de ustedes han empezado a pedir más percepción consciente. Y 
queridos, esa es la cosa correcta a pedir; como dije hoy más temprano, la intuición, la 
percepción consciente, todas las cosas que ayudarán a la humanidad, son las cosas que se les 
están otorgando. 
¿Cuál es su percepción consciente de la sanación? Bueno lo primero es esta pregunta: ¿de 
qué sanación estamos hablando? Hablemos de la sanación del corazón. En este salón hay 
algunos que vinieron para esto, y algunos que sintonizan y están escuchando, que no lo 
esperaban, pero la necesitan.  Un corazón que tal vez tiene problemas, derrama tristeza, tal 
vez le ha pasado algo, tal vez ha perdido a un ser amado, o quizás haya sido traicionado. Y 
parece que, al despertar por la mañana, en eso piensa. Hemos hablado con una madre que 
perdió a su hijo y no pasa un día sin que esté en su mente. No pasa un día sin el recuerdo de 
esa tristeza por lo que perdió. Ella es una - si estás escuchando, querida - a la que diré: ese 
hijo está contigo, ahora mismo, de una manera mayor que solo como recuerdo. Si lo crees, si 
entiendes algo de compartir el alma, quiero que puedas erguirte y saludar a ese hijo y sanar tu 
corazón. El recuerdo siempre estará allí, pero puedes convertir ese recuerdo en las alegrías de 
cuando estaba contigo corporalmente, y ahora convertirlo en las alegrías de tener una parte de 
su alma contigo hasta tu último instante. Esta es la manera en que esto funciona. 
Hay muchos aquí y escuchando que dicen "Me gustaría tener una sanación del corazón." Y 
entonces les pregunto: ¿han pedido percepción consciente? Me dicen "He pedido esta sanación 
durante mucho tiempo".  No te pregunté eso, querido; dije si pediste la percepción consciente. 
Y tú dirás "¿Y cómo eso ayudaría a la sanación de mi corazón?" Diré una y otra vez: si estás 
consciente del entorno, de la Chispa, del amor de Dios que está aquí en ti, ¡eso es la sanación! 
¡Tú la creas, desde tu percepción consciente! Hay toda clase de sanaciones, ¿verdad?, pero 
hay cosas que no hemos discutido mucho, de las que quiero hablar ahora mismo. Podría decirse 
que se corresponde con este día, en otras palabras, que es apropiado para el tema de hoy, y 
para la sanación que ustedes han logrado en este salón. 
Quiero empezar así: asunto - la enfermedad. Parece estar en todas partes, ¿no es así? Casi 
parecería que hay muy pocos que no tengan una experiencia así en su familia. Les hemos dado 
información sobre la batalla entre la luz y la oscuridad, sobre las vibraciones del planeta, incluso 
hemos hecho declaraciones que escandalizan a todos los biólogos, de que llegará un día en 



que la vibración de la consciencia sea lo bastante alta en la biología como para que la baja 
vibración de la enfermedad no pueda adherirse. Cuando hablen de cáncer, estará en el 
diccionario, y aprenderán sobre él, en lugar de estar en seres humanos a su alrededor. Hacia 
allí se dirige esto, pero hablemos de lo que pasa hoy, hablemos de ahora mismo, hablemos de 
algo que es diferente. Yo abordé este tema hace mucho tiempo, en la vieja energía, pero ahora 
es momento de traerlo y hablar de nuevo. 
Quiero hablar de enfermedades heredadas. Parece una cosa triste y difícil, nacer en una familia 
en que el potencial de la sangre está listo y justo para la enfermedad. Por mucho que no quieras 
tenerlo, madre, cuando das a luz, tal vez a una niña, la línea hereditaria tiene un potencial de 
enfermedad, y está lista, y tú sabes que es así, y no puedes hacer nada al respecto. No es una 
razón para no tener hijos, pero tú sabes que está allí, porque lo sufrió tu madre o tu hermana. 
A veces corre por la línea masculina, más a menudo en la femenina. Parece algo muy difícil. 
¿Cómo trabajar con esto? ¿Por qué existe algo así? Ahora quiero que se preparen para esto. 
¿Creen ustedes que todas las cosas son posibles? En estos tiempos, en esta era, en que están 
en una energía en que nunca estuvieron antes, y realidades esotéricas que recién ahora 
empiezan a percibir. Realidades esotéricas; cambio de consciencia multidimensional. Nosotros 
les hemos dicho durante años - ¡treinta años! - que su cuerpo tiene una estructura celular capaz 
de escuchar a la consciencia. Si quieren la ciencia que estudia esto, se llama epigenética. Pero 
ahora se están dando cuenta de que las células mismas del cuerpo reaccionan más a ustedes 
y a su entorno que a cómo nacieron. En otras palabras: prestan atención a lo que las rodea y 
reaccionan. También les dijimos que, si nunca se dirigen a su estructura celular con su 
consciencia, hará simplemente lo que quiera, incluso una muerte temprana. Porque nadie 
escucha, ¿lo ven?, nadie está hablando, ¿lo ven? Les hemos dicho que pueden alargar su 
expectativa de vida si diariamente le hablan a su estructura celular como si fuera una fuerza de 
trabajo para ustedes; ustedes son el jefe. 
También les hemos dicho que lo sale de su boca es como un pedido del menú en un 
restaurante, y deben vigilar lo que dicen, porque sus células están escuchando. Quiero que 
todos ustedes escuchen esto, y quiero que las células escuchen este mensaje. No solo en este 
salón; este mensaje es importante. Ahora mismo estoy hablando para los que están en el futuro 
y que se golpean la cabeza al darse cuenta, porque ellos no sabían esto y le encuentran mucho 
sentido. 
Tienen un potencial de enfermedad heredada; ¿es posible detener esa cadena? ¿Se dan 
cuenta de lo que hace eso? ¿Alguna vez oyeron sobre una mujer que tal vez tiene cáncer, y se 
cura? Y luego empiezan las celebraciones, y los marcadores son buenos - y luego vuelve. 
Parece un mal chiste de la naturaleza, ¿verdad? Eso es un potencial de enfermedad heredada, 
porque no importa qué haga, está en la sangre, ¿lo ven? Aún después de haber sido curada.  
Es difícil mantenerla lejos. Porque ya ven, está en la sangre. El potencial de la herencia aún 
está allí. 
De modo que voy a decirles algo ¿les gustaría romperlo? Hay algunos escuchando, tanto en el 
salón como en otros lugares, que necesitan oir esto. Que aún si tienen la enfermedad, o les 
diagnosticaron la enfermedad, y tienen mucho miedo y no importa qué suceda, es heredada, y 
va a ser doblemente difícil si se van, tienen razón. Pero si pudieran romper la cadena y de algún 
modo cambiar la sangre, entonces lo que hagan de aquí en adelante, permanece. Ya no 
necesitan pelear con la sangre. 
Y yo estoy aquí para decirles que esta es una época nueva, es un tiempo nuevo para sanar con 
la consciencia y ayudar, y lo primero que deben saber es que esto es ustedes, o empieza a ser 
ustedes, o conocen a alguien que lo es; rompamos la cadena ahora mismo. 
Pueden decir, "Bueno, ¡estoy listo!" Podrían decir "Querido Espíritu, ¡quiero percepción 
consciente! ¡Quiero algo que ayude a la humanidad! Porque quiero quedarme; tengo que 
enseñar, tengo cosas que hacer, soy un alma antigua. Por este medio rompo la herencia de 



enfermedad de mi cuerpo. Por este medio rompo esa herencia, por lo tanto no voy a tener eso 
en mi sangre." Y entonces comienza. Esto no es una simple afirmación, porque de pronto su 
cuerpo está escuchando. Y cuando empiecen con las curas, y empiecen con las cosas que van 
a funcionar, ya no vuelve; ya no da pelea. 
Oh, aquí hay una gran pregunta, joven madre. En este momento hablo a las madres jóvenes, y 
yo sé quién está escuchándome en el futuro, joven madre. Has sido diagnosticada con una 
enfermedad. Esta es tu pregunta: si yo rompo esa cadena, y la sanación es completa, y avanzo 
en la vida, ¿eso se aplicará a mis hijos? Respuesta: Oh, sí que lo hará. ¡Rompiste la cadena; 
no vas a transmitirla! Todo lo que te seguía en esa cadena de herencia ya no tendrá eso; y es 
una promesa. 
Solo más tarde se verá que estas cosas son verdaderas - y misteriosas - cuando sean capaces 
de mostrar las predisposiciones en el ADN para esa enfermedad en tu sangre. Y se preguntarán 
por qué los hijos no la tienen, si tú la tuviste - hasta que rompiste la cadena. 
De modo que empezaste en esta época, ¿verdad? con tus manos en el aire y las volviste hacia 
Kahuna Kalei y le enviaste sanación a ella como mejor pudiste, e hiciste el canto, lo mejor que 
pudiste, y tal vez no fue en el idioma en que fue escrito, pero la intención estaba allí. 
Tenemos una cosa más para hacer, ahora mismo. Kalei: se ha roto la cadena de tu herencia 
de enfermedad. Kalei: se ha roto la cadena de tu herencia de enfermedad. Kalei: se ha roto la 
cadena de tu herencia de enfermedad. Esto significa que en lo que sigue, tu sangre no peleará 
contra tu cura. Y eso marcará la diferencia, mi querida. Eso es lo que necesitabas oír para ganar 
la batalla. 
Benditos sean los que en este salón han comprendido lo que ha sucedido hoy. Y lo que seguirá. 
Continúen esta batalla entre luz y oscuridad, y la luz ganará. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll - Shasta 
 
Shasta - Retiro de Canalización Kryon - Junio 20 a 23, 2019 
 
Pregunta:          Mi pregunta es sobre la gravedad. Escuché la canalización sobre la polaridad, 
y el centro galáctico y cómo está configurado, me encantaría repasar eso también, pero me 
sonó como si la gravedad tuviera un secreto o algo así.   Me gustaría saber un poquito más. 
Lee:    ¡Gracias! Lo haré corto, no todos están interesados en la ciencia, pero la ciencia es parte 
de lo que habla Kryon, tal vez haya más canalizaciones basadas en la ciencia que en otros 
asuntos. Tanto así, que hay interés por parte de un grupo de físicos, tengo un par de ellos, y 
también inventores, que quieren que hable con ellos o que me han entrevistado ya y trabajan 
en este tipo de cosas. 
En cuanto al asunto de la gravedad, sí, hay un secreto. Y no es secreto porque Kryon ha estado 
hablando de esto por mucho tiempo. Él nos pide que entendamos la Física por encima de la 
física. Lo que sabemos y lo que hacemos es solo la física lineal que podemos ver y con que 
podemos trabajar. Ahora bien, el físico cuántico, y han estado por aquí desde los años cuarenta, 



empieza a trabajar en áreas que son angustiantes para los físicos lineales. Aun hoy lo son.  
Todo esto se refiere a tu pregunta de la gravedad, realmente se relaciona. 
Hay un famoso conjunto de debates entre Einstein y los físicos cuánticos iniciales, y el asunto 
del debate es así. A Einstein no le gusta el comienzo del estudio de las partículas cuánticas en 
absoluto, porque allí no hay reglas, y lo que él veía era contrario y contra-intuitivo para lo que 
él creía. Y dice, cuando empieza a ver qué aspecto tiene esta Física, que parece que todo está 
en círculo, no hay comienzo ni final, no hay pasos, no hay linealidad, hizo este mismo error al 
decir "Dios no juega a los dados". A él le parecía que era azar. Azar: así de bizarro parece el 
funcionamiento cuántico para un físico lineal. De modo que Einstein tenía este problema, nunca 
aceptó la idea de la física cuántica. 
 Kryon dice que todo lo que estamos por descubrir, incluyendo este asunto de la gravedad, todo 
eso está en la sala cuántica. Incluso lo que descubrió Vera Rubin, la astrónoma, ella descubrió 
que todas las estrellas giran en la galaxia a la misma velocidad, lo que violaba completamente 
las leyes de Newton y Kepler sobre la gravedad universal. Y la llamaron inventora de la materia 
oscura, porque esa fue la excusa, una excusa newtoniana para introducir una materia que 
corrigiera el fenómeno que ella vio, en lugar de decir, "Ea, tal vez haya una ley nueva". 
Lo que Kryon ha dicho, que no hemos descubierto y es muy obvio, son las leyes de la física 
que faltan. Toda ley física que tenemos tiene dos partes: positiva y negativa, fuerza fuerte y 
fuerza débil. Si estudian algo de física, tenemos cuatro leyes, y tienen dos partes: fuerte, débil, 
fuerte, débil, fuerte, débil, fuerte, débil; Kryon dice que hay dos que faltan. Y en esas dos van a 
encontrar la masa. La masa es algo que simplemente damos por sentado; masa: la densidad y 
el peso y el tamaño de algo sería la masa, dicho en general. Entonces decimos: tenemos esto 
así de grande, y tiene esta fuerza de gravedad, ya sea un asteroide o incluso una roca pequeña. 
Y eso se convierte en una ley de la física, y la escriben y siguen de allí en adelante. 
Ahora bien: no hicimos eso en la química. Se darán cuenta de que descubrimos los elementos 
y luego descubrimos cómo alterarlos, y luego esas alteraciones se convirtieron en muchas 
cosas, en cómo vivimos, ya saben, las cosas en su cocina, las drogas, ya saben, tomamos los 
elementos, trabajamos con ellos, los combinamos, todo eso. Pero en Física lo ignoramos 
completamente, solo vimos las leyes escritas, y Kryon dice "Ustedes entienden, ¿no? ¡Todo 
eso es variable! Todo." Y luego nos recuerda: "Tesla produjo todas esas cosas en su taller en 
Colorado Springs, que hoy es un museo donde todavía hoy se pueden ver   los hoyos que 
hacían las cosas al salir disparadas de su mesa y pegar en el cielorraso. Él estaba trabajando 
en alterar la masa." 
En otras palabras, usando el magnetismo de un modo muy especial, se puede alterar los 
atributos de la masa. Kryon dice que se llama "masa de diseño", es otra palabra que él usó. 
Ustedes pensarían que eso es anti-gravedad; no lo es. Simplemente están manipulando, 
diseñando, los atributos de la física en algo que es la masa. Y luego sigue diciendo: "los que 
están interesados en los Ovnis, ¿no es interesante observar cómo vuelan?" Si quieren usar la 
palabra volar. Dice "solo se están moviendo, ajustando la masa del vehículo a lo que es el 
planeta y van así, y van rápido, no tienen que hacer otras cosas, simplemente alteran la masa." 
Y Kryon dice "este es el secreto de los objetos sin masa; no tiene nada que ver con anti-
gravedad. ¿No es interesante que en una situación de gravedad todo lo que tienen es lo 
positivo, todo lo que tienen es la atracción? ¿Y qué hay del otro lado de eso? Siempre hay un 
más y un menos para cada ley física, y ustedes han ignorado el lado del menos en la gravedad” 
¿Ya ven adónde voy con esto?  Entonces dice "Esto es lo que viene; estas cosas son 
cuánticas", lo que quiere decir que el descubrimiento de la alteración de la masa será a nivel 
cuántico. Usamos mal la palabra quantum, en realidad queremos decir cosas 
multidimensionales. Son casi todos los descubrimientos que haremos de ahora en más, que 
ayudarán grandemente a la humanidad; vendrán de esta área que no es lineal. Un área de 
estudio de lo cuántico, física cuántica y otras cosas. De modo que ese es el secreto al que 



aludía cuando hablaba de la gravedad, "Ustedes están escribiendo las reglas, y no están 
entendiendo que todas puede ser ajustadas, como lo hicieron con la química." 
Monika:           Siguiente pregunta, de este lado del salón: 
Pregunta:          Soy de Oregón. He sido ministro, y tengo algunas nociones que me gustaría 
aclarar, tal vez mi pregunta parezca de un sabiondo (risas), pero de las escrituras hebreas, 
¿podrías explicar a Jehová? 
Lee:     Puedo. Kryon no ha hablado ni explicado, creo que no ha usado la palabra Jehová en 
canalizaciones. Yaveh... 
Pregunta:          Sí, Yavé luego se tradujo como Jehová, pero con este nombre me crié... 
Lee:     Está bien. Fácil; y puede que te satisfaga o no desde tu punto de vista de ministro y lo 
que aprendiste. La palabra Yaveh no es siquiera una que se diga a menudo, porque era 
demasiado preciosa para que se pronunciara y ese es el contexto en que Kryon la ha usado, 
su condición preciosa; usó Yaveh en el mismo contexto que Espíritu, Dios. Así la ha usado. De 
modo que, intelectualmente, no va probablemente en el mismo lugar que tú la has conocido 
como ministro, pero así es como la usa Kryon, es lo mejor que te puedo aportar. ¿Cómo lo 
sientes? 
Pregunta:          Sí, gracias. Bueno, este ser que se presenta a Abraham como Jehová, también 
se describe a sí mismo como un Dios justo, y sé que Kryon ha hablado de s sus características 
como humanas. Pero incluso un número de las personalidades de la Biblia, Jesús, Jeremías, 
etc., que parecen referirse a Dios como Jehová, yo me pregunto quién era este ser, y a quién 
quería mostrar en su personalidad. 
Lee:     Entiendo. Te diré que probablemente no es ninguno de esos, sino más bien un 
sentimiento de sacralidad del Creador. Eso es lo probable. Dejemos las minucias. La única vez 
que Kryon se metió con las minucias, es muy polémico, fue cuando habló de José el tío de  
Cristo y lo que pasó con la crucifixión. Bueno, no tanto lo que pasó allí, sino lo que pasó antes, 
cuando lo llevó a Inglaterra, y estuvieron en el comercio y cosas de ese tipo, y eso va en contra 
de muchas cosas de la historia que se nos enseñó. Es la única vez que se metió en las 
pequeñeces, de modo que el nombre siempre, casi siempre lo usó Kryon como sustituto 
sagrado, porque era una palabra sagrada que no se debía decir, la sacralidad del Creador, en 
lugar del pueblo. A mí me encantaría saber más sobre el pueblo, porque tengo una sensación, 
basada en los Nag Hammadi, los rollos que encontraron allí, que en la historia hay mucho más 
que lo que sabemos sobre la vida cotidiana, y quién era quién, y qué hacían, esos evangelios 
apócrifos que la iglesia dice que no existen, ya sabes. ¡Gracias! 
Pregunta:          Gracias. Mi nombre es Katy. Supongo que esta sería una pregunta científica. 
Estuve en una conferencia, creo que hace unos cinco años, era de unos músicos que trabajaban 
para NASA, y en esa época dijeron que estábamos yendo hacia una mini edad de hielo, tal vez 
en 15 años, lo que sería diez desde ahora,  que debíamos prepararnos para salir de la red de 
distribución. Me encantaría saber lo que Kryon tiene para decirnos sobre esto. 
Lee:     Ese es un asunto del que Kryon ha estado hablando desde 1993. En el inicio, casi fue 
26 o tal vez 25 años atrás, Kryon empezó a decir que habría cambios climáticos masivos, dijo 
que donde llovía ya no llovería, y donde no llovía habría lluvias. Hasta allí llegaba el tema.  
Luego, hace una década más o menos, Kryon dijo "Prepárense para la mini edad de hielo." 
Ahora bien, esto ha sido un mensaje continuo, uno tras otro, esto será muy valioso cuando 
terminemos de hacer el índice, en que estarán todos juntos, y ustedes lo podrán ver, en una 
pregunta que hacen allí, porque preguntan sin haber visto la miríada de canalizaciones dadas 
sobre el enfriamiento venidero. 
Básicamente, Kryon dice "Esto no los va a matar." Dice que Gaia, el planeta, pasa por estos 
ciclos de modo habitual, y que hay toda clase de evidencias, en su mayoría provenientes de 
lugares que están en Estados Unidos, que lo demuestran. Ustedes van a decir "¿Por qué 
nosotros tenemos esta clase de información, de que es un ciclo tras otro, que nosotros no lo 



causamos, que aquí viene otra vez?" Y la razón es que políticamente no es popular. De hecho, 
políticamente  es la muerte. La mayoría de los meteorólogos está trabajando para las 
universidades de las que obtienen financiamiento, de modo que deben tener cuidado. Si dicen 
las cosas como son, basados en los anillos de los árboles, los núcleos de hielo, todas las cosas 
que están disponibles para ver si es un ciclo o si lo causamos nosotros, ellos no hablan porque 
se dan cuenta de que no lo causamos nosotros, que sucedió antes. De hecho, los atributos 
mismos que empiezan a ver, al derretirse los glaciares y los casquetes polares y todo eso, es 
absolutamente común en el planeta y ha sucedido una y otra vez. Pero nunca cuando 
estábamos aquí, ¿lo ven? El espacio entre ciclos es mucho más largo que lo que es el comienzo 
de la humanidad y su registro de eso. No estábamos haciendo muchos informes hace 1600 o 
1700 años atrás; no teníamos YouTube, no teníamos el tipo de registros que ahora tenemos, 
¡pero la Tierra sí los tenía! Esos son los núcleos de hielo; se puede ver cuál era el clima. Lo que 
Gregg Braden aporta a este asunto está en pleno acuerdo con lo que Kryon dice. Absolutamente 
de acuerdo, 100%, y esto es polémico, hablen con Gregg Braden, que las muestras de los 
núcleos de hielo que específicamente captan la atmósfera así como las temperaturas, muestran 
un aumento en el nivel de dióxido de carbono en cada uno de los ciclos, incluso cuando los 
humanos no estaban aquí. Entonces esto presenta ahora un cuadro totalmente diferente. 
Esto es lo que dice Kryon: se va a poner más frío. Ahora bien, ya tenemos un buena instantánea 
de eso, que los del calentamiento global tiemblan con ella, este año, ¿cómo lo llamaron? Vórtice 
polar. Ahora empezamos a ver temperaturas bajando a EE.UU. desde la región polar, con 
temperaturas que fueron tan increíblemente bajas que nunca antes habíamos visto algo así. 
Kryon dice "Bueno. Aquí viene" Y eso no va a ser una vez sola, será usual. Tal vez no el año 
que viene, pero estas cosas aumentan con el tiempo y Gaia va despacio.  El pronóstico real, y 
Monika encontró que es de unos treinta años más o menos, que dice Está bien, va haciendo 
más frío, 
Monika:           Una canalización dada en el Parque Nacional de Yellowstone algunos años atrás, 
decía que desde entonces serían unos quince años, me parece que el evento de Yellowstone 
fue unos dos años atrás, ¿no? 
Lee:     Y eso no es cuando la edad de hielo estaría aquí, sino cuando empezaríamos a admitir, 
"Está bien, se está enfriando," cuando lo veamos. 
Monika:           Nosotros no causamos el calentamiento global y la edad de hielo, pero Kryon 
dice que debido a nuestra decisión de permanecer en el planeta y pasar el marcador, nosotros 
aceleramos la fecha de eso. Iba a suceder de todos modos, pero se adelantó la fecha porque 
el propósito de esto es la actualización y renovación de la vida en los océanos, porque 
necesitaremos alimento y recursos para enfrentar el aumento de población que ocurre en la 
Tierra. Eso es una porción del tema, porque Gaia está enlazada con la consciencia de la 
humanidad, los cambios y transformaciones son por nuestra transición colectiva, nuestra 
evolución, la humanidad está evolucionando hacia un nuevo tipo de naturaleza humana. Y esa 
es la razón. 
Lee:     Me entregaron unos artículos realmente buenos, Gregg fue parte de eso también, de 
dónde proviene la vida para el océano, y es principalmente de Antártida, nutrientes y vida que 
viene por una corriente que corre muy, muy profundo en el océano, que alimenta a los 
cardúmenes, y todo esto es muy complejo. Y la temperatura es crítica para todo esto. En lugar 
de ver un océano que está muriendo, Kryon dice que nos alarma ver todo esto que muere y 
desaparece, y lo que se derrite, y el agua sube, y él dice que si uno tiene una pecera sabe que, 
aunque controle la temperatura y el pH y demás, en algún momento tiene que cambiar el agua. 
Y no podemos hacer eso, entonces el ciclo de la Tierra es para renovar todo eso, que regresará. 
Y nuevamente: ya ha pasado antes, y ha regresado. Recuerdo cuando estuvimos en Alaska, 
hablamos con un indígena, y estaban discutiendo sobre el último ciclo en que los glaciares se 
derretían, y su avance realmente eliminó algunas aldeas, y ellos han visto eso dos o tres veces, 



lo dicen los indígenas. Lo tienen grabado en la memoria de sus viejas tradiciones y lo cuentan, 
ellos lo han visto. 
Monika:           Siguiente pregunta, aquí. 
Pregunta:          Esta será una pregunta esotérica. Ayer estuve en la montaña (Shasta), fui 
atraída hacia allí, oía el viento en los árboles, y de pronto se me ocurrió, reflexionando sobre el 
Coro de Tonos Pineales, - para los que no conocen el coro, haceros un ruido como de viento - 
y yo me dije, Oh, Dios mío, será esto un lenguaje multidimensional en que nos están hablando, 
fuera de nuestra consciencia. Mi intuición dice que sí, pero me gustaría una confirmación. 
Lee:     Voy a decirte algo que yo siento al respecto. De vez en cuando, en mi carrera de 
canalizador, hemos podido sentarnos a los pies de un chamán indígena. No me acuerdo dónde 
fue, si en Australia o en Norteamérica, lo que fuera, conocí un par, antes de conocer a Monika. 
Yo me sentaba y solo escuchaba. Típico del habla chamánica, no daban un sermón ni una 
conferencia, parecía que estuvieran canalizando. Y te diré: para ellos, el viento es música. Y 
por cuán fuerte el viento les canta, ellos pueden decir qué vendrá - porque el viento les canta. 
Es muy importante. Y sí, puedo recordar cuando estuvimos con Gregg, y daba una canalización 
fuera del Gran Cañón, y cualquiera fuera la razón, mientras canalizábamos, llegó el viento 
atravesando los árboles, y nosotros paramos - y el viento paró. 
Cuando fuimos a Monument Valley, una cosa profunda al principio fue la falta de viento. Había 
tanto silencio que la gente que venía de ciudades nunca había oído - comillas: semejante 
silencio (se ríe)- de modo que la ausencia de viento también habla. 
De modo que la próxima vez que estés en algún lado, y sopla, o no está, el océano habla de la 
misma manera, y si hablas en extenso con Jan cuando lo conozcas o lo veas, hay cosas que 
pasan en el océano y apuntan a lo que pasará después. Donde están los delfines, cosas 
realmente sutiles que nosotros damos por sentado; la manera en que se mueve la corriente, el 
aspecto del agua, todo eso. 
Pero los indígenas han vivido con esto durante mil años o más, y repito, cuando te sientas a 
sus pies y escuchas, te das cuenta que hablan un idioma que nosotros nunca oímos. Y no lo 
conocemos. ¿El lenguaje de la luz? Sí, probablemente. 
Monika:           Quisiera agregar a eso que hubo un libro escrito por una autora australiana, 
Lynne Kelly, escribió un libro titulado Memory Code, que habla de sociedades analfabetas, 
empezó una investigación original en indígenas de Australia, y lo que le dijeron sobre los 
animales, sobre eso ella escribió, pero fue al asunto de cómo se puede tener 40.000 años de 
tradición oral, se llama oralidad, se transmite por comunicación oral de manera restringida a los 
iniciados. En su libro ella habla de que, al tener el viento, este hace un sonido distinto para cada 
especie, de modo que se puede identificar especies, estando en un área, identificar qué árboles, 
qué flores, mucha información, como un   llamador de aves, y es capaz de identificar  "ah sí, 
eso es tal pájaro". Y lo llevan un paso más adelante: pueden oír el viento en las ramas de la 
vegetación e identificar qué plantas hay en el área. Es algo que llevan los indígenas y lo 
transmiten. 
Lee:     Antes de tomar otra pregunta, ¿te importa si continúo con el cambio climático por un 
momento? Ok, porque quiero contarles la razón por la que Kryon presenta eso, ¿por qué Kryon 
traería este tema? Y la razón es que estamos implicados en eso, en cuanto nuestro sistema de 
distribución de electricidad está basado en una red y diseñado para el clima que tenemos, 
básicamente. Estamos lentamente desarmando esto, algunos lo saben, porque han crecido los 
apagones en lugares muy calientes, de modo que no estamos afrontando esto, ¿pueden 
imaginar si de pronto el clima cambia dramáticamente? La red se rompería, o lo ha hecho, han 
tenido experiencias numerosas de colapso en lugares como Montreal, y áreas de grandes 
ciudades, en que, al romperse la red, ya no se produce calor. Y las personas mayores, 
encerradas, que no pueden irse o mudarse, especialmente con lluvia helada y temperaturas 
que llamarían el vórtice polar, yo llamaría el estrés polar, (risas), con el vórtice polar hasta es 



duro abrir la puerta, digo, es un frío increíble y estas personas mueren, si no tienen electricidad 
no pueden tener calefacción. De modo que ese es el propósito, información humanitaria, de dos 
caras; si viven en una zona fría, como Michigan, como Dakota del Norte, esos lugares, todo 
Canadá, que normalmente llegan a -21 Celsius, fuertes temperaturas bajo cero, se va a volver 
peor y ustedes nunca vieron estas cosas, ya saben que cuando se congelan las cañerías, se 
congelarán todas, no importa qué pongan en ellas. La electricidad se cortará porque la red no 
lo soportará. Entones Kryon dice que si no aportan nueva generación de electricidad - ya llego 
ahí - Kryon dice que tengan una estufa de leña. ¡Y eso es ilegal!, quemar bosques, en muchos 
de los Estados del país en este momento. Pero Kryon dice que no es ilegal poseer una estufa, 
pueden incluso llamara una antigüedad (se ríe) y tendrían madera al lado, solo porque sí; nadie 
los va a meter en líos por salvar su vida. De todas maneras podrán producir calor, porque eso 
está en camino. Ahora bien, los que viven en Florida, no lo sufrirán tanto; hablamos de los 
lugares que normalmente son fríos. 
Te miro a ti, Diane, porque New York está entre los lugares que realmente se ponen fríos, y 
ustedes van a tener que hacer algo, digo, incluso tuve una visualización de poner un dique 
alrededor porque en este momento no está tan por encima del nivel del mar, de modo que toda 
la ciudad podría inundarse con solo un poco que suba el nivel. 
Entonces esta clase de cosas es lo que Kryon dice: mírenlas ahora. 
Ahora bien, algo que está pasando y sé que está pasando ahora porque hablo con los 
inventores, tenemos en camino algo que va a revolucionar la producción de electricidad, y va a 
ser en lo micro y en lo macro. Kryon dice que va a ser muy profundo y muy simple; habla de 
tener imanes que tienen este asombroso empujar-tirar y duran miles de años, no se atrofian, no 
disminuirá su poder, un imán es un imán y seguirá así; si tienen un conjunto de imanes reunidos 
ingeniosamente girando, ellos tirarán y empujarán unos de otros para siempre, y eso hace girar 
una rueda, y esta puede ser pequeñita o puede ser enorme. Y funcionará para siempre, y no 
consumirá ningún combustible, ¿entienden lo que digo? Kryon dice que esto está en camino, 
más rápido que lo que creen, especialmente en lo pequeño, y luego creciendo, de modo que 
las casas, los vecindarios podrán tener su propia producción de electricidad. Y una cosa de 
estas está funcionando siempre, no importa qué clima o temperatura, marcha siempre.  
Me encanta la idea de la que habla Kryon, que este es el fin de las pilas y baterías. ¿La razón? 
La mayoría de ustedes tiene  un teléfono personal de algún tipo, imaginen que en lugar de una 
batería hay un minúsculo productor de electricidad siempre marchando emitiendo electricidad, 
y ustedes dirán ¿Emitiéndola a dónde, a una batería? Y Kryon dice, esta es un área de los 
inventores, no sé cómo la llaman, pero hay inventos que vienen y ustedes no saben que los 
necesitan (se ríe), porque no tienen el invento principal. Por ejemplo, si no tienen ninguna idea 
de internet, no sabrían qué es wifi, porque es un derivado del invento de internet, ¿ya entienden 
a qué me refiero? Entonces, si tienen que hablar con un nativo, una persona que nunca conoció 
esto y le mencionan el wifi, oh, disculpe, le hablaré primero de internet, oh, disculpe, le explicaré 
primero sobre las computadoras, pero primero sobre la electricidad. El orden para mencionar 
cinco inventos que exceden lo que él conoce. Vamos a tener uno de esos, y Kryon dice que lo 
van a llamar el cap avanzado. Lo que eso significa es control de algo conocido como capacidad 
eléctrica, yo conozco de electrónica, sé sobre estas cosas. No es una batería, sino una forma 
elegante de conservar la electricidad. No es un almacenamiento, no realmente. ¡Es Física! Eso 
estaría también en el teléfono, siempre cargando, de modo que nunca tendrían que enchufarlo. 
Eso está en camino, digo, está más cerca que lo que piensan. Y eso participa de la electricidad 
no de red; electricidad fuera de la red. Para vecindarios, para los hogares, tiene que ser así. Y 
Kryon dijo que ya está realmente aquí, que es solo cuestión de que se produzca. Y la gente 
dice, Kryon nos habló de nueva energía y vieja energía, ¿de eso se trata? La vieja energía diría: 
Hay un nuevo invento, eso hará que se fundan las compañías de energía, ¿qué quieren hacer? 
Compren el invento y escóndanlo, ¿no?  Ya no más. Por muchas razones. En primer lugar 



tienen un poco de pensamiento más elevado funcionando, y lo mirarán y dirán "podemos 
resolver esto, tenemos todos los clientes listos para ello, ya nos están pagando, entonces, ¿por 
qué no introducir algo que tenga sentido, que sea avanzado?, y también sabemos que construir 
una subestación nueva cuesta muchísimo, entonces por qué no... " ¿Ya ven a dónde va esto? 
Va a tener un poco más de sentido, y antes nunca lo tuvo, porque antes funcionaba así: 
"Tenemos esto, no me molestes con otra cosa. Seguiremos haciendo más de lo mismo, aunque 
sea viejo y no funcione bien, le daremos cuerda, aunque no tenga sentido, vamos a seguir 
haciéndolo, es el sistema eléctrico." 
Tenemos los días de carro y caballo; todavía están aquí. ¿Quieren contar los presidentes que 
no recibieron el voto popular? ¡Esto es una cosa loca! Entonces tenemos la capacidad para 
encuestar a todos, y lo hacemos. Por internet, que la gente no confía, pero ahora incluso por 
medio de Blockchain tenemos la seguridad de que no puede romperse, algo totalmente nuevo. 
Sin embargo, cada vez que hacemos algo eléctrico decimos "debiéramos reemplazar este 
sistema" porque no está dándonos lo público, es algo loco, nunca pasa. Es como que estamos 
atascados en paradigmas disfuncionales que no tienen sentido. Recuerdo a Gregg Braden aquí, 
y sigo citándolo  porque Gregg no es un canalizador, es un científico, y cuando hablamos de 
estas cosas se pone de pie y nos explica toda una hora y media de por qué, cómo, y qué está 
pasado. Esto es lo que me encanta de Gregg, que lo lleva al nivel apto para la persona común. 
Y si ustedes están aquí y quieren estar aquí, en lugar de ser solo un acompañante, están en lo 
esotérico y entienden de qué estamos hablando. Si solo vinieron a acompañar a alguien tal vez 
todavía se están frotando los ojos (risas) con solo ver el Stargate y todo lo que estamos 
hablando. 
Pregunta:          Hola, soy Angus, cuando ¿los wabis? se corporizaron en el planeta, ¿ellos 
comían o solo se sustentaban del aire o de otra fuente de energía? 
(risas) 
Monika:           Bueno, Kryon nunca habló específicamente de qué comían. Pero si interpretamos 
lo que nos han dicho, estaban aquí corpóreamente, de modo que tenían una biología con la 
que tenían que funcionar. Yo asumo que tendrían que comer alimento que los hombres 
lemurianos se reunían y cocinaban para ellos - me gusta esa parte - 
Lee Carroll:      Se supone que en su mayoría era pescado. Sí, los ¿wabi? eran corpóreos, 
ciertamente se nutrían, alimentaban un cuerpo, pero había algo más, puedes decirlo. 
Pregunta:          Kryon ha hablado en algunas ocasiones de cómo ellos estaban allí y no comían, 
entonces en mi opinión, con la elevada consciencia de los pleyadianos, eso estarían haciendo, 
aún en corpóreo, y cuando no estaban en cuerpos, obviamente. 
Lee Carroll: Creo que tu intuición es correcta, creo que, si pudiéramos verlo, los detalles de su 
dieta serían enormemente distintos de lo que nos sustentaría a nosotros. Y en cuanto al área 
respiración, solo he conocido una, y no la recomendaría para nuestra cultura y nuestra 
consciencia en este punto, pero es verdad que se pueden sustentar solo del aire, es verdad. 
No se mueven muy rápido (risas). Pero funciona, y hay algunas otras cosas de las que nos 
dieron pistas en India, donde hay personas que no comen en absoluto. 
Pero gracias por tu pregunta original, me gusta porque esta es verdaderamente la sustancia del 
libro de Monika y Amber, con detalles de lo que sucedía en Lemuria, aunque hay algo que falta, 
y lo sé porque cuando canalizo, me dan mensajes y también hay un rincón aquí donde Kryon 
me muestra cosas, de las que yo no hablo. Eso enriquece lo que yo estoy diciendo, pero nunca 
lo canalizo. 
La consciencia elevada que ellos tenían permite la manipulación de la Física, de modo que les 
digo algo: la historia de los panes y los peces está allí de algún modo. 
Monika: Y para continuar con la corporalidad de los pleyadianos, en Lemuria ellos podían 
extender su vida biológica mucho más allá de lo que incluso Kryon nos dice de los humanos, 
cuando dice que estamos diseñados para vivir 900 años, pero ustedes envejecen según sus 



células. Las Madres de las Estrellas pleyadianas podía extender eso aún más. En Lemuria 
tenían el Templo de Rejuvenecimiento que usaba el magnetismo y otras cosas, en un área 
super fría, pero ellas todavía están aquí en el planeta porque ellas cambiaron. Esto es realmente 
difícil para que nuestro cerebro lineal lo entienda, pero ellas cambiaron de un cuerpo físico a 
uno de consciencia; cuando vinieron al planeta se ofrecieron como voluntarias para venir y vivir 
aquí para siempre, no dejar nunca el planeta, y muchas de ellas desde Lemuria fueron a los 
nodos del planeta. Sorprendentemente unas pocas permanecieron en Lemuria porque cuando 
se hundió quedó drásticamente reducida de su tamaño original y obviamente su población se 
redujo a un mínimo. El propósito para que ellas se quedaran en ese lugar era la población. Eso 
tal vez es más información. 
Lee Carroll:      Quiero darles la imagen. Si no lo han oído antes, el proyecto de Consciencia 
Global realizado en la Universidad de Princeton y los experimentos en el Instituto HeartMath - 
esto es más de una década atrás - probaron que la consciencia es energía. De modo que la 
Física tuvo que asentir, debido a estos experimentos hechos; si no han oído al respecto 
hablaremos en otro momento, lo puedo repasar con quien quiera, y lo presentamos muy a 
menudo en nuestros seminarios, lo mismo hace Gregg Braden. 
Entonces, la consciencia ahora se demostró que es energía. Tan pronto como hacen eso, tienen 
que tratarla como energía. ¿Y qué sabemos de la energía? La energía no puede ser creada ni 
destruida; primera ley de la termodinámica. De modo que la idea de que la conciencia pueda 
tal vez contener vida - la canalización de anoche - y sustentarse a sí misma es exactamente lo 
que estamos hablando. 
Pregunta:          Hola, soy Tina, y escuché algo anoche que espero que puedas extenderte un 
poco más sobre eso si es posible. Para aquellos de nosotros que drenamos las baterías, y 
hacemos lío con los computadores, y.. la luz... (risas) 
Lee Carroll:      Conozco a muchos que lo hacen, y eso me hace sentir bien (risas), porque si 
yo fuera el único tipo al que le pasa... La razón por la que no digo eso afuera, públicamente, y 
solo lo comento en las conferencias, es que instantáneamente me identificarían como un 
extraterrestre en una conspiración. Y eso es un peligro, porque me hace a mí diferente y 
peligroso como canalizador, y no quiero ser nada de eso. Kryon es un mensajero muy amoroso. 
Entonces cuando oigo que otros trabajadores de luz tienen el mismo atributo de agotar las 
baterías y pilas, ya sé que es común, más común que lo que ustedes creen. 
Tiene que ser nuestra energía que se intercomunica en algún nivel con todo el proceso de 
almacenamiento de la electricidad. Y es probablemente de la física, un intercambio de energía 
que produce que la batería se agote más rápido. No supongo que ustedes lo hayan visto, Gregg 
sí, tienen medidores en sus baterías y lo pueden ver que están cargadas, y cuando tienen 
conversaciones espirituales, ¿es verdad o no que se agotan más rápido? Lo pueden observar. 
Pregunta:          Si. Gregg Braden. Y otra persona más. (personas del público hacen comentarios) 
Lee Carroll:      Si uno habla unos cuantos minutos, el medidor tiene una barra menos (se ríe). 
De modo que ya ven lo común que es esto, y lo dice Gregg que tiene los medidores para 
observarlo, y él a menudo da conferencias espirituales como esta. De modo que es más común 
que lo que creemos, y ahora ¿qué hacemos con eso? Y yo digo que sigo reemplazando la 
batería. 
Monika:         ¿Y con la nueva invención? 
Lee Carroll:      Y cuando uno va conduciendo por la calle y la luz se apaga, y uno qué puede 
hacer, dice, vaya, allí va otra vez. Pero si ustedes buscan detenerlo, yo les diría que no lo hagan. 
Esto es parte de la elevación de consciencia y los atributos; el paradigma de consciencia más 
alta podría ser un tipo de energía diferente. Tal vez por eso Kryon dice que las baterías también 
se eliminarán, porque podría ser que no pudiéramos intercomunicarnos con ellas. 
Pregunta:          Hola, soy Caterina. Me gustaría preguntar sobre el tema de nosotros, como 
humanos, si Kryon discute algo de cómo sustentar nuestros cuerpos en estos cambios, en el 



Cambio. He notado que mi cuerpo se ha vuelto más delgado, parezco más joven, parece que 
hubiera un reverso en marcha. Y yo me preguntaba si Kryon habló de alguna cosa que pudiera 
apoyar nuestra evolución como humanos en este planeta en este momento. 
Lee Carroll:      Hay dos cosas, y esto es Kryon inicial. No puedo decirte cuántos años atrás 
Kryon empezó a decir: Debes empezar a hablarle a tus células. La razón por la que no lo 
recuerdo es que solíamos tener alguien que transcribía las canalizaciones. Ella no era 
metafísica, solo era una persona que contraté para transcribir. Oh, Dios, esto debió ser veinte 
años atrás. Y yo siempre tenía que corregir las transcripciones, porque sonaban como hablar 
contigo mismo (N.T. en inglés to yourselves - to your cells) con la v, y yo le decía no, es hablar 
con las células (cells)  de modo que así es como recuerdo cuánto tiempo hace de eso. 
La actualización de eso es que verdaderamente es un ruego de Kryon que dice - y Marilyn 
también habla de esto en todo su trabajo y ejercicios - es que verdaderamente lo que sale de 
nuestras bocas y proviene de nuestras consciencias por hábito es escuchado por el cuerpo en 
tal medida que podemos estar dándole instrucciones sin saberlo, sobre cuán viejos estamos, 
qué va a pasar, qué esperar, aún en pequeñas cosas. Aquí entran las afirmaciones. La 
respuesta básica a tu pregunta, verdaderamente: la consciencia es todo. Podemos rejuvenecer 
si instruimos a la parte de nuestro cuerpo que es la plantilla de juventud que no cuente los días. 
Ahora bien, tuvimos una canalización muy reciente sobre eso, ¿fue en Alaska, o en Filadelfia? 
Y Kryon fue muy específico, y me encanta el ejemplo que dio. Encontró humanos, muchos de 
nosotros, que nacieron, crecieron, y miramos a nuestro cuerpo y alguien nos dice, Vaya, espero 
que ustedes sobrevivan (risas).  Y nos enseñan que eso es correcto, ven todos los avisos de 
las drogas que nos ayudarán a sobrevivir, para cada uno de los órganos, o para los granitos, o 
todas esas cosas, ¿han visto el aviso del medicamento para los granitos? ¿Leyeron los efectos 
colaterales? ¡Uno de ellos es la muerte! (risas) Digo, ¡esto es una locura! Y lo dicen con una 
sonrisa. Estamos programados; Bruce Lipton habla de esto todo el tiempo, ¡estamos 
programados en cuanto a cómo se supone que nos sentimos a cierta edad! Y allí es cuando   
desconectamos esto de todo lo demás, entonces vivimos aquí arriba, y por eso no conectamos; 
y Kryon dice que la conexión es la clave. Si ustedes empiezan a hablar a sus células como si 
pidieran de un menú y no piden; dan instrucciones; es casi como un estadio de trillones de 
entidades, y ustedes están en el centro del estadio, los reflectores sobre ustedes, y les dicen 
qué sigue. ¿Qué dirían? Yo diría: ¡dejen de envejecer! Si ustedes no hacen eso, todas estas 
piezas no tendrán ninguna comunicación en absoluto y harán lo que puedan, marchando como 
se les da la gana. Y esa marcha anárquica incluirá la enfermedad y lo que sea. 
Si ustedes están en contacto con la consciencia en todas ellas todo el tiempo, empezarán a 
dirigir su salud, cómo envejecen, todo eso, y en especial la capacidad para sanar. Y no 
necesariamente me refiero a la sanación de la enfermedad. La consciencia, el dolor, la tristeza, 
todo eso puede aliviarse, y la alegría...   Sí, entiendo que usted decía algo sin micrófono, ¿qué 
fue lo que dijo? ¿Los dientes? Son parte de todo, absolutamente. ¿Quieren saber algo 
realmente profundo? La decodificación biológica con solo los dientes da una enorme 
información sobre ustedes, su vida, sus padres, todo. Está todo relacionado; sus dientes, 
¡absolutamente! Pregunten a Monika, ella tomó un curso realmente profundo, yo vi algunos 
apuntes que ella había tomado. Entonces la respuesta es - y sé que estoy mucho tiempo con 
esto - que tenemos que entrar en un programa de hablar con las células de manera regular. 
¿Qué otra cosa se puede hacer? Toda clase.  Un nutricionista, control de peso. Es una actitud 
mental de ustedes hablando a sus células. Y no sucede de inmediato; ¿está bien? Porque hay 
un proceso biológico que tienen que hacer. ¿Cuánto les lleva, seis meses? Como cuando el 
médico les pone un yeso. Eso sería el mínimo cuando empiezan a tomar suplementos o 
empiezan un programa de afirmaciones. La gente lo quiere para el día siguiente, ya saben, uno 
toma la aspirina y ya se siente mejor. Y no es así como funciona esto. Estamos tratando con 
cosas profundas en nuestro cuerpo, y para que estas cosas empiecen a cambiar... Ahora tú 



dijiste algo, dijiste que te sentías más delgada. Eso es un estado mental, te sientes más 
delgada. ¿Te das cuenta de que nos dijiste eso a nosotros? Y que va a empezar a avanzar. 
Pusiste una energía ante todos nosotros y le dijiste a tu cuerpo exactamente lo que está 
pasando. De eso estamos hablando.  
Y nos disculpamos, nos ponemos de pie y nos disculpamos por muchas cosas. No sé. El hábito 
con los padres. ¿Saben el caso?  Que algo va a pasar, (se ríe). Uno tiene una idea de quién es 
uno, y va a pasar la aspiradora, y la bolsa está llena. Uno va a reemplazar la bolsa, y se rompe. 
(risas) Y uno se da cuenta de que se rompió porque hay algo en la bolsa que está roto. Entonces 
uno busca un destornillador. Y esa pieza se rompe. (risas) Yo soy de los que diría "¡Ya sabía 
que iba a pasar esto!" (más risas) ¡Le acabo de decir al universo que me lo mande así!  Y ahora 
el destornillador se va a doblar, ¿no? (ríen todos) ¿Ya ven a dónde voy con esto? Somos 
nosotros, controlando la realidad. ¿Sabían que tienen la capacidad de alterar aquello que 
ustedes describen como azar? Eso es lo que probó el Proyecto de Consciencia Global de 
Princeton. Estas cosas que se llaman generadores de números al azar. Es como tirar los dados. 
Y tienen doce estaciones en todo el mundo, tirando dados y coleccionando estos números al 
azar. Y cuando sucedió lo del 9-11, por unos momentos todas se sincronizaron y enviaron los 
mismos números. ¿Qué tuvimos ese día 11 de septiembre que fue único? Tuvimos mil millones 
de personas, todas al mismo tiempo enterándose de algo, y se generó empatía. Y eso cambió 
el azar en todo el mundo. ¿Eso les dice algo de lo que podríamos hacer con nuestros cerebros 
para nosotros?   ¡Esto es algo fenomenal! Y uno no puede realmente decírselo a alguien. 
Debo decir algo: hago esto como medio de vida. Lo he hecho durante más de 15 años, voy de 
un lugar a otro, de ciudad en ciudad, en aviones. En ese escenario, hay aviones que no salen, 
hay problemas con el clima, pasan todas esas cosas. Nunca he faltado a una reunión; díganme 
cuáles son las probabilidades de que todos los aviones lleguen, o que yo encuentre la manera 
de llegar y estar en cada una de las reuniones durante 15 años. Son miles.  Yo inclino el azar 
por donde quiera que vaya. 
Y lo más gracioso, y Mónica ha visto esto, lo más gracioso es que cuando vuelvo a casa es 
cuando se rompen y no llego. Bahh! (risas) De modo que el de ida es para Kryon, y el de vuelta 
no. De algún modo se compensa. Yo estoy convencido de que yo altero el azar. En el pasado 
yo hubiera dicho que esto es demasiado metafísico y nadie lo va a creer, porque no estamos 
en el Proyecto de Consciencia Global de Princeton. 
Pregunta:          Yo soy de Brasil. He visto muchas canalizaciones y vi que se habla del futuro 
de las corporaciones, los negocios importantes, los más chicos, estas tendencias que conozco 
y con que trabajo. Mi pregunta es adónde están yendo las corporaciones y los negocios. 
Lee Carroll:      Esta tiene que ser la última pregunta, porque veo en el reloj que tengo 36 
segundos (risas). Me encanta la pregunta, y no es por accidente que estás sentado allí.  
Tenemos un buen amigo, Jorge, en Chile, (N.T. Jorge Bianchi) que tiene mucho, mucho éxito 
como consultor de empresas. Y su base es el Capitalismo Consciente. Esta sería una nueva 
forma de capitalismo, en que cada corporación sería responsable de lo que hace: no solo de 
sus productos, sino de sus empleados, es un tipo de capitalismo mucho más suave. Ahora 
podrías decir ¿Por qué funcionaría eso? ¿Por qué alguien haría eso? Porque sabemos que 
habitualmente en las corporaciones, todo es lo que dicen los directivos, lo que dice el producto, 
lo que son los precios, y si no haces buen trabajo estás despedido. Y entonces no hemos visto 
mucho más que eso, que tenga algún sentido, y también nos hemos sentido muy mal con las 
grandes corporaciones. 
Y Kryon ha hablado sobre eso, específicamente sobre eso, así como nosotros hablamos ayer 
de la política. Y él dice: más suaves, más conscientes, corporaciones capitalistas construidas 
desde cero, tendrán la mayor parte del mercado porque la gente lo verá y comprará sus 
productos. Subirán sus ventas. Y esto es lo que Jorge ha mostrado en su análisis de los 
negocios, donde dice qué estamos haciendo mal, y él llega y les muestra: ustedes no cuidan 



esto, no les importa esto otro, esto no se les ocurrió, necesitan a alguien que vigile esto o 
aquello, y al principio lo echan. Luego lo llaman para que vuelva (se ríe). Y los que han 
implementado eso - y algunos son nombres importantes, realmente importantes, no se supone 
que los mencione, pero los conozco - han implementado esto y lo han visto funcionar. Eso es 
sumamente "Kryonesco" y empieza a suceder lentamente. Como Kryon dice, ustedes no van a 
estar felices con lo que sucede en la política, porque es lento; no sucede rápidamente. Bueno 
es lo mismo. Eventualmente esto será así, porque lo notarán, yo estoy seguro, lleva tiempo, ya 
saben, qué pasa con las corporaciones, nos volvemos una civilización más suave, ya saben, 
eso está en proceso. 
No quiero cerrar esto, pero les digo que todo el trabajo que hago, en la canalización, en las 
preguntas y respuestas, todas las opiniones que doy y todo eso, son fácilmente descartadas 
por alguien que está comprometido en decir que nos vamos al infierno en un canasto (risas) y 
que nos espera la catástrofe, y no hay nada que yo pueda decirle a esa gente, me llaman el 
canalizador ingenuo, ·"Sr. Carroll usted está loco, es lindo oírle pero lea las noticias. Si mira las 
noticias esto no está sucediendo en el planeta." Bueno, qué está sucediendo. Yo sé  del anuncio 
que hizo Kryon sobre el movimiento MeToo y también algunas cosas que están pasando en la 
Iglesia, y él dijo que esto ha estado pasando por más años que los que tiene este país, así son 
las cosas, lo llaman naturaleza humana. Y de pronto, de repente, empieza a revelarse, empieza 
a cambiar, a ser notado,  ¿no les parece que es algo a observar? ¿Por qué ahora? Y ese es el 
mensaje de Kryon: por qué ahora. Porque ahora empieza a ocurrir una nueva energía y esa 
energía nueva produce cosas no solo para un salón de gente como este, sino que hablamos de 
la población de nuestro país, y otros países también. Las cosas empiezan a cambiar y 
transformarse, y yo estoy feliz de estar alineado con esta época y hacer lo que hago. 
Gracias a todos.      Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Domingo de Preguntas y Respuestas con Lee Carroll - en McCloud 
McCloud, California, 28  de Junio a 1 Julio 
 
Monika:  (explica que llevará el micrófono a quienes deseen hacer preguntas). Vamos a la 
primera pregunta, levanten las manos. El caballero allá atrás. 
Pregunta:          No es muy inteligente hacer mi pregunta así, pero allí voy. 
Lee: ¿Por qué no te pones de pie? Eso ayudará. 
Pregunta:          Sí, seguro, lo haré. En realidad, son dos preguntas, pero sobre la misma cosa. 
Entonces es como una pregunta. Quisiera saber lo que piensa Kryon sobre dos cosas: el sexo 
y las drogas. ¿Es algo así como un comodín? ¿Es malo, es bueno? 
Lee:  ¿Sobre sexo y drogas en general? Me estás preguntando a mí. 
(todos ríen) 
Pregunta:    Este... sí, sí. Eres un hombre... (risas). Muchas gracias. 
Lee:     Puedo responder, y puedes sentarte y entender toda la respuesta. En realidad, lo que 
Kryon dijo es que, respecto a las drogas, somos capaces de hacer lo que sea que diga nuestro 
karma, lo que sea que hagamos, es un humano con nuestra vibración. No habla de sí o no, 
correcto o equivocado, no va allí. Somos libres. El libre albedrío significa que nos podemos tirar 
al volquete si queremos, o podemos llevarnos a la más alta vibración. Él no da consejos sobre 
eso. 
Pero en lo que se refiere al sexo, esto no es sobre drogas, se trata de la condición humana, 
que todos conocemos, y él la honra de maneras que la cultura no lo hace, y él dice que esto es 
sagrado y debiera tratarse como sagrado. Y es algo de las más bellas experiencias que 
podemos tener cuando lo enseñamos y lo experimentamos de una manera sagrada, y eso me 
gusta mucho. Esto es lo que él ha mencionado, definitivamente. 
La otra cosa sobre apropiación que me gustaría decir, es que él habla de superpoblación, y es 
interesante que los aborígenes han estado en su tierra por cincuenta mil años - ahora lo 
sabemos por las pruebas de ADN - haciendo lo que hacen, con el mismo aspecto, y celebrando 
a la tierra como lo hacen, y la pregunta que una vez les hicieron "Si estuvieron aquí 50.000 
años, ¿cómo controlaron el exceso de población?". Buena pregunta. Y ellos dijeron "Sabemos 
cuándo tener hijos. Son los recursos, la ocasión correcta, tenemos alimento. Si no es así, no 
tenemos hijos." Eso es bastante sabio, ¿no les parece?  Y Kryon realmente enfrentó a las 
muchedumbres diciendo "la mayoría de los humanos de hoy, su civilización, no entiende cómo 
sucede eso" (se ríe). Así parece. Algo así como "¡Sorpresa! Oh, Dios, ¿qué comí?" Y así parece, 



porque esto sigue y sigue, y la población crece. De modo que esas son las dos cosas, y gracias 
por tu pregunta. 
Monika:           Quiero agregar, porque es muy divertido, que... 
Lee:     Lo vas a decir desde el escenario, oh, Dios mío. 
Monika:  (se ríe). Cuando Kryon nos habla de los lugares embrujados, es la cosa última, es la 
rejilla cristalina, es el reproductor último que graba la consciencia y acción humana, y ese 
embrujo puede ser real en una casa donde alguien baja las escaleras, la puerta da un portazo, 
y lo gracioso es que Kryon dice que, si quieres liberarte del embrujo, entra en ese lugar y haz 
el amor. 
Lee:     Sí, dijo eso. 
Monika:   Exactamente! Entonces tal vez Lee quiera explicar por qué... 
Lee:  ¡No! (risas) 
Monika:           Es realmente hermoso, y tiene que ver con la emoción del amor que se transmite 
a esa habitación, porque hemos oído hablar del poder del amor, y esto es un ejemplo práctico 
de ese poder del amor. Y bueno, no necesitas hacer el amor en ese lugar, probablemente solo 
vamos y tenemos una profunda experiencia edificante de amor y compasión y... 
Lee:     Es como reiniciar la energía. Y se establece la energía del amor, y el embrujo 
desaparece, esto lo dijo Kryon. 
Monika:  Sí, básicamente haz el amor por donde vayas (risas). Próxima pregunta. 
Lee: Les gustó eso, ¿no? 
Pregunta:          Me gustaría aprender más sobre la compasión, la acción compasiva, y los 
recursos, fechas y grabaciones que nos pueden brindar. 
Lee:     No estoy muy seguro sobre los recursos. La compasión y la acción compasiva en 
realidad estuvieron en toda una serie, en la serie de Kundalini habló más de eso, y.. 
Monika:  Sí, hay una grabación sobre compasión, y cuando estuvimos en Italia hicimos el Tour 
de Compasión de Italia, de modo que hubo muchas, oh, vaya, no recuerdo la fecha. Pero la 
compasión ha sido mencionada en muchas canalizaciones. Pero la diferencia con 2012 es que 
ahora se nos pide la acción compasiva... 
Lee:     Es lo que ella está preguntando, que es diferente. 
Monika:    Supongo que la pregunta es cómo se define la acción compasiva. 
Lee:     Es una buena pregunta, porque es un concepto nuevo; ir desde ser compasivo a hacer 
acción compasiva. Es lo que Kryon dice, cuando ves algo o alguien, o una condición, ya sea 
individual, o mundial, o de un grupo. Kryon dice que somos personas compasivas, y en la vieja 
energía la compasión hace mucho. La acción compasiva es cuando realmente haces algo al 
respecto. Y aquí es donde se complica, porque tú dices, Muy bien, ahora salgo y ayudo a esa 
persona, y no es eso a que nos referimos. Es casi como jugarlo hacia adelante, si han oído 
esto. Si toman esa compasión y la difunden, hacen algo compasivo por alguien, o por el planeta, 
de modo que no es simplemente mirar y sentir compasión; en cambio actúan de la manera que 
tenga más sentido para ustedes. Jugar hacia adelante, ¿entienden lo que digo?  Y eso es más 
complejo que solo decir "Esto es lo que haces". Eso es algo básico de lo que Kryon empieza a 
decir; son decisiones individuales de los trabajadores de luz y las almas antiguas que se nos 
pide que hagamos, en lugar de una lista genérica, "Si esto pasa, haces esto. Te orientas al 
Norte y dices esto" o lo que sea. 
La acción compasiva es llevar la compasión que tú sientes por alguien, por algo, o simplemente 
en general, y pasarla hacia adelante. Eso significa que tú te vuelves más compasiva con las 
cosas que necesitan de compasión en tu vida; eso es acción compasiva. Como digo, es un tipo 
de concepto nuevo, y Kryon dice que necesitamos entender que la compasión es algo que debe 
ser parte de la evolución de la consciencia, y tenemos que practicarla más. Eso es acción 
compasiva. Entonces se nos pide: mira alrededor, lleva la compasión que sientes por otra 
persona, y luego aplícala a ti misma y a quienes te rodean, para que continúe, y así sigue. 



Monika:  ¿Está en relación con este asunto? Si es así, adelante. 
Lee:     Sí, está relacionado. 
Pregunta: Muy bien, muchas gracias. ¿Cómo practicar la compasión y la acción compasiva para 
con esta gente que intenta volcar el bote, que nos pone nerviosos, a veces ni siquiera sé cómo 
encontrar el sentimiento compasivo? 
Lee:     Es realmente difícil, y lo más difícil es con la familia, (risas), créanme, Kryon fue directo 
a ese tema. Dijo, incluso nos dijo que cuando llega diciembre, para nuestra cultura, y tienes que 
encontrarte con familiares que solo ves una vez en el año, y ellos saben absolutamente que 
eres la cosa más rara del planeta, y toman un par de vasos de vino, y aquí viene. Y es difícil, 
Kryon realmente dijo que muchas veces en navidad es cuando practicas la acción compasiva. 
Y que, si puedes pasar por esto, este es el examen, la prueba. Incluso habla de ello, dice: no 
reacciones, practica no reaccionar; esa es la madurez que tenemos como almas antiguas, y 
eso practicamos. Y puede que hayas fracasado las primeras veces, pero lo entiendes. Yo no 
soy bueno en esto. Ya no soy la persona que era hace 45 años, realmente ya no lo soy. Yo era 
rápido para reaccionar, muy testarudo, muy controlador, pero lo que descubrí cuando Kryon 
empezó a hablar de eso es que, cuando la gente presionaba mis botones yo reaccionaba. Le 
pregunté a Kryon, ¿qué hago con eso? Porque ellos dicen algo y no me puedo controlar y 
reacciono. Y me dijo: borra esos botones. Y yo: ¿Cómo hacer eso? Y él dijo: Practica. Ahora 
realmente llegué a un lugar en que hice que esto sucediera, y alguien puede señalarme e 
insultarme y enojarse, y ponerse rojo.  Y en este punto del tiempo me di cuenta de que puedo 
sentirme mal por eso, pero les digré: lo lamento por ellos, porque están reaccionando. Yo no 
necesito decir una palabra, y en general no lo hago, no necesito devolverles eso, no lo hago. 
De modo que ahora cuando voy a ver a mi familia que no comprende lo que hago, y 
ocasionalmente debo practicar eso, cualquier cosa que me digan, si son pullas o lo que sea, yo 
no respondo. Estoy cómodo conmigo mismo; no necesito reaccionar ni probar nada. 
Esa es la respuesta; practicas esto una y otra vez y se pone mejor cada vez. Puede fallar un 
par de veces, pero mejora, y empiezas a aprender a no reaccionar. Y después de un tiempo te 
das cuenta de que esto es bueno porque realmente los frustra (risas). Pero no es ese el 
propósito. Pero les digo que pasa en mi caso cuando no reacciono. Es casi como si tuvieran un 
karma conmigo que sienten que tiene que suceder, ¿no? y cuando se dan cuenta de que no 
está sucediendo, se inactiva, y dejan de intentar. Esa es la verdad. 
Monika: Siguiente pregunta, Janet, estás en la lista... 
Pregunta:          El año pasado California tuvo los peores incendios, y muchos pasamos por 
ellos aquí en Shasta y hacia abajo, ¿qué podemos hacer, que Kryon nos diga, para librarnos 
del miedo a que esto ocurra de nuevo, o para disipar el estrés post-traumático que tiene la gente 
cuando lo ve en las noticias, y Oh, Dios mío, ¿vamos a tenerlo aquí otra vez? 
Lee:     Quisiera poder darte una respuesta completa. Te diría que eso pasa debido al cambio 
climático, y puedes ponerle el nombre que quieras, y no es calentamiento global, es cambio 
climático. De esto habló Kryon, pero no específicamente para ti, de modo que trataré de 
responder a tu pregunta. 
Hace años Kryon dijo que habría lugares donde cierta cantidad de lluvia con la que contamos, 
dejaría de caer. Y en ciertos lugares donde nunca llueve, habría lluvia. Aquí está la advertencia 
de que está llegando el cambio climático, aquí está. Y sucede que, en las regiones con bosques, 
de pronto tenemos más peligro de incendios que nunca antes, y han ocurrido dos de ellos. Uno 
fue en 2008 en la antesala del cambio climático, donde literalmente todas las casas alrededor 
de la mía se quemaron - excepto la mía. Eso es otra historia. 
Pero te digo: entiendo exactamente lo que estás diciendo, porque conozco a la gente que vive 
a mi alrededor, y ese es el tema: tan pronto hay un incendio en algún lado, tienen miedo, porque 
lo sienten, lo saben, y es muy difícil suprimirlo. La supresión del miedo es parte de lo que dice 
Kryon, que necesitamos trabajar eso en nosotros mismos. No importa cuál sea la situación 



hemos de estar lo bastante cómodos para ser precisos en nuestra emoción y no ir al miedo. 
Eso viene con la práctica, viene al pasar por escenarios de miedo en el pasado que son capaces 
de resolver - puedes sentarte, gracias; oh, no tienes asiento, bueno, no necesitas simular que 
te sientas (risas) -.  Uno de ellos es este. Toda madre sabe que da miedo recibir la llamada de 
la policía a medianoche, cuando su hijo o su hija han salido. Y en ese momento aparece ese 
miedo, Kryon dice que tienes tres segundos, es la regla de los tres segundos - o menos, donde 
te dicen, "Este es el depto. de Policía" y tú no sabes qué ha pasado, y el miedo empieza aquí 
inmediatamente. Y tienes tres segundos, porque si no lo controlas en ese momento, va a ir aquí, 
y luego no puedes ni acordarte de vestirte. El miedo hace eso.  Y Kryon dio instrucciones sobre 
cómo suprimir el miedo. No se trata de meditación, en realidad es practicar estar cómoda y 
madura en ti misma, de manera que lo ves venir y puedes decir - a veces yo lo digo - "no me 
atraparás esta vez, vete al asiento trasero".  Esto me ha pasado incluso en los viajes, cuando 
sabía que tenía que ir de A a B y tenía que estar allí, porque tenía muchas personas 
esperándome, y el vuelo se cancela. ¿Saben? Para mí eso es como un incendio. Eso es mi 
supervivencia, es mi vida, es gente esperando, puedo sentir el miedo empezando en mi 
estómago, y antes de que se vaya hacia arriba, digo un mantra: "vete al asiento trasero". Y eso 
me ha funcionado; es hablarle a mi cerebro, a mis células, a todo. 
De modo que aquellos que tienen miedo de estas clases de cosas, quiero que sepan: número 
1, darse cuenta de que no necesitan tener miedo, hay formas de suprimirlo, pero número 2, 
está aquí y deben mirar alrededor, y hay maneras de suprimir el apuro y todas esas cosas. 
Monika ha recibido entrenamiento en esto. Tenemos que pensar distinto de cómo pensábamos 
antes, si estás viviendo en el bosque, en cuanto a qué hay cerca de ti, qué puedes hacer, planes 
de evacuación, todo eso que es necesario cuando no lo ha sido durante los últimos 50 años. 
Monika:   Sí, me encanta esa respuesta: controlas tu miedo por medio de tu consciencia. Desde 
el punto de vista práctico hay muchas cosas que implementar prácticamente para incendios; 
planes de evacuación, dónde están tus cosas, necesitas tener lo necesario en su lugar, y seguro 
contactar a las autoridades locales sobre incendios que te darán los consejos sobre cómo podar 
tus árboles, cómo atender tu césped, de modo de prepararte. 
Lee:  ¿Cómo evacuar rápidamente a los animales? 
Monika:    Sí, necesitas tener un plan y necesitas practicarlo, no se hace en un día. Hay un 
caballero cerca de Janice, ¿le darías el micrófono, por favor? 
Pregunta:   Mi nombre es Ernest Ternist, y... 
Lee:     Ernest Ternist, ya lo sé. 
Pregunta:  Soy del condado de Duke, y trabajo allí con un hombre para ayudar a publicitar la 
meditación trascendental, orientaciones y (habla de su trabajo) y a la meditación trascendental 
la llamamos medicación trascendental (Lee se ríe), hemos tratado veteranos de Vietnam, Irak, 
Afganistán, con mucho más éxito que lo que el gobierno ha producido hasta ahora. David Lynch, 
director y productor de cine es uno de los auspiciantes, y en el desafío financiero hay mucho 
que aprender, lo presentamos con un mantra que se hace veinte minutos dos veces por día y 
alivia el estrés post traumático, da incentivo, no se reacciona con excitación, como usted estaba 
diciendo, cuando alguien trata de molestarme le digo, qué maravilloso verlo. Mientras tratan de 
entender qué quieren decir esas palabras, yo hago otra cosa, hablo con alguien que tal vez no 
le interese esa persona. Hay una oportunidad, les doy el número de teléfono, o van a TM 
(medicación trascendental) punto org, o llamar 5105179626, y si me preguntan... 
Lee: Está disponible si a alguien le interesa... 
Pregunta:  Si alguien está con estrés postraumático, y por cualquier cosa, incluso aquí con los 
incendios, o una situación crítica, esto es definitivamente una cura y ofrece otras cosas también. 
Lee:     Gracias, Ernest. Maestro en TM.  Buena información, buena información. 
Pregunta:          Bien, mi pregunta es cuál es la perspectiva de Kryon sobre la transexualidad y 
cómo pueden los padres ayudar mejor a quien se enfrenta a eso. 



Lee:     Esas son dos preguntas (la gente se ríe) 
Pregunta:  ¡Están relacionadas! (más risas) 
Lee:     Esto entra en un tema totalmente distinto. Empecemos por el principio - o tal vez por el 
final. No se juzga, no se juzga en absoluto la transexualidad o como quieras llamarlo, en ninguno 
de sus matices, no se juzga. 
Kryon ha dicho algo muy interesante en cuanto a la manera en que reencarnamos. Hay un 
sistema, y este sistema honra nuestras mentes, nuestra consciencia, nuestro género. Si alguna 
vez pensaste cómo podría funcionar esto, cada uno de ustedes que es un alma antigua aquí - 
y les digo, estoy asumiendo que son muchas aquí, porque cualquiera que venga a sentarse 
cuatro días a oír canalizar es un alma antigua. O vino porque lo arrastró otra persona y se lo 
está aguantando. Pero las almas antiguas, a todas ustedes les hablo, todas han estado en 
ambos géneros. Aun cuando algunas lo nieguen, y digan "no puede ser, no puedo imaginarme 
en el otro sexo" pero sí lo han sido. El sistema del que habla Kryon honra mucho esto. Cuando 
ustedes viven como hombre, o como mujer, y viven así toda una vida, y tienen una situación en 
que vienen de nuevo, Kryon dice que las probabilidades son que tengan el mismo género una 
vida tras otra, por lo menos durante siete u ocho vidas. Y luego cambian. Y ese es el hecho que 
se honra, que cuando despiertan de nuevo empiezan a recordar: Oh, recuerdo esto, recuerdo 
cómo se siente, he sido mujer antes, y entonces no hay conflicto con su mente, su cerebro, su 
consciencia, su akash, o lo que sea, para adecuarse al nuevo cuerpo.  Todos tienen esto, es 
realmente respetado. Cuando yo oí esto la primera vez, ni siquiera había considerado jamás 
cómo podría funcionar, y me encantó, porque esta es la manera en que el Espíritu trabaja con 
nosotros para hacerlo tan suave como sea posible. 
Pero cuando llega el tiempo para un cambio de género, Kryon dice que eso es un esfuerzo. Y 
la primera vida después del cambio de género suele ser difícil, porque despiertas con el cerebro 
y los recuerdos de cómo era, y cuando miras hacia abajo tienes otro género (se ríe). Y Kryon 
ha dicho que luego, muchos de ellos son lo que nosotros llamamos gays. Luego dijo que hasta 
un 10% de la población del planeta es siempre gay, por ese cambio, que hace muy difícil esa 
vida y a veces la siguiente. Y en esta época de pronto tenemos a la ciencia que puede hacer 
algo al respecto, y lo hacen, y no se juzga en absoluto lo que ustedes decidan que quieren 
hacer para que su consciencia se sienta mejor con un género que tal vez están experimentando 
y que no habían tenido en diez vidas anteriores. ¿Eso tiene sentido?   
Y la otra cosa que quiero contarte, alma antigua, es que eso significa que todos nosotros hemos 
sido gays. Muchas gracias. 
(risas y aplausos). 
Yo amo - yo - amo - a la gente gay. De ambos géneros. Son la gente más amable, más amorosa, 
más creativa del planeta. Y es por eso que hay muchos artistas, y músicos, y bailarines, que 
están en esa situación, y ustedes han visto muchas cosas muy bien, y ahora ya saben, eso 
también se honra, si lo piensan. 
Tal vez no responda la pregunta completamente o exactamente. Y con respecto al padre que 
mencionaste, decir "Si esto es lo que te hace sentir cómodo, hazlo y te amaré de todos modos. 
Te amaré siempre, no importa si usas el pelo largo o corto, hagas lo que hagas, eres tú, y eres 
mi bebé" 
(aplausos prolongados) 
Monika:     La siguiente pregunta, el caballero de la fila de atrás, Janice, ¿le das el micrófono? 
Pregunta:   Hola, soy Gerald. Me estaba preguntando si (palabras no inteligibles) que el motor 
de la Tierra podría estar en Arizona, el Maestro Magnético podría tener la respuesta. 
Lee:     Monika, ¿me repetirías eso? 
Monika:     Sí, está preguntando sobre los imanes, y en relación con el motor de la Tierra, 
desarrollado en Arizona. 



Lee:     Bien. Gracias. Solo pedí repetir porque a veces tengo problemas. Quiero decirte que 
Kryon es muy activo, y tal vez lo sabes porque has oído algunas de las canalizaciones, respecto 
al magnetismo que desempeña un papel importante en el desarrollo de electricidad sin 
combustible. Y si piensas en esto - y me extiendo aquí porque esta es mi pasión y Kryon lo ha 
explicado muchas veces e incluso dio algunas formas e ideas y configuraciones para los 
inventores, es que el magnetismo en general, si alguna vez jugaste con imanes, especialmente 
los que son poderosos, te das cuenta de que algunos son tan potentes que tienes que sacar 
los dedos de en medio porque te los aplastan. Y ese poder de los imanes tanto para la repulsión 
como para la atracción perdura por miles y miles de años. Esto es, podrías tener dos personas 
tratando de separarlos, y de mantenerlos separados, y vuelves dentro de mil años y todavía 
siguen; no se acaba.  Y eso es realmente una invitación tremenda a resolver una configuración 
en la que los imanes se repelan y atraigan entre sí y muevan una rueda, ¿lo ves? Y no necesitas 
energía para eso: ellos son la energía. Nosotros no entendemos mucho realmente del 
magnetismo, como no sea lo que lo produce a nivel del átomo. Y Kryon siempre ha dicho: este 
es el secreto de la nueva producción de electricidad, tanto en lo grande como en lo pequeño. 
Incluso dijo que esperemos que todos los aparatos que hoy llevamos, algún día   no necesitarán 
baterías, porque habrá pequeños micro-motores eléctricos en todos ellos, los llamo motores, 
pero serán demasiado pequeños para darnos cuenta, no los veremos, pero estarán allí, dando 
carga a los teléfonos o lo que sea que llevamos. Ni siquiera habrá que enchufarlos a una pared, 
se sustentarán a sí mismos. Y si lo miran bien, él dice que podremos tener lo mismo en los 
coches, sin baterías. Esto está llegando, dijo. 
Ahora bien, no he oído mencionar específicamente la invención que dijiste. Y eso también tiene 
propósito, porque todas estas cosas que nos da Kryon y se dan a los inventores, no necesitan 
volver, no es necesario que tengamos un informe, porque es información que se emite y Kryon 
dice que si funciona habrá quienes lo financien. Si funciona, aparecerán los fondos y ustedes 
lo verán. 
Lo que sí veo, una vez tras otra, y todavía no lo entiendo, es la gente que quiere venir a decirme: 
tengo esto. Lo otro que dice Kryon es la desalinización del agua usando incluso robótica y 
magnetismo, desalinización del agua en tiempo real sin calor y sin almacenamiento. Entra por 
un lado y sale sin sal por el otro. Él dice que eso no solo es posible, sino que ya hay quienes lo 
están haciendo, y algunos vienen a decirme, bueno, yo ya tengo eso. Y les digo ¿me lo puedes 
mostrar? Y contestan, No exactamente. Luego hay una explicación de por qué no, tienen miedo 
que lo tomará el gobierno, y por eso lo esconden, o no funciona exactamente como dicen. Yo 
solo digo: tiene que funcionar, y si lo hace habrá quienes lo financien, y yo lo sé porque lo he 
visto. Si de veras quieren ver lo que estoy diciendo, miren en YouTube y vayan a Billions in 
change, (N.T. hay versión en español) es una presentación de 40 minutos de un hombre que 
desarrolló una bebida energética de cinco horas, eso es casi la cosa más iluminada que hayan 
bebido (risas), está en cualquier estación de servicio, bebida energética de cinco horas, y eso 
lo convirtió en billonario, y él nunca había tenido tanto dinero antes. De modo que decidió en 
consciencia que iba a hacer algo, y está preparado para aportar fondos para cualquier cosa que 
funcione, especialmente producción de energía y desalinización. Y tiene miles de millones de 
dólares. Yo guío a todo el mundo hacia él, digo ¿Alguna vez oíste hablar de esto? Cualquiera 
sea la cosa, que sepa este hombre que se la financiará si ayuda a la raza humana. Esa es mi 
posición en todo esto. Estoy trabajando con una - en realidad, dos personas que llevan estas 
ideas a los inventores y un grupo que escucha a Kryon todo el tiempo. Y ese es el grupo de 
inventores, y es público, Kryon dijo que, si tienen problema con la configuración de este motor 
magnético de atracción y repulsión, empiecen a experimentar con cintas de Moebius. Si saben 
lo que es eso, lo entenderán, si no saben no tiene caso hablar de ello. Pero este es Kryon dando 
pistas para la real forma y configuración de lo que vendrá. Eso cambiará todo.   



¿Y saben por qué esto es importante? Eso se refiere a la pregunta de qué pasará con nuestra 
red de distribución eléctrica y por qué (risas). 
Monika:    ¡Maravilloso!  La siguiente pregunta (se oye a alguien en el fondo) ¡Oh, entonces tu 
pregunta está contestada! 
Pregunta:          Hola, Lee. Me gustaría saber tu perspectiva y la de Kryon sobre el rol de la 
Federación Galáctica y en el futuro si seguirá siendo espiritual o energético, o si les veremos 
en un rol físico en nuestra sociedad. 
Lee:     Veremos ambos. Gracias. La Federación Galáctica es, en mi opinión, una metáfora para 
la vida inteligente en la galaxia que sabe que estamos aquí. Y hay mucha. Y lo único que Kryon 
ha dicho sobre eso en particular - recuerden que es una metáfora, no tiene una federación con 
firmas y uniformes, y placas, pero eso es lo que imaginamos cuando pensamos en ellos. Es un 
nombre que se le da a la vida ascendida en esta galaxia, de lo que ya hemos hablado antes, 
Kryon realmente se refirió a ella en canalizaciones en este salón, que saben que estamos aquí. 
Le pregunté a Kryon, y en canalización él dijo un par de veces, pero en una canalización 
específica donde yo pregunté, él dijo: Hay Ovnis. Los vemos, los hemos visto durante cientos 
de años, ahora los estamos fotografiando, los pilotos informan sobre eso, no se puede 
cuestionar, están aquí, nos observan, tenemos entidades en la montaña, todo esto, ¿por qué 
no bajan y aterrizan y dicen hola? ¿Por qué no bajan en el césped de la Casa Blanca? Bueno, 
eso no es buena idea en este momento (risas) ¿Por qué no van a las Naciones Unidas, por 
ejemplo, y dicen "aquí estamos"? Es una gran pregunta, ¿no? ¿Y saben cuál fue su respuesta? 
Es aleccionadora: "Ustedes todavía son demasiado peligrosos". Nosotros somos una raza 
humana con baja consciencia que guerrea habitualmente y ahora tenemos armas nucleares. Y 
hasta que eso cese, hasta que seamos una civilización no bélica, cosa que Kryon dice que está 
en camino, que tendremos una vibración más elevada y nos haremos eso a nosotros mismos, 
hasta que esto empiece a cambiar, que sería en dos generaciones o podría ser en una, él dijo 
que eso haría toda la diferencia en el mundo. Y entonces nos encontraremos con ellos, y será 
físicamente, porque ya no seremos peligrosos. ¿Eso tiene sentido para ti? 
Saben, lo gracioso de esto es que todo lo que hemos hecho alguna vez, en cuanto películas de 
ciencia ficción, por lo que yo sé, ellos son los que nos atacarían, que robarían nuestro oro, 
nuestra agua, o necesitan nuestra tierra, todas cosas así, y Kryon dice ¿No es interesante que 
ustedes los hayan hecho a ellos como ustedes? De pronto, ellos tendrían baja consciencia, 
atributos humanos, y vendrían a hacerles la guerra a ustedes. Y es justamente lo opuesto. 
Monika:      Janice, ¿puedes llevarle el micrófono a Dwight? 
Pregunta: ¿Con quién es que no quieres hablar? Esta frase Kryon la ha dicho a menudo, ¿quién 
es aquél con quien no quieres hablar? Y estoy buscando una aclaración, porque la maestra 
Peggy dice "Gracias por todo lo que aprendimos juntos, ahora elijo traer mi energía de regreso." 
Lee:     Esta es la frase usada para quienes están aprendiendo esto de que hablamos, cómo 
manejarnos con la consciencia de personas que quieren atacarte, o a quienes le disgustas, o 
gente que a ti no te gusta o no te ha gustado, y esto es una lección inicial. Kryon dice, "¿Con 
quién no quieres hablar? y significa: no quieres encontrarte con ellos. Tal vez te han traicionado, 
tal vez es alguien que en el pasado te ha hecho cosas horribles y no quieres ni hablar con esa 
persona. Y entonces Kryon sigue diciendo: Quienquiera que sea, ve y háblale. Eso es lo que 
quiere decir. 
Monika:      Siguiente pregunta, Janice, ¿puedes llevar el micrófono? 
Pregunta:          Gracias. Tengo una pregunta, y no sé si otras personas están experimentando 
estas cosas o no, pero sabemos que el tiempo se acelera, y estamos en esta cosa lineal aquí 
en la Tierra, pero ahora estoy viendo como anillos que muestran que todo está sucediendo al 
mismo tiempo. ¿Podrías explicar qué pasa, y qué se puede esperar? 
Lee:     Creo que en realidad tú misma lo contestaste al preguntar. Antes que nada, vamos a 
establecer un punto básico. El tiempo se está acelerando. Ahora bien, eso es algo que solo 



decían las personas que estaban envejeciendo, porque con los años la sensación del tiempo 
que tienes empieza a comprimirse. Lo que estamos descubriendo es que los jóvenes también 
están diciendo lo mismo. Parece que el reloj permanece igual, y pasan los meses y el año, pero 
la percepción que tenemos es que las cosas marchan más rápido. 
Ahora bien, los psicólogos agregan que, cuando uno tiene tantos estímulos, y hay tantas cosas 
que hacer, cuando estás ocupado, el tiempo parece pasar más rápido. Pero incluso quienes 
tienen muy poco que hacer empiezan a informar la misma cosa. De modo que mi punto de vista, 
desde donde yo estoy, es que veo exactamente lo que dijiste: que hay una percepción de que 
el tiempo se está acelerando, especialmente en las almas antiguas. 
Ahora bien, yo podría ponerme científico y hablarles sobre el tiempo fractal, como hace Gregg 
Braden. Y podría decir, ¿no es interesante que uno de nuestros más grandes científicos probó 
que el tiempo es variable? ¿Sabían que Einstein fue el que nos dio lo que llamamos cuarta 
dimensión? Está el ancho, el alto, la profundidad - eso son las tres dimensiones - y está el 
tiempo. Y el tiempo se convirtió en la cuarta dimensión en cuanto él probó que es variable. 
¿Y qué es lo que hace que el tiempo vaya más rápido o más despacio? Es la velocidad a la que 
nos movemos. ¿Es posible que la misma vibración de la consciencia haya acelerado el tiempo? 
Yo estoy de acuerdo con este potencial de que el tiempo pueda ser relativo y diferente para 
planetas debido a la vibración que tienen.  De pronto tienen una situación muy extraña: ¿qué 
pasa si pudieran ir a otro planeta, si van, y su tiempo fuera completamente diferente en cuanto 
a cómo se siente? El mismo reloj, todo lo mismo, pero el tiempo marcha más rápido porque 
estamos vibrando más alto. 
Esto es la primera parte. La segunda parte de tu pregunta, trato de recordar, ¿qué era? Qué 
hacemos, o cómo... adelante, dime. 
Pregunta:          Hay   capas de cosas que han sucedido, que pensamos en nuestro pasado, 
pero que ahora vienen todas juntas. 
Lee:     Ah, sí, el efecto ahora, gracias. ¿Recuerdas cuando Kryon...? Bueno, no estabas aquí, 
pero si te pones al día con las canalizaciones, Kryon habló de una percepción que, no importa 
cuán antiguos seamos, cuántas vidas hayamos tenido, todas eventualmente se unirán y 
parecerá que son ahora. Eso se debe a una razón. En primer lugar, como ser humano 
ascendido, alguien que asciende en la evolución de la consciencia, tenemos la capacidad de 
tomar nuestro registro akáshico y suprimir lo negativo. ¿Entienden lo que estoy diciendo? 
Saben, el registro akáshico, y los lectores, se manejan principalmente con cosas del akash de 
la vieja energía. Moriste debido a esto, tuviste un problema así por lo que pasó en una vida 
pasada, y vas a un lector o alguien que te ayude superar eso, de modo que puedas acercarte 
al agua sin temor si moriste ahogado, ¡eso es tan común! 
 ¿Qué tal si fuera lo opuesto? ¿Qué tal si llegamos a un nivel en que, en cambio, accedemos a 
las mejores cosas que nos han sucedido? La mayor sabiduría que hayamos conseguido. Y 
Kryon dice que eso llegará y parecerá que fue ayer o incluso hoy, y necesitarán eso por la 
sabiduría en el ahora para tomar todo lo que les sucedió, que aprendieron, que fue bueno, 
aplicado a sus vidas, y moverse hacia adelante como humanos ascendidos. ¿Tiene sentido? 
 Entonces se dan cuenta de que toda la percepción del tiempo para un alma antigua tiene que 
cambiar, y cambiará, y especialmente lo que estás mencionando del pasado. Pero no 
consideres al pasado como lo hacemos ahora, no es un pasado negativo, será un pasado lleno 
de sabiduría, aprendizaje y cosas buenas. Y eso es lo que traes a esta vida. Y Kryon siempre 
dice... ¿Puedo decir una cosa de las presentaciones de la evolución? Una cosa que él dice: 
muchas de ustedes, almas antiguas, están diciendo lo mismo ahora, dicen "No volveré. Nunca 
regresaré. No tengo que volver. Esta es mi última vez. Esta realmente es la última, me cansé. 
Solo pregúntame: estoy cansada, no voy a volver." Y Kryon dice: Sí que volverás. Y esto es lo 
que hace la diferencia. 



 ¿Saben que nosotros no tenemos realmente algo de los animales que llamamos instinto? 
Realmente no lo tenemos. No voy a darles una conferencia ahora, pero tengo que decirles esto. 
Joe Dispenza habla de esto mismo. Cuando nace un animal, como un bisonte, en horas está 
de pie y corriendo con el rebaño, sabe cómo huele su enemigo, no bebe agua que está 
contaminada, todo le es transmitido desde el padre y la madre y ese instinto está dentro de él, 
está en su sangre, eso tiene.  Cuando a nosotros nos nace un bebé, aun las cosas de 
supervivencia más básicas no están. Cuántas veces, una vida tras otra tienes que quemarte la 
mano, ¿verdad?  ¿No te parece que el miedo al calor, al fuego, a la quemadura, debiera pasar 
de la madre al hijo cuando en el reino animal está en su lugar? No tenemos nada de eso, 
tenemos que empezar todo de cero, cada vez que venimos. ¿Se dieron cuenta de eso? 
 Parte de la evolución que viene es que no tendrán que hacerlo de cero, recordarán cómo 
caminar, como leer, recordarán qué es bueno o malo, y Kryon dice que la próxima vez, cuando 
vuelvas, alma antigua, ¿No te gustaría estar segura de que nunca volverías a cometer los 
mismos errores? ¿Eso marcaría una diferencia? ¡SI! Esto es lo que Kryon dice, es una 
evolución; ustedes no esperan eso, esperan alguna cosa lineal, nada con evolución. No, estos 
son atributos que están faltando en nuestra mente sobre lo que podría ser. 
 Necesitamos que las almas antiguas vuelvan, y entren limpias, sabedoras, sabias, y continúen. 
Y eso será el secreto de la paz en la Tierra, ¿alguna vez han notado cómo una generación tras 
otra y otra, no aprenden nada de sus guerras? Honestamente, uno pensaría que eso quedaría 
grabado en nuestro Innato: el horror de la guerra.  Y sin embargo seguimos pensando que es 
una solución. Y una generación lo hace, y los niños crecen y lo hacen otra vez, porque no hay 
una clave. Ahora la habrá; Kryon dijo que habrá una evolución de no más guerra; vamos a 
recordar que eso no funciona, y cesará, y no nos vamos a matar unos a otros, y ese será el 
punto en que todo cambiará. Sé que ha sido una respuesta larga. 
Monika:           Siguiente pregunta. 
Pegunta:   ¡Hola! Eso se refiere a la pregunta que tenía, ... ¿Dice Kryon... 
Lee:  ¿Dónde estás? 
Pregunta:          Aquí mismo. 
Lee:     Ya sé que estás aquí, pero no puedo verte. (risas) ¡Ah! Si, gracias. ¡Hola! ¡Qué bueno 
tenerte aquí! 
Pregunta:          Gracias. ¡Qué bueno tenerte a ti también! ¿Qué dice Kryon sobre cómo podemos 
nosotros, personalmente y como humanidad, expandir nuestra percepción conciente y nuestra 
consciencia para poder realmente superar ese velo...? 
Lee:     Kryon dice que tiene que comenzar en el nivel individual. Y lo mejor que dijo, y lo dice 
constantemente, es que, en esta coyuntura en el Tiempo, no tienes los recursos de experiencia 
para mirar hacia arriba a una consciencia más elevada. Entonces no sabes realmente qué hay 
allí para poder practicar alguna cosa. Y él dice que la respuesta para este momento son dos 
cosas: siéntate y sé amada y sabe que eres magnífica. Dijo: cuando haces eso, y lo haces en 
serio, empiezan a ocurrir cosas y se abren para ti. Eso significa la sincronicidad, conocer a la 
gente adecuada, momentos de "ajá" sobre lo que es sabio o no lo es, que empiezan a atraer a 
ti y a ellos y empiezas a recibir estas cosas. Requiere acción; eso es acción compasiva para ti 
misma. Requiere acción: siéntate y sé amada. Y dirás "eso es bastante fácil"; pero no lo es. No 
lo es. ¿Sabes qué es lo que la mayoría de los trabajadores de luz tienen en común? Al menos 
muchos de ellos. Falta de autoestima. Y eso es porque hemos pasado por las viejas energías 
y nos han dado palizas severas. Ahora hay otra energía y tenemos miedo de pasar por eso otra 
vez. Sentarse y ser amado es muy difícil, porque llevamos equipaje y no podemos simplemente 
sentarnos, porque el equipaje se sienta con nosotros. De modo que tenemos que tener una 
configuración mental pura, "me siento aquí y descarto por el momento todo lo que alguna vez 
me han dicho; querido Espíritu, muéstrame lo que necesito hacer." Eso es sentarse y ser 
amado. Y esa es la respuesta, real y verdadera, en este momento, en esta época, para entrar 



en esto, porque la consciencia empezará a desarrollarse. Te encontrarás con otra gente que 
está atravesando lo mismo que tú. 
Eso está pasando en este salón. ¿Han pensado en eso? ¿Alguna vez lo pensaron? Todos 
ustedes vienen a una reunión de cuatro días de canalización. Y por definición, la canalización 
es que nos sentamos aquí y estamos en contacto con entidades con nombres, ¿de dónde 
vienen, ¿qué están haciendo, ¿qué está pasando?, ¿qué están enseñándonos? Y ninguna de 
estas cosas nos molestan, porque cuando ellos entran ustedes sienten el amor y la compasión, 
y ellos no les piden que cambien su vida, ellos no quieren su dinero, ninguna de estas cosas de 
las que otra gente piensa que sucede en este salón: que ustedes son un culto... ¿sabían eso, 
¿no? Yo he sido acusado de eso. Nadie comprende lo que está pasando aquí. ¿Se dan cuenta? 
A mí me pidieron que me fuera de Francia; no puedo ir a presentarme en Francia. Ahora bien, 
si tus amigos, tu gobierno, están escuchando esta grabación y la ponemos al aire, fíjense. 
Tienen leyes que no quieren a nadie allí que pueda "volcar el carro de las manzanas". Y lo que 
pasó es que cuando fui allí yo di vuelta el carro de manzanas. Tuvimos más de 2.500 personas 
en París, algo de 3.000 en Lyon, no, no en Lyon, ¿en Masse?, 5.000 personas en Lyon, y el 
gobierno lo vio. Cuando vinieron y lo inspeccionaron, vieron que yo no les pedía a las personas 
que se afiliaran, ni había profeta, ni libro, ni religión, ni les pedíamos que donaran, no había 
clases a las que debían asistir, no había pedido de suscripciones; solo íbamos y canalizábamos. 
Y venían miles. Entonces el gobierno decidió que había alguna energía, que les estábamos 
haciendo algo que ellos no podían entender - "Por favor, no vuelvan". 
Ahora bien, si alguien del gobierno francés está oyendo esto, debiera avergonzarse. Lo siento; 
ustedes son el único país al que no puedo ir. Tal vez quieran echar un vistazo a sus leyes, y 
ver si no están suprimiendo su propia evolución. Porque hay muchísima gente en Francia que 
lee libros de Kryon, era uno de los idiomas más populares antes de que nos echaran. ¿Está la 
respuesta? A veces voy un poco demasiado lejos. 
Monika:           Janice, ¿puedes acercarte a la dama? 
Pregunta:          Mi pregunta es sobre la merkaba, o merkabah, yo leía una meditación, dos días 
seguidos, una un día, y luego el día siguiente, yo sentí y conceptualicé una forma geométrica a 
mi alrededor, y al segundo día lo dije para el grupo, y más tarde surgió la pregunta de qué era 
exactamente la merkaba. Y realmente oí a Kryon hablando de ella, pero supongo que hay 
mucha información dispersa en las canalizaciones. Otra persona también sintió la forma 
geométrica a su alrededor. Puedo percibirla ahora, y también sé que tiene que ver con limpiar 
la habitación en lugar de sahumar, ... 
Lee:     Gracias. Creo que entiendo de qué hablas. Esto tiene diversos aspectos y quiero ser 
claro. Kryon ha definido la merkaba para nosotros en términos simples como tu burbuja de 
energía sagrada multidimensional. Todos tenemos una, y.. a ver si tengo esto bien, Monika, es 
de unos ocho metros de ancho, unos 26 pies. Eso es enorme. ¿Alguna vez fueron a un cine y 
se sentaron al lado de un desconocido y se cambiaron de asiento? (se ríe) porque sintieron 
algo. Todos ustedes están sentados en las merkabas de otros. Volveré a esto en un momento, 
porque el patrón que ella vio, que tú viste, o lo que sea, es lo que Kryon dijo. Pero no puedo 
evitar decirte que parte del estudio que hizo el Instituto HeartMath sobre coherencia, yo estoy 
seguro que tiene que ver con entrelazar merkabas. Ahora bien, están por conocer a Shamir, 
que es becario del Instituto HeartMath (Shamir Ladhani), ha sido entrenado. Nosotros creamos 
y podemos medir científicamente la coherencia en grupos. Empiezas a ver cómo uno empieza 
a entrar en coherencia y luego puedes ver el gráfico, donde hay más y más, que entran en 
coherencia. Ahora bien, esto es algo que debieran preguntarle a él, ¿qué es coherencia? en 
cuanto lo que significa según HeartMath. Yo siempre he sentido que cuando nosotros 
empezamos a cambiar nuestra merkaba, los otros lo sienten. También aquí está la respuesta, 
parcialmente, cuando estás frente a otro enojado, o insultándote, y tú estás en silencio, y no 
furioso sino amoroso, y el enojo no te toca porque tus botones están desconectados. ¿Qué tal 



si tu merkaba fuera tan bella y tan equilibrada que empieza a afectar a quien te ataca? De modo 
que lo intenta, y lo intenta, y al fin es un desastre lloriqueando, y dice "no sé qué pasa".  Eso 
sucede en las sesiones de Marilyn, porque se enfrenta a esto, pueden preguntarle qué sucede. 
El patrón. Me encanta esto. Kryon ha dicho que los médicos intuitivos ven patrones, de modo 
que son videntes de energías multidimensionales del ser humano. Entonces dicen, "Sabes, 
debieras ver tu hígado" y ellos no están mirando tu hígado (se ríe). Están leyendo tu merkaba. 
Me encanta eso porque se relaciona con lo siguiente que dijo Kryon. Él dijo, ¿Saben? Les he 
dicho una y otra vez, en canalizaciones e incluso en este escenario, dice Kryon: cuando lleguen 
al punto en que no hagan la guerra unos con otros y la guerra sea algo que jamás harían, nunca, 
eso será la liberación de una física multidimensional, los inventos que necesitamos. 
Resolveremos muchas cosas que creemos insolubles. Una de ellas, muy intrigante, que Kryon 
dice es la más grande, es la capacidad para que por primera vez veamos, observemos, campos 
multidimensionales. ¿Y por qué es importante? Bueno, lo primero que haremos es mirar cosas. 
La gravedad es un campo multidimensional; veremos los patrones de la gravedad, y la ciencia 
tendrá un "ajá; este es por qué". No podemos ver el magnetismo, realmente no podemos; vemos 
los efectos del magnetismo, podemos verlo con el hierro, pero no podemos ver los patrones 
reales de un campo magnético porque es multidimensional. 
¿Y el otro? Hay muchas cosas multidimensionales a nuestro alrededor. Kryon dijo que lo 
veríamos en las rocas, porque existe vida que no reconocemos. Pero cuando lo enfoquemos 
sobre un ser humano vamos a ver los patrones de la merkaba. Se verá cuántas vidas han 
estado aquí, verán todo eso iluminarse.  Y yo lo creo. Pregunté a Kryon, ¿estaré aquí? y dijo, 
Sí, estarás aquí. Y yo dije ¡Hurrah! Y él: Bueno, podrías tener un aspecto un poco diferente 
(risas). 
Ya ves, has tocado parte de eso que me encanta, porque hay tanta información sobre la 
merkaba, que realmente quedó expuesta con la ascensión de Elías, es la otra cosa a que Kryon 
se refiere bastante. Gracias. 
Monika:           La pregunta siguiente. 
Pregunta:          ¿Qué sucederá con la red de distribución eléctrica y por qué? (risas) 
Lee:     Vaya, qué perspicaz. No quiero aburrirte con lo básico de Kryon, viene el invierno (risas). 
Tenemos un ciclo, del cual ahora estamos en la antesala, seguramente sabrás cuando llegue, 
en unos quince años no habrá duda, tal vez trece años ahora. Es un ciclo que ha sucedido en 
el planeta y seguirá sucediendo, es lento, un ciclo de frío y calor. Kryon incluso lo llamó el ciclo 
del agua, porque el hielo se derrite, el agua se congela, y así sigue, los océanos suben de nivel 
y bajan, los glaciares van y vienen. Se puede ver el ciclo muy claramente al estudiar los núcleos 
de hielo, anillos en árboles, y los meteorólogos lo conocen. ¿Qué ha pasado? Últimamente, y 
empezando a decrecer, apareció la idea del calentamiento global y que el ciclo del planeta que 
se está viendo es por culpa nuestra. Kryon dice que no es nuestra culpa, los meteorólogos que 
estudian el ciclo dicen que hubiera sucedido de todos modos. Lo que Kryon dice es que tenemos 
que limpiar lo que hacemos o nos mataremos a nosotros mismos, eso dice. No mataremos al 
planeta; va a sobrevivir, y ha sobrevivido antes sin ustedes.  Pero Kryon dice: si no dejan de 
contaminar, si no cesan en esto, se van a matar ustedes mismos. No tiene que ver con el 
planeta. Ahora bien, como ven, esto es controversial. 
Pero lo que dijo Kryon es que están enfrentando un ciclo y que viene el frío. Hemos tenido un 
vórtice polar, que bajó y sorprendió a todos con temperaturas tan bajas que eran polares en 
áreas habitadas, Kryon dice: están en esto, es para que lo vean, y lo van a ver otra vez, y otra, 
y otra, porque es lo que hace la Tierra. Y la Tierra lo hace de manera regular, dice Kryon, para 
renovar la vida en los océanos.  Yo no conozco sobre eso, no soy biólogo, pero me parece tan 
interesante este ciclo de calor y frío, hielo y todo eso.  Pero lo que eso significa para nosotros 
ahora mismo es que el sistema de red centralizado de energía no soportará lo que vendrá en 
las regiones frías. Colapsará, simplemente no puede sobrevivir, porque se necesitará el doble, 



tal vez el triple para producir suficiente calor, vamos a necesitar todo esto en las regiones más 
frías del mundo. En nuestro país y en Canadá, me refiero a las regiones de más al norte, que 
ahora tienen inviernos notables, puede que tengan solo tres meses sin invierno. Puede que 
tengan un tiempo en que la nieve no se derrite nunca. A esto nos referimos; Kryon dice: ustedes 
pueden ponerlo en duda, pero cuando llegue sabrán que es verdad. Algunos han tenido los 
peores inviernos que recuerden. Ahora sabemos de sequías que han tenido lugar en regiones 
donde nunca se presentaron antes. Yo soy de San Diego, california. Nosotros casi no tenemos 
lluvia, no recuerdo cuál es el promedio. Es un área desértica; les diré: está lloviendo un montón. 
Es la primera vez en mi vida que veo esto: todo está verde, nunca vi nada verde en San Diego, 
es un desierto. Esto es una redistribución de dónde llueve, donde no llueve, calor, frío. Kryon 
dice que esto está en camino. 
De modo que nuestra red de distribución eléctrica, especialmente en el norte, no sobrevivirá, y 
por eso Kryon dice que hablemos de generación eléctrica específica, específica de las casas y 
los vecindarios, no dependientes de la red.  Ahora bien, se podrían construir y atender por las 
compañías eléctricas, y si las compañías son inteligentes verán venir esto y entrarán en ese 
negocio. Pero ustedes no estarán en la red, de modo que el colapso en que todos quedan sin 
electricidad en un momento en que todos la necesitan mucho a riesgo de morir - y esto ha 
pasado, lo hemos visto suceder en Montreal, donde tuvieron un invierno inusualmente horrible, 
tuvieron lluvia congelada, tormenta de hielo, lo que afecta a los cables, se caen los postes de 
teléfono, el sistema de red colapsa, lo hizo, gente encerrada murió porque no podían ni salir, la 
nieve acumulada muy alta, es una historia de horror. 
De modo que lo hemos visto, sabemos que está allí, Kryon dice que esto va a suceder. Va a 
suceder en Minneapolis, en Dakota del Norte, en Canadá, especialmente Norte y Este de 
Canadá, y él dice: prepárense, salgan de la red, y le dice a la gente de esas regiones que se 
consigan una estufa de leña. Es ilegal usarla, pero no es ilegal poseer una, digan que es una 
antigüedad (risas). Consigan una y estén preparados, en caso que haya un apagón y no pueden 
salir por una semana, queman madera y sobreviven. Esto puede parecer bastante loco en este 
momento, pero cada año nos acercamos más a ver la realidad de esto. Este año vimos el vórtice 
polar, y cuando sucedió yo dije "esto es lo que dijo Kryon" y no será la última vez. De modo que 
esa es la preocupación, lo que Kryon nos dice. 
Ustedes nunca han visto antes este ciclo porque es muy largo. No han tenido una civilización 
que estuviera registrando estas cosas; la última vez que sucedió estaban aquí pero no tenían 
electricidad ni televisión, ni nada de eso, los núcleos de hielo hablan de eso y muestran la 
duración, cada 1.500, 1600 años, aquí está otra vez. 
De modo que esto es polémico, hay gente que me ataca constantemente por esto, y lo que yo 
digo es "Tengo tiempo; háblenme dentro de diez años. Está en camino." ¿Eso responde a tu 
pregunta? 
Pregunta:          ¿Cuán pronto será eso? 
Lee:     Está bien, hablemos de eso. Siento que lo respondí, pero lo haré de nuevo. Ha estado 
sobre nosotros desde que se mencionó por primera vez el calentamiento global, porque cuando 
la Tierra empezó a calentarse y vimos que morían los arrecifes, pensamos en la contaminación 
que había y que eso era la causa.       Ahora se está viendo, algunos meteorólogos se dan 
cuenta de que es un ciclo, y es lento. ¿No estás contenta de que sea lento? 
Kryon dice que dentro de 13 a 15 años - es su descripción - sabrán que tengo razón. Para esa 
época lo verán como cosa real, porque los inviernos serán más largos. Tendrán tiempo para 
prepararse para ello. 
Yo creo que el centro de eso, el punto peor, Kryon me ha mencionado treinta o veinticinco años, 
es una cosa de una generación, y la siguiente pregunta es cuánto durará. La respuesta es no 
quieran saberlo, porque podría durar veinte años. Si están preparados no será enorme. 



La otra cosa, aquí vuelvo a mencionar a Montreal, y en otras grandes ciudades también, en casi 
todos los edificios puedes ir bajo tierra, hay túneles, de modo que en invierno puedes ir a 
trabajar, visitar a otras personas, todo por túneles, porque ellos se prepararon para esto ya que 
hace mucho frío allí, especialmente en Quebec. De modo que la infraestructura que 
desarrollamos y con esta cosa de los túneles y cómo generar electricidad, estaremos bien. Pero 
tenemos que hacerlo, entenderlo, ser inteligentes, no nos matará si estamos preparados. Pero 
Kryon dice: prepárense, porque aquí viene, y muy pocos están prestando atención al frío que 
viene porque nos han dicho que estamos en un calentamiento global. 
Déjenme contarles sobre la investigación de Gregg Braden, uso su nombre todo el tiempo. 
Gregg si estás escuchando esto, o te cuentan, discúlpame por citar tu nombre tantas veces. 
Asistí a uno de sus programas, donde él está de acuerdo con lo canalizado, porque la ciencia 
de su investigación incluyendo los núcleos de hielo, - núcleos de hielo: se trepana el hielo que 
ha estado allí durante siglos, y el hielo muestra capas que dicen cuál era la temperatura, cómo 
era la atmósfera, ¿se dan cuenta? Entonces él tiene el cuadro, muestra las diversas capas de 
hielo que están investigando que documentan este ciclo especial. Y lo que él dice, que es tan 
inusual, es que justo antes del ciclo frío siempre viene un calentamiento. Y en eso estamos. 
Entonces parece una cosa pero va a ser otra. Y ustedes dirán, pero, ¿cómo pueden ser todos 
tan estúpidos? ¡Porque nunca lo habíamos visto antes! Nos apuramos a concluir que lo 
causamos nosotros, por contaminar tanto. Y Kryon dice: lo que realmente causaron es algo 
contra ustedes, pero el planeta va a sobrevivir, muchas gracias, aquí viene un ciclo. 
Esta será la última pregunta, porque se nos acaba el tiempo.  
Pregunta:          ¡Estoy muy entusiasmada de estar aquí! Bueno, esto es un poco pesado. Aquí 
hay libre albedrío; como dijiste, no se juzga. Me gustaría entender... 
Lee:     ¿Estás preguntando sobre el libre albedrío? 
Pregunta:          No, no, no. Mi pregunta es qué pasa con los suicidios. 
Lee:     Suicidios. Ok. Te diré la verdad, y no sé si te guste. Algunos de nosotros, del otro lado 
del velo, se comprometen a venir desequilibrados y cometer suicidio. ¿Por qué? Es para las 
personas alrededor, para aprender una lección, a veces la patada en el traste es tal que en 
realidad van a cero y llegan a un lugar como este. ¿Lo entiendes? De modo que desde el 
Espíritu no hay deshonor en el suicidio.  A veces está realmente grabado en una persona el 
venir desequilibrado y podría ir en esa dirección o no. Las personas con quienes hemos 
trabajado, especialmente las madres, cuyos hijos se han suicidado, han cambiado sus vidas de 
manera muy radical, y solo lo estamos viendo porque ellas llegan a un lugar como este. Tienen 
paz, comprenden, y cambian el quiénes son y qué hacen, y cómo piensan acerca de la vida. Es 
notable. Y uno dice - lo he dicho al menos a dos madres - ¿Qué pasaría si él no se hubiera 
suicidado? No hubiera empezado este proyecto, estas personas no habrían sido afectadas, en 
otras palabras, hay toda una secuencia, libros que se escribieron a causa de eso. Y cuánta 
gente recibió ayuda, tal vez cientos, incluso miles, debido a esa única acción de esa persona 
singular. ¿Ya ves a dónde voy con esto?  Y no es la respuesta que esperabas. Es horrible, es 
atroz, pero así es. 
Realmente se nos acabó el tiempo. Lo siento. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
Domingo de Preguntas y Respuestas - en Boston 
 
Boston, Massachusetts, 21 de Julio de 2019 
Lee:     Ok, adelante, Monika. 
Pregunta:          Me gustaría preguntarte: ¿cuándo es apropiada la ira, ¿cuándo es sana? Estoy 
pensando en Jesús, que se enojaba algunas veces, Y pienso en el Dalai Lama que no se enoja. 
¿Cuándo es apropiado? 
Lee:     Puedo decirte lo que ha dicho Kryon: la ira nunca es apropiada. En cuanto a Jesús, eso 
es un informe, no sé si se enojó o si simplemente puso un límite. Cuando entró allí y echó a 
todos esos cambistas de monedas, y les gritó, o si simplemente empezó a sacar todas esas 
cosas, no lo sabemos, solo son informes. Como los informes pueden venir distintos desde 
lugares diferentes. Kryon dice que la ira nunca es apropiada, y que hay otras cosas que se 
pueden hacer. Hemos tenido esta discusión antes.  Hay una energía diferente que viene con la 
acción compasiva, y esa es una frase que Kryon usado muchas veces. Acción compasiva. Pero 
uno llega a un punto en que le presionan los botones y yo he llegado allí, y ya no se enoja 
nunca; yo me desilusiono. Y generalmente encuentro que hay cosas que puedo hacer, con esa 
desilusión, para corregir la situación o bien resolverla de algún modo. A veces la tengo que 
resolver para mí mismo, y luego parece resolverse en el otro lugar con la otra gente. 
Ahora bien, esta mañana, al comenzar, les hablé de este asunto de irse a casa y enfrentar a 
todos los familiares, y tal vez estén sentados a la mesa tomando algo, y ellos empiezan "¿Has 
visto algunas criaturas del espacio, ui, ui, ui? (risas) Y lo que hacen es tratar de hacerte sentir 
estúpido o bobo por creer en pavadas. Eso es todo, y eso solía presionar mis botones. 
Realmente era así. Yo sentía que estaba bien mi trabajo, y cuando uno está con la familia ellos 
debieran amarlo, y en cambio te señalan con el dedo y hacen esto. Y he desconectado esos 
botones, y ahora no pueden tomárselas conmigo; ya nadie puede. Puedo tener a alguien parado 
frente a mí insultándome - me ha sucedido - especialmente en un avión cuando se enteran de 
lo que hago, y me tengo que sentar con ellos, dormir con ellos, posiblemente durante 9 horas. 
Y lo que pasa allí es que no pueden llegar a mí. Puedo estar muy desilusionado cuando eso 
pasa, pero la ira nunca aparece. Y encuentro que mi reacción en ese momento, lo que hago, 
suele moderarlos. Es muy fascinante lo que pasa. Yo sé por qué me lo preguntas, es algo que 
te ha pasado. Probablemente hay maneras distintas, y solo tú sabrás cual, pero honestamente 
la respuesta de Kryon es que la ira nunca es apropiada. Nunca más. ¿Sabes? La ira conduce 
a una acción inapropiada y si la llevas a una escala mayor la ira conduce a la guerra. La 
desconexión es lo que hoy estamos estudiando, y hay muchos modos de diferentes de hacerlo. 
A mí me llevó largo tiempo desconectar ese botón que me presionaban así. Pero lo practiqué, 
y se puede practicar en cuestiones menores, también, y te diré que cuanto más practicas, mejor 
te sale. De veras mejoras. 
Pregunta:          Me preguntaba si podrías hablar un poquito sobre la rejilla cristalina, y por qué 
sería más fuerte en algunos lugares del planeta que en otros, y cómo podría relacionarse con 
los círculos de cosecha. 
Lee:     Responderé; son dos preguntas (risas). Y ese Yo Superior tuyo fue el que preguntó 
sobre los círculos de cosecha. Voy a contestar sobre la rejilla cristalina y luego haré la otra parte 
de esto; si no estuviste ayer con Monika, es una parte muy fuerte del equipo ahora porque ella 
es los archivos. Ella recuerda muchísimo; trabajamos juntos sobre estas cosas y ella 
simplemente da con un nervio interesante que viene bien, porque nos estamos preparando para 



otro show televisivo gratuito del que ustedes todavía no saben. Armamos estos shows de TV y 
cuando los terminamos y se producen, sin que nadie sepa, los publicamos gratuitamente. De 
modo que será sobre los sistemas de energía del planeta, y uno de ellos es la rejilla cristalina. 
Entonces, les contaremos cuando estas cosas estén disponibles. Le voy a pedir a ella que 
incluya algunas cosas. Específicamente sobre la rejilla cristalina, Kryon ha dicho que el planeta 
tiene varias rejillas; Monika, por favor sigue a partir de aquí y yo volveré a hablar después. 
Monika:           Kryon describe tres rejillas principales de energía; hay más, hay varias, y hay 
gente que dedica su vida a estudiar las líneas ley, portales y energías de la tierra. Pero Kryon 
dice que hay tres rejillas de energía principales; la primera es magnética - obvio, Kryon es el 
Maestro Magnético. Kryon describe a la rejilla magnética como la rejilla de la comunicación, de 
modo que todo el planeta tiene magnetismo, y es interesante que diga que el ADN - ¿cómo lo 
describe? - Lee: Es un campo. Monika: Un campo en el que lo magnético interactúa y habla con 
nuestro ADN. Entonces así es como hay comunicación por medio del magnetismo que también 
se enlaza con la astrología, y cómo la astrología y las lecturas astrológicas influyen 
directamente, impactan sobre el ADN. 
Luego la otra rejilla es la consciencia de Gaia, llamada rejilla de Gaia. Esta es la fuerza de vida 
de Gaia, los chamanes hacen que personalidades como las montañas, los árboles, hablen con 
la gente, se habla con los bosques,  personalidades como tienen en las mascotas. Interacción 
con elefantes, y cómo ellos interactúan con los humanos, y luego los delfines y las ballenas, de 
modo que esto es la rejilla de Gaia, la sentiencia (conciencia que siente) del planeta. Y luego la 
tercera rejilla es la rejilla cristalina. Y la rejilla cristalina recuerda la energía humana, la 
consciencia y la acción humanas. Queda todo grabado y se enlaza con la Cueva de la Creación. 
¿Quieres hablar sobre la Cueva de la Creación? 
Lee:     La Cueva de la Creación es misteriosa para mucha gente, volveré a la rejilla cristalina, 
lo prometo. Kryon dice que la Cueva de la Creación es un lugar metafórico y sin embargo existe. 
Eso es en sí una contradicción. Y allí es donde residen todos los cristales que contienen el 
registro akáshico del planeta. Hay dos lugares donde eso sucede, en un momento llegaré al 
segundo. Y hay una razón para eso. Él dice que, metafóricamente, al morir  dejamos todos esos 
recuerdos de lo que hemos hecho en el planeta en ese lugar, y luego vamos al otro lado, o lo 
que sea que sucede después. Y luego cuando regresamos, cuando reencarnamos, es el primer 
lugar al que vamos a recogerlos de nuevo. Ahora bien, yo creo que todo eso es metafórico. No 
pienso que un alma realmente vaya a una cueva a hacer algo, lo que es muy típico de lo que 
Kryon dice. Siempre he sentido que es la manera de Kryon de expresar que el registro akáshico 
es aquello por lo que ustedes han de estar implicados, lo que pasa aquí en la Tierra, He oído a 
mucha gente decir, "Bueno, los intelectuales preguntarán de dónde vienen las almas antes de 
ir allí, y dónde han estado antes, y si venimos de otro planeta," y la respuesta a todo eso es sí. 
"¿Entonces tengo una akash extra planetario?" La respuesta es sí. "¿Y dónde estaría ese akash 
ahora?" Y Kryon dice: no vayan allí. Nosotros tenemos que trabajar con nuestro planeta, 
nuestras vidas, nuestra experiencia en este planeta. Y por eso la Cueva de la Creación solo 
tiene lo que han hecho aquí. 
La otra cosa muy interesante para mí, es el otro lugar donde se conserva el akash. ¿Alguien 
quiere decirlo? Las ballenas del planeta. Y eso fue una gran sorpresa cuando nos dijo eso, 
nadie lo esperaba, es un akash viviente. Ahora tenemos la razón por la que las ballenas están 
protegidas casi por todos los países, los delfines también,... 
Monika:           Son todos cetáceos, ballenas y delfines. 
Lee:     Cetáceos. ¿Sabían ustedes que los delfines son ballenas? Entonces cuando hablamos 
de delfines o ballenas, es también los delfines que tienen eso. Podría contarles cosas 
sorprendentes que nos pasaron con los delfines que simplemente nos gritan que ellos saben 
quiénes somos. 



De vuelta a la rejilla cristalina, que es tan divertido, porque en primer lugar el nombre "cristalina" 
tiene que significar algo. Otra vez las metáforas son importantes.  Entonces, ¿qué sabemos 
sobre los cristales? ¿Realmente, qué sabemos, que los coloca aparte? Ellos tienen memoria; 
contienen vibración. Realmente lo hacen, científicamente, lo hacen. Incluso los usan en 
electrónica debido a eso.  Y entonces tenemos esa metáfora; ¿qué vibración están 
conteniendo? Y lo que ella dijo es correcto: contienen lo que ha sucedido con la consciencia en 
cualquier lugar de la tierra donde algo haya sucedido. 
Ahora bien; hay razones para eso, pero déjenme decirles qué ha sucedido hasta ahora en la 
vieja energía. Demostremos eso, para que sepan de qué estamos hablando, y no les suene a 
cuento de hadas. Cuando una persona sensitiva va a un campo de batalla - y ya saben que hay 
muchos de ellos - y siente algo y dice "Creo que aquí hubo muchas muertes y hasta puedo 
percibir alguna en particular." Y eso es muy común en una persona sensitiva. Entonces aquí 
está mi pregunta científica: ¿Cómo puede ser? ¿De dónde viene eso? La respuesta es: de la 
rejilla cristalina, porque ella lo recuerda. De modo que un cementerio, un campo de batalla, 
cosas que suceden, puedo imaginar: yo ni siquiera me acercaré al lugar del 11 de Setiembre 
por largo tiempo. No es simplemente que me duele, sino porque no quiero percibir eso, 
simplemente no quiero percibirlo. Yo sé lo que hace la rejilla cristalina, y cómo es, y por eso 
tanta gente va allí, saben, solo para ver cómo se llora todo el día. Es como que se siente una 
picazón aquí, donde han sucedido esas cosas, y está por todo el planeta. De modo que es una 
rejilla que recuerda. 
Ahora bien, la parte divertida es que empieza a explicar los lugares embrujados, no los 
poltergeist, sino los lugares embrujados, donde la misma cosa sucede a cierta hora, se oye 
bajar las escaleras, y hay crujidos y otras cosas, y el lugar tiene fantasmas. Está embrujado, 
pero la rejilla cristalina está recordando, y es como si reprodujera una cinta grabada, una y otra 
y otra vez. De modo que en lugar de haber entidades involucradas y fantasmas, lo que hay es 
la rejilla cristalina. Algo pasó allí, como un asesinato o lo que sea, eso son los recuerdos. Así 
de poderosa es la rejilla cristalina. 
Ahora bien, hay variaciones en todo el planeta. No puedo decirles de variaciones solo de la 
cristalina, porque cuando suceden variaciones afectan a todas las rejillas que ella explicó. 
Monika:           El magnetismo está afectado, la rejilla de Gaia está involucrada. Kryon dio una 
canalización en Irlanda, habló de la ausencia de la rejilla cristalina. Había solo la pura energía 
de Gaia brotando, y de hecho los aeropuertos en Cork han tenido el magnetismo cambiando y 
cambiando, y tuvieron que adaptar las posiciones de las pistas, - Lee: números de las pistas - 
Monika: los números de las pistas porque tienen unos ajustes de brújula afectados por el 
magnetismo. Otras anomalías cuyos resultados podemos ver... 
Lee:     Sí, la rejilla cristalina afecta a las otras, y esto es lo interesante para mí. Empieza a 
explicar las anomalías, y les contaré de ellas en un momento, pero el Triángulo del Diablo es 
una. Monika: el otro nombre es Triángulo de las Bermudas. Lee: Triángulo de las Bermudas, 
todos lo conocen. Entonces lo que tienen allí es una superposición, la rejilla magnética misma 
está toda alterada en ese lugar, y eso es conocido. Los pilotos lo saben, porque ellos dependen 
del magnetismo, y no vuelan por allí si solo tienen brújulas. Los pilotos ya no usan brújulas 
magnéticas, tienen otras maneras de orientarse, pero eso era todo lo que había. Especialmente 
si uno navega con un barco, va a girar porque allí el magnetismo está para todas partes. 
Y hay más. No quiero tomar demasiado tiempo, pero esta anomalía en Irlanda es muy divertida, 
porque con la ausencia de la cristalina, y la ausencia de muchos, y la rejilla de Gaia es tan 
fuerte, de pronto hay apariciones que son multidimensionales y que se han visto durante cientos 
de años: la gente pequeña.  Yo creía que era solo una tradición, solo algo divertido en Irlanda, 
y luego descubrí que el gobierno tiene leyes que impiden tocar a un árbol de hadas, porque 
conocen estas cosas, y las han visto por tanto tiempo que no es una broma para nadie. En 
Irlanda esperan ver gente pequeña. ¿Qué es la gente pequeña? Kryon dice: lo que ven son 



energías benévolas multidimensionales. Nosotros no podemos entenderlo, nuestros cerebros 
las interpretan como personas pequeñas muy amistosas, que no te harán daño, y hacen 
pequeñas travesuras, y esto ha sido así por cientos de años. Todo se relaciona con la rejilla 
cristalina y cómo se intercomunica con las otras. Eso es un programa que realmente vamos a 
hacer. 
Monika:      ¿Por qué no dar más antecedentes de la rejilla cristalina? Porque tenemos que 
entender el propósito, de por qué hemos de tenerla. Kryon dice que somos el único planeta con 
libre albedrío en la galaxia en este punto del tiempo. Estamos pasando por una prueba de la 
consciencia; ¿adónde  llevará la humanidad a la consciencia colectiva con libre albedrío? Si se 
va a hacer una prueba así, hay que tener una manera de medirla. Y aquí es donde interviene 
la rejilla cristalina, porque mide y contiene la vibración de la consciencia. Tal vez han oído el 
término "convergencia armónica". Esto se refería a un evento de meditación global sincronizada 
en 1987. Se tomó una especie de encuesta de la consciencia colectiva. Algunos dicen que Dios 
hizo la encuesta. No recibimos la historia de Dios con detalle. Pero la consciencia colectiva fue 
encuestada en ese momento; nosotros nos encaminábamos al Armagedón, todo se alineaba 
para una guerra nuclear que prácticamente eliminaría la vida en la Tierra. A partir de esa 
encuesta, la consciencia colectiva dijo que queríamos quedarnos en el planeta y avanzar hacia 
el amor y la compasión; esta fue la razón para que Kryon viniera en 1989. Si no se hubiera 
tomado esa decisión en 1987, no hubiéramos tenido a Kryon viniendo en 1989; probablemente 
no hubiera caído el muro de Berlín en 1989, muchos, muchos canalizadores recibieron su don 
en 1989. Todo conducía al Cambio, y venía de esa medición de la rejilla. Kryon dijo que después 
de 2012, especialmente el 2013 se describió como el año de la recalibración. De modo que si 
has estado durante tanto tiempo en un camino y te mueves hacia una nueva energía, tienes 
que recalibrarlo. Entonces,  el cociente entre luz y oscuridad también se recalibró. 
Ahora bien, ¿qué significa para nosotros esa rejilla cristalina? Cada bebé humano que nace en 
el planeta se comunica con la vibración de la rejilla cristalina. Hay una diferencia en la vibración 
de esa rejilla, la pueden encontrar cuando empezaron a venir los niños índigo, la medición era 
distinta de la anterior. Estoy segura que veremos que los bebés nacidos después de 2012 serán 
muy diferentes para seguir el juego, porque están recibiendo el cociente de luz/oscuridad y 
vibración de la rejilla, emitida al nacer, lo que afecta su ADN. 
Lee:     Eso significa que, en lugar de una rejilla que solo recuerda campos de batalla, un 
caminante sensitivo puede decir "Oh, vaya, ¡un nacimiento ocurrió aquí!" O que dos personas 
se arrodillaron y prometieron amarse allí. O que se firmó un tratado allí, o sea que los recuerdos 
empezarán a cambiar de negativos a positivos. 
Pregunta:          Me gustaría preguntar, porque vengo de Islandia, y he sentido que las energías 
eran diferentes, por ejemplo de las de Dinamarca. Y me he preguntado, porque años atrás hubo 
un encuentro entre Gorbachov y Reagan, 
Lee:     Eso fue en Reykjavik. 
Pregunta:          Sí, allí fue. ¿Podrá haberse evitado la guerra allí en Islandia? Y si fue así, con 
una rejilla cristalina más clara, ¿podría eso afectar la manera en que la gente se comunica o 
negocia? 
Lee:     ¿Puedo decirte algo que siempre he sentido? Cuando escuché que iban a Reykjavik, y 
no sabía dónde era, dije ¿Dónde? ¿Y por qué? Y luego vi que estaba en Islandia, y dije ¿será 
porque es neutral?  Digo, Suiza también lo es. Dentro de todo, polarizados estábamos todos en 
la guerra fría, también Islandia. ¿Por qué Islandia? Ahora empiezo a darme cuenta,   lo que tú 
dices es verdad. Aparentemente por accidente, o por sinergia, o como quieras llamarlo, fueron 
a un lugar donde la rejilla magnética es muy diferente. Cuando vemos las auroras boreales, y 
toda esa actividad que se ve allí, ¡es diferente! Creo que se correspondía más con sus 
decisiones. Cuando vi eso en televisión para Navidad, los vi estrecharse la mano, y dije, "¡Esto 



es diferente! Ese líder es distinto. Toda esta cosa es diferente." Y eso fue realmente el comienzo 
de lo que sucedería después en Rusia. Creo que tienes toda la razón. 
Monika:           ¿Y estoy en lo correcto en que Islandia está muy cerca de Groenlandia? Porque 
allí hay una zona nula, hay una de las doce zonas nulas en Groenlandia, y la gente pregunta 
dónde contactarse con los nodos y zonas nulas del planeta. Vamos a poner un punto marcador 
en un mapa y decir, "este es el punto". Kryon dice que en lo referente a esos nodos y zonas 
nulas, afectan a la región, no solo un punto, de modo que Islandia también siente la energía de 
la zona nula de Groenlandia, que es  pura energía de Gaia, pleyadiana, cápsula de tiempo 
pleyadiana. Creo que también está relacionada con Islandia. 
Pregunta:          Gracias. He vivido - bueno esto no se trata  de mí en realidad - cuando viví 
fuera de Filadelfia hace unos quince años  empecé a ver esto al dormir. Cuando volvía a la 
consciencia, tan pronto cerraba los ojos solía ver una rejilla. Sabes, era solo una rejilla allí arriba 
y era obvio, y tenía colores brillantes. Todo el tiempo cuando salía de Filadelfia veía eso al 
cerrar los ojos. Y luego viajé mucho por el mundo y en unos pocos lugares lo veía. Creo que 
me conectaba con la rejilla cristalina allí, pero, ¿por qué era allí?, y no me conectaba en 
cualquier lado. 
Lee:     Yo no doy lecturas, pero en tu caso particular no tiene que ver con la rejilla cristalina, y 
sí tiene todo que ver contigo. No eres la única persona en este salón que ve eso. John ve eso. 
No sé si la ve como tú, pero hemos tenido esa conversación y me suena a que hablan de la 
misma cosa idéntica. Esto tiene que ver con la consciencia del tiempo para ti, cuándo es 
correcto, qué ves, es casi como si el Espíritu te estuviera señalando cosas. Todos necesitamos 
validaciones y verificaciones, y en tu caso y el de John en particular, no es la rejilla cristalina. 
Estos son mensajes para ti, de una manera que tú puedes entender, o por lo menos preguntar 
y sacar algo en limpio de eso. Presta atención a los colores. 
Pregunta:          Qué bueno verte. Cierto número de años atrás, te dieron la opción de llevar tu 
relación con Kryon un nivel más arriba. Me preguntaba si podías explicar cómo podía ser eso 
en la vida diaria, brevemente, cómo ambos realmente se... funden. 
Lee:     Esta historia la he contado antes, y para mí es divertida, porque demuestra la naturaleza 
humana, de la que tomo parte en grande, y el aumento de la evolución de la naturaleza humana, 
de la que también tomo parte. 
Fue hace algunos años, y estábamos haciendo reuniones por todas partes, muy parecido a lo 
que hacemos ahora, yo estaba contento por cómo iba esto y había escrito otro libro, y no había 
nada que anduviera mal. Pero en la ducha escucho claramente: "¿Estás listo para ir al siguiente 
nivel?" Y mi reacción fue: "Oooh, yo creía haber llegado al nivel más alto..." (risas) Siempre 
recuerdo eso, porque es tan humano, ¿verdad? Lo admito ante ustedes, no es tanto una 
cuestión de ego, ¡sino que yo creía que estaba ok! Y pregunté... primero salí de la ducha, y dije 
que me gustaba el mensaje, y luego entré de nuevo (risas). Y pregunté y llegó la intuición; Kryon 
contestó. "¿Y entonces cuál es el nivel siguiente?" Y él me dijo: "Estás jugando a la iglesia 
conmigo". Y yo: "¿qué significa eso?"  Él dijo: "Te sientas en la silla, te presentas, te vistes para 
ello, y luego te vas, y yo no estoy allí hasta que vuelvas a sentarte en la silla. Y entonces 
canalizas, y es cuando todos esperan a Kryon. En realidad tendría que ser 24/7" (Todo el 
tiempo) (se ríe). Nunca consideré que estuviera jugando a la iglesia con Kryon, nunca se me 
había ocurrido. Entonces dije: "Ok, ¿qué significa?" Y él dijo: "Pon la intención." Y me gusta 
eso, porque él no dijo que debía trepar escalones, tomar un curso. Y dije "¿Después de la 
intención, qué?"  Y él: "Las cosas van a cambiar" Y así fue. 
Y las cosas que más cambiaron para mí, y no las esperaba,   ir al siguiente nivel suena como 
que hay que trabajar más duro, con cosas que vienen y hay que prepararse para ellas. Yo no 
tenía idea de que lo que me estaba pidiendo que hiciera era entrar en el amor de Dios de un 
modo que yo jamás había considerado. Y las cosas mejoraron muchísimo. Pero también cambió 
mi perspectiva de todo, eventualmente. Me llevó dos años, pero empecé a ver a la gente de 



modo distinto. Todos estaban pasando por lo que yo pasaba, cuando los veía en la calle. No 
importaba qué o quiénes eran, me di cuenta de que ellos estaban en la Tierra, igual que yo, 
resolviendo el rompecabezas. Cuando empecé a viajar a otros países, fue muy profundo porque 
así es como me sentía para con todos. Y es por eso que trato a la gente como la trato. Existe 
una jerarquía incorporada que te dieron tus padres, o la sociedad, o lo que sea, con quién 
hablas, con quién no hablas, y cómo dices las cosas y si está bien decirlas. Y eso está allí, y 
puedes decir, "bueno, no es tan así," pero es así. Realmente, en todos nosotros;  viene de 
nuestros padres, viene de la sociedad.  Y todo eso simplemente desapareció. Se fue. Y todos 
estábamos en la misma bolsa. Y eso fue la primera cosa. 
Y luego empecé a recibir información fuera de la canalización. Y eso estuvo muy bueno, porque 
me ayudó a escribir las cosas más profundas en los libros. También empecé a recibir 
información adelantada sobre lo que podía haber en las canalizaciones. Eso me ayudó, porque 
las canalizaciones mejoraron, porque yo estaba más preparado emocionalmente si íbamos a 
dar una canalización emotiva. 
De modo que ya ven, esto me cambió a mí. No estoy seguro de que mi trabajo haya reflejado 
eso, porque no hubo un punto de delimitación donde Kryon de pronto mejoró; pero sí hubo 
punto de delimitación donde Lee mejoró, con Lee. Y eso es lo que enseño, y es adónde todos 
nos dirigimos. Es una relación 24/7 con el Creador. Y para eso nos esforzamos. Esa es la 
respuesta a la ausencia de ira; realmente no vas a eso, porque no está en tu programa. Y 
entonces no necesitas decidir, o buscar tus botones, simplemente no está allí. Esa es la 
respuesta. 
Pregunta:          Kryon... nos estamos dirigiendo a Kryon, ¿no? Tú hablas por el Espíritu. ¿Eso 
incluye a los Maestros trascendidos? ¿Incluye un nombre perverso que conocemos? Pero 
cuando tú hablas de la inteligencia de Kryon, ¿eso incluye la inteligencia de Saint Germain, 
Jesús...? 
Lee:     Sí, lo hace, John, Kryon ha dicho en primer lugar "Me he adjudicado un nombre, un 
nombre gracioso, para suscitar tu atención." En segundo lugar, dijo "Todavía piensas que yo 
soy lineal porque soy uno, pero no es así, soy un grupo". Y dijo "También tú lo eres, cuando no 
estás aquí." Y ese grupo es un grupo que viene de la Fuente Creadora. La Fuente Creadora 
representa a toda la humanidad y a la no-humanidad; representa a cada árbol, a cada animal, 
a cada Maestro Ascendido. De modo que de allí recibes esos mensajes que se sienten de tal 
modo para ti. 
Pregunta:          Últimamente Kryon ha estado hablando de liberar y suprimir el condicionamiento 
con que han crecido los trabajadores de luz. Me encanta la idea de liberar, y retrocedo ante el 
concepto de suprimir. Porque quiero liberar, soltar, sabes, el pasado... 
Lee:     ¿Puedo decirte lo que la palabra es?  Cuando canalizo, recibo una visión en cuanto al 
lenguaje que me dan. A veces con ese lenguaje se me enreda la lengua, vaya, estoy 
canalizando, quiero usar una palabra y me salta otra. Eso es parte de lo que los canalizadores 
tienen que aprender. Marilyn te dirá lo mismo. Y tenemos discusiones sobre lo que se dijo y 
cómo se dijo, y esa clase de cosas. 
Soltar es un concepto elevado, no es algo que la gente puede hacer. Soltar el equipaje que 
podrías llevar es la respuesta. Suprimir sería el primer paso, y más comprensible para quienes 
oyen esto por primera vez. Yo estoy de acuerdo: soltar es la solución, pero es mucho más difícil 
para alguien que nunca escuchó esto antes. De pronto se dan cuenta de esto y dicen "¿Soltar? 
No tengo idea de qué hacer. ¿Suprimir? Eso es algo que puedo entender".  Y por eso se usó 
esa palabra. Lo que me da más visión es lo que me pasa a mí. ¿Sabes? A veces cuando termino 
estas canalizaciones le digo a Kryon: "podrías haberlo dicho mejor" (risas) y luego me doy 
cuenta de que tal vez había un propósito, y de ahí el enredo de la lengua. 
Pregunta:          Gracias. Mi pregunta es muy fácil - no sé para ti... Para Kryon tal vez no. ¿Qué 
piensas del Área 51? Siempre tuve mucha curiosidad sobre eso. 



Lee:     Todos están curiosos, y Kryon no habla de eso. Porque eso no es un axioma metafísico 
sobre alguna creación o algo que nos enseñe alguna cosa en absoluto; es solo un misterio que 
tenemos, que es parte de nuestro karma; nosotros lo creamos. Entonces, ya sea real o no, él 
no habla de conspiraciones; eso es karma nuestro, si queremos creer cosas locas, podemos. 
Él nunca comenta sobre ninguna de esas cosas. ¿No es interesante?  Ahora bien, él sí comenta 
mucho sobre extraterrestres, de modo que eso probablemente sea muy real. (risas). 
Pregunta:          Con respecto a lo que mencionó Kryon ayer sobre la Chispa, cierto evento me 
ocurrió a mí, y en un grado menos después, peo me cambió la vida, yo estaba en mi progreso 
espiritual, en mi meditación, y durante un ensayo musical sentí este... amor, precipitándose a 
mi ser, amor y alegría en tal grado que me hizo verter lágrimas, fue una experiencia en que no 
podía imaginar el grado de amor, y yo sentí que venía de la Fuente Creadora, no simplemente 
de mi ser espiritual. No estoy seguro de que fuera una Chispa, no se sintió como una chispa, 
no vi la luz de la música, sin embargo me cambió la vida y para mí sentí eso. Porque juzgué a 
otros en el pasado que decían que habían sido salvados por Jesús, dejaré eso para cada 
persona a su manera. 
Lee:     No. Eso es una Chispa, tal vez una Chispa que tiene una doctrina consigo, y uno no 
concuerda totalmente, pero eso sí fue una chispa, una realización del amor de Dios tocando a 
una persona. Tú la tuviste durante la música, por eso, yo he oído esto de otros artistas, que hay 
algo hermoso que desencadena ese mismo sentimiento que tú dijiste. Ahora bien, las Chispas 
suceden en grados, y Kryon no explicó eso. Yo no las llamaría Chispas menores, no son la 
misma experiencia, pero igual son Chispas. Y es lo que tú haces con ellas, en ese punto del 
tiempo. Es que cambia tu vida para siempre, o bien que dices "Sabes, tuve esta gran 
experiencia de amor, fue raro" O haces algo con ella que cambia tu vida, esa es la clase de 
Chispa de la hablaba Kryon. 
Pero la cosa es que tú lo experimentaste, y realmente quiero decir que he observado a los que 
llegan al altar en las iglesias cristianas y son cambiados absolutamente para siempre. Sabes, 
no puedes descartar eso solo porque no perteneces a su iglesia ni crees en su doctrina; fueron 
tocados por el amor de Dios en tal grado que limpiaron todo y fueron en dirección al hogar. Eso 
es una chispa. 
Pregunta:          He tenido esta pregunta desde ayer, has hablado a la gente sobre las ballenas, 
y aun de espíritu animal, las cosas que se mencionaron hoy más temprano, y cómo nosotros 
como humanos tenemos 23 algo, creo, cromosomas, que es distinto de otras criaturas en la 
Tierra, y me preguntaba sobre los instintos y cómo los animales tienen instintos diferentes de 
nosotros, de modo que la pregunta sería ¿qué son los animales, cuál es su propósito aquí, y en 
qué se diferencian de nosotros los seres humanos en la Tierra? 
Lee:     De acuerdo a Kryon, los animales - Monika tiene algo que decir sobre esto, porque es 
parte de su pasado, ha sido guardaparque en Australia durante 15 años - los animales están 
aquí en apoyo total y completo a la humanidad, son parte del planeta y algunos de ellos, algunos 
de ellos, están aquí para amarnos. Hay una relación muy profunda entre los humanos y los 
animales, se los ve en una forma muy diferente. Eso me pasó en la ducha, esa fusión, cambió 
mi manera de mirar a todos los animales. Están aquí por nosotros, para nosotros, en apoyo a 
nosotros, de modo que hablamos de los que tú mencionaste, ballenas y delfines, y empezamos 
a ver más y más metáforas sobre animales - fue interesante esa de la tarántula. Yo creo que 
es por esa otra canalización que Kryon dio diciendo que es hora de que nos reconectemos con 
la Tierra. Dijo "han perdido eso completamente. Ninguna iglesia que sea importante en 
Occidente que se te ocurra se ha conectado con Gaia." Nosotros lo eliminamos completamente, 
pero los indígenas no lo hicieron, ellos se siguen conectando y nosotros tenemos que hacerlo, 
y eso incluye a los animales. Probablemente los animales primero, los mamíferos, nos podemos 
relacionar con ellos, el abrazador de árboles se conecta con el verdadero polvo de la Tierra, y 
es un poco más difícil, pero con los animales ¡sí! 



De modo que empezamos a ver mucho más de eso, yo creo, y la influencia de los indígenas es 
más poderosa ahora en América que lo que ha sido antes; la gente empieza a escucharlos y 
entender, y a buscar a los ancianos chamanes. Sabes, eso solía atraer hacia la India, y ahora 
nos damos cuenta de que está en nuestro propio patio trasero. Está allí, de veras lo está, y 
pueden sentarse contigo y explicarte por qué comienzan cada ceremonia con honrar al Este, al 
Oeste, al Norte y al Sur y seguir a partir de allí. Existe una alianza con el planeta que ayuda en 
todo lo que tratamos de hacer como trabajadores de luz. Lo que Kryon dijo que fue tan profundo 
cuando estuvimos en las Azores, y nos hablaba de los delfines porque habíamos hecho otra 
experiencia con delfines, tuvimos muchas, en un barco, y era un barco para avistar ballenas, y 
no vimos ni una ballena azul de las enormes, pero los delfines estaban allí. Y lo interesante de 
este avistaje es que estábamos todos en la parte de atrás sentados esperando a las ballenas, 
y no había nadie adelante,  y cuando aparecieron los delfines nos dimos cuenta de que muchos 
de ellos tenían bebés. Ahora bien, lo primero que sabemos sobre la naturaleza, es no 
acercarnos a un animal que está con su cría, porque son muy protectores, ya sea un oso, un 
alce, un ciervo, son peligrosos si tienen un cachorro. Mucho más peligrosos que si no lo tienen, 
eso es conocido.  Y aquí vimos al animal en el océano dirigirse a donde estábamos nosotros 
para mostrarnos sus hijos. Para mí eso es simplemente asombroso. 
Luego me di cuenta de algo: estaban bailando y jugando, porque nosotros estábamos ¡Oh! ¡Ah! 
y ¡Síi!, cantando y gritando, y ninguno de ellos se quedó adelante del barco, todos ellos sabían 
dónde estábamos. Eso muestra una conexión de consciencia. Y hemos visto a otros que vieron 
ballenas desviarse y venir a buscarlos, como para decir hola y cosas así. Y luego la otra cosa 
en las Azores es que esa fue una comunidad ballenera durante más o menos 100 años, no 
puedo contarte cuántas ballenas habían matado, y la factoría todavía está, pero ellos dejaron 
de hacerlo hace unos veinte años atrás. De modo que el instinto debiera decirles a las ballenas 
"apártate de ese lugar, allí es donde nos matan". Pero no se apartaron, volvieron. Eso va contra 
la intuición del instinto. Y las buscamos y las encontramos, eso también es una conexión de 
consciencia con los humanos. Nosotros decimos "Ahora es seguro. Queremos verlas ahora" y 
ellas vienen. Estas son cosas misteriosas, pero no lo son si entiendes el poder de la 
consciencia. 
Pregunta:          Muchas gracias por tu trabajo. Mi pregunta es ¿qué dice Kryon sobre cuál es la 
cosa más poderosa que se puede hacer para cambiar la vida, a otros y al entorno a nuestro 
alrededor? 
Lee:     No vas a creer la respuesta, porque es muy simple. Y recién empezó a usar esto desde 
2012. Dice - la metáfora es -  "detén el coche; siéntate y sé amado. Tienes que borrar de las 
pizarras todo lo que crees y piensas y todo lo que alguien te haya dicho que debes o no debes 
hacer. Incluyéndome a mí."  Y Kryon dice: "Tienes que sentarte y ser amado" Y el resultado de 
eso, detener el coche puede realmente significar que tienes que borrar las pizarras de tu vida y 
encontrar unas pocas horas en las que no haces nada, y sales y solo te sientas, abres las 
manos, y cuando haces eso dice Kryon que entonces empiezas a recibir información que 
responderá a todas las preguntas que tengas. Porque esa es la nueva energía.  Y eso no es lo 
que nos han dicho en el pasado, tiene que haber algo más. Y no lo hay, en este punto del 
tiempo estamos olvidados de nuevas clases de energías que están allí arriba flotando sobre 
nosotros, listas para ayudarnos si solamente nos detenemos por un rato. Y allí es cuando entra 
la intuición. ¿Saben? cuando Marilyn enseña a canalizar, y ella va a hacerlo mañana, ella dice 
"¿Saben lo que es canalizar? Realmente es una corriente de intuición". Ella les enseña a 
combinar la pineal, el cerebro y el corazón juntos y escuchar a la intuición de manera diferente, 
y todo se trata de la conexión que tienen con el Dios interior. Eso sucede cuando te detienes y 
escuchas; allí es cuando la intuición empieza a darte las respuestas que te esforzabas por tener, 
como alguien que piensa demasiado o intelectualiza por demás. Eso es bastante nuevo. Y eso, 
ah, Kryon me dice que canalizará sobre eso esta noche; ok, está bien. Realmente tiene que ver 



con nuevos paradigmas para todos nosotros, de modo que esa es la mejor respuesta que puedo 
darte. Tenemos tiempo para una pregunta más antes del intervalo. 
Pregunta:          Mi pregunta es: dijiste que cuando las personas mueren, parte de ellas 
permanecen aquí y el resto se va más allá. Y estamos aprendiendo aquí, y Kryon lo dijo mejor, 
pero ¿qué pasa más allá? ¿Allí también están aprendiendo? 
Lee:     No. Cuando estás diciendo más allá, estamos hablando de lo que es Dios. Ellos están 
aprendiendo en otros lugares, tal vez interdimensionalmente, pero no en lo que estamos 
hablando. Hablamos de la Fuente Creadora, que entendemos como el Espíritu, Dios. La 
información... ¿hay un mensaje específico que puedas recordar? Ha habido un número de ellos 
sobre el estudio del alma. Está en muchos, y tal vez estamos buscando algo titulado división 
del alma, y allí estará. 
Kryon quiere decirnos que el paradigma que siempre hemos tenido es muy comprensible, 
porque somos lineales, tenemos un cuerpo, miramos en el espejo y hay una cara, una persona, 
y vamos por la vida y somos nosotros específicamente, y nadie más. Pero las almas no son así; 
no son lineales; no son criaturas terrestres, no son corpóreas. Son multidimensionales, y en el 
modo multidimensional, el paradigma de existencia es completamente diferente. 
Cuando oras a Dios, si tienes mil millones de personas todas orando juntas, nunca piensas en 
cómo hace Dios para escuchar; eso ni siquiera te pasa por la mente, está asumido. Dios puede 
oír a todos al mismo tiempo. Ese es el ejemplo de un atributo multidimensional. Entonces, ahora 
tienes un alma que eres tú, pero no lleva tu nombre, ese es el nombre del humano. El alma 
tiene otro nombre que es el original que tuviste y que abarca mucho más que lo que jamás 
imaginaste, es tu Yo Superior, es la personalidad de que eres consciente cuando estás aquí, y 
contiene toda la información de quién has sido y todo eso. El akash no se lleva en el alma, se 
deja en la Cueva de  la Creación. Lo que el alma lleva es mucho más grande, dice Kryon. Y el 
propósito de lo que te voy a decir, él dice: Parte del alma se divide cuando mueres. Y esa cosa 
multidimensional que puede escuchar a mil millones de personas al mismo tiempo, parte de ella 
va a los que quedaron, ya sea tus hijos, o tus amigos, o tu otro significativo, para que cuando 
te vayas ellos te sientan y sepan que aún estás aquí de algún modo. 
Ahora bien, a nosotros se nos convence de lo contrario, de un modo tan significativo, que las 
personas están en duelo toda su vida sin entender que estamos allí. Kryon dio este maravilloso 
ejemplo de quienes has amado y perdido que están justo a tu lado, mientras lloras de rodillas, 
y ellos están tratando de abrazarte, y diciendo, "Mira, estoy aquí, te rodearé con mis brazos si 
solo lo crees". Eso es profundo, ¿no? Y hay más. 
Reencarnas. Muy bien; ¿cómo permaneces con tus hijos cuando reencarnas? Y la respuesta 
es sí (se ríe). Es un rompecabezas multidimensional que no podemos resolver, porque no 
entendemos esas cosas no lineales. Un alma es un alma, y es tu alma, y si te vas es para 
siempre, estos quedan aquí, aquellos allá, lo que sea. Y nada de eso es exacto. Tenemos que 
empezar a pensar más grande en cuanto a esas cosas; cuanto más grande pensamos, más 
grandioso se vuelve. Digo, cuando oí eso por primera vez, me pareció totalmente sensato. Y es 
un sistema hermoso, tener tu alma permaneciendo, ayudando a los que lloran porque has 
muerto. Me encanta eso. 
Y bueno, hay mucho más. Y esto ha estado en un número de canalizaciones, desde hace 
mucho tiempo, de modo que solo toco la superficie. Pero es una buena pregunta, gracias por 
ella, porque Kryon quiere que lo sepamos. 
Muy bien; ahora tomamos un descanso. No estaré disponible para preguntas. Ya sé lo que 
pasa, tan pronto interrumpimos, un número de personas que no pudieron hacer su pregunta 
corren hasta mi mesa y me hacen preguntas. No estoy disponible, lo siento, pero tengo que 
hacer un intervalo. 
Monika:           Pero yo les hablo sobre los recursos. En el sitio web de Kryon hay una sección 
de preguntas y respuestas, cubriendo unos diez mensajes por año, y eso está disponible. 



También hay videos que se han hecho con preguntas y respuestas, y hay muchas sesiones 
como esta, con gente hermosa como ustedes, de modo que pueden querer consultar esos 
recursos también. 
Y gracias, gracias, muchas gracias por contribuir a esta sesión. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Para ayudar al lector, esta canalización ha sido revisada (por Lee y Kryon) para ofrecer una 
comprensión aún más clara. A veces se agrega o condensa la información.  A menudo lo que 
sucede en vivo tiene implicada una energía que conlleva un tipo de comunicación que no ofrece 
la página impresa.  De modo que disfruten de este mensaje realzado dado en Calgary 
DIOS EN UNA CAJA 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Me gustaría continuar con el tema de la conexión con que comencé hoy. 
 
Los humanos tienen muchas preguntas sobre esta idea aparentemente intangible de un 
Creador, o Dios, o una Fuente, que está más allá de su imaginación, pero a la que de algún 
modo están conectados directamente. Para ustedes también es muy difícil creer que 
verdaderamente existe un entorno, si quieren llamarlo así, un grupo, alrededor de ustedes todo 
el tiempo. Este grupo espiritual intangible conoce su nombre, y no es el nombre que ustedes 
tienen ahora.  El nombre es de un grupo álmico, el nombre es aún más grande que lo que 
ustedes puedan imaginar, el nombre mismo existe en luz. Y el nombre no es un identificador 
sino un descriptor de magnificencia. Tiene un patrón y habla de un grupo álmico en esta galaxia, 
que pertenece a la Tierra. 
Dios en una Caja Humana 
Si yo pudiera resumir eso, diría otra vez: "Dios te conoce". Y esto, queridos, tiene que ser 
realizado plenamente, o entrenado de algún modo en el ser humano. Y la razón es común y 
evidente, y hablaré de esto otra vez más. Los humanos tienen la percepción de que todo lo que 
los rodea que tiene alguna inteligencia imita a una inteligencia humana. Cuando tienen una 
mascota, y la mascota por supuesto no puede entender su idioma, ustedes le hablan como si 
entendiera todo. Ustedes proyectan su humanidad y emoción sobre el animal, para 
comunicarse aun cuando el animal no tiene idea de lo que están diciendo o haciendo. Sin 
embargo, el animal sí puede sentir el amor que le tienen ya que el amor es universal. La 
consciencia humana no lo es. 
En cuanto a la fuente creadora, llamaré a este asunto el síndrome de "Dios en una caja". Y la 
caja es una caja humana en ustedes perciben que Dios existe. El humano proyecta todo lo que 
es naturaleza humana sobre el Todopoderoso.  A Dios se lo presenta simplemente como un 
súper-humano, pero con las mismas disfunciones de los humanos; ira, y desilusión, juicio y 
castigo. Les dije que toda civilización de este planeta ha hecho eso mismo; la de ustedes hizo 
lo mismo. También les dije que ustedes son el número cinco. También son la civilización a estar 
presente durante la precesión de los equinoccios (2012) y tendrían la capacidad para ver el 
cambio. 
 
Otras Civilizaciones Anteriores a la Suya 
Otras civilizaciones han pasado por las mismas cosas antes que la suya. Todavía no hablamos 
mucho de eso, porque la mayoría de la humanidad no lo cree. Se les dice que la civilización 
solo tiene 6.000 o 7.000 años.  Yo les he dicho que ustedes llevan aquí más bien 50.000 a 
60.000 años. ¿Los conmocionaría que les diga que algunos de los inventos que tienen, los 
básicos como la electricidad, estuvieron presentes tempranamente en su civilización (5.000 
años atrás) sino también en las civilizaciones anteriores a la suya? Y la razón, de sentido 
común, es que la electricidad se puede descubrir fácilmente. La naturaleza la produce, y 
cualquiera a quien le interese y observe y mire, con una mente inquisitiva, eventualmente 
descubre cómo crearla. De modo que ustedes no son los primeros, y esto conduce a cosas que 
mencionaré en un momento. Sin embargo, las otras civilizaciones anteriores a la suya también 
hicieron la misma cosa con Dios en una caja. 
 



El Sueño de la Comunicación. 
La comunicación es interesante en la humanidad. Siempre ha sido de suma importancia para 
ustedes permanecer en contacto.  Hablemos solo de su civilización actual y lo que pasó 
tempranamente. Es muy interesante que ustedes sientan que ahora son muy técnicos. En 
realidad, su tecnología es muy alta en comparación con su pasado. Sin embargo, sus ancestros 
también tenían alta tecnología a su propio modo. ¿Qué tal si les digo que mucho antes del 
telégrafo, la radio o el teléfono, ustedes tenían un sistema de comunicación a la velocidad de la 
luz, pero solo unas 20 millas por vez? Pueden reírse, ¡pero es verdad! Sus ancestros lo hacían. 
Todo lo que tenían que hacer era subir a una montaña y hacer señales de humo a la montaña 
cercana. Eso es comunicación a la velocidad de la luz, 20 millas por vez. Un grupo en una 
montaña le habla a otro y ese le habla a otro más. El lenguaje tal vez era poco elegante (no 
tenía muchas palabras), pero era una comunicación muy rápida. Era necesario, se resolvió y 
se usó durante miles de años. 
El sueño continuo de los inventores siempre fue la "comunicación instantánea". En tiempos muy 
lejanos, si querían enviar un mensaje a algún familiar en un pueblo o aldea lejana, el sistema 
era escribir una nota, montar un animal de algún tipo y viajar en ese animal a la otra ciudad.  
Eso se transformó en el correo. Hoy se ríen de lo lento que eso habrá sido, porque a veces 
ustedes decían "hola" en una carta y el "hola" de respuesta llegaba tres semanas después. Y 
era lo mejor que tenían. 
En su civilización, si hablamos de los años del siglo dieciocho, aparece un sistema de telégrafo 
(basado en la electricidad) con el que pueden empezar a enviar mensajes en código a largas 
distancias. Cien años más tarde esto llevó a la invención de la radio, y entonces empezaron los 
inventos de pronto llegaron muy rápido, y ustedes podían comunicarse con otro continente en 
tiempo real. Algunos pensaron que era lo mejor que se podría tener, y lo dijeron en las 
publicaciones de esos días. 
Luego pudieron hacerlo con imágenes, luego con video, y ahora, queridos, el mundo es suyo 
con aparatos sencillos que llevan en su bolsillo. Si alguien tiene el equipo correcto del otro lado 
de su transmisión de bolsillo, pueden hablar a todo el planeta y todos los escuchan al mismo 
tiempo.  El secreto, por supuesto, es que "todos tengan el equipo correcto."   
 Es interesante, ¿no es así? que la comunicación con Dios siempre estuvo asociada con sus 
capacidades humanas actuales y su invención. En la energía más vieja, cuando nadie podía 
soñar con una comunicación instantánea con todos los demás, ustedes tenían que aproximarse 
a Dios de una manera limitada. Se necesitaba alguien con entrenamiento y percepción 
conciente, y ustedes hablaban con ellos y ellos hablaban con Dios. Además, era como las 
señales de humo, en cuanto no había muchas palabras. Esta idea tiene siglos, pero aún existe 
hoy. De modo que ustedes limitaron exactamente el "equipo receptor" de Dios a lo que eran 
capaces de hacer o imaginar cómo humanos. Era lento, no era muy claro, y otra persona tenía 
que "montar y viajar" para entregar su mensaje (metáfora). ¿Ven el sesgo?   
 
 Pero aun hoy, ustedes no han extrapolado ese nuevo mejoramiento tecnológico hacia su "Caja 
de Dios." ¿Se dan cuenta de eso? Todavía están enviando cartas. Ahora podrían decir: "¡Espera 
un minuto, eso no es verdad! Puedo orar y Dios me escucha." Así es, queridos, pero ustedes 
siempre sintieron que era en una sola dirección, porque nunca sintieron que Dios podía oirlos 
lo bastante para darles una respuesta inmediata. La percepción era que Dios nunca tenía el 
"equipo" porque ustedes nunca lo tenían. Qué pintoresco de su parte. 
Esto continúa aún hoy. No hay una tecnología lo bastante alta para tener una comunicación en 
tiempo real con el Espíritu o Dios, con la que tengan un mensaje de ida y vuelta a la velocidad 
de la luz. Simplemente no es un pensamiento aceptable. ¿No les parece raro, cuando los 
humanos sí pueden hacerlo entre ellos? ¿Les hace preguntarse cuál podría ser la "tecnología 



de Dios" real - una que no tenga relación con lo que los humanos han inventado o puedan 
imaginar? 
Incluso hoy la mayoría de la humanidad aún tiene que pasar por algún tipo de interlocutor que 
traduzca su mensaje. A veces es a través de un humano viviente existente, y a veces es por 
medio de un profeta que ya no está vivo, pero igual sigue siendo "Dios en una Caja". De algún 
modo Dios simplemente no puede estar cerca de ustedes - solo pueden hacerlo las copias 
humanas. Esta mañana les dije que se vuelve aún más disfuncional, porque este proceso suele 
acompañarse con escaleras de méritos o de fondos, con objeto de que ustedes "reciban su 
mensaje". La humanidad todavía no tiene una percepción generalizada de una conexión 
inmediata con la fuente creadora. Dicho sea de paso, eso es lo próximo que viene, con la 
evolución de la consciencia humana. 
 
Común en la Humanidad - Una Percepción de la Viena Energía. 
Queridos, toda esta disfunción aparente es verdaderamente comprensible, porque este es el 
único modelo de comunicación que tienen. Esos modelos son ustedes mismos y la humanidad 
en general, de modo que si hay un Dios Todopoderoso en algún lugar, la percepción lógica es 
que para poder llegar a esa fuente deben hacer las mismas cosas que tendrían que hacer si 
necesitaran llegar a cualquier líder mundial. Podría haber toda clase de pasos, procedimientos 
y actividades a hacer para lograr esa comunicación, y todo eso sería un espejo de lo que hacen 
entre humanos. 
 
El Equipo Está Allí; Siempre Estuvo. 
Esta mañana les dijimos que verdaderamente ustedes ya tienen el equipo dentro de sí mismos 
para una comunicación instantánea con la fuente creadora del Universo - Dios. Incluso ya tenían 
este equipo haciendo señales de humo y mandando cartas por medio de jinetes expresos en 
caballos.  Tenían esta comunicación estelar a la velocidad del pensamiento desde el principio 
de su civilización, pero no lo entendieron porque siempre aplicaron el proceso de las oraciones 
a Dios al proceso con que ustedes se comunican. ¡Lo interesante es que ustedes nunca 
actualizaron su "Dios en una caja"! Incluso hoy, a la mayoría de la humanidad se le enseña que 
es difícil hablar directamente con el Creador. Una persona incluso dijo “Internet es una 
tecnología un poco demasiado alta para Dios" 
 
Energía y Percepción Diferentes 
Mi mensaje es este: ustedes siempre tuvieron una conexión 100% a la velocidad de la 
consciencia con la fuente creadora. ¿La razón? ¿La lógica? Se debe a que la fuente creadora 
los conoce a ustedes y a su alma. El Creador los hizo a imagen del amor. Ustedes no son 
extraños para Dios. 
Otra cosa interesante es cómo los humanos han manejado su mitología. Si de verdad un Dios 
mitológico puede oírlos o verlos, entonces sean cuidadosos, porque también serán juzgados 
por lo que sea "oído". ¿Ven algún sesgo en esto?  No importa quién eres, cuando niño, Santa 
Claus puede oír todos los pedidos desde todo el mundo al mismo tiempo. Sin embargo, será 
mejor que te portes bien, o no recibirás un regalo. Por supuesto, ustedes también colocaron 
sobre Santa Claus la misma cosa que le colocaron a Dios: "Será mejor que te portes bien, o no 
recibes el regalo." ¿Ves adónde voy con esto?  Aquí está "Dios en una Caja" para ti: aun si los 
humanos creen que pueden comunicarse con Dios, permanece la pregunta: "¿Qué piensa Dios 
de lo que hice o dije? ¿Es posible que el Espíritu se enoje o juzgue?"  ¿Enojarse? La respuesta 
es no. Esa es una emoción humana de muy baja consciencia. ¿Juzgar? No. Esa es una 
reacción de la naturaleza humana. "Dios en una caja " es Dios en TU CAJA. ¿Entiendes cómo 
ha funcionado esto? 
 



Las Emociones y el Creador 
"Kryon, tú dijiste que el Espíritu tiene compasión. ¿Eso no es una emoción humana?" No, 
queridos; eso es un atributo del Creador, que ustedes reciben por ser humanos. Escuchen: 
Amor, compasión, benevolencia, y la coherencia de  integrar las cosas, todas son atributos 
dados a ustedes por  la Fuente Creadora. El humor también es de la Fuente Creadora. La 
creatividad de la música, la idea de las armonías, causando efectos emocionales y poniéndolos 
en una coherencia, directo de la Fuente Creadora. Estos atributos representan cosas dadas a 
ustedes en luz, que tienen el libre albedrío para usarlas o no. Ellas entonces se equilibran con 
las cosas que los humanos crean en la oscuridad. Esa es la definición de la dualidad. Es la 
percepción del ser humano de dónde colocar su importancia dentro de su propia consciencia. 
Es el equilibrio entre luz y oscuridad en su mundo. Pero no se equivoquen: lo que consideran 
emociones de amor y compasión vienen directamente del Creador. 
 
¿Adónde Van desde Aquí? 
Y ahora, ¿qué sigue?  Una vez que llegan al punto en que se dan cuenta de que no necesitan 
subir escaleras o recurrir a otros para llegar a la fuente creadora origen del Universo, es mucho 
más fácil proceder a una gran comunicación que lo que ustedes piensan. Primero: ¿realmente 
creen en todo esto? Si es así, pueden sentarse en su silla, saber que son magníficos (creados 
a imagen del Amor), y decir, "Querido Espíritu, sé que estás conmigo. Querido Espíritu, sé que 
estás aquí. Querido Espíritu, yo espero cosas benévolas en mi vida, porque ese es el plan que 
tú has permitido para mí." 
Una vez que llegas a esa etapa, querido, simplemente abriste el interruptor que siempre estuvo 
allí. Desde allí en adelante empiezas a recibir comunicación real y resultados. Pero también 
aquí es donde se pone difícil. "Kryon, te equivocas. He probado esto y nada sucedió. Kryon, 
esto no funciona." Quisiera poder tomarte de la mano y conducirte a una consciencia más 
elevada, pero no puedo. Debe ser tu propia libre elección, y es importante cómo lo haces. Verás: 
el interruptor que abres no se abre con la mente lineal. Se hace con tu mente consciente, 
percibiendo concientemente. Se hace con fe y comprensión, paciencia y confianza en Dios. 
Muchos simplemente "lo prueban" sin comprender que es una experiencia de consciencia 
plena, y no una experiencia de "lo intento". Sin embargo, a menos que realmente empiecen a 
entender y amarse a sí mismos, no sucederá gran cosa. En un momento diré más sobre eso. 
Comunicación Parcial 
Tú tampoco estás en una caja. Digamos, por ejemplo, que tú eres un sanador, y durante muchos 
años tuviste los dones y las herramientas de la sanación, y digamos que durante los últimos 
años hubo frustración porque estos dones del pasado no funcionan todo el tiempo, o funcionan 
de maneras que no has visto antes, o sientes que no puedes controlarlas. Para cualquiera de 
estas situaciones, esto sería porque esos dones son energía espectacularmente avanzada, que 
la mayoría de los humanos no posee. ¿Saben cómo trabajar con esto? La mayoría no sabe, 
debido al sesgo de Dios en la Caja. Esto incluso ha frustrado a chamanes antiguos, porque a 
veces las sanaciones ocurrían y a veces no. Eso llegó a ponerlos en problemas, porque los que 
los rodeaban esperaban una linealidad en la sanación. Esperaban la linealidad que ocurre 
cuando uno cocina una comida o hace algo. Esperaban un paradigma muy diferente del que 
tiene un sanador. La buena comunicación con el Espíritu crea buenos resultados en tu vida, 
pero tiene que ser creada por una comunicación no lineal. ¿Qué es, realmente? Es un 
paradigma de "confía en mí". ¿Puedes explicar el amor? ¿Puedes explicar la compasión de 
Dios? Estos conceptos están totalmente fuera del pensamiento lineal, sin embargo, puedes 
usarlos y confiar en ellos. 
La mayoría de ustedes está tratando de trabajar con una energía no lineal en un mundo lineal, 
y eso es difícil. Es difícil porque pensar de manera lineal es realmente un hábito de la realidad. 
Si todavía piensas en Dios de manera lineal, tus esfuerzos para comunicarte realmente estarán 



limitados. Aquí viene una metáfora: imagina que quieres llamar a Dios con tu teléfono celular. 
El sentido común diría que debes mantenerlo en alto para obtener mejor señal. Pero en cambio 
tú cavas un pozo y te paras dentro, ya que no entiendes la tecnología, y otras personas en 
quienes confías te han dicho que debes estar "conectado a tierra" para hablar con Dios. ¿Lo 
ves? Eso limita la señal para el celular, pero es lógica vieja. Esto es un ejemplo muy simple del 
viejo pensamiento en un nuevo paradigma. 
A tu alrededor tienes un entorno y cada uno de los que están en él te aman profundamente. Sin 
embargo, te observan tambalearte en muchas de estas cosas porque de algún modo sigues 
con el sesgo de Dios en una caja. Aun si crees que puedes comunicarte instantáneamente, aún 
no crees que a Dios le importe lo bastante para trabajar contigo en ese asunto- en serio. El libre 
albedrío te permite seguir así toda una vida. 
"Kryon, estoy bien. Yo sé lo que estoy haciendo con el Espíritu. No me digas que todavía estoy 
sesgado en la linealidad". ¿Realmente? ¿Qué piensas de ti mismo? ¿Te sientes magnífico o 
hay algunos problemas reales con cosas personales que no puedes sacudirte de encima? Tu 
trabajo de sanación de otros y tus propios asuntos estarán absolutamente afectados por la 
manera en que te sientes contigo mismo. Punto. Eso es un atributo bastante nuevo que viene 
con la energía avanzada. 
Mucho de ustedes podría pasar una vida, o décadas, con un entorno a su alrededor suplicando 
que simplemente pidan y resuelvan las cosas porque están en comunicación y la línea está 
conectada. Sin embargo, no pueden avanzar más que hasta el verdadero nivel en que se aman 
a sí mismos. 
Existe una nueva realidad que les quiero contar. Realmente ustedes solo han llegado a primera 
base, como suelen decir (N.T.baseball). Recién accionaron el interruptor y ahora pueden hablar. 
¿Pero qué pasa si Dios habla en otro idioma? En realidad, verán que no es un lenguaje en 
absoluto, sino una consciencia que se necesita interpretar. ¿Qué tal si necesitan integrar 
algunas cosas en las que nunca pensaron, para mejorar estas comunicaciones? 
 
El Equipo de Comunicaciones. 
Imaginen otra metáfora. Ahora se les pide que ayuden a "diseñar" sus dones - esto va tanto 
para el sanador como para el que no lo es.  Los dones son las herramientas para una buena 
comunicación espiritual, para todo humano en el planeta. Dios en una Caja no puede funcionar 
ahora, ya que es una construcción humana. Los viejos hábitos de pensar cómo funcionan las 
cosas ya no pueden estar en tu mente. Tienes que pensar fuera de la caja para entender ahora 
cómo hacer las cosas. 
 
Entonces ahora debes diseñar o construir algo que lleve tu sello. Después de todo, las cosas 
multidimensionales requieren la energía de la consciencia; no es trepar escalones ni pasar 
cuentas. Entonces, digamos que las piezas y partes de lo que debes crear caen todas en tu 
regazo para que puedas diseñarlo.  Imagina a un cocinero que de algún modo le llueven los 
ingredientes desde el cielo y allí está, con todas esas partes de la comida a su alrededor. ¡Pero 
la frustración es que el cocinero no reconoce ninguno de los nuevos ingredientes! Estas cosas 
no tienen sentido; sin embargo, el cocinero es buen cocinero. Pero de pronto alguien dice: "¿Los 
ingredientes son multidimensionales?" 
 
Tu respuesta: "Sí. Deben serlo. Es por eso que no los reconozco." 
"Entonces, ¿por qué no usas tu intuición y los juntas sin usar la linealidad de la experiencia de 
cocinar en el pasado, o de tener que entender cada pieza y parte?" 
Tu respuesta:    "¡Puedo hacer eso! ¡Ahora lo entiendo!" 
Entonces, aunque los ingredientes que entran en esa comida potencial sean un misterio para 
el modo lineal, está bien. Porque ahora tú agregas la intuición y la magia de una consciencia 



avanzada que dice "No necesito entender las cosas a la manera que acostumbraba para ser 
capaz de crear cosas magníficas en mi vida." ¡La comida empieza a cocinarse sola! ¿Qué líneas 
siguió el maestro pintor sobre su tela en blanco? ¿Qué sonidos oyó el maestro compositor 
cuando escribió la sinfonía? ¿Lo ves? Todo vino a través de la intuición. 
Esa comida metafórica que cocinas será más nutritiva que cualquier cosa que hayas hecho 
antes, pero nunca pensaste en cocinar esos ingredientes raros, no lineales, ¿no? Nunca 
pensaste estar en control lo bastante para diseñar las piezas y partes de los dones que tienes, 
¿no? Nunca pensaste que eras digno de eso, ¿no? 
Tal vez, solo tal vez, estás todavía conservando los hábitos de Dios en una Caja. De nuevo: 
cuanto más te amas a ti mismo y confías en tu yo intuitivo, más clara es la comunicación. 
No hace mucho dimos un mensaje, que, si eres un sanador o tienes cualquier tipo de dones del 
Espíritu, ellos van a aumentar. Te dijimos que en esta nueva relación de luz/oscuridad, de pronto 
te encontrarás con un potencial aumentado. Puede que veas cosas que nunca esperaste, o 
nunca viste antes. Los resultados del trabajo pueden ser el doble, el triple, aún más. ¿Alguna 
vez se te ocurrió cómo sucedería esto? ¿Pensaste que podrías realmente estar implicado en el 
nuevo diseño de los dones?  ¿Pensaste que simplemente aparecerían y funcionarían? Ni de 
casualidad. Oh, aparecerán, sí, pero te resultarán incontrolables. Simplemente volarán a tu 
alrededor y aparecerán (o cesarán) en el momento que quieran. ¿Frustrante? Sí.  Eso es lo que 
sucederá, a menos que entiendas la belleza del diseño que tú tienes alrededor, y cómo se te 
pide trabajar con las nuevas herramientas de maneras que nunca lo hiciste antes - sin linealidad 
-  con nada que alguien te haya dicho antes. 
"Ok, Kryon, ya tienes mi atención. Soy sanador. ¿Me darías algo práctico? ¿Cómo lo diseño? 
¿Cómo cocino la comida?" 
 
Cómo se Hace 
Queridos, ustedes tienen comunicación abierta con un entorno que conoce su nombre y se 
sienta a su lado mientras duermen, o están despiertos, mirándolos. Quiero que tengan una 
comunicación ahora mismo, algo así: "Querido entorno, querido Espíritu, gracias por estos 
dones maravillosos. Me doy cuenta ahora de que es hora para que yo ayude a diseñar su 
mejora, ya que llevan mi nombre. Dame la intuición y la energía en que yo creo ahora, que me 
ayuda a saber qué hacer con ellos. Haz esto conmigo para suprimir las cosas que deben 
suprimirse y soltar las cosas que deben soltarse. Dame la paciencia para esperar que suceda. 
Haz que yo haga todas estas cosas en amor y compasión." 
Repitan esto tan a menudo como se requiera para que lo crean. . En realidad, solo se necesita 
una verbalización, queridos; sin embargo, el repetirlo permite que la parte lineal de ustedes lo 
oiga y lo crea.  Después de un rato, el proceso se vuelve así: empiezas a obtener la intuición 
que necesitas y empiezas a esperar los resultados. Entonces las cosas empiezan a funcionar. 
Luego, ¡quieres un poco más! Es un proceso como el de ejercitar un músculo, prácticas y 
prácticas y pronto te das cuenta de que, con la ayuda del entorno, realmente está funcionando. 
Trabajador de la luz, escucha: El Espíritu te conoce tan bien que, donde sea que estés, sentado 
en este grupo o escuchando estas palabras, quiero que sepas que hay un patrón a la medida 
cada uno de ustedes, para ayudarlos a eliminar el miedo, para ayudarlos a obtener control de 
su biología. Todas estas cosas tienen tu nombre en ellas.  Eso significa que este proceso no es 
una experiencia genérica como "toma una píldora". Está adecuado para tu propia consciencia 
y energía. Todo esto sucede a través de la comunicación.         
¡No es demasiado para el Espíritu escuchar a millones al mismo tiempo! Esa es la energía 
espectacular de la consciencia de Dios. Pero también es posible para el Espíritu trabajar 
individualmente con millones al mismo tiempo para una solución, y para crear la sincronicidad 
que está fuera de la "suerte" y de lo que piensan que es posible. No limiten lo que creen posible 



solo porque no creen estar en contacto en un alto nivel. Lo están. Esa es la invitación. La 
invitación para empezar a entender todo esto. 
Si crees que Dios está demasiado lejos para oírte, va a haber un problema. Eso es Dios en una 
Caja Humana. Sin embargo, si piensas que puedes susurrar y ser oído y amado por la eterna 
fuente creadora, estás en el camino correcto. Ya ves, no es lineal, ¿no? No es la física que te 
enseñaron, ¿no es así? No es la doctrina de la espiritualidad en la Tierra que te han enseñado, 
¿no? ¿Qué tal, si Dios fuera más grande que cualquier cosa que alguna vez te hayan 
enseñado? ¿Qué tal, qué tal si estoy en lo correcto y de veras eres magnífico a los ojos de 
Dios? 
¿Estás entendiendo esto? Reflexiona sobre este mensaje de modo que permita que la verdad 
se te aparezca individualmente y comprendas que esto es personal y es una energía justo a 
medida para tu vida. Este es el mensaje de Kryon y seguirá siéndolo, desde el hombre en la 
silla. 
 
Y así es. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
El Coro de la Sabiduría - Kryon 
 
Canalizaciones de Kryon por Lee Carroll 
 Coro de Tonos Pineales en Rila, Bulgaria, del 11 al 15 de Septiembre 2019 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 



Quienes están en este lugar debieran saber algo: hay miles que escucharán esta grabación, de 
modo que empiezo por decirles dónde estamos y qué estamos haciendo: al pie del Monte Rila, 
en Bulgaria; este es un Coro Pineal. Aquí es donde los tonos se cantan en pares, creando una 
experiencia multidimensional que entra en el Campo y es sentida y oída por los de las estrellas. 
Ahora bien, si recién empiezas a escuchar esto y no estás aquí, tal vez estés lavando tu ropa, 
puede que apagues el aparato, si te resulta demasiado extraño. Pero aquí la gente va a cantar 
tonos y hacer ruidos magníficos, y van a tener una experiencia multidimensional oída por los 
pleyadianos - esto es, de las Siete Hermanas.   
De modo que te doy lo que llamaré el caso de la vida en el Universo, especialmente en tu 
galaxia. Durante este día habrá siete canalizaciones, algunas cortas y una larga. Una 
específicamente con instrucciones para la última parte y para Yawee (N.T. el Dr. Todd 
Ovokaitys). 
Por un momento quiero que vengan conmigo hacia un vacío. Ustedes no han estado aquí muy 
largo tiempo, queridos.  La humanidad no ha estado tanto tiempo aquí en este globo llamado 
Tierra. Verán: esta galaxia es bastante vieja. Algunos de sus científicos dicen que tiene trece 
mil millones de años. Y en la creación de todo eso, este planeta mismo cuando se enfrió empezó 
a ser habitable recién por los microbios unos cuatro mil millones de años atrás. Y luego empezó. 
Lo que está aquí también ocurrió en toda la galaxia por las mismas razones; lo que quiero decir 
es que la creación de vida es absolutamente normal en cualquier galaxia, y estamos hablando 
de esta. La creación de vida es natural; sucede con aminoácidos naturales, química, 
electricidad, y todo está presente en toda la galaxia, en miles de millones de planetas, muchos 
como este, en lo que ustedes llaman zona habitable, un lugar con que están familiarizados. 
De modo que les presento este cuadro: que, en toda la galaxia, igual que aquí, la vida era 
potencialmente posible y empezaba su creación como microbios, con evolución; aquí también. 
Pero aquí fue diferente. La vida según hoy la conocen, que es el ciclo que hoy experimentan 
con fotosíntesis, que permite que las plantas creen oxígeno con el dióxido de carbono para que 
luego sea distribuido, este equilibrio no sucede muy rápido. Algunos científicos dicen que aquí 
hubo cinco inicios de la vida que ellos pueden detectar estudiando la tierra, las rocas, todas las 
cosas que ellos estudian. En realidad, fueron más que cinco que no prosperaron y tuvieron que 
empezar de nuevo. Y un reinicio de la vida no sucede así simplemente; a veces pasa un millón 
de años antes de que se combinen los elementos. Y así fue en este planeta. Pero al mismo 
tiempo que eso empezaba y se detenía, y empezaba y se detenía, había muchos planetas, 
cientos de miles, en que prosperó desde la primera vez. 
Y mientras los dinosaurios todavía andaban por ahí, próximos a su destrucción, en toda la 
galaxia había civilizaciones masivas parecidas a la suya. Con aspecto parecido a ustedes, con 
ADN como el de ustedes, un poquito diferente.  Civilizaciones, inteligencia, dualidad, todas las 
cosas que tienen ustedes. Millones de años antes que ustedes. Esta vida llamada humanidad, 
ahora mismo, con la chispa de Dios en su interior, con la consciencia de quién es Dios, ¡solo 
tiene 200.00 años! Lo repetiré: ustedes eran los chicos nuevos del barrio. La galaxia está llena 
de vida. Y es vida mucho, mucho más antigua que la de ustedes; alguna de esa vida no es más 
avanzada, pero sí más evolucionada en su consciencia; este es el caso de la vida. 
Incluso su ciencia admite que tiene que haber vida en su propia galaxia, porque están 
encontrando los elementos en el espacio profundo. Ahora existe el reconocimiento de que 
probablemente está en todas partes - y están en lo cierto. 
Hoy voy a hablar de esto de maneras que no lo hice antes, porque ustedes están cantándole a 
ellos; los están escuchando. Hay razones para que ellos no hayan venido a este planeta y 
aterrizado en el césped de la Casa Blanca diciendo "Aquí estamos". Y les voy a decir por qué, 
en una de las canalizaciones. 
Pero está establecida la premisa: es posible que civilizaciones con millones de años de ventaja 
en la evolución de la consciencia, incluyendo el concepto del Creador interior, que tienen los 



mismos tipos de atributos que ustedes, nacidos magníficos, tuvieron que atravesar sus épocas 
y sus guerras, y su dualidad y su experiencia, y algunos lo lograron y otros no. Pero suficientes 
de ellos lo lograron, de modo que el Universo está mirándolos a ustedes, los chicos nuevos del 
barrio. 
Y cuando ustedes pasaron el 2012, le dije a Yawee: "Ya es hora; canta los tonos ahora, en la 
precesión del equinoccio, y diles que están despiertos, y diles que saben que ellos están aquí 
también", porque vas a cantar los tonos pineales que proceden de su lugar, las Pléyades. Y 
cuando ellos lo reconozcan y lo oigan, habrá grandes aplausos: "¡Lo lograron! ¡Lo lograron!" Es 
por esto que ustedes están aquí, para continuar con esa herencia, por extraño, raro, increíble 
que pueda parecerles a muchos. Llegará un día en que lo increíble deje de serlo y ellos aterricen 
en el césped de la Casa Blanca (risas) así como en muchos otros lugares. Les diré algo: cuando 
eso ocurra nadie se sorprenderá. 
------ 
Y entonces continuamos. Quiero hablar un poco más de quiénes están aquí; de Lemuria en 
particular. De cosas que he enseñado en su mayoría a mujeres en el pasado, y que ustedes 
necesitan oír ahora. En primer lugar, deben darse cuenta de que algunos de los tonos y ruidos 
que han estado cantando y diciendo tienen una cualidad de sobretono que aborda lo que 
pueden ver quienes escuchan cosas interdimensionales. 
De modo que me gustaría reconocer el hecho de que, de algún modo, yo estaba aquí ayer 
cuando Yawee presentó algo. Dijo "Tal vez podemos acortar la canalización (grandes risas) si 
simplemente digo "drissofsuuf" (extraño sonido que causa más risas). Bueno, ya lo hice. Las 
Madres de las Estrellas escucharon todo (risas) pero ustedes todavía no están listos. 
Lemuria fue real, y fue lugar de entrenamiento mayormente de los nodos de este planeta, donde 
aterrizaron los pleyadianos y las Madres de las Estrellas empezaron a dar a luz. Lemuria, en 
medio del Océano Pacífico, fue única, porque estaba aislada y durante miles de años nada la 
perturbó. Ninguna otra civilización, no importa cuánto tiempo estuvieran allí, con las 
encarnaciones empezando ya en el planeta, nadie venía a las islas. 
Y entonces Lemuria se convirtió en el lugar de alta enseñanza. Y lo que quiero decirles, que 
tantas veces dije a otros, es que las Madres de las Estrellas enseñaron a las mujeres de manera 
distinta que a los hombres. La razón era esta: las mujeres están mejor equipadas para ser la 
chamanas y las maestras en este planeta. Y la razón de esto sería obvia para todo padre y 
madre; las mujeres tienen un sentido intuitivo mayor, crían a los niños, tienen el amor y la 
compasión y la paciencia - y eso es lo que se necesita para enseñar la magnificencia del Dios 
interior, el Creador. Las mujeres llevan la antorcha del chamanismo, de los que enseñan la 
divinidad. Y ahora ustedes llegan a un lugar en esta sociedad donde ven lo que ha hecho su 
dualidad, porque eso está del revés. ¿Qué les parece hasta aquí? No ha funcionado; no 
realmente. Realmente no. 
Queridos, quiero que miren alrededor, en este grupo. Su akash se despierta con estos coros. Y 
para estos años, si hubieran tomado fotos de quienes asistían, la mayoría eran mujeres. 
Ustedes estaban despertando, damas lemurianas, así como aquellos que estaban allí como 
hombres, pero más mujeres despertaban que hombres, porque esa es la semilla dada a ustedes 
entonces, y aquí estaba esa semilla: que si ustedes elegían, como  civilización llamada 
humanidad, superar el año 2000 hacia 2012, si pasaban la precesión del equinoccio, la semilla 
empezaría a despertar. El chamanismo que les enseñaron, la belleza de Dios, las piezas y 
partes de la rueda de enseñanza lemuriana, todas esas cosas empezarían a surgir.  La intuición 
es la clave, y es por eso que están involucradas muchas más mujeres. Y ellas fueron entrenadas 
para que, cuando despertaran en cierto punto, muchas de ellas verían cosas que no estaban 
preparadas para ver. Una de esas cosas que tal vez sorprendieron a algunos que fueron 
originalmente atraídos aquí o incluso hoy, incluso esta semana, es cómo eso resuena con 
ustedes. ¿Cómo se siente? 



Y así muchos de ustedes han estado en los Coros desde el comienzo mismo, han viajado por 
el mundo para estar en los nodos y cantar los tonos, y no se lo perderían. La razón, aquí de 
nuevo, es que está incorporado en su akash, este despertar, y a medida que estos nodos 
empiezan a abrirse y activarse y difunden lo que están haciendo - ya llegaré a eso - ustedes 
están respondiendo. Es casi como si su akash y su pineal estuvieran en combinación para 
conducirlos a este salón, donde aprenden tonos que nadie ha cantado antes. Sonidos de 
extraños tipos que nadie hizo antes; los enlazan en un escenario de tiempo que es raro para 
algunos, y que nadie ha hecho antes. Y en tanto lo hacen, algunos de ustedes reciben la 
sanación de su vida. Y no estoy hablando de la sanación física tanto como de la consciencia de 
la paz, en que empiezan a darse cuenta de la importancia de quiénes son en esta época en el 
planeta. Lo que ustedes podrían hacer como almas antiguas, incluso después de que se 
terminen los coros. 
Lemuria se convirtió en la cuna de las almas antiguas del planeta; ustedes tienen la mayor 
intuición del despertar. Esas son las que están aquí. Muchas estarían encantadas de estar aquí 
pero no tienen los recursos para estar, y escucharán lo mejor que puedan los tonos, y estarán 
con ustedes. Así es la multidimensionalidad. Cuando se entra en una multidimensionalidad que 
está más allá de lo que se espera en base a lo cotidiano, ocurren cosas raras, graciosas. Y 
esas cosas raras son una atemporalidad, un sentimiento de que tal vez están aquí cuando no 
lo están. Habrá algunos que no están aquí ahora, que oirán estas canalizaciones y tal vez los 
tonos, y estarán aquí. Para ustedes es difícil entender el futuro y el pasado y cómo pueden no 
relacionarse en un campo multidimensional como se relacionan en uno tridimensional. Imaginen 
por un momento que los que escuchan estas canalizaciones más tarde, están aquí ahora - ¿y 
cuántos serían? ¿Y dónde se sentarían?  De modo que les digo que extiendan eso; no que 
extiendan su imaginación, sino lo que es su realidad, hacia algo que está más allá de lo 
tridimensional. 
Aquí y ahora mismo hay un entorno que proviene de las estrellas. Y no se sientan allá atrás; se 
sientan sobre sus regazos; algunos de ustedes lo sienten. Algunos sienten la realidad de lo que 
están haciendo, aparte de pasar un buen rato con otros trabajadores de luz y almas antiguas 
en Bulgaria. Esa es la profundidad del alma antigua, conducida por un alma antigua Maestra 
llamada Yawee, que está despertando a un propósito aún más grande mientras yo hablo, y que 
tiene mucha más ciencia para darle a este planeta, aún después que los coros terminen. 
Queridos, este es un tiempo nuevo; esta es una era nueva, y este planeta empieza a despertar 
a conceptos de integridad que antes nunca tuvo; a una transparencia que nunca tuvo, y ustedes 
están en el centro de eso. Es el lugar correcto en el momento correcto. 
---- 
Ha habido algunos que preguntan sobre la señal - si quieren llamarla así - que se envió el 21 
de diciembre de 2012 por muchos de ustedes aquí. 
Les contamos que este evento particular despertó a los de las estrellas a saber que ustedes 
habían superado el punto profetizado como fin de la humanidad. En este salón hay algunas 
personas mayores que pueden recordar las profecías que decían que no lo lograrían. Podrían 
haber vivido parte de la guerra fría, en que cincuenta mil armas nucleares se apuntaban 
mutuamente. Esas fueron épocas en que algunos de los presentes estaban absolutamente 
seguros de que no sobrevivirían. Porque, como toda la civilización previa, ocurriría otra guerra 
y otra y otra, pero la que ocurriría sería nuclear, y esa sería terminal. 
Había profecías incluso en ciertas escrituras sagradas que decían que no lo lograrían. Y todo 
apuntaba a doce años antes del coro. Ahora bien, ese es un número significativo, y les hablaré 
de eso en un momento, pero la profecía se centraba alrededor del año 2000.  El año 2000 pasó, 
y los únicos problemas que tuvieron ni siquiera fueron reales: el Y2K, algunos lo recordarán; y 
ustedes sobrevivieron y no hubo guerra. Un poco antes de eso hasta hubo celebraciones de 
quienes decían que lo sentían venir, que dijeron que estaba en el Campo, y que ese Campo 



representa la consciencia de la humanidad futura. Cosas que están llegando, que se alojan en 
el Campo, que ustedes pueden sentir porque la consciencia empieza a despertar.  Y superaron 
ese lugar que decían que nunca lo pasarían. 
Y doce años después, en Hawái - Lemuria - en Maui, muchos de ustedes se reunieron para 
cantar los tonos básicos, los primeros, y mandaron la señal. Aunque se lo he contado muchas 
veces, todavía parece mágico; para algunos es un misterio cómo eso pudo suceder. 
Hoy empezamos el día contándoles que la luz en esta galaxia es abundante; mucho de ella 
tiene una alta consciencia. Lugares a los que ustedes solo sueñan ir con un cuerpo ascendido, 
tal vez. Ellos están aquí; viven en la galaxia y saben de ustedes, y algunos de ellos (se ríe) han 
creado su ADN. 
¿Qué era la señal? Siempre hay algunos que preguntan: "¿Por qué hay que hacerlo otra vez? 
El primer coro fue suficiente, enviamos la señal, ¿por qué tenemos que tener más coros?" Ahora 
les contesto. Esa señal fue para despertar.  Es una señal que no necesariamente esperaban 
(se ríe), porque durante eones esta civilización llamada humanidad solo tenía guerras, por si no 
lo notaron. Una guerra tras otra, parecía como si el akash del ser humano nunca recordara del 
horror de la guerra anterior.  Aparecía un humano nuevo y casi como si nunca hubiera sabido 
lo que era quemarse la mano, iba y lo hacía otra vez.  Y luego lo tenían que repetir. Y luego lo 
tenían que hacer otra vez. Eso era característico de una baja consciencia. Ustedes estaban 
casi descartados, queridos. "Aquí va otra que no lo logra." 
El Creador les da libre albedrío; libertad de elección absoluta y total. No hay intervención, si 
desean llevarlo a su escalón más bajo. Así es el libre albedrío. Eso es el amor de Dios dándoles 
elección. Pero enviaron la señal, y hubo mayor despertar, queridos, ¡hubo sorpresa! Y en eso, 
les diré: si quieren llamarlo reuniones, háganlo; hubo una confluencia de energía en esta galaxia 
que reconoció que otro planeta iba a ir hacia la ascensión. Podía requerir otros pocos miles de 
años antes de que llegaran a eso, pero ahora estaban imitando los mismos pasos que habían 
dado antes muchos planetas. Ellos vieron que la consciencia empezaba a levantarse; tanto así 
que novecientos de ustedes se juntaron en un lugar y les cantaron a las estrellas conmigo. ¡Fue 
una sorpresa! 
¿Por qué tienen que seguir cantando? (se ríe). Esta es la razón: necesitan continuar con los 
viejos tonos que cantaron ocho años atrás, siete años atrás, para que ellos sepan que no fue 
un mero destello efímero (se ríe), que ustedes no se auto-destruyeron un par de años después. 
Y ustedes continúan, y los tonos que cantan son más elaborados, provienen de la pineal, 
directamente de las Madres de las Estrellas. Ellas se los enseñaron a Yawee. Se los enseñaron 
a Yawee para que, cuando llegaran estos días, él los recordara. Y él los presentó. La señal que 
ustedes dieron es "Todavía estamos aquí."  Y luego otro coro: "Todavía estamos aquí." Y otro 
coro. Y los tonos se volvieron más elaborados, y dijeron algo más que esa señal para los de las 
estrellas, que esperaban que ustedes despertaran, y tal vez se unieran eventualmente a un 
grupo galáctico que tiene un propósito al que apenas he aludido. 
¿Es posible que esta galaxia tenga una medición de vibración en lo que se refiere a la alta o 
baja consciencia?  Y si tiene una medición de la alta o baja consciencia, ¿a quién le importa? 
¿Quién está observando? ¿Quién está escuchando?  Queridos, el Universo es muy grande. Su 
galaxia es muy extensa. ¿Qué tal si les digo que la consciencia de su galaxia es una medición 
importante en cuanto a cómo van las cosas en el Universo? Con la libre opción de otros a los 
que ustedes nunca conocerán. Y si ese es el caso, el planeta empieza a agregar a una 
consciencia ascendente de todo el grupo de planetas, las decenas de miles de ellos con seres 
ascendidos que están mirando a ustedes, observándolos, y diciendo "¡Buen trabajo, 
pleyadianos!" ¿Qué tal si lo que va a suceder en la elevación de la consciencia en este planeta 
cambia el cociente de la galaxia entera? ¿Creen ustedes que eso importa?  Les digo: ¡realmente 
importa! 



De modo que continuaron enviando las señales, incluso la de hoy, que no solo dice "estamos 
aquí", sino "empezamos a cantar cosas más elaboradas, cantos de victoria y canciones de 
cuna, que van más allá de las quintas justas, (N.T. open fifths)  y son más complicadas porque 
estamos evolucionando," y cada vez que cantan, incluyendo este día, cada vez que lo hacen, 
hay un entorno que viene a oírlos. Es muy especial, queridos, ustedes no tienen idea de lo que 
han hecho. Este planeta está hoy más protegido que lo que jamás estuvo antes. No voy a 
explicarlo, excepto para decir que no toda vida es ascendida, y ellos también saben sobre 
ustedes. Existe una burbuja alrededor de ustedes, de bellos seres ascendidos que conocen 
sobre su ADN pleyadiano y quieren que este planeta sobreviva y ascienda en consciencia para 
ayudar a esta galaxia; ¡ustedes han sido notados! 
Ahora tengo algo que decirles, y lo extenderé un poco más en este día. Ustedes solo han 
enviado señales de despertar que dicen "estamos aquí". Realmente no ha habido lenguaje, no 
más que el hecho de "estamos aquí, todavía estamos aquí, y estamos un poquito más 
despiertos que la vez anterior." Es como la madre en la otra habitación, preguntándose si su 
niño sigue vivo o no, por alguna razón tal vez en un escenario en que ella de pronto oye la voz 
de su niño en el otro cuarto y dice "Gracias a Dios que estás vivo, estás vivo" y va a la otra 
habitación para ver qué dirá el niño y este dice... (sonidos que no se entienden) (la gente se 
ríe). 
La tarea asignada a Yawee será decir más que eso; él lo verá en un momento, porque él tiene 
un lenguaje en el último coro, le vamos a decir "tú sabes qué es lo que viene." 
---- 
Quiero darles un mensaje de alguien de Pléyades. Los de las estrellas enseñan en metáforas. 
Es muy difícil para un ser ascendido de cualquier clase enseñar del modo en que enseñaría un 
maestro tridimensional. La razón es que los conceptos de Dios están mucho más allá de 
cualquier lenguaje en este salón. Y entonces esta es la historia que los pleyadianos quieren 
que ustedes oigan hoy. 
Un hombre camina por un campo; ha estado subiendo a una montaña, y es un bello lugar, un 
hermoso día; es un hombre muy inteligente. Es un hombre del mundo, común, tiene un buen 
trabajo. Y sucede lo inesperado: ve lo que solo se puede describir como una aparición. Si uno 
tratara de fotografiarla, no podría; no quedaría registrada. Es casi como una esfera de luz 
traslúcida girando. Es asombroso. Y él sabe que está viendo algo que está más allá de lo 
tridimensional, pero no tiene miedo porque lo siente reconfortante. Empieza a tomar forma en 
su mente, y digo eso porque la mente registra y pasa por toda la sinapsis de "¿qué será esto?" 
y llega luego a la conclusión de que debe ser angélico. 
Entonces esa forma empieza a adoptar el aspecto de una bella mujer, de forma angélica, 
brillante como el sol. El hombre ha ido a la iglesia la mayor parte de su vida, y está preparado 
para esto. Se quita los zapatos, porque sabe que está en presencia de algo bello que viene de 
Dios, y que se ha parado ante él, que gira ante él en el campo. Muy pronto reúne el coraje para 
hablarle, no solo mirarla, y le dice, "¿Puedes oírme?" 
Y oye una voz gloriosa en su mente, no desde el aire, no por sus oídos, que es muy 
tranquilizadora y femenina, por supuesto, ya que el ángel lo era. Y dice "Te oigo". El hombre 
dice "¿Qué eres?" Y la aparición dice: "Soy lo que quieras que yo sea, señor". Él es inteligente, 
y sabio, y entonces le dice a la aparición: "Creo que eres un ángel. Por favor, dime qué eres, 
no lo que mi imaginación dice que eres". De modo que está pensando más allá de la percepción 
de su mente. La aparición dice: "No soy un ángel; vengo de las estrellas."  El hombre dice 
"¿Vienes de las estrellas?" Y ella contesta: "Soy una Madre de las Estrellas Pleyadiana." 
Él no sabe qué significa eso; solo siente lo sagrado de eso; no puede dudar de la sacralidad ni 
de la realidad de eso, y gira ante él y él mira los múltiples colores y se da cuenta de que está 
viendo algo totalmente diferente de cualquier realidad que haya visto. ¿Por qué emana tanto 



amor? ¿Cómo es que él puede sentirlo en cada célula de su cuerpo? Y ahora le está diciendo 
que no es angélica, ¡que es un ET! 
Y le dice: "¿Puedes decirme cosas?" Y ella: "Por supuesto".  "¿De dónde vienes?" Aunque la 
aparición le ha dicho que es una Madre de las Estrellas pleyadiana, él realmente no lo entendió 
todavía. "¿De dónde vienes?" Y la respuesta puede sorprender; ella dice "Vengo del alma, vivo 
aquí." "¿Vives aquí?" dice él. Y ella dice: "He estado aquí durante miles de años." 
Él no pregunta mucho más de eso, porque en su mente ha visto la oportunidad de hacer 
preguntas a esta maravillosa criatura que envía toda esta vibración y este amor, y él piensa, 
puede que esto no dure mucho, tengo que hacer preguntas significativas, quiero saber cómo 
funcionan las cosas. Entonces comienza: "¿Me dirás la verdad, si te hago preguntas que me 
están quemando adentro?" Y ella dice "Por supuesto".  Entonces él empieza a hacer una serie 
de preguntas, y la primera es esta: "Siempre me he preguntado sobre la antigravedad. ¿Puedes 
decirme si existe y cómo funciona?" (se ríe) 
Ahora la Madre de las Estrellas se está volviendo más visible, ya puede ver su rostro. Puede 
ver la belleza, y cuán grande es. Puede empezar a oír una voz en el aire, no dentro de su 
cabeza. Es una voz que nunca olvidará en su vida, producida por un tipo diferente de cuerda 
vocal, en dos secciones, una cuerda que podría cantar por sí solas quintas justas (N.T. un 
acorde que comprende la tónica y la quinta, sin que esté presente la tercera). Y ella dice "El 
amor de Dios está más allá de cualquier cosa que puedas imaginar. El amor de Dios contiene 
la compasión del universo, y todas las criaturas que están en él son conocidas. El amor de Dios 
derrama verdad y transparencia. El amor de Dios sabe quién eres."  Y el hombre se dio cuenta 
de que lo que ella decía no era la respuesta que él buscaba. 
Intentó de nuevo e hizo otra pregunta, esta vez no sobre Física sino sobre gobierno. "¿Cuál es 
la mejor clase? ¿Cuál va a ser el próximo? ¿Qué clase de líder debemos buscar?" Y ella le dijo: 
"El amor de Dios es la energía más espectacular que se pueda imaginar; fluye a través de cada 
célula de tu cuerpo. Es un líquido tal, que saluda a cada célula, que ama a cada célula. El amor 
de Dios conoce cada hoja de hierba y cada pedacito de vida en este planeta. No hay nada como 
el amor de Dios." 
Y luego ella le hace una pregunta a él. "Dime, señor, ¿tienes hijos?" Y él dice "Tengo dos". Y 
ella: "¿Cuánto los amas?" Y él dice: "Los amo sin medida, con todo mi corazón, haría cualquier 
cosa por ellos." Ella lo mira y dice: "Multiplica eso por diez millones, y ese es el amor que se 
derrama desde mí hacia ti a través de la Fuente Creadora de Todo lo que Es. El Yo Soy está 
ante ti y conoce tu nombre." 
"Querida Madre de las Estrellas, ¿por qué no has respondido ninguna de mis preguntas?" y ella 
dice "He respondido a cada una, señor, porque una vez que reconozcas el verdadero amor de 
Dios que yo he enseñado aquí durante siglos, te darás cuenta de que está en tu interior, y que 
te ama sin medida, más que lo que tú amas tus hijos. Una vez que veas eso y empieces a 
entenderlo, una vez que empieces a vivirlo, cada una de las preguntas que hagas se 
presentarán. Porque el amor de Dios viene primero, y todas las otras cosas se le añaden; toda 
la Física que alguna vez has querido conocer, todas las preguntas sociales que pudieras hacer, 
están aquí en la sabiduría que te llegará cuando entiendas que eres magnífico a los ojos del 
Uno, la Fuente Creadora." 
Ese es el mensaje de la Madre pleyadiana para ustedes en este día. 
Y así, aquí están ustedes en un nodo. Si no han prestado atención realmente a la explicación 
hasta aquí, este es un lugar caliente pleyadiano. Ustedes tienen doce nodos y doce zonas 
nulas, y ellas fueron colocadas aquí hace largo tiempo, básicamente con el comienzo de los 
aterrizajes de los pleyadianos, y se pusieron aquí por una razón: en caso de que este planeta 
cruzara esa precesión de los equinoccios e iniciara una consciencia evolucionada, ellos se 
activarían. La activación no se haría toda al mismo tiempo; se activarían juntos de a pares.  
Ahora bien, hemos descripto una energía de tira-y-empuja; no es realmente difícil de entender. 



Si entienden algo de magnetismo, pueden visualizar una máquina magnética que rota sobre sí 
misma de tal modo que empuje y traccione ambas polaridades de modo de funcionar siempre. 
Esto sería la energía del futuro. Y esa es la manera en que funciona la energía de tira-y-empuja 
en los nodos y zonas nulas. Se activan, y empieza ese empuje y tracción y los mantiene 
activados. 
Pero los nodos son los lugares donde trabajaron los pleyadianos y donde ocurrieron los 
aterrizajes. Y lo que quiero contarles que puede ser interesante es que han sido todos listados, 
ustedes pueden leer sobre ellos, siempre han sido sagrados para la humanidad. No es por 
accidente, incluso este lugar. Estamos en la base de la Montaña Rila, hogar de la Hermandad 
Blanca; este lugar es sagrado para muchos. Si ustedes pudieran retroceder más, y aún más, y 
si la historia les permitiera ver, descubrirían que también fue sagrado para los que estuvieron 
aquí antes de estos, y también para los que estuvieron antes de esos. De modo que encuentran 
que la sacralidad se siente en todos los nodos. 
Ahora bien, los nodos y zonas nulas también se describieron como cápsulas de tiempo. Esto 
se les ha explicado antes, pero quiero mostrarles una vez más que no es lo que ustedes vieron: 
se abren en el momento correcto.  Lo que está ocurriendo en el planeta, y ha estado ocurriendo 
desde el primer coro, es una apertura lenta de la sabiduría, del conocimiento y de lo sagrado, 
puesto en la confluencia del Campo de este planeta para aumentar la coherencia de la 
consciencia. Queridos, ustedes empiezan a evolucionar, si todavía no lo notaron. La sociedad 
está cambiando en cuanto a lo que va a permitir o no. De pronto disminuyen las conspiraciones; 
de pronto cosas que siempre se toleraron ya no se toleran. La injusticia ya no se tolera. La 
inequidad ya no se tolera. El abuso ya no se tolera.  
Y ya les hemos dicho que hay más por venir, y algunas cosas los sorprenderán cuando las 
descubran. Cosas que han estado encubiertas por muy largo tiempo, y finalmente quedarán 
expuestas. Estas son las cosas que son revelaciones involuntarias de una consciencia en 
avance y una evolución en el planeta. ¡Cosas que nunca sucedieron antes! 
Algunos van a decir, "Bueno, está sucediendo debido a la internet." Oh, no, no es así. 
Ciertamente hay cosas que están sucediendo debido a su internet, ya lo hemos discutido antes. 
Yo les dije, antes de aparecer internet: llegará un día en que todos sepan todo y no podrá haber 
más secretos; eso es la internet.  Pero la internet no creó una consciencia en avance en este 
planeta; no creó un movimiento MeToo, no creó a aquellos que tienen una integridad que antes 
no tenían; no creó algunas cosas que hoy se están viendo. Eso es responsabilidad de los nodos 
y las zonas nulas que se están abriendo en el planeta. El coro es parte de eso, porque ustedes 
se posicionan lo mejor que pueden, tan cerca como pueden de estos nodos y cantan estos 
cantos. ¿Los pleyadianos están en Rila? La respuesta es: sí, por supuesto. ¿Saben que algunos 
de ellos han venido aquí por ustedes? Verán: ellos se mueven entre los nodos. ¿Pueden sentir 
hoy alguna presencia que podría ser más sagrada que lo que esperaban? ¿Se sienten 
observados con amor? ¿Pueden sentir la sonrisa de las Madres de las Estrellas?  Como se 
suele decir: "¡Buen trabajo!" 
En este hemisferio existe otro nodo, cercano a esta latitud: es Victory Peak, en Kyrgyzstan, y 
es el par que ahora les doy para la Montaña Rila. En el coro anterior, queridos, di instrucciones 
para una canción de Victoria; este es el resultado. No podría haber sido mejor. La victoria es 
una victoria sobre la dualidad; es una victoria sobre el planeta de la vieja energía que solo 
conocía una vieja consciencia de guerrear.  Una victoria porque ha habido un despertar; tan 
grande fue ese despertar que ustedes atravesaron esas predicciones de catástrofe final y del 
Armagedón, y esa es la que ahora están cantando. Se siente bien, ¿no es así? ¡Debiera!  
Felicitaciones por captar la esencia plena de la victoria al alcance de la mano. 
Ustedes no son los primeros de esta galaxia en cantar la canción de la victoria. Varían. 
Hablamos de victoria sobre la baja consciencia, victoria sobre una dualidad que está torcida 
hacia la oscuridad. Ha habido miles, si no decenas de miles, de planetas con sociedades como 



la de ustedes que han pasado por esto. Ya les conté antes que algunas de ellas, incluyendo a 
los pleyadianos, tenían una alta tecnología de manera que podían viajar a otros planetas de 
sus sistemas solares y poblarlos. Pero lo hicieron antes de tener una consciencia elevada.  Ese 
es el problema de una alta tecnología en una baja consciencia. Uno de los planetas que ellos 
habían civilizado, lo destruyeron. ¡Lo destruyeron!  Esa clase de cosas que ustedes ven en las 
pantallas, que ustedes dicen "¡Esto es una excitante aventura de las guerras de las galaxias!"  
Y la aventura sucedió. ¿De dónde creen que la sacó Lucas? (se ríe). Él es un hijo pleyadiano, 
como algunos de ustedes. Las historias que él tiene en su imaginación, provienen directamente 
de la galaxia. Algunos de ustedes lo sabían. Hay otros cineastas que intentaron al máximo 
retratar la vida en la galaxia tal como es, pero la mayoría no pudo. 
Lo que quiero decirles es que el pleyadiano, más que cualquier otro que esté cercano a ustedes, 
conoce lo que es la victoria. A medida que la consciencia empieza a evolucionar, sucede algo 
interesante. Algunas de las reacciones bruscas, algunas cosas que ustedes creen que son de 
la naturaleza humana, se alejan. Verán: la naturaleza humana se ha descripto como algo que 
nunca cambia. Si observan la sabiduría de los poetas, incluso, ellos hablan de una naturaleza 
humana estática, sin entender que nunca se movió, nunca la vieron moverse. Entonces esa 
naturaleza humana suele ser fea, y funciona de cierto modo, a menudo hacia la oscuridad. 
Ustedes nunca se dan cuenta de que la naturaleza humana es simplemente un producto de la 
consciencia humana, y si elevan su consciencia, la naturaleza humana se eleva con ella y 
empieza a cambiar. Entonces, si se usara la palabra "naturaleza humana" en cuanto a la 
naturaleza pleyadiana, en una vieja energía era tal como la de ustedes, tal vez peor: con más 
alta tecnología y armamentos mayores. 
Lo que sucede con una alta consciencia, con una naturaleza humana que se eleva, con una 
naturaleza pleyadiana que se eleva, es que empiezan a entender que las armas no son la 
respuesta. Honestamente, no pueden mirar hacia arriba a un nivel más alto que el que están, 
ya dijimos esto antes; siempre pueden mirar hacia abajo. No pueden ver hacia arriba algo que 
no han experimentado, de modo que cuando les digo estas cosas ustedes dicen "No lo creo, 
Kryon". Llegará un día - ya lo dije tantas veces, incluso en los coros - en que miren a lo anterior 
a 2012 y lo llamen Edad de la Barbarie, porque tendrán una consciencia que nunca mataría a 
otro ser humano, que nunca fabricaría armas, especialmente las de destrucción masiva. Esa 
es la definición de baja consciencia. Imaginen una población de miles de millones que nunca 
tomarían un arma por ninguna razón. Imaginen una consciencia sin Pentágono. Imaginen una 
consciencia sin tiendas de venta de armas. Hacia allí se dirige esto, y hacia eso fue en un 
planeta tras otro. ¿Cuánto tiempo llevará? La respuesta es sí. Depende de ustedes, eso es el 
libre albedrío con respecto a la dualidad. 
Los chicos nuevos del barrio todavía no han sido visitados con percepción conciente, y me 
refiero a aterrizar en el césped de la Casa Blanca. Oh, sí los han visitado, durante  cientos de 
años los han visitado. ¡Las fotos de lo que está en el cielo los buscan! Han sido visitados. ¿Por 
qué no aterrizan? 
Casi todos los humanos saben lo que pasa cuando van al zoológico. Van al zoológico a ver los 
animales peligrosos. Y aquí están, en una sociedad elegante, inteligente, yendo a ver los 
animales del planeta. Y ustedes se aproximan a la jaula del tigre, y el tigre los mira y ustedes lo 
miran, y agradecen que haya rejas entre ustedes y él, porque saben que cuando el tigre los 
mira lo único que quiere es comerlos. Eso es lo que está en la mente del tigre. De modo que 
ustedes vacilan, ¿verdad? en entrar en la jaula con el tigre (se ríe). 
Ellos no aterrizan porque ustedes son demasiado peligrosos. ¿Entendieron eso? Ustedes son 
demasiado peligrosos, como el tigre. ¿No es interesante que la consciencia de las películas de 
ciencia ficción casi siempre muestren que el extraterrestre está aquí para dañarlos? Están aquí 
para matarlos, para robar su oro, para robar su agua, para robarlos a ustedes, ¡para comerlos! 
Una película tras otra y otra más. Esa es la consciencia: "miren a los cielos y tengan cuidado; 



ellos están aquí para dañarlos, para invadirlos, quieren su planeta." Tengo algo que decirles, 
ya lo dije antes: ¡eso es un reflejo de ustedes! (se ríe) Porque ustedes lo harían.  Eso no es lo 
que haría un extraterrestre. Ustedes son demasiado peligrosos. 
Les pregunto: ¿esto es demasiado exagerado? ¿Pueden imaginar lo que sucedería si una nave 
tratara de aterrizar en el césped de la Casa Blanca? (se ríe). Correcto: ustedes no están listos. 
Y entonces llegará un tiempo, queridos, en que lo estén. Y para esa época tendrán la ciencia y 
los recursos y la intuición para saber que ellos están todos allí. Tal vez llegará un tiempo, en las 
generaciones venideras, en que Yawee regrese, una vez más, y ustedes regresen, otra vez 
más. Tal vez habrá un coro avanzado de alta consciencia en que canten cantos que los inviten 
a aterrizar en el césped de la Casa Blanca. 
De algún modo me siento relegado como una extra opcional (risas).  Está bien (más risas). 
Yawee está sentado a mi izquierda. Doctor, siéntese y disfrute  de un poco de ciencia. Y luego 
tendré instrucciones que no le sorprenderán. 
---- 
Es difícil saber por dónde empezar, pero les vamos a decir cómo enviar una señal que tenga 
lenguaje, no solamente el despertar. De modo que les daré algo en qué pensar, y espero que 
los científicos estén escuchando, así pueden poner los ojos en blanco y reírse mucho - por un 
rato (se ríe). Queridos, quiero darles un axioma de verdad que probablemente no me han oído 
exponer a tal grado anteriormente. 
El Universo, la Galaxia, Todo lo que Es, la creación, todo lo que ustedes examinen y miren, está 
lleno de una señal, y la señal es cómo funcionan las cosas y cómo pueden hacerlas funcionar 
mejor y cómo están construidas. Y es siempre esto, el axioma es este: busquen los números 
divisibles por cuatro. Están en todas partes; de hecho diré esto una y otra vez. Incluso en esta 
canalización el Universo les está gritando: busquen los cuatros. Y quiero que busquen los 
cuatros porque en ellos están los patrones de su nueva ciencia. Habrá patrones que los 
conducirán a otros patrones; los sorprenderá; en todas partes donde miren habrá números 
divisibles por cuatro. Es lo que ocurre naturalmente. Ocurre en la navegación, ocurre en la 
música, en el magnetismo, en la electrónica. Todos números que caen naturalmente divisibles 
por cuatro. 
Saben, cuando Yawee fue al colegio en su vida, él estudió el ADN. ¿Y qué te dice el ADN 
respecto a la estructura? ¿Qué hay de las bases de nitratos? ¿Las bases de nitrógenos, cuántas 
hay? ¡Cuatro! Qué coincidencia, que hasta la biología les grite "¡cuatro!" Saben, esta no es la 
primera vez que han oído esto, porque hay una sacralidad que viene con esto, y si echan una 
mirada a algunos números en el pasado que parecen venir de la nada pero representan cosas 
bellas o sabias o sagradas, son divisibles por cuatro. Las Tribus de Israel. Los Caballeros de la 
Mesa Redonda. ¿De dónde vinieron esta cosas?  Los antiguos lo sabían, y algunos de ustedes 
todavía llevan un residuo de eso, porque se han resistido al sistema métrico. Americanos 
presentes, miren en el cajón de la cocina, la regla. ¿Por qué las reglas son de 12 pulgadas?  
Divisible por cuatro. ¿De dónde viene eso? ¿Por qué sería así? Cocineros: una taza tiene 8 
onzas líquidas, y si quieren saber cuántas cucharadas y cuántas cucharitas de té, son 24 y 48. 
Todo divisible por cuatro. Ahora bien, eso no es realmente científico, pero es interesante, ¿no 
es así? que esos números parezcan entrar flotando. Por supuesto cuando se pasaron al 
métrico, sus cuatros se cambiaron por diez para que fuera más fácil. Tienen 5 dedos en las 
manos y cinco en los pies, felicitaciones (risas). Y ustedes eliminaron la pauta de los cuatros, 
pero no va con los cálculos métricos. Los cuatros les aúllan, queridos, que esta es la manera 
en que funciona el universo. 
Oyen con respecto a la música; ¿alguna vez pensaron en eso? Se dan cuenta de que el sistema 
métrico no pudo hacer nada con la música; no pudo tocarlo. Tampoco pudo tocar la navegación: 
360 grados. Eso es Gaia; Gaia está en el 4.  Los fractales de tiempo: en 4. ¡La música está en 
cuatro! ¿Cuántos tonos hay, semitonos, en una octava? Doce; divisible por cuatro. ¿No es 



interesante que los que originalmente decidieron la notación musical, los antiguos, decidieran 
que usarían un sistema de notas y medidas por cuartos de notas (N.T. ¿negra?)?  Cuartos de 
notas, lo entienden. Entonces tienen la notación de cuántos cuartos de notas (negras) habrá, el 
2-4, el 4-4. El 7-8, igual divisible por cuatro. El 5-4; está todo allí; es música. Divisible por cuatro. 
¿Alguna vez consideraron eso? ¿Alguna de estas cosas? 
Habrá algunos científicos escuchando, que dirán, "Bueno, ya superamos eso ahora, estamos 
con las computadoras, ya sabes. Tenemos todas estas computadoras y estas cosas no 
necesariamente son parte del sistema del universo, nosotros las creamos."  Tengo un desafío 
para ustedes, todos los presentes o escuchando. Quiero que saquen su cámara y miren el chip 
y me digan qué número es. ¡Será divisible por cuatro! Tienen 5-12 o 32 o 64, o 128. Allí caen 
naturalmente los electrónicos y lo magnético del sistema. ¿Alguna vez pensaron en eso? No 
cae de a cinco ni de a diez, no es métrico.  De modo que cada vez que ven algo que ocurre en 
forma natural, donde algo cae a su propio modo, será divisible por cuatro. A su ciencia no le 
interesa. A la Física realmente no le interesa. Y sin embargo  esto les grita que todo es divisible 
por cuatro. 
Aquí en Bulgaria enchufan en un circuito y sucede que el número de voltios cae de ese modo 
debido a los bobinados magnéticos y debido a la electricidad, ¡que está basada en el 4! 
Doscientos veinte voltios. Qué coincidencia. ¿Alguna vez pensaron en estas cosas? Por donde 
miren. Les diré una que hará que todo científico y matemático se vaya de este salón. ¿Les 
parece que el círculo es importante en la galaxia, en el universo? ¿Creen que alguien usará el 
círculo, o solo ustedes? La respuesta es: está en todas partes; es la aplicación de la Física: ¡el 
círculo! No puede haber nada más profundo. Y en ese círculo, en la geometría de ese círculo 
perfecto, tiene que haber algunas proporciones y relaciones maravillosas. Ya saben adónde 
voy, ¿no?  ¡Pi! ¡Un tres y luego un montón de decimales! ¿Esto tiene sentido para ustedes? 
¿Piensan por un momento que ese es el número sagrado que corresponde a esa proporción? 
Ahora bien, aquí se pone excitante para el matemático, porque los he oído hablar frente a mí - 
y detrás de mí - cuando dicen, "Querido Kryon, estás equivocado. Verás, una proporción es una 
proporción, no importa cómo la calcules. De modo que podrás decir que es cuatro, o que es 
diez, o que es doce, podrás dar una matemática nueva, pero la proporción sigue siendo la 
misma. Tres y un interminable número de números (risas). Está bien. 
Eso es porque no están usando la matemática relacional, porque todavía no saben lo que es. 
No tienen el concepto.  Porque PI es cuatro. Ahora aquí hay un ejemplo de algo que no van a 
entender, pero lo presento de todos modos, y será la última cosa antes de que yo asigne la 
tarea a Yawee. 
¿Qué otra cosa es absoluta, como esa proporción? ¿Qué más hay en el planeta que nunca 
varía? Es lo que es y no varía: es el tiempo. ¿Cuán largo es un segundo? Es absoluto, es 
estándar, es incambiable; los relojes atómicos lo dividen en millonésimas de segundo, lo usan 
los físicos. Un segundo siempre es un segundo - excepto que no lo es.  Apareció Einstein y dijo: 
Bueno, un segundo es un segundo para ti, pero no es un segundo para otro observador que 
podría estar moviéndose un poco más veloz que tú. Verás, su segundo es más largo que tu 
segundo. Entonces, ¿cuál segundo es el correcto, el tuyo o el suyo? ¿Cuál proporción es 
correcta, la suya o la tuya? Su segundo es más largo, ¿cómo puede ser? 
Ahora entramos en algo que realmente no entenderás. Te diré algo que realmente no he 
mencionado antes. Algo en qué pensar; algo que Yawee comprenderá plenamente. Si una 
persona está vibrando alto - ve despacio, socio mío - si tienes una criatura ascendida que ha 
pasado por un proceso evolutivo y está vibrando a una tasa muy alta, la vibración no difiere de 
la velocidad: es simplemente la velocidad en un círculo. Una criatura de vibración más alta, o 
un ser humano en este planeta, tendrá el segundo más largo que el tuyo. ¿Estás conciente de 
eso? 



Digamos que tuvieran un acuerdo: dos seres humanos, ambos van a vivir hasta los cien años, 
pero un ser humano está vibrando más rápido que el otro ser humano; es más ascendido, más 
alerta, más conciente, más evolucionado.  De modo que tú vas a morir antes que él. Y sin 
embargo ambos van a morir a los cien años. ¿Eso tiene sentido para ti? Probablemente no. 
Acabo de redefinir el segundo basándome en la iluminación. Queridos, les diré que todos los 
que están escuchando ahora mismo y que están vibrando más alto que ustedes, saben que PI 
es 4. Es algo para pensar. Aun cuando sus científicos no estén de acuerdo, no lo hayan visto, 
no lo acepten todavía, y no sepan las matemáticas implicadas. ¿No es interesante? Las 
orquestas sinfónicas afinan en La 440. Qué coincidencia. ¿No les parece interesante que los 
sarcófagos de los antiguos egipcios estén diseñados para resonar en 440?  ¿Les parece que 
tal vez los egipcios sabían algo que ustedes no saben? Y la respuesta es sí. Ellos conocían los 
patrones del 4. Siempre estuvo allí para que lo vieran. 
Ahora lo saben porque yo se lo dije. Eventualmente su ciencia lo sabrá, y esa es la señal. 
Ustedes van a decir a los que escuchan sus tonos que ustedes saben lo del 4. Y cuando ellos 
lo oigan, no será como el bebé que se despierta y llora. Será el bebé que despierta y dice "¡Ya 
sé cómo funcionan las cosas!"  Será la base de la nueva Física. Va a ser la base de la 
matemática de diseño, y será la base de muchas cosas; ¡busquen los números divisibles por 
cuatro! Porque es el Santo Grial de la ciencia venidera y el Universo les está gritando 
¡simplemente mírenlo! Miren cómo funciona la biología, cómo funciona la Tierra, cómo funciona 
Gaia. 
Cuatro.  De modo que para hacer eso, Yawee, vas a hacer algo que nunca hiciste antes. Va a 
ser un tono que tendrá armonía en cuatro partes y lo harás cuatro veces. Y ese tono único que 
vas a desarrollar con armonía en cuatro partes no necesita tener cuatro partes en todas las 
notas; tendrás cuatro partes en algunas de las notas, pero tienen que ser cuatro. Sonar de 
forma precisa y exacta. Nunca lo has hecho antes. Está más allá de la quinta justa, porque es 
la señal de que en este planeta se están moviendo del tres al cuatro. ¿Y la melodía? Recién la 
cantaron. Es esa. Ahora yo quiero que le pongas un nombre para mí: será el tono M.T. Y no 
representa Tonos Multidimensionales; representa Miller Time, y tú lo nombraste (risas) (N.T. 
comercial de cerveza Miller: es hora de tomar una Miller). La celebración, la armonía en cuatro 
partes, lo harás cuatro veces, y lo desarrollarás. Te digo: nunca tuviste todavía nada como 
cuatro armonías juntas en una melodía, diseñada de esa manera. Eso es todo lo que va a ser: 
la señal se enviará respecto al 4. Ese es el lenguaje del universo: es el 4. 
En el último coro, esa es la señal final que dice "No solo hemos despertado, sino que sabemos 
cómo funcionan las cosas, igual que ustedes, porque sabemos acerca del 4" 
Y así es. 
Kryon        Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
1.- Cinco Verdades Básicas en Cambio - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
en Rila, Bulgaria, 11 a 15 de Septiembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
A aquellos que recién se unen a nosotros en la grabación, les decimos lo que todos los 
presentes saben: estamos en el país de Bulgaria, al pie de la Montaña Rila, un área sagrada 
que he llamado un nodo. 
Esta es la primera de cuatro canalizaciones en esta serie. Queridos, estamos en un auditorio 
en que ha estado el Coro durante los tres días pasados, y el Coro se llamó Coro Pineal. Es un 
grupo de almas antiguas que celebran la precesión de los equinoccios, y celebran la biología 
seminal de los pleyadianos. 
Algunos podrán poner los ojos en blanco ante esa proposición; sin embargo, aquí están, con 
23 cromosomas, cuando todo en la cadena evolutiva por debajo de ustedes tiene 24. Algo 
sucedió, y ese algo fue sagrado, y fue hermoso, y fue designio del Creador. Para algunos, es 



la historia de la Creación, para otros es la historia de Adán y Eva, cuando los humanos 
recibieron esa parte que ahora llaman un pedazo de Dios. Ustedes son las únicas criaturas en 
el planeta con una merkaba sagrada: viajan en una burbuja de amor. Ese es el humano 
esotérico; los hace diferentes. 
Pero muchos no creen en eso. No la parte de la merkaba, sino la que dice que ustedes son 
diferentes. Quiero hablar de eso esta noche. Quiero hablar de las cinco verdades básicas que 
están cambiando. Pero ahora mismo voy a hacer algo distinto. Queridos, he canalizado en 
muchos lugares. Solo ocasionalmente estoy en un nodo. Déjenme explicarles algo. 
Los doce nodos de este planeta son montañas sagradas donde todavía existen los pleyadianos. 
Llámenlos Madres de las Estrellas, si lo desean. Algunos solo sienten la sacralidad; en algunos 
nodos incluso sienten que allí podría haber una ciudad, debajo de la montaña, una ciudad 
esotérica. ¡Así se siente! No importa si está o no. Son sagradas. Esta es sagrada. 
Tan lejos como puedan retroceder, cuando aquí vivieron humanos y escribieron cosas, hablaron 
sobre lo sagrado de la montaña. Ahora ustedes están en la base, hay cierta distancia; la parte 
que es tan bella y sagrada y tiene esos lagos, allí la gente siente cosas - siempre las sintieron. 
No siempre consigo canalizar en un nodo; solo unas pocas veces hice esto. Hemos viajado 
hacia ellos. ¿Qué significa eso para ustedes? Número 1: en este lugar hay un entorno que 
ustedes pueden sentir. No los van a identificar, no pueden, son demasiados. Y no todos son de 
la montaña. 
Escuchen: si están allí sentados con propósito, saben que hay cosas que no saben. Pueden 
percibir cosas, saber que no todo es como les enseñaron. Dios es más grande que cualquier 
cosa que puedan imaginar, y que hay un sistema de amor cercano que los acompaña toda su 
vida, y aunque no quieran permitirle entrar, siempre está allí. 
En este salón hay almas que representan a quienes ustedes han amado y perdido, y están aquí. 
Es parte de la razón de lo que están por hacer, porque, verán, están en la base de un nodo; 
hay una capacidad excepcional de benevolencia en este lugar. Capacidad excepcional, 
profunda, de un grupo para hacer algo que no serían capaces de hacer si no estuvieran en un 
nodo. No necesitan estar en la cumbre de la montaña para sentir esto. Están sucediendo cosas 
aquí mismo, en la audiencia; ustedes saben que tengo razón. Me gustaría conducirlos, si están 
dispuestos, a hacer algunas cosas especiales. Este planeta necesita ayuda; ayuda para ver la 
luz. Muchos humanos todavía están en la habitación oscura, queridos, y eso es una elección 
consciente. Muchos están atascados en viejas costumbres, y no es algo que solo les pasa a 
ellos. Esto es una elección de no mirar a algo que tal vez están haciendo. La elección de 
permanecer en un lugar oscuro. Algunos nunca vendrían aquí porque tienen miedo de lo que 
ustedes hacen aquí. Cosas extrañas, raras, algunos hasta lo llaman un culto. Vaya un culto. No 
tiene miembros. No les pedimos que hagan nada. Pero aquí les voy a pedir que hagan algo. 
Me gustaría empezar honrando a esta tierra y a los recuerdos de la rejilla cristalina en este país 
que hoy llaman Bulgaria. Búlgaros en este salón: ¿creen ustedes que un número de personas 
pueden cambiar a miles, con el conocimiento de que la consciencia es energía? Y que aquí 
vibra más alto. Por la ciudad tal vez. 
Pediremos a este grupo que diga algunas palabras en respuesta a una visualización. Búlgaros, 
¿qué les gustaría hoy para su país? La rejilla cristalina es una rejilla con memoria; todo lo que 
ha sucedido aquí en la historia está impregnado en ella - y empieza a limpiarse. Desde 2012 
empezó a despejarse, para que las cosas de la historia que tal vez son negativas empiecen a 
no ser recordadas. No recordadas de maneras que puedan crear miedo o sufrimiento ni otras 
cosas. Ustedes tienen un nodo aquí; ¡en su tierra! ¿Qué les gustaría para su país? Una frase 
que me gustaría que dijeran todos   juntos, en su propio idioma que hoy es el búlgaro. Y esta 
es la frase: "Yo veo benevolencia aquí". En su propio idioma: ¿pueden decir eso conmigo? 
(todos lo dicen junto con Kryon y el traductor). 



Me gustaría contarles qué significa. La benevolencia es una energía que cambia todas las 
cosas. La benevolencia puede suavizar la tierra, puede hacerla bondadosa, puede despertar la 
luz en un lugar que ha estado oscuro. Eso es Bulgaria. Mi socio, el que está en la silla, es 
norteamericano. Quiero que este grupo, en la base de los Montes Rila, este entorno, piensen 
por un momento en el gobierno de los Estados Unidos. ¿Pueden decir conmigo "Veo 
benevolencia allí"? (repiten con Kryon y el traductor). Por un Congreso que tal vez fuera 
bondadoso, para que aparezca la luz, tal vez, y cambie la oscuridad que está allí. 
Algunos de ustedes vienen de Europa; representan muchos países, más de cuarenta están 
aquí. Quiero que piensen en su país, en su gobierno, de una manera benévola. Digan estas 
palabras: "Veo benevolencia allí". ¿El pequeño grupo de individuos aquí, con el entorno, hacen 
una diferencia para el planeta? ¿Qué piensan ustedes? (se oyen voces) Es verdad. 
Habrá algunos que vengan de otros continentes, de otros lugares que no mencioné, y cada uno 
de ellos tienen en sus países cosas que tal vez sean más oscuras que lo que les gustaría. ¿No 
sería maravilloso que la luz pudiera salir de tal modo que pareciera milagroso? Para ellos, para 
ustedes, para este gentío, digamos juntos "Yo veo benevolencia allí". 
Están sentados en la base de lo sagrado, por miles de años; los pleyadianos han estado aquí. 
Y les diré algo: ellos esperaron largo tiempo por esta reunión. ¿Creen ustedes que es verdad? 
¿Creen que pueden cambiar las cosas por su acción, expandiendo la luz de la compasión y el 
entendimiento? Váyanse de este lugar esperándolo. Sepan que hoy ustedes hicieron una 
diferencia. 
¡Este es tu herencia, trabajador de luz! Alma antigua, es por esto que viniste. Dijiste ¿para qué 
estoy aquí? Para difundir tu luz por donde vayas. Vigila tus palabras, porque en ellas hay 
muchos hábitos oscuros; di cosas positivas. Toma los recuerdos del pasado que no se 
corresponden con tu magnificencia y ponlos en el suelo donde deben estar. Entiérralos hoy, y 
camina hacia la luz desde este lugar. 
Por esto es que amo a la humanidad, por lo que puede suceder aquí. Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
2.- ¿Cuál es la verdad? - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
en Bulgaria, 11 al 15 septiembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el segundo mensaje en Bulgaria, en la base de la Montaña Rila. Este mensaje tiene 
algo para cada uno. Puede hablarte si lo permites. A cada uno de los que se sientan aquí, a 
cada uno de los que escuchan. 
Existe una percepción conciente de quien escucha; hay percepción de todos los problemas y 
cuestiones de todos los que están en las sillas. No pueden dudar de eso. Voy a titular este 
mensaje en particular: "Qué es la Verdad." Y daré algunos ejemplos. Aun antes de empezar a 
decirles algunas otras cosas relativas a la verdad. 
La historia es interesante y hay quienes la estudian, y a lo largo de generaciones será una 
historia de cómo funcionan las cosas.  Los arqueólogos y los historiadores reúnen información 
y se despliegan los enigmas, y luego, más pronto o más tarde, se escribe en los libros de historia 



y se lo considera la verdad. A veces durante décadas y décadas esa es la verdad de lo que 
pasó en esa tierra. Y los historiadores hacen todo lo que pueden para buscar cosas que puedan 
cambiar eso, pero nunca cambia, de modo que debe ser la verdad. 
Y luego, de pronto hay un descubrimiento. Tal vez se encuentra un libro, un libro que ni siquiera 
se sabía que existía. Un libro que se escribió porque había energía nueva, nuevos 
descubrimientos, nuevos inventos. Tal vez algo que permitió ver bajo tierra y se descubrió una 
cámara. Y lo que decía ese libro lo cambió todo. Tenían todo equivocado y nunca lo habían 
sabido. ¿Cuánto tiempo lleva reescribir un libro de texto? La respuesta es que a veces no se lo 
reescribe; demasiado problema. O estaba bien, así como estaba. Entonces, ¿dónde está la 
verdad? ¿Es la que creían o la que es nueva? Esto ya ha sucedido, justo así, recientemente. 
Sucedió en la Gran Pirámide de Giza, en Egipto. Durante décadas dijeron que conocían todas 
las cámaras. Hablen con los egipcios: ellos dijeron "Hemos mirado en todas partes, 
examinamos cada abertura, y también conocemos la manera en que a ellos les gustaba 
construir. Conocemos los hábitos de los Faraones que vivieron allí y fueron enterrados allí. 
Hemos descubierto todas las cámaras." Y esto está en los libros, ha estado en ellos largo 
tiempo. Y luego en 2017 eso cambió. La nueva energía y la nueva tecnología que nadie supo 
nunca que podía existir descubrió otra cámara en la Gran Pirámide. Eso fue publicado, y ahora 
saben que van a tener que cambiar esa verdad, y en su caso de pronto los textos cambiarán. 
Eso hace una clase diferente de verdad sobre la Pirámide. 
Queridos, a veces la verdad tiene que permanecer igual, aun con los nuevos descubrimientos; 
tiene que permanecer igual porque los que la crearon dicen que no debe cambiar. Hay 
demasiado comprometido en la historia que no ha sido contada, de modo que no importa qué 
se descubra, hay que aferrarse a la vieja historia. 
Tal vez hay algunos cristianos escuchando, o en la audiencia. Les hago una pregunta: ¿no les 
pareció asombroso cuando se descubrieron más de 50 textos en Egipto de los escritos del 
apóstol Tomás? Eso mostraba nuevas citas del Maestro Cristo. ¡Cincuenta textos! Descubiertos 
en 1945 y suprimidos hasta 1955. ¿No es asombroso tener esa actualización de lo que ustedes 
creen? Y casi todos los cristianos dirán ¿Qué textos? ¡Nadie nos dijo nada de esto! ¿Es real? 
Y la respuesta es: oh, sí. Pero no encajaba en el molde de lo que tenían en la vieja historia. 
Verán, Tomás fue conocido como Tomás el incrédulo; ahora sabemos por qué. Ya ven, él 
dudaba de por qué Cristo vino. Este apóstol de Cristo tiene citas del Maestro que ustedes nunca 
vieron antes. Y esto era su opinión, que Cristo había venido para mostrar el ejemplo de lo que 
un humano puede hacer en el planeta. Él dudaba de la idea de que Cristo había muerto por 
cualquier razón, pero en cambio celebraba su vida como un ejemplo que se debiera seguir. Es 
otra idea sobre el incrédulo Tomás, ¿no? Cincuenta y un textos que la Iglesia no quiere mostrar. 
Entonces, ¿cuál es la verdad? ¿Es la que te han contado? ¿Lo que te dijeron tus padres? ¿Lo 
que dijeron los líderes de la Iglesia? ¿Lo que dicen los libros? ¿O es otra cosa? 
El planeta está en una nueva energía, y se podría decir que ha habido descubrimientos nuevos. 
Los nuevos descubrimientos son consciencia que te cuentan una nueva historia sobre cinco 
grandes verdades. Cosas que te han enseñado, cosas que se escribieron, cosas que sueles 
creer sobre tu relación con el Espíritu. 
Quiero mostrarles cómo funciona esto, y quiero que presten atención, porque las verdades que 
les contaré gotean una negatividad antigua que muchos de ustedes han creído, en la que han 
vivido, y en las que aún participan, aun si no lo saben. 
Verdad Nº 1: los humanos han venido aquí para sufrir. Si dudan de eso, solo miren las 
enseñanzas. Y a veces hablamos de cosas que no tienen nada que ver con la espiritualidad. 
"Mi pueblo, en mi país, ha sufrido tanto que he seguido estando vivo con ellos y soy un alma 
sufriente. Porque mis ancestros sufrieron. Pasaron por guerras y sufrimiento. Yo no debiera 
sonreír mientras hablo de esto, porque no sería suficiente sufrimiento." Ustedes pensarían "Ese 
no soy yo"- ¿Realmente? Hay ciertas culturas que esperan que sufras un poco. Por supuesto, 



hay algunos en los sistemas espirituales que casi lo exigen. No, tus profetas sufrieron, y sus 
apóstoles sufrieron; por lo tanto, ¡sufre! Y si no lo haces, no serás bien visto por Dios. Y esto es 
lo que voy a preguntar: ¿esto es espiritualmente lógico? Dios es amor. El amor más bello; ni 
siquiera puedo describirlo. ¡Tanta compasión! 
Déjame preguntarte algo, madre: mira a la cara a ese hijo que tienes, tal vez recién nacido; el 
que miraste y le dijiste "¡Bienvenido a la Tierra!" Le dijiste "Te amo sin medida, y lo que quiero 
decirte es que te voy a hacer sufrir un poco". ¿Eso te suena correcto, mamá? La respuesta es 
"¡Por supuesto que no! ¡Jamás le diré a mi hijo que sufra!" ¿Y ustedes piensan que Dios los ha 
creado para sufrir? ¿Quién les dijo esto? Y la respuesta es: casi todos. Porque asumieron una 
verdad que no era verdad. 
Pero aquí viene una nueva energía que revela algo diferente: no estoy aquí para imitar a mi 
cultura. Podrías pensar en eso. ¿Por qué se conoce tu cultura, por sufrir? ¿Por quejarse? 
¿Qué? ¿Así eres tú, porque tu cultura lo hace? No estás aquí para participar en ningún tipo de 
sufrimiento. Ese fue el número 1. 
La número 2 es aún más personal, y es algo que muchos creen. ¿Piensan que hay algún plan 
para su vida que ha venido con su alma, y los ha puesto en un lugar incómodo para siempre? 
"Dios me ha puesto aquí por una razón, aun cuando no me gusta. Me gustaría cambiar mi vida, 
de algún modo que violaría ese plan que Dios tiene para mí." Y así te convences, o reconoces 
esa verdad. Y sigues estando incómodo en la situación y crees que no debieras cambiar, 
después de todo allí es donde Dios te puso. 
¿Tiene Dios algún plan para ti? ¿Hay algún contrato para ti? Te diré algo: ¡Sí! Lo hay. Dios 
quiere que estés alegre, y compasivo, y libre de preocupaciones. ¡Libre de preocupaciones! 
Que estés en paz en cualquier situación; ¡no incómodo! Ese es el plan. ¿Quién dijo que se 
supone que debes aferrarte a algo que no funcionó? "Bueno, Kryon, ¿qué se supone que 
haga?" Les he dicho esto tantas veces anteriormente. Quiero que se queden quietos y permitan 
que Dios los ame, tanto que la solución para cada pregunta con que vinieron será intuitiva para 
ustedes. Así es como funciona. "Kryon, ¡tengo muchas preguntas para ti!" Queridos, no tengo 
las respuestas; están incorporadas en ustedes. Pero si se van a sentar a preocuparse por ellas, 
permanecerán en la misma situación. ¡Por favor! Siéntense y sean amados por el Creador de 
todas las cosas. 
Si preguntas a una Madre de las Estrellas en este lugar ella sonreirá, tal vez tome su mano, la 
ponga sobre tu corazón y diga: Bienamado, no tienes idea de cuánto eres amado.  Esa es la 
respuesta para casi todas las preguntas que tengas. Existe una intuición incorporada en ti que 
te llevará al lugar correcto, que responderá a cada pregunta - si se lo permites. Está conectada 
con el Campo donde existen todos los potenciales, todas las decisiones que se puedan tomar. 
¿Ves como la verdad cambia con información nueva, con lógica espiritual? El plan de Dios es 
que asciendas de una manera jubilosa y estés alegre, sin preocupación. 
Verdad Nº 3. Una favorita mía, hablo de ella constantemente. Esto puede sonar extraño, pero 
hay una premisa que dice que Dios tiene una mente humana. Y tú dirás "¡Yo no creo eso!" 
¿Realmente? ¿Y por qué harías la pregunta "Cómo complacer a Dios"? Como ves, la parte de 
"complacer" es la mente humana, ¿entiendes? No hay tal cosa como complacer a Dios. ¿Qué 
tal si Dios está mucho más allá de cualquier consciencia que puedas imaginar? ¡Amor puro! 
¡Dios no tiene una mente humana! Sin embargo todo lo que se envuelve alrededor de las reglas 
de la espiritualidad dice que sí la tiene... Has de complacer a Dios, y si no quieres complacerlo, 
habrá alguna alternativa que te sucederá, como una especie de padre disfuncional. Ten 
cuidado, ¡Dios puede incluso llevar a sus hijos a algún lugar y torturarlos por toda la eternidad! 
¿Cómo te suena eso, mamá? Miras a los ojos de ese bebé y le dices a esa preciosa alma "Te 
amo sin medida, pero si cometes un error te torturaré para siempre." ¡Eso es gracioso! Si tú no 
le harías eso a tu hijo, ¿por qué existe una creencia tan fuerte de que Dios te haría eso a ti? 
Quiero que empieces a imaginarte al Creador como la imagen del amor y la compasión, que va 



a cada célula de tu cuerpo. Un amigo personal, que está siempre allí, para mostrarte la paz y 
una nueva forma de vivir, y darte los ojos de quien mira compasivamente a todos. 
En este salón hay algunas preguntas; ¿qué debo hacer con esto? ¿Qué debiera hacer con 
aquello? ¿Qué tal si te digo que la respuesta es sentarse por un momento y, no importa quién 
está frente a ti, tu problema, lo mires con ojos compasivos? Realmente no lo has considerado. 
Dios no tiene reacciones ni emociones humanas; el Creador del Universo está más allá de todo 
lo que puedas imaginar. ¡Hay tanto amor para ti! Es lo que enseñaron las Madres de las 
Estrellas en este mismo lugar. Recuerden que ellas son seres ascendidos; son seres que han 
atravesado la evolución. Eso vendrá para ustedes, donde la consciencia empieza a evolucionar 
y a fusionarse con la Fuente Creadora; eso cambia todo. ¡Cambia todo! 
Entonces hagamos que la Nº 4 sea una parte de la Nº 3, porque esto es muy profundo. Lo que 
ustedes hacen en este planeta es con libre albedrío. Dios no les dio el libre albedrío y luego lo 
quitó para castigarte por algo que elegiste. ¿Lo ven? Eso no tiene sentido, ¿no es así?  Sin 
embargo, existe una grandiosa verdad creída por miles de millones, de que al morir tiene que 
haber algún tipo de contabilidad. Queridos, eso es la naturaleza humana; eso es lo que ustedes 
hacen en un sistema corporativo. Es lo que harían con quienes los rodean: si se comportan mal 
tiene que haber alguna consecuencia. A algunos de ustedes no les gusta esto. En lo que sea 
que hagan en este planeta con libre albedrío, pueden elegir entre la luz y la oscuridad, y las 
consecuencias son que al llegar al final de su vida van a recibir la misma fiesta que todos los 
demás. Es la historia del hijo pródigo. La historia de un hijo que hace todo bien, y otro hijo que 
se va por su camino y hace todo mal. Pero cuando ambos vuelven a estar en casa, el padre los 
trata de la misma manera. Algunos van a decir: "espera un minuto; ¡eso no es justo!" ¡Ustedes 
no están aquí en un rompecabezas para ser juzgados, castigados! Eso es lo que hacen los 
humanos. 
 La elección entre luz y oscuridad, que es suya, es la libre elección de cuál es la dirección en 
que va este planeta. Me gustaría decirles que la luz está ganando. Los que eligen un camino 
de benevolencia son muchos más. Pero hay preguntas aun aquí para Kryon: "¿Qué hago 
respecto a esto o aquello?" ¿Han intentado con la benevolencia? Les diré a algunos de ustedes: 
se quejan demasiado. Vigilen lo que sale de sus bocas, porque cada célula de su cuerpo lo 
escucha y lo imita. Sus células dicen: "¡Estoy escuchando al Amo! Compongo la estructura 
celular de un ser humano con consciencia. Entonces, ¿qué está diciendo este ser humano hoy? 
Escuchen con cuidado, ¡aquí viene!"  "No me gusta esto; no me gusta aquello, no estoy seguro 
de eso" (se ríe). Eso se vuelve una verdad y cada célula de tu cuerpo lo imitará. La estructura 
celular humana está siempre escuchando a su consciencia. Es casi como si estuvieran 
ordenando algo en un restaurante: lo que salga de tu boca es entregado a tus células. Y si 
piensas que debes ser castigado, esa idea te seguirá toda tu vida, y cada célula de tu cuerpo 
esperará un castigo en algún punto. No es lo que tú harías con tus hijos, querido. ¿Por qué 
piensas que Dios haría eso contigo? La respuesta a todo problema en el salón es sentarse y 
estar en quietud y ser amado por el Maestro, y las soluciones llegarán a través de la pineal, que 
está a cargo de la intuición; esa es la respuesta. 
Nº 5, la última. Increíble: miles de millones creen que sus almas vienen a este planeta 
deslucidas y sucias. ¡Deslucidas y sucias! Como si el creador que los ama sin medida hubiera 
decidido ensuciar un poco sus almas y ponerlas en el planeta. O aún peor: que en algún lugar, 
cientos de miles de años atrás, un humano hizo una mala elección y eso ensució a todas las 
almas desde allí en adelante. ¿Qué les parece eso, hasta aquí?  Queridos, eso es la mayor 
falsedad de todas. Ustedes nacen magníficos. No están aquí para sufrir. No se los pone en un 
lugar incómodo, no serán castigados. Y tienen la capacidad para ver la luz. Son grandiosos a 
los ojos del Creador, y están invitados a emular su amor. 
Eso prácticamente cancela todas las cinco "verdades". (Susurra:) Hay una nueva energía aquí, 
la energía de la luz que presiona sobre ustedes, y los invita a cambiar el paradigma de las 



soluciones en su lugar. La vieja situación, cuando algo anda mal ustedes corren a un experto: 
"¿qué hago ahora?", cuando el experto está justo dentro de ustedes. Lo diré otra vez: a través 
de la pineal y la intuición que toca el Campo viene la solución de lo que trajeron como problema. 
¿Y cómo obtienen la intuición? Estar en quietud y ser amados. No decidan qué va a suceder 
después; esa es una nueva verdad para ustedes, la verdad más grandiosa que yo pudiera 
darles. Son tan amados, que cada uno de ustedes es conocido para Dios, y las situaciones en 
que están, y las dificultades que tienen;  está simplemente esperando que se sienten a ser 
amados, para que esa pineal entregue la respuesta. Muchos en este grupo han experimentado 
exactamente eso. Ustedes lo llaman sincronicidad; nosotros lo llamamos amor. 
Este es el final del mensaje nº2 en la base de la Montaña Rila en la bella, bellísima Bulgaria. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- Pelar la cebolla del Yo - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
en Rila, Bulgaria, 11 al 15 Septiembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Quiero hablar especialmente a este grupo frente a mí, en esta tercera canalización en Bulgaria. 
Es un lugar sagrado. Pero algunos se sientan con los brazos cruzados y dicen "Bueno, no para 
mí." No quiero hablar de eso. ¿Qué hay en un ser humano que hace la diferencia entre el 
reconocimiento de las energías? Uno puede sentarse en la silla y ser sanado de una 
enfermedad y el que está al lado no recibe nada. Están en la misma reunión, oyendo las mismas 
palabras. Suena la misma música. Uno se pondrá de pie y se irá sin cambios, todavía dudando 
y en conflictos. Y la otra vida cambiará para siempre. Y les diré, queridos, que eso es una libre 
elección. La elección de escuchar, creer, o no. 
Hemos discutido algo de esto antes. Ustedes tienen permiso para no creer; nada les sucederá. 
Si se van de este lugar y no quieren volver a oir una canalización, ponen los ojos en blanco y 
la gente les pregunta "¿Dónde estuviste?" y contestan "Estuve en una reunión con una gente 
muy rara, y un tipo que se sienta en una silla y simula canalizar desde el más allá". 



Y luego hablas con otra persona: "¿Dónde estuviste hoy?" Y dice "Me senté junto a ángeles 
que de algún modo vinieron a mí y quitaron esa enfermedad que yo tenía, me tomaron de la 
mano, y todavía tienen una presencia dentro de mí." ¿Cuál es la diferencia? 
Antes discutimos algo llamado la Chispa. Allí es cuando el ser humano llega a un punto de 
decisión: ¿Dios es real o no? Y si Dios es real, ¿qué más hay allí que me estoy perdiendo? 
Hemos hablado de la elección que hace el humano, de decir sí al potencial o a la posibilidad de 
que podría haber algo más. Y hemos hablado de qué sucede en la Chispa. 
Quiero llamar a esta canalización "Pelar la cebolla del Yo". Cada uno de ustedes nace en la 
dualidad, y tempranamente aprende cosas de sus padres y quienes los rodean; cómo actuar, 
qué creer, cómo funcionan las cosas. Dependiendo de sus padres y quienes los rodean ustedes 
eventualmente harán algunas elecciones. Algunos van a creer que están en un mundo de 
supervivencia y son víctimas de todo. Otros creerán que no es así, pero está en algún lugar en 
el medio, y así marcha todo. El mundo de hoy está lleno de niveles de creencia. Como ya saben, 
esos niveles son tan fuertes que la mayoría de las guerras del planeta se pelearon por los 
niveles de creencia en un Dios. Como niños parados dentro de cajas, cada uno clamando que 
su Dios es mejor que el de los demás. Y contra toda lógica razonable dicen "Y mi Dios es más 
amoroso que el tuyo, y si no me crees te mataré." Incluso hoy así están las cosas. 
Pero no va a ser siempre así, porque en el planeta hay un despertar a la sabiduría.  ¿Qué pasa 
en lo personal? Todos estos niveles de creencia, ¿están allí personalmente? Lo llamamos la 
cebolla, porque se pelan las cosas viejas que te enseñaron, cuando empiezas a hacer las 
preguntas, ¿Hay algo más? ¿Será Dios más grande que lo que me dijeron? ¿Es posible que 
haya un sistema más grandioso que lo que me contaron? Y si es así, ¿cómo me afecta a mí? 
Allí es cuando empiezas a hacer las preguntas. Ya te lo dije antes. La pregunta: Dios, ¿estás 
allí? ¿Es verdad que me amas? 
Hay muchos que quieren muchas soluciones. El paradigma humano dice que recibes ayuda. Si 
no puedes hacer algo por ti mismo vas a algún lugar y pides ayuda. El paradigma dice que 
realmente no eres digno, si tienes que recibir ayuda de alguien que sí lo es. A veces es de la 
espiritualidad, a veces de la medicina, a veces de la psicología. Les diré qué: algunos de esos 
funcionan, pero ninguno de ellos es la Chispa. La Chispa es cuando el ser humano se sienta 
en la silla, solo, y física o mentalmente levanta su mano: "Dios, si estás allí, muéstrame. Acepto 
que puede haber más. Estoy listo para saber." ¿Tienes alguna idea de lo que hace eso? Acabas 
de dar permiso para más. Lo ves, es libre albedrío. 
Algunos han dicho: "Si Dios existiera, Dios cambiaría las cosas para nosotros. El mundo no 
estaría en problemas. La gente no se moriría de hambre." Esto siempre tuvo que ver contigo y 
con tu libre albedrío para crear un planeta de oscuridad o de luz. No tiene nada que ver con lo 
que Dios hace o quiere aquí.  Pero uno por uno, alma tras alma, empieza a haber Chispas. 
"Querido Dios, ¿hay más? Si hay, ¡muéstrame!" Allí es donde empieza. La primera capa de esa 
cebolla empieza a desprenderse. Esa es la capa que llamaré capa de miedo. Puede ser que no 
estés de acuerdo con eso, pero es así. Siempre tuviste miedo de preguntar. Por los que te 
dijeron que no vayas allí, y esa reunión de canalización ¡no hagas eso! porque te engañarán. 
Te dirán cosas que no son así. Te pedirán que te unas. Habrá que pagar por unirse, y estar, y 
hacer, y las doctrinas. 
"Querido Dios, si hay más, muéstrame." No estás uniéndote a un culto. Estás mirando en tu 
interior, a la intuición que dice "Tiene que haber algo mejor". Y esta Chispa crea algo, querido. 
Eso es lo que quiero contar una vez más. Para este grupo, es lo más bello que yo pueda decir: 
Cada uno de ustedes tiene  asignados no solo otras almas sino seres angélicos que están 
esperando, y han estado esperando toda tu vida que te sientes en la silla y des permiso para el 
amor, para la sanación, para la compasión, para la purificación, para la paz en tu vida, para 
soluciones a tus problemas,  tienes ayuda. 



La gente dice: "Kryon, he probado esto, he intentado aquello. Escuché lo que decías, hablé a 
mis células. Hice esto." Y yo les digo ¿Qué hay de la Chispa? Y me dicen "Bueno, no estoy 
realmente preparado para eso. No quiero un cambio completo de vida, solo quiero una 
sanación." Y yo digo ¿de qué tienes miedo? ¿Tienes miedo de ser demasiado amado? ¿Alguien 
en tu vida te dijo que eres indigno y que no te aman? ¿Y ese individuo te desmorona? Y desde 
lo profundo de tu corazón dirás "Eso es exactamente así. Eso sucedió, Nunca me di cuenta. He 
tenido miedo." El cambio en la vida sucede cuando ocurre la Chispa. 
" Kryon, ¿perderé a mis amigos y relaciones si voy en esa dirección? ¡Realmente no quiero esa 
clase de cambios! Me gusta más o menos cómo están las cosas aquí y allá, pero querría 
cambiar algo allá." Todo va a cambiar. No solo vas a perder algunas de esas relaciones, sino 
que la puerta se abre y entra una inundación de nuevas relaciones. ¿Has conocido a alguien 
aquí con quien no viniste? ¡Lo has intentado? ¿Has reconocido a la familia? que no habla tu 
idioma. Están todos aquí. Tienes una familia en este salón que va más allá de cualquier amistad 
que pudieras tener, corpórea, que conozcas. Sí, las cosas van a cambiar. ¿Te da miedo ser 
amado en demasía? 
Tan pronto como ocurre la Chispa de pronto empieza la información, y luego lo más grande: la 
sincronicidad. Ahora bien, la sincronicidad se ha definido realmente como "suerte". "¡Eres tan 
afortunado! Siempre te encuentras con la gente apropiada. ¡Nunca conocí a alguien con tanta 
suerte!" (se ríe) Algunos de ustedes han oído eso. Y si dices "¡Un momento! La suerte no tiene 
nada que ver con eso. Yo estoy diseñando mi realidad." Y te mirarán y dirán, "Ah, sí... Eres uno 
de esos que fue a esa reunión, ¿no?" (se ríe) ¿Crees que es posible diseñar tu realidad? Te 
diré cómo se hace; se hace con la Chispa. "Querido Espíritu: guíame para que yo esté en el 
lugar correcto en el momento apropiado, a través de mi propia intuición, y por señales que yo 
reconoceré solo en mi vida, y en esos lugares encontraré las respuestas a todo lo que pido." 
Esto no es lo que piensan, queridos. ¿Creen que va a presentarse un ángel? Estoy hablando 
de encontrar al médico correcto,  hablo de conocer a la mujer o al hombre apropiado, que será 
como otra hermana u otro hermano para ti. Hablo de relaciones que estarán en cualquier cosa 
que pensarías tener. Hablo de familia. Respuestas; soluciones. 
Y esa cebolla empieza a soltar, a desprender, todas esas capas. Empiezas a pelar la cebolla 
del yo. Si pudieras mirar esas capas, lo que solías creer, eso es una capa. Lo que me dijeron 
mis padres, eso es otra capa. Lo que me dijo mi guía espiritual cuando yo era pequeño. 
Queridos, la razón para que sea tan difícil pelar la cebolla es que piensan que es una traición a 
sus padres, o a su guía espiritual. Cada uno les estaba dando la mejor información que conocían 
para ustedes. Cada uno les daba lo que ellos creían que era bueno y era la verdad, y era real. 
Pero cuando empiezan a pelar esa cebolla se dan cuenta de que empieza a quedar expuesto 
el centro, y ustedes descubren que empiezan a cambiar. Esperan la sincronicidad,  las 
respuestas, porque ahora hay un entorno a su alrededor; con libre albedrío ustedes les piden 
que los ayuden, los empujan hacia aquí, hacia allá. Algunos sentados aquí ahora frente a mí 
que fueron convocados en el último momento, algo les dijo "Tengo que estar allí" y saben 
exactamente de qué hablo. De modo que ahora que están aquí, ya saben por qué. Para 
sentarse aquí y ser amados; para estar con la familia; para ser sanados, ¡sanados! Tal vez de 
su depresión; del viejo paradigma, tal vez. Para un pensamiento claro, tal vez. De situaciones 
que han estado presionándolos y que no podían resolver por sí mismos. Pero ahora tienen 
claridad; tal vez no tienen soluciones, pero tienen claridad. Eso significa: tienen claridad, 
siéntense, sean amados, relájense, digan "no sé qué viene después, dejaré que se aproxime 
en benevolencia, en compasión. Estaré en paz para el paso siguiente." Estoy hablando a 
personas que están aquí, en este grupo, en esta audiencia, que vinieron a buscar respuestas 
que acabo de darles. 
No corren a algún lugar a buscar ayuda; se sientan y van hacia su interior, porque esa pieza de 
Dios dentro de ustedes tiene todas las respuestas. Todo está en su regazo hasta su último 



aliento. Así es como se hace, queridos. Hay que tomar una decisión, que sea real, que confíen. 
Y permitir que el amor se derrame dentro de ustedes. ¿De qué tienen miedo? Y hay algunos, 
incluso en esta audiencia, que van a decir "Tal vez sí tengo miedo de ser amado". ¿Qué tal si 
descubren de pronto que no son indignos? ¿Qué tal si descubren que son magníficos a los ojos 
del Creador? Recién les dije que a su alrededor hay un entorno que ha estado allí desde que 
nacieron, esperando para tomarlos de la mano, si tienen la Chispa. Eso es su libre elección, 
queridos. 
Que algunos se vayan de este lugar y de este salón sanados de lo que trajeron al venir. O tal 
vez llenos de preguntas para luego hacer algunas elecciones. ¿Cuál es la verdad? Ser amados 
por Dios. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- Para los búlgaros - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
en Bulgaria, 11 al 15  Septiembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la cuarta y última canalización en el bello país de Bulgaria, y nuevamente nos sentamos 
en la base de la Montaña Rila. Antes dijimos que este es un lugar sagrado; que la montaña ha 
sido conocida durante años por los indígenas, y los que estuvieron antes también lo sabían. En 
la primera canalización dijimos que era buen momento para hacer afirmaciones, que aquí hay 
una energía especial, las Madres de las Estrellas. 
Sin embargo, es momento de decir adiós, de algún modo, porque termina la serie. Todos los 
que vienen de muchos países ahora se irán a casa. Se irán de esta región, este grupo de 
humanos nunca estará otra vez en este grupo; es totalmente único. Nunca volverán a estar 
estos humanos con estos humanos. De modo que podría decirse que es un final, de algún 
modo, pero eso entonces demostraría que su pensamiento está en tres dimensiones. En cierta 
manera, hay un axioma que dice que la familia permanece junta. Y si eliminan lo que es el 
tiempo, lo pueden ver. ¡Si solo conocieran el sistema! A veces las almas antiguas acuerdan 
encontrarse solo una vez. Y dicen "si la sincronicidad lo permite" - lo que significa si ustedes lo 
permiten - o sea, "nos encontraremos en este planeta y cruzaremos nuestros caminos una vez. 



Y tú me sentirás, y yo te sentiré, y celebraremos el hecho de estar juntos por un breve tiempo." 
Y esas dos almas antiguas pueden acordar más adelante en venir y reunirse otra vez y pasar 
su vida juntos. 
Verán, si ustedes dejan de lado el tiempo, este grupo de humanos, aquí mismo, estará siempre 
reunido. Algunos de ustedes los han encontrado, almas antiguas, se miran a los ojos, y saben 
quiénes son. Queridos, esta es la belleza de la familia. Hay muchas cosas que me gustaría 
contarles; podrían sentarse aquí largo tiempo y yo podría decirle a cada uno cómo funciona su 
vida, la belleza que se ve en cada uno, cuán preciosos son a los ojos de Dios, cada uno de 
ustedes. Me gustaría sentarme con ustedes, hablar del pasado, hablar de los desafíos, hablar 
de la Chispa. De dónde están hoy, tal vez, de lo que han experimentado. La sabiduría está 
hecha de experiencia, y el grupo ante mí es sabio, muy sabio. 
¿Sabían que su akash pasa el recuerdo de los antiguos? Y aunque ustedes pueden no tener 
buen instinto, como seres humanos, pueden tener una historia akáshica de sus antiguos. Eso 
es lo que podría hoy darles la sabiduría que necesitan, para tomar las decisiones del tipo que 
tomarán en el futuro. Se lo digo especialmente a los que son de este país y están presentes. 
Un país es rico en experiencia, y no toda esa experiencia ha sido alegre. A veces las 
experiencias duras son las que necesitan para la sabiduría del futuro. Muchos en Bulgaria son 
almas antiguas y empiezan a encender su luz, una luz que es nueva. Pero siempre están los 
que dicen "¿Cuánto tiempo requiere esto?" Esto traiciona una experiencia cultural que todos 
ustedes empiezan a tener en la Tierra. Lo llamaré hábito de inmediatez. Lo digo de otro modo: 
lo quieren ya. No estoy equivocado. Esto proviene de lo que pasa en su cultura. Hubo un tiempo 
en que querían comunicarse con los de la ciudad vecina y escribían una carta. Si tenían suerte, 
llegaba tal vez en dos semanas y luego ellos escribían la respuesta, de modo que el intercambio 
llevaba un mes. Y hoy en día lo hacen en un instante, o tal vez más rápido aún. A veces incluso 
se interrumpen uno a otro en comunicaciones en tiempo real entre países, entre ciudades. 
Entonces, en lo referente a cosas espirituales tiene un sesgo cultural. El sesgo cultural es ese 
trabajador de luz que se sienta allí impaciente: "¿Cuándo va a suceder esto?"  De modo que 
hablemos de plazos. 
Los plazos del Espíritu y de la humanidad, y esto tiene muchas capas; tal vez serían tiempos 
mundiales. ¿Cuál es el tiempo/plazo de la Tierra? Eso realmente es algo que podrían medir 
desde las estrellas. Acaban de pasar por eso, lo llaman la precesión del equinoccio. Un 
bamboleo de la Tierra cada 26.000 años que se correspondía con la profecía. Y era el plazo 
para despertar, o no. Como ven, esa es una capa de tiempo. ¿Y qué hay de la civilización? Eso 
tiene un tiempo: ¿cuánto requiere una civilización para despertar? Incluso hay plazos dentro de 
las culturas; no de los países sino de las culturas. Porque incluso durante sus vidas, queridos, 
las fronteras de los países siguen cambiando. De modo que tiene que ver con sus ancestros, y 
la historia del lugar donde viven. Las montañas Rila, en Bulgaria hoy, ¿dónde estaban hace 
cinco mil años? ¿En qué país estaban? ¿Cómo se llamaban? Pero la cultura era la misma. Los 
que viven en esta tierra la reclaman como propia, de modo que un búlgaro moderno, hoy, 
representa una única cultura con las muchas fronteras que había aquí. 
También les hemos dicho esto: que ustedes reencarnan durante largo tiempo en grupos 
kármicos, de modo que las almas antiguas aquí, llamadas búlgaros, han estado aquí mucho 
tiempo y su linaje data de mucho tiempo atrás. Y su sabiduría es de largo tiempo. Continúan en 
la misma cultura. Esto tiene un propósito, debido a los plazos que están próximos. Cuando la 
luz empiece a mostrarse, va a ser luz búlgara. No va a venir de otro lugar. No va a venir de 
evangelizadores, no vendrá de un canalizador de Estados Unidos, ¡vendrá de los búlgaros! 
desarrollando su propia luz, su propia cultura, de sus propios antiguos; solo un búlgaro 
comprenderá qué luz necesita haber aquí, porque contendrá la sabiduría y el conocimiento de 
la cultura. Así es como es. 



Para otros lugares y otras culturas que están escuchando: "Kryon, yo vivo en una parte oscura 
del mundo. Nunca hablas de mi país ni de mi lugar". Quizás no. No necesito hacerlo, porque es 
la misma historia. Tú llevas la luz, alma antigua, ahora mismo, en esta vida, de la cultura que 
representas. 
Alguno va a decir "¿Y qué hay de los Estados Unidos? Porque eso es una mezcla de culturas". 
No, no lo es. Es la cultura de los Estados Unidos. "¿Y qué hay de esos antiguos de los que 
hablas?" Tienen doscientos años (se ríe), ¡bastante jóvenes! Pero te pertenecen, de modo que 
desarrollarás la luz como americano para América, porque sabes quién eres, y tu cultura te 
ayudará entonces con otros americanos, ¿ya ves cómo funciona esto? No hay nada accidental, 
oyente, en donde estás, en dónde naciste, y dónde fuiste a parar. 
A veces hay viajeros alrededor del mundo que van a cierto país y de pronto se encuentran con 
otros a quienes reconocen kármicamente y dicen  "Te conozco". Se sienten muy atraídos a la 
cultura que están visitando, y eventualmente se mudan allí, incluso aprenden el lenguaje local 
y pasan allí el resto de su vida. Si ese es el caso, esa es su cultura. Solo tenían que encontrarla 
en esta vida. Algunos de ustedes saben de qué hablo: nacen en un lugar, atraídos por otro, y 
se sienten en casa con su familia en el otro país. De modo que hay búlgaros que no nacieron 
búlgaros; vienen de otras partes del mundo, de Europa, y reconocen a la familia y se quedan. 
Su akash es búlgaro, aunque su sangre puede no serlo. Así funciona. 
Esta es una generación que despierta. Si consideran las edades ante mí, hay jóvenes y hay 
mayores. No hay brecha generacional entre ustedes. El de 85 años aquí mira al de 28 años, y 
saben que tienen algo en común. Están en una generación que despierta, y sin importar su 
edad, son necesarios para estar aquí justo ahora. Se necesitan aquí justo ahora. 
Luego está la capa de la persona, el individuo, tu nombre, ¿qué hay de los plazos allí? Aquí es 
donde se ponen impacientes, porque las cuestiones que tienen como seres humanos requieren 
un cambio para ser resueltas. "Kryon, ¿cuánto tiempo se requiere antes que yo cambie mi 
situación?" La broma es esta, que siempre digo: la respuesta es sí. Yo no doy plazos, porque 
involucra una complejidad en el Campo. Entonces quiero explicarte que el amor de Dios por ti 
es tanto que hay un arreglo en el Campo para juntarte con la solución. Escucha esto. Digamos 
que estás pidiendo que suceda algo, y puedes sentir que va a suceder, y sin embargo no ha 
sucedido. Enseguida, como no es inmediato, el ser humano siente que o bien ha fracasado o 
no lo ha descripto correctamente. Esto proviene de un paradigma humano de cosas que 
suceden rápidamente. Cuando tu padre te pide que limpies tu habitación, ¿cuándo se supone 
que eso suceda?  No puedes poner eso sobre Dios. Déjame mostrarte algo que es muy 
hermoso. Los humanos tienen libre albedrío; ¿puedes imaginar la complejidad de las decisiones 
entre miles de seres humanos con objeto de juntar a dos de ellos en el momento justo y en el 
lugar correcto para cumplir una solución que pidió uno de ellos? Aun si ambos son almas 
antiguas. En otras palabras, debe ocurrir una coordinación, con sus propias decisiones, para 
juntarlos sincronísticamente. Ahora bien: ¿cuánto tiempo requiere eso? ¿Cómo se sabe que 
uno dirá que sí? Se requiere que ambos tomen las decisiones con libre albedrío. Pero... ¿ambos 
tienen la Chispa? (se ríe) ¿recuerdan el último mensaje? Ambos tenían la Chispa, eso significa 
que sus entornos estaban trabajando juntos. Ni siquiera se habían encontrado, pero los que 
estaban con ellos se conocían entre sí muy bien, y se guiñaban uno a otro, empujando para 
que estuvieran aquí, dijeran sí o no. El otro recibe el empujón para estar aquí, y eventualmente 
se encuentran. Dicho sea de paso, cuando eso ocurre se celebra mucho. Ese es el deja vu, 
cuando empiezas a darte cuenta de que lo que pediste empieza a ocurrir. Te da escalofríos. 
Puede haber tomado un tiempo, porque eso requería planeamiento desde el otro lado, de una 
manera compleja, para que conocieras gente que trajo soluciones a tu vida. 
"Bueno, Kryon, yo no necesito encontrarme con otro; esta es otra clase de solución. Tengo 
algunos problemas conmigo, y querría ocuparme de ellos." Queridos, esto es la misma cuestión; 
no vas a conocer a otra persona, vas a encontrarte con una energía. ¿Difícil de explicar? ¿Qué 



tal ahora mismo? ¿Qué tal si esta fuera la energía de tu solución? ¿Qué tal si ahora mismo yo 
digo: “Querido ser humano, ya sé quién eres, ¿sé por qué has venido??" De veras lo sé. 
Siéntate y recibe la solución que viniste a buscar. Estás en el lugar correcto en el momento 
apropiado. Nº1, estás en un lugar sagrado. Nº2, tienes una Madre de las Estrellas que te 
conoce. Nº3, estás con la familia. Nº4, recién te he señalado, y dije ¿estás dispuesto a recibir 
la solución, sí o no?  Sí.  Ya ves, tuviste que esperar un poco. Tironeado y empujado hacia esta 
silla aquí, donde pudiéramos estar juntos, ¿sí? Tú, la familia... la energía perfecta para la 
sanación que pediste. 
Hay algunos en esta asamblea, justo frente a mí, que saldrán de este salón con una estructura 
celular diferente. Es por eso que viniste. La sincronicidad tomó bastante tiempo, pero llegó para 
ti.   Así es como funciona esto. Los tiempos del Espíritu no pueden ser absolutos, porque se 
requiere tu libre albedrío, tu asentimiento, tu madurez, tu falta de miedo, y tu paciencia. Quédate 
en quietud y sabe que tú eres Dios. Una parte de Dios dentro de ti está aliada con el Campo; 
eso hace que las cosas sucedan más rápido. En otras palabras, relájate y olvídalo.  Permite 
ese trabajo.  No analices la intuición; los humanos hacen eso todo el tiempo. Algún pensamiento 
intuitivo pasa por tu cerebro y tú dices por un momento "¿Qué? ¿Qué fue eso? ¿Se supone que 
yo haga eso?" Y luego dices, "No. No voy a hacer eso."  Bueno, tendrás que esperar por otro 
destello intuitivo. Hasta que empieces a entender que acaba de pasar un ángel volando con un 
mensaje (se ríe) "¡Haz esto!" Y tú dudaste. ¿Estaba en 3D? No llegó como mensaje de texto. 
¿Ya ves cómo funciona esto? A su tiempo. Depende de ti. Te dije que se relaciona con el amor 
de Dios. Déjame explicar eso.   
"Kryon, quiero saber algo. ¿Qué complace a Dios?" En la última canalización te dije - tal vez en 
la anterior - que no existe tal cosa como complacer a Dios, porque, verás, Dios no tiene una 
consciencia humana. Dios no es alguien que se complace o no se complace. Dios es amor 
puro. Entonces, ¿qué crees que "complace"   a Dios? Cuanto más cerca estés de la solución, 
de la paz, de la alegría, de la benevolencia, cuanto más cerca estés de ese estado, más 
equilibrado estarás con el Creador. No se trata de complacer a Dios, es un equilibrio con la 
energía de la Creación. El amor de Dios honra eso. Sé atraído por eso como lo serías por una 
luz. Cuando estás en ciertas situaciones haces una elección: ira, depresión, alegría, 
benevolencia, paz, madurez; en cada una estás en una encrucijada, tienes todas esas 
opciones. Te diré: si te detienes un momento, tomas una respiración, y te mueves hacia la 
benevolencia y la belleza y la paz, eso cataliza el equilibrio con el Creador. Y entonces eso no 
necesariamente complace a Dios, eso alinea el pedazo de Dios con el que viniste. ¿Lo 
entiendes? Esa es la belleza del amor de Dios en tu solución. En otras palabras, como una 
polilla ante una llama, serás atraído hacia la luz, ¡es la solución que pediste! Si tú lo permites. 
Cierro con esto: si tú lo permites. 
¿Tienes miedo de ser demasiado amado por Dios? Lo digo otra vez: pelar esa cebolla del yo 
hasta su centro, y todo lo que quedará es la belleza de la Fuente Creadora dentro de ti. ¿Tienes 
miedo de ser demasiado amado por Dios? 
Quiero que te vayas distinto de este lugar. Quiero que los búlgaros oigan esto: la luz proviene 
de ustedes, no de otros. Quiero que sepan que pueden ignorar las fuentes externas de 
iluminación; pueden querer cambiarlos. Vendrá de ustedes y de la antigua fuente de sabiduría 
dentro de ustedes. ¡Y aquí hay mucha luz! ¡Mucha luz aquí! ¡Tengo mucho que contarles! 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- No es una coincidencia - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nos encontramos en Berlín, y este es el comienzo de una serie de canalizaciones con que 
celebramos el trigésimo aniversario de la caída del Muro de Berlín. El aniversario de lo que 
pasó aquí hace treinta años, pero como coincidencia también celebramos treinta años de Kryon. 
Hay dos partes en esta canalización: la de la historia y la esotérica. 
Me doy cuenta de que están escuchando desde todo el planeta, y algunos son personas 
jóvenes, de modo que deseo contarles una breve historia de lo que aquí sucedió, así tendrán 
una idea cuando lo coordinemos con la parte esotérica también. 
Quiero llevarlos hacia atrás, al final de la Segunda Guerra Mundial. Europa empezaba a 
recuperarse de la idea de que la guerra había terminado, recogiendo los pedazos en todas 
partes, y tratando de recuperarse del horror que no tenía sentido. En realidad, hubo un momento 
de esperanza. Un momento en que algunos se reunieron diciendo "¿Cómo podemos impedir 
que esto suceda otra vez?" Eso fue el comienzo de las Naciones Unidas. También pensaban 
"¿Podremos unificar a Europa de modo que esto no vuelva a suceder? Tal vez podemos unir 



cosas que nunca estuvieron unidas, este sería el momento. Tal vez una unión, o acuerdos de 
comercio en los que todos participemos en paz." Realmente había grandes esperanzas. 
Pero en este escenario, los soviéticos decidieron permanecer en Berlín, casi como si fuera un 
premio que hubieran tomado. Y se quedaron. Y crearon una zona que llamaron Alemania 
Oriental, y se quedaron, y se quedaron. 
Interesante: algo más estaba pasando que a los alemanes atrapados en esa zona no les 
gustaba en absoluto. Era una cultura diferente, pisoteaba todo lo que ellos sentían como 
compasivo y bueno, y ellos empezaron a irse. Y en la década de los 60, decenas de miles de 
ellos se habían ido. Los soviéticos se dieron cuenta rápidamente de que podrían quedarse con 
una ciudad fantasma si no hacían algo rápido, de modo que construyeron un muro. Un muro 
que conservaba a sus ciudadanos adentro. Pero no era realmente un muro, era una zona de 
muerte. Y durante los 28 años siguientes muchos perdieron sus vidas, solo porque querían una 
vida mejor para ellos y sus hijos. ¡Era su propio país! Solo porque querían volver a reunirse con 
su familia del otro lado, en su propio país. 
Fueron tiempos difíciles, y muy difíciles de imaginar para una persona joven de hoy. De modo 
que celebramos lo que sucedió en noviembre, en 1989, cuando finalmente el muro cayó. Es 
interesante, ¿no es así? que ya se eliminó hace treinta años. Ya hace más años desde que se 
eliminó que los años que existió, y sin embargo todavía perdura en la historia como un tiempo 
de celebración y de alegría. 
Sabemos que en esta audiencia hay algunos que nacieron en el sector oriental; hay algunos en 
la audiencia de menos de treinta años. Y si le preguntan hoy a un joven alemán sobre esa 
historia, es como si fuera otro planeta; ¡no puede imaginar algo así! Hoy esa zona es conocida 
por sus cafés, y sus shoppings, y su belleza, y su paz. Nuevamente una capital unificada. Y los 
jóvenes dirían "¡No puedo creer que algo así haya sucedido jamás de esa manera!" Ahora les 
digo por qué. Porque la energía de hoy está muy alejada de la energía de allá. Una consciencia 
más alta en el planeta que hace que lo sucedido 35 años atrás sea increíble. 
Y ahora les diré lo que realmente sucedió. Ahora nos vamos a lo esotérico. 
Durante la Guerra Fría, las profecías decían que el fin de este planeta se acercaba. Justo en 
esos tiempos, tiempos de horror, empezaron a verse esas profecías, aunque siempre habían 
existido.  Decían que cuando llegara el año 2.000 habría otra guerra, y sería la última, la final. 
Pueden encontrar esta profecía en las escrituras de todo el planeta. De modo que todo el 
episodio que estaba sucediendo aquí conducía a eso, era parte de eso. Nostradamus lo 
mencionaba, y parecía ser la manera en que el mundo se acabaría. Algunos decían que estaría 
centrado en dos lugares, que la lucha explotaría en dos lugares. Uno de ellos sería en el Estado 
de Israel, que para entonces era un estado. Y el otro era Berlín. 
Y entonces, algo sucedió, y no sucedió cuando ustedes creen. Ustedes tuvieron algo llamado 
la Convergencia Armónica de 1987. Ahora bien, tendrían que retroceder hasta allí para entender 
lo que realmente sucedió. La Convergencia era un reconocimiento del cambio en el futuro; era 
casi un marcador, una medición. Como si el Espíritu introdujera un dedo y dijera "Bueno, ¿cuán 
caliente está esto ahora?" Y en cambio, se descubrió que no estaba caliente en absoluto. Había 
un comienzo del cambio de consciencia en 1987, y eso eventualmente conduciría a una 
elevación de la consciencia del planeta. Y en dos años, la caída del poder de la mayor sociedad 
hasta entonces, la Unión Soviética. 
Mi socio creció en los Estados Unidos. Hubo una época de su vida en que había 50.000 armas 
nucleares existentes, todas apuntándose entre la Unión Soviética y los Estados Unidos. Ahora 
sabemos que no estaba claro quién tenía el gatillo para apretar. Eso es lo que ustedes 
atravesaron. Eso es lo que estaba también pasando en Berlín. 
¿Qué pasó? ¿Qué es lo que realmente sucedió? Hubo el suficiente cambio de consciencia en 
este planeta; la Unión Soviética no podía existir. Quiero que consideren esto con cuidado. ¡Era 
muy fuerte, muy poderosa! Cayó sin un sonido, ¿saben? No había ningún ejército en las calles. 



Dejó de existir casi de la noche a la mañana. Quiero que consideren eso; eso es un cambio de 
consciencia. Eso se llama un comodín. Estaba en contra de todas las probabilidades de todos 
los historiadores que decían "Eso no sucede de ese modo. Tiene que haber un levantamiento, 
una revolución, Tendría que haber muchas cosas conduciendo a eso". Pregúntenle a los 
alemanes que estaban allí. ¿Lo vieron venir? ¿Alguien publicó una fecha en que eso iba a 
suceder? ¿Había pistas en los diarios o en los medios de que tal vez eso podría suceder? (se 
ríe) Nadie sabía; ustedes estaban tan sorprendidos como el mundo. Y de pronto la ciudad cobró 
vida con el júbilo, y las familias pudieron volver a unirse. ¿Recuerdan algunas de las películas? 
Guardias tirando sus armas y quitándose sus uniformes, y pasando por encima del muro (se 
ríe). ¡Qué momento, qué espectáculo! 
Yo estoy aquí debido a eso. Estoy aquí por la misma razón para que ustedes estén aquí en un 
Berlín libre. Porque empezó a haber un cambio en la consciencia del planeta, que comenzaría 
a llevarlos a ustedes y a todos los demás a una época de paz. Ustedes tenían varios 
marcadores para superar. El año 2000 iba a ser el momento en que llegaría el Armagedón. 
Pero no pudo ser, porque uno de los que iba a ser parte de eso se había caído. 
El año 2000 vino y se fue, y luego venía la precesión del equinoccio. Otra profecía: el año 2012. 
Ustedes todavía no entienden esto realmente. Literalmente los indígenas de todo este planeta 
habían visto venir esa fecha. Los que observaban las estrellas sabían que era el comienzo y el 
fin del bamboleo de 26.000 años del eje de la Tierra. Indígenas que nunca se conocieron 
siquiera, tenían la misma profecía. Se la puede encontrar en América del Norte y en América 
del Sur, se puede encontrar en Europa, en Asia, en África. Y aquí está: si la humanidad llega a 
superar el año 2012, una nueva consciencia empezará a evolucionar en el planeta Tierra. 
Empezarán a ver cosas que nunca pensaron que podrían ver. Podrían empezar a ver la 
corrupción, en el gobierno, en los negocios, en el cuidado de la salud, que siempre supieron 
que existía pero que nunca llegaba realmente a los periódicos. Verían los nombres asociados 
a ella. Comenzarían a ver que empezaba a ocurrir una transparencia que nadie había visto 
antes. Verían cosas que nunca pensaron que podían ser. Empiezan a ver seres humanos que 
viven juntos y empiezan a tener compasión unos por otros. 
"Kryon, ¿de qué estás hablando?" Yo creo que van a ver cosas que nunca pensaron que 
existirían, de un país a otro, de una tierra a otra, que redefinen el paradigma de cómo los 
humanos tratan a los humanos. Hablamos de situaciones que empiezan a limpiarse. Déjenme 
preguntarles: ¿cuánto tiempo creen ustedes que ha ocurrido el abuso de las mujeres en este 
planeta? ¿Trazarían una línea de cien años? ¿Doscientos? ¿Novecientos? ¿Mil? La respuesta 
es que ha existido siempre. Y han vivido en una sociedad que siempre lo supo. Ahora de pronto 
se hace más transparente. Los que tienen dinero no pudieron esconderlo. Les dijeron que eso 
no puede suceder. Es un axioma de la vieja energía: si tienes suficiente dinero puedes 
conservar todo oculto o pagar para que desaparezca. ¿Han notado que eso se detuvo 
recientemente? ¿Cuánta gente famosa va a la cárcel, porque lo que hicieron en el pasado ahora 
se ha sabido?  Lo que su padre y el padre de su padre vieron en sus generaciones ya no es 
aceptable en la de ustedes. Algo se aproxima. 
Hace treinta años ustedes pudieron ver la punta de esto, en este lugar, en esta ciudad, y 
celebraron algo sin entender lo que realmente era. Tal vez el comienzo de una nueva era que 
se mostraba en el planeta. Aquí mismo. 
Esto es una celebración, no solo de un muro cayendo, no solo de un momento en que yo llegué, 
sino que es un punto de inflexión en la historia del planeta. Les hemos dado este tipo de 
instrucciones muchas veces. Ustedes están en el comienzo de la limpieza, y en eso van a ver 
muchas cosas que no querían ver. ¿Sabían que en todo este planeta está ocurriendo un horror 
con el abuso de los niños? Secuestrados en las calles, nunca se los vuelve a ver, vendidos para 
esclavitud sexual, algunos incluso criados para otros niños. ¿Puede haber algo más 
inapropiado? Y ustedes dicen "No, ¿cuándo empezó esto?" Cientos de años atrás, queridos, 



en su sociedad moderna. Directamente debajo de sus narices, conservado bajo tierra, nadie 
podía tocarlos, porque los que lo apoyaban tenían mucho dinero. Y todo eso va a ser revelado 
pronto; está en el Campo. Está llegando, y cuando ustedes descubran quiénes lo financian, 
muchos famosos van a estar en problemas. Aquí viene. Cosas que nunca esperaron; el 
comienzo de una limpieza, y el comienzo de la luz. 
Queridos, esto va a suceder lentamente, puede llevar una generación para llegar a un lugar en 
que miren hacia atrás y digan "¡Vaya, qué diferencia!" Eso es exactamente lo que dice la 
persona joven hoy sobre los tiempos anteriores a la caída del muro. Si se los pudiera llevar a 
aquellos días, no lo creerían; no creerían lo que vieran. Dirían "¿Cuándo tomó el mando la baja 
consciencia?" Les parecería muy diferente. 
De modo que quiero que dediquen un momento a combinar dos cosas: la celebración de la 
historia en la ciudad, y la celebración de la luz llegando a este planeta. Con pocos meses de 
diferencia fue la primera vez que hablé a mi socio, cuando el muro empezaba a desmoronarse. 
Eso no fue por accidente. Eras testigo de algo mucho más grandioso, y es por eso que hoy te 
sientas en esta audiencia. 
En los próximos días, y en el día de hoy, habrá otros mensajes; la mayoría en público, y breves, 
con más cosas como estas. Tal vez lo que viene ahora, tal vez una idea diferente para ustedes.  
Estas son las cosas que todos nosotros, en ambos lados del velo, celebramos con ustedes. 
Algunos dicen que el velo se está volviendo más transparente y la compasión empieza a 
avanzar. La benevolencia de un humano a otro empieza mostrarse más. Las mentes cambian 
hacia lo que la gente realmente quiere. Eso dicen algunos. Y les diré: tienen razón. Tienen 
razón. 
Volveré. 
Y así es.   Kryon                   Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
2.- La Paz - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
El tema de hoy es la paz, y estamos en este bello parque en Alemania y pronto se pondrá el 
sol. Estamos en un lugar público, donde estamos a menudo, porque estas canalizaciones son 
para todos. Incluso están aquí aquellos que ustedes no pueden ver. ¿Y qué sienten al respecto? 
¿Es posible que realmente haya un entorno que ustedes no pueden ver pero que conocen sus 
nombres? Estamos hablando de paz. Esta mañana el tema era más bien la paz en el planeta, 
y algunos cambios que están ocurriendo en la civilización. Hemos dado esta verdad antes: la 
paz en la Tierra no se logrará hasta que tengan paz consigo mismos. De modo que les daré 
algo más, un paradigma en qué pensar. 
Muchos seres humanos quieren lograr la paz en sus vidas. Este bello sentimiento está en cada 
célula cuando están en paz, cuando toda preocupación empieza a desaparecer, y esto es algo 
que los humanos buscan. En la vieja energía es difícil encontrar paz, porque la consciencia no 
parece estar lista para ir fácilmente a ese lugar de paz, de modo que los humanos buscan toda 
clase de caminos para llegar a eso. Hemos hablado de esto antes; están la meditación y el 
canto, llevan a un lugar de coherencia. 



Aquí hay un paradigma diferente para pensar: ¿estás comprometido en ayudar, en crear paz 
para otros? La mayoría de los humanos solo quieren paz para sí mismos. ¿Qué hay de ti 
ayudando a otros a estar en paz? ¿Has hablado de esto antes realmente?  Quiero pintarles un 
cuadro: hace miles de años, queridos, las enseñanzas en Lemuria eran sobre la paz. Y les 
mostraré algo que me gustaría que imaginen con su mente: específicamente, cómo las mujeres 
daban a luz. Esto ya fue canalizado antes. Quiero que se pongan en este lugar y lo vean 
suceder. 
Cuando llega el momento en que una mujer ha de dar a luz, sus amigas y compañeras la llevan 
al estanque de partos, y allí la comunidad ayuda a la mujer a parir. Y lo primero que oye el niño 
es el canto de las mujeres. ¿Pueden imaginar, venir al planeta y oír la música y el canto de las 
madres alrededor? Esto infunde en el niño un sentimiento de paz. Quiero que comparen eso 
con la experiencia del hospital, hoy tan moderna, si creen que es la manera de hacerlo. De 
modo que el niño recibe inmediatamente este bello sentimiento de paz. Es la primera cosa que 
entra en la memoria del niño. Entonces, desde allí en adelante el niño tiene un punto de 
referencia. Aun cuando adulto, para lograr paz el adulto simplemente piensa en aquel momento. 
Oh, pero hay más. Aquí hay algo en lo que no había sido específico antes. ¿Qué hay de la 
ceremonia de la muerte? Quiero que imaginen esto con su mente. Cuando está cerca el 
momento en que un sr humano va a morir, ya sea hombre o mujer, lo llevan al estanque de la 
transición. Sus amigos, su familia, compañeros, se paran alrededor, lo sumergen en el agua. 
Todos se toman de las manos y le cantan para ir al otro lado del velo. Eso es paz. Eso es llevar 
paz. Eso es un ser humano que dice "Quiero darla, no solo tenerla." 
¿Qué tal si las negociaciones en este planeta se hicieran de una manera así?  En lugar de una 
negociación en que tratas de obtener algo que el otro no tiene ¿cómo sería tener negociaciones 
de consciencia avanzada? En las que puedes ver lo que la otra persona desea, y en lugar de 
negociar para ti mismo, negocias para ambos. Te comprometes en un resultado benévolo. 
Imagina a un ser humano que entra al mundo con un canto y así sale. Esa era la enseñanza en 
Lemuria. Eso era lo que se enseñaba a todos los humanos allí, es una impronta que tienen 
todos los seres humanos. Pero no siempre se recuerda. ¿Qué está sucediendo en esta nueva 
energía? Que muchas de estas improntas lemurianas empiezan a ocurrir. Hoy mismo, ahora 
mismo, hay cuidadores que van a los lugares donde las personas están muriendo, y les toman 
de la mano y les cantan hacia el otro lado del velo. 
Quiero preguntarles, en este mundo moderno, ¿permitirían eso para ustedes? Si llegan a ese 
lugar donde saben que el fallecimiento solo dista unas horas, ¿permitirían a sus amigos 
abrazarlos y cantarles hacia el otro lado? Quiero que piensen en eso. Es la definición de la paz, 
cuando quieren darla, así como recibirla. Eso es una evolución de la consciencia. Es una 
comunidad de pensamiento de paz. Allí es adonde el planeta irá eventualmente, esta idea de 
ser uno con todas las cosas, es válida. Es muy válida, es la verdad, incluyendo la consciencia 
de quienes los rodean. ¿Piensan que algo así podría realmente suceder? Les hablo a las almas 
antiguas en este campo, las que estuvieron muchas veces en este planeta, que tuvieron que 
combatir las viejas energías hasta encontrarse aquí, en una Tierra que despierta. Estos son 
conceptos de luz, y van a oir más de ellos, y no necesariamente a partir de mí, porque se les 
empiezan a ocurrir a la humanidad común en esta nueva energía, y los van a encontrar en 
lugares inesperados; en las escuelas. No se trata solo de maestro y alumno; se trata del maestro 
creando coherencia y paz para que el alumno pueda aprender mejor. Van a estar en los 
negocios, donde la gerencia cuide de los que trabajan para que tengan un lugar pacífico donde 
existir mientras lo hacen. Créanlo o no, algún día llegará al gobierno (se ríe); ya sé que es muy 
difícil imaginarlo; cuando empiecen a verlo parecerá muy diferente de cualquier cosa que hayan 
tenido antes. Y entonces tal vez recuerden, puede que recuerden este momento en el campo, 
cuando les dije que eso vendría. Representa a una nueva clase de ser humano, que empieza 
a evolucionar en consciencia. 



Los dejo con esto; les pregunto de nuevo: ¿permitirían a sus amigos que les canten en su salida 
de esta vida? 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- Nuevos Comienzos - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la tercera comunicación de la serie, y el tema del día es los nuevos comienzos. Algunos 
dirán "es plural: nuevos comienzos" y el tema fue elegido a propósito. Ayer hablamos sobre la 
caída del muro, de lo que verdaderamente significó. Es interesante, llevó tanto tiempo tener la 
reunificación después de la caída. Es que a veces los nuevos comienzos son complicados. 
Muchos de ustedes estaban aquí, y saben lo que sucede cuando una cultura ha sido aislada 
durante tanto tiempo. De pronto el muro no estuvo más, la reunificación se hizo, pero eso no 
significó que todos cambiaran, debido a las reglas. Y si les preguntan a los berlineses, les llevó 
un tiempo a los que nacieron allí para integrarse con los del otro lado del muro. Todos alemanes, 
todos del mismo país, pero les llevó un tiempo. 
Un nuevo comienzo, para los que se quedaron en esa cultura de Alemania Oriental, a veces 
fue difícil. Y fue difícil por lo que habían aprendido, y los hábitos que tenían, y lo que habían 
experimentado toda su vida. 
De modo que, en ese contexto, les traigo esto: este es un nuevo comienzo para el planeta. 
Ahora bien, esto ha sido y sigue siendo el tema de Kryon. No es difícil hablar de este asunto, 
porque lo que pasó en 2012 fue el marcador; es una palabra que usamos porque marca la 



diferencia entre lo viejo y lo nuevo. La caída del muro en Berlín fue un marcador; el comienzo 
de un nuevo Berlín - y llevó un tiempo. 
Y ese es entonces el asunto de esta canalización. Imaginen que tienen una libertad de las cosas 
que antes los restringían. Uno imaginaría que ustedes verían instantáneamente esa libertad y 
la tomarían y trabajarían con ella. Excepto que no es así como funciona. 
Si el planeta empieza a tener más luz, y si tienen una civilización que siempre ha vivido en otra 
realidad, va a llevar un tiempo. Y entonces este es el tema: que en los nuevos comienzos 
ustedes tienen que mirar alrededor realmente, y ver si los hábitos que tenían en el pasado los 
están retrasando. Hay más luz en este planeta, ¡tanta más! Les pido incluso que lo sientan en 
este salón; las cosas no son como eran hace diez años. O siete años.  Y hay cambios difíciles. 
Solo son difíciles porque han vivido su vida en otra realidad; hemos discutido antes estas cosas, 
pero no necesariamente en este contexto. 
Ya hemos hablado de la Chispa. La Chispa es cuando despiertan a una realidad obvia; tienen 
una realización, una explosión hacia la iluminación, y es tan grande que miran atrás y dicen 
"¿En qué estaba pensando?" (se ríe). Verán, cuando la luz se enciende, la verdad queda 
expuesta. También queda expuesta la falsedad. Hablamos de lo difícil que es esto para quienes 
despiertan con la Chispa. Incluso hace poco hablamos de cómo se siente eso. Puede que hayan 
aprendido algo de aquellos que aman y respetan, ellos dicen: "Así es como funciona. Esto es 
lo que has de hacer." Y ellos lo creían y lo enseñaron lo mejor que pudieron. Pero cuando 
ustedes abren una puerta y descubren que es diferente, algunos vacilan, porque parece una 
traición a lo que aprendieron. 
Simulen por un momento que este "nuevos comienzos" representa una ruta nueva. Digamos 
que toda tu vida has tenido un vehículo que corre sobre una ruta llena de baches, que no está 
bien iluminada, que no es muy lisa, realmente no es una buena ruta. El vehículo que usas es tú 
mismo, por supuesto, tu consciencia, tu cuerpo, tu vida. De pronto la ruta es enormemente 
diferente: está bien iluminada, es lisa. Es recta, sin curvas, puedes ir más rápido. Hablemos de 
lo que hacen algunos humanos con esa ruta. Garantizo que casi todos ustedes se encontrarán 
en al menos una de estas categorías. Y no se juzga nada de eso. Solo el amor. Cuanto más te 
das cuenta de lo que está pasando, más introspección haces en ti mismo. 
Cuando se les presenta esta ruta, algunos no irán más rápido en absoluto. Los de alrededor 
dirán "¿Por qué vacilas? ¡La ruta está muy bien, muy lisa!" Ustedes pueden oírlos decir eso. 
"Bueno, eso es solo por ahora. Puede pasar cualquier cosa. Simplemente seguiré despacio. 
Haciendo lo que siempre hice antes, porque realmente no espero que esto dure." De modo que 
el primer lugar se llama expectativas. Lo que tú esperes es lo que sucederá en adelante en tu 
vida, en la Tierra, en tu país. Aunque esto es personal, las expectativas desempeñan un gran 
papel en los nuevos comienzos. En este planeta mucha gente ha experimentado dificultades 
todo el tiempo, y a través de las edades le ha sucedido a ellos y a sus familias, ¡generaciones 
de dificultades! De pronto empieza a aparecer esta energía, y aun cuando la puedes ver, medir, 
muchos hablan de ella, pero no importa. Porque lo que tienes para considerar es tu propia 
historia. "Nunca fue bueno antes, ¿por qué habría de serlo ahora?" De modo que nada cambia 
en el vehículo que viaja por la ruta. Siempre esperando que esto cambie, porque siempre lo 
hizo antes. Siempre esperando que la nueva ruta se termine y la vieja ruta esté allí otra vez.  
De modo que aun los que son pensadores esotéricos, aun los que en un salón como este 
celebran el nuevo comienzo, quedarán retenidos por los hábitos de lo esperado. Esperan las 
mismas dificultades que tuvieron siempre. Bendito es el ser humano que ve esto y dice "¡Ah! 
¡Ese soy yo!" y entiende que la luz que brilla sobre la ruta nunca estuvo antes en este planeta 
y no va a desparecer. Tu libre albedrío ya se ha expandido e iluminado esta ruta. Este planeta 
va a reaccionar a la luz. ¿Vas a vivir con lo que esperabas en la energía del pasado o vas a 
desprender eso y entender que esta es nueva? Es libre elección. 



Lo siguiente es el miedo extremo. Tener miedo de lo que sucede. Algunos dirían: ¿Y por qué 
tendrías miedo? Y otra vez, la expectativa es que lo nuevo no es verdadero realmente. Es miedo 
a la luz. ¿Por qué temerías a la luz? Tal vez nunca la viste antes; tal vez es demasiado buena 
para ser verdad. Tal vez hay gente a tu alrededor que te dice eso. Entonces, más que simples 
expectativas, es miedo al futuro. "No entiendo qué significa la luz", dicen algunos. Algunos dicen 
que es una trampa. "Es un engaño para atraernos a algo que nunca vimos antes y que no está 
bien." Y el miedo incluso te impedirá viajar por la ruta. ¿Sabes? muchos humanos temen a la 
oscuridad, y entonces van muy despacio, porque la oscuridad siempre está allí para saltar y 
atraparlos, así dicen. Y aquí viene una ruta bien iluminada y ellos solo ven la oscuridad. Siguen 
creyendo que deben ir despacio, ni siquiera ven la luz realmente. Ahora bien, eso es percepción, 
y es libre elección. Se puede notar cuando una persona vive su vida en la oscuridad, porque 
cuando le hablan siempre se queja de todo lo que existe: de su situación, de los demás, de lo 
que está pasando, de lo que pasará en el futuro. Nunca enciende una luz. Si le dan una ruta 
lisa, solo verán la que siempre recorrieron. Hasta se podría decir que la luz los ciega. Estos son 
los que seguirían viviendo en su propia cultura aun cuando hay libertad en otra. Y ustedes saben 
de qué hablo. Miedo a hacer un cambio. Se siente bien vivir en una situación que uno entiende, 
aun cuando haya una nueva que es obviamente mejor para uno o sus amigos. Habrá quienes 
igual digan "Prefiero aquella en que crecí." Eso es miedo. Es hábito. Es comprensible. 
De modo que presentamos esto por si acaso te sientes identificado. Escucha: no se juzga. Si 
un ser humano decide permanecer justo donde está, en el viejo vehículo, haciendo lo que 
siempre hizo, es amado igualmente. 
 Pero esto es para alentar a mirar alrededor y ver la seguridad que está allá adelante; estás en 
las manos de Dios, en una nueva energía que nadie ha visto, y a veces no puedes comprender 
realmente qué viene después. Bendito el ser humano que toma esa ruta y ve la luz, y dice "Voy 
a ir más rápido que nunca antes"  
Aquí va otra, y es controversial. Y es solo para los esotéricos. Pozos en el camino. Siempre ha 
habido baches en la ruta. Ahora bien, a esos baches ustedes los llaman energía oscura. Y si 
ustedes son esotéricos, saben qué hacer con eso.   Los limpian; de modo que pasan mucho 
tiempo limpiando la energía oscura. Y ustedes lo hacen, sanadores, con cada paciente. Los 
viajeros lo hacen en la habitación en la que van a estar.  Pasan tiempo limpiando esos baches. 
Por supuesto que lo hacen; ¡lo han tenido que hacer toda su vida! Pero de pronto, el equilibrio 
de la luz y el equilibrio de lo oscuro han cambiado, y no hay baches, porque su luz los limpia a 
medida que van. ¿Oyeron eso? Esta es la nueva luz; ustedes son almas antiguas; han 
sobrevivido a la vieja energía. ¡Su luz quita los baches de la ruta antes de que lleguen a ellos! 
Y sabiendo eso, alma antigua, hay muchos trabajadores de luz, están en la nueva ruta, 
¡quitando baches invisibles! Es un hábito; un hábito. Si les dicen a otros "Kryon dice que ya no 
se necesita limpiar la oscuridad. Eso es una locura", dicen. "Limpiar es algo que siempre 
hacemos." Y luego dicen esto también: "esto es la relación con la energía y con el Creador. ¡Así 
ha sido siempre! El yin y el yang, la luz y la oscuridad en la dualidad. Dios es el mismo ayer, 
hoy y para siempre, ¡así es como funciona! ¡Kryon no puede cambiar eso de repente!" Kryon 
no lo hizo; ustedes lo hicieron. Dios es el mismo, ayer, hoy y siempre, pero la relación con el 
Creador es lo que ha cambiado para ustedes; sostienen más luz que la que jamás hayan tenido, 
queridos. No necesitan gastar tanto tiempo en quitar esos baches. Espero que comprendan la 
verdad de eso. 
Quiero cerrar dándoles buenas noticias. Esa nueva ruta tiene un límite de velocidad aumentado, 
especialmente para las almas antiguas. ¿Ha habido proyectos que querían realizar y que se 
han retenido? O peor aún, tal vez lo intentaron y fallaron debido a la vieja energía. Existe una 
paradoja divertida que tienen los humanos; es una paradoja que no tiene sentido. Quieren hacer 
algo; lo intentan; fracasa y luego no quieren intentarlo de nuevo. Eso es una paradoja, ¡no tiene 
sentido! Si desean subir una montaña, se caen para atrás, ¿por qué se darían por vencidos?  



Algunos dicen: "porque la montaña es demasiado alta". Si eliminan la montaña pueden intentar 
otra vez. Nosotros decimos esto: cualquier cosa que hayan intentado y falló, y que sentían que 
era importante para ustedes y los que los rodean, solamente estaba mal la cronología. El 
momento es ahora, con un límite de velocidad mayor, las cosas van a funcionar ahora, en tanto 
antes no funcionaron, por varias razones.  Esa nueva ruta brinda mejor intuición al conductor; 
está mejor iluminada; si vas buscando cosas que te ayuden a lo largo de la ruta, ahora las verás. 
Incluso las cosas prácticas. Ni siquiera lo esotérico; la logística de su proyecto está más clara 
en la nueva ruta. Pueden relajarse en aquello que no saben, y creer que pueden crear la 
sincronicidad que les traiga lo que quieren. Porque en esa ruta hay luz nueva para todos los 
humanos que tengan un proyecto. ¿Cuántos libros hay aquí por escribirse? ¿Cuántos otros 
proyectos? Un centro de sanación a construirse por alguien que está escuchando. Sería buen 
momento para iniciarlo. 
¡Esa es la nueva ruta! ¡Estos son los nuevos comienzos! ¿Hay muchas capas para que lo 
entiendas? ¿Qué te retiene? Esto es fresco, muy nuevo. Y entonces no sorprende que a veces 
sea difícil ver qué vendrá después. 
Ahora saben por qué está Kryon aquí; para sostenerlos de la mano, ayudarlos a entrar en la 
luz, y luego dejar que tomen su propia decisión, y avanzar, queridos. ¿Nunca pensaron por qué 
están aquí? ¿Por qué ahora? ¿Alguna vez se preguntaron por qué están aquí en esta época? 
Lo oigo todo el tiempo: "Soy demasiado joven para hacer una diferencia"; " Soy demasiado viejo 
para hacer una diferencia" (se ríe).  Siempre tienen muy poca edad o demasiada; nada de eso 
es verdad en absoluto. Ustedes son magníficos, así como son, y hay cosas que pueden hacer 
por sí solos. Para quienes los rodean: ayer hablamos de la paz que pueden tener para sí y para 
otros. ¿Qué tal si eso se conecta con esta canalización? Ayudar a otros a estar en paz. Y en 
cuanto a la nueva ruta, ven que todo se correlaciona. En honor del ser humano en esta nueva 
era, (repite) en honor del ser humano en esta nueva era, no estás aquí para ser una víctima de 
este planeta. 
Y así es. 
Kryon                Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffar 
4.- La Reforma que viene - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el cuarto mensaje desde Alemania; el tema del día es los nuevos comienzos. Estamos 
en un lugar público en Wittenberg. Este lugar es el hogar de la Reforma; el hombre, Martín 
Lutero. Este hombre miró a su alrededor y vio verdades inapropiadas en las creencias sobre 
Dios. Queridos, no hay secretos con Dios, pero era una época más oscura. Había algunos que 
ocultaban los secretos ante el público. Bajo el disfraz de la religión mantenían el poder de la 
falsedad. 
Martín Lutero miró a su alrededor y vio estas cosas. Imaginen, dijo él, que los seres humanos 
puedan comprar su acceso al cielo. Imaginen, pensó él, que el sacerdote se ponga de pie y dé   
información en un lenguaje que nadie puede entender. Imaginen, dijo él, que se pueda comprar 
el perdón de los pecados. Él vio lo inapropiado de todo esto; el visualizó un nuevo comienzo. 
Lo que eventualmente se convirtió en la Reforma fueron aquellos que protestaban contra toda 
esa falsedad en una época más oscura.  Las organizaciones se aprovechaban de todos a su 
alrededor en nombre de Dios. Celebramos aquí a Martín Lutero y lo que él hizo para exponer 
una falsedad y traer una verdad mayor al público en su región. Eventualmente, miles de millones 
en todo el planeta tuvieron esa verdad mayor. Hoy la mayoría la tiene, queridos, es un tiempo 
nuevo. ¿O no lo es? 



Me gustaría decirles algo, a lo que hemos aludido antes. Hay una reforma en camino, que dice 
que ahora están en la encrucijada de una exposición de la falsedad. Ustedes viven tiempos 
modernos, podrían decir "Hoy es diferente de 500 años atrás". Y, sin embargo, si miran 
alrededor de planeta, tienen los mismos atributos que crearon guerras espirituales en el pasado. 
Difícil de creer, que haya tantos que puedan quitarte la vida si no crees en el mismo Dios que 
ellos. Estos son sus tiempos modernos; queridos, una reforma está en camino. 
¿Qué sucederá en 500 años? Así como ahora celebran aquí sentados lo que sucedió 500 años 
atrás, ¿qué tal si los llevo a dentro de 500 años, aquí sentados? Podría llevarlos un poco más 
adelante que eso. Queridos, estas cosas han pasado en otras civilizaciones en otros lugares 
de su galaxia. Ustedes no están solos en la evolución espiritual de la verdad. Lo que ha pasado 
aquí representa el crecimiento de la consciencia en un planeta. De modo que déjenme llevarlos 
a mil años hacia el futuro en este planeta y quiero que celebren la reforma de 500 años atrás. 
Hubo hombres y mujeres que condujeron la Reforma. Ellos decían esto: Imaginen una época 
en que verían al Creador de este Universo y ustedes dijeran que este Creador tiene una mente 
humana. ¡Qué pintoresco es eso! Que esa mente humana en un Dios los castigaría, enviaría a 
sus hijos a un lugar de sufrimiento eterno. ¡Qué falta de evolución, no saber que el Dios del 
amor no haría semejante cosa!  La Reforma fue una extracción de esas falsedades. Imaginen, 
creer que el Dios del amor pueda ser el Dios del castigo. Imaginen un tiempo en que pensaron 
que Dios los    menospreciaba con una mente humana, algo parecido a Santa Claus. "Será 
mejor que te portes bien, porque si no.…". ¡Qué infantil! ¿No están contentos de no vivir en 
esos días? Verán: están encaminados hacia otra Reforma donde no existirá ninguna de estas 
cosas. Esta es la primera de muchas reformas, a medida que la civilización llamada Tierra 
empieza a evolucionar espiritualmente con una consciencia más elevada que empieza a ver la 
luz de Dios en todas partes y desechar las falsedades, así como sucedió aquí en tiempos más 
oscuros. 
Quiero que piensen en estas cosas, porque aquí hay una broma graciosa: todos ustedes 
estarán aquí dentro de mil años (algunas risas). Esperemos que su recordación akáshica diga 
"¡Yo he subido estos escalones antes!" 
Y así es (más risas y aplausos). 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.- ¿Cuán grande puede ser el perdón? - Kryon 
 
 Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
 (La grabación comienza con una hermosa canción de Anders Holte, estrenada en ese 
momento, que habla del perdón.) 
¿Cuán grande puede ser el perdón? 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el quinto mensaje desde Alemania, y hoy el tema es el perdón. El tema también es una 
celebración de treinta años; el final de un problema grande y el comienzo de una nueva unión. 
Celebramos la caída del muro y, como dijimos en el primer mensaje, el comienzo de algo que 
el planeta no esperaba. 
Quiero hablar del perdón, y les voy a contar cómo es realmente el perdón. Me gustaría describir 
la falta de perdón, me gustaría describir el opuesto del perdón. Esta es la premisa de la 
canalización, es una pregunta: ¿Cuán grande puede ser el perdón? ¿Puede un individuo 
perdonar a su cultura por la historia en la que participó o de la que fue víctima? Algo que va 
más allá que el mero perdonar a otra persona. 
Se han escrito muchos libros sobre Berlín, sobre Alemania Oriental, y lo que verdaderamente 
sucedió y por qué. Pareció desencadenar porciones de la Guerra Fría que estaban muy 
presentes entonces. Inmediatamente sucedió el transporte aéreo a Berlín, y dos super-poderes 
se estaban desafiando uno a otro, todo dentro del corazón de Berlín. Se ha preguntado por qué 
los soviéticos habían venido y la habían ocupado por tanto tiempo. Muchos libros hablan de las 



personalidades, de lo que crea la guerra, la política de ambos lados tenía aliados. Pero la razón, 
la verdadera razón, era la falta de perdón. Mayormente, la falta de disposición para perdonar 
por casi medio siglo, piensen en eso. 
¿Qué aspecto tiene?  La falta de perdón crea sufrimiento, es la semilla de su propia decadencia. 
Si tienes un individuo, un ser humano que no perdona, crea enfermedad dentro de sí mismo. 
Hay un conflicto sin resolver que consume gran cantidad de energía para sostenerlo. ¿Conocen 
a esas personas que dicen, "Nunca perdonaré, ¿nunca perdonaré”? Esas van a morir antes 
que ustedes, porque su falta de perdón crea una energía de no resolución, y el cuerpo la va a 
llevar aun en la muerte. Ese es el aspecto de la falta de perdón. 
Podría decirse que todo el tema de Berlín oriental tenía que ver con la falta de perdón. 
Y ahora quiero mostrarles el perdón; puede sorprenderlos Me gustaría describir dos escenarios 
reales. Pueden haber oído acerca de uno de ellos, o no. Mi socio fue testigo del otro. Déjenme 
contarles una historia. 
Dos hombres se encuentran en una casa, y ambos están en los noventa años de edad. Uno 
está en silla de ruedas. Déjenme contar la historia de uno de estos hombres. Muy poco después 
de la guerra, en 1948, él se convirtió en guardia de Alemania oriental en Berlín. Hizo lo que 
hacían todos los guardias de Alemania oriental, él era un berlinés del lado oriental. No había 
nacido allí, pero sí había vivido allí la mayor parte de su vida. Se fue hace 38 años: al volver a 
su país ni siquiera lo reconoció porque no vivió allí. 
El otro hombre, el de la silla de ruedas, era un alemán, atrapado en Alemania oriental como les 
pasó a muchos en algún momento. También era berlinés. Su madre estaba del otro lado del 
muro; él quedó atrapado lejos de su familia, como les pasó a muchos. Durante muchos años él 
saludaba a su madre por encima del muro desde una ventana hasta que incluso clausuraron 
los edificios desde los que se podía saludar. Recibió mensajes amorosos de ella durante años, 
por supuesto se perdió todos los cumpleaños y las navidades, hasta que un día no hubo más 
mensajes, y él recibió de su hermano el mensaje de que ella había partido. A él le robaron esta 
relación. 
Ambos hombres se miran, con edades de unos noventa años, en una habitación. Y entonces 
sucede el abrazo; se abrazan, se contienen uno a otro, y estos dos hombres muy orgullosos 
empiezan a llorar. Están perdonándose uno a otro. Se perdonan por una historia en la que 
parece que quedaron atrapados, haciendo lo que podían para existir en eso que les dijeron, y 
se perdonaron uno a otro. Y perdonaron a sus culturas y todo lo que había sucedido. Ambos se 
fueron de esa reunión con salud (se ríe). ¡Noventa años! Y sanos porque sabían que lo habían 
superado. ¿Es esto posible? Ha sucedido. 
Me gustaría contarles lo que mi socio vio, y que nunca olvidará. Él fue a las islas de Hawái 
cuando tenía 14 años, mucho antes de que cualquier esoterismo llegara a su vida. Cuando 
llegó, lloró. Estaba con su hermana que dijo que era simplemente la adolescencia. Pero él se 
sentía en el hogar. Ciertamente, le he dicho a mi socio que él fue un lemuriano. Él no había sido 
mujer, no le dimos su nombre en Lemuria, no era tan importante. Pero él fue uno de los que se 
sentaron ante las Madres de las Estrellas, como algunos de ustedes. De modo que el retorno a 
Hawái le recordó su akash, que él conocía. Y décadas más tarde, cuando él despertó, él supo 
por qué siempre se sentía diferente en Hawái. 
 Durante treinta años, le encantaba ir y visitar Pearl Harbour; eso era muy famoso en la historia 
de Norteamérica, representaba el comienzo de la guerra en el Pacífico. Hubo un día en que allí, 
en Pearl Harbour, construyeron un nuevo monumento conmemorativo, hermoso, blanco, 
colocado sobre el barco hundido Arizona. Nunca se había levantado, porque era casi como un 
cementerio, todavía había algunos que perdieron sus vidas y quedaron adentro. Y él apenas 
podía ir a visitar ese nuevo monumento, se tomaba un barco trasbordador para pasar por ahí.  
Así es como los turistas pueden llegar aún hoy. Él entró y había mucha gente. Muchos estaban 



allí mirando el monumento, celebrando; celebrando la novedad, y lo hermoso que era, y cómo 
honraba a los que perdieron la vida. 
Él miró alrededor y vio un grupo de japoneses; él sabía que era un grupo porque todos usaban 
camisas del mismo color, y había muchos ciudadanos hawaianos y japoneses, pero estos eran 
turistas de Japón. Él podía darse cuenta; tenían un intérprete, y eran todos del mismo lugar. Él 
observó a un hombre en particular. ¿Cuál sería la reacción a este monumento? ¿Por qué estaba 
allí? 
En la pared estaban los nombres de todos los que habían sido atacados. No se podía tocar la 
pared, aunque en algunos monumentos se puede. Y mi socio observó a este caballero de edad 
levantar su mano y aparentemente leer todos los nombres. No hablaba inglés, pero podía ver 
los nombres. Pasó allí un largo rato y se lo podía ver llorar. 
Mi socio pensó, "Debe estar aquí para decir que lo siente." (se ríe). Y luego vio su camisa, vio 
el nombre japonés de la ciudad de donde venía y debajo de este, el nombre en inglés: 
Hiroshima. Mi socio tuvo que sentarse y darse cuenta de lo que estaba sucediendo. Verdadero 
perdón para una época oscura por lo que las culturas se habían hecho una a otra. Perdón total 
para ambas culturas. Él había ido adelante, lo había superado. No tenía idea de lo que este 
hombre había atravesado, pero estaba allí celebrando con el perdón. 
Queridos, este es el secreto de la paz en la Tierra. Verdadera capacidad para mirar dentro de 
otra cultura y comprenderla. Mucho antes de que se encienda otra guerra tendrán un acuerdo 
con el Campo con compasión, con paz, con entendimiento de unos con otros.  Esto es lo que 
él vio. 
Les digo esto para que entiendan por qué estamos aquí hoy, por qué se sientan aquí hoy: 
porque nosotros estamos yendo hacia adelante. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
6.- En el Agua - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el sexto mensaje en Alemania, en la ciudad de Potsdam, junto al río donde todos están 
flotando. 
Algunos han preguntado cómo puede ser que mi socio entre en canalización tan rápido. Lo 
hemos descripto antes; hay una invitación en esta nueva energía para una fusión nueva entre 
el Espíritu y tú. Hay un viejo paradigma que dice que, para conectar con el Espíritu, hay cosas 
que debes hacer para preparar tu cuerpo físico para esa energía. Esto es algo que ha cambiado. 
Tenía que cambiar; a las almas antiguas del planeta se les ha pedido que se conecten de un 
modo que nunca tuvieron antes. 
Aquellos que van a ir hacia adelante, y ser los autores, los sanadores, los cineastas, en la 
energía que viene deben tener un sentido más grandioso de la intuición requerida. Imaginen 
una conexión con el Espíritu de tiempo continuo (24/7, todo el tiempo). 
Algunos de ustedes han oído la expresión "bloqueo del escritor". Déjenme explicar qué es eso. 
Los que son creadores en música, en escritura, en poesía, tienen que tener una corriente 
regular de pensamiento intuitivo para crear lo que hacen.  En la vieja energía ese proceso 
particular de pensamiento intuitivo comienza y se detiene. Depende de muchas cosas, 
incluyendo cómo se sienten ese día, dónde están en el planeta. ¿Les gustaría tener una 
situación en que nunca hay "bloqueo del escritor"? En cualquier momento puedes lograr lo 



creativo en ese proceso en que eres eficiente. Algunos son muy creativos en cuanto a ideas 
relativas a avanzar y construir las cosas que hacen. 
 Tiene que haber una energía que cambia para que todas estas cosas existan todo el tiempo. 
Ya está aquí, queridos, y la invitación es para que ustedes entonces se enganchen. "Kryon, 
¿cómo hacemos eso?" Bueno, lo primero que les ayudaría es encontrar un tiempo en que no 
estén conectados a tierra. Adivinen qué está pasando ahora: ninguno de ustedes está 
conectado a tierra. Ya lo hemos dicho antes; realmente hay una diferencia en cosas como la 
intuición y la creatividad cuando no están sobre tierra. Hay muchos que toman un crucero 
oceánico con objeto de aumentar su creatividad. Se compone mejor música, poesía, y libros.  
Ustedes no están conectados a tierra en ese momento; esto también significa que es fácil tener 
una experiencia fuera del cuerpo. Esto es verdadero, especialmente si están en un grupo de 
personas con mentes afines, y entienden la coherencia. 
Este sería un buen momento para practicar algunas cosas. Todos juntos, pero en forma 
personal. Empezamos esta serie de mensajes hablando sobre la paz. Ustedes podrían pensar 
que es la clase de paz que se reflejaría en los sucesos históricos. Pero ahora mismo es la paz 
personal. No hay mejor momento para que este grupo haga algo que no podría hacer si 
estuvieran en tierra. Dediquemos un momento. 
¿Cuántos de ustedes sienten que están conectados con el Espíritu? Tal vez algunos sienten 
que sus oraciones y sus pensamientos rebotan contra las nubes. Cuando no están en tierra es 
mucho más fácil. Algunos tienen problemas con la paz; podría decirse que las grabaciones 
interiores se están reproduciendo todo el tiempo.  Hoy hemos hablado del perdón; déjenme 
hacerles una pregunta personal muy profunda: En su interior, ¿a quién no quieren perdonar? 
En su interior, en su corazón. ¿Hay algún grupo al que no quieren perdonar?  O tal vez 
perdonarían, pero es difícil. Este es muy buen momento para cambiar eso. 
Aquí hay otro atributo que debieran conocer. Las cosas que hacen cuando no están conectados 
a tierra tienden a adherirse, a durar más, a ser más profundas. Si hablan con los marinos: el 
mar es su amante. Ustedes podrían pensar que estar embarcado en el mar es una vida difícil, 
pero los que lo hacen para ganarse la vida difícilmente quieren volver. Quieren el océano, 
quieren el mar. Para ellos la idea de estar en el agua, no conectados a tierra, es hermosa. 
Dicen: "Que vengan las tormentas, no hay nada como estar en el océano." Puede que no tengan 
un concepto de la conexión a tierra, ni de esoterismo, pero encuentran fácilmente su paz. Y 
quieren volver a embarcar. 
Este sería buen momento para concentrarse; tal vez para lograr algo que vinieron a buscar. 
Este sería buen momento para hablar en una voz invisible que solo ustedes tienen, con 
intención, y decir: "Querido Espíritu, he venido aquí para esto; quiero paz en mi vida con estas 
cosas que me irritan. Que esto sea un nuevo comienzo, algo diferente. Dame algo que permita 
una mayor intuición, dame la capacidad de perdonar a quienes me cuesta perdonar."  Algunos 
de ustedes - yo sé quién está aquí - algunos de ustedes: ¿se atreven a decirlo? "Querido 
Espíritu, es hora de que yo duerma mejor en la noche. Es hora para que la otra mitad de mí se 
una a mí, tal vez esa bella parte álmica que está tan cercana a Dios, para integrarla en mi yo 
corporal. Lo ves, puedo hacerlo mejor ahora porque no estoy en tierra; estoy flotando. En este 
momento estoy en una situación que me otorga más poder para hacer estas cosas, para tener 
mayor influencia sobre mi estructura celular" Es buen momento para hablar con sus células, 
darles instrucciones para el resto de su vida. 
Les pregunto ¿no vinieron por esto? ¿Realmente solo vinieron para sentarse, escuchar, 
disfrutar e irse a casa? ¿No sería lindo llevarse algo? O mejor aún: dejar algo en el barco. ¿Qué 
es lo que ya no quieren seguir cargando? Les estoy diciendo la verdad; el barco es el lugar 
donde no estando en tierra y sí flotando, pueden lograr muchísimo más que lo que piensan. 
Hoy hemos hablado del perdón, y ayer de nuevos comienzos. Mañana hablaremos de 
compasión. De hecho, mañana hablaremos de la acción compasiva. Los tiempos que vienen 



en el planeta serán una era de compasión, en que la humanidad empezará a verse, unos a 
otros, como una familia humana; en lugar de la separación encontrarán maneras de unir las 
cosas. La guerra tiene todo que ver con la separación; la falta de perdón tiene que ver con la 
separación. Esto es lo que iniciará un cambio. Este navío está lleno de almas antiguas; pueden 
hacer una diferencia, no solo por el agua que los rodea sino por ustedes mismos, ahora. 
Quiero cerrar con una visión, me gustaría que compartan la visión, la he dado muchas veces. 
Ninguno de ustedes está solo; pueden meterse en un armario, cerrar la puerta, apagar la luz, y 
simular que están solos. Pero dentro de ese armario hay un entorno que los ama y conoce su 
nombre. Muchos de ellos tienen su mano extendida, figuradamente, esperando que ustedes la 
tomen con libre albedrío. Nunca se mostrarán hasta que ustedes digan "Estoy listo". Este 
momento sería bueno para poner eso a prueba. ¿Están dispuestos a hacer que suceda esa 
Chispa? Literalmente, cuando dicen "Querido Espíritu, si estás allí, muéstrame". Eso es una 
invitación para cambios grandes en su vida.  "Querido Espíritu, si estás allí, muéstrame". 
Depende de ustedes, pero es por eso que vinieron. Para aprender algunas cosas que tal vez 
no sabían antes, para aprender más de cómo funcionan estas cosas en la nueva energía de 
este planeta, y luego para llevarlo de vuelta a la separación que solía estar aquí pero empezó 
a cambiar treinta años atrás. 
Esta es una nueva energía; no hay nuevo muro, y no lo habrá, porque las almas antiguas están 
aquí para perdonar, para nuevos comienzos y paz. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
7.- Los muchos muros - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
  Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es un momento profundo, pues estamos ante el monumento conmemorativo del Muro de 
Berlín. Esta es la séptima comunicación de nuestro tiempo en Alemania. Aquí los sentimientos 
se mezclan; hay mucha celebración mientras nos paramos al sol en este bello día, pero hay 
algunos en el grupo que han vivido el episodio, y las emociones son intensas por lo que sucedió 
mucho antes de que el muro cayera. La caída del muro es una metáfora; en verdad fue una 
caída de la consciencia, y hemos hablado de ello antes. 
El tema de hoy es la compasión, y en la próxima canalización hablaremos de eso más 
completamente. Hablemos de lo que está aquí, ahora mismo. Una enorme cantidad de 
celebración y alegría por algo que duró casi medio siglo, se completó y liberó. En 2015, 
queridos, yo estuve en Israel; frente a mil israelíes hice una declaración: es un enunciado que 
repetí de un mensaje anterior en Israel. Les dije que Israel estaba entonces aparentemente en 
blanco y negro, comparado con el color; era una metáfora de lo que ellos no entendían que 
estaba en camino. Una consciencia en blanco y negro es una metáfora de tiempos más oscuros. 
Si alguien ha vivido siempre en blanco y negro, no tiene ninguna idea de cómo sería el color. 
La civilización, queridos, no se refleja a sí misma todo el tiempo. Hay niveles de percepción 
conciente, hay niveles de historia, algunos tienen un tiempo que está correcto, otros no. 
Cualquiera que esté hoy escuchando esto en este campo, entenderá la siguiente afirmación: 
en noviembre de 1989, el color llegó a Berlín. Pregunto otra vez, en especial a los berlineses 
presentes, ¿no vieron venir eso? Algunos dirán: "Hasta mi último aliento, aquí iba a haber un 
muro", eso es lo que pensaban. Pero de repente en Berlín hubo color. La metáfora es clara: fue 



el fin de una vieja consciencia que incluso sorprendió a los del este. En las películas históricas, 
se puede ver los ojos de los guardias, mirándose entre sí y diciendo "¿Qué está pasando aquí?" 
Se oían los gritos y las bocinas, las aclamaciones, los chillidos de alegría de los que no podían 
creer lo que realmente pasaba justo aquí donde ustedes están parados. El color había llegado  
Berlín. 
¿No les parece interesante que en el Museo casi todo lo anterior al colapso del muro esté en 
blanco y negro? Pero el color sí está en la caída, en la celebración y la alegría. 
Queridos, hay otro muro, físicamente. No existe por las mismas razones que existía este, pero 
en aquel lugar, en 2015, les dije a los israelíes: "Ustedes todavía están en blanco y negro". Y si 
los palestinos hubieran podido unirse a nosotros en esa reunión, hubieran estado de acuerdo: 
en este lugar hay blanco y negro. Lo que les dije fue la frase: "el color está en camino". Los que 
están escuchando en este campo saben cómo fue. Si se pregunta a los palestinos y a los 
israelíes, ellos dirán "No podemos concebir un tiempo en que ese muro entre nosotros ya no 
esté." Dirán: "Es imposible, ¿no lo ves? Aquí hay demasiada política. Ha sucedido durante 
demasiados años. Es imposible pensar que pueda caer tan rápido." Estos son los pensamientos 
exactos que tenían lugar en Berlín. Demasiada política. Demasiado poder involucrado de un 
lado. Situaciones imposibles. Y en este lugar, en este punto, un día todo cambió. 
El color está llegando al planeta, y este es un ejemplo exacto de lo que he estado diciendo. En 
este momento están mirando algo que ya es una reliquia: el muro. La situación imposible 
sucedió en noviembre de 1989. 
Todos los que escuchan, aquí, y más tarde: quiero que vean los otros muros en este planeta 
que empiezan a agrietarse y desmoronarse con la sorpresa incluso de aquellos que están allí. 
Escuchen: si sucedió aquí, ¡puede suceder en cualquier lugar! (aplausos). ¡Que esto sea el 
ejemplo de lo imposible! Que el mundo vea lo que sucedió, y que ustedes celebran ahora. 
Y así es (aplausos). 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8.- Compasión - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll en Berlín, Alemania, 17 a 22 de Septiembre de 2019 
Excursión y Seminario Kryon en Berlín - 30º Aniversario de la Caída del Muro de Berlín 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Y esta es la octava y última canalización en el tour de la Caída del Muro de Berlín y 30º 
Aniversario. El grupo se encuentra junto a la Puerta de Brandeburgo; estamos en un lugar 
público. En la canalización anterior, la nº 7, les hablé de la celebración que está próxima. Una 
metáfora de lo que pasó aquí podría suceder en cualquier lugar, que verdaderamente este es 
el linaje de la Tierra en este momento; que lentamente caerán otros muros y eso incluye los 
muros metafóricos. Los que discriminan entre un humano y otro por razones de una época muy 
oscura. 
El tema es la compasión; este es el tema del día. También es el tema de lo que lentamente va 
a suceder en este planeta. Quiero hablarles un poquito de la compasión, porque esta palabra 
suele entenderse mal, como una emoción. La compasión incluso podría relacionarse de algunas 
maneras con la empatía, pero no estamos hablando de eso. Hablamos de una compasión que 
viene de la Fuente Creadora. No es una emoción humana sino una energía divina. Y para la 
mayoría de ustedes, que son almas antiguas despertando, la diferencia debiera ser clara. 
La emoción de la compasión suele provenir de un suceso, o porque se dan cuenta de algo que 
están viendo. Pero la energía de la compasión es algo que puede ocurrir naturalmente en 
cualquier momento del día, en que puedes detener tu vida, levantar tu mano y sentir la 
compasión de la Fuente Creadora por ti. La acción compasiva es que tú lleves adelante esa 
fuente divina y mires a otros humanos con ojos compasivos, sin importar qué haya pasado. 
Tú dices, "Para que yo sienta compasión tiene que haber un problema, o tal vez un suceso en 
las noticias, para que yo sienta compasión." ¿Qué tal si es una energía divina que ocurre 
naturalmente? Y es de ella que quiero hablar. Si entiendes que esto ocurre naturalmente, y 
empieza a aparecer en el planeta con más luz, te vas a dar cuenta también que la compasión 
divina porta más que una energía. En los últimos días hemos hablado de la paz, y de nuevos 



comienzos; tuvimos muchos temas que se relacionan con este seminario; pero la compasión 
es diferente. ¿Qué tal si les digo que la compasión es realmente una energía múltiple? En tanto 
proviene del Espíritu, de la Fuente Creadora, y llega a través del ser humano, podrían decir que 
tiene un aspecto multidimensional. Es un catalizador, queridos. Y el catalizador que representa 
es tal que pueden sentirlo otros humanos; pero no solo sentirlo. Es difícil describir esto: la 
compasión es como la luz en medio de la oscuridad. Esta energía está conectada con la alegría. 
Esta energía es más que una mera acción compasiva alegre; es atractiva. Otros la verán y 
querrán una parte de ella. Es bella; es como oír una canción que nunca oyeron antes, y los 
detiene en su marcha y ustedes dicen "Quiero escuchar esa canción otra vez; quiero oír esa 
letra de nuevo, por favor, cántenla para mí". Y entonces ustedes empiezan a cantar esa canción. 
Esa es la mejor descripción. La única que puedo darles de lo que es la compasión divina. 
Algunos usarían este término, dirían "Es contagiosa". Otros la sienten y la quieren, y eso hace 
que empiecen a mirar cómo se crea. Y aquí es donde entras tú, alma antigua. Porque ustedes 
son las portadoras de la energía compasiva en esta época, porque tienen la madurez y la 
evolución que está ocurriendo ahora para iniciar esta idea muy nueva. 
Quiero llevarlos a un escenario que algunos de ustedes llamarán "imposible". Esta compasión 
divina empezará a ocurrir en lugares extraños. Ustedes pensarían "Bueno, yo creo que se 
iniciará en casa". Podría ser. ¿Qué tal si en cambio se iniciara en uno de los lugares más obvios 
y más visibles del escenario mundial?  ¿Pueden imaginar una frase nueva? Política compasiva. 
Ya les dije que no lo iban a creer. 
 Miren cómo son las cosas hoy. La política hoy en día es como una pequeña guerra. Tratan de 
anular al oponente, destruirlo si pueden, con palabras o mentiras, hacerlo quedar como tonto 
ante los demás, insultarlo, de modo que puedan ustedes trepar a la parte de arriba del montón 
y convencer a millones de personas que son los elegidos. Y para mostrarles la energía oscura 
que hoy está presente, ¡eso funciona! Debería decirles dónde están hoy en el espectro de la 
consciencia. Lentamente, eso va a cambiar. Y quiero pintarles el cuadro, así cuando finalmente 
lo vean sabrán de dónde les vino primero: sentados junto a la Puerta de Brandeburgo, 
recordando lo imposible que sucedió. Imaginen un debate entre dos oponentes políticos 
verdaderos, dos ideas y partidos muy diferentes, y háganlo en cualquier país que deseen. 
Pueden hacerlo en una sociedad moderna como la suya, o podrían incluso llevarlo a otras 
sociedades no tan modernas. Y quiero que visualicen algo. 
Los oponentes suben al escenario; hay dos. Cada uno ante su atril, y deciden quién irá primero. 
Y entonces habla el primero. Y aquí está el nuevo protocolo: el primero se vuelve al que está al 
lado y lo elogia. Dice, "este es un humano maravilloso que ha servido muy bien al público, y 
tiene una hermosa familia, y aquí están sus credenciales". ¡Empieza honrando al oponente, 
elevándolo! Y luego comienza el debate, "He aquí por qué deseo tener este cargo," dirá, "porque 
tengo algunas ideas que creo mejores". Y después que hace esta presentación, el otro 
oponente hace lo mismo. Dice "Quiero que miren a mi oponente, ama a este país, ha hecho un 
buen trabajo según lo que él cree. Yo creo que yo tengo algo mejor." Y presenta sus 
argumentos. Puede que incluso haya carteles y anuncios comerciales con las caras de los dos 
(se ríe), y dicen "Elija usted", y no habrá negatividad al verlos el público. Y el juicio será: ¿Quién 
es el más compasivo? (se ríe) ¿Cuál es más transparente y dice la verdad? ¿Cuál es real?  Les 
diré algo: el color está llegando a la política. Y muy bien podrían experimentar lo mismo en los 
negocios corporativos, e incluso un tono más compasivo en los que hacen medicamentos, en 
lugar de ser como es hoy. 
Esto es lo que viene. Ustedes ya empiezan a ver un paradigma social en cambio (se ríe). Y 
empiezan a ver cosas importantes surgir a la superficie, y las cosas negativas se están 
mostrando para que puedan eliminarse. 
Esto también se extenderá a la espiritualidad; allí ocurrirá otro tipo de reunión, en que un 
sistema de creencia tenga compasión por el otro. Siempre habrá múltiples sistemas de 



creencia, así como hay múltiples culturas en el planeta. Pero también se respetarán unos a 
otros y presentarán su caso sin destruir al otro. Cuando miran alrededor del planeta hoy en día, 
¿les parece que eso sea posible? Y habrá algunos que lo consideren y digan, "No lo es, es una 
tontería, no puede suceder". Si eres uno de estos, me gustaría traerte aquí ahora mismo, y te 
haré girar, y te pediré que abras los ojos y mires esta Puerta de la libertad, donde el color llegó 
a este lugar. 
Y así es (aplausos). 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- Reflexiones de Hungría - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Hungría Budapest Septiembre 27 y 29, 2019 - Seminario y Excursión a Visegrád 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Años atrás me presenté en esta silla en que mi socio se sentó muchos años atrás. Y mi socio 
les dirá que lloró porque lo abrumó tanto amor en ese momento, y así fue como él supo que era 
real. Así supo que era real. Di nuevos mensajes de amor venidos de la Fuente Creadora. Voy 
a darles cuatro o más mensajes en Hungría y van a tratar el tema de la reflexión (N.T. reflejar - 
reflexionar). Y a medida que damos las canalizaciones les mostraremos que hay diferentes 
tipos de reflexión. 
Cuando miran en el espejo, hay un reflejo. Es un reflejo en tiempo real de lo que pasa justo 
ahora. Pero también hay otro tipo de reflexión. Está lo que llamaríamos un reflejo del pasado. 
Dirían que ustedes podrían reflexionar sobre su vida. Eso significa que pensarán sobre todas 
las cosas que pasaron, y tienen pensamientos sobre ellas que reflejan cómo se sienten. De 
modo que a esta canalización en particular la llamaré "la reflexión húngara". 
No todos los presentes son de Hungría; esto es para los que sí son húngaros. En el salón hay 
muchas edades, y algunos han vivido cosas que este país conoce; son los mayores. Están aquí 
los jóvenes que solo han oído a sus padres y abuelos sobre estas cosas. Pero el pasado lleva 
una energía, ¿no es así?, para Hungría. Queridos, no fue hace tanto tiempo, aquí mismo, que 
hacían largas filas para obtener comida, no fue hace tanto tiempo, no realmente. Digamos que 
estuvieron allí en ese momento; eso es un reflejo que los afecta a ustedes hoy en día. 
Joven, si estás aquí, verás esto en tus padres o en tus abuelos. Hoy, esto es una ciudad de 
abundancia, pero los que vivieron aquellos otros tiempos dirán "Ten cuidado, nunca se sabe 
cuándo no tendrás comida otra vez. Tal vez no debieras comer tanto." Como si la comida 
todavía fuera escasa. Eso es un reflejo hecho hábito, permanece en ustedes. Aun cuando están 
en una nueva energía, en una época nueva, los hábitos persisten, los reflejos están allí todavía. 
Entonces hablemos de lo que les han contado sobre Hungría. 
Nuevamente: no todos ustedes tuvieron que pasar por eso que tal vez pasaron sus padres y 
abuelos. Y pueden haber oído algunas cosas, de modo que llamaré a eso "pobre Hungría". La 



Hungría pobre ha pasado por muchas cosas; ha atravesado el horror de las guerras, ha perdido 
la mayor parte de su país, los que lo tomaron reformaron las fronteras; pobre Hungría. Fue 
conquistada tantas veces; hasta recientemente los conquistadores estaban aquí. Durante la 
guerra, las atrocidades; pobre Hungría.  Puede que hayan oído, "Es un país pobre, ya sabes" 
Entonces ¿qué le pasó? Y ahora, de pronto, no parece que sea así.  ¿Han notado algo? Parece 
que ha aparecido una luz. Una nueva energía se está moviendo con las almas antiguas que 
han atravesado tanto, para sentir que la luz ha aparecido. ¡Es como si hoy brillara el sol en un 
lugar donde nunca brilló antes! ¿Han notado que hay abundancia aquí? Las actitudes han 
empezado a cambiar, ¿lo notaron? Muy lentamente, la economía está cambiando. Muy 
lentamente está cambiando la política. La gente está más interesada, empieza a haber 
inversiones en el país, ha salido el sol, y Hungría ya no es la pobre Hungría. 
Cuando estuve antes aquí, les dije lo que veo. Aquí hay un lugar brillante que es muy hermoso 
debido a lo que han tenido que vivir las almas antiguas. En esta nueva energía toda esa 
sabiduría empieza a subir y aquí hay un despertar espiritual. Pero habrá algunos que todavía 
los miren y digan "Ustedes no entienden. Ya ven, Hungría es una víctima del mundo." Dicen 
"¡Tengan cuidado!" No importa qué aspecto tenga, ellos reflejarán la historia de una época 
oscura. Yo estoy aquí para decirles que esa época oscura ha terminado para siempre. Este 
país puede ser más pequeño que lo que era en la Primera Guerra Mundial, pero esas son solo 
las fronteras que ustedes redibujaron; toda la cuenca es afectada por los que están despertando 
a una verdad espiritual más grande y más grandiosa. Hagan su tarea. Verán una enorme verdad 
espiritual aquí en los antiguos días. ¡Lo esotérico era muy fuerte! El portal todavía estaba aquí; 
la línea ley en el río todavía estaba aquí, ¡simplemente esperando para despertar! y llenar de 
luz a las almas antiguas. Siempre ha estado aquí, a través de las luchas y los conflictos, a través 
de conquistadores. Pero ahora, húngaro, estás de pie solo. No estás bajo la sombra de nadie, 
de veras que no. Y los húngaros de las viejas fronteras empiezan a despertar. Observen un 
aumento de la verdad esotérica en estas tierras. Más sanadores, más canalizadores, como 
debiera ser. Llegará un día en que muchos viajen desde todas partes del mundo para recibir 
enseñanza central y profunda de almas antiguas a partir de los húngaros, porque son quienes 
tienen más experiencia y están despertando en una tierra que ha estado lista para que ellos 
despierten. Y si oyen a sus padres, a sus abuelos, hablar de la pobre Hungría, ellos están 
hablando del pasado, no de un suceso actual. Esta tierra es sagrada ¡y está saliendo el sol! Yo 
no les diría estas cosas si no supiera que son exactas y verdaderas. 
¿Han oído sobre los viejos chamanes que estaban aquí? Tenían que conservarlo en secreto, 
ya saben. ¡Aquí hay mucha metafísica esotérica profunda! Y es hora de que esta tierra 
despierte. Esta tierra no es una víctima de la Tierra; esta tierra puede ayudar a liderar a la Tierra 
en crecimiento y en sabiduría. La gente lo reconocerá, y vendrán aquí para aprender de los 
maestros, de las almas antiguas que despiertan. Ese es su linaje. Esa es la verdad de este día. 
Y toda la nueva energía lo sabe. El entorno en este salón lo sabe. 
Húngaro: vete de este lugar diferente de como llegaste; ¡esta nueva energía te pertenece! 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Reflexiones del Akash - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Budapest, Hungría, Septiembre 27 y 29, 2019 - Seminario y Excursión a Visegrád 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Estamos en Hungría, flotando sobre el Río Danubio, viajando río arriba, y este es el segundo 
de cuatro mensajes en Hungría este año. El tema de la primera canalización tenía con ver con 
la Reflexión (N.T. también reflejos); era Reflexiones de Hungría, qué significa ser húngaro y 
tener conocimiento esotérico, tanto de su pasado como del potencial de su futuro. Y el tema 
verdadero era el cambio de actitud basado en la nueva energía que está aquí. Que este 
mensaje sea sobre reflexiones. Que se vuelva mucho más esotérico   
Mi mensaje es especialmente para los que están en este barco, pero también se aplica a todos 
los que puedan escucharlo más tarde, ya que verdaderamente este es un mensaje para todos. 
Nuevamente, nos centramos en los ciudadanos de este país. Tiene que ver con el akash. 
Reflexiones de su akash. 
Empezaremos por explicar el akash y el registro akáshico. Muchos de ustedes ya oyeron esto 
antes; tal vez aquí haya algo nuevo. Tal vez sea nuevo en cómo funciona, o en su belleza. 
Usamos la palabra akash para explicar lo que ustedes tienen como recuerdos de sus vidas 
pasadas. De modo que akash es la palabra para esa sopa de recuerdos de todas las vidas 
pasadas que han vivido. Habrán notado que dije "sopa", que no hablé de una grabación lineal, 
porque la memoria akáshica no es lineal, y no necesariamente es una memoria de sucesos, es 
una memoria de la energía de los sucesos. Aquí hay otro término: registro akáshico. Ahora bien, 
este es un lugar donde se almacenan tus recuerdos, además de ti. Aquí esto se pone complejo. 
Tu registro akáshico es conocido por este planeta; en realidad se almacena en el planeta en 
distintos lugares. La razón para ello es que cuando regreses al planeta puedas recogerlo y 
continuar con él. Verás, no tiene sentido que cuando asciendas, o cuando mueras, tu registro 
akáshico vaya junto con tu alma. Pertenece a la existencia que has vivido en la Tierra. Pero 
cuando tu alma regresa, querido, el registro akáshico se le devuelve inmediatamente. 
Hablemos de este akash por un momento. "Kryon, si no es una memoria de sucesos, sino de 
energía, ¿cómo funciona?" Expliquemos algo; digamos que en esta vida tienes miedo al agua. 
No quieres vivir cerca del agua, no quieres nadar en ella, y preferirías no ver el océano, ni 



siquiera un río.  Ahora bien, un lector de vidas pasadas diagnosticaría esto, y te diría "Eso se 
debe a que cargas con la energía del akash de cuando moriste ahogado. Y la has traído a esta 
vida, y es una energía tan mala que simplemente no quieres ni acercarte al agua." Hasta aquí 
vamos bien. Sin embargo, ¿eso significa que todo ser humano que haya muerto ahogado tendrá 
miedo al agua en la vida siguiente? La respuesta es no. Lo que no sabes es que el akash es 
una acumulación de energías del mismo tipo que te afectan en esta vida. Si realmente tienes 
miedo al agua en esta vida, las probabilidades son que al menos te ahogaste cinco veces. Se 
amplifica a sí mismo. Para ti, o para el lector, parece que fue un solo suceso. De modo que el 
akash funciona de este modo; las cosas que se repiten una y otra vez en tus vidas van a ejercer 
una influencia mucho mayor en esta vida. 
Es difícil; si te pregunto ¿qué dice hoy tu akash? simplemente me mirarías y dirías "No 
entiendo". Eso es porque el akash no te habla realmente, pero sí influye sobre ti. 
Ahora bien; algunos sistemas espirituales hablan del akash de maneras interesantes. Te dirán 
que son acciones, tanto positivas como negativas, que llevas a tu próxima vida. Y lo llaman 
karma. Ellos dirán que esto entonces debe ser corregido para que puedas ascender o avanzar. 
Y ellos todavía están hablando del akash, cosas que sucedieron en tus vidas pasadas. 
De modo que, si te pido que reflexiones sobre tu akash, es mirar a lo que te está causando 
problemas, o bien lo que estás pensando, o lo que estás soñando, que realmente no tiene 
mucho sentido para lo que estás viviendo hoy en día. Así es como funciona el akash. De modo 
que te preguntaré otra vez, aquí mismo en este barco, ¿cuál es tu reflexión sobre tu akash, 
húngaro? 
Déjame darte otra regla o axioma de cómo funciona el akash. El sistema de la experiencia de 
vidas pasadas se maneja de manera de colocarte en el mismo lugar una, y otra, y otra vez. Y 
déjame decirte por qué: esto es honrar al ser humano.  De modo que regresas a la misma 
cultura, con el mismo idioma, a menudo con los miembros de la familia; no es nada extraño que 
los nietos reencarnen en la propia familia. Algunos padres y madres mirarán a sus hijos y 
reconocerán algo de sus propios abuelos. No es nada raro que sigan el linaje de tu propia 
familia. Nuevamente: esto es honrar al ser humano, de modo que no sea difícil regresar. Cada 
vez que vuelves a ese planeta, tienes que aprender un idioma de tus padres, aprender a leer 
ese idioma, entender a los que te rodean, de niño tienes que aprender a entender la vida. ¿Ves 
el sentido que tiene, cuando digo que vuelves a la misma cultura una y otra vez? De modo que 
cuando decimos que a menudo tú eres tus propios ancestros, ya ves qué queremos decir. 
Sabiendo esto, húngaro, ¿qué has experimentado personalmente aquí? La respuesta es: casi 
todo. Tu akash ha pasado por muchas cosas, y suele crear en la vida diaria para que vuelva a 
suceder. 
Algunos de ustedes llevan un fuerte akash de una vida de miedo. Tienen miedo a salir y ser 
vistos. Tal vez tienen miedo de reírse un poco fuerte. ¿Se dan cuenta de dónde viene esto? No 
viene de la cultura de hoy, es un reflejo de su propio akash. Digamos que han estado viviendo 
en la cuenca de los Cárpatos por muy largo tiempo. ¿Cuántos de ustedes recuerdan a los 
turcos? ¿Cuánto han estado aquí? Ustedes tienen un registro akáshico asombroso, y conoce 
esta tierra; está enamorado de esta tierra. No sorprende que ustedes se sientan atraídos por el 
portal por el que estamos pasando. No sorprende que ustedes reconozcan la línea ley del 
Danubio. Su akash contiene muchos viajes como este. 
Cada uno de ustedes aquí ha sido del otro género. Mujeres: todas han sido guerreros en el 
campo de batalla. Algunas de ustedes lo saben: todavía tienen una naturaleza guerrera. 
Hombres: cada uno de ustedes ha dado a luz. Puede que no recuerden el dolor, pero recuerdan 
ese bello sentimiento del bebé saliendo de ustedes con el amor y la grandeza de la nueva vida. 
Eso está en su akash. Ahora bien, ¿por qué les estoy contando esto? Porque hay algunos que 
piensan que ustedes están completamente conformados por su pasado. "Kryon, yo he vivido a 



través de la historia de Hungría; ¿qué oportunidad tengo hoy de pensar de manera positiva?" 
De eso quiero hablar. 
Hay una nueva energía en este planeta que está afectando a los principios esotéricos. Y esto 
es controversial aun para los esotéricos. Ellos argumentan que lo esotérico es una relación con 
el Creador; ¿cómo puede cambiar? ¡Es una relación entre la consciencia humana y la 
consciencia divina! Ellos dicen que eso es un absoluto, por tanto no se puede decir que eso 
esté cambiando. Excepto que sí está cambiando. Y la razón es que la consciencia de ustedes 
está cambiando, de modo que esa relación entre la consciencia humana y Dios empieza a 
cambiar cuando la consciencia de ustedes empieza a cambiar. 
Y este es el punto en esta canalización sobre la reflexión: esta nueva energía está llena de 
herramientas y cosas nuevas que ustedes no esperaban. "Kryon, ¿qué quieres decir con 
"herramientas"?  Un humano se para ante un martillo y lo mira, y tiene libre opción para tomarlo 
y aprender a usarlo o no. El Espíritu se maneja con ustedes en libre albedrío. Dios no les pone 
cosas que los obligan a hacer algo. El bello ángel del Espíritu vendrá y les presentará las 
herramientas. El ángel les dirá: "No importa qué ha atravesado tu akash. Aquí está una de las 
herramientas para evitar las cosas negativas y realzar las positivas que te han sucedido a través 
de las edades. Hubo ocasiones en que pasaste la noche riendo y disfrutando con tus amigos; 
toma esa alegría y colócala sobre ti en este día." La alegría del nacimiento, el recuerdo de algo 
así. Los llena de alegría, ¿no es así? Mirar al bebé por primera vez. ¿Recuerdan eso, ambos 
géneros? ¿Pueden recordar cómo se siente? Aquí hay una herramienta: pongan esa alegría y 
magnificencia sobre su vida hoy. 
"Kryon, y ¿qué hay de todas esas cosas que he atravesado y de las que ni siquiera quiero 
hablar? Las ocasiones en que sufrí. Las veces que me mataron. O me separaron de la familia" 
Y el ángel te dice: "Aquí tienes una nueva herramienta, y esta herramienta tomará esas cosas 
y las empujará hacia abajo, para que ya no las recuerdes."  Imaginen una energía que les 
permite manipular su registro akáshico. ¿Y por qué será posible algo así? La respuesta es: para 
honrar a la humanidad en una nueva energía y ayudarla a entrar en la magnificencia. Piénsenlo. 
Es difícil avanzar en la nueva experiencia si van a seguir cargando las cosas viejas. Y su akash 
se vuelve ese equipaje viejo y negativo. Y ahora pueden empezar a dejarlo caer. A aligerarlo. 
¿Qué tal si solo recuerdan las cosas buenas, las cosas sabias, lo aprendido? Ese es su linaje. 
Ya lo dije antes: el sol está saliendo aquí, para los húngaros y las almas antiguas. Eso es una 
metáfora de energías que ustedes nunca vieron antes en ninguna de sus vidas. Esta puede ser 
la primera vida en una Hungría libre. 
Piensen en lo que podrían cargar en su akash. Y el ángel les dice: "Es una energía nueva; 
nuevas capacidades; nuevas herramientas" Que el reflejo de su akash sea recordar la alegría. 
¡Libre albedrío!  Eso significa que ustedes tienen que tomar el martillo por sí mismos. "Me 
provocaste interés, Kryon ¿Cómo se hace eso?"  ¿Creen ustedes que Dios conoce sus 
nombres? Mucho más que eso, queridos; ustedes pueden tener un entorno a su alrededor 
inclinándose y escuchando, esperando que ustedes digan: "Querido Espíritu", podrían decir, 
"quiero tomar las herramientas. No sé qué son, pero sé que existen. Toma mi mano y guíame." 
Así es como se hace. Y si tienen dudas, debieran intentarlo. Con intención pura, en serio. Y 
vean cómo cambia su vida. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- Reflexiones sobre Dios - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Budapest, Hungría, Septiembre 27 y 29, 2019 - Seminario y Excursión a Visegrád 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el tercer mensaje desde Hungría. Estamos en Visegrád, en un patio de un museo. 
Quiero darles un mensaje muy breve, pero es el más profundo hasta ahora, y es un favorito de 
Kryon. ¿Cuál es tu reflexión sobre Dios? ¿Qué te dijeron? Desde que naciste, al reflexionar 
sobre tu vida, ¿qué te dijeron? ¿Cómo trabaja Dios? ¿Quién es Dios? ¿Cuáles son las reglas 
de Dios? 
Ahora bien, aquí hay varios escenarios, pero para ti déjame darte el más común. Esto es lo que 
te dijeron tus padres, lo que te dijeron las organizaciones sagradas. Te dijeron que Dios tiene 
una especie de consciencia humana. Verás: Dios incluso tuvo conflictos en el cielo, porque 
hubo guerras en el cielo. Hubo un líder de esa guerra que era un ángel caído, ese se llamó 
Lucifer. Y Lucifer se convirtió en el que te torturará si no te portas bien. De hecho, según algunas 
escrituras, Lucifer incluso torturará a tus hijos. De modo que Dios es un dios que juzga, y que 
incluso aprobará la tortura de las almas. Ahora bien, si quieres eliminar todo eso, puedes seguir 
las reglas y creer en un profeta, para que no suceda ninguna de esas cosas. Ese es el escenario 
nº 1. 
Ahora bien, algunos van a decir "Eso me suena a cuento para niños". Queridos, así es todavía 
como ven a Dios en el planeta. Déjenme preguntarles, como hago siempre, ¿ustedes le harían 
esto a sus hijos? ¿Ustedes realmente creen que el Todopoderoso Dios Creador del Universo 
tenga una guerra en el cielo? ¿Realmente creen que haya reglas como esas con respecto al 
Creador, y al amor de Dios? ¿Piensan que Dios les dio libre elección y luego, inmediatamente, 
los juzgó por lo que eligieron? ¿Piensan que el Dios Todopoderoso es un dios que enjuicia? 
¿Qué tienen que comportarse de cierto modo porque si no su alma será torturada? ¿Esto es 
lógica espiritual? Y la respuesta es no. 
Hay otro escenario, el nº 2: los que miran alrededor y dicen "No puedo creer nada de eso", y 
dicen "No hay ningún dios". Miran lo que han atravesado y lo que ha pasado y dicen "Dios 
nunca hubiera permitido semejantes cosas". Como si Dios estuviera sentado en una especie 
de trono, diciendo "Esto lo permito. Aquello no lo permito." 
 Y luego hay otros que miran alrededor y dicen "Yo creo que Dios es el Dios del amor, y está 
tan por encima de cualquier emoción humana que realmente es un cuento infantil pensar que 
Dios podría torturar a nadie." Estas son las almas antiguas del planeta que saben que no han 



nacido sucias; no tiene ningún sentido que algún error cometido por algún humano tanto tiempo 
atrás pueda afectar a todos ustedes. 
¿Cuál es tu reflexión sobre Dios? Permíteme darte la verdad última, y espero que haga cantar 
a tu corazón. Tú naciste magnífico, de un Creador que es solo amor. Este Creador no tiene 
reglas para que tú sigas, sus reglas son tu libre albedrío. Pero si empiezas a absorber ese amor 
empezarás a vivir según una regla divina. Sabrás qué hacer; habrá bondad y compasión de 
manera natural. No porque esté escrito en algún lugar; no porque tengas miedo de lo que pueda 
pasar; sino porque ves el rostro del amor en ti. Este Dios, este Creador, conoce tu nombre y te 
ama muchísimo, como tú amas a tus hijos hasta tu muerte, no les desearías nunca ningún mal. 
Este Dios de amor es así.  En cambio, espera para sostener tu mano durante toda tu vida, sin 
que tengas que unirte a algo, ni tengas que leer un libro. Es solo amor. Escucha: ese profeta 
está dentro de ti; a ese debes mirar; ese es tu Yo Superior; es el Dios interior. Naciste magnífico, 
y verdaderamente, creer cualquier otra cosa en esta época y estos días es aceptar el cuento 
para niños. El alma antigua es demasiado sabia para hacer eso y conoce la verdad más grande. 
Ese es el reflejo de Dios, el que ves cuando te miras al espejo. Amado por Dios. Váyanse de 
este lugar y piensen en estas cosas de modo diferente de cuando vinieron.    Y así es.  Kryon   
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffar 
4.- La sabiduría pasada del futuro - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Budapest, Hungría, Septiembre 27 y 29, 2019 - Seminario y Excursión a Visegrád 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Algunos dicen que el canalizador entra en canalización demasiado rápido. Bienvenidos a una 
nueva energía. Quienes han seguido a la canalización durante muchos años saben cómo 
funciona esto. El ser humano tiene que prepararse para ir a ese lugar; es un lugar sagrado para 
el que ha de prepararse. A menos que ya estés allí, por supuesto. Y esta es la nueva energía; 
muchas almas antiguas ya están allí. ¿Sabían que la intuición es una forma de canalización? 
Quiero que reflexionen sobre la cronología de su vida. En el pasado, ¿qué han intentado que 
no funcionó? Esto se trata de los tiempos, y de la suerte. Esta es una energía nueva, queridos, 
en la que la consciencia puede empezar a dar forma a su realidad. 
Les he dicho a los húngaros: el sol está saliendo. Y hay más. En todo el mundo, las almas 
antiguas están descubriendo algo inquietante: los proyectos que no funcionaron en la vieja 
energía, hoy están funcionando. ¡Hay tantos sueños aquí en este barco! Hay muchos que 
quieren hacer mucho. Hay centros de sanación por construirse, libros por escribir. Hay algunos 
que saben que son sanadores, y que no saben cómo seguir adelante. ¿Sabían que en este 
barco hay nueve canalizadores? Algunos no quieren decirlo. Este es un tiempo que explota 
hacia la iluminación. No permitan que lo que sucedió en el pasado les impida lo que vendrá en 
el futuro. 
 Si ustedes se reflejan en la vieja energía, ella los detendrá, y ustedes dirán "Bueno, realmente 
no puede suceder así, porque tengo que encontrar la persona correcta, y tiene que haber 
algunos fondos implicados. Además, hay cosas que no sé y que debiera saber. Y las 
probabilidades están en mi contra, siempre, para armar eso con la gente correcta." ¿Puedo 
decirte algo? Hoy el viento sopla desde atrás, alma antigua. Sigue esa información canalizada 
llamada intuición, que tú tienes, y los vas a encontrar a todos. Cada una de esas personas que 
necesitas va a venir y entrar en tu vida. Y va a ser contra todas las probabilidades, ¡toda suerte! 
Tus amigos van a decir "Vaya, ¡sí que tienes suerte!" (se ríe). ¡No podrás creer que armaste 
esto y conociste a la gente apropiada! Y si los miras a los ojos y dices "Bueno, lo planeé" ellos 
no entenderán que eso es exactamente lo que hiciste. 
¿Cuántos de ustedes tienen la valentía para, en algún momento, levantar la mano? y decir 
"Espíritu, estos son los que necesito encontrar. No sé quiénes son, ni cuándo los conoceré, 



pero ponme en un rumbo que lo logre." Hay otro nombre para eso: se llama sincronicidad 
planeada. Sincronicidad planeada: parece que se juntaran dos opuestos, ¿no? Porque 
realmente no se puede planear la suerte. No es suerte; es tu consciencia uniéndose con el 
Campo y creando lo que tienes que hacer, creando aquello para lo que viniste. 
 ¿Alguna vez te preguntaste por qué naciste en esta época? Alma antigua, ¿crees que es por 
accidente? Aquí hay algunos que dicen, "Bueno, yo soy un poco viejo para algunas de estas 
cosas" (se ríe). No, no lo eres. ¿Alguna vez consideraste que esto tal vez sea solo la primera 
parte de lo que vas a hacer durante dos o tres vidas? ¿Alguna vez consideraste que cuando 
vuelvas vas a retomar donde dejaste y continuarlo? ¿No es interesante observar a los niños 
prodigio? De repente, los que saben pintar a los tres años, o tocar el violín como un profesional 
a los cuatro años. ¿Estás observando estas cosas? ¿No reconoces lo que está sucediendo? 
¡Están recordando lo que hacían la vez anterior! Proyecto esto hacia ti: lo que empiezas hoy, 
puedes continuarlo durante vidas. Ese es el linaje del alma antigua, y en la nueva energía es 
muy diferente, porque lo continúas. Joven presente: puede que pienses que es una montaña 
muy grande para subir; no lo es. Estas cosas pueden venir a ti y caer en tu regazo. Esa es la 
diferencia entre ayer y hoy. Deja de reflejar una vieja energía y decidir lo que no puedes hacer 
hoy. Quiero que veas en tu corazón al sol saliendo. Es una metáfora de una nueva clase de 
energía, para ti, en la que la sabiduría del pasado se convierte en lo que usas para el futuro, y 
para estar en el lugar correcto en el momento apropiado. Esa es la belleza de los nuevos 
tiempos. Muchos empiezan a descubrir esto. ¿Y tú? 
Es realmente importante. No permitas que lo que sucedió en el pasado determine lo que te 
sucede ahora. Esa es la lección de este mensaje. Es la lección del alma antigua en todo el 
planeta. Este ha sido el cuarto mensaje desde Hungría y el último por un rato. Hoy he estado 
con bellas almas antiguas. Es hora de ser el lugar que brilla en este país. Todos los húngaros 
que están escuchando esto saben exactamente de qué hablo. Verán: aquí hay sincronicidad. 
Hay muchos que están escuchando esto en el futuro de ustedes, que para mí es realmente 
ahora.  Y luego vienen a escuchar por casualidad (se ríe). Estaban en el lugar correcto en el 
momento apropiado, para unirse a ustedes en este barco ahora mismo. Esa es la promesa del 
futuro. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- La Conexión - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Chicago, 12 y 13 de  Octubre de 2019  - Chicagoland - Itasca - Illinois 
Marilyn Harper: 
¡Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Qué bueno ver su luz, su amor, su irradiación, 
su presencia divina. Para aquellos de ustedes que no nos conocen, somos Adironnda. Tenemos 
un ser vocero del Consejo de Seres de Luz, de esta dimensión, de muchas dimensiones, de 
muy distintas áreas del reino angélico. Queremos que ustedes sepan quiénes son, queremos 
sostener el espacio para que ustedes se conozcan. Ahora ustedes dicen para sí "Oh, pero si 
he estado conmigo toda mi vida", ¿ah? Y sin embargo todavía existen aspectos dentro de 
ustedes que parecen estar separados de quien ustedes verdaderamente son. 
Nosotros estamos aquí, en Chicagoland (se ríe) (N.T. Itasca es una ciudad muy pequeña y muy 
cercana a Chicago) para juntarlo todo. En realidad, le hemos pedido a nuestro vehículo Marilyn 
que sacara una carta del mazo de Kryon "Manifiesta tu Maestría". Ustedes entienden que nunca 
saben de dónde puede venir su guía, nunca saben de dónde su información se acelera entrando 
a su cuerpo, ¿sí?  A veces viene del vecino de al lado, a veces les llega inspiración de su perro 
o su gato, o de un mapache, o lo que sea. De modo que a veces es bueno sacar una carta y 
recibir una versión "on-line" de ustedes, ¿ah? Y la que sacamos hoy es perfecta, por supuesto, 
porque nuestro vehículo Marilyn puso los dedos y nosotros (se ríe) acomodamos el mazo. No 
porque queramos controlar nada, ¿eh? (se ríe) pero ustedes son los creadores de este espacio. 
¿Se dieron cuenta de eso?  Sí, excelente. Entonces tomen una respiración profunda. 
"Mis necesidades siempre son satisfechas. Yo soy un humano bienamado" - sabemos que para 
algunos de ustedes esto es una sorpresa, pero es así - un humano bienamado que es 
bendecido por el amor continuo y la abundancia de Gaia y del Creador. Mis necesidades 
siempre son satisfechas. 
Puede que ustedes piensen para sí, eso es poderoso, ¿ah? Puede que piensen para sí, "si mis 
necesidades siempre son satisfechas, ¿por qué no me gano la lotería? Si mis necesidades 
siempre son satisfechas, ¿por qué no tengo una casa mejor, o un departamento mejor? Si mis 
necesidades siempre son satisfechas, ¿por qué siento que no llego a pagar mis cuentas?" Mis 
necesidades siempre son satisfechas. Sin embargo, en algún lugar en tu interior, sabes que lo 
son. Siempre satisfechas. 



Nos gustaría llevar eso un poco más adelante. No puedes decir "mis deseos siempre son 
satisfechos." Sin embargo, estamos convencidos de que sabes qué está sucediendo para tu 
mejor interés todo el tiempo, porque creemos que, como ser humano, sabes que estás 
bendecido. Sabes que estás bendecido con absolutamente todo, ¿ah? Sabes que estás 
bendecido con el pasto que crece - o no - o bendecido por la lluvia que cae - o no - o bendecido 
con la persona que se sentó a tu lado - o no (se ríe). Pero verás: el "no" no existe. No hay "no"; 
eres bendecido con la persona que se sentó a tu lado. Eres bendecido con la lluvia y cuando 
no llueve. Eres bendecido a medida que cada pensamiento en este reino dimensional, justo 
aquí, justo ahora, se vuelve manifiesto por tu energía. Es que tú eres el creador masivo de tu 
mundo; sabemos que tú sabes eso aquí porque al seguir a nuestro querido amigo Kryon sabes 
qué decir, pero en algunos de ustedes de todos modos todavía hay una parte en su corazón 
que dice "Sí, pero..." ¡Saquen ese "pero" de su vida!  Su corazón no acepta nada que digan 
antes del "pero". Eso descuenta todo. "Oh, sí, soy una máquina de manifestar, y amo mi vida, 
y todo funciona bien, pero... no está funcionando justo ahora." Entonces esa parte cobra 
volumen. Esa última parte, ¿sí? 
Entonces ahora les ayudaremos a redirigir esa última parte, ¿está bien? Qué bueno, qué bueno. 
Verán, estamos activando algo dentro de ustedes justo ahora, estamos activando ese 
sentimiento celular de vivir en la energía que estamos viviendo ahora mismo, y las posibilidades 
son interminables, ¡infinitas! Como dice nuestro querido amigo Mike, Mike Dooley, hay infinitas 
posibilidades, ¡todo es posible! Nada de peros.  Entonces tomen una respiración profunda. 
Respiran dentro del espacio de la frecuencia divina. Respiran dentro del espacio de su propio 
Innato, que es frecuencia divina. Tomen una respiración profunda y háganlo otra vez.  Esa es 
la vibración de que todo es posible. Esa es la frecuencia en que ustedes eligen entrar. Algunos 
de ustedes ya están saltando arriba y abajo en esa frecuencia, entonces no saben cuándo no 
están en la frecuencia. 
Saben, a veces cuando están conduciendo su coche, llegando tarde a algún lado,  y tratan de 
apurarse y el tránsito marcha tan lento cómo es posible, y todas las luces se ponen rojas, ya 
sabemos que eso pasa a veces, y entonces alguien adelante va aún más lento y en ese 
momento ustedes tienen dos opciones: o bien se frustran por eso, lo que apaga la energía, 
porque en realidad se frustran consigo mismos por no haber previsto con más tiempo, y allí es 
donde se necesita perdonarse a sí mismo, ¿sí?  Pero pueden elegir eso, ¡o bien pueden elegir 
decir “Ahh!" y tratar de entender, ver, o percibir, o sentir en este momento del tiempo. Tal vez 
miran hacia el costado y allí hay una persona que los saluda con la mano, y está feliz, y eso 
aligera el corazón, y a eso queremos que le presten atención. Y entonces místicamente el 
tránsito se despeja y ustedes consiguen dirigirse a donde iban y llegar a tiempo porque están 
en esa frecuencia divina. ¿Sí? Esa es la clave. Es la clave para todo lo que necesitan, reconocer 
cada aspecto de quiénes son, cada aspecto de sí mismos. Y es bastante emocionante que allí 
es donde está el mundo ahora mismo, aquí mismo. No estamos seguros de que hayan estado 
aquí antes. 
Sabemos que tal vez creen que, para tener sus necesidades siempre satisfechas, definidas 
como "Voy a ganar la lotería, voy a conseguir el auto nuevo, voy a conseguir..." Nosotros 
creemos que el Universo, la Fuente, el Creador, Gaia, en realidad tiene algo mejor reservado 
para ustedes, que ni siquiera pueden llegar a imaginar. Eso mejor, reservado para ustedes, es 
cuando el Vacío entra y construye sobre sí mismos, ¿sí? Entonces el entusiasmo, la vibración 
de la frecuencia entra y los acelera. 
Verán, algunos años atrás nuestro vehículo Marilyn decía: quiero un compañero, quiero un 
compañero, y hacía todas las pequeñas danzas y señales de humo al Universo, poniendo cosas 
en sus relaciones, quiero un compañero, quiero un compañero, (se ríe) y ella recibió a Joy, que 
no es realmente el compañero que ella había visualizado (se ríe). Sin embargo, resultó algo 



mejor. No que fuera un romance, eso no fue. Era alguien capaz de tomar una misión, a medida 
que ella aceleraba hacia el nivel siguiente. Ella nunca hubiera podido imaginar eso. 
De modo que permitan que su mente se relaje, sientan esa frecuencia de amor, ¿saben? "Yo 
acepto que todas mis necesidades son satisfechas. Siempre recibiré esto o algo mejor." Tomen 
una respiración profunda. 
¿Cómo se sintió eso, ¿eh? ¿Sienten que su alma sonríe un poquito? Permítanse relajarse y 
entusiasmarse con esa frecuencia que los atraviesa. Honramos eso. Estamos excitados con 
eso. Vemos quiénes son ustedes, vemos su amor, su luz, su vibración, su conexión. Vemos 
algunas de sus dudas y sus miedos, vemos sus lágrimas, también vemos su alma sonreír, ¡y 
amamos eso! Como los amamos a ustedes. Y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Me gustaría hablar un poquito sobre conexión, y ya lo hicimos antes. Estoy conciente de quienes 
oirán este mensaje tal vez por primera vez, y que ni siquiera oyeron ninguna canalización. 
Quiero hablar de conexión, y la conexión de que quiero hablar es aquella desde su mente y su 
consciencia y su manera de pensar con algo más allá. 
En este planeta hay un Cambio en proceso que va a requerir una clase diferente de 
pensamiento. ¿Qué tal si despiertan algún día, tal vez dentro de 200 años, y el gran tema es la 
intuición? Y descubren que todos se detienen en un momento del día, no para meditar, sino 
para escuchar a su intuición. ¿Qué tal si hubo una evolución de la humanidad al punto que la 
intuición es la guía, y es reconocida? (se ríe). Verán anuncios en los medios: "La mejor manera 
de tener intuición". ¿Es de esta manera o de la otra? ¿Esperan eso? Lo que les estoy diciendo 
es que no es eso lo que esperan, no hoy, lo que es un paradigma que puede realmente suceder, 
en que la humanidad empieza a entender que la conexión es más que lo que simplemente viene 
de su sinapsis. Quiero que recuerden eso, incluso los científicos les dirán que las neuronas en 
su cerebro tienen un sistema de almacenamiento para su pensamiento computador. Y entonces 
el pensamiento, como cualquier computadora, toma su inteligencia y su lógica de lo que sucede, 
incluyendo aquello que parece haber sucedido pero que ustedes vieron, estudiaron, o les 
contaron. Todo entra en la computadora. Cuando se trata de intuición o de pensamiento original, 
incluso de ideas, los psicólogos les dirán que tiene que venir de otro lugar, que la computadora 
no es capaz de crear escenarios que nunca existieron. Y así, empiezan a asignar eso a otras 
palabras; intuición es una de ellas. Si eres una persona espiritual, tal vez creas que, es más. A 
menudo se ha definido la intuición como algo que está en contacto con algo que está fuera de 
ti, para ayudarte contigo mismo para tener una vida mejor. 
Esa es la descripción del Campo, queridos, e incluso los que son espirituales comprenden que 
ese Campo podría tener cosas dentro que son más que potenciales que fueron generados por 
humanos, o hasta pensados por humanos, ¿qué tal si el Campo realmente controlara la 
información del alma también? La información álmica sería lo que está más allá del 
pensamiento humano, más allá del potencial humano. La información álmica podría ser 
información que viene de la Fuente Creadora. Ustedes la llaman Dios. 
No es nuevo, queridos, no es nuevo en absoluto, pero en el pasado se ha reservado solo a 
unos pocos. ¿Cuántas veces los he llevado a ese lugar oscuro, a aquel presente de   miles de 
años atrás cuando encuentran a Saulo de Tarso? Ese hombre tuvo una experiencia en un 
camino que lo abrió a paradigmas de pensamiento para los que él no estaba voluntariamente 
preparado. Y él se convirtió en Pablo, el Apóstol. Y ustedes lo encuentran en este lugar oscuro, 
en una prisión, escribiendo con esa tenue luz. ¿Y qué está escribiendo? La historia de su amor 
por su salvador. Se vuelve una historia bella, porque ese hombre sobre el que está escribiendo 
le ha mostrado el rostro de Dios. Escribe sobre la belleza de eso, y su pluma gotea verdad, y 



amor y compasión, y aún hoy se sostiene en las Escrituras en todo el mundo en lo que algunos 
de ustedes han llamado el Nuevo Testamento. 
Pregunto: ¿de dónde vino eso? ¿Eso era su mente? ¿Venía de la parte intuitiva de Pablo? ¿Era 
la lógica del alma? ¿O estaba canalizando algo que se volvió permanente en las sociedades de 
esta Tierra hasta este día? Creo que ustedes comprenden que se trata de esta última. Este 
hombre estaba canalizando a la Fuente Creadora como mejor podía, las palabras que 
describían el amor, la belleza, los nuevos paradigmas que él veía en aquel hombre único, ese 
hombre que se volvió un sinónimo del amor, que cambió la dispensación, que mostró a los 
humanos lo que los humanos podían hacer y no sabían que fuera posible. 
Les cuento esto para mostrarles la conexión de la que estoy hablando. Ustedes han sabido 
durante muy largo tiempo que muchos han pensado que pertenecía a los especiales, los que 
estaban en la historia y los que vendrían, o los que tal vez habían nacido para hacer esto, sin 
entender que en este Cambio eso está llegando a ustedes. Cada uno de los seres humanos 
entra a este planeta con una bella alma magnífica que está aparte de ese humano en 3 
dimensiones. Y tal vez se queda aparte durante toda su vida. ¡Algunos descubrieron y se dieron 
cuenta de que es una fuente! Una fuente de información que es personal, bella, benévola y que 
realmente puede ayudar a guiarte de un lugar a otro.  Es una fuente que está conectada con lo 
que ahora empezamos a llamar el Campo.  Qué tal si todo potencial, grande y pequeño, cada 
potencial, las cosas que se están pensando, que se están trabajando, incluso cosas como quién 
cruzará la calle, cuándo la cruzará, ¡todo! está disponible de alguna extraña manera en un 
campo de consciencia multidimensional que tú puedes aprovechar. Existe en esa forma. Esa 
es la razón de que se conozca el futuro, y si puedes aprovechar ese Campo al menos puedes 
ver las cosas que ahora mismo no son evidentes. ¡Cosas que otros están pensando! y que 
puede que no se manifiesten durante una década o dos, que pueden mostrar el camino, que 
pueden iluminar la oscuridad, que pueden crear transiciones que ustedes nunca pensaron. 
¡Están allí! Igual que hoy, cuando ustedes usan internet. ¿Alguna vez pensaron en esto? La 
internet no es realmente algo de propiedad de nadie. ¡Qué concepto! Toda cosa que ustedes 
tienen es propiedad de alguien. Las aerolíneas, reguladas, propiedad de alguien. Sin embargo, 
la internet no lo es. Consérvenla así. 
Ahora bien, expliquen la internet a alguien de 200 años atrás. La respuesta es que no se puede, 
porque los inventos que condujeron a su utilización no existían entonces. De modo que se 
convierte en un misterio, en un milagro. Y si tratas de explicárselo a alguien de otra generación 
que nunca ha visto nada eléctrico ni electrónico para la comunicación, sería para esa persona 
un cuento de hadas, no lo creería, no serviría en absoluto tratar de explicarlo. Imaginen un 
futurólogo 200 años atrás pensando ¿adónde va a ir esto? cuando recién le presentan el 
telégrafo (se ríe). Y diría ¿qué tal si pudiera haber líneas de telégrafo entre todas las casas? No 
podría pensar más allá de los puntos y las rayas. No podría pensar en una línea yendo a una 
ciudad; ¿qué tal si ese cable pudiera ir a todas partes? Aun antes de lo inalámbrico, estaban 
pensando la idea de que pudiera haber tal vez, solo tal vez, una manera de tomar cosas y 
llevarlas a otro lado sin los cables, una transmisión de alguna clase. Lo estaban pensando, aun 
cuando pensaban en el telégrafo.  La radio. Con eso trabajan ustedes ahora cada día de su 
vida. 
Ahora bien, les digo esto porque si hubiera estado allí hace 200 años, nunca, jamás hubieran 
conocido el valor de la internet de hoy en día. Porque no podían imaginar las invenciones que 
llevarían de la A a la B para llegar a ella. Doscientos años no es realmente tanto tiempo, no son 
tantas generaciones. Si los llevo a cien años, que es un poco más que la expectativa de vida 
de un humano de hoy, ¿qué es lo que no han pensado, y que los llevaría de la A a la B? ¿Y 
qué tal si la B es la paz en la Tierra? ¿Qué tal si la B es una conexión que los humanos empiezan 
a tener con el Campo? ¿Qué tal si se empezara a entender que cuando los humanos 
simplemente se sientan en la silla ¡están conectados!? Están conectados uno con otro de una 



manera que nadie les contó. Están conectados de una manera que ni siquiera tienen que ser 
espirituales para entender que hay algo multidimensional que los rodea llamado consciencia 
potencial. Lo último oído es que se ha probado que la consciencia es energía. Y si la consciencia 
es energía, eso significa que es totalmente diferente y actúa de forma totalmente distinta de lo 
que ustedes antes pensaban que podría ser, fuera lo que fuera eso. ¡Y ahora ven que tiene 
Física! 
Entonces, la idea de la consciencia potencial; en otras palabras ¿qué pasa con lo que se 
piensa? ¿Qué pasa con las ideas? ¿Solo permanecen en un cerebro? Si son intuitivas y 
captadas desde el Campo y desarrolladas, ¡vinieron del Campo! ¡Eso significa que están en el 
Campo para ti también! Todas estas cosas se vuelven Física. Eso es lo que mira el futurólogo. 
Si esas cosas son Física, ¿hay cosas que puedan captarlas? ¿Hay cosas que puedan revelar 
la altura del potencial o no? Tal vez haya ideas o tal vez eventos que podrían estar allí en el 
Campo, pero muchos de ellos nunca van a suceder. ¿Hay alguna manera de determinar cuál 
tiene más probabilidad de suceder? Y allí es donde el cociente entre luz y oscuridad empieza a 
tener significado. En este momento, queridos, ustedes no son capaces de detectar la diferencia 
entre lo más probable y lo menos probable, pero ciertamente son capaces de detectar las cosas 
que son oscuras. El Campo va a ser responsable de aquellos que quieren descubrir qué vendrá, 
pero tiene que ser percibido cuidadosamente, y allí es donde va la conexión. ¿Es la conexión 
algo que será intelectual? ¿O será de la clase que tuvo Saulo de Tarso en esa oscura celda de 
la cárcel cuando escribió sobre la compasión y el amor y el nuevo paradigma que llegaría para 
que todos lo vieran? Esa es la conexión que hará la diferencia entre quienes pueden ver la luz 
o simplemente ver en todo lo mismo. 
La conexión es la invitación, y no quiero hablar más de lo esotérico de lo que está pasando en 
la consciencia del planeta, y es algo que es difícil de creer. No sintonicen en eso, a menos que 
estén listos para poner los ojos en blanco, porque entra en cosas que ustedes no esperan, que 
marcan la diferencia entre la energía que está en el Campo antes de 2012 y después de 2012. 
¿Es posible que haya otro impulso que nunca estuvo allí antes y que haya venido de lugares 
que ustedes no esperaban? ¿Es posible que cuando decimos "La luz empieza a aumentar en 
este mundo oscuro llamado consciencia humana" haya más que solo humanos despertando? 
¿Qué tal si hay algunos, alrededor de ustedes que no son humanos y que están encendiendo 
luces? ¿Están listos para eso? 
Esto es todo un potencial que es un nuevo paradigma de pensamiento pasando al viejo 
paradigma que dice simplemente que todo está en el cerebro y que lo mejor que se puede hacer 
para pensar el futuro es pensar sobre el pasado. Y les digo, queridos, ese paradigma en 
particular se va a caer directo al suelo porque esas cosas no se verificarán, hay más luz que 
esa hoy. 
La conexión es la cosa más importante de que les puedo hablar. No lo que vendrá, ni los 
potenciales en el Campo que ustedes deben descubrir por sí mismos. Lo más importante que 
puedo contarles hoy, ahora mismo, mientras escuchan o se sientan aquí, es su conexión. ¿Es 
la misma que tuvo Saulo de Tarso, que lo convirtió en Pablo el Apóstol?  ¿O viene de la sinapsis 
de la biología dentro de su cabeza? 
Si ustedes involucraran ideas intuitivas y pensamientos y se sentaran por un momento y les 
permitieran derramarse dentro de ustedes, sin importar qué les hayan dicho o qué esperan, van 
a salir con un resultado totalmente diferente. 
Hacia eso se dirige. ¿Cuál es su conexión, ahora mismo, allí sentados, incluso para ponerse de 
pie e ir a casa? ¿Están conectados? ¿Es lo bastante importante para ustedes como para pensar 
que es una idea 24/7 (de tiempo continuo)? ¿O es algo que van a oír y desarrollar y sentados 
en las sillas van a decir No? Y el reloj arranca y se detiene y la conexión solo está allí por un 
rato. Va a haber algunos que harán eso sin entender que la conexión está incorporada. La 
conexión es ustedes, lleva su nombre. ¡Pero es muy disparatado para muchos que siempre han 



orado o meditado a cierta hora, han estructurado sus vidas con esto y aquello, sin entender 
jamás que la conexión puede cambiar todas esas cosas! 
La conexión es diferente para cada uno de ustedes. "Querido Kryon, vas a hacerlo otra vez. Me 
vas a contar algo y no me vas a explicar cómo" (se ríe). Siempre les digo cómo, pero algunos 
no me escuchan. O piensan que es demasiado simple. ¿Creen en el Creador? La respuesta es 
sí, creen en el Creador que sabe quiénes son. La respuesta es sí; próxima pregunta. ¿Creen 
que pueden hacer contacto? Esa es la base, queridos, para todas las religiones del planeta: 
cómo contactar con el Creador. Y en esta nueva energía les digo esto: ustedes llevan esa 
comunicación consigo. Esa alma que tienen está hecha para la conexión. Ya sea un poquito o 
mucho, ya sea por intuición o por canalización, ya sea por las manos si son sanadores, o en la 
escuela en que aprenden y ustedes tienen ideas distintas de las de quienes aprendieron antes 
aunque leen las mismas palabras, eso viene de su alma, del Campo, de una Fuente 
multidimensional que es Dios. 
Llámenlo como quieran, pero es nuevo, está disponible, y hoy más poderoso. Miran a su 
alrededor y ¿qué ven? Nuevas ideas y cosas nuevas sucediendo, y con ellas algunos están 
confundidos porque nunca lo vieron antes. Y a veces son benévolas y a veces son raras, 
extrañas o parecen difíciles, porque así son los cambios.   
Esta noche les voy a hacer la pregunta más grande que haya hecho, como verán, por su 
reacción a lo que ven. La conexión es el comienzo de todo; no puedes avanzar, alma antigua, 
con solo la computadora. Tienes que tener la idea de que algo sucede cuando dices "Quiero la 
conexión" (se ríe), cuando pones la intención. Durante treinta años he estado diciéndote que la 
intención es poderosa. Si te sientas y pones la intención en conectarte, esa es tu libre elección 
que es vista por todo lo que te rodea y es invisible; algo que algunos de ustedes ni siquiera 
creen, que empieza a hacer las conexiones porque dijiste que sí, diste permiso; tan simple como 
eso. "Querido Espíritu: no sé a quién estoy hablando. Querido Espíritu: no sé nada de ti. Querido 
Espíritu: dame la conexión así lo sabré" (se ríe). Y allí es cuando empieza a suceder. 
Puedes hacer eso todos los días, y todos los días estarás conectado. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Cosas para poner los ojos en blanco - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Chicago, 12 y 13 de  Octubre de 2019  - Chicagoland - Itasca - Illinois 
Marilyn Harper: 
Ahá, de modo que buen día para ustedes, qué bueno poder ver su luz, su brillo, su divina 
presencia una vez más. ¡Ujuu! Celebramos eso, ¿ah? (se ríe) Y como la divina maestra Monika 
introdujo esa alineación de la energía de ustedes, nos encantaría continuar con eso. 
Porque, verán, ustedes están compuestos de cosas de energía, células y átomos en su campo 
de 46 pies, sin decir los términos científicos de esos protones y neutrones y todas esas cosas 
pequeñitas moviéndose en un sentido o el otro, desparramándose alrededor aquí o allá; en su 
cuerpo   millares de pequeños telómeros, cositas que son más largas cuando ustedes son 
jóvenes y más cortas cuando envejecen. Y cuanto más largos son, más van a vivir ustedes. 
 ¿No les gustaría vivir para ver a la gente teletransportarse otra vez? ¿No les gustaría vivir para 
ver que, cuando piensan "Oh, me gustaría ir a la heladería”, ¿se encuentran allí? ¿O les gustaría 
ir a Missouri para ver al vehículo Marilyn, y luego llegar allí sin conducir ocho horas o tomar un 
vuelo? Entonces en esa energía, cuando tienen esas células, los telómeros, esa estructura 
celular de su cuerpo, todos yendo en la misma dirección, el Universo empieza a alinearse con 
eso. Ustedes están conectando todas las cosas juntas, entonces cuando conectan todo junto, 
su coronilla, sus chakras estelares del alma - muchos los llaman chakras por encima de su 
cabeza - y su chakra de la Tierra, que está por debajo los pies, y el otro chakra de la Tierra que 
está aún por debajo de ese, y entonces todo eso está alineado y sienten la alegría del equilibrio.  
Respiren eso. Ahora. 
¿Cómo se sentirían si pudieran realmente ver sus telómeros con el ojo de la mente, o 
visualizarlos, o imaginar cómo podrían ser, y sentirlos que se alargan? Entonces visualicen eso. 
Si no saben qué aspecto tienen sus telómeros, invéntenlo, ¿ah? Porque cuando los inventen la 
idea será muy cercana a lo que son.  Tomen una respiración profunda. 
Sentimos, percibimos, vemos, oímos, y tenemos un saber de que el cuerpo humano tiene un 
potencial para colocarse en alineación divina perfecta, para rejuvenecerse a sí mismo. No para 
volverse jovencitos; para rejuvenecer (risas). Solíamos decir volverse jovencito y alguien dijo: 
"Esa no es la palabra que debes usar". Ignorancia; ya saben, es limitante, ¿eh? 
Entonces se están alineando, y por el mero alinearse a sí mismos pongan su mano sobre su 
corazón. Los que estén escuchando esto en el futuro, si están conduciendo un coche, no 
necesariamente tienen que hacerlo. Pongan su mano sobre el corazón y vean si pueden sentir 
eso, el latido natural de su corazón. ¡Ahh! De modo que realmente puedan oírlo. Y simplemente 
digan gracias."¡Gracias, gracias, gracias! Estoy tan agradecido porque este corazón sigue 
latiendo y fortaleciéndose y está mejor regulado y también está en divina perfección. Estoy muy 
agradecido." Se diría que están diciendo "estoy abracadabrando mi corazón", ¿ah?  Gratitud. 



¿Cómo se siente eso, ah? Lo ven, en esa energía, esa es una de sus habilidades innatas. 
Ponen su mano en el corazón, o la ponen en el regazo, en su cara, o  lo que sea que el extraño 
sentado a su lado les diga primero (risas) Miren a los ojos de la persona sentada a su lado, 
simplemente mírenla, y digan ¡Gracias! Gracias por venir aquí, por aparecer, y si ven a alguien, 
como ustedes con un sweater marrón y ojos oscuros y no tienen idea de con quién hablan, 
hablen uno con otro (risas) y digan gracias. ¿No se siente bien tener a alguien que diga gracias, 
ah?  ¿Ya todos se dirigieron a alguien y dijeron gracias? Porque si alguien no lo hizo, lo vamos 
a señalar (risas). Lo ven, esas dos pequeñas palabras (N.T. thank you) levantan la frecuencia 
vibratoria del amor; es así de simple. Entonces, levanten esa frecuencia vibratoria de amor, ¡y 
en esa frecuencia vibratoria sus telómeros se alargan un poquito! ¿Sabían eso? Estamos 
esperando que la ciencia pruebe eso, pero nosotros pensamos que es así. 
Verán, esa parte del Innato que es el cerebro está directamente conectada con el corazón, y el 
mero decir gracias abre el corazón. ¿Saben? Si le dicen gracias a un extraño porque tal vez les 
dieron cambio en el mercado, su corazón se abre, y si lo miran por un momento ¡díganle gracias! 
¡Gracias por su servicio! Nuestro vehículo Marilyn ha empezado a decir "gracias por su servicio" 
en Wall mart (se ríe) y ellos no saben bien cómo tomarlo (risas). Pero ahora cuando ella va a 
Wall mart y habla con el empleado, él sabe quién es ella, y le devuelve la sonrisa y dice "gracias 
a usted". ¿Pueden imaginarlo? Imaginemos cómo sería el mundo si todos dijeran "gracias". 
Gracias por su servicio. Gracias por estar aquí. Gracias por elegir estar aquí. Eso los podría 
dejar perplejos, "No sé cómo elegí estar aquí". Y entonces ustedes le sonríen y dicen "Lo 
sabrás". Y se preguntará qué eres. (risas) Pero igual va a abrir sus corazones. 
Ya ven, ustedes son los que estamos esperando; son ustedes. No son otros en algún otro reino 
dimensional. Mucha gente se acerca a nosotros y nos cuenta maravillosas historias de las 
dimensiones en que viven, o en las que desean vivir, y siempre les cae como un shock estar en 
este planeta Tierra. Ustedes eligieron estar aquí. Hemos esperado por ustedes, para que 
vengan aquí de modo que este planeta pueda evolucionar su consciencia a nivel masivo, en 
una escala masiva. ¿Y saben quién está a cargo de eso? Ah, sí, les decimos que ustedes están 
a cargo, no nosotros; ¡ustedes! 
 Nosotros estamos a cargo de nuestra parte de eso, así como ustedes están a cargo de su 
parte. Entonces les pedimos que sigan conectados como dijo nuestro querido amigo el Maestro 
Kryon, les pedimos que sigan conectados; les pedimos que miren a la gente a los ojos, se 
conecten con ellos, los honren y les agradezcan. Si ellos les trajeron una energía que los puso 
a punto de gatillar, les presionó los botones, lo que no fue muy divertido, gracias por ese servicio 
(se ríe). (Risas) Pero, preguntarse qué hace ese botón ahí, y   ustedes se dan cuenta de que 
aun cuando ellos les presionan los botones, aun cuando ellos desencadenan algo a lo que 
ustedes aún se aferran, ellos son su maestro. Se ofrecieron como voluntarios para esa tarea. Y 
ustedes se ofrecieron como voluntarios para aprender eso en esta época, así no tienen que 
volver a aprenderlo. ¿No les gustaría que todas esas lecciones terminaran? Ahh, podemos 
llamar a Kryon, y así es... (risas) La intención es todo, ¿ah? Todo es energía. La intención es 
todo. Entonces estén concientes de lo que están creando, y simplemente digan gracias. 
Gracias. Gracias. Gracias. Por su servicio. 
¡Ahh, los amamos tanto! Estamos aquí para ustedes, en tierras de Chicago. Estamos aquí en 
este planeta para ustedes. Estamos agradecidos. Gracias a ustedes. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
 Hoy, más temprano, les dije que esta noche habría una canalización sobre cosas como para 
poner los ojos en blanco. Bueno, es esta noche, para ustedes. La terminología de cosas para 
poner los ojos en blanco significa cosas que parecen raras, extrañas y que tal vez pocos de 
ustedes las puedan creer. Ustedes las juzgarán. 



Soy uno de los que les han contado muchas veces sobre la belleza de la vida en su galaxia; 
que algún día la verán y la entenderán, mirarán hacia atrás y dirán "qué tontos fuimos en pensar 
que estábamos solos." Pero las probabilidades favorecen grandemente no solo a la vida 
inteligente sino a vida más madura. Les hemos dicho antes que la raza humana solo tiene 
200.000 año-, la que tiene 23 cromosomas - y hay vida en este Universo, pero específicamente 
en esta galaxia, que ustedes pueden ver. Pueden ver sus hogares con sus telescopios; no están 
tan lejos; tienen culturas mucho más antiguas que la de ustedes, y algunas han pasado por las 
mismas pruebas en sus planetas que las de ustedes. Algunos se han graduado en la 
benevolencia; algunos realmente han superado la forma corpórea hacia la Física de la 
consciencia. Ustedes lo han oído. 
La consciencia es Física; hay energía en la consciencia: eso ha sido un descubrimiento 
reciente, solo 20 años atrás. Significa que la consciencia es un jugador en el campo de la 
energía y tienen que tratar con esta energía. ¿Puede la consciencia por sí sola existir como 
vida? Si es una energía con vida, tal vez ni siquiera necesita una forma corpórea.  Eso es 
correcto. 
El planeta está lleno de historias espirituales sobre las visitas de ángeles, todo en sus escrituras, 
todas escrituras. No importa cuál sea el sistema de creencia, existe un tiempo de ángeles que 
vienen y dan mensajes. En el arte, la representación es casi siempre - cosa interesante - como 
mujeres, y en cuanto a eso serían hermosas, altas, grandes.  Permítanme presentarles a una 
pleyadiana, porque eso es lo que han visto, queridos, y siempre fue así. Una forma no corpórea 
que tiene una imagen para la mente de ustedes de un humanoide bello, alto, y femenino. Han 
venido a este planeta una y otra vez como sus semillas, sus guardianes, sus ayudas, y aparecen 
para brindar guía e información. Moisés habló con una pleyadiana, queridos. Estas son cosas 
de las que algún día ustedes se darán cuenta. Y ustedes dicen que siempre estuvieron aquí. 
 ¿Qué piensan de una sociedad, una cultura, un planeta que ha pasado por lo que ustedes han 
pasado y que les lleva un millón de años de ventaja? ¿Dónde estarían?  Si ellos han tenido su 
Cambio, si ellos pasaron por la consciencia como energía y comenzaron a evolucionar durante 
miles de años, ¿dónde estarían? Y la respuesta es que su vibración sería tan elevada, serían 
tan multidimensionales, que no necesitarían naves para venir aquí. Podrían con el pensamiento 
llegar a este planeta. Porque tienen un atributo que es cercano a Dios, y así es como un ángel 
les parece a ustedes en tres dimensiones con el nivel de madurez que ustedes tienen ahora en 
3D. Todavía son una cultura guerrera en una era que todavía es de barbarie, mirando hacia 
arriba, hacia algo que piensan que debe ser divino, sin entender que, de algún modo, lo es, es 
justo como son ustedes, pero es el complemento divino de un ser ascendido de otro planeta 
que ha pasado por tantas cosas. 
Les dijimos que cuando los pleyadianos vinieron aquí, tenían una historia que involucraba no 
un solo planeta sino más de dos. Les contamos que en su estado guerrero y en su tecnología 
ellos incluso habían visto el genocidio que tuvo alcance planetario. Bienvenidos a la idea de la 
Guerra de las Galaxias. Y lo decimos otra vez, ¿de dónde creen que vino esa idea? Y sin 
embargo, con esa clase de historia, con ese tipo de oscuridad, con miles de años de pasar por 
eso, y volver a cero, y empezar de nuevo, y volver a cero, y volver a empezar, ellos finalmente 
lo entendieron. 
Y así es como se ve un planeta ascendido, y en esta galaxia hay muchos que los miran a 
ustedes y los ayudan desde muchos lugares. Hay algunos que los han sembrado a ellos, son 
los abuelos de ustedes, sus abuelos-semilla. Son los arturianos, si quieren saber quiénes son 
y por qué están aquí, es que son parte de un sistema más grande de benevolencia y amor. Y 
entre tanto, aquí están ustedes. Tal vez sea una proposición para poner los ojos en blanco, 
pero quienes tienen una apertura mental, incluso aquellos comprometidos en un sistema 
espiritual, pueden ver el sentido de eso. Y tal vez ni siquiera interfiera con las tradiciones y las 
reglas y ustedes empiezan a entender la realidad de lo que podría haber tenido lugar. 



Ustedes podrían considerarlo un insulto si digo que en este momento las culturas de este 
planeta son como niños, aprendiendo sobre espiritualidad y aplicando sus propias reglas 
humanas sobre cómo debe ser Dios. Podría decirse que Dios resulta teniendo una mente 
humana; compruébenlo. Miren las doctrinas y las reglas de hoy en día: Dios tiene una mente 
humana, es un Dios que los torturará si no hacen lo correcto; enviará su alma a un sucio lugar. 
¿Qué les parece eso, para el amor más elevado que pueda existir? ¿Qué les parece eso para 
una compasión más allá de toda compasión? Y empezarán a ver que tal vez estén equivocados. 
Pero esto puede, diremos, empezar a abrir la verdad de la espiritualidad. Y ahora les contaré 
otra historia sobre los pleyadianos. 
Siempre hubo un plan, queridos. Un plan que se centraba en el marcador. El marcador era este 
bamboleo del planeta. Ese era el centro, no hay nada de espiritual en ese bamboleo, era 
simplemente el marcador. El marcador anterior fue 26.000 años antes. Pasaron cosas en otros 
marcadores; ¡ustedes no lo lograron! Ya se lo contamos antes: ha habido otras civilizaciones 
en este planeta que pasaron por la misma prueba que ustedes y no lo lograron - en su planeta. 
Es por eso que sus sociólogos los miran y dicen que ustedes solo tienen 6.000 años como 
civilización, sin entender que hubo muchas anteriores, por lo menos otras cuatro. El marcador 
actual, este, en 2012. 
Y esta fue la intuición que los indígenas en todo el planeta sentían; a nivel intuitivo. Incluso sin 
telescopios; aun sin conocer los movimientos planetarios, sabían del bamboleo. Lo podían ver 
en las estrellas, tenían tiempo suficiente para mirar. Eso es lo que hacían en las noches, 
queridos, antes de la electricidad (se ríe); miraban las estrellas. Empezaron a medir dónde 
estaban de maneras muy ingeniosas y notaron que a lo largo de mucho tiempo ellas se movían. 
Y entonces se dieron cuenta de que este planeta tenía que estar bamboleándose de algún 
modo, o cambiando de algún modo, y   calcularon dónde tenía que estar el centro de ese 
bamboleo en el tiempo. La fecha era el 2012. El calendario maya, un calendario de 5.125 años, 
terminaba en el centro del bamboleo. ¡Qué coincidencia!, podrían decir.  Ellos sabían; y otros 
también sabían. Muchos, todo alrededor de este planeta, mucho antes de que ustedes llegaran 
como civilización moderna, ya estaban mirando al marcador.   
Y entonces ¿qué pasa con el marcador? Si llegaban, algo más cambiaría. ¿Por qué la 
humanidad iba a empezar de repente a evolucionar su nivel de madurez, su espiritualidad, en 
su revelación de la verdad? ¿Por qué se volvería más benévola? ¿Por qué habría más 
transparencia? ¿Qué pasó en 2012 que lo pudiera causar? ¿Cuál era el factor de causalidad? 
Esa es la pregunta que muchos hacían ante esta información esotérica que decía: "El Cambio 
ha sucedido". Si estudian los atributos finitos en la profecía maya sobre el 2012, ellos dicen que 
sería el comienzo de la consciencia más elevada que la humanidad jamás hubiera tenido. Pero 
no dicen por qué.  ¿Cuál es el factor de causalidad, qué cosa lo impulsaría?  ¿O era algo que 
simplemente ocurriría debido al tiempo? La respuesta es no; no ocurre por el tiempo; tiene que 
haber algo más. (Susurra:)  La luz está ganando; ¿por qué? Les contaré sobre el plan. 
Hace años, en un breve lapso, les identifiqué algo llamado nodos y zonas nulas del planeta. Se 
ha registrado, pueden verlos, son lugares que ustedes no necesariamente elegirían, son 
sagrados. Pero especialmente los nodos representan doce lugares donde aterrizaron los 
pleyadianos y comenzaron lo que fue la conversión de 24 a 23 cromosomas en el planeta; la 
historia de la Creación, la historia de Adán y Eva. Ese tiempo en que ellos llegaron e 
impregnaron en ustedes el conocimiento del Creador, llevándolos de ser animales a ser 
criaturas con almas. Esto es controversial. Pero ¿quién podía hacer eso? La respuesta es: una 
presencia angélica, una hermosa presencia angélica. Y eran muchas, y eran todas mujeres, 
queridos, porque tenían que dar a luz. 
Y lentamente, muy lentamente, empezó en este planeta el inicio de seres humanos con almas 
basados en la divinidad. Esa es la historia de Adán y Eva, y es hermosa. El Jardín del Edén es 
el planeta, como mi socio ha dicho muchas veces; Adán es todos los hombres, Eva es todas 



las mujeres. Se les dio el conocimiento de lo que llaman el bien y el mal, que no es eso sino 
simplemente luz y oscuridad, y la libertad para elegir. Libre albedrío. En algunos círculos, en 
algunas creencias, nuevamente, la historia para niños les dirá que Dios les dio libre elección e 
inmediatamente los juzgó por su elección. Y por supuesto pagaron por ello, porque  desde allí 
en adelante cada humano nacido con una bella alma dada por Dios nació sucio. Esa es la 
historia, ¿cómo te suena? Te das cuenta que no suena exacta y correcta. No lo es.  Todo ser 
humano sigue naciendo en este planeta con un alma magnífica, empoderada.  A menos que te 
digan lo contrario. 
Los nodos y zonas nulas representaron un sistema para el futuro. Es un sistema que los 
pleyadianos pusieron aquí porque ellos tenían un sistema que les habían dado aquellos que los 
habían sembrado a ellos. Sabían cómo funcionaba. Estos nodos y zonas nulas con el tiempo 
se convirtieron en cápsulas de tiempo, les he contado sobre eso. Ahora bien, el nodo y la zona 
nula son una energía de tira-y-empuja, y hemos descripto eso en varias canalizaciones 
anteriores. Empuja y tracciona energía en cierta dirección por ciertas razones; siempre hay 
polaridad en la Física. De modo que si se va a cambiar el potencial de consciencia de un planeta 
va a tener que haber un sistema que tenga polaridad, porque es Física. Allí están la fuerza 
fuerte y la débil, nodo y zona nula, porque llegará un tiempo en que empezarán a aspirar la 
vieja energía y a reemplazarla con la luz. Y eso solo sucederá si el libre albedrío de una cultura 
de la humanidad, con la fuerza de miles de millones,   traspasa un marcador predeterminado: 
2012. Los nodos y zonas nulas fueron posicionados como cápsulas de tiempo. 
Su idea de una cápsula de tiempo es una cápsula que incluye cosas de una cierta época; eso 
no es lo que ellos hicieron. Se lo llama cápsula de tiempo porque es una cápsula - ambos, nodo 
y zona nula, 24 de ellos - que se abrirían en el momento correcto: 2012. Y en eso iniciarían un 
proceso que empezaría a poner un potencial en el campo, que ustedes podrían percibir y sentir, 
que los levantaría, porque por primera vez tendrían una meta que nunca habían visto antes. 
Imaginen, otra vez, que son individuos en blanco y negro viendo por primera vez el color. ¿Les 
interesaría? ¡Ohh, sí que les interesaría, oh, sí! Hemos usado esta metáfora muchas veces, 
diciendo "el color está llegando al planeta". Es una metáfora que significa que la 
dimensionalidad que ustedes creen que es la consciencia, va a cambiar. Y cuando lo haga, el 
paradigma del pensamiento va a cambiar. Entonces, para el futurólogo, aquí está el mensaje 
del día: no se puede volver a la vieja consciencia y decidir qué va a suceder mañana. 
Lo ven, esas cápsulas de tiempo se han abierto y ya empiezan a percibirlo. Ya empiezan a ver 
cambio cultural; ya ven benevolencia donde no la había antes. Les diré: cuando la luz se 
enciende ustedes empiezan a ver que hay suciedad en el rincón. Les pregunto: ¿estuvo siempre 
allí, o recién apareció? La respuesta es que siempre estuvo allí. ¡Y hay gran cantidad! 
Seamos específicos con algo, déjenme contar y mostrar, y espero que tomen esto 
correctamente. Yo no doy predicciones, queridos, doy ejemplos. Si tienen una mayor 
complejidad de madurez no van a tener los tipos de reacciones bruscas que tuvieron en el 
pasado ante cosas que temen. ¿Decimos eso otra vez? (se ríe).  Con la complejidad y madurez 
de un nuevo tipo de pensamiento de luz que está siendo inyectado en las rejillas de todo tipo 
en el planeta - ya sea la cristalina o la magnética - eso es lo que está pasando, una energía 
multidimensional que les permite tener un aumento en la madurez de la consciencia entonces 
ustedes no van a tomar las mismas decisiones que tomaron en la vieja consciencia.  A menos 
que lo hagan a causa del miedo. 
Entonces hablemos de cosas como esa. Seamos más específicos. El verdadero propósito de 
esta charla puede ponerse en unas pocas frases. Queridos, en este planeta en esta época, 
prepárense para el cambio. Algo de ello puede darles miedo, pero solo es temible porque 
ustedes vieron cosas parecidas en el pasado y creen que esas cosas van a suceder otra vez. 
No permitan que lo que sucedió en el pasado les diga qué va a suceder en el futuro, porque se 
están moviendo hacia el color y en aquel entonces solo tenían blanco y negro. 



Una de las cosas que en este país todos temerían, y que muchos dicen que está ocurriendo, 
sería el problema con el sistema financiero. Está en el Campo, y pueden sentirlo, incluso se 
están escribiendo libros, y los libros compiten por quién tiene el escenario peor. Ve y compra el 
peor, eso es lo que te hará sentir bien. Eso de por sí es un método de ventas de la vieja energía, 
¿reconocen esto?  Ahora bien, la cosa rara en esto es que todos están basados en el mismo 
conjunto de predicciones, circunstancias, revelaciones: ese es el sistema financiero que 
ustedes tienen ahora mismo, norteamericanos. Empieza a estar estresado, y el estrés proviene 
de lo inapropiado. 
Y entonces, ¿qué hacen ustedes? Inmediatamente reflexionan sobre 1929, y dicen: "Aquí viene 
otra vez; inflación desbocada, ahorros que ya no valdrán nada, alimentos que costarán diez 
veces lo que costaban ayer, porque eso es lo que sucedió. Y no es solo aquí, ha sucedido en 
todo el planeta cuando ciertas circunstancias llegan a un punto que algunos dicen que  están 
llegando. 
Entonces aquí es donde se pone bueno. Advertencia Nº 1, un cambio en la consciencia, tienen 
la opción, entrar en el miedo, comparar con lo que sucedió otra vez y prepararse. Hay algo en 
el Campo, una confluencia si quieren llamarlo así, de coherencia; si suficientes personas 
piensan de cierta manera, eso es lo que van a obtener. Entonces si hay suficientes personas 
con miedo, eso recibirán: lo que temen. Pero si hay algunos - y no se necesitan muchos - que 
muestren una luz en la oscuridad, si hay algunos que digan "Eso no va a suceder esta vez" - y 
habrá los que digan "¿Por qué no? Están locos. Sucedió la última vez, miren las circunstancias, 
son las mismas". "Sí pero están sucediendo cosas que ustedes no conocen" y entonces ellos 
les dan una palmadita en la cabeza y dicen "Debes haber ido a alguna reunión de Kryon." 
Quiero darles algunos ejemplos. Esto no es el futuro, queridos. Estos son ejemplos. Cosas que 
no esperaban. ¿Qué les parece su política? ¿La esperaban? De ambos lados, queridos, no 
estoy hablando del partido al que pertenecen, hablo de lo que está pasando ahora mismo en 
su gobierno. ¿Ven cosas que no funcionan bien? Eso se puede romper también. Les hemos 
dado información de que no necesita caer, porque pueden presentarse ideas nuevas. Una 
manera diferente de elegir a un presidente, en lugar de "el que gana se lleva todo" eligen un 
conciliador,  eligen a alguien sabio que no pertenece a ninguno de los dos partidos, quizás 
eligen a un centrista, que tendrá que probar que es centrista, y ver cosas buenas en ambos 
bandos, con objeto de resolver el problema. En lugar de un ganador que se lleve todo durante 
cuatro años u ocho años. ¿Lo ven?  Piensan fuera de la caja, entonces en lugar de una caída 
completa y total y un colapso, lo que tienen es una idea nueva. Una idea nueva que se afianza 
¡porque está llena de luz! (se ríe). Y porque ustedes dicen "¡Sí! ¡Eso tiene sentido!",  en lugar 
de "eso nunca funcionará" Entonces hay que pasar del número de esa gente de "eso nunca 
funcionará" hacia aquellos que digan "Miren, aquí hay una idea nueva," 
 Déjenme darles un ejemplo bizarro, muy bizarro. Esto no es una predicción; déjenme 
mostrarles qué aspecto tendría. Simulemos por un momento, solo simulemos que alguien 
decide abrir Fort Knox y encender una luz allí adentro. (N.T. base militar en EE.UU donde se 
guarda la mayor reserva de oro).  Simulemos, solo simulemos un momento - esto no es una 
predicción, queridos - que no hay oro allí (se ríe). Ahora bien, la reacción instantánea sería esta: 
"¡somos una sociedad basada en el oro; el dólar está de algún modo basado en algún valor, y 
no está allí!" Y le preguntan al gobierno qué pasó con eso, y les dicen, "Bueno, lo vendimos 
hace unos quince años". Nadie sabe de eso. Y entonces ¿qué pasa a partir de allí? Un colapso 
financiero total, ¡por supuesto! A menos que alguien venga y diga, "Disculpen, hay otra divisa 
en su lugar. ¿Sabían de esa otra divisa?  Es la que usaban. No es el billete verde, es otra cosa, 
pero, ¿saben qué? la garantizamos. La garantizamos porque la percepción es que vale esto, y 
empezaremos a comerciar con ella, les daremos un dólar por esto o aquello", y de repente se 
encuentran en un área totalmente diferente de moneda. Porque había otra que ya estaba allí y 
tenía sentido, y ustedes dijeron ¡OK! Entonces en lugar de un colapso completo y total, hay una 



integración, una adaptación. Tal vez no exactamente cómodo, ¡pero no es 1926! Porque algo 
inesperado tuvo lugar. Imaginen una moneda que es valiosa porque ustedes quieren que sea 
algo, porque todos acuerdan en cuánto vale. ¿Puede existir algo así? 
 ¿Cómo se sentirían si fueran un país europeo y tuvieran una cierta moneda toda su vida, y de 
pronto les dicen "Les vamos a dar otra. Puede no ser lo mismo que la que tenían, de hecho tal 
vez de valor un poco menor, podrían tener algunos problemas"?. ¿Saben ustedes cuántos 
países adoptaron el euro? ¿Saben que eso no se había predicho? ¿Una Europa unida? No van 
a encontrar eso en las escrituras, queridos. Algunos van a decir, "Bueno, no está tan unida..." 
(se ríe). ¿Saben? Está mucho más unida que lo que estaba. Y no necesitan informar cuando 
van de un país a otro, y no hay  cambistas de dinero allí, de un país al otro. Eso es pensar fuera 
de la caja, y ningún europeo hubiera dicho que eso era posible cincuenta años atrás. Aunque 
no es perfecto; está en transición, por si no lo notaron.  Tiene que ser integrado también con 
las nuevas ideas a medida que llegan. 
 La mayoría de los problemas que van a encontrar en las dificultades financieras tienen que ver 
con los bancos. El problema del 2008, relacionado con los bancos; el que algunos ven venir, 
relacionado con los bancos; esto no es una predicción: es otra vez pensar fuera de la caja. 
¿Qué tal si de pronto descubren que lo que los bancos hicieron con el dinero no fue justamente 
lo que ellos dijeron? ¿Qué tal si descubren que hay un sistema real que les permite crear dólares 
donde no los había antes para lo que algunos de ustedes llamarían el juego de triles (N.T. shell 
game - se esconde una bolita debajo de uno de tres vasos o cáscaras y hay que adivinar en 
cuál está): está aquí; está allá; no está; está en transición por tanto está. ¿Qué tal si descubren 
que el valor real que les dijeron de algo, en realidad no lo era? ¿Qué haría eso con la economía?  
Y estarán los que digan "Bueno, es otra vez lo de 1926 que culmina en lo de 1929". Y entran 
en el mismo tipo de dificultad. 
Entonces, pintemos otro cuadro. ¿Qué tal si alguien dice: "Bueno, sí, pero yo tengo una idea, 
tengo una respuesta"? ¿Qué tal si los bancos, ahora mismo, antes de la caída, tuvieran que 
hacer algo - y lo harán -   es bizarro? Y benévolo. Porque van a admitir: sí, hicieron esto, pero 
ahora van a tomar todo ese dinero, que todavía existe, y van a hacer algo con eso. Todo el que 
tenga una cuenta ahora va a tener seguro de salud. Y dirán "¡Espera un minuto! los gobiernos 
hacen eso, los bancos no lo hacen  (se ríe)" ¿realmente?   Quiero que piensen en esto un 
momento. Eso es un cambiador de paradigma, ¿no es así? Y eso es algo a lo que podrían decir 
"Espera un momento, podríamos no ir hacia una recesión como la de 1929, porque mira: aquí 
hay algunas ideas nuevas, y los bancos mismos lo van a enderezar". En algún caso  puede ser 
difícil, pero no va a ser lo que ustedes esperan. Verán, es la integración de nuevos conceptos, 
nuevas ideas, que nadie ha pensado todavía - incluyendo al gobierno. 
¿Tengo que darles más ejemplos para qué vean adónde estoy yendo? Hay cosas que ustedes 
no esperan, con ideas que no existen, que pueden aparecer en el momento correcto, en el lugar 
correcto, para que la integración del cambio por el que están pasando, norteamericanos, no sea 
tan difícil. 
Y la cosa más grande que va a hacer la diferencia ahora mismo, es cuánto miedo le tienen. 
¿Cuántos de ustedes invirtieron en 1929? ¿Cuántos de ustedes creen que la idea de Keynes 
de la economía es la única idea? Que el capitalismo solo funciona en una dirección, y cuando 
se rompe, se rompió. O bien ¿hay pasos intermedios que ustedes no conocen, que son nuevos, 
que pueden convertirse en un capitalismo elegante, algo más que una situación de ganar-o-
ganar que ha estado aquí siempre? Que empieza muy lentamente a eliminar ese vasto vacío 
entre el rico y el pobre. Eso existe, porque todo lo que se necesita es retocarlo; necesita 
retoques con permiso de aquellos que están a cargo y tienen que responderles a ustedes que 
están viendo la luz. ¿Ya ven cómo esto está funcionando? 
Ya les contamos cómo algún día los políticos serán elegidos según cuán benévolos y dulces 
sean realmente, en lugar de cuánto pueden atacar a su oponente. Así es como va a empezar 



a mostrarse, y ustedes lo van a aceptar porque empezarán a ver: "Quiero este hombre, esta 
mujer, porque no asesinan a los que están en su contra. De hecho los felicitan. Ambos se 
proponen como  candidatos con diferencias, pero ambos son patriotas," ¡qué concepto! Y si 
ambos están ante sus atriles, tal vez en un debate, lo primero que dicen es "Quiero celebrar a 
mi oponente, porque estas son las cosas que ha hecho por este planeta y por este país" y ¡dará 
la lista! "Y luego, yo tengo otras ideas, y creo que mis ideas son mejores". Y nada de empezar 
con  "Adivinen con quién durmió ayer". 
Tal vez algún día llamen a eso "política de barbarie"; inventar cosas, hacerlas comentar, y violar 
la honestidad de alguien cuando realmente la tiene. 
Estas son cosas que ustedes no esperan, queridos, y están en su futuro. No juzguen lo que va 
a suceder por lo que ha sucedido antes; esperen cambios benévolos - pero habrá cambios. 
Tiene que haberlos, porque algunos sistemas no tienen integridad, no pueden existir en un lugar 
donde está llegando el color, ¡no pueden! 
Este país es el que tiene las mejores herramientas para el cambio, de modo que puede que 
ustedes lo vean primero. ¿Cuánto miedo tienen? ¿O cuántos de ustedes pueden decir “Estoy 
vivo en la época correcta para ver algo que nadie pensó jamás que sucedería: la limpieza de 
los bancos” (se ríe)?  "Estoy vivo en la época correcta para ver algo que nadie pensó que 
sucedería: la limpieza de la política. Estoy vivo para algo que nunca pensé que sucedería: lo 
imposible."  Está a tus pies. Es tu linaje, alma antigua. 
Váyanse de aquí pensando de modo diferente de cuando vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
3.- El Innato Expandido - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Chicago, 12 y 13 de Octubre de 2019  - Chicagoland - Itasca - Illinois 
Marilyn Harper: 
Ah, queridos seres de luz, ¡les deseamos buen día! Pueden dejar sus ojos cerrados porque, 
verán, esa energía que tienen en su interior es ciertamente su Innato que está irradiando hacia 
afuera y creando su frecuencia. Y está irradiando hacia afuera y cuando ustedes centran su 
energía, centran su sabiduría, centran su corazón, todo hacia abajo hasta sus pies pueden 
inhalar hacia la calidez de su propio cuerpo. 
 Tu cuerpo es tu comunicador, así como su corazón y su mente. Si alguna parte de tu cuerpo 
está hablando contigo, diciendo "Nosotros querríamos tu atención", puede ser incómodo, puede 
llegar a algún tipo de enfermedad, puede hormiguear, puede atraer tu atención. Verás, el 
Universo, la Fuente, Dios, solo te dice que sí (se ríe). Te oímos. Ahora bien, algo de tu mente 
puede decir "Nunca me dices que sí". Dios está diciendo que sí a ese pensamiento. 
Estamos aquí hoy hablando sobre la intención, estamos aquí hoy expandiendo esas 
capacidades que nacieron contigo, que son parte de tu Innato. ¿Saben ustedes, en su corazón 
de corazones, queridísimos seres de luz, que su Innato no puede ser separado de ustedes? 
Solo puede ser cubierto de capas de viejos patrones y creencias y programas, y nosotros 
estamos aquí sacando ese canasto de encima de su Innato. 
Nosotros estábamos en el antiguo Egipto cuando ustedes estaban allí, y ustedes vivían de esa 
capacidad de crear y manifestar y crecer. Y ahora, cientos y miles de años después, en algún 
momento ustedes decidieron que eso no era aceptable y ahora están levantando ese enfoque 
nuevamente. A medida que levantamos nuevamente ese enfoque, queridos, queridísimos seres 
de luz, ustedes pueden sentirse un poco incómodos, respiren en eso. 
Pueden sentirse como entrando en territorio nuevo y está más allá de donde han estado; 
respiren esto. Y permitan, y acepten, y reciban la excitación de entrar en territorio nuevo para 
su alma, o de re-encender una capacidad que tal vez han dejado ir algunos años atrás - o miles 
de años atrás. Les pedimos que inhalen y visualicen esa cualidad del Innato que les gustaría 
fortalecer. ¿Qué aspecto tiene? ¿Cómo se siente tener su voz intuitiva, tenerla comunicándose 
con ustedes de modo que confíen en ella 100%? ¿Cómo se siente eso en su corazón? ¿Sienten 
a su corazón sonreír? ¿Cómo se siente eso en su energía? Verán: su intuición nunca deja de 
comunicar. Puede que ustedes no identifiquen la manera en que se muestra, en este tiempo, 
en este día, en esta época. Y todos los que estén escuchando en el futuro, pueden hacer lo 
mismo. Verán: queremos que identifiquen esos sentimientos intuitivos entrando en su 
percepción conciente. Siempre pueden confiar en que se encontrarán allí de esa manera o de 
una manera más fuerte. Entonces confíen en esa energía, confíen en esa vibración, a medida 
que aprenden, queridísimos seres de luz, a confiar en sí mismos. Tomen una respiración 
profunda. 
Estamos agradecidos a Monika por traerlos a este espacio aquí, para que podamos realmente 
comunicarnos con ustedes y ayudarlos con su intuición, pídanle a su intuición que les dé un 
signo, una señal, un aviso, un cosquilleo, para un sí. Es verdaderamente así de simple. Su 
intención es la orden de compra más poderosa en el planeta. Su intención está creando un 
reconocimiento, y un crecimiento, practicando esas capacidades innatas que están 
aprendiendo hoy, y mañana, y al día siguiente, para que puedan ciertamente ser todo lo que 
son, puedan ciertamente vivir esa vida que aman más que ninguna otra cosa, y por eso estamos 
agradecidos. 



¡Ahh! Los amamos profundamente, les pedimos que sean ustedes, El Universo los necesita, no 
es una ilusión que algún otro creó para ustedes, sino a ustedes, por ustedes. Los honramos. Y 
los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nos encontramos en un domingo en Chicagoland. El tema del Seminario es sobre el Innato 
Expandido. No podría haber uno mejor, queridos, porque, aunque el Innato es invisible es algo 
históricamente esotérico y siempre ha estado allí. Déjenme darles un poco de historia del Innato 
para que entiendan realmente de qué se trata. 
El Innato siempre tuvo otro nombre; para algunos se llamó el cuerpo inteligente: una parte del 
cuerpo que parece saber más que lo que ustedes saben. Y aunque eso pueda sonar raro o 
extraño, hay muchos eruditos en esto y trabajan con la quinesiología. Eso tiene otro nombre, 
algunos lo han llamado testeo muscular. La quinesiología es una ciencia; funciona; muchos 
médicos la usan, porque entienden el Innato. De modo que testean a un ser humano para 
descubrir cosas como dosificación de medicamentos, o alergias del ser humano, y el ser 
humano no conoce estas cosas, pero su Innato sí las sabe. Y a través de una serie de testeos 
musculares el Innato responde dando respuestas por sí o por no. Lo interesante de esto es que 
no involucra a la mente, y las respuestas son generalmente muy correctas. 
Si empiezan a considerar el cuerpo inteligente para tener una conexión con él, que luego 
involucre a su pineal, su intuición, y su mente, entonces se hace más difícil, por las barreras del 
pensamiento que ya hemos discutido. 
Pero volvamos a la historia del Innato. Entonces, si no han oído esto antes, ahora saben que 
hay una porción de aquello que son ustedes, que sabe más que lo que ustedes saben, 
especialmente sobre la biología. El Innato también se define en una nueva energía como 
conectado de pronto con el Campo. Ahora bien, esa es otra historia, y llegaré allí en un 
momento. Pero en la vieja energía lo conocíamos como cuerpo inteligente. 
Déjenme contarles qué más hace. El Innato tiene la responsabilidad por la funcionalidad de la 
homeopatía. Piensen por un momento en lo que es la homeopatía. Hagamos un pequeño 
esquema del proceso de la homeopatía: un homeópata desarrolla una tintura como señal para 
darle a un cuerpo, una señal de sanación, una señal específica para un tipo de sanación o que 
apunta a un órgano o a un proceso, y se desarrolla, y esa tintura es demasiado pequeña para 
producir una reacción química cuando se coloca bajo la lengua. Partes por millón, muy, muy 
pequeña, es solo una señal, una pista, que el Innato ve y a ella responde. Es casi como una 
receta escrita químicamente, dada al ser humano, colocada bajo la lengua, a diferencia de las 
drogas o cualquier tipo de suplementos, que es demasiado pequeña para ser reconocida por la 
química del cuerpo, pero funciona. Y funciona debido al Innato. 
Entonces el cuerpo inteligente ve esa señal y desde entonces se encarga, y el cuerpo ve tus 
instrucciones y las cumple desde allí, esto es, si estás tomando la tintura homeopática. Y tú 
empiezas a cambiar, y la sanación empieza a ocurrir. Pueden ver cómo la homeopatía es algo 
en que algunos no creen, porque han sido educados en la idea de que el cuerpo tiene que verlo 
químicamente, en lugar de "innatamente". 
De modo que aquí estamos, con dos procesos que históricamente usan el Innato y han estado 
aquí durante años y años. La nueva energía está sobre ustedes, queridos, y esto es más que 
lo que les dice que las cosas van a mejorar o que la consciencia va a mejorar, todas las cosas 
que hemos discutido, porque esto es personal, es muy personal. 
Esta luz de la que hemos hablado y que ha sido encendida - una metáfora de una consciencia 
más elevada que afecta directamente a su Innato. Tiene que ser así.   De pronto hay una 
evolución de la consciencia, y el Innato está en su consciencia. Entonces ahora el Innato 
empieza a desempeñar un papel nuevo. Nº 1: es accesible. Ahora puedes hacerle preguntas 



que están fuera del cuerpo, porque ahora el Innato empieza a estar conectado con el Campo. 
Y el Campo, como hemos discutido antes, todo a su alrededor, involucra potenciales 
conscientes de todo lo que está ahí afuera, posiblemente, todo lo que se piense. Habla de lo 
que está a su alrededor, y se está desarrollando, y ustedes no lo conocen. Si están conduciendo 
por una ruta, el Innato puede contactar al Campo y saber si hay un accidente más adelante, 
porque eso es conocido, ¡está en el Campo! 
Algunos han dicho, "¿Hay alguna prueba de esto?" Queridos, ¡la hay! Ha habido institutos que 
han estudiado esto y ahora saben que el Campo es responsable por lo que algunos han llamado 
precognición, porque los potenciales están allí casi como si las cosas ya hubieran sucedido. Y 
pueden ser percibidas por el Innato. De modo que está abriéndose una puerta que nunca lo 
estuvo antes. Esta puerta que se abre tiene que ver con una expansión de su consciencia en 
comunicación con el cuerpo inteligente. Ahora bien, no empieza ni se detiene allí, porque en 
esta nueva energía de que hablamos, que tiene pensamiento intuitivo de vibración más alta,  
potenciales,  conexiones con el Campo, de pronto el Innato puede ser responsable de otras 
cosas. Pueden empezar a hablar con él como lo hacían por medio de la homeopatía, pero ahora 
por medio de la consciencia. Si pueden pasar los obstáculos de que hemos hablado hoy, y 
hablaremos más, pueden empezar a darle instrucciones en lugar de pedirle. "Innato, yo te 
instruyo para contar un día de cada dos en el reloj de mi cuerpo" (se ríe). Verán, el cuerpo 
cuenta los días, ¿lo sabían? Hay un proceso de luz y oscuridad; él sabe cuán viejo es. ¿Alguna 
vez se preguntaron cómo sabe el cuerpo qué edad tienen? Las pruebas forenses, con cierta 
química le preguntan al cuerpo qué edad tiene, y así lo saben. El tiempo es importante. ¿Sabían 
que el tiempo incluso está involucrado en la estructura atómica? Hay un reloj.  Así es como el 
cuerpo sabe qué edad tiene. El cuerpo responde a la edad, y la clase de cosas que hace con 
la edad es bien conocida. Pero responde a la edad básicamente debido a un reloj; así envejece. 
Entonces hablemos otra vez sobre la instrucción, tal vez ahora la entiendan claramente. 
"Querido Innato: quiero que cuentes un día sí y un día no." En otras palabras, queridos, este es 
el secreto para hacer más lento el proceso de envejecimiento. Van a decirle a su cuerpo que 
no van a envejecer tan rápido. "Kryon, yo no creo que eso sea posible. Creo que el 
envejecimiento del cuerpo humano es algo que simplemente sucede. Llegamos, estamos aquí, 
envejecemos, nos vamos." Ahora bien, esa consciencia en particular va a tener que cambiar, 
porque ahora les voy a dar otro. Ustedes llegan con libre albedrío, están a cargo de todo. Están 
a cargo de la química, de la física, de todo en su cuerpo. Su consciencia reina. El Campo, la 
nueva energía, el Creador, toda esa sopa en que su consciencia reina, y pueden empezar a 
instruir a su cuerpo para liberarse de la enfermedad, instruir a su cuerpo para vivir más tiempo, 
¡el cuerpo está diseñado para reconectarse constantemente, para rejuvenecerse 
constantemente! Cada uno de los órganos de su cuerpo rejuvenece, incluso las células del 
cerebro aun cuando les dicen que no lo hacen: sí lo hacen. Y un cuerpo que se rejuvenece, 
¿cuánto tiempo se supone que dure? Tanto como ustedes le digan. ¿Qué tal un siglo o dos? 
 Les hemos dicho esto muchas veces. Acabo de darles la respuesta de cómo hacer. Su 
consciencia, especialmente en una energía iluminada, puede hablar a ese Innato expandido, 
"Querido Innato, en mi cuerpo hay una enfermedad inapropiada, la he tenido por un tiempo, no 
diré su nombre, pero este es mi diagnóstico, es lo que me dicen. Querido Innato: es inapropiada. 
Querido Innato: libérate de ella. De día en día seré más fuerte debido a esto, porque estoy en 
contacto con un cuerpo inteligente que conoce las células y conoce los procesos que yo no 
conozco." El que responde a la homeopatía ahora va a responder a las instrucciones que yo 
doy. Este es el futuro de la humanidad. 
Hemos hablado de los que lo creen y los que no lo creen. Llegará un tiempo - y ya lo dijimos 
antes - en que todo un grupo de ustedes vivirá más tiempo y habrá otro grupo de ustedes que 
no lo haga. Un grupo mirará al otro y lo señalará con el dedo y dirá: "Debes estar poseído, 



porque has hecho algo para vivir más tiempo; un acuerdo tal vez, incluso con el diablo". 
Prepárense para eso. 
Y todo lo que hay es esto: ustedes están usando, almas antiguas, la herencia de por qué están 
aquí, entendiendo y reconociendo que ahora tienen el control de cosas que siempre les dijeron 
que eran incontrolables. Esta es la nueva energía, ¡y afecta a todas las cosas! 
¿De qué más tienen el control? Hablamos de eso anoche. Si se libran del miedo, hay muchas 
cosas que esa consciencia que tienen puede moderar y cambiar y trabajar e integrarse con 
ellas. Esas son las nuevas palabras que estamos usando, para que entiendan que esta nueva 
energía no tiene que ver solo con   inventos, con cosas nuevas que cambiarán y que no 
esperaban; se trata de cuándo toman el control. 
Y el control no es una mala palabra; es el control de ustedes, de su consciencia, de su cuerpo, 
de su envejecimiento, de su salud. Y lo más grande: su divinidad, su sabiduría, su benevolencia. 
Eso es hermoso, y eso es lo que ustedes son. 
Presten atención a los maestros de este día cuando describan los nuevos dones que ustedes 
tienen con un Innato expandido, muy expandido (se ríe). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
4.- Más que lo que ustedes saben - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Chicago, 12 y 13 de  Octubre de 2019  - Chicagoland - Itasca - Illinois 
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Ujúu, qué celebración tenemos ahora, ¿eh? Sí, 
saber que su luz, su amor, su irradiación se están expandiendo por todas partes, salen por la 
puerta del frente y el Universo dice ¡Ahh! ¡Qué buena energía allí! Y todos lo notan, y ven la 
chispa de benevolencia allí, y la energía que entra, y ¡ju! Y entonces ustedes piensan ¿Y ahora 
qué viene? ¿Qué viene ahora? Me encanta esta energía, ¿cómo hago para permanecer en 
eso? Como dice Joy "el slipstream".  ¿Cómo permanezco en esa frecuencia, cómo permanezco 
en esa vibración? En primer lugar, tienen la oportunidad de respirar dentro de esa energía, 
respirar dentro de lo que están eligiendo. Han sentido muchas cosas este fin de semana, ¿ah? 
Y para quienes escuchan virtualmente en el futuro, consigan un evento en vivo en algún lado, 
(se ríe) porque ustedes tienen esa energía también, cuando asisten a esta frecuencia en este 
grupo, porque ahora mismo ¿qué es posible, ah? ¡Todo es posible! Y en esa energía de 
conexión en que viven tienen una cierta frecuencia que es parte de ustedes, y es posible 
mantener esa frecuencia. Porque tan pronto empiezan a pensar "Uh, no siento esa frecuencia 
en este momento" eso se convierte en su orden de compra, ¿sí?  Eso se vuelve su intención, y 
como todo es energía, y la intención es todo, la intención es la creación. Pueden tener la 
intención de conocer a su nuevo mejor amigo, queridos. Pueden tener la intención de sostener 
la vibración o la frecuencia del amor, de la divinidad. Información, energía, conexión, y 
mantenerla siempre. 
Ahora bien, sí, siempre hay contraste. El contraste en nuestra vida nos ayuda a apreciar los 
momentos en que no hay contraste; entienden qué queremos decir con contraste, ¿sí? Puede 
sentirse un poco sucio cuando están allí. Es el contraste, es como "Humm, me siento como 
parado sobre un gran montón de... contraste (risas)" ¿ah? Cuando eso sucede, "Qué es esto, 
estoy parado con mucho contraste a mi alrededor, tiene que haber una luz en algún lugar de 
todo este contraste. ¿Qué puedo crear para que el contraste se convierta en el próximo paso 
para mi alma?" El próximo paso para la evolución. Ustedes han aprendido sobre evolución aquí; 
qué sucede cuando doy ese paso realmente gigantesco, - y a veces es realmente un paso muy 
grande, incluso pueden necesitar una escalera porque no saben cuán profundo es su contraste. 
Y salen de él y ¡ahh! respiran, una nueva frecuencia vibratoria de ustedes. Eso es posible, 
¿sabían? 
Y cuando están en esa frecuencia vibratoria todo empieza a aparecer, y dicen "Ah, ni siquiera 
sabía que estaba pensando en eso, es aún mejor que lo que había imaginado". Eso es el 
"slipstream", como el campo de positividad, como el campo creado desde su corazón, su 
cerebro y su intuición; eso es su Innato. Ese campo que se crea es una enorme máquina de 
manifestar. Entonces, ¿qué eligen? ¿Están eligiendo algo que piensan que otro está eligiendo 
para ustedes? ¿Están tratando de complacer a otro porque piensan que eso es lo que quiere? 
Entiendan que ustedes ciertamente están amándose a sí mismos, cuando de veras aman esa 
vibración que camina alrededor en forma humana, que puede parecer un pleyadiano desde 
adentro, o puede parecer un arturiano o un siriano o lo que sea, desde adentro, ustedes 
caminan por ahí, esa energía los precede. Y "yo me amo", podríamos hacerlo una canción de 
entrenamiento (se ríe), yo me amo. 
En esa energía, entender que hay cosas específicas que pueden hacer para mejorar su Innato, 
que es lo que hemos estado hablando todo el fin de semana. Ese Innato los seguirá, estará con 



ustedes, será ustedes, los rodeará, los evocará, y evolucionará por medio de ustedes. Respiren 
dentro de eso. Todo es posible. 
Nuestro vehículo Marilyn estaba hablando con alguien durante el intervalo, y dice "Necesito 
más tiempo, tengo que recorrer por aquí, no he tenido tiempo de mirar." Y entonces qué pasó: 
el intervalo fue más largo, ¿ah? Así es como funciona. No se trata de resolver cómo. Es 
simplemente sostenerse en su energía y tener esa conexión emocional con lo que sea que 
están eligiendo. Y tan pronto como se oyen pensando "Ah, no sé cómo podrá suceder eso", 
cambien su pulsera. ¿Sí? Porque eso dice que su cerebro está interfiriendo con su corazón. Y 
sepan que el Universo, Dios, la Fuente, ustedes, tienen su espalda en ese enfoque y pueden 
aún accionar. ¿Sí? Todavía pueden moverse hacia adelante. Cuando algo se presenta, igual 
pueden decir "Esto se siente atemorizante por dentro, debe ser bueno. ¡Sí!" Si se siente un 
poco atemorizante, eso significa que se están moviendo hacia adelante, ¿ah? Entonces 
entiendan que su comodidad tiene que ver con el pasado. Lo que están creando ahora, nunca 
ha sido pasado antes. De modo que se están moviendo en esa dirección conducidos por su 
energía intuitiva, por medio de su corazón, por su Chispa, como diría Kryon, de la frecuencia 
del mundo nuevo. Esa energía es lo que estamos creando. 
Alguien nos preguntó sobre las espadas selenitas de la luz, por qué tienen forma de cuchillos, 
de armas. Son armas del futuro, a nadie se puede lastimar con ellas. Es posible. Y ese es el 
futuro: ir por su mundo y no infligir dolor; solamente facilidad y gracia y respeto por el contraste, 
¿ah? Porque el contraste está allí, ¿sí? Siempre van a toparse con cosas que resuenan con 
ustedes a primera vista, pero la clave es qué hacen con eso. ¿Se aferran a los enojos a su 
alrededor? ¿O los sanan y los dejan ir? Tomen una respiración profunda. Lo sanan y lo liberan, 
¿sí? En ese enfoque de sanarlo y dejarlo ir, se están convirtiendo en el nuevo humano. Ustedes 
son el nuevo humano, la nueva vibración, la nueva frecuencia, la nueva dimensión, hay toda 
clase de cosas sobre en qué dimensión estamos ahora  (se ríe). Podrían estar en la quinta, en 
la tercera, en la cuarta dimensión, ¡en la 17ª dimensión! ¿ah? Todos tienen la respuesta 
correcta, ¿no? La clave es que ustedes están aquí justo ahora, en Chicagoland (se ríe). Están 
aquí siendo el mejor ustedes que pueden ser, sea lo que sea que eso signifique para ustedes. 
Y cuando esa es su intención y dicen sí a sí mismos, se convierten en ese campo de poder, 
amable, amoroso, benévolo, ser de luz que estaban destinados a ser cuando vinieron aquí en 
este punto del tiempo. De modo que felicítense. Se dan una palmadita en la espalda, ¿ah? 
Palmeen a la persona a su lado en la espalda y díganle que ha  hecho un buen trabajo. 
Sepan, en su corazón de corazones, que esa expansión de energía es lo que está creando este 
mundo. Y que es posible tener algo que parece una arma pero en realidad es un cristal y una 
herramienta de sanación. Y que es posible tener a toda la gente de este planeta amándose 
unos a otros, aun cuando pueden no estar de acuerdo. Se honrarían uno a otro por el 
desacuerdo, es por eso que se fabrica chocolate, vainilla y frutilla, ¿sí? (risas) Si a todos les 
gustara exactamente la misma cosa, podría ser un poco cansador. Pero se honran uno a otro 
por su diferencia. Eso es el futuro. Honrarse uno a otro por ser únicos,  no hay otro ustedes en 
el planeta. ¿Sí? Gracias a Dios por eso, ¿no? 
Imaginen si todos en el planeta sintieran como ustedes sienten ahora mismo. Anclen eso 
adentro. Palmeen algún lugar de su cuerpo y simplemente anclen ese sentimiento adentro. Con 
su intención: "yo anclo ese sentimiento de amor y luz y entusiasmo, creatividad y benevolencia, 
y este enfoque, yo lo anclo en mi cuerpo físico, mi cuerpo mental, mi cuerpo emocional y mi 
cuerpo espiritual. Y por lo tanto, así es" ¿sí? 
Ah, los amamos profundamente, estamos enamorados de ustedes; los vemos, vemos su 
esencia, vemos esas partes que ustedes no dejan que nadie vea, y amamos esas partes 
también. Vemos el corazón en su cuerpo, la pregunta en su cerebro, y sabemos que su flujo 
divino está creando este universo. Y por eso estamos entusiasmados. 
Los honramos y los saludamos namasté. 



Lee Carroll:  
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Hemos hablado sobre el Campo. Más información sobre el Campo vendrá desde muchas 
fuentes, a medida que se vuelve más real. Básicamente es un campo de consciencia donde 
existen potenciales de cosas que se están pensando. Ustedes lo han experimentado, incluso 
en este día, en este salón, donde ven una coherencia que está aquí, una confluencia que está 
aquí, un pensamiento donde muchos tienen las mismas ideas, las mismas preguntas, las 
mismas visiones. Eso es el Campo. 
La sincronicidad es parte de lo que el Campo hace por ustedes, y con ustedes. Pero de lo que 
quiero hablar ahora es lo que ha estado en el Campo   en este día, más que nunca, y es una 
pregunta dulce cuando ustedes preguntan "¿Quién soy yo realmente?". Preguntas sobre la 
Chispa, de la que he estado hablando. He hablado muchas veces sobre la Chispa, sobre el 
Muro, esa cosa que les impide llegar a la Chispa. Todas metáforas, queridos, de un despertar 
al Yo. Y en este salón, han surgido las preguntas publicadas o no, habladas o no, sobre el alma, 
sobre cómo funciona y qué es, adónde va. De modo que hablemos de esto. Pero mientras lo 
hago, quiero que se relajen. Este no es  momento para tomar apuntes. Es un momento para 
relajarse, dejarse caer en ese lugar donde no se juzga, y estar plenamente abierto para algo 
que puede llegar directamente desde la Fuente Creadora del amor. Están plenamente 
protegidos en este salón, queridos, de cualquier cosa que pudiera pasar esa barrera de amor y 
luz que rodea a todos ustedes ahora mismo. Tal vez es un momento de realización. Quizás es 
un momento de realidad realzada. Déjenme hablar de eso. 
Quiero llevarlos treinta años hacia atrás. El hombre de la silla estaba en sus cuarenta y tantos, 
y estaba frustrado. Algo había sucedido en su vida, una sincronicidad que él no podía explicar 
con su regla de cálculo. Algo había pasado que no se podía explicar ni siquiera con la lógica 
tridimensional. Estaba frustrado porque toda su vida él fue lineal, orgulloso de ser lineal. Se reía 
de las cosas como lo hace ahora, se burlaba de las cosas que ahora explica. Pero todo había 
llegado a un punto en ese momento y su frustración lo llevó a un lugar en que dos psíquicos, 
con tres años de diferencia, le habían dado mi nombre, diciendo "Hay una entidad llamada 
Kryon, que está tratando de llegar a usted." Esos dos psíquicos no se conocían entre sí, tenían 
cuarenta años de diferencia en edad, ambos han fallecido ya. Ellos le dieron un mensaje 
idéntico sobre un nombre que él nunca había oído.  Y ninguna cantidad de lógica podía explicar 
eso jamás, porque ellos ni siquiera se conocían entre sí, como dije. Y esto le molestaba, le 
molestaba porque él era lineal, y tenía que haber respuestas que siempre tenían que ser 
lineales, esto es lo que a él le habían enseñado. Esta era su realidad, que todo tenía que ser 
explicable por la lógica y la razón, pero no podía explicarlo. 
De modo que él expandió su realidad porque tuvo que hacerlo, tenía que saber la respuesta. 
Ahora bien, eso es una anomalía lineal. Algunos dirían "Estaba loco"  (se ríe) Tenía que saber 
la respuesta, y eso lo llevó a la silla. Y él dijo a quienquiera pudiera estar escuchando - que 
resultó ser un entorno gigantesco, porque este era un momento en el tiempo que podía cambiar 
su vida para siempre - podía cambiar la vida de miles de personas para siempre; él no lo sabía. 
Pero en ese momento él cambió su realidad, porque lo que dijo en seguida hizo la diferencia. 
Dijo "Quienquiera que seas, Kryon, me voy a sentar en la silla: muéstrame si eres real o no. Te 
doy permiso. ¡Te doy permiso! Muéstrame si eres real o no." Y quiero decirles que en ese 
momento los cielos se removieron, porque aquel hombre había dado permiso para la Chispa. 
Lo había dicho con intención pura. Estaba frustrado, no sabía qué estaba pasando, no dormía, 
sabía que había algo más grande, y en algún nivel su mente esperaba un fracaso. Y ustedes 
han estudiado eso hoy: sentarse en la silla y que nada suceda. Eso es lo que verdaderamente 
esperaba, pero dio el permiso para la Chispa, para ir a otra realidad. 
La realidad es aquello en que ustedes confían, que creen que es todo lo que tiene sentido, eso 
es su realidad, viven según eso y los reconforta. Y cuando se sentó en la silla nosotros 



descendimos sobre él y llenamos su corazón de amor, y él lloró abiertamente, en esa silla. No 
se dijeron palabras, no se usaron lenguajes, ni grupos de pensamientos; solo nos posamos 
sobre él - y lo hicimos llorar. Y se levantó rápidamente. Se levantó rápido porque hubo una 
reacción que él no esperaba, y no sabía por qué; habló consigo mismo: "Esto es para un 
psiquiatra, porque de pronto estoy llorando sin razón alguna". No lo podíamos dejar, él no podía 
dejarlo de lado, porque ese sentimiento era nuevo; nunca había sentido eso antes. No algo así. 
No ese sentimiento incondicional de vastedad donde todo había caído y lo único que había era 
luz (se ríe). ¡Eso es la Chispa! Él no podía dejarlo de lado. Y se sentó en la silla nuevamente, y 
nosotros nos posamos más intensamente sobre él, hasta que se dio cuenta de que había dado 
permiso para algo más grande y lo encontró.  No lo entendía, no lo entendía en absoluto, y eso 
le molestaba: ¿Qué es? ¿Por qué? ¿Cómo es? 
Y luego empezó a suavizarse, y empezamos a hablarle muy suavemente en la intuición y el 
Innato y cosas que recibía cuando estaba solo - y a veces en la ducha (se ríe). Empezamos a 
decir "No necesitas entender el amor de Dios. No necesitas entender la dimensionalidad ni las 
cosas cuánticas. No necesitas entender la mente del Creador, si puede decirse que el Creador 
tenga una mente. No necesitas entender el amor para recibirlo." ¡Él entendió! Él rompió su 
paradigma de que tenía que tener el control, control de su realidad, sus pensamientos, su 
mente, tenía que entender para poder aceptar. Y lo superó - y eso fue la Chispa. ¡Y todavía es 
la Chispa! 
Yo les pregunto ahora, mientras están en esas sillas, ¿Ustedes creen en la Fuente Creadora 
que llaman Dios? Y la respuesta es sí, creen. No se sentarían en la silla todo el día a menos 
que sintieran que hay algo más grande. Algunos objetan ese nombre: Dios, porque significa 
muchas otras cosas en este mundo con que han crecido. A veces esas otras cosas no sirven a 
su magnificencia, de modo que ni siquiera dicen el nombre. Digan Espíritu, si lo desean. 
Inventen un nombre y digan ese si lo desean, pero representa a Todo lo que Es, una fuente de 
amor y compasión más allá de cualquier cosa que puedan imaginar. No pueden pensar en algo 
tan grande, ¡no pueden! Ningún ser humano puede pasar más allá de esa barrera. Todo lo que 
eres, todo lo que entiendes o piensas que puedes entender es una fracción del tamaño de la 
Fuente Creadora. Y sin embargo tienes una parte de ella, que es tu alma. 
Cualquier humano que esté escuchando esto, y presente en el salón, no es un simple animal 
sobre la Tierra. Porque tiene algo muy especial, una pieza de la divinidad dentro de ustedes, 
que les fue dada con propósito en la historia de la creación, sea eso lo que sea para ustedes. 
Ustedes caminan con algo que es muy, muy diferente de lo que pueda tener cualquier otro 
animal. Y eso es un alma divina, una pieza del Creador. Si pudieran verse con una lente 
multidimensional, verían que son enormes. El tamaño de la merkaba es de ocho metros de 
ancho, y más allá incluso está el campo con que se manejan. Son enormes. Pero todavía no lo 
saben; algún día lo sabrán. Es su alma, es parte de su alma que se muestra. El alma es tan 
grande, queridos, que no pueden decir cuán grande es; no pueden medir el alma. Déjenme 
decirles algo que hemos dicho antes: ¿Dónde está su Yo Superior? Y dirán " No se puede 
medir, no hay un 'dónde'."  Significa que está en todas partes, significa que parte de él está con 
la Fuente Creadora. ¡Piensen en eso! Su Yo Superior - aquí va su nombre - su Yo Superior, 
una parte de él, está con la Fuente Creadora. La conexión. 
Si ese es el caso, allí sentados, ¿por qué no cambian su realidad? ¿Qué les han dicho que no 
pueden hacer? ¿Qué les ha dicho que es apropiado ante Dios algún otro que se supone sea 
una autoridad con respecto a Dios? Dijimos esto antes: ¿qué les han dicho sus padres? ¿Qué 
le dieron las organizaciones a su alrededor, con toda honestidad e integridad, que ellos creen?  
Bueno, es más grande que eso. Ahora bien, aunque es más grande, no hace que ellos estén 
equivocados, queridos. Para ustedes, ¡descubrir a Dios es más grande que lo que jamás les 
dijeron! Y no hace que estén equivocados, no es violación de una integridad, es que ustedes 
superaron lo que les dijeron, se han graduado tal vez a la Chispa, a una realidad en que se 



sientan y dicen “Oh, ¡Dios mío! Yo no tenía idea" de ser tan grande. No les dicen que ustedes 
son magníficos desde su nacimiento; eso no es realmente algo que se les dio al nacer por esos 
sistemas ni por nadie más. Ellos hacen lo mejor que pueden, pero hay mucho de la verdad 
escondido en la vieja energía, y los que les dan creen que es lo mejor que tienen, les han dado 
eso en la vieja energía con un techo que ahora empieza a levantarse. ¡He dicho esto tantas 
veces! Están en una habitación oscura, y aquí están esos expertos diciéndoles qué hay más 
allá de la oscuridad; ellos no saben, pero perciben; perciben cosas buenas o tal vez cosas 
malas, pero les dan lo mejor que tienen. Lo mejor que tienen.  Y entonces, alguien enciende un 
fósforo y ustedes dicen "Oh, Dios mío" y ven en esa oscuridad y descubren que en esa 
oscuridad hay otros seres humanos como ustedes, haciendo la misma pregunta. Y ven amor, y 
ven benevolencia, porque se ha encendido la luz. Eso no hace que los que les dieron la 
información estuvieran equivocados; hicieron lo mejor posible en la oscuridad. ¡Pero ya no está 
oscuro! (se ríe) Y ustedes ahora, allí sentados, tienen la oportunidad de cambiar la realidad. 
¿Qué tal si ahora la realidad se convierte en cosas que no entienden pero que son enormes y 
parecen tener su nombre en ellas? Quiero que tengan una visión conmigo: que ustedes son del 
tamaño de la Tierra, si les parece, piezas y partes de su consciencia están por todas partes, 
con benevolencia porque ustedes son parte del Creador. No hay cosa oscura que los pueda 
atacar porque están hechos de luz. Y la única cosa que podría cambiar eso es la oscuridad que 
ustedes puedan crear, llamada miedo. Y el miedo se crea a partir de eso que a ustedes les 
dijeron que temieran y se convierte en una realidad. Y si ese es su caso, se quedan allí, 
queridos; nunca habrá una expansión. Pero puede haberla. 
Y entonces esta bella alma de ustedes, que todos entienden y se dan cuenta de que está allí, 
es algo más grande que lo que piensan. ¿Sabían que su alma, su alma, su nombre, puede estar 
en muchos lugares al mismo tiempo? ¿Les sorprende? Porque tan pronto salen de las tres 
dimensiones, de la realidad en que estaba mi socio, en que creía estar, que le resultaba cómoda 
y en la que quería quedarse, tan pronto como salen de eso, entonces ocurre la Chispa y ustedes 
se dan cuenta de que hay mucho más que no sabían, y están cómodos no sabiendo. Eso es la 
cosa más grande que la Chispa les ofrece, y la cosa más difícil de hacer para un ser humano 
es dar un paso a lo desconocido aun cuando están apoyados. 
Hay algunos que todavía hacen fila y hacen preguntas tridimensionales, ¿Dónde está esto? 
¿Cómo funciona? ¿Cuán lejos llega? ¿Cuánto tiempo tarda? Y ustedes no están cómodos a 
menos que reciban respuestas, para poder ir al lugar siguiente. Eso es una realidad 
tridimensional, que restringe, con limitaciones, que ustedes colocan sobre sí mismos y sobre lo 
divino a su alrededor, sin entender que para ir al paso siguiente tienen que confiar sin saber 
qué es. Pero   lo que consigues es que nos posemos en su corazón y serán amados, y sentirán 
la benevolencia, y algunos llorarán, y sabrán. Dirán "No me importa cómo funciona. Solo sé que 
estoy en el lugar correcto en el momento apropiado, y soy amado." Y eso empieza a crear una 
realidad que hace que la sincronicidad suceda en su vida, y las cosas empiezan a caer en su 
lugar. La enfermedad empieza a retirarse de ustedes, y empiezan a rejuvenecer y a darse 
cuenta de lo que está sucediendo en su vida, y dicen "¡Dame más de esto que no entiendo! 
Dame más de lo que nunca sabré en tanto sea humano. Pero está bien, porque funciona." Y 
eso es la Chispa. 
¿Cuántas de ustedes, almas antiguas, se dan cuenta de que esa es su razón de estar aquí? 
(se ríe). Es por eso que su vida pasó del 2012; para empezar a examinar el ir a la siguiente 
realidad y hacerla funcionar para ustedes. ¿Sabían que esa realidad no es tan exagerada? 
Porque su tecnología se la trae. Enciendan su computadora. ¿Leyeron el manual de 
instrucciones antes de encenderla? No estoy hablando del uso del manual, hablo de electrónica. 
¿Saben cómo funcionan todos esos pequeños electrones? No conocen la lógica de cómo 
funcionan los circuitos. Y la respuesta es "Qué tontería, tengo que usar la computadora, entrar 
en Google." ¿Y cuánto saben sobre Google antes de usarlo? Y la respuesta es: ¡nada! No 



necesitan saber. Ya ven, esa es una realidad en que aprendieron a confiar, y no entienden nada 
de ella. ¿Empiezan a entenderme? ¡Esto funciona para su espiritualidad también! Dios es 
demasiado grande para entenderlo. 
Y decimos otra vez, aun a punto de cerrar, ¿realmente tienen miedo al amor? Mi socio tenía 
miedo. Tuvimos que posarnos mucho sobre él antes de que se diera cuenta de que era seguro, 
que no era una anomalía, que no se estaba volviendo loco. ¡Lo estaban amando! Y lo amaban 
de una manera que nunca lo habían amado antes. Y eso lo cambió. Y pueden verlo aun hoy 
porque cada vez que se sienta en esa silla, como lo hace en este mismo momento, nosotros 
nos posamos intensamente sobre él, y ha llegado a disfrutar y a querer eso, y a amarlo. 
Y aun cuando hasta hoy en día hay aprehensión respecto a canalizar ante otros seres humanos, 
a él no le importa, porque ya no necesita entenderlo. Todo lo que necesita hacer es sentarse 
allí y ser amado. Y a veces incluso llora. 
Esa es la promesa de esta nueva energía. Una manera para que ustedes vean algo más grande 
que lo que jamás pensaron que existiera, más divino, más bello, más benévolo, más compasivo 
que lo que nunca tuvieron idea, sin ninguna trampa ni reglas que digan que hay que hacer esto 
o lo otro, o subir escaleras. Todo lo que tienen que hacer es entender que no necesitan 
entenderlo (se ríe). ¿Tienen miedo de ser amados?  Los dejaré con esa pregunta. 
Hay un descubrimiento que puede ocurrir para quienes están en este salón y los que escuchan 
esta canalización, que no esperaban cuando empezaron a escuchar. Y eso es porque a su 
alrededor hay un entorno que viene con su alma, una familia angélica - si quieren llamarla así. 
Una familia que viene con su alma, que les habla, si lo permiten, en medio de la noche. Antes 
de ir a dormir esta noche, ¿por qué no intentan algo? Quiero que se relajen y piensen en ser 
amados, tanto que puede que lloren, así de bueno se siente. Cada célula lo sabe. Cada célula 
sabe que es verdad, y quiero que levanten la mano en ese momento. Puede que en ese 
momento estén acostados boca abajo; puede que estén acompañados en ese momento; no 
permitan que eso los disuada. Quiero que solo levanten la mano y digan: "Dame el amor y 
muéstrame algo más grande. Te doy permiso. Gracias, Espíritu, por la Chispa, ¡gracias!" Y no 
se sorprendan si no duermen mucho esa noche, porque acaban de poner intención para un 
cambio de realidad. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. Estoy aquí por esta razón, y solo por esta razón: 
para mostrarles un amor que no esperaban, y del que nunca realmente les hablaron. No así. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Austin, Texas, Octubre 19, y 20, 2019 
Marilyn Harper: 
Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver su luz, su energía, su brillo, su 
presencia divina. Para aquellos de ustedes que no nos conocen, somos Adironnda, y traemos 
con nosotros todo un consejo de seres de luz que están aquí por ustedes. Agradecemos a la 
divina Dra. Amber por sus palabras de sabiduría, abriendo sus corazones; ustedes nunca 
pueden tener sus corazones demasiado abiertos, ¿ah? Siempre es expansión, porque ustedes 
son la magnificencia que deseamos ver en este mundo, ustedes son ese reconocimiento. 
Entonces el corazón abierto con que ustedes caminan por el mundo -(N.T. corrige la frase) 
tenemos que corregir nuestro inglés, es nuestro segundo idioma, ya saben, nuestro idioma 
nativo es el griego (se ríe) - entonces con el corazón abierto ustedes son esa chispa, en realidad 
toda una fogata de creatividad en este mundo. Y ya saben, hemos estado diciendo a la gente 
un año tras otro, muchos años, como sabemos que nuestro querido amigo Kryon también lo 
hizo, que cualquier cosa que no tenga integridad va a empezar a implosionar hacia adentro. Va 
a empezar a surgir a la superficie donde pueda ciertamente ser abordada. Lo ven en esas 
imágenes que nuestro querido amigo Lee está proyectando. De modo que en esa energía 
cualquier cosa que no tenga integridad va a implosionar o surgir a la superficie para ser 
reconocida y abordada. ¿Qué significa eso, ah? Entonces, ¿tu cuenta bancaria tiene integridad? 
En tu casa, necesitas arreglar esto o aquello con integridad. Oh, ¿de modo que no piensas en 
eso en tales términos? 
Esta mañana se mencionó que nuestro vehículo Marilyn enseña intención, y Joy enseña 
intención; es tu intención permanecer en integridad, ¿sí? Por supuesto que sí. Si no estamos 
seguros de que cada uno de nosotros está reconociendo cuando no está en integridad, les 
vamos a dar uno o dos ejemplos. ¿Está bien? Bueno, bueno, porque iban a hablar del tema de 
todos modos (se ríe). 
Pero verán, queridísimos seres de luz, cuando dicen para sí mismos, "Tengo abundante dinero, 
puedo pagar todas mis cuentas, puedo hacer esto, puedo ir allá, puedo gastar esto, puedo tener 
aquello," y por dentro están diciendo "No sé si eso va a suceder; no sé si tengo suficiente dinero 
para pagar la cuenta de electricidad y esto otro, eso empuja a su alma fuera de la integridad. El 
mero pensamiento. Verán, en los viejos tiempos no estaba tan magnificado; antes de 2012. 
Esos ahora son los viejos tiempos, ya saben. Ahora el mero pensamiento se hace manifiesto. 
De modo que sus pensamientos mismos están creando su mundo. Nuestro vehículo Marilyn 
usa las pulseras, cuando tiene un pensamiento negativo o uno positivo, si tiene un pensamiento 
negativo cambia la pulsera al otro brazo, ¿lo ven? Nada de tener pensamientos negativos aquí, 
¿ah? De ningún modo.  Pero, verán, otros sí podrían.  De modo que podrían tener la oportunidad 
de ayudarse a sí mismos a conservar su energía fluyendo tan positiva como sea posible. Y 
saber que cuando las cosas que no se sienten muy positivas entran en su campo, no es porque 
les pedimos que se alejen, den vuelta y lo ignoren; lo que les pedimos es que sean la solución. 
Les pedimos que tomen una respiración profunda, ahora. Sí.  Y cuando toman esa respiración 
profunda y ven esa energía que se infla alrededor y no se siente muy buena para ustedes, 
respiran y dicen ¿Cómo soy yo una solución? ¿Cómo soy yo la clave, la chispa, la fogata de 
positividad y cambio intencional? Cambio intencional, esa es la clave. Nuestro vehículo Marilyn 
sacó una carta del mazo de Oráculo de Afirmaciones que Lee tiene en línea, no lo mencionamos 
porque luego ella quiso ver otra y la carta ya no estaba (se ríe). Pero entiendan que la carta 
decía "Yo soy una bendición divina, amado y apoyado siempre en este planeta". De modo que 
si están pensando para sí, "Tengo todo esto, y tengo que hacer eso, y luego tengo que hacer 
aquello y no tengo el dinero para hacerlo," tienen razón, en cualquiera de las dos direcciones. 



Les contaremos una pequeña historia sobre nuestro vehículo Marilyn. Ella no sabe que vamos 
a contar esto. Es un secreto (se ríe). No sabemos cuán verdadero es. Verán, en los años 
noventa, especialmente, ¿ustedes recuerdan los noventa?, puede que algunos no, son 
demasiado jóvenes. En los noventa ella vendía publicidad para una emisora radial del campo, 
en el oeste, y recibió un gran bono de seis mil dólares, porque le encantaba ayudar a la gente 
a armar sus negocios, le entusiasmaba, y recibió este bono de seis mil dólares. Y luego algo se 
rompió y costaba 6.220 dólares repararlo. Y luego ella vendía algo más y recibía otro gran bono 
de doce mil dólares, y salía corriendo a celebrarlo, y pagarles las copas a todos, e ir de compras 
y comprarse un anillo, y al día siguiente su auto se rompió y le costó 12.220 dólares repararlo 
(risas). Y entienden la cuestión, ¿ah? De modo que ella era muy buena con eso de la creación 
intencional, aunque en ese momento ni siquiera sabía qué era eso, pero por debajo ella tenía 
un mensaje sutil corriendo por dentro que decía "No soy digna de tener seis mil, doce mil 
dólares, ni doscientos veinte dólares extra." De modo que ella siempre creaba - porque todo lo 
están creando, ¿ah? - siempre creaba alguna catástrofe que cambiaba todo. Y tomaba 
cualquier bono o lo que viniera por su camino y lo invertía en la compañía de electricidad o en 
la compañía de automóviles, ¿entienden lo que decimos? ¿Cómo lo arregló? Le llevó muchos 
años, no pasó de la noche a la mañana, al principio, porque ella no creía que pudiera ser tan 
simple. Ella no creía; pensó ir a un lector psíquico, que le diría que tenía que estar afuera en 
cierta configuración y levantar el brazo y prender una vela y luego soplar y apagarla, con esa 
idea... eso era en los viejos tiempos. 
Ahora la intención es la clave. Ahora ella dice "Ahh, quiero mudarme a una nueva casa." Y en 
dos semanas se le dio una casa nueva para mudarse. Y a ella le dio miedo, dijo "Ahora tengo 
que pagar impuestos, tengo que hacer esto, tengo que hacer aquello, solo tengo dos días para 
empacar," y luego se detuvo. ¡Síi! (risas) Celebrarlo ¿ah? Todos son entrenables, ¿ah?  Ella se 
detuvo y dijo "¡Ah! Siento cómo se siente firmar los papeles de una casa." Y empezó a sentir 
eso, y no salió a encender nada de lo alguien le dijera, ni pararse en un solo pie ni soplar humo. 
Ella simplemente lo sintió en su corazón, porque allí es donde se inicia la chispa. La intención 
viene del corazón. Es por eso que agradecemos a la divina Dra. Amber por abrir sus corazones. 
Entonces, ¿cuál es su intención ahora? Ahora mismo, en este momento.  Tomen una 
respiración profunda. Toquen su corazón para llevar esa chispa allí. Sientan cómo se sentiría 
que se haya cumplido. Todo es posible. Ustedes son la fuerza de vida creativa más magnífica 
en esta galaxia - tal vez en otras galaxias. 
Por supuesto la Fuente, Dios, desea que tengan todas las cosas que sus corazones desean. 
De allí vino esa frase, el deseo de su corazón. Y sienten esa pequeña chispa. Es posible, ¿sí? 
Todo lo que tienen que hacer es sentirlo, poner intención, y soltarlo y permitir que el Universo 
diga que sí, ¿ah? 
¡Ahh!, queridos seres de luz, los amamos tanto, incluso cuando los encontramos en el ascensor 
(se ríe). Encontramos a alguien en el ascensor esta mañana, y se dirigió a nuestro vehículo 
Marilyn y dijo "¡Me resulta conocida!" "Ah, puede ser". Ya ven, cada momento es una 
intervención divina. Nunca saben cuándo el Universo está diciendo: "Sí para ti, sí para ti, sí para 
ti". De modo que déjenlo a él que les diga cuándo les dice que sí, siempre que sí a ustedes, 
siempre que sí.  Nunca dice que no; siempre dice que sí. Así como nosotros les decimos que 
sí también. 
Los amamos profundamente. Los vemos. Los honramos. Sabemos que se ofrecieron como 
voluntarios para venir en estos tiempos, y que a veces piensan realmente en negociar eso 
(risas). Pero están aquí ahora, y estamos agradecidos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.   



Para quienes recién sintonizan con este mensaje, estamos en Austin. Y quiero darles un 
mensaje que inicia una serie, la llamaremos: Frustraciones del Trabajador de Luz en la Nueva 
Energía. 
Empiezo con una premisa. Durante treinta años he estado canalizando a través de mi socio, 
conduciendo hacia el Cambio, siendo parte de él, y ahora más allá. Si echan un vistazo a las 
canalizaciones y mensajes, han cambiado con los tiempos. Primero les dije que se prepararan 
para un nuevo humano. En 1993 dije en un libro - que mi socio publicó con pocas ganas - que 
no habría ningún Armagedón; que en cambio se dirigían a algo nunca esperado, un potencial o 
posibilidad. La metáfora sería de una consciencia mejorada en el planeta por medio de la 
evolución, de cosas que nunca antes habían evolucionado. La consciencia llevaría a una 
transparencia de pensamiento evolucionada, y habría integridad y honestidad, y muchas cosas 
que ustedes pensaban que nunca, nunca sucederían. Y ustedes empiezan a verlas, en masa, 
empiezan a verlas en el gobierno, finalmente empiezan a verlas en las corporaciones. Estos 
fueron los mensajes de entonces: prepararse para algo diferente. 
En el punto crucial de 2012 hubo celebración y las canalizaciones empezaron a cambiar. El 
marcador de 2012 se había superado como nosotros esperábamos porque estaba en el Campo. 
Queridos, el Campo contiene la energía del potencial. Si la consciencia es energía, y hay 
muchos haciendo planes de ciertas cosas, de ciertas maneras, queridos, eso está en el Campo. 
Estas son cosas que la intuición puede empezar a recoger. En el Campo es donde ocurre la 
visión remota, eso que es el potencial basado en lo que la gente está planeando, negativo y 
positivo. Muchas veces algunos entran en ese Campo y las únicas cosas que ven son las 
negativas, porque ese es el sesgo que llevan allí por vivir en la vieja energía. Esperan que las 
cosas sean negativas, por lo tanto, encuentran los potenciales negativos - y nunca ocurren. Y 
cuando ustedes encuentran profecías de ellos, que nunca ocurren, y una y otra vez   no ocurren, 
y cuando ellos dicen que va a ocurrir ustedes ya saben cómo es, ¿no? Hemos hablado de eso. 
Les hablamos de una consciencia que empezaría a cambiar entre las almas antiguas. Y 
empezaría a cambiar radicalmente en aquellos que aceptaran que eso era posible, que ellos 
podían cambiar sus vidas y su realidad, ¡su realidad! Que lo que ellos podían imaginar crearía 
energía, trabajaría con los potenciales en el Campo, y ellos podrían empezar a manifestar 
cosas. Como la sanación que querían para sus cuerpos, la vida más larga que querían, porque 
estas eran las cosas apropiadas para ellos. Pero ellos nunca habían entendido antes que ellos 
tenían el control - y ahora sí entienden. 
La premisa es que también existe ayuda, y les dijimos eso la última vez que estuvimos frente a 
un grupo, que la parte que hace poner los ojos en blanco es que hay más luz en este planeta, 
y está viniendo de los nodos y zonas nulas, las cápsulas de tiempo que se suponía que se 
abrirían en el momento apropiado. Si quieren más información sobre eso, es muy común, lo 
hemos canalizado y dado información, incluso la semana anterior. De modo que no solo hay 
una evolución natural de la consciencia, sino que hay luz que se está dando y enviando. Y 
cuando ustedes envían luz, aun en una metáfora, tienen la opción de conservar los ojos 
cerrados; esto es libre albedrío. De modo que la luz puede estar allí, y las cosas   pueden 
observarse, pero no a menos que deseen abrir los ojos para observarlas. Pero están allí. 
Y los que desean abrir los ojos son las almas antiguas que entienden el potencial y se dan 
cuenta de que la consciencia es energía y que empieza a cambiar y transformarse. Lo ven 
incluso en el liderazgo en todo el planeta; los que parecían belicosos ahora han cambiado de 
opinión.  Hay muchas cosas que ustedes no esperaban, que están teniendo lugar, y esto 
realmente grita que están ocurriendo diferencias. Se está poniendo luz en lugares que permitirá 
que vean cosas sobre las que ahora van a querer hacer algo. Todo esto es la premisa para la 
serie de canalizaciones que empieza a tratar sobre las frustraciones de muchos que escuchan 
esto, que toman en serio el alma antigua que está en ellos. 



Frustración: ¿por qué un alma antigua, con la luz encendida, podría estar frustrada de algún 
modo? La primera es personal; es su relación con los demás. Se acuestan en su cama y dicen 
"Espíritu, ¿por qué de pronto la gente a mi alrededor es tan difícil?" (se ríe). Oigo risas. Me dirijo 
a casa. (N.T. apunto a lo personal de cada uno). Ustedes ya saben la respuesta, pero no es 
algo que resuelva la cosa. La respuesta es un hecho, es una observación, y la solución se la 
hemos dado también. Pero ¿por qué? ¿Por qué la gente a su alrededor, -¡especialmente la 
familia! - se pone tan difícil de pronto? 
Hace años empecé a contarles acerca de los nuevos atributos del karma. En la primera 
publicación dije realmente "Dejen caer su karma, ya no lo necesitan, es una función de la vieja 
energía. Necesaria para la autocorrección, para la acción, para que las almas trabajen unas 
con otras de un modo que tenga sentido, y luego en la nueva energía que viene ya no la 
necesitarán, porque ustedes tendrán el control." Dimos el ejemplo de estar en el océano, y el 
karma son las olas que los golpean y los hacen ir en ciertas direcciones y encontrarse con 
ciertas personas, y ahora en la nueva energía ya no necesitan eso porque ahora tienen un timón 
y pueden dirigirse por su cuenta a puerto seguro, y no estar sujeto a las olas que los golpean. 
De modo que cuando dijimos "dejen caer su karma" fue una habilitación. Bueno eso es para el 
alma antigua. Déjenme decirles qué pasa cuando un alma antigua entiende lo que es dejar caer 
el karma y la familia a su alrededor no lo entiende (se ríe). 
Tal vez eligieron venir y aprender lecciones de su padre, de su madre, de sus hermanos. Y tal 
vez eso tenía que ver con desacuerdos o ciertos tipos de energías que compartían o que no 
compartían. Y crecieron con eso. Pero digamos que en esta nueva energía ustedes han dejado 
caer su porción del karma. Y luego van y se encuentran con un miembro de la familia que 
todavía lo carga, y ese miembro de la familia quiere presionar todos los botones que ustedes 
siempre tuvieron disponibles. Al presionar este, se enojan, al presionar este otro, tienen celos, 
al presionar aquel, se van de la habitación (se ríe). Estoy hablando a alguien que está aquí 
presente. 
Y luego, de pronto, si dejas caer tu karma, querida alma antigua, ¡los botones ya no están! 
Ahora ustedes se van a sus casas, familia querida, y dicho sea de paso lo harán pronto - se 
llama Navidad (risas). ¡Y aquí salen los dedos a presionar botones! Y nada sucede. ¿Saben 
cuál es la reacción de alguien que tiene karma con ustedes y ustedes dejaron caer su karma 
con él? Se enoja. No están respondiendo como lo han hecho antes; de hecho, se sientan ahí y 
sonríen. Eso enfurece a la gente. Ustedes son un poco demasiado amables (se ríe), tal vez un 
poco demasiado benévolos; tal vez demasiado comprensivos de repente. 
Primera pregunta "¿Te estás drogando?" Y podrían decir "Sí, se llama magnificencia. Estoy 
empezando a despertar a algo que nunca tuve; estoy en paz conmigo mismo. Puedes presionar 
todos los botones que quieras, pero vas a descubrir que los botones ya no están" Y puedes 
mirarlo directamente y decir: "Te amo demasiado para seguir teniendo esos botones." Puede 
que responda o puede que no, y esos son los temas de hoy. La dificultad con los otros tiene 
que ver con el hecho de que no se han soltado de la clavija de la vieja energía - y tú sí lo hiciste. 
No significa que estés en lo correcto o estés equivocado, querido, es simplemente un hecho: 
has movido la energía. En la escuela te vas moviendo de un grado al otro, no es un sesgo, 
cuando estudias mucho y pasas al grado siguiente. En la evolución de la raza humana no es 
un juicio que aprendes de una vida a la siguiente, y recibes la nueva energía y empiezas a 
evolucionar, y tal vez los que te rodean todavía no lo han visto, o no quisieron, o tienen libre 
albedrío para quedarse donde están. En algunos casos no puedes quedarte en absoluto, 
porque te das cuenta de que todos a tu alrededor están muy enojados todo el tiempo. 
A veces vas a pasar algo de tiempo con la familia y por primera vez te das cuenta de que lo 
único que hacen es quejarse. Y eso es lo que hay alrededor de la mesa: "Esto es lo que anda 
mal hoy en día."  "Quisiera que arreglaran esto".  "¿No les parece terrible esto? ¿Qué sientes 
tú al respecto?" Y tú dices, "Yo estoy bien, gracias” Entonces dirán "¿Qué anda mal contigo?" 



Y tú dirás "He descubierto la magnificencia a mi alrededor, y ustedes están incluidos. Pero 
también descubrí que quejarse no arregla nada; establece una energía a mi alrededor, oscurece 
la habitación, no es benévolo. Las cosas existen, pero quejarse de ellas no ayuda en nada. 
Ayudaría que hubiera benevolencia alrededor. Tal vez podríamos echar tanta luz que fuera 
contagiosa para otros de los que ustedes se quejan, y quizás ellos empezarían a cambiar." Y 
ellos te mirarán fijo y dirán "Has estado en una reunión de Kryon ¿no?" (risas). Y dirás "Sí." 
Algunos de ellos entienden el amor, y te entenderán cuando digas "He dejado de quejarme. No 
te juzgo; quéjate todo lo que quieras, pero eso ya no es para mí," y dejas de ser parte de la 
fiesta y ya no te aceptan tan bien porque no los sigues. Entonces te excusas temprano, y te vas 
de la familia. 
¿Por qué la gente es tan difícil? (se ríe) ¿Qué anda mal? La respuesta, queridos, ya se la di, y 
la solución: no traten de cambiarlos, por favor. No están en un impulso evangelizador, queridos, 
es una acción benévola de compasión. Les muestran en quién se han convertido y les permiten 
decidir si es atractivo o no. No les digan que se equivocan; no los señalen con el dedo. No les 
digan que desearían que ellos fueran diferentes, y que vieran la luz. Sería un error hacer eso. 
En cambio, sean luz. 
Pronto, algunos de ellos verán que ha habido un cambio y que es bueno, y les gusta. Alguno 
los llamará y dirá "Cuéntame más. Almorcemos juntos." Y otros no lo harán. Pero la conclusión   
es que están ahora mismo en un grupo de almas antiguas que son su nueva familia. No tienen 
ya el karma y nunca lo tuvieron con ustedes, y no presionarán sus botones como su familia lo 
hizo. Se trata de cambiar el paradigma de la familia y en qué se ha convertido, y de saber que 
aquí están seguros, de que están con otros que se preocupan por el planeta de una manera 
que no se queja, que mueve la luz alrededor. Y entiende la premisa y la paradoja de la realidad 
para la Tierra, tal vez cambiando. Una Tierra más benévola, no una Tierra quejosa ni enojada. 
Esto va a perturbar a las culturas en el planeta, que usualmente se evitan unas a otras, y son 
muchas. Eso viene de la supervivencia, son muchas. Pero esto tiene que empezar por algún 
lado; que sea aquí; que sea con tu familia, en Navidad. 
¿Frustraciones? Oh, sí, hay muchas. Cuando vuelva a ustedes, hoy, más tarde, hablaré sobre 
las frustraciones de la energía, porque están cambiando. Entonces, querido trabajador de luz, 
¿te preguntabas por qué te llamamos "trabajador"? Ahora ya lo sabes. 
Alma antigua, no flotas atravesando esto; no flotas. Trabajas para atravesarlo. Con ayuda, que 
siempre ha estado allí, y esa ayuda te tomará de la mano y te conducirá para atravesarlo. 
Yo soy Kryon, enamorado de la humanidad. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Estamos muy agradecidos de que estén aquí, su 
luz brilla mucho, su vibración, su frecuencia aumenta, cuando salen del salón ni siquiera tocan 
el piso, flotan al lado del personal del hotel y ellos dicen "¿Qué pasa con ellos? Quiero un poco 
de lo que ellos tienen" ¿ah? Lo ven, esa es la clave, mantener esa frecuencia vibratoria sin 
importar dónde estén. Sin importar quiénes se unan a la Hermandad Femenina esta noche, 
aprenderán sobre su propia sacralidad. Queremos recordarles: ustedes son sagrados, están 
sosteniendo un espacio sagrado para sí mismos. Y por supuesto, cuando lo sostienen para 
ustedes, lo sostienen para todos a su alrededor. Pero en ese espacio sagrado muchas veces 
han preguntado "¿cuáles son mis guías? ¿Cómo se llaman? ¿Dónde están? ¿Son de Texas o 
son de otro lado?" ¿ah? (se ríe) Puede que sean de Texas. Serían más grandes, ¿no? (risas) 
Pero verán, sus guías están dentro de ustedes. ¿Sí? Sus guías están todo a su alrededor. Sus 
guías están aquí en su corazón, sus guías están en su dedo chiquito del pie. Sus guías están 
todos en su chakra estrella del alma, y en su chakra de la Tierra, y en todos los que están entre 
esos dos. Ellos nunca los abandonan, porque ustedes son sagrados. 
Entonces comprendan, y queremos que sientan esto en las células de su cuerpo, que esa 
sacralidad no puede quitarse, solo puede estar allí. Pueden sentir que la pueden separar, 
pueden creer que pueden separarse de esa sacralidad. Pero en última instancia no pueden. 
Puede quedar adormecida por un tiempo hasta que estén listos para reconocerla de nuevo. 
Porque verán: ustedes están donde están por una razón específica, una causa específica, un 
propósito específico, un lugar específico. 
Ahora bien, somos demasiado hábiles para eso. Tenemos gente en uno de los grupos que dijo 
"¿Y dónde está el propósito? ¿Dónde está el propósito?  "No es una marsopa, es un propósito 
(N.T juega con palabras similares en inglés: purpose/porpoise) (se ríe) Ya entienden la 
diferencia, uno está en el agua, y el otro está eligiendo entrar al agua algunas veces. Pero ya 
ven, ese es su propósito. Sin aletas, a menos que lo elijan. Pero con el propósito, eso es la 
divinidad que contienen. Es la divinidad que está englobada en su cuerpo. Alguna gente podría 
decir, "Bueno, si soy un ser sagrado ¿por qué me diagnosticaron una enfermedad?" Por favor, 
noten cómo lo enuncié: "me diagnosticaron una enfermedad" No la "tengo", que es diferente. 
Entiendan que a veces las personas experimentan algo que aumentará la vibración y frecuencia 
del planeta. Aumentan la frecuencia vibratoria; se ofrecieron como voluntarios para  esa misión, 
y podría ser... ¿cómo se llamaba? Michael  J. Fox, ¿ah? ¿No educó al mundo sobre el 
Parkinson? Ya ven, así es como funciona. 
Entonces entiendan; solo por ser sagrados no significa que no haya una dolencia allí en alguna 
capacidad, pero ustedes han de decidir cómo responder a esa dolencia. Deben decidir: ¿es 
esto algo que va a detenerlos? ¿O es algo que no lo hará? Tenemos una querida amiga que 
fue diagnosticada con un cáncer de ovario de etapa 4, y el doctor dijo "Tiene que poner sus 
asuntos en orden, es hora." ¿Cuánto tiempo tiene? Odiamos cuando el médico dijo, Oh, tal vez 
seis semanas o dos meses, ¿eh? Ellos no saben. Eso fue hace muchos años. Y ella todavía 
está con nosotros. Verán: cuando ella tuvo dudas, el cáncer regresó. Cuando ella dijo que se 
había ido, se fue por tres años. Luego ella empezó a cultivar ese enojo viejo que es un síntoma 
del cáncer, conservando esa vieja energía y no reconociéndola, guardándola de vuelta en su 
interior y permaneciendo en ese lugar zen donde todos los maestros debieran estar, cosa 
ridícula, ¿ah? (risas). Ya saben, son gente real y ese lugar zen no siempre está allí, pero pueden 
volver a él, porque ustedes son sagrados, ¿ah? Y luego ella hizo la energía de conservarse 
positiva, con sanación, haciendo reiki y codificación del cuerpo, codificación de emociones, todo 
código que pudo encontrar, y ella fue a la etapa 4, y ahora, en unos pocos meses, está en la 
etapa 1. Como ven, ella estaba reconociendo su sacralidad. Eso es lo que les pedimos que 
ustedes hagan, con cualquier enfermedad o sin ella. Pero reconozcan su sacralidad, esa 
intención de lo que están haciendo para sí mismos. Porque si lo hacen para sí mismos, como 
dice nuestro querido amigo Kryon, la compasión se irradia. Incluso cuando van al mercado otros 



son afectados por sus acciones y entonces ustedes saben que son sagrados, conocen esa 
magnificencia dentro de ustedes, cuando llegan a ese reconocimiento de que sí, son un trabajo 
en progreso. Y la sacralidad puede a veces ser una sacralidad de aviso cuando entra ese lugar 
no muy zen, pero está bien. Dios, la Fuente, les dio todas estas emociones, ¿por qué no 
usarlas? ¿ah? ¿Por qué tendrían que guardarlas adentro? La clave es cómo responden a esa... 
pila de contraste, ¿ah?  Todo esto estaba en otro mensaje diferente, ¿ah? Alguna gente aquí 
puede no saber de qué se trata. Pero como ven, se trata de cómo responden, y si se dan cuenta 
de que son sagrados ¿cuál es la solución que viene de eso? ¿Qué están aprendiendo de eso? 
¿Qué oportunidad les brinda esa experiencia para entrar en algo? Allí es donde está la magia. 
Allí es donde está la compasión para sí mismos y para todos los demás. Y luego eso devuelve 
su alma al lugar de integridad. Y esa es la clave. 
Y luego ¿qué pasa con todo lo que los rodea? También tiene la percepción conciente de volver 
a la integridad. Porque verán, queridísimos seres de luz, ustedes son la luz, ¿sí? Ustedes son 
los que hemos estado esperando. Y empieza dondequiera que estén. No necesitan esperar a 
que ocurra esto o aquello, a ser más altos o más gordos o más flacos o más bajitos o tener una 
relación de noviazgo o no; empieza aquí mismo ahora. A veces dibujamos una flecha en el piso 
que dice "Empieza aquí". Pero a los hoteles no les gusta eso (risas). De modo que solo 
visualícenla. Empiecen: "Usted está aquí". Y luego ven flechas yendo en cualquier dirección, 
en todas direcciones. Porque dar un paso en cualquier dirección es el paso correcto. Verán: 
eso es lo que pasa cuando son sagrados y lo saben. Cuando ustedes son el suelo santo que 
desean ver en otros; cuando las plantas de sus pies son suelo santo. Cuando la parte de arriba 
de su cabeza es suelo santo. Cuando sus brazos y piernas - si tienen brazos y piernas - son 
suelo santo, y si no los tienen, la energía igual es santa donde estuvieron los brazos y piernas. 
Eso es lo que queremos que comprendan. Tomen una respiración profunda. ... Otra vez. ... 
¡Ahh! ¿Mejor? ¡Sí! 
Verán, a veces incluso en la información más sagrada que se está conectando, ustedes dejan 
de respirar; ¡dejan de respirar! Dejan de respirar; dejan de respirar hasta que vuelven a respirar, 
o algo así. Deténganse y respiren, ¿ah? dondequiera que estén. 
Sabemos que para algunos puede ser una sorpresa que estén en un cuerpo humano ahora, y 
tienen que inhalar y exhalar para sobrevivir en este planeta. Recuerden que la respiración los 
vuelve presentes. Es lo que les pedimos: permanezcan presentes y entiendan que su presencia 
es un presente para todos; es conexión, y estamos agradecidos por eso. 
Los honramos; estamos para ustedes. Los saludamos namasté. 
Lee Carroll:   
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Les prometí una segunda canalización en este sábado en Austin. Seguirá el tema del primero, 
y haremos eso. Es un mensaje que hemos dado antes y es importante. 
A menos que hayan seguido los múltiples mensajes que hemos dado a lo largo de los años, 
estas cosas serán nuevas. De modo que algunos que sí los siguieron dirán "Kryon, ya dijiste 
esto antes", y lo vamos a decir otra vez, porque hay muchos que recién se cruzan con esta 
energía, este mensaje, y algunos se van a relacionar con él. 
El tema es: Frustraciones del Trabajador de Luz en la Nueva Energía. Y nuevamente, solo como 
repaso, todo el tema es que después de 2012 hay un nuevo paradigma, y lo primero que 
cambia, y hemos hablado de eso, son ustedes. Y entonces esto se refiere a ustedes. 
Sin embargo, lo que quiero tratar en este momento es esas almas antiguas que han estado en 
el trabajo durante largo tiempo. No es inusual que haya almas que han estado resolviendo el 
rompecabezas de luz/oscuridad durante años. Años antes del 2012 ha habido sanadores, 
muchos de ellos en este salón, canalizadores, muchos, en este salón y escuchando. Han estado 
haciendo lo mejor que pueden en el planeta para cambiar una consciencia y ayudar a quienes 
los rodean, y de pronto hay un cambio. Y el cambio está en la energía. 



 Y discutamos esto; ¿cuál energía es?, ¿qué clase de energía es? Yo diré que es energía 
primaria (N.T: en bruto), es la clase de la que depende el alma antigua. Si estás en la categoría 
de quienes están ayudando al planeta de cualquier manera, ya sea con meditación, con 
sanación, como autores, los que escriben, y han estado haciéndolo durante muchos años; 
estamos hablando de la energía primaria de la conexión. Hemos dado muchos mensajes sobre 
la conexión, de modo que hablemos de qué es eso. 
Es elusiva, es intuitiva, es lo que se piensa como innato, es esa conexión que tienen con el 
Creador. Caminemos por un escenario. El autor está escribiendo libros sobre esa bella relación 
en compasión con el Espíritu. O tal vez está escribiendo un manual sobre auto sanación, o 
incluso cómo es pasar a un estado ascendido. Todo esto requiere una conexión con el Espíritu. 
Y en la energía del pasado, los que han estado haciendo esto largo tiempo cuentan con ella. 
Se sientan, y ella aparece. Una de las cosas lindas de estar en esa energía - y hay algunos 
aquí que lo han hecho - es que el reloj se detiene. Es una metáfora, pero verdaderamente se 
siente así; parece que tienen ideas que escriben y son bendecidos y las ponen en palabras 
maravillosas y cosas que ayudarían a otras personas, y de pronto ya es mañana. Y el reloj no 
parece colaborar, está yendo demasiado rápido. 
Los sanadores en este planeta tienen situaciones similares, hay muchos de ustedes; y algunos 
lo hacen a distancia y con meditaciones y algunos realmente ven a los pacientes. Algunos 
trabajan con el sistema de numerología, o el sistema de astrología. Pero los que ven a los 
pacientes, y aquellos que vienen y se van, sienten la conexión cuando el paciente entra en la 
habitación. La conexión es el Innato que dice: "Aquí está el alma bendita que acude a ti para 
cambiar su energía." Y lo hacen, y el cambio de energía que ustedes les dan les permite verse 
a sí mismos de un modo que nunca se vieron, y la sanación comienza. Esto es lo que hacen. 
Aquí hay muchos presentes, y hay quienes escuchan, que han estado haciendo esta clase de 
cosas durante muchos años. Algunos llevan más años haciéndolo que mi Kryon. Mi Kryon. Esta 
energía, este Kryon, que ha estado en el planeta suavemente Estos pequeños. A ellos les estoy 
hablando. 
El 2012 trajo algo diferente, y si eres uno de estos, un trabajador de luz que ha estado en esta 
energía antes de 2012, resolviendo el rompecabezas de luz/oscuridad, de sanación, de 
escritura, de autoayuda, cualquiera de estos, los guerreros meditadores, los guerreros de 
oración, los que quieren cambiar la energía con sus pensamientos. Hay muchos de ustedes, 
porque son almas antiguas. 
Llegó el 2012 y a ustedes no les pareció gran cosa, porque la promesa era que el 2012 iniciaría 
una energía renovadora. Yo uso estas palabras muy seguido: trabajador de luz, prepárate 
porque el viento te sopla desde atrás; trabajador de luz, prepárate porque ahora hay quienes te 
tomarán de la mano y te llevarán hacia adelante. Estarás conciente de estos guías; toda clase 
de cosas están llegando. Y luego, lentamente, no llegaron. Y muchos de ustedes están mirando 
alrededor y dicen, "No sé cómo decir esto, pero he dejado de hacer mi trabajo." Y luego le hacen 
la confidencia a quienes más aman y que entenderían, y les dicen "La conexión se fue. De 
pronto tengo el bloqueo del escritor. No puedo avanzar porque la conexión ya no está. Parece 
un mal chiste, que yo tenga todos estos dones y estas herramientas, y al llegar al marcador del 
2012 y al cambio de consciencia   todo empieza a desaparecer." 
 Muchos sanadores dan entrada a sus pacientes, y no sienten nada. Hacen los movimientos, 
realmente ayudándolos, pero cuando se van y la puerta se cierra, hay consternación, 
frustración: ¿dónde está la conexión? ¿Dónde está esa bella conexión, con la que solían contar, 
que estaba con ustedes un año tras otro? 
Los guerreros de la meditación, los que meditan por la humanidad, y para la transparencia y 
por ayuda general para el planeta; ustedes entran en meditación y tienen grupos que meditan, 
de pronto... ¡ya no lo sienten! Esas cosas que hacían cantar a su corazón, y ustedes se inflaban 



con el amor de Dios y la compasión en la habitación, parecen disminuidas ahora. No están allí 
como solían estar. A ellos les estoy hablando. 
Ahora bien, les conté esto antes, y es crítico que entiendan verdaderamente la inmensidad, la 
enormidad, de lo que está sucediendo. Les dije hace un tiempo que se está derramando más 
luz hacia este planeta, específicamente por los nodos del planeta, y   mencionamos antes que 
no solo está cambiando y transformándose la energía de la consciencia sino la conexión. Y 
también dijimos antes que la conexión misma que ustedes tienen empieza a ser mejorada. Nos 
presentamos ante ustedes la semana pasada y les hablamos del Innato y de la expansión que 
está en marcha. Les mencionamos que es una energía muy nueva de conexión y que es 
intuitiva, y que, si se quieren conectar, todo lo que necesitan hacer es poner la intención; eso 
les dijimos. 
Entre tanto, los trabajadores de luz, los sanadores, que han estado resolviendo tantos 
rompecabezas durante tantos años, están diciendo "Bueno, no para mí". ¿Qué está pasando?  
Quiero que piensen un momento en la vibración, en la frecuencia. Ahora bien, vibración y 
frecuencia son palabras tridimensionales que suelen usarse para describir su estado de ser y 
de iluminación. Y algunos dicen "Siento que hoy estoy vibrando en un nivel más alto", y esa 
sería su metáfora, esas las palabras que usarían. Nada de eso es exacto. No importa. Es así 
como se sienten. Y eso es comprendido por otros trabajadores de luz. Y alguno dirá "¿Y cómo 
te sientes?" y respondes "Creo que es una vibración más alta, creo que es una frecuencia en 
la que nunca estuve antes." 
Entre tanto, los que han estado haciendo esto durante veinte años, diez, incluso cinco años, 
antes del cambio de 2012 - siete años atrás - están diciendo "No para mí". Si ese es tu caso, 
esto es para ti, trabajador de luz frustrado. Escúchame. En tu propia terminología, si estuviste 
escuchando cierta frecuencia de una estación de radio en la sintonía, como dirías, eso sería la 
conexión. Y cuando entras en esa habitación, sanador, con el paciente, o cuando te sientas, 
escritor, sintonizas esa estación y siempre está allí. Y la belleza de eso es que la transmisión y 
la recepción estaban en la misma frecuencia, así es como funciona. Pero al enfrentar esta nueva 
energía no conseguiste estar donde están los nuevos, en lo que está viniendo, aprendiendo 
sobre la intención y la conexión; ya ves, ellos saben dónde está la nueva estación, y tú no. 
¡Imagina esa estación! Es hermosa, llámala como sea, la compasión del Creador, el amor de 
Dios, llámala como quieras, una estación multidimensional que te habla - y de pronto ya no 
está. Lo que ha sucedido es hermoso para ti y para ahora, y esta es la información, y esta es la 
solución. La estación cambió la frecuencia - y tú no.  De modo que sintonizaste la estación vieja, 
¿cómo que no entiendes que algo ha pasado con el planeta mismo, que está realmente 
moviendo la existencia, la realidad, el paradigma de conexión? La estación cambió de 
frecuencia. De modo que lo siguiente que debes saber es que no hay nada que falte, y lo 
siguiente que has de saber es que re-sintonizas con la nueva estación y cada uno de los dones 
que tienes va a aumentar, va a empezar a salir derramándose. Sanador, va a haber mucho más 
entrando, más que lo que jamás viste antes. Esta es la promesa, pero tú eres quien debe re-
conectar. 
"Está bien, Kryon. ¿Cómo se hace?" No es difícil; has estado haciendo este trabajo durante 
años. Sabes qué hacer; simplemente no lo hiciste. Número 1: reconoce el hecho de que la 
estación no está. Número 1.  Ahora bien, eso es fundamental. Reconoce que la estación ha ido 
más alta y que tienes que ir a otra frecuencia. Y es fundamental por esto: porque la naturaleza 
humana tiene que ver. Cuando perdiste esa conexión, ¿qué es lo primero que hiciste? Piénsalo. 
"¿Qué hice mal?" Eso es lo que hiciste. Fuiste directo al lado oscuro del miedo, preguntándote 
por qué Dios te hizo esto. ¡Estoy hablando contigo! Eso es naturaleza humana, según existe 
hoy. No como será algún día, en tu futuro. Es lo que te enseñaron. ¿Se fue? Debes haber hecho 
algo mal. Eso viene de lo que te enseñaron, viene de tus padres, de los que te enseñaron la 
mecánica de todas estas cosas y cómo funcionan, lo mejor que pudieron. 



Pero no es eso lo que pasó. Lo que pasó es que la estación instaló nuevos equipos (se ríe), y 
la luz empezó a encenderse, y la recepción que tú quieres se ha movido a otro lugar en ti, un 
lugar de vibración más alta, y tú tienes que adecuarte a las frecuencias. 
Escucha: si este es tu caso, sigue estas instrucciones. "Querido Espíritu, ahora me doy cuenta 
de que no he hecho nada mal, que nada falta en mi vida, estoy aquí sentado a disposición, y 
preparado para dar el paso siguiente, para sintonizar, metafóricamente, esa nueva estación, 
para ir a una vibración más alta y continuar con mi trabajo. Querido Espíritu, pongo la intención, 
con mi intuición, para sintonizar la nueva estación".  Oh, estoy dándole escalofríos a mi socio, 
porque esto es lo que él hizo hace unos años.  Hace algunos años, cuando él creía estar en el 
tope de la escalera, y en la ducha le pregunté si quería dar el paso siguiente (se ríe). Y él se 
sintió tan mal cuando pensaba estar arriba de todo (se ríe). Tuvo que cambiar de frecuencia- 
igual que ustedes. Y él hizo la misma pregunta - chorreando - ¿qué hago? Y yo le dije: no tienes 
idea del poder de la intención. 
Aquí va, otra vez más: la consciencia humana con intención pura puede lograr cualquier cosa.  
Y especialmente si ya eres conocedor, y has sido un trabajador de luz, y quieres dar ese paso 
siguiente de re-sintonizar una frecuencia más alta, "Querido Espíritu, pongo la intención en esto, 
permíteme encontrarla, quiero la intuición. Y luego vas a ese lugar donde dices "Yo la reclamo, 
está sucediendo," y te sientas, y sucede. Y allí está, la reconexión, "¡Oh Dios mío! (se ríe) ¡Ahora 
hay tanta luz!" Demasiadas palabras. 
O el sanador, que duda de sí mismo porque no ha trabajado por un tiempo, y ahora se da cuenta 
de que tiene que rehacer la conexión, y pasa por este proceso ¡de intención!, en serio, 
entendiéndolo, sintiéndolo, reconociendo el sentido que tiene. Y luego cuando entra el paciente 
y todo lo inunda nuevamente, yo te garantizo, sanador, si estás viendo pacientes, ese próximo 
paciente que entra después que has hecho esto te preguntará por qué estás llorando (se ríe) ¡y 
le dirás que la conexión está de regreso! Y puedo decirte mucho que te va a ayudar. Tiene que 
tener sentido para ti que esto esté sucediendo. No ha habido cuestión, no hubo problema, no 
hiciste nada mal. Y hay mucho aquí, pero tienes que re-calibrarte. Y esta recalibración no 
requiere que leas cosas, tomes cursos, subas escaleras, ni que pagues nada. Siéntate solo, y 
siente el sentido que esto tiene. Levanta tu mano y enúncialo. "Que este sea el momento en 
que mi Innato me lleve a la frecuencia más alta, porque yo fui diseñado para eso, y es por eso 
que estoy aquí. Y por el resto de mi vida estaré conectado de una manera superior a cualquier 
cosa que haya tenido antes." Y luego, "Gracias Creador, porque realmente ha sucedido." 
¿Frustrados? ¡Sí! Acabo de darles la solución de por qué están frustrados y qué hacer. 
Especialmente para quienes han trabajado como trabajadores de luz mucho antes del 2012. Yo 
les hablo: su linaje es chamánico; si no fuera así, no estarían haciendo esto. Incluso el 
meditador. Su linaje es chamánico y han estado sintonizando con estas frecuencias durante 
vidas. Ahora empiezan a moverse y la luz empieza a aumentar. 
¡Bienvenido a una nueva Tierra, Trabajador de luz! Y deja de estar frustrado. 
Hay más, pero por ahora esto es suficiente (se ríe). Váyanse diferentes de este lugar. Y lo 
pueden hacer. Con libre albedrío, crear lo imposible. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frustraciones del Trabajador de Luz  
3.- Atrincherarse- Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Austin, Texas, Octubre 19 y 20, 2019 
Marilyn Harper: 
Ahh, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver a cada uno de ustedes, al abrir 
sus ojos en Austin, y el conocimiento y la luz que está impregnada en ustedes, siempre. Nos 
honra su presencia, su irradiación, su disposición para ir a lugares donde pueden no haber 
estado antes. Ese anclaje de la energía, la conexión de su alma con su pasado antiguo y su 
futuro. Hablamos con alguien ayer, y preguntamos ¿qué es lo que te detiene? porque decía 



"Tengo todas estas ideas maravillosas, y sin embargo no las he realizado" y le dijimos ¿Por 
qué? Son ideas maravillosas, el Universo necesita esto, la galaxia las necesita, el planeta las 
necesita, Austin las necesita. Y nos dice "Tengo miedo". ¿De qué tienes miedo? "No lo sé; 
simplemente tengo miedo. Tengo miedo de lo que dirá la gente, de lo que piense la gente, de 
lo que haga la gente. Tengo miedo de no ser lo bastante bueno" ¿ah? "Tengo miedo, qué tal si 
soy demasiado bueno y no le gusto a nadie." Qué tal si..., qué tal si..., qué tal si. Y nosotros 
simplemente miramos dentro de su corazón. Puede que no supiera que éramos nosotros 
mirándolo, y miramos dentro de su corazón y dijimos "Qué tal si... no existe".  Es así de simple. 
Qué tal si... no existe. Y si alguna vez dudas de eso debes volverte hacia adentro, o a una app 
en tu teléfono (se ríe). Esto es una de Kryon, él no sabe que hablamos de él. Una de sus 
energías, que ha traído y tal vez no sabe - já, él sabe todo. Y dice "Justo ahora - y en realidad 
quería decir ayer, hoy y mañana - yo tengo todo un entorno trabajando detrás de escena para 
manifestar mis co-creaciones y avanzar con facilidad y gracia." 
Y eso es realmente la clave, ¿no es así? Saber que tienen un entorno moviéndose con ustedes 
siempre para recordarles que "qué tal si..." no está allí. "Qué tal si..." no existe. ¿Saben? Cuando 
la gente nos habla, y estamos siempre presentes con nuestro vehículo Marilyn - ella no siempre 
está presente con nosotros - pero estamos presentes con ella y cuando la gente nos habla y 
dice "He probado algo, y sucedió esto la última vez, o aquello, y no funcionó", esa es la razón 
de que creemos diferente que otras culturas, que el frente del cuerpo es su pasado, y la parte 
de atrás del cuerpo es su futuro. Porque pueden ver dónde han estado, y pueden ver toda la 
información, y todos los disparadores y todas las frecuencias vibratorias que han experimentado 
hasta ahora, pero la parte de atrás no la pueden ver.  Sabemos que todas las madres tienen 
ojos detrás de la cabeza, sin embargo, parecen dejar de tenerlos cuando sus hijos llegan a 
cierta edad, ¿ah?  Pero no pueden ver hacia dónde van, y eso está allí por una razón. Pueden 
sentir en esa energía, intuir en ella, pero no está grabado en piedra todavía; allí es donde existe 
el "todo es posible".  Muchos maestros han dicho que, si puedes soñarlo, puedes lograrlo. 
Nosotros decimos que, si puedes sentirlo, ya está allí. ¿Lo ves? Ese "qué tal si..." es solo un 
viejo programa, Toma una respiración profunda. 
Este fin de semana, ayer, hoy, mañana, estás permitiendo que esa presencia sea tu entorno de 
manifestación. Al reconocer que todo es posible, estás aquí, algunos de ustedes por sorpresa, 
¿ah?  Estás aquí reconociendo la unidad que tienes con el Espíritu. Tu entorno. 
Alguien le dijo a nuestro vehículo: "Yo quiero lo que tú tienes" Ella dijo ¿La casa en Missouri? 
(risas) Él dijo: "Ok!" Y ella, "No tengo vecindario". Y él dijo: "Quiero esa energía de amor" y miró 
en el corazón de ella. Y nosotros dijimos: "Ya está allí. Toma una respiración profunda y pon 
una mano en su corazón; así es como mantienes esta energía." Respira. Siente nuestra mano 
sobre tu corazón y sabe que ya estás allí porque lo que percibes, lo que sientes, está en tu 
campo y está siendo creado por tu entorno, siempre. Por eso decimos: "Ten cuidado con lo que 
pides; ¡puedes terminar con una casa en Missouri!" (risas). 
¡Ahh! Los amamos profundamente, los vemos, los sentimos, nuestro vehículo Marilyn los siente. 
Los honramos, y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Estamos todavía en Austin, para quienes recién encuentran este mensaje, y este es el mensaje 
Nº3. Hemos estado dando una serie sobre las frustraciones de los trabajadores de luz en la 
nueva energía. Este es un mensaje muy viejo, pero para muchos va a ser totalmente nuevo. Y 
lo viejo de él, es el hecho de que se lo dimos bastante antes de 2012. Y luego, después de 
2012 lo refinamos, porque la energía había cambiado. 
Tiene que ver realmente con dos atributos. Los dos atributos de que hablamos son reacciones 
de lo viejo a lo nuevo. Déjenme armar el escenario. El tema del que hablamos otra vez más, ha 



estado aquí durante un tiempo para el alma antigua que trabaja con la energía. Son las que 
trabajan como sanadores, lectores, médiums, y han estado aquí atravesando múltiples cambios 
de energía. Pero más que nada hablo de los que dirían que han estado trabajando en Metafísica 
durante 15 o más años, tal vez 20 o más. Y no solo se encuentran aquí en el salón, sino que 
en otros lugares escuchando. Por eso voy a hablar de esto. 
En primer lugar, hay mucho cambio hoy, queridos. El cambio, la metáfora que siempre hemos 
usado, es que en tanto la vieja energía tenía oscuridad, esta energía nueva tiene más luz. 
Incluso hemos hablado de que la relación luz/oscuridad es vastamente diferente, tanto que 
pueden sentirla.  En mensajes anteriores incluso les dijimos que las cosas que intentaron en el 
pasado y no funcionaron, ahora van a funcionar, y que no se den por vencidos Solo porque las 
probaron en la vieja energía y fracasaron; ahora es tan diferente que pueden probarlas otra vez 
y obtener resultados distintos. 
Ahora bien, para muchos esto no tiene sentido, porque es como la agricultura: si están en cierto 
lugar, con cierto tipo de suelo, plantan cierto tipo de semillas, no crecen, y si lo intentan cinco 
años después, igual no crecen (se ríe). Entonces ustedes deciden que los atributos a su 
alrededor no se corresponden con esas semillas, de modo que prueban con otras semillas, o 
se mudan. Y ahora, de pronto les decimos que mucho ha cambiado; el área, la energía, el suelo, 
la temperatura, la humedad, todas estas cosas que son metáforas en la plantación de semillas, 
han cambiado. Entonces si empezaron un centro de sanación, o la escritura de un libro, o algo 
que fracasó en el pasado, les dijimos que ahora sería buen momento. ¡Así de diferente está! 
Entonces lo que les contaré ahora será cuán diferente solía ser, y qué pasó, y algunos cambios, 
y qué hacer al respecto. Frustraciones del trabajador de luz. 
Lo primero es algo que he llamado atrincherarse. Déjenme pintar un cuadro para ustedes, en 
la vieja energía, mucho antes de 2012, cuando los trabajadores de luz y almas antiguas estaban 
trabajando en sanación, trabajaban enviando sanación, con meditación, con grupos que se 
reunían tal vez en secreto, sin darse a conocer, para poder discutir cosas de metafísica. 
Una cosa que pasó al atrincherarse, es la protección contra la vieja energía, y esto era un 
ataque percibido. ¿Cómo se puede hacer trabajo de luz en la oscuridad? Y lo que muchos 
hicieron, como solución percibida, fue atrincherarse. Ahora bien, no quiero ser inapropiado con 
nadie, pero les diré esto: era específico. Los trabajadores metafísicos eran más grandes, y 
ustedes saben de qué hablo. 
No solo eso; había otro atributo interesante. ¿Han visto, especialmente en la vieja energía, la 
percepción de quién sería un lector? Si tienen una película o un libro, y alguien dice "Prueben 
con un lector" resulta ser una mujer con sobrepeso. Y saben que tengo razón.  ¿Quiénes van a 
ser los que hagan de videntes? Intenten con una mujer con sobrepeso. Esa era la percepción - 
y tenían razón. 
Eso es atrincherarse. Porque lo habían visto tantas veces, especialmente mujeres. Ahora bien, 
¿por qué mujeres? Porque, como dije antes, la mujer es la que despierta el akash de 
chamanismo, es la mujer la que sabe que ese es el rol. No quiere decir que los hombres no lo 
tengan; pero diré algo que a los hombres no les gustará oir. Su akash lo recuerda, pero su 
akash recuerda cuando ustedes fueron mujeres (se ríe). Las mujeres llevan la antorcha. ¡Ellas 
llevan la antorcha! Y esa antorcha es la que ha estado despertando a muchas a las cosas 
metafísicas, raras, extrañas. Y ellas son las lectoras, y son las que reúnen a los grupos de 
meditación, y todo en general. Y si ellas aumentaban de peso se sentían mejor porque 
pensaban que estaban más protegidas contra la energía oscura que estaba con ellas todo el 
tiempo, dondequiera que fueran, porque estaba en toda la tierra. Atrincherarse. 
De pronto entran en una nueva energía y yo les digo: ya no se necesita. Ahora bien: todos en 
esta audiencia y escuchando conocen la dificultad de bajar de peso. Es una industria. Pero 
ahora, de pronto se agrega algo más. Ustedes lo aumentaron para protección, y estaban 



complacidas de cargarlo para protegerse, porque parecía funcionar. Y podía ser psicológico, 
pero funcionaba, de modo que muchas hicieron eso. 
Ahora en esta nueva energía les estamos diciendo que no solo ya no es necesario, sino que la 
invitación para la salud es soltarlo. De modo que agreguemos otro protocolo más a la pérdida 
de peso: eso sería reconocer que no necesitan esto, porque están llevando tanta luz hoy que 
esa es su protección. La protección es su consciencia; no tiene nada que ver con esa sustancia 
celular a su alrededor. Y les digo esto: que cuando lo reconozcan, de cualquier manera, que 
deseen, una y otra vez, cuando empiecen a decirle a su cuerpo que ya no se necesita, que la 
luz es todo lo que necesitan y ella está en su consciencia, empezará a eliminarse. 
El cuerpo está en su propio tipo de supervivencia, queridos. Y la consciencia es la que crea el 
metabolismo, el comer, todas las cosas que han aprendido en muchos libros se reducen a cómo 
ustedes piensan. De modo que aquí hay otro más, y este es específico para quienes se han 
atrincherado a través de los tiempos más oscuros, y ahora se encuentran con un atributo muy 
diferente de luz y oscuridad. Y eso es parte de por qué decimos que hay frustración. 
Muchos han sentido que en esta energía nueva había algo más que podían hacer, o que debían 
hacer, o que querían hacer, o que podían hacer para sí mismos. Y ahora se dan cuenta de que 
una cosa que pueden hacer es soltar el peso, y no va a ser tan difícil, reconociendo y hablando 
a su cuerpo, y haciéndole entender y creer que ustedes ya no necesitan ese peso. 
El segundo es más difícil de describir. Es su propia manera de atrincherarse, pero parece ser 
el revés de aumentar de peso; no es sacarlo; es esconderse. Si estás en una vieja energía y 
estás haciendo cosas raras a casi todos a tu alrededor, hay muchas maneras de protegerte. Y 
te proteges de otros que te señalarían y dirían: "No quiero tener nada que ver contigo". 
Ahora bien, hay dos maneras de hacer eso, y hablaré de las dos. Número 1, volverse ermitaño. 
Simplemente no salir. Y muchos hicieron eso. Era mucho más fácil hacer que la gente viniera 
a tu casa a practicar. El Curso en Milagros. Reiki. Las diversas cosas que querías enseñar y 
que funcionaban. La gente quería oír, no todos, pero no le contaban a sus amigos que venían 
para hacerlo. Y tú hacías las reuniones y ellos acudían, y no necesariamente salías, y por 
supuesto nunca ponías anuncios. Entonces eras un ermitaño, y de esa manera te protegías de 
quienes podían mirarte de manera distinta y decir "No quiero trabajar contigo. No sé en qué 
crees, pero es demasiado extraño, no seré tu amigo". Siempre, esto siempre ha sido el atributo 
del trabajador de luz en la vieja energía. 
Ahora bien, esto se combina con la segunda manera. Y esta parecería no tener sentido, pero 
ustedes la han visto una y otra vez. Si eres demasiado extraño, la gente te dejará solo. ¡Y lo 
hace! Y eso no es difícil. Empieza por cómo actúas y qué eres. De modo que si estás allí afuera 
y le dices a todos que estás allí afuera, y ellos dicen ¿Cómo estás hoy? y contestas, "Depende 
de dónde está la nave espacial allí arriba" (risas) ellos dirán "Gracias" y caminarán para otro 
lado. Y hubo muchos que hicieron esto, y les funcionó. Porque si eres suficientemente raro y 
extraño en lo que crees, en la percepción, ellos te dejarán solo, totalmente. Y te encuentras 
riendo e inventando cosas para que la gente huya de ti. 
Y eso te permitía hacer tu trabajo, y si eras alguien que hacía su trabajo, tal vez solo, o incluso 
en pequeños grupos con meditaciones y estudios, y las modalidades de sanación del día, 
funcionó. Porque la única gente que hablaba contigo era otra gente parecida a ti. Eso 
funcionaba. 
Ahora les digo algo para las dos áreas: los que eran ermitaños y los que decidieron ser 
terriblemente extraños. En esta nueva energía, esos dos atributos no ayudan ni a un ser 
humano. Ni uno. Si vas a ser ermitaño y meterte en un armario, no habrá interacción con nadie, 
no podrán verte a ti, ni lo que crees, ni tu magnificencia, ni tu belleza, ni podrán oír tu sabiduría. 
Si permaneces en el armario, eso no ayuda a ningún humano. 
Si decides permanecer extraño y raro, alejas a la gente. Y la alejarás más aún hoy que nunca 
antes. Tienen las antenas paradas buscando a la gente rara, y tú encajas en eso. Ahora déjame 



preguntar: ¿cómo ayuda eso a alguno en el planeta? Estás empujando a la gente a alejarse; de 
hecho, estás difundiendo algo. Estás emitiendo este mensaje: que si vienes a una reunión como 
esta, o escuchas una canalización como esta, debes estar loco. Debes estar demente, tal vez 
algo extraño. Alejas a la gente de esta reunión. Alejas a la gente de ver algo tal vez bello y 
magnífico: un Dios que no juzga. ¡Qué concepto! Y si sigues haciendo eso, no ayudas a nadie; 
alejas a la gente. 
Entonces, para ambas variedades, decimos: salgan del armario; sientan su magnificencia - tal 
vez por primera vez. Sean ustedes mismos (se ríe) tal vez por primera vez. Y si eres tú mismo, 
observa cuán bello es, qué atractivo eres para otros. ¿Sabías eso? Has pasado todo este 
tiempo pensando que otros te juzgarían por ser raro o diferente o no saber lo que ellos saben, 
¿qué tal si lo sabes? ¿Qué tal si lo que sabes es la compasión y la benevolencia, y la quietud y 
la sabiduría? ¿Qué tal si no eres el alma de la fiesta, pero eres el que la gente quiere para 
conversar de todos modos? Quiero que pienses en eso, porque ser uno mismo es la cosa más 
hermosa que puedes hacer en esta nueva energía. 
Para los que han sido extraños durante mucho tiempo, a propósito, quiero que analicen esto 
para sí mismos y pregunten quién es el que se siente atraído a ustedes. ¿Y qué hicieron para 
cambiar aunque sea un poco para no parecer tan extraños? Pero ellos saben que ustedes son 
diferentes, y eso está bien, porque entonces preguntan qué hay de diferente en ustedes, y 
pueden decirles: "Es la alegría. La razón para vestirme como me visto es que me da alegría, 
como la de un niño." Y ellos dirán "Ya nos dimos cuenta". Y dirán "Me gusta, y a ustedes les 
gustará, porque da risa y divierte, y eso me lleva a una energía compasiva y hermosa, en la 
que veo al Dios en ustedes." 
Y luego ya no son extraños, queridos: tal vez sean personas inusuales, pero son inusuales en 
luz y belleza. Y la gente dice "Tienes que conocer a esta persona" ¡y están hablando de ti! Lo 
oyes por ahí "Tendrías que conocer a esta persona; es inusual, pero ¡vaya! es inusual de un 
modo tan fantástico y magnífico, te encantará." Eso es una metamorfosis - de alejar a la gente, 
a atraerla con la luz. 
¿Por qué estar frustrado, atrincherarse o ser ermitaño? (se ríe) si quieren llamarlo así, o ser 
raro. Estas cosas pueden cambiar, si ustedes lo desean. Y algunos han dicho "He oído esto. 
Bueno, he estado haciéndolo tanto tiempo que no sé si funcionará". ¿Por qué no lo intentas? 
Cuando ha salido la luz en la nueva energía, las actitudes de aquellos son diferentes en esta 
energía más iluminada. Puede que no vengan a una reunión como esta; son los que encuentras 
en la calle, que están experimentando ahora las cosas en el planeta, la transparencia, la 
integridad, los cambios, ellos están experimentando la luz. Y si eres parte de esa luz, se sentirán 
atraídos a ti. Esto es diferente. Entonces inmediatamente, sabe que las reacciones de las 
personas ya no son las mismas de veinte años atrás. Los hospitales están empezando a usar 
los mismos procesos y métodos que conservabas en tu casa en secreto. Piensa en eso. Tal 
vez es el tiempo para ti en este planeta. Tal vez tu tiempo ha llegado. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frustraciones del Trabajador de Luz                                                                                       
4.-La Invitación - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Austin, Texas, Octubre 19, y 20, 2019 
Marilyn Harper: 
¡Ahh! De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Sí, qué bueno verlos otra vez, tal vez última 
vez hoy, y los vemos otra vez mañana cuando flotamos en el Universo. Somos 
multidimensionales, de modo que podemos aparecer en cualquier momento, ¿ah? 
Sí, queridísimos seres de luz, ustedes son su próximo paso, son los que muestran el camino. 
¿Cuántas veces tienen que oir eso antes de entenderlo? Creemos que muchos, o algunos de 
ustedes, lo están entendiendo este fin de semana. Sabemos que cada uno tiene una misión 
específica, que tiene una energía muy específica, muy intensa. Corazones todos revoloteando, 
en equilibrio en sus energías y están listos para el show esta noche, están reconociendo esa 
energía. 
Y sin embargo todavía sentimos alguna duda vieja; ¿de qué se trata, ¿eh? 



(cambia la voz) 
Queridos bienamados: 
Yo también tuve dudas, si esta tarea podía apartarse de mí (suspiro). Sé que algunos de 
ustedes conocen su misión, su tarea, y sienten que no son suficientes para cumplirla, lograrla, 
serlo, saberlo. Adironnda dice "Estoy lista para soltar eso" (se ríe). Ustedes son    parte de mí, 
tenemos la misma estructura. Es por eso que vine aquí. Ustedes conocen su creación; saben 
quiénes son. Luego saben quiénes han sido (se ríe). Allá afuera en las Pléyades; en la Tierra; 
sobre la Tierra. Donde sea que estén ahora, es importante, porque eso es ustedes. 
Les pido que respiren profundamente en su misión, su tarea, como trabajadores de luz, para 
saber que parece un poco desafiante ahora, a veces, esto también pasará, y el mundo es un 
lugar diferente cuando pasa, así como ustedes están en un lugar diferente. La única constante 
en la que consiguen aferrarse, colgar su sombrero, sentir su corazón; es muy simple.  
Han estado hablando todo el fin de semana, y cuanto más complicado lo hacen, más desafiante 
lo hacen. Ahora les pregunto: ¿Por qué no hacen eso? ¿Por qué complicar las cosas? Es una 
tarea simple: sean el amor, sientan el amor, conozcan el amor, tengan el amor, den el amor. Es 
simple, es solo amor. 
Más temprano el Consejo puso su mano para que ustedes sintieran en su corazón. Respiren. 
Permítanse ser tocados por el amor, sanados, sanando. 
Estoy agradecido por ustedes. Ustedes están agradecidos por mí. Así es como funciona, ¿no? 
Y luego dicen abracadabra (se ríe) ... Confíen. Confíen en mi amor por ustedes, y todo se vuelve 
más fácil, siempre. 
(cambia la voz, vuelve Adironnda) 
¡Ju, já! Llegó el punto en que entran los Maestros, ¿ah? Sí, ¡abracadabra! (se ríe) Eso es para 
ustedes, ¿sí? 
¡Ahh! Los amamos profundamente. Ya pueden respirar de nuevo, ¿sí? (sopla) 
Pero el mensaje es aún completo. No se aparten de su misión de trabajador de luz. Ustedes 
son los que muestran el camino. Y nosotros estamos agradecidos por ustedes. Los amamos 
profundamente. Y ahora es tiempo de que ustedes se amen a sí mismos, igualmente profundo. 
¿Pueden hacer eso por nosotros? ¿Es una promesa? Veo algunas cabezas asintiendo. Los 
asientos caros al fondo del salón no están asintiendo (risas).  Estamos pidiendo compromiso 
consigo mismos. ¿Pueden amarse a sí mismos por nosotros? ¿Y pueden amarse a sí mismos 
por ustedes? Oh, qué bueno. Eso cambia el mundo. 
Los honramos. Estamos agradecidos por ustedes. Los vemos.  Y los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll:   
Saludos queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la última canalización de la serie que estamos haciendo en Austin, y en este lugar hay 
un hermoso sentimiento de amor. Este día de estudio de la coherencia, ustedes han visto la 
ciencia, han estudiado las emociones. Yo les he dado canalizaciones sobre las almas antiguas 
que han cruzado el velo, las dificultades y las frustraciones. Ahora quiero dirigirme a las otras. 
A las otras que tal vez no se dieron cuenta de que eran almas antiguas, tal vez algunas que 
recién llegan a este mensaje porque alguien les pidió que escucharan, o alguien que está aquí 
en la audiencia y no necesariamente se identificó con los últimos tres mensajes. Esta es una 
invitación para ustedes. ¿Alguna vez pensaron que había algo más que lo que les habían dicho 
con respecto a eso que llaman Dios? Decenas de miles, cientos de miles de palabras escritas 
en tantos lugares, y en escrituras, en tantas organizaciones, tanto esfuerzo puesto en la 
revelación de Dios. Reuniones en todo el planeta, incluso ahora mismo, siempre hay una 
reunión, un servicio, un culto, una oración. 
 Sin embargo, ¿qué tal si a través de todo eso, Dios fuera más grande que lo que te dijeron? 
¿Qué tal si Dios es más grande que cualquier cosa que te hayas imaginado, no importa cuán 



grande fuera tu imaginación? Y si así es, esta grandeza, esto tan grande, ¿es majestad lo que 
sientes? ¿O es lo contrario? ¿Qué tal si Dios es tan grande que el Creador del Universo conoce 
tu nombre?  Ahora bien, eso es grande. De modo que la cuestión no es el tamaño, ¿no es así? 
tal vez medido en cuán compasivo puede ser este Creador. ¿Qué tal si hay más que lo que te 
dijeron? 
Mi socio viaja por el mundo, y se presenta ante audiencias que oyen estas cosas por primera 
vez, y siempre hay escepticismo. Siempre están los que vienen y se cruzan de brazos y dicen, 
"No importa qué diga; es solo otra religión. Es otra secta. En algún punto van a pedir dinero, en 
algún punto te darán una doctrina para seguir y pondrán reglas". Y luego a medida que el día 
transcurre, y sigue y sigue, se dan cuenta de que no hay nada de eso. Se dan cuenta de que 
no es una campaña evangelizadora, que no hay una organización a la que pertenecer. No 
toman nombres para buscarlos después. Tú sigues esperando tal vez que el libro que 
publicarán te diga la manera correcta de hacer esto o aquello, o lo bueno y lo malo, o qué pasará 
si no lo haces. Y eso nunca llega, porque todo lo que hace mi socio es hablar del amor. Y le 
dice a esa audiencia: "Hay más que lo que jamás te dijeron" Y luego empieza una lista de las 
cosas que nunca te dijeron. Que Dios conoce tu nombre y nunca, jamás te torturaría en un lugar 
oscuro debido a que no hiciste algo. Como tú no lo harías con tus hijos. 
Dios es tan grande, más allá de lo que podrías imaginar, que el alma que tienes pudiera incluso 
ser parte de eso. ¿Qué tal si solo fueras un humano en el planeta haciendo lo mejor que 
puedes? ¿Qué tal si hubiera una situación más grandiosa? ¿Qué tal si estuviste con el Creador 
en un tiempo? ¿Qué tal si esa alma tuya fuera eterna en ambas direcciones? ¿Qué tal si 
realmente eres una parte del Universo? ¿Que tal si ser una parte de Dios es estar en la Tierra? 
¿Qué tal? Cuando dejas este lugar es cuando realmente vas a casa. ¿Qué tal si esto es 
realmente temporario, todo esto? Y cuando vas a casa y allí es la reunión, esa es la realidad. Y 
todo lo demás que experimentas ahora mismo es un rompecabezas. ¿Qué tal si Dios fuera tan 
grande y tan compasivo que sus brazos te rodean y te dicen “No esperamos nada? ¿Nos 
permites amarte?"? ¿Qué tal si eso fuera todo? ¿Qué tal si eso fueran las reglas y la doctrina? 
¿Qué tal si eso es todo lo que se te pide que hagas?  ¿Qué tal si todo lo que se te pide es que 
te sientes y seas amado? Pero en el proceso en que tú dices "sí" el mundo se expande desde 
blanco-y-negro a color y empiezas a sentir eso en cada célula, y ocurre la conexión y la chispa, 
y todo lo que eres se avergüenza y tú dices, "¡Oh, si lo hubiera sabido!" 
¿Dónde está la organización a que afiliarse? ¿Dónde está la jerarquía de ángeles? ¿Dónde 
está la regla? ¿Dónde está el profeta? Y la respuesta a todo eso es: está en tu interior. Las 
reglas están allí, el profeta está allí, ¡el Yo Superior es todo! Es diferente de lo que imaginabas, 
¿no es así? 
Hay algunos que dicen, "Bueno, pero ¡tiene que haber un sistema!" Eso es muy tridimensional 
de su parte. No, no es así. ¿Qué tal si la compasión del Creador sobrepasa cualquier tipo de 
sistema que ustedes creen que existe? Hay algunos que dijeron "Tiene que haber una 
jerarquía." No es así.  Y ora vez diré que hay muchos que dicen, "Si no hay nada de esto, no 
estoy seguro de entender. ¿Cómo puedo ser parte de algo tan extraño, tan vago, no hay reglas, 
ni organización, ni nada?" Y la respuesta es esta: ¿tú crees que el amor de Dios es vago? 
¿Piensas que la compasión del Creador que conoce tu nombre es tan superficial? Quiero que 
te prepares para algo: quiero que te sientes en la silla y seas amado sin tener que entenderlo. 
¿Qué tal si no hay ningún requisito de entenderlo? ¿Qué tal si no se requiere memorizar 
escrituras para hacer la cosa correcta, o transmitir la información correcta? ¿Qué tal si es más 
sencillo que todo eso? ¿Qué tal si en la simplicidad hubiera una cantidad infinita de información 
sobre la compasión de Dios? Y cuando empezaron a estudiar cómo podían ser amados, de 
pronto se dieron cuenta de que incluso estaba bien amarse a sí mismos. ¿Qué tal si en todo 
eso empezaran a darse cuenta de todas las respuestas? Cada uno de los enigmas que han 
tenido en la Tierra se puede responder sentándose a ser amados por el Creador. 



Ahora bien, esa es la invitación, querido, querida alma antigua, si nunca oíste esto antes. Hay 
muchos que vienen a una reunión como esta, especialmente de otras naciones, que empiezan 
con los brazos cruzados esperando que caiga el otro zapato, que les pidan dinero, todas esas 
cosas - y nunca ocurren. "¿Quieres decir que no hay que asociarse?" No. "¿Y qué viene 
después?", dicen. "Tiene que haber alguna jerarquía de ir de un lugar a otro, o clases a tomar 
para entender esto". No las hay. Este es un paradigma nuevo en este planeta. Ustedes 
realmente no han oído esto antes. Esto es la energía creadora ¡en colores! Así es el aspecto 
de Dios, en colores. Y ustedes han estado tanto tiempo en blanco y negro, sin entender que 
esto iba a suceder. 
 ¿Eres un alma antigua escuchando esto hoy? Puede que digas que no sabes. Te diré algo: no 
estarías escuchando a menos que lo fueras. Al cerrar este mensaje, muy simplemente, les diré 
esto entonces, como se lo he dicho tantas veces. Quiero que dejen de lado todas las cosas que 
les hayan dicho, por un momento, solo un momento; no es una traición, queridos, que dejen de 
lado las cosas que les han enseñado, si comprenden que los que se las enseñaron estaban 
haciendo lo mejor que podían, con el máximo de su integridad y amor por ustedes; les dieron 
lo mejor que pudieron. Y de pronto se enciende una luz, y ustedes saben más. Eso no es una 
traición. ¿Piensan que sus padres estarían desilusionados si ustedes descubrieran algo más 
grande que lo que ellos conocían? Ellos los alentarían con aplausos si estuvieran aquí ahora 
mismo, donde ustedes están sentados. Si ellos están del otro lado del velo, yo quiero que los 
sientan, aplaudiendo. "¡Escucha!" dirían "¡escucha al hombre en la silla! Porque Dios es más 
grande que lo que sabíamos, porque este Dios, este sobre el que estás aprendiendo, es en 
colores." 
Va a cambiar todo. Y luego verdaderamente, el próximo paso del planeta, más allá del anterior, 
que fue entender que había un solo Dios ¿cuánto tiempo requirió? Y ahora que entienden que 
hay un Dios, pelean por cómo rendirle culto. ¿Y cuánto va a requerir eso? Cuando amanezca 
el sol sobre todas estas disfunciones y la evolución de la humanidad empiece a asentarse, 
entonces empezarán a hacerse las conexiones. Y ustedes avanzarán con el entendimiento de 
que Dios es mucho más que cualquier cosa que jamás hayan pensado, más que cualquier 
doctrina que exista, más que cualquier regla que pueda haber. Y entonces empezarán a 
entender qué es la verdadera compasión, el amor, que sobrepasa incluso el que ustedes tienen 
para sus hijos, que es enorme para ustedes, y entonces ustedes dirán "Está bien; no necesito 
saber cómo funciona algo; porque solo me voy a sentar en esa silla a ser amado. Gracias, 
Espíritu, por todo lo que sigue” Eso es un Dios en colores. 
Quiero que se vayan de este lugar pensando en estas cosas; cuando terminen de oír esta 
grabación, piensen en estas cosas. ¿Pueden ser correctas? Está llegando una revolución de 
información y energía tan enorme que pondrá a todo lo que ha pasado en este planeta y lo hará 
ver pequeño. La revelación de quién realmente podría ser el Creador, quién. Y el entendimiento 
de que todos ustedes, cada uno, ha nacido magnífico y habilitado para sentarse y ser amado. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Lee:     Algo que deben saber es que Monika es parte de esto, y ella puede ser una gran parte, 
de hecho en Chicago le pedí que subiera al escenario y respondiera a una pregunta, porque 
como archivista ella ha escuchado muchísimas cosas y recuerda mucho más que lo que yo 
recuerdo, incluso de lo que podría haber dicho Kryon, de modo que yo podría pedirle que llene 
espacios en blanco a veces respecto a algunas cosas, porque ella es muy, muy buena en eso. 
¿Está bien? Entonces empecemos. 
Pregunta:          Gracias. Mi pregunta es sobre qué piensa Kryon sobre las vacunas y las cosas 
a que obligan para todos estos niños que llegan. (N.T. parece referirse a los migrantes) Tengo 
una querida amiga que se preocupa por esto y está participando en la batalla. ¿Tienes algún 
pensamiento o algo que yo pueda compartir con ella después, o hacerle saber? 
Lee:     No estoy seguro que pueda contestar. En primer lugar, Kryon guarda mucho silencio 
sobre sucesos actuales, pero no sobre los atributos. Por ejemplo, por qué está pasando todo 
esto. Puede que se lo haya dicho antes a este grupo, pero lo diré también para la grabación. 
Kryon dijo - para el gobierno - "Compren un submarino menos y organicen un Departamento de 
Compasión." Y luego ese Departamento recibirá todos los fondos para ocuparse de estas cosas 
con integridad de un modo que podamos ver a los que están entrando, dejar a los criminales 



afuera, asegurarnos de que las familias estén juntas, y hacerlo correctamente. Y el problema 
es poner los fondos. De modo que me encanta eso, un submarino menos, por un Departamento 
de Compasión, para inmigrantes y para quienes tratan de entrar en el país. ¡Nuestro país fue 
hecho por inmigrantes, así es como sucedió! Eso es lo único que puedo decirte, por supuesto 
estamos considerando algo compasivo en lugar de lo que se está haciendo ahora. 
Yo espero, realmente espero, porque esto es tan visible y tan horrible, que estas cosas 
cambiarán, y que las haremos cambiar, porque las estamos viendo. Algunas cosas  están 
pasando desde hace varias generaciones, inclusive varios presidentes, y no nos dábamos 
cuenta, y ahora sí. Y eso es lo bueno probablemente, que se enciende la luz y estamos viendo, 
de modo que lo que te digo es más bien general, no específico, pero sí. 
Pregunta:          Gracias por mi pregunta. ¿Qué ha dicho Kryon sobre iniciación, activación, 
transmisión de energía, y cómo puede haber cambiado eso desde hace 30 años hasta ahora? 
Lee:     Cómo llamaríamos a todas esas cosas, ¿las llamarías atributos de comunicación? 
Excepto por la activación, creo que todo lo que ella ha nombrado, creo que la transmisión y todo 
eso, no son muy genéricas, entiendo que son específicas. Si hablamos de ángeles, entidades, 
ET´s, ADN. Y no importa de cuáles de todas esas cosas estés hablando, te diré que todas han 
cambiado radicalmente en la nueva energía. 
Si eliges una solamente, la activación, déjame hablar de eso. Trabajaré en eso y volveré, les 
dije que era una sola pregunta, cuando dijiste activación, ¿qué tenías en mente en ese 
momento, cuando elegiste esa palabra? 
Pregunta:          En cuanto al trabajo con la energía. Que uno necesita una activación para ser 
capaz de usar esa energía. 
Lee:     Ok. Esto es lo que cambió, hablemos de eso. Kryon ha dicho en canalización, y también 
me ha hablado en la ducha. Kryon me habla cuando me estoy duchando, ¿está bien? Y dijo 
que activación es una palabra que ya no vamos a estar usando. Y una de las razones es que 
nos hemos acostumbrado a oír "Vamos a activar algo" lo que indicaría que no ha sido activado, 
y también indicaría que tenemos que hacer algo como con un interruptor electrónico. Y ahora 
Kryon dice que en la nueva energía muchas de esas cosas están moviendo su propio 
interruptor, de modo que ustedes se despiertan a haber sido activados, antes de que supieran 
que se suponía que fueran activados. Entonces activar energía, activar cosas en ustedes 
mismos, activar su ADN, activar esto o aquello, esto es un lenguaje que acostumbrábamos usar 
y ahora Kryon dice" Quiero que empiecen a pensar más en las cosas que normalmente 
activarían y que se están activando de por sí." Y me gusta eso, me gusta mucho. De modo que 
empiecen a pensar, antes de decidir activar energía o lo que sea, pregúntense: ¿Será posible 
que mi intención ya lo haya hecho? Y eso, para mí, eso es un empoderamiento que antes 
realmente no teníamos. 
Yo salí de una era, y todos estos años de trabajar con gente de la nueva era, que activan su 
ADN y activan lo que sea, era algo absolutamente normal. "Ahora nos sentamos y activamos 
esta energía." O lo tienes que hacer por ti mismo y estás leyendo un libro que dice cómo. Y 
ahora Kryon está diciendo "Piensen antes de realmente hacer eso, porque esta nueva energía 
puede haberlo activado ya, y pueden estar trabajando y puede estar pasando esto y ustedes 
se están conteniendo si piensan que tienen que mover un interruptor para activarlo, cuando ya 
está hecho." Es lo mejor que puedo dar como respuesta. 
Con la transmisión es lo mismo. Estamos recibiendo y enviando cosas automáticamente, en 
tanto antes había más pensamiento en cuanto a dónde, cuándo y cómo. Alguna gente está 
recibiendo, realmente, maravillosas ideas y pensamientos, incluso cosas pequeñas, o grandes. 
Por ejemplo, el venir aquí. Muchos han dicho, "Tuve que venir. Tuve que venir porque, sabes, 
estaba en la ducha y algo me dijo que tenía que venir. Y el día anterior no lo sabía, pero aquí 
estoy."  Es la clase de transmisiones que vienen ahora, que son mucho más libres, abiertas, 
personales, y un poco inesperadas, diría yo, para algunos de nosotros. 



Siempre empiezo a recibir cosas de Kryon cuando estoy en la ducha, inesperadamente. Yo 
pensaba que ese era un lugar raro. Pienso que tal vez tenga que ver con los iones negativos 
en el agua, o algo así.  También me meto en la ducha para preguntarle cosas a Kryon, cuando 
estoy en líos. Hay algunos días en que estoy muy limpio (risas). 
Pero esa era una transmisión con propósito, ahora ya no hago eso, porque aún antes de pensar 
en eso Kryon ya empieza a hablarme. ¿Ven la diferencia? 
Monika:           Encantador, gracias Lee. ¿La pregunta siguiente? 
Pregunta:          Lee, ¿puedes ponernos al día con la desalinización? Lo nuevo. 
Lee:                 Me encantaría. Estoy muy cerca de este tema, más que lo que jamás pensé, 
porque nos encontramos con un número de personas que dijeron: "Yo consigo los fondos, si 
me lo pueden mostrar". Y entonces de pronto aparecieron los que lo estaban haciendo. Ahora 
bien, Kryon ha dicho varias veces que esto es el futuro. Y por eso lo preguntas. Necesitamos 
esto, porque el agua es el próximo oro. Necesitamos agua, y la necesitamos en lugares donde 
nunca la tuvimos; nuestras ciudades más grandes están en la costa, y allí es donde sería más 
valioso. Kryon dijo "Lo que ustedes tienen ahora es una manera muy ineficiente de desalinizar, 
no va a funcionar, tiene que ver con evaporar el agua, con electricidad, y enfriadores de agua, 
con calor y electricidad. Lleva mucho tiempo, se precisan tanques, no va a funcionar." 
De modo que Kryon ha dado una entre muchas ideas, incluyendo la micro-robótica. Una cosa 
que dijo en canalización: magneticen la sal y luego extráiganla. Ok. Eso se está haciendo. Creo 
que nadie lo oyó, ¿verdad?, creo que ya se estaba haciendo cuando Kryon habló de eso. Esa 
sería una manera. 
La otra es   hacer las moléculas de agua un poco diferentes, sin cambiarlas por nuestra salud, 
de modo que rechacen la sal. Y estos procesos son en su mayor parte Física. Pero lo que dice 
Kryon es que necesitan ser hechos en tiempo real. Sin tiempos de reposo, sin calor, sin 
evaporación, entra y sale en grandes volúmenes. 
Y desde que Kryon empezó a hablar de esto, tal vez 3 o 4 años atrás, le cuento a este grupo 
que ambas cosas las conozco y ya están aquí. Ahora bien, el paso siguiente es siempre el más 
difícil. No es solo los fondos. Es los fondos, la logística, la practicalidad. En un caso, la persona 
que lo inventó tiene tanto miedo de que se lo roben, que no quiere ni siquiera conseguir los 
fondos. Y eso es miedo. Miedo de lo que pasaba en la vieja energía, y con los inventos, y ahora 
estamos yendo a áreas que nos damos cuenta de que son de muy vieja energía y tenemos que 
superar, soltarlas, pero hacia esto se encamina. Absolutamente vamos a eso. La desalinización 
es una cosa que Kryon dice que está viniendo, y que es necesaria, y cuando llegue 
respiraremos más fácilmente. 
Monika:           Y yo agregaría a eso que hubo una canalización de Kryon en que fue hacia el 
futuro y describió algo que llamó saladores, que recorrerían hacia arriba y abajo las costas este 
y oeste de los Estados Unidos reponiendo los niveles de sal, y eso es lejos hacia el futuro. 
Lee:     Sí, el océano lo hace naturalmente, evapora y reemplaza naturalmente, nunca tenemos 
que preocuparnos, pero si sacamos un montón de sal de los océanos habrá problemas, porque 
desalinizar el océano no es buena cosa, de modo que hay que ponerla de vuelta, muy, muy 
cuidadosamente, y Kryon dijo que en el futuro puede que tengamos saladores, que son barcos 
que irían poniendo sal de regreso en el océano, no masivamente sino lentamente, en los lugares 
donde fu retirada, de modo que no se afecte a los arrecifes de coral, a los peces, o los problemas 
que cause la desalinización. De modo que ha de hacerse con cuidado. 
Nunca tuvimos que pensar en esas cosas. Se dan cuenta que toda la desalinización ha sido 
tan marginal y tan lenta que al océano no le importaba. Pero si empezamos a hacerlo en gran 
cantidad, y originando lagos, y sacándola de los océanos, vamos a tener que reemplazar la sal 
en donde la sacamos. 
Monika:           Sí. Bien. Siguiente pregunta. 



Pregunta:          Sé que Kryon habla sobre la ola de frío que viene. Estoy curioso por saber si él 
habla sobre la longevidad cuando haya llegado. 
Lee:                 Comenzaré diciendo que en Texas estarás bien (Lee se ríe y el público también). 
Estarás bien en el área de calor y frío. Pero cuando esta Tierra empiece a cambiar sus 
temperaturas - lo ha hecho antes, lo explicaré en un minuto - cuando tienen cambios en la alta 
y baja presión y con el frío en este planeta, se crean tormentas. Entonces en Texas tal vez no 
se tengan que preocupar por el frío, pero va a haber más tormentas, y ustedes sí son 
susceptibles a ellas, eso viene con el territorio. Y ¿cuál es el territorio? 
El territorio es así: hace años Kryon dijo "se va a poner más frío". En ese tiempo, eso coincidió 
con la película sobre calentamiento global (se ríe). Y todo lo que siguió era calentamiento global, 
y más y más. Nuevamente quiero celebrar a Gregg Braden por su valentía, porque fue Gregg 
quien investigó mucho sobre esto y dijo "Algo está raro en esto y está en un error" y él tenía 
razón cuando dijo: ¿Esta gente profundiza lo suficiente? ¿Están mirando los núcleos de hielo 
antiguo y todo eso? De allí se descubre que esto es un ciclo." A partir de eso, muchos científicos 
y meteorólogos se han dado cuenta de que esto es un ciclo que la Tierra ha atravesado muchas 
veces y no necesariamente estuvimos para registrarlo. ¿Tiene sentido? 
Y el ciclo empieza con calor. Empieza a haber oleadas de calor y también hace algo más que 
es fenomenalmente importante que sepan, y Gregg Braden descubrió esto estudiando los 
núcleos de hielo. Ahora bien, estos núcleos vienen de perforar el hielo y se obtienen niveles de 
hielo que han estado allí desde hace miles de años. Entonces se empieza a analizar los 
contenidos de oxígeno, de dióxido de carbono, todas esas cosas, y eso cuenta una historia. La 
historia del clima, qué pasó, cuánto llovía, y esto retrocede hasta cientos y miles de años. Lo 
que hemos descubierto en este ciclo es que no solo hay un calentamiento antes del ciclo, lo 
que hace derretir los hielos, sino que antes de llegar la ola de frío también aumenta el dióxido 
de carbono en la atmósfera, aun no habiendo humanos allí. ¿Ven lo que estoy diciendo? 
Entonces la gente está diciendo "Miren, estamos lanzando mucho dióxido de carbono al aire" y 
eso es verdad, digo, yo soy un "verde" (defensor del medio ambiente), paren la contaminación, 
del agua, del aire, de todo. Kryon dice que si no lo hacemos, nos matará a nosotros, pero no va 
a matar a la Tierra. Esto es cuestión nuestra, dejemos de contaminar. 
Pero en el ciclo más grande, hay un ciclo de frío y calor en el planeta que lo hace para renovar 
los océanos. Lo hace para renovar la vida en los océanos, incluyendo los arrecifes que mueren, 
y se mueren sin contaminación alguna, de todos modos. Se mueren por un número de razones. 
Y uno dice, "Bueno, cambian los niveles del agua, las temperaturas, y mueren por esa razón." 
Sí, así es. Esto es lo que hace Gaia, y hay evidencia de que lo ha hecho una y otra y otra vez, 
porque renueva el ciclo de la vida, los peces y todo lo demás, y todo vuelve. 
Y aquí hay dos temas separados. Esto es lo que dice Kryon: viene una ola de frío; si tienen 
amigos en Dakota del Norte, puede que allí siempre haya nieve sobre el suelo. ¿Ven adónde 
voy con esto? De modo que viene una mini edad de hielo. Su duración: eso preguntan. Y cuánto 
falta. Si recuerdo bien era dentro de unos 15 años, ¿ahora sería 12 tal vez? 
Monika:           Sí, algo entre eso y diez años a partir de ahora. 
Lee:                 Y entonces va a ser obvio. Cuándo es obvio: cuando sigue frío por más tiempo,  
y la gente dice "ahora hace más frío que nunca"- Y Kryon dio un mensaje sobre esto y al día 
siguiente tuvimos el vórtice polar. ¿Saben lo del vórtice polar? Fue un clima que bajó desde el 
Polo y visitó a los Estados Unidos (se ríe) de manera que tuvimos temperaturas de - 40 y -50 
(N.T. Fahrenheit); cosa loca que nunca habíamos visto antes. De eso estamos hablando; el 
vórtice polar no fue un caso aislado, volverá, y tendremos más de ellos más seguido. Esto es 
simplemente parte de lo que sucede en el planeta. 
Ahora bien, respecto a nosotros. ¡Vamos a sobrevivir! No es un problema que vaya a eliminar 
a la humanidad, solo hay que prepararse para ello. Yo les digo a mis amigos en Florida que 
construyan sus casas preparándose. Le digo a la gente que está en el norte, que es contra la 



ley usar una estufa de leña en muchos estados, para evitar la contaminación, pero no es contra 
la ley poseer una. Entonces, el mayor problema: cuando tienen un apagón de la red de 
distribución de electricidad, cosa que sucederá porque las líneas se caerán, no podrán soportar 
la demanda para calefacción, y si no tienes electricidad necesitas quemar madera.  Estas cosas 
le decimos a la gente del norte, y también dice Kryon que más pronto o más tarde vamos a 
necesitar - hay unos diez años para trabajar y prepararse, esta es la segunda cosa - la gran 
invención que vendrá, una red descentralizada.  Se van las redes, ya no se puede tener más 
redes. La idea vieja es tener una planta de generación, y los cables llegan a sus casas para 
que tengan electricidad. Kryon dice que esto está yendo - y tiene que hacerlo - a tener plantas 
de generación más pequeñas, con maneras más eficientes y diferentes de generar electricidad, 
y algo más que está en camino es que se hará para los vecindarios. Entonces generación para 
un vecindario y otro y otro, y a veces para una casa, ¡porque las redes van a fallar! Tiene que 
pasar; ya están fallando ahora. No sé cuántos de ustedes han experimentado cortes de 
electricidad programados cuando hace demasiado calor. Eso les dice cómo está funcionando 
la red. No pueden abastecer la demanda de la población que necesita electricidad para enfriar 
y para calentar. De modo que tendremos que ir a otra clase de distribución de electricidad, no 
una distribución de una fuente central, que sería la red. Y entonces esta es la otra cosa: que 
especialmente en el norte van a tener que prescindir de la red. Estuve en Montreal hace unos 
años cuando tuvieron una tormenta de hielo y frío congelante, nada se movía, el hielo bajó los 
cables, ¿alguna vez vieron una tormenta de hielo? Se solidifica sobre los cables, incluso los de 
teléfonos, y los tira abajo. ¡Incluso las torres grandes son susceptibles! El hielo realmente es 
pesado, voltea aviones. Hielo sobre los cables, y los postes caen y allá va su electricidad, 
sucedió en Montreal. Yo estuve allí. La gente moría en sus hogares, ¡no podían salir! No podían 
ir a ningún lado, las veredas estaban congeladas. Las personas mayores son especialmente 
susceptibles. 
Estas son las cosas de las que habla Kryon. La razón para que nos diga ahora que esto está 
en camino es para que nos preparemos, y somos inteligentes y sí que podemos prepararnos. 
Y mi cosa favorita que Kryon dice es, está en camino, está en camino, y ahora hay dos personas 
cuyas imágenes he visto, no es energía gratis, no existe tal cosa, están usando imanes para 
empujar y traccionar uno contra otro, cosa que harán durante miles de años sin tener que 
recargarlos, en un aparato que hace girar ruedas y genera electricidad. ¿Les suena razonable? 
¿Alguna vez jugaron con un imán, o un grupo de imanes? Los separan, se juntan, y si siguen 
por mil años harán lo mismo, en serio, tanto así, ellos no se agotan. ¡Esto es una fuente de 
energía! Nosotros simplemente no lo habíamos entendido; ahora lo entendemos. Recién 
empezamos. ¿Saben adónde puede llegar esto? Imaginen por un momento este nuevo invento; 
espero que mis hijos lo vean, mis nietos, tal vez yo lo vea.  Imaginen que tienen un celular en 
su bolsillo que nunca necesita recargar, es perpetuo, para siempre. ¿Saben por qué? Porque 
es una máquina magnética diminuta, una miniatura; una pequeña rueda que gira y gira porque 
los imanes la empujan y la atraen, y está siempre cargando. Entonces cada aparatito que 
tengan siempre se carga solo a perpetuidad. 
Imaginen un auto eléctrico. ¿Han visto últimamente los autos eléctricos, el Tesla, con baterías 
y todo eso? Va a cambiar dramáticamente. Hay algo en camino que llaman super-cap. Van a 
poder cargar ese auto perpetuamente con una pequeña máquina magnética en el baúl. 
Entonces nunca hay que recargarlo, porque se está cargando siempre. Entonces tienen un auto 
eléctrico que no contamina, que ni siquiera hay que enchufarlo, y siempre está cargado. ¿Les 
parece interesante? ¡A mí me interesa mucho! Esto es el derivado de esa máquina, esa 
máquina magnética que está en miniatura, la he visto, he visto una imagen de ella, está 
empezando a hacerse. El magnetismo es la respuesta para estas cosas, porque empuja y tira 
para siempre, y no se agota. Me entusiasmo, ¿tú también? 
Monika:           Me encanta cuando te entusiasmas (se ríe). Siguiente pregunta. 



Pregunta:          He escuchado sus canalizaciones, y una de ellas hablaba de esos microbios 
entrando en el cuerpo y trayendo la consciencia del cáncer. ¿Puede hablar un poco de eso, y 
de los plazos? ¿Cuándo cree que eso podría pasar? 
Lee:                 Algún día miraremos hacia atrás y el cáncer será como la polio. Aquí hay muchos 
que no saben de qué estoy hablando (se ríe). Yo estaba en la escuela cuando curaron la polio. 
(N.T. poliomielitis o parálisis infantil). Y antes de eso, había muchos chicos que andaban con 
muletas, la polio era un asunto muy serio, hasta que encontraron lo que la causaba y la curaron. 
Esto va a suceder con el cáncer en diversas capas. Esotéricamente, la cosa más difícil de creer, 
es que cuando vibramos más alto, tenemos una consciencia más elevada; como la enfermedad 
tiene una vibración,  puede entrar y pegarse a nosotros si tenemos vibración baja, pero no si 
vibramos más alto. Esto es esotérico, no ha sido probado aún, y la gente pone los ojos en 
blanco y se ríe cuando escucha esto en una grabación. Y algún día aparecerá en Scientific 
American (N.T. revista de ciencia) Y se van a preguntar por qué es que ciertas consciencias no 
se contagian. Empezarán a entender que lo que piensan  son y sus células responden, una y 
otra vez, y aquí viene. ¿Cáncer? Habrá otras cosas que están en camino, algunas que no 
revelaré pero sé que están, se ocultan, ocultas a plena luz, porque nadie habla de ellas. Creo 
que estamos en la antesala de una cura del cáncer en diversos niveles. ¿Cuándo? ¡Pronto! 
Ahora bien, cuando yo digo pronto, y Kryon dice pronto, podemos cambiar eso, y qué quiero 
decir: nosotros podemos retrasarlo, con baja energía, con codicia, cualquiera de estas cosas. 
Debemos permanecer prudentes como población, mirando quién está haciendo qué. Va a ser 
transparente. Creo que pronto vamos a descubrir una compañía farmacéutica, "ustedes sabían 
de esta cura del cáncer, hicieron investigaciones, encontraron que funcionaba, y ¿qué hicieron 
con eso?  ¿Lo pusieron en un cajón? ¿Les gustaría hablar de eso?   He perdido tres amigos, y 
quiero hablar con ustedes de eso."   
Monika:           Siguiente pregunta. (La persona tarda en hablar) Lo siento, su tiempo terminó 
(se ríe) 
Lee:                 Está recurriendo a sus apuntes ahora (se ríe) 
Pregunta:          Mi pregunta es, ¿Kryon u otros seres del otro lado del velo alguna vez se enojan 
o desaprueban, y cómo lo expresan a nosotros? ¿O es solo nuestro ego que interfiere? 
Lee:                 Necesitas un ego. ¿Sabes lo que es? Es uno de los mensajes más grandes de 
Kryon. Lo que tenemos tendencia a hacer, y esto es muy explicable, es pensar que la 
consciencia más alta es la propia, la de los humanos, y se la colocamos a Dios. Entonces de 
pronto Dios se enoja, Dios tiene una guerra en los cielos; Dios tiene un ángel caído, Dios está 
desilusionado, Dios te juzgará. ¡Esto es naturaleza humana! Una de las cosas graciosas que 
Kryon dijo en un mensaje "Si todos fuéramos perros, entonces Dios sería un perro, y todos los 
ángeles andaría por ahí oliéndose unos a otros (carcajadas del público).  ¡Esto es lo que 
hacemos! Entonces la idea de un Dios enojado, o un Dios descontento, es toda de nuestra 
propia invención, porque es lo mejor que tenemos. Yo le digo a la gente: si pudieran descartar 
todo eso y pensar en una bella Fuente Creadora llamada Dios o Espíritu, que está muy lejos 
por encima de cualquier consciencia que puedan creer, que es de tan pura compasión y amor 
y no tiene nada de esas consciencias ni de esos sentimientos y emociones que nosotros 
tenemos, ni género ni nada de eso,  esto es lo más cercano que puedan tener. Es el ego, 
seguro. Es lo más que podemos hacer. Pensamos en Dios como un padre, o Santa Claus, o 
alguna de estas cosas. Es lo mejor que tenemos. 
Ahora bien, una cosa buena nueva canalizada, es que Kryon dice que con una consciencia 
elevada puedes empezar a captarlo. Empezaremos a ver a Dios como la magnífica energía que 
es; no lo quiero llamar una entidad, porque eso es otra cosa. 
 Nosotros somos singulares. Miramos en el espejo y hay uno, con una cara, y Dios es una 
energía multidimensional que creó el Universo, que puede estar en mí, en mis células, y en todo 
el universo. ¿Cómo es eso posible? Les diré: no lo sé; solo sé que es verdad.  Sé lo que es el 



amor porque cuando me siento a canalizar se posa sobre mí, así es como lo sé, y sé que Dios 
no puede estar enojado. 
Monika:           Siguiente pregunta. 
Pregunta:          Sé que siempre hablamos de que somos amor y luz, pero ¿tú piensas que 
Kryon es una energía magnética? ¿Somos todos energía magnética? 
Lee:                 Kryon nunca dijo que él fuera una energía magnética; él es el Maestro Magnético 
(se ríe). Y eso me intrigó durante años, yo creía que tenía un ángel que podía pegar sobre la 
heladera (risas). Nunca entendí eso: magnetismo. La razón por la que Kryon habla de 
magnetismo no es porque nosotros seamos magnéticos. Te daré la explicación bien rápido. 
Cuando Kryon llegó, hace todos esos años, hizo estos anuncios, y en canalizaciones que están 
en los libros, dijo: "Estoy aquí para mover la rejilla magnética de la Tierra, por un tiempo, hasta 
tal vez 2003 o 2004, cuando el grupo de la rejilla se vaya." 
Monika:           Era hasta 2002. 
Lee:                 2002, gracias. Yo no entendía eso tampoco; ahora lo entiendo. Entiendo 
plenamente que el Maestro Magnético estaba aquí para mover la rejilla. ¿Por qué mover la 
rejilla? Vamos a la investigación, especialmente la investigación de HeartMath sobre lo que 
sucedió en 2011. Lo que pasó en 2011 es que descubrieron que la rejilla magnética de la Tierra 
realmente había aumentado su fuerza, y lo midieron por satélites, absolutamente sincronizado 
cuando tuvimos la ola de compasión de miles de millones de personas viéndolo en la televisión. 
Y lo que hizo fue aumentar la fuerza magnética de la Tierra, diciéndonos allí mismo que la 
consciencia y el magnetismo están enlazados. De modo que hay que decir que la rejilla 
magnética realmente tiene alguna conexión con la consciencia. Ahora bien, Kryon dijo que 
estaba moviendo la rejilla magnética y que se movería más en diez años que lo que lo había 
hecho en cien. ¡Y lo hizo! Y luego se detuvo. 
Si van a la investigación, verán que es verdad. ¿Recuerdan cuando las ballenas encallaban en 
las playas? Esa era la época, porque ellas tienen magnetita en sus cerebros, navegan por el 
magnetismo. Se ha descubierto que los pájaros hacen lo mismo para emigrar; saben adónde 
van, porque tienen pequeñas brújulas incorporadas. Entonces de pronto se mueve la rejilla 
magnética, y donde había mar abierto hay una playa, y entonces las ballenas se meten en las 
playas. Eso ahora se corrigió, ellas saben cómo ir, y el problema se detuvo; fue solo 
temporalmente. 
Si saben sobre los vuelos, sabrán que los números de vuelo que están pintados sobre las pistas 
son lecturas de brújula, y así es como los pilotos lo saben, se alinean con eso y pueden aterrizar. 
Casi todos ellos han sido repintados, porque la rejilla cambió, lo mostraba la brújula; pueden 
investigarlo. Es lo que Kryon dijo que buscáramos, y sucedió. ¿Por qué? Tuvo que realinear 
eso porque se relaciona con la consciencia y lo íbamos a necesitar después de 2012. Y así fue. 
Es casi como instalar una nueva rejilla para un ser humano más evolucionado. Es por eso que 
Kryon está aquí. Ese es el Maestro Magnético. Nosotros no necesariamente somos magnéticos, 
aunque les diré que a nivel celular hay mucho magnetismo involucrado. 
Monika:           Grandioso. Siguiente pregunta. Uh, tres en fila. Voy  elegir al que está en el 
medio. 
Pregunta:          Recuerdo haber oído a Kryon hablar, mencionó que eventualmente nos 
concentraríamos en ciertas partes de nuestras células, ¿ha habido alguna actualización? 
Lee:                 No sé a qué te refieres específicamente, pero te diré esto: estamos a punto de 
hacer un ejercicio que tiene que ver con el corazón, midiendo el corazón y la coherencia del 
corazón. Y tal vez estás hablando de eso. Kryon habló de la triada, tal vez allí es donde quieres 
ir. Eso involucra al corazón, al cerebro y la pineal y esto es muy nuevo. Pero lo que la Dra. Wolf 
les dirá es que ahora sabemos que el corazón tiene un campo magnético que es al menos cien 
veces más grande que el del cerebro, de modo que nos estamos volviendo más enfocados en 
el corazón, tanto física como metafísicamente, y metafóricamente. Porque, ¿qué pasa cuando 



decimos que te dejas caer dentro de tu corazón, o que usas tu corazón? Este es el interruptor 
de la compasión desde la linealidad del intelecto. Esa es la cosa, de modo que seremos una 
humanidad basada en el corazón en lugar de una humanidad basada en el intelecto. Y hay 
más. 
Monika:           Y el que está a tu lado. 
Pregunta:          Me pregunto qué dice Kryon sobre el viaje en el tiempo, y también si tenemos 
una reencarnación anterior, si tenemos elección en cuanto a la vida en que encarnaremos, 
como entrar en cuerpos discapacitados, ¿elegimos eso por anticipado y nos preparamos para 
eso? Oh, y qué tiene Kryon para decirnos sobre el viaje en el tiempo. 
Lee:                 Seguro. Ah, viaje en el tiempo: ¡nada! (se ríe y el público estalla en carcajadas). 
No voy a decir que sea imposible, pero no ha sido mencionado; lo que sí ha sido mencionado 
es la segunda parte de tu pregunta. Sí que hiciste dos preguntas, me di cuenta de eso, de veras 
(risas). 
Puedo contarles que hay un mensaje muy bello sobre reencarnación, y lo mencioné más 
temprano.  No estamos en algún tipo de sistema por el que nos hacen pasar como la escuela. 
No somos parte de una jerarquía. Ustedes no pueden imaginarse a sí mismos cuando no están 
en su cuerpo. Según Kryon ustedes son realmente un pedazo de Dios, del Creador. Cuando no 
están aquí, son angélicos. No están en algún cuerpo siendo torturados en algún lugar, o en el 
cielo en una silla mecedora, como nos han dicho.  En cambio, son una bella, magnífica parte 
de Dios. En eso, si quieren llamarlo sistema, lo que dijo Kryon es que hay sentido común, hay 
belleza, hay amor, hay deseo de hacer algo más basado en lo que sea mejor para el planeta. 
Y cuando vuelves a entrar, por supuesto que eliges. Eliges todo, y también hay sistema de 
benevolencia, si quieres llamarlo sistema, que lo conserva fácil y amable, de modo que no 
tienes que reencarnar constantemente en lugares distintos con otro género y tienes que 
empezar de nuevo. Tu akash es necesario; es como la escuela, realmente. Cada vez que 
ingresas es como una etapa de escuela. Y aprendes cosas y cuando regresas eso está en tu 
akash, de modo que puedas recogerlo y seguir adelante, y se supone que te vuelves más sabio, 
y es por eso que hablamos del alma antigua sabia. 
Ahora bien, en tu caso, no sé por qué preguntas esto y si tienes un interés en ello. Me encanta 
que lo preguntes, porque allí hay incluso mucho más que lo que preguntas. ¿Puedo contarte mi 
parte  favorita? Para algunas personas, dicen que su parte favorita es lo que Kryon dijo que 
tienen completa elección, que no se los obliga a entrar en una familia. Porque mucha gente 
está en una familia y dice "Sabes, yo nunca hubiera elegido esto" (se ríe) y la respuesta es: Sí, 
lo elegiste. Lo hiciste para ayudar a tu familia o tal vez para ayudar al planeta de algún modo. 
Tal vez elegiste bajar y experimentar la fricción. ¿Sabes que algunos vienen para experimentar 
el suicidio? Porque eso patea a sus padres en el traste, y en ese proceso los padres descubren 
cosas sobre Dios y sobre sí mismos y sobre ayudar al planeta. ¿Alguna vez pensaste en eso? 
Hay cosas que no quieres pensar que han sucedido, porque la mente de Dios que tenemos 
cuando hacemos estas elecciones es mucho, mucho más grande que cualquier cosa que 
pudiéramos elegir. Te diré aquí, rápidamente, y luego tomaré la otra pregunta que espera, que 
me intrigaba siempre el tema del género. Me preguntaba si volvería como hombre o mujer, si 
tendría elección, y si la tenía nunca elegiría ser mujer. ¿Por qué? (risas) Esto es un sesgo. Me 
encanta la respuesta que dio Kryon, dijo que cada uno de nosotros ha estado en el otro género, 
es necesario para la sabiduría que va a tener, y en el planeta hemos de llevar los resultados de 
la escuela, y la escuela de la Tierra luego te entrenará en cómo es estar en ambos géneros. 
¡Porque algún día tendrás que relacionarte con tu pareja de una manera nueva! Con una 
compasión nueva. Porque con todo eso empezamos a entender las relaciones - es un asunto 
grande - están empezando a cambiar entre hombres y mujeres. 
De modo que Kryon dice que cada uno pasa por un sistema o un plan, si quieres llamarlo 
sistema o plan, con el que estamos de acuerdo y entendemos que somos del mismo género 



una y otra y otra vez. Es lo mejor que puedo pensar, porque cuando llegas y tienes el mismo 
género anterior, es cómodo. Y luego hay un cambio. Y Kryon dice que cuando cambias al otro 
género, permaneces allí por largo tiempo. Sin embargo las dos primeras vidas desde ese 
cambio son difíciles. Y en eso, encuentras a las personas gay. Porque ahora están en un tipo 
de cuerpo con otro tipo de akash y recuerdos, ¿te das cuenta? Hasta un 10% de la Tierra 
siempre es gay. Es absolutamente natural, así es como son las cosas, y me encanta el hecho 
de que cada vez más la Tierra empiece a darse cuenta de que el amor es amor, es normal, está 
bien, y no te vas al infierno. 
(grandes aplausos) 
Igual todavía preferiría volver como hombre, gracias (risas).   
Monika:           (se ríe). Solo quiero agregar a eso, en cuanto a recursos, que en cuanto a este 
asunto hay mucha más información, y las canalizaciones en el sitio web de Lee, 
Kryon.com/audio tienen títulos y hay muchas que se llaman p. ej. Soul Communication 
(Comunicación del Alma) y otras, cuando ustedes van hacia atrás y escuchan esas, Kryon 
realmente se extiende sobre Soul Planning, Soul Sharing, y cosas así. Yo condensé eso en mi 
libro sobre el alma humana revelada, que tiene preguntas respondidas por Kryon que traen aún 
más información sobre eso. No estoy diciendo que compren el libro, sino que pueden ir a las 
canalizaciones y leer la información gratuitamente. Hay mucha información a la que pueden 
acceder, gracias a Dios, debido a que Lee dijo que sí, hace treinta años. 
Lee:                 ¡Gracias a Dios que tú decidiste venir e indexar eso, para que sepamos dónde 
está! 
Monika:           (se ríe). Siguiente pregunta. 
Pregunta:          ¡Saludos, familia! No debería preguntar esto pero lo haré de todos modos, seré 
muy descortés, ayer hablaste y nos enseñaste sobre Lemuria, y también dijiste que había otras 
especies de humanos, mencionaste gigantes y cosas así, de modo que me hizo pensar en otros 
temas relacionados, de modo que quiero preguntar: en muchas culturas aborígenes en todo el 
mundo se habla de criaturas inteligentes que ahora consideramos mitos, elfos y cosas de esa 
naturaleza. Quisiera saber. Dragones, esas cosas. 
Lee:                 ¡Me encanta, me encanta! Muy buena pregunta. Dragones. (risas - aquí hablan 
a la vez y no se entiende) 
Pregunta:          ¿Son - o fueron - reales? Y si lo fueron, ¿dónde están ahora, todavía están, 
qué pasó con ellos? 
Lee:                 Te diré, algunos... 
Monika:           (interrumpe) Unicornios, incluimos eso (se ríe). Y sirenas, no olviden las sirenas. 
(alguien aporta desde el público) Sí, tritones también. 
Lee:                 Kryon no ha dicho que sí ni que no, pero ha indicado otras cuatro, realmente 
cinco civilizaciones en este planeta a lo largo de treinta mil años, y tenía que haber otras clases 
de animales que los que tenemos nosotros y de los que eventualmente encontraremos 
evidencias, y muy bien podría haber algún dragón. No recuerdo bien, pero Joseph Kemble que 
habló un poco de esto, dijo que cada sociedad, ya sea asiática, o aborigen, u otras, habla de 
dragones (se ríe). Y a veces son buenos, a veces son malos, a veces significan riqueza, otras 
veces salud, a veces solo son metafóricos, pero ellos igual hablan de dragones. De modo que 
yo creo que algo hay allí. 
No hay aún ninguna evidencia, no creo que sea un shock si encuentran eventualmente algo. 
No sé si respiraban fuego, o si eso será parte de una mitología, no estoy seguro, pero creo que 
alguna semilla de verdad hay allí. Pero ahora paso la página. 
Mencionaste a los elfos y otras formas de vida. No son parte de lo que desapareció con los 
distintos tipos de humanos de los que habló Scientific American. Ellos están aquí hoy; son 
formas de vida multidimensional. He visto un par de ellos, y Kryon habla de... ¿Cómo llamarías 
a un ángel? Ese no es humano. ¿Es celestial? ¿Es vida? ¿Es un ángel una forma de vida? 



Escribamos un tratado (se ríe). La respuesta es que no cumple con los parámetros biológicos. 
Pero a través de la historia muchos han visto algo, ¿y qué es? 
Yo he estado en Irlanda. ¿Sabías que los duendes, la gente pequeña, prevalece de tal manera 
allí que hasta el gobierno lo sabe? Tienen árboles de hadas que no se cortan, todas estas cosas 
no son solo parte del folklore sino que realmente son parte de su realidad y su verdad. Los 
devas en el bosque: yo los he visto. Es una de las pocas cosas que realmente he visto, y yo no 
sabía que las vería ni pensaba verlas porque no suelo ver cosas, y realmente las vi en 
Tasmania, e hicieron de mí un creyente. Ustedes pensarían que yo creería de todos modos, 
pero tengo un cerebro de hombre y cuando me dicen que vieron lo que vieron, yo digo, qué 
bien, ¿donde lo viste? Porque ese soy yo; ¡lo vi! Yo sé que hay formas de vida 
multidimensionales en este planeta y que en ciertos casos se muestran. Ahora bien, esto es lo 
divertido: casi siempre son pequeños y benévolos. Y eso es porque están seguros. Tienen que 
estarlo, entonces se vuelven benévolos y pequeños. También hay lugares donde tiende a haber 
más que en otros lugares, por anomalías magnéticas - y probablemente de eso vas a hablar, si 
lo deseas. Sé que llevas tu computadora. 
Monika:           Tengo algo para compartir sobre el dragón, más información. 
Lee:                 Ok (risas), ok, esta es la última pregunta, porque ahora ella compartirá lo que 
dijo Kryon o alguien más. (se ríen los dos) 
Monika:           Si no les molesta... 
Lee:                 (interrumpe rápido) No nos molestas, para nada. 
Monika:           Tenemos un seguidor de Kryon, vive en Brasil, su nombre es Gustavo, que ha 
seguido el trabajo de Kryon durante muchos años, y le encantan las metáforas y la mitología, y 
mucho los dragones, (N.T. ¿será Gustavo Cabral, conocido como Ciruelo?), de modo que de la 
correspondencia entre Gustavo y yo, esta es la razón de que yo quiera compartirlo con ustedes, 
ya que hay esta energía-dragón... 
Lee:                 No, vamos, podemos decirle hombre-dragón... (risas) 
Monika:           (se ríe). La cosa es que Gustavo encontró algunos pasajes en canalizaciones 
anteriores de Kryon que hablaban de energía dragón y los citó para Lee, y le pregunta a Lee 
más cosas sobre los dragones, de modo que solo leeré fragmentos de la correspondencia 
donde Lee dijo "veamos qué significa la energía dragón, de parte de Kryon, ahora que ya 
pasamos el 2012. Le pedí a Kryon que fuera claro sobre qué es esto, y Kryon empezó con una 
lista." De modo que veamos lo que los dragones significan para los humanos. Nº1: muy 
poderosos. Nº2: antiguos. Nº 3: muy peligrosos. Nº4: solo controlables por unos pocos. Nº 5: 
pueden crear fuego. Y nº6: basados en la magia. Ahora bien, los dragones representan un 
paradigma de consciencia que proviene de los pleyadianos. Es algo que tuvieron después de 
un milenio de estar iluminados y que no podían enseñar; estaba muy, muy por encima de lo 
que cualquier ser humano normal era capaz de comprender. Y sin embargo, yace dormido en 
nuestro ADN, listo para ser descubierto con el tiempo. 
De modo que desenredemos el enigma de los 6 que listó. Uno: muy poderosos. Entonces 
sumamente poderosos y consciencia intensa; fuerza que sacude a la Física con el pensamiento. 
Proviene de la Fuente Creadora y simplemente no se la puede detener. Dos: muy antiguos. Es 
tan antiguo como cualquier vida en el Universo, y está en el ADN, pero hasta que el ADN se 
despierte a ser multidimensional, no puede ser visto ni utilizado. Ahora bien, 3, muy peligrosos. 
A menos que esta fuerza sea plenamente comprendida, y usada dentro de los parámetros de 
la consciencia elevada, puede ser mortal; puede eliminar la vida de inmediato. Igual que un niño 
que trata de trabajar con una enorme herramienta sin tener idea de cómo se maneja. La 
herramienta fue creada para ayudar a los humanos, pero a menos que el niño la entienda 
plenamente, puede destruir. Luego el número 4, controlable solo por unos pocos. En la 
mitología, ningún humano puede controlar a un dragón a menos que hable el idioma dragón. 
Ahora bien, los humanos podrían hablar este lenguaje si despertaran al elevado conocimiento 



sabio pleyadiano. Ahora bien, eso significa que por poderosa, antigua y peligrosa como parece, 
esta energía es totalmente sumisa ante el amor puro y la compasión, que son atributos de la 
raza pleyadiana. Y eventualmente serán manejables por los humanos. 
Ahora el nº5, pueden crear fuego. Si uno se encuentra con una criatura capaz de escupir fuego, 
es horripilante. El fuego es un arma cáustica que usualmente viene de la boca. La metáfora 
significa que la energía dragón puede usarse en armas, de modo que nunca se la revelará a 
una civilización de baja consciencia. Escupir fuego significa ira, devastación, energía intimidante 
relativa a la muerte. 
La manipulación de la Física puede crear el fuego del sol, y en la Santa Biblia, Revelaciones 
1:16, "Y él tenía en su mano derecha siete estrellas, y en su boca una espada de doble filo para 
golpear a las naciones". De modo que la escritura fue dada como una profecía del potencial 
caos después del 2012, y noten el hecho de que había siete estrellas. ¿Eso les dice de dónde 
podría venir esta energía? Es una profecía sobre la destrucción del planeta por una energía 
que se usaría por una baja consciencia, y el uso bélico de la estructura atómica misma. 
El número 6 era basado en la magia. Las cosas que no se entienden, o que   están fuera de la 
realidad 3D, parecerían magia. Sin embargo el cerebro humano tiene una conexión directa con 
la energía multidimensional, y puede crear cosas en la vida real que está más allá de cualquier 
cosa que la ciencia realiza, entonces la magia está en todas partes. Y está disponible para un 
ser humano que empieza a entender que el poder de la consciencia y del pensamiento es 
posible con amor y compasión para todas las cosas. 
De modo que el dragón es muy alta consciencia y una muy poderosa herramienta para el futuro, 
es pura ciencia pleyadiana, entrelazada con el control de una consciencia muy elevada; no es 
comprendida y no se puede concebir; también representa el número maestro 77. De modo que 
uno de sus significados es energía divina en el momento preciso en el lugar apropiado. 
Entonces cuando Kryon habla de esto, uno empieza a ver las metáforas de lo que está 
contenido en nuestra consciencia colectiva y cómo se expresa. 
Lee:                 ¡Gracias, Monika, por esto! ¡Guau! (aplausos) Entonces terminamos con el nº7 
que no está en esa computadora. A todos les encantan las historias. ¿Qué tal? ¿Qué tal? ¿De 
dónde viniste, alma? ¿Crees que simplemente viniste a esta Tierra hace unos miles de años? 
¿Y qué estabas haciendo antes de eso? ¿Alguna vez pensaste en eso? ¿Qué tal si estabas 
involucrado en otros planetas? Haciendo esto. ¿Qué tal si esto es lo que hacen las almas? ¿Y 
qué tal si en esos otros planetas tenías un aspecto bastante parecido al de ahora, como esta 
vida que evolucionó de cierto modo? Según fuera la gravedad, y el aire, y demás, podías ser 
más alto o más bajo, pero probablemente te parecías bastante, en general. ¿Qué tal si esta 
prueba por la que hemos pasado es una prueba que muchos han atravesado? Información que 
hemos recibido una y otra vez sobre lo que atravesaron los pleyadianos. Ellos pasaron por lo 
mismo que nosotros; tuvieron su 2012 hace un tiempo muy, muy largo; tuvieron un genocidio 
planetario; incluso ocuparon técnicamente otros planetas de su sistema, que luego destruyeron; 
pasaron por cosas mucho peores que todo el akash que nosotros atravesamos. 
Y sin embargo, ellos se arreglaron para salir de eso, y tuvieron su 2012, y tuvieron una evolución 
muy, muy lenta pero metódica de su consciencia. Y durante cientos de miles de años esa 
consciencia se afirmó de modo que ya no necesitaron cuerpos físicos; la consciencia elevada 
podía controlar la física. ¿Sería posible que ustedes hayan sido pleyadianos? ¿Alguna vez lo 
pensaron? Ahora tienen el mismo ADN, los 23 pares de cromosomas que tienen ellos. ¿Sabían 
que ellos fueron sembrados por los arturianos, que hicieron lo mismo, y pasaron por la misma 
prueba? ¿Les parece que podrían ser arturianos? ¿Cuán antiguos podrían ser? (se ríe) 
Aquí está el gran asunto: en su akash ¿qué limitaciones hay? ¿Es solo akash terrestre? ¿O a 
veces se derrama el akash planetario? ¿Sería posible que a veces recuerden vidas en otros 
planetas? ¿Me siguen? 



Ok, ¿qué tal si estuvieran en un mundo lleno de dragones? Significa que ese es el akash que 
entra ahora; ¿es real, es mitología? Sin embargo ustedes saben que fue carne y sangre alguna 
vez. Esto puede ser parte, sería el número 7, no escrito. 
 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Kryon en Montevideo, Uruguay 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Montevideo, Uruguay, 30 de Octubre de 2019 
Traducción en vivo: Leonor Botero –  
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Hay quienes no comprenden la canalización; No entenderían lo que acaba de suceder. Mi socio 
ha estado durante treinta años bajo esta idea de que la divinidad puede llegar a través de él, 
desde la primera vez que sucedió. 
El salón puede cambiar, y puede cambiar debido a la consciencia de ustedes aquí. Yo estoy en 
Uruguay; esta es la primera de muchas canalizaciones en este bello continente conectado con 
el corazón y también más allá. La serie va a conectar hasta México y luego volverá hasta Perú, 
y esta es la número 1.  El mensaje es para todos, pero específicamente para aquí; comienzo 
con esto: ¿Cuál es tu percepción de Dios? ¿Es una imagen de un padre? ¿Es un disciplinador?  
O podría ser una sopa de puro amor dentro de la que te sientas, y te bañas en compasión. 
¿Podrías tener un pedazo de esta divinidad en tu alma? Escucha. Escucha: ¿es posible que 
hayas nacido magnífico? Y así es como te ve, incluso hoy, el entorno que está aquí. Y cada vez 
que hago la pregunta: ¿podrá ser? la respuesta es: Así es como es. Queridos, no es como les 
dijeron; es por eso que yo estoy aquí. 
No puedo convencerlos con las palabras que tengo, cualquiera sea el idioma en que sean 
traducidas; en cambio, hay algo más: su consciencia de intención es poderosa. ¿Cuál es hoy 
su intención, sentados en esas sillas? Y es diferente; algunos vienen con la intención de la 
curiosidad: "Tengo curiosidad por saber qué es esto". Escucharán y se irán y dirán, "Bueno, eso 
fue lindo" y seguirán con sus vidas. Y luego están los que vienen con una intención distinta: 
"Intento descubrir si esto es real. Me voy a sentar aquí y permitir que la energía de amor y 
compasión se derrame en mi interior. Esa es mi intención. Solo permitiré que hoy me sucedan 
cosas benévolas". Si este es tu caso, has aprendido mucho hasta ahora, porque todas las 
instrucciones que yo doy dicen esto: Usa tu intuición, usa tu sentido común, y piensa 
cuidadosamente en estas cosas. La belleza del Creador conoce tu nombre; está sucediendo un 
cambio profundo ahora mismo en este planeta. Y aun cuando puedes pensar que no es lo 
bastante rápido, hay otras energías vertiéndose dentro de ti, alma antigua. Energías que   
derraman benevolencia, amor, compasión, energías que vas a transmitir. ¡Algunos de ustedes 
las van a transmitir a sí mismos! ¡Esto es un ensayo! Y ustedes van a aceptar algunas de estas 
cosas de modo que cuando vuelvan otra vez las reconocerán a todas y seguirán adelante, 



incluso desde niño, un nuevo tipo de niño. Benevolencia, compasión, amor, dulzura; estas son 
las cosas que provienen de su alma. El juicio no proviene del Creador; viene de algo diferente: 
de la naturaleza humana, y quiero hablarles un poquito sobre eso. 
Pero por solo un momento voy a decir esto de nuevo, quiero que lo oigan en su idioma: ¿quién 
les dijo que tengan miedo de ser amados? ¿Alguien dijo "Cuidado cuando vayas a esta reunión; 
no te dejes engañar; que no te hagan trampa"? De modo que todos ustedes, por un momento, 
tomen una respiración y con la intuición que les ha dado el Creador quiero que vean el rostro 
del Creador aquí mismo en amor y compasión. ¿Tienen miedo de ser amados? Muchos todavía 
temen, y dicen "Tiene que haber algo más, algo oculto, ¿cuál es la trampa?" ¿Qué tal si fuera 
tal como parece? Yo estoy dando mensajes desde el otro lado del velo, diciéndoles que la mano 
está extendida durante toda su vida; es una invitación a ver su magnificencia y proceder a 
ayudar al planeta, ¡y dejar de lado los miedos a ser amados! ¡No hay ninguna trampa en el amor 
de Dios! 
Mi socio enseña que el Cambio está cerca. ¡Oh, sí que está! Mucho está sucediendo en el 
planeta que es totalmente diferente de lo esperado. Muchas cosas diferentes, que ustedes no 
esperaban hoy, podrían suceder mañana.  Ahora bien, eso puede sonar confuso. Les contaré 
más a medida que seguimos. Cuando ocurre un cambio de paradigma hay confusión, porque 
las cosas no siempre son como parecen. Ustedes tienen expectativas sobre cómo funcionan 
las cosas, y se basan en lo histórico. Y ustedes dicen: "Esto es lo que he visto en el pasado; 
parece ser exacto y verdadero" Y ahora les digo que solo es exacto y verdadero porque nunca 
cambió. ¿Qué pasa si algo que siempre permaneció igual, de pronto ya no es lo mismo? La 
gente se rascará la cabeza y dirá "Algo funciona mal". Otros se rascarán la cabeza y dirán: 
"Kryon tenía razón". 
Echemos un vistazo a los primeros. Los psicólogos de este planeta hacen un trabajo 
asombroso. Imaginen a un niño que entra con la idea de querer ayudar a otros. Algunos tienen 
que convertirse en doctores antes de poder hacer eso, y pasan muchos años estudiando el 
comportamiento humano. ¿La razón? Tratar de desentrañar los problemas de la mente, para 
ayudar a los que tienen problema, o para sacarlos de la depresión, o tal vez solo para escuchar 
sus dificultades y ayudarlos en su vida. Es una profesión muy respetada, porque la mayoría de 
los psicólogos y psiquiatras tienen una compasión que otros no tienen y son personas 
pacientes. Pero dependen de algo: para poder trabajar en su estudio de la conducta humana 
tienen que tener un modelo, un modelo que ellos dicen que sería "lo normal", y todo se 
desprende de ese modelo. Para que ellos determinen qué es una conducta anormal, primero 
deben estudiar cuál es la conducta normal. En ciencia se le llama línea de partida. Algo conocido 
a partir de lo que pueden luego ir a lo desconocido. Y esto de lo que vamos a hablar es polémico.   
Si yo les digo: naturaleza humana, ¿qué piensan? Déjenme decirles qué piensa la mayoría: 
"esto es lo normal en la acción humana: es naturaleza humana". Es el punto de inicio y de final 
de lo normal en los humanos. Y al entender la naturaleza humana entonces se puede avanzar 
y resolver el rompecabezas de todos los tipos de comportamientos basados en una cosa sólida 
que no cambia: la naturaleza humana. Ahora les daré algo: mi socio ha estado enseñando 
durante un tiempo, en otra serie de conferencias, que la mayor parte del mundo médico y 
académico cree que la naturaleza humana es estática, que no ha cambiado en cientos de años, 
ha permanecido igual; los humanos actúan de cierto modo. Y ahora les voy a decir algo: el 
atributo más grande de la evolución será la naturaleza humana. ¿Qué va a pasar cuando los 
niños no hagan lo que ustedes esperan que hagan?  Cuando toda una generación de niños tal 
vez empiece a actuar de una manera totalmente inesperada, no negativa. ¿Qué tal si empiezan 
a ver una generación compasiva? 
Los psicólogos dan los pasos del crecimiento en la mente infantil. Cuando el niño empieza a 
entender quién es, aparece el síndrome del “yo" - "yo quiero esto, yo quiero aquello, lo quiero 
para mí y no para mi hermana," y todo es para sí mismo. Es una etapa de la naturaleza humana. 



¿Pero qué tal si todo eso cambiara y hubiera una acción benévola cuando el niño empezara a 
ver las cosas a su alrededor y en cambio hubiera acción compasiva? Y se salteara directamente 
el síndrome del yo hacia la percepción conciente de los demás, ¿eso les sorprendería? La 
respuesta es que "no solo me sorprendería sino que eso no va a suceder, Kryon" Ya está 
sucediendo. Tal vez no con un niño de tres o cuatro años, pero algo empieza a suceder con el 
de dieciséis o diecisiete. Algunos de ustedes lo habrán notado: empiezan a mirar alrededor y a 
importarles lo que le pasa a los demás. Empiezan a mirar las situaciones de modo algo diferente 
de lo que lo haría un chico de diecisiete. Los adultos reconocen esto porque a los diecisiete 
ellos no actuaban de ese modo. No es un resultado de la educación; los padres no tienen nada 
que ver con eso; sucede por sí solo. Parece haber una madurez que no había estado allí antes 
en grupos de jóvenes. Incluso las cosas de las que hablan cuando se reúnen son mucho más 
avanzadas que las que ustedes jamás tuvieron. Ellos hablan de unos y otros no contando 
chismes, sino de modo benévolo y solidario, y preguntándose qué pueden hacer por el futuro. 
Ya está sucediendo. Algunos de ustedes no lo saben, porque ustedes no tienen diecisiete años. 
Algunos van a oír este mensaje y asentir con la cabeza, "lo hemos oído". Lo ven, es el comienzo 
del cambio en la naturaleza humana. La naturaleza humana puede evolucionar, y habrá quienes 
lo noten; estas cosas requieren mucho tiempo; van a estar sucediendo durante años antes de 
que nadie se encargue de escribir sobre ello. Porque, lo ven, es peligroso decir que la naturaleza 
humana evoluciona, especialmente si se está comprometido con que la naturaleza humana no 
evoluciona (se ríe). De modo que esta información no caerá bien en oídos que no quieren ese 
cambio. Y hay más. Pero lo primero es la naturaleza humana, algo que nunca esperaron que 
se movería, pero ya está empezando a hacerlo. Eventualmente, un grupo humano no actuará 
como ustedes esperan que lo haga, y la naturaleza humana va a tener que ser vista como un 
blanco móvil. Quiero dedicar un momento para decir algo. 
¿Se dan cuenta de la época en que están? ¿Saben que no existe ninguna profecía sobre la era 
en que están? Ninguna escritura habla de lo que sucederá después de 2012; se suponía que 
para este tiempo ustedes ya no estarían. Incluso los profetas del pasado no hablaron sobre esta 
época. Eso pone nerviosos a muchos; no pueden encontrar profecías sobre lo que está 
sucediendo aquí. Como dijo mi socio, todo está en las mentes de los indígenas, no en sus 
escritos, sino en la consciencia que dejaron. Las cosas que dibujaron en las paredes, hablando 
de este Cambio mismo; el potencial de que ustedes estuvieran aquí. ¿Oyeron eso? ¿Creen 
ustedes que han elegido nacer en esta época? Pues si lo hicieron, déjenme decirles algo. 
Quiero que piensen por un momento. Digamos que están parados del otro lado del velo; saben 
cuándo nacieron, esto es libre albedrío, lo saben. Este planeta podría haber ido en cualquier 
dirección, en energía. Y ustedes dijeron "Quiero volver al planeta, porque, ves, hay un potencial 
para un cambio y transformación masivos, o yo no quiero estar ahí." 
Digamos que a tu lado estaba un ángel que quería calificar lo que estabas haciendo y dice: 
"Bueno, ya sabes, cuando entres, solo habrá problemas. Este cambio del que hablas tal vez no 
suceda. Puede que atravieses la peor de las guerras que haya visto el planeta. Querida alma 
antigua, hasta puede que te quemen viva." Y el ángel te mira y miras al ángel y dices "Envíame 
de vuelta". Estos son los que se sientan frente a mí en estas sillas. ¿Y se preguntan por qué 
los amamos tanto? Esta es la magnificencia que vemos en ustedes. 
Muchos de ustedes dicen "¿Cómo podemos ayudar a la Tierra?" No tienen idea: estando aquí, 
con la acción compasiva de un alma antigua que vino por esa razón. Ustedes ya han cambiado 
la trama de la consciencia. ¿No lo entienden? Eso es lo que hace el alma antigua. Algunos de 
ustedes van a mirar en la historia y dirán "Yo sé qué es lo que sucederá en el planeta, porque 
la historia ha mostrado lo que pasó antes." Ahora bien, algunos ya oyeron esto antes. Ahora se 
lo quiero decir otra vez y personalizarlo. Escuchen: hay un nuevo paradigma; lo que sucedió en 
el pasado no les dice qué sucederá en el futuro. Hay un quiebre en ese paradigma, y algunos 
dirán que ese es la mejor medida que tienen. 



Y le echas una mirada a todo, incluyendo la política, la familia, y miras al pasado y todo lo que 
sucedió antes y en tu mente una pequeña voz dice que esperes que lo mismo suceda otra vez. 
Y ahora te digo que ese paradigma va a cambiar; las cosas que debieran permanecer iguales 
pueden cambiar. Yo sé dónde estoy sentado; las cosas que pensabas que eran de cierto modo, 
pueden cambiar. Y cuando lo hagan quiero que recuerdes este mensaje: el pasado no dicta el 
futuro. 
Entonces, personalicemos esto. ¿Qué pasa con las relaciones con otros seres humanos? ¿Qué 
hay de las relaciones familiares? ¿Qué hay de las dificultades que tienes? Y miras este asunto 
y dices, "Bueno, esta persona siempre hace esto. Lo va a hacer de nuevo. Esto pasará 
siempre." Y vas por la vida aparentemente sabiendo qué sucederá con una cierta situación o 
persona. ¿Qué tal si te digo que no sucede así si tú cambias? ¿Sabes que eres el catalizador 
de esto? La manera de tratar a otros en una relación específica cambiará su reacción. 
¿Pensaste en esto? Es un nuevo paradigma. 
 Y dices "Kryon, ya lo intenté antes. Traté de ser amable. No funcionó. Tuve un amigo, y salía 
con este amigo y era muy difícil porque todo lo que hacía era quejarse; ¡se quejaba de todo! 
Empezaba por la temperatura de la habitación y subiendo  hasta quién estaba a cargo del país, 
y volviendo a lo mal que se sentía y cuánto dolor tenía y cómo le caía mal a mucha gente." Y 
tú te sentabas ahí y pensabas "Yo sé por qué." Y pensabas "No voy a estar más con esta 
persona." ¿Cuál era tu reacción ante todo eso? ¿Simplemente te quedaste ahí y escuchaste, o 
hiciste alguna cosa? En silencio, ¿lo miraste y dijiste "yo veo magnificencia en esta persona; yo 
veo benevolencia en esta persona, mientras está ahí sentado, dolorido y quejándose"? Quiero 
decirte algo: si la consciencia es energía, vas a producir un cambio en él allí mismo. Tendrá 
una opción para sentir en ti algo que es diferente, porque le estás enviando compasión. ¿Alguna 
vez pensaste que eso funcionaría? El alma antigua sabe cómo hacerlo. Tienes la madurez; 
puedes ver el desequilibrio y trabajar sobre él. Queridos, ustedes pueden amar lo antipático, y 
yo les digo algo: el otro lo sabrá, oh, sí que lo sabrá. Y de pronto puede callarse y tú le dices 
"¿Qué pasa?" y te dirá "No sé; pero por un momento me siento bastante bien" (se ríe) y eso es 
por ti, querido. ¡Y eso es un nuevo paradigma! No asumas que lo que ha sucedido en el pasado 
va a volver a suceder, o que ya tienes todo resuelto y entendido. Porque las cosas están 
cambiando. 
Este mensaje es para cualquiera que lo escuche en este planeta, y también para quienes están 
frente a mí. ¿Cuán magnífico eres? Oh, alma antigua, has pasado por tanto - y no me refiero a 
este planeta. Realmente eres un alma antigua: has visto cosas magníficas más allá de lo creíble, 
y eso es lo que te hace magnífico, porque vas llevando algo contigo: el instinto del inicio, de 
cómo es la divinidad en el planeta llevada por cada persona, no por un sistema, sino que es 
una elección individual. Este es quién tú eres. Esta es la belleza del alma antigua. Estás limpio, 
querido; blanco y brillante y luminoso, querido. 
Hay alguien en este salón que vino por una sanación, yo sé quién eres, ¿te sentarías a ser 
amado, o tienes miedo? Este podría ser el día que cambie tu vida entera. Hay aquí alguien más 
que está en duelo, yo sé quién eres. Querido, tienes un entorno que sostiene tu mano, ¿sabías 
eso? No estás solo. Es hora de soltar estas cosas y simplemente ser amado. Hay mucho aquí 
para muchos. 
Quiero que se vayan de aquí diferentes de como vinieron. Ese es el mensaje, siempre lo ha 
sido, cualquiera sea el idioma en que lo oyen. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- Vientos de Cambio  
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Buenos Aires, Argentina, 2 de noviembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Queridos, yo sé dónde estoy; siempre lo sé. Algunos creen que Dios está en un armario en 
algún lugar, un armario escudado, separado de la humanidad, y que ningún ser humano puede 
entrar en ese armario porque los seres humanos no lo merecen. Eso es lo que se suele enseñar 
sobre Dios. Me gustaría decirles algo: si Dios está en un armario, tú también. Estás en el mismo 
armario; tu alma es de la Fuente Creadora, como sea que la llames. El que te creó; sabe tu 
nombre, mientras estás aquí sentado; no hay ninguna separación; esa es la premisa cada vez 
que me siento en la silla, para que sepas que eres ciertamente magnifico a los ojos de Dios. 
Algunos no lo creen; dicen que no podría ser así porque ya están demasiado sucios para eso. 
Déjenme hacer una pregunta: tantos de ustedes son padres hermosísimos y aman tanto a sus 
hijos, ¿qué tal si fueras a planear este planeta? ¿Cómo te suena este plan? Bueno, vamos a 
tener unos hijos, e inmediatamente vamos a ponerlos en otro lugar separados de nosotros y no 
les vamos a hablar y nos aseguraremos que todas las religiones del planeta les digan que no 
son dignos de que les hablemos, y nunca sabrán del amor que les tenemos. Bueno, y si no se 
comportan de alguna manera, ¡ah! ni te digo lo que va a suceder. Esta es la pregunta: como 
ser humano, ¿le harías esto a tus hijos? Y la respuesta es no, por supuesto que no; los amamos. 
Los amamos hasta el día que exhalemos nuestro último aliento, los amamos. Esto es amor 
puro, queridos míos, y tan grande como pueda parecer es tan solo una pequeñísima parte de 
lo que Dios siente por ti. No había ningún plan para separarte de Dios; ustedes lo hicieron muy 
bien por sí mismos. 
Cuando vine a este planeta y comencé a hablarle a mi socio, le di las reglas de Kryon; no era 
un paradigma que él hubiera visto antes. No sería un sistema de creencias, no habría una 
membrecía, ni habría una escritura central ni un profeta; lo único que habría sería verdad pura. 
Es lo único que él necesitaba, porque eso resonaría en la consciencia de los humanos, que lo 
reconocerían en sus almas. 
Las canalizaciones de hoy las llamaré Los Vientos del Cambio y van a centrarse alrededor de 
los argentinos, porque son ellos los que están aquí. Ciertamente este mensaje será escuchado 
por muchos más tarde, pero esto es para ti, que estás aquí sentado ahora.   
Y quiero comenzar con una pequeña parábola, es la parábola del bosque. Frecuentemente 
hablamos de este modo, para que puedas tener mejor comprensión del mensaje real, porque 
los humanos entienden las historias. 
Es un bosque bellísimo, el nombre se lo daré después. Está lleno de árboles bellísimos; es viejo 
este bosque, ha estado ahí por un tiempo. Y a través de los siglos algo sucedió en este bosque, 
algo que es muy común en todos los bosques, porque en todo el planeta los humanos han 
decidido tomar un sendero de baja consciencia, esta fue su elección.  Este bosque pasó por 
muchas cosas, el bosque vio conquistadores que iban y venían, este bosque vio guerras ir y 



venir, pero el bosque seguía manteniéndose allí y creciendo en altura. Como en muchos otros 
bosques, había ciertos árboles más grandes que eran un poco más oscuros que los otros, y 
porque podían hacerlo en una energía oscura   ellos manejaban el bosque. Y pasaron décadas, 
vinieron y se fueron, y parecía que todo se ponía peor. Esos grandes árboles parecían ser los 
manejaban las cosas. No parecía que les importaran los árboles pequeños ni que los cuidaran. 
A pesar de que el bosque se renovaba a sí mismo, incluso los árboles que crecían después, 
esos árboles grandes y oscuros siempre hacían lo mismo, porque ves, este era el paradigma 
de esos tiempos. Y nunca cambiaría; no había razón para que cambiara. 
Hasta que algo sucedió. Fue el comienzo de un cambio del clima, diferentes patrones de 
crecimiento, había cosas que nunca antes se habían visto. Una de ellas es que había un nuevo 
tipo de luz del sol; algunos reconocieron esto instantáneamente y dijeron: "Hay un nuevo tipo 
de semillas que van a llegar, con este nuevo clima." Y los árboles viejos no estaban listos para 
este clima. Oh, todavía existían, pero no sabían lo que estaba sucediendo porque había nuevas 
semillas que se estaban plantando en todo el bosque, y cuando esas semillas se volvieran 
árboles maduros iban a tener hojas y ramas muy diferentes. No iban a estar ahí parados solos, 
como los otros. Los nuevos árboles iban a entrelazar sus ramas con las de los otros árboles e 
iban a cuidar el bosque de una manera que nunca antes el bosque había visto. Nunca antes. 
Sin duda, el sol salió. Sin duda, las semillas fueron plantadas. Y aquellos alrededores del 
bosque, y los granjeros sabían lo que estaba sucediendo y lentamente plantaban las semillas y 
se alejaban sonriendo, sabiendo que a su debido tiempo las semillas crecerían altas, las nuevas 
semillas comenzarían a influenciar el bosque y los árboles oscuros y grandes eventualmente 
morirían. 
¿Cuánto tiempo se requiere para que un bosque crezca? Había algunos que regresaban pronto 
para ver cómo les estaba yendo a las semillas- Después de unos pocos años dijeron "Vamos a 
ver". Vinieron y miraron, pero las semillas habían crecido y eran arbolitos de cerca de un metro. 
Oh, pero ya comenzaban a entrelazar sus ramas. Y había algunos que venían y lo veían, y 
decían: "Esto nunca va a funcionar, es demasiado lento." El nombre del bosque es Argentina. 
¡Ustedes sabían eso! Y hace dos años yo estuve aquí, sentado en esta sala, en una silla como 
esta, y dije: "la luz que ustedes generan es esperanza, y eso va a alimentar las semillas," y así 
ha sido. Hay muchos que hoy en día están aquí sentados y dicen "las cosas no están 
funcionando como pensábamos que iban a funcionar. Kryon, dijiste que si teníamos esperanza 
las cosas cambiarían". Eso me recuerda de los que visitaron el bosque y vieron los árboles solo 
así de pequeños. Oh, deben continuar con esta esperanza, pero hay más; hay más. 
 Quiero contarte lo que sucede, porque, ves, este es un paradigma muy diferente. Acabo de 
darles la parábola del bosque; eso significa que hay nuevas semillas que están creciendo en el 
bosque. ¿Qué significa eso para ti? Hay algunos en tu gobierno, ni siquiera sabes sus nombres, 
y es posible que no estén en esta sala, es posible que no sepan nada sobre el cambio, pero sí 
saben que hay un nuevo paradigma y están haciéndose más altos, y están observando y viendo 
cómo funcionan y cómo no funcionan las cosas. 
Es posible que te sorprendas. No permitas que la historia te diga qué va a suceder mañana; no 
permitas que el paradigma de lo que sucedió antes te diga lo que va a suceder mañana. He 
mencionado algo llamado el reloj iluminado; este es el nuevo paradigma. Tiene que ver con 
cambio a través de la integración, en lugar de la alternativa. ¿Y cuál es la alternativa? Bueno, 
en el pasado estaban aquellos que decían "La única solución es quemar el bosque". Eso se 
llama guerra. Y con ella llega un dolor increíble, llega el horror, la muerte, mucho dolor, y cuando 
los árboles comienzan a crecer de nuevo, los oscuros regresan. En toda la Tierra ustedes han 
visto esto; la guerra no funciona. Nunca ha funcionado y nunca funcionará. La integración; de 
eso hablamos. La integración de esas almas antiguas que están llegando y representan nuevas 
semillas. 



Déjenme contarles sobre este reloj. Lo más importante de este reloj, un reloj inmenso que 
puedes visualizar frente a ti, es que continúa dando la hora. Es importante; no quieres detener 
al reloj porque si lo destruyes tendrías que comenzar de nuevo. Y no comenzarías desde donde 
estabas antes; tendrías que comenzar desde el inicio. 
Quiero preguntarle a cualquiera que haya estado en una guerra: entonces el reloj tiene que 
continuar andando. Si pudieras observar el funcionamiento interno de ese reloj, ese reloj 
iluminado, verías algo interesante en él: en esta nueva energía las piezas ya no se están 
gastando; están integrándose partes nuevas con las partes viejas, y a través de muy largo 
tiempo, sin que el reloj tenga que detenerse las piezas se van reemplazando, reemplazando, 
reemplazando, y entonces el nuevo reloj es un reloj distinto, que durará por siglos. 
Este reloj iluminado es el reloj de la luz, esta es la metáfora para el cambio integrado; los vientos 
del cambio están soplando en este planeta. Eventualmente soplarán también en el camino de 
ustedes, pero escúchenme: no si se rinden, no si se rinden. 
Quiero decirte algo que los árboles viejos saben; cuando ellos ven que es posible que estén en 
peligro, cuando ven que hay muchos árboles nuevos y diferentes, cuando sienten que hay un 
cambio de paradigma, hacen una cosa. Saben qué hacer; saben qué es lo que detiene a la luz, 
son muy buenos en eso. Lo que detiene a la luz es el miedo, la preocupación. Harán lo que sea 
para atemorizar a este planeta y tratar de llevarlo hacia atrás a donde estaba, en una cultura 
tras otra, y tratarán de hacerlo en otros lugares además de aquí; obsérvalo, identifícalo. 
Voy a darles un ejercicio esta noche; a algunos no les gustará, porque pone a prueba la 
madurez del alma antigua. Pone a prueba aquello en lo que crees. Pero vamos a continuar esta 
canalización con otra; vamos a hablar de los vientos del cambio y de algunos de los comodines 
que están apareciendo en el planeta. Y eso significa ciertos seres humanos. Espero que hayas 
comprendido esto. En esta sala está la capacidad de crear, ese viento más fuerte, si continúas 
con la esperanza y comprendes que se requiere paciencia para que estas semillas crezcan, 
estas semillas que fueron plantadas en 2012 y antes. ¿Cuánto tomará crear la mejor comida 
del mundo? Si eres un cocinero tienes que comenzar muchos días antes y es posible que esté 
lista para ser disfrutada solo después de haber trabajado mucho. Pero luego, ah, valió la pena. 
El cocinero está en la cocina. Tengan paciencia, queridos argentinos, el amor va a ganar. 
¿Cuándo? Depende de ustedes. Todavía tienen libre albedrío en este planeta. Es importante 
que lo sepan. Estas cosas a veces requieren dos pasos adelante y uno hacia atrás. En el paso 
hacia atrás no pienses que has fracasado; míralo como lo que es; así es como funciona el 
crecimiento. Ustedes están en la luz y tienen la ventaja. 
Regresaré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
2.- Vientos de Cambio - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Buenos Aires, Argentina, 2 de Noviembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Los vientos del cambio se mueven lentamente por este planeta y esta va a ser una canalización 
muy diferente. Vamos a hablar de individuos, de personas que crean cambio; de los potenciales 
del futuro basados en las personas. Y antes de comenzar debes comprender algo que funciona: 
hay individuos que algunas veces están en el lugar preciso en el momento adecuado; en la 
historia hacen cambios profundos. Y siempre hay una sorpresa, siempre son una sorpresa. Y 
cuando son una sorpresa tú sabes entonces que son los que deberían estar donde están: 
generalmente cambian un paradigma y hacen cosas que nadie más ha hecho. 
Y no necesariamente hablamos de científicos, aunque ellos también están incluidos, Tesla, 
Einstein, Vera Rubin, de quien sabrán un poco más en adelante, ella también fue un comodín. 
Y no siempre son hombres, a pesar de que la historia favorece a los hombres en las posiciones 
altas, pero eso también va a cambiar. 
Esta es una canalización que no quiere ofender a nadie; queridos míos, solo hay amor aquí. 
Quiero revelar cómo funcionan las cosas y quiero hacerlo de una manera que puede agitar la 
madurez de ustedes, porque voy a pedirte que no seas político. Los hechos son los hechos, y 
voy a darte hechos, voy a mostrar y decir un poquito cómo funciona esta magia con esos 
humanos llamados comodines. 
Un comodín es un ser humano que llega para hacer algo especial que nadie esperaba. Déjame 
comenzar con el más polémico en el escenario internacional, y luego terminaré con otro que no 
es tan polémico pero que es posible que juegue un rol importante en el futuro. 
Algunos me preguntarán: "Kryon, explícanos a Trump". ¿Esperas que yo te explique a Trump? 
Ya lo he hecho; un mes después de la elección de Donald Trump estuve en California y les dije 
a los americanos por qué, y algunos se sorprendieron mucho, y el mundo estaba muy 
sorprendido. Los que estaban en el partido de Trump también se sorprendieron, y el mismo 
Trump se sorprendió. ¿Y por qué sucedió esto? Era algo poco usual, porque el país había 
elegido a uno que no era político, no tenía ninguna experiencia política para nada. Algunos se 
emocionaron y dijeron "Esto es bueno", y otros no; no estaban tan emocionados, decían "Esto 
es horrible" y entonces ambos lados se sorprendieron y yo expliqué por qué. "Kryon, ¿va a ser 
este uno de nuestros mejores presidentes?" No, pero será uno de los más recordados, porque 
es un comodín. 
Quiero que pienses en algo: si no hubiera ganado la elección, la que hubiera estado ahí, familiar 
de uno que había estado antes, simplemente hubiera continuado con la misma energía. Nada 
hubiera cambiado. Podría decirse que el viejo crecimiento del bosque simplemente continuaría. 
Pero ese comodín llamado Trump ha puesto una estaca en todo, y revolvió en grande. No se 
esperaba nada; ni siquiera aquellos que le sirven esperan ver esas cosas. Queridos míos, esto 
fue a propósito, porque él no siempre estará ahí. Y cuando él se vaya, el gobierno americano 
le dará una fuerte mirada a lo que haya sucedido, y en el proceso verán cosas que no funcionan; 
verán lugares donde esa estaca que él removió mostró cosas que no deberían estar ahí. 
Podrías decir que él no representa a la luz; es posible que él represente eso que puede crear 
luz más tarde. 



Te dije que esto iba a ser difícil; va a ser difícil para los que están escuchando esta canalización, 
porque sus sentimientos políticos no les permitirán escuchar   esto. Yo les dije a los americanos: 
"envíen luz a la Casa Blanca", y mi socio recibió cartas diciendo "¿Cómo puedes decir eso? 
¡Nunca enviaré luz a ese hombre!". No entendieron; ¿lo comprendes tú? ¿Puedes enviar luz a 
la Casa Blanca? Porque, ves, la metáfora es esta: si envías suficiente luz, eso alumbrará las 
cosas que necesitan ser iluminadas, y no importa quién esté ahí, la luz va a ganarle a la 
oscuridad. 
Quiero hablar sobre Argentina, quiero hablar sobre Sudamérica. Ha habido aquí comodines que 
vinieron en el momento preciso, y al lugar apropiado, y cambiaron la manera en que las 
personas piensan. Algunos parecían imposibles; les daré un nombre: Bolívar. ¡Imposible! Nadie 
pensó que eso podría suceder. El hombre preciso en el momento apropiado, que amó 
tiernamente a una mujer; todo se juntó y cambió a estos países para siempre. Algunos dirían, 
"Bueno, eso hubiera sucedido de todos modos". ¿Lo crees? ¿Tienen idea de cuántos años se 
hubiera tardado en desarrollar otro Bolívar? El momento era correcto y listo, para que hubiera 
un cambio de paradigma aquí. 
Y hay otro. Cuando yo digo el nombre Eva (se ríe), sin importar lo que ustedes piensen 
políticamente, ella cambió un paradigma, y la gente amaba eso que ella representaba. O le 
temían. Porque, verás, ella revolvió la olla. Recuerden, no se pongan políticos; ella fue un 
comodín. 
Y ahora llego a otro del que les voy a hablar, y me voy a quedar en este tema un poquito. Por 
favor, nada de política aquí; escuchen con amor. Escuchen lo que sucedió aquí en 1936, cuando 
nació un hombre llamado Jorge; algunos lo llaman Jorge Mario. Él se convirtió en sacerdote y 
los argentinos no lo querían mucho porque pensaban que los sacerdotes no deberían ser 
políticos. Él se involucró en cosas en que no debería involucrarse; hizo afirmaciones que no 
debería hacer; decían que no debería hacerlo porque era un hombre de sotana. Y hay algunos 
en el Vaticano que dicen que el Papa actual, Jorge, fue de hecho promovido a esa posición 
para sacarlo de Argentina, eso dicen. 
Yo estuve en un lugar llamado Dallas, en Texas, no hace mucho tiempo, y les dije "Pronto 
ustedes van a tener un nuevo Papa", porque esa información estaba en el Campo.  Porque el 
Papa de ese momento, llamado Ratzinger, ya estaba teniendo problemas. El público no lo 
sabía, pero eso estaba en el Campo, y cuando yo hice ese anuncio muchos no lo creyeron. Y 
otros creyeron, pero pensaron, "Bueno, eso significa que el Papa morirá." Pero no murió, 
renunció; y Jorge tomó su lugar (se ríe). 
Déjenme hablar ahora de Jorge. Es posible que ustedes no estén de acuerdo con él. Tomó el 
nombre de Francisco de Asís, porque Francisco de Asís fue un renegado; Francisco de Asís ni 
siquiera era un sacerdote. Francisco de Asís puso al Papa de ese momento a la tarea, lo puso 
a trabajar, porque ese papa estaba vendiendo el perdón de los pecados por dinero. Y a puertas 
cerradas, Francisco de Asís y ese Papa lo trabajaron, lo negociaron. Francisco chantajeó al 
Papa, le dijo: "Yo dejaré de hacer lo que estoy haciendo si tú también lo haces." Francisco de 
Asís fue un comodín, y Jorge lo es también. No hace mucho tiempo Jorge, el Papa, le pidió a 
los 34 obispos de Chile que renunciaran, ¿lo sabían?, porque todos conocían el abuso de los 
niños por los sacerdotes, y no habían hecho nada al respecto. Jorge es un comodín. 
No quiero que ninguno de ustedes se pierda esto: la profecía del águila y el cóndor dice que los 
hemisferios norte y sur comenzarán a fusionarse en su consciencia; que el hemisferio norte 
necesita la energía de la madre; necesita lo que tienen los sudamericanos. Necesita una 
conexión del corazón con el planeta; no más separación de estas cosas. Y la fusión comienza, 
y esa es la profecía de los antiguos, la profecía para 2012. Y un Papa que es un comodín, el 
primero sin que se haya tenido que morir el anterior, viene de Sudamérica. ¿Están entendiendo 
esto? ¿Piensan que es una coincidencia? Es el primer Papa del hemisferio de la madre. 



Escuchen esto, es posible que no les guste mucho, pero es el hombre apropiado para ese 
trabajo en este momento, porque él es político, está rompiendo las reglas del Vaticano. 
Realmente allá no están muy contentos con él. Jorge no vivirá mucho tiempo; miren su edad, 
en el tiempo de vida de ustedes habrá otro Papa. Y ese Papa siguiente tendrá que hacer algo 
para de hecho salvar a la Iglesia. "Kryon, ¿qué quieres decir con eso de salvar a la Iglesia? 
¿Qué hay de malo en ella?"  Entonces, para el sudamericano que está escuchando, el Papa 
nunca había sido tan popular como en ciertos países de Sudamérica; en Centroamérica el Papa 
actual es muy popular. ¿Y saben qué está sucediendo ahora en Europa? La mayoría de las 
iglesias están cerradas; algunas ya ni siquiera dan misa, ni siquiera en Italia. Muchas de ellas 
son ahora museos. ¿Lo sabían?  La iglesia está perdiendo dinero, la iglesia está en problemas; 
es posible que no se vea así desde aquí, pero así es. 
Voy a darle instrucciones al siguiente Papa; es posible que todos ustedes se rían, se irán de 
aquí diciendo "Estuve en una reunión de Kryon, y Kryon le dio instrucciones a ese nuevo Papa 
que ni siquiera tenemos todavía." (se ríe). Pero esperen a escuchar mis instrucciones. Yo le 
diré: Si va  a salvar a la Iglesia Católica, el próximo Papa deberá construir una avenida que 
permita que las mujeres sean sacerdotes. Punto. Es lo único. Y es por muchas razones: durante 
siglos los hombres han sido los únicos a quienes se permite ser sacerdotes, pero miren la 
historia. ¿Cómo ha funcionado hasta ahora? Y la respuesta es que no ha funcionado. Las 
mujeres llevan consigo la compasión y la paciencia y el intelecto para cuidar; ellas son las 
chamanas del planeta. Esas son mis instrucciones para un Papa que todavía no está aquí.  Él 
es un comodín y ustedes lo saben. Comenzó aquí haciendo las mismas cosas que está 
haciendo ahora como Papa. Y hay más. 
Voy a darles un ejemplo más. Este es un comodín del futuro y he hablado de él otras siete 
veces; esta será la octava vez. Y esto es tentativo por el libre albedrío. ¿Qué va a suceder con 
ese líder joven de Corea del Norte? No parece que quiera decidirse; un día quiere tener un 
programa nuclear y lanzar misiles, y al otro día quiere unificar Corea del Norte y Corea del Sur, 
y últimamente ha estado enviando mensajes mixtos, y yo les diré por qué: porque eso está en 
el Campo. Hay muchos árboles viejos y oscuros a su alrededor que todavía lo presionan a hacer 
lo que hizo su padre. Este hombre sabe mejor, y tiene un plan. Se ve a sí mismo como el gran 
líder de su gente para toda la vida; no se restringe a unos pocos años como presidente; 
entonces lo primero es que puede esperar un poquito y ver quién llega que pueda ser diferente. 
Diferente del presidente actual, porque tiene un plan, y si se le permite hacerlo, déjenme 
contarles el plan: se ve a sí mismo entrando a las Naciones Unidas como un héroe. Él será el 
hacedor de la paz de todos los tiempos, estará en las carátulas de todas las revistas, dirán "El 
que terminó la guerra de Corea", "El que unificó Corea del Norte y Corea del Sur", "El que trajo 
abundancia a Corea del Norte". Verán, eso es mucho más grande que lo que su padre quería 
hacer. Y eso está en el Campo. Ese es un comodín. 
Y ustedes no lo esperaban, no lo esperan. ¿Ven? Es un producto de la nueva energía viviendo 
en un cargo de la vieja energía. "Kryon, ¿realmente crees que eso va a suceder?"  Libre 
albedrío. Acabo de contarles su plan. Todo depende de aquellos a su alrededor, y de lo que 
suceda con el miedo y la preocupación. 
El viento del cambio está comenzando a soplar fuertemente, está cambiando cosas que están 
sucediendo en este planeta. Tienes que mirar a tu alrededor para verlas; este es el ejercicio del 
que les hablé antes. 
Hace dos años les pedí que tuvieran esperanza; incluso les di una pista sobre este ejercicio. 
Esto probará tu madurez, alma antigua. Y estas son las cosas que van a funcionar. Hay un 
nuevo paradigma de energía. ¿Sabías que si tienes luz - esto es una metáfora - la puedes 
transmitir? Puedes de hecho enviarla a otros lugares. ¿Sabías que la luz de 3D no es realmente 
tridimensional? ¿Sabías que la luz puede estar en varios lugares al mismo tiempo? Me refiero 
al fotón de luz: es multidimensional, pregúntale a un científico. Y la luz que tú llevas es incluso 



más multidimensional. Puedes enviar luz, y la luz puede estar contigo y en otro lugar al mismo 
tiempo. En este momento, argentino, tú, ciudadano aquí sentado en la silla, quiero que pienses 
en aquello que crees que es el problema en tu gobierno. No todos piensan lo mismo, aquí yo 
sé que cada uno tiene ideas diferentes sobre cuál podría ser el problema, si es que lo hay. 
Quizás crees que es un individuo, o quizás crees que es un partido, o tal vez crees que es un 
grupo. Quizás crees que es un grupo secreto. Quizás crees que los Illuminati están de regreso 
y no pueden ser detenidos. Quiero que te focalices en eso y quiero que lo pongas justo frente 
a tu mente, frente a tus ojos y tu cabeza y luego quiero que lo satures de amor. "Oh, Kryon, no 
puedo hacer eso. ¡No puedo hacer eso! Es demasiado difícil para mí. He invertido tanto tiempo 
luchando con estas ideas. Ahora no puedo dar vuelta y amarlo todo."  Pero no te he pedido que 
lo ames; te he pedido que le envíes amor. Y si puedes hacerlo, entonces sabrás por qué estás 
aquí. Sabrás por qué eres una nueva semilla en Argentina, sabrás por qué esa alma antigua 
tuya escucha esto, y sabe que es verdad. Porque cuando envías luz a esos lugares, la oscuridad 
comienza a disiparse y comienzan a suceder cosas diferentes que no esperabas. ¿Cuántos de 
ustedes esperaban que el líder de Corea del Norte cambiara? Ese apretón de manos que 
sucedió hace poco, entre ese niño de los misiles, el "rocket-boy"  y Donald Trump. Ese era el 
nombre que Trump le daba al líder de Corea del Norte 
Las cosas cambian rápidamente en estos vientos que están soplando. Y tú nunca lo sabes. 
Nunca sabes. Espero haber expuesto algunas nuevas ideas para ustedes hoy, de por qué las 
cosas suceden como suceden. El cambio en este planeta va a requerir un buen número de 
comodines, que cambien paradigmas. Y a algunos no les gustará. Pero cuando se vayan 
dejarán un legado de cosas expuestas; las cosas nunca volverán a ser como antes. De eso se 
trata esta era, esta era un poco después de 2012. Y continuará en estos 18 años después de 
2012 que fue la precesión; este será el tiempo más dramático. El tiempo en que ustedes están 
ahora. 
Y finalmente déjame decirte algo, alma antigua. ¿Pensaste realmente que es un accidente que 
estés aquí? Si miras a tus vidas pasadas como un colegio, acabas de graduarte, y la profecía 
del águila y el cóndor está en tu regazo, y es por eso que estás aquí. Quizás ya es tiempo de 
que pienses diferente de como lo has hecho antes. Es tiempo de que comiences a enviar luz y 
amor a lugares difíciles. ¿Puedes hacerlo? 
Continuaremos mañana, con más vientos del cambio. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
3.- Vientos de Cambio - Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Buenos Aires, Argentina, 2 de Noviembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Los vientos del cambio se mueven lentamente por este planeta y esta va a ser una canalización 
muy diferente. Vamos a hablar de individuos, de personas que crean cambio; de los potenciales 
del futuro basados en las personas. Y antes de comenzar debes comprender algo que funciona: 
hay individuos que algunas veces están en el lugar preciso en el momento adecuado; en la 
historia hacen cambios profundos. Y siempre hay una sorpresa, siempre son una sorpresa. Y 
cuando son una sorpresa tú sabes entonces que son los que deberían estar donde están: 
generalmente cambian un paradigma y hacen cosas que nadie más ha hecho. 
Y no necesariamente hablamos de científicos, aunque ellos también están incluidos, Tesla, 
Einstein, Vera Rubin, de quien sabrán un poco más en adelante, ella también fue un comodín. 
Y no siempre son hombres, a pesar de que la historia favorece a los hombres en las posiciones 
altas, pero eso también va a cambiar. 
Esta es una canalización que no quiere ofender a nadie; queridos míos, solo hay amor aquí. 
Quiero revelar cómo funcionan las cosas y quiero hacerlo de una manera que puede agitar la 
madurez de ustedes, porque voy a pedirte que no seas político. Los hechos son los hechos, y 
voy a darte hechos, voy a mostrar y decir un poquito cómo funciona esta magia con esos 
humanos llamados comodines. 
Un comodín es un ser humano que llega para hacer algo especial que nadie esperaba. Déjame 
comenzar con el más polémico en el escenario internacional, y luego terminaré con otro que no 
es tan polémico pero que es posible que juegue un rol importante en el futuro. 
Algunos me preguntarán: "Kryon, explícanos a Trump". ¿Esperas que yo te explique a Trump? 
Ya lo he hecho; un mes después de la elección de Donald Trump estuve en California y les dije 
a los americanos por qué, y algunos se sorprendieron mucho, y el mundo estaba muy 
sorprendido. Los que estaban en el partido de Trump también se sorprendieron, y el mismo 
Trump se sorprendió. ¿Y por qué sucedió esto? Era algo poco usual, porque el país había 
elegido a uno que no era político, no tenía ninguna experiencia política para nada. Algunos se 
emocionaron y dijeron "Esto es bueno", y otros no; no estaban tan emocionados, decían "Esto 
es horrible" y entonces ambos lados se sorprendieron y yo expliqué por qué. "Kryon, ¿va a ser 
este uno de nuestros mejores presidentes?" No, pero será uno de los más recordados, porque 
es un comodín. 
Quiero que pienses en algo: si no hubiera ganado la elección, la que hubiera estado ahí, familiar 
de uno que había estado antes, simplemente hubiera continuado con la misma energía. Nada 
hubiera cambiado. Podría decirse que el viejo crecimiento del bosque simplemente continuaría. 
Pero ese comodín llamado Trump ha puesto una estaca en todo, y revolvió en grande. No se 
esperaba nada; ni siquiera aquellos que le sirven esperan ver esas cosas. Queridos míos, esto 
fue a propósito, porque él no siempre estará ahí. Y cuando él se vaya, el gobierno americano 
le dará una fuerte mirada a lo que haya sucedido, y en el proceso verán cosas que no funcionan; 
verán lugares donde esa estaca que él removió mostró cosas que no deberían estar ahí. 
Podrías decir que él no representa a la luz; es posible que él represente eso que puede crear 
luz más tarde. 
Te dije que esto iba a ser difícil; va a ser difícil para los que están escuchando esta canalización, 
porque sus sentimientos políticos no les permitirán escuchar   esto. Yo les dije a los americanos: 
"envíen luz a la Casa Blanca", y mi socio recibió cartas diciendo "¿Cómo puedes decir eso? 



¡Nunca enviaré luz a ese hombre!". No entendieron; ¿lo comprendes tú? ¿Puedes enviar luz a 
la Casa Blanca? Porque, ves, la metáfora es esta: si envías suficiente luz, eso alumbrará las 
cosas que necesitan ser iluminadas, y no importa quién esté ahí, la luz va a ganarle a la 
oscuridad. 
Quiero hablar sobre Argentina, quiero hablar sobre Sudamérica. Ha habido aquí comodines que 
vinieron en el momento preciso, y al lugar apropiado, y cambiaron la manera en que las 
personas piensan. Algunos parecían imposibles; les daré un nombre: Bolívar. ¡Imposible! Nadie 
pensó que eso podría suceder. El hombre preciso en el momento apropiado, que amó 
tiernamente a una mujer; todo se juntó y cambió a estos países para siempre. Algunos dirían, 
"Bueno, eso hubiera sucedido de todos modos". ¿Lo crees? ¿Tienen idea de cuántos años se 
hubiera tardado en desarrollar otro Bolívar? El momento era correcto y listo, para que hubiera 
un cambio de paradigma aquí. 
Y hay otro. Cuando yo digo el nombre Eva (se ríe), sin importar lo que ustedes piensen 
políticamente, ella cambió un paradigma, y la gente amaba eso que ella representaba. O le 
temían. Porque, verás, ella revolvió la olla. Recuerden, no se pongan políticos; ella fue un 
comodín. 
Y ahora llego a otro del que les voy a hablar, y me voy a quedar en este tema un poquito. Por 
favor, nada de política aquí; escuchen con amor. Escuchen lo que sucedió aquí en 1936, cuando 
nació un hombre llamado Jorge; algunos lo llaman Jorge Mario. Él se convirtió en sacerdote y 
los argentinos no lo querían mucho porque pensaban que los sacerdotes no deberían ser 
políticos. Él se involucró en cosas en que no debería involucrarse; hizo afirmaciones que no 
debería hacer; decían que no debería hacerlo porque era un hombre de sotana. Y hay algunos 
en el Vaticano que dicen que el Papa actual, Jorge, fue de hecho promovido a esa posición 
para sacarlo de Argentina, eso dicen. 
Yo estuve en un lugar llamado Dallas, en Texas, no hace mucho tiempo, y les dije "Pronto 
ustedes van a tener un nuevo Papa", porque esa información estaba en el Campo.  Porque el 
Papa de ese momento, llamado Ratzinger, ya estaba teniendo problemas. El público no lo 
sabía, pero eso estaba en el Campo, y cuando yo hice ese anuncio muchos no lo creyeron. Y 
otros creyeron, pero pensaron, "Bueno, eso significa que el Papa morirá." Pero no murió, 
renunció; y Jorge tomó su lugar (se ríe). 
Déjenme hablar ahora de Jorge. Es posible que ustedes no estén de acuerdo con él. Tomó el 
nombre de Francisco de Asís, porque Francisco de Asís fue un renegado; Francisco de Asís ni 
siquiera era un sacerdote. Francisco de Asís puso al Papa de ese momento a la tarea, lo puso 
a trabajar, porque ese papa estaba vendiendo el perdón de los pecados por dinero. Y a puertas 
cerradas, Francisco de Asís y ese Papa lo trabajaron, lo negociaron. Francisco chantajeó al 
Papa, le dijo: "Yo dejaré de hacer lo que estoy haciendo si tú también lo haces." Francisco de 
Asís fue un comodín, y Jorge lo es también. No hace mucho tiempo Jorge, el Papa, le pidió a 
los 34 obispos de Chile que renunciaran, ¿lo sabían?, porque todos conocían el abuso de los 
niños por los sacerdotes, y no habían hecho nada al respecto. Jorge es un comodín. 
No quiero que ninguno de ustedes se pierda esto: la profecía del águila y el cóndor dice que los 
hemisferios norte y sur comenzarán a fusionarse en su consciencia; que el hemisferio norte 
necesita la energía de la madre; necesita lo que tienen los sudamericanos. Necesita una 
conexión del corazón con el planeta; no más separación de estas cosas. Y la fusión comienza, 
y esa es la profecía de los antiguos, la profecía para 2012. Y un Papa que es un comodín, el 
primero sin que se haya tenido que morir el anterior, viene de Sudamérica. ¿Están entendiendo 
esto? ¿Piensan que es una coincidencia? Es el primer Papa del hemisferio de la madre. 
Escuchen esto, es posible que no les guste mucho, pero es el hombre apropiado para ese  
trabajo en este momento, porque él es político, está rompiendo las reglas del Vaticano. 
Realmente allá no están muy contentos con él. Jorge no vivirá mucho tiempo; miren su edad, 
en el tiempo de vida de ustedes habrá otro Papa. Y ese Papa siguiente tendrá que hacer algo 



para de hecho salvar a la Iglesia. "Kryon, ¿qué quieres decir con eso de salvar a la Iglesia? 
¿Qué hay de malo en ella?"  Entonces, para el sudamericano que está escuchando, el Papa 
nunca había sido tan popular como en ciertos países de Sudamérica; en Centroamérica el Papa 
actual es muy popular. ¿Y saben qué está sucediendo ahora en Europa? La mayoría de las 
iglesias están cerradas; algunas ya ni siquiera dan misa, ni siquiera en Italia. Muchas de ellas 
son ahora museos. ¿Lo sabían?  La iglesia está perdiendo dinero, la iglesia está en problemas; 
es posible que no se vea así desde aquí, pero así es. 
Voy a darle instrucciones al siguiente Papa; es posible que todos ustedes se rían, se irán de 
aquí diciendo "Estuve en una reunión de Kryon, y Kryon le dio instrucciones a ese nuevo Papa 
que ni siquiera tenemos todavía." (se ríe). Pero esperen a escuchar mis instrucciones. Yo le 
diré: Si va a salvar a la Iglesia Católica, el próximo Papa deberá construir una avenida que 
permita que las mujeres sean sacerdotes. Punto. Es lo único. Y es por muchas razones: durante 
siglos los hombres han sido los únicos a quienes se permite ser sacerdotes, pero miren la 
historia. ¿Cómo ha funcionado hasta ahora? Y la respuesta es que no ha funcionado. Las 
mujeres llevan consigo la compasión y la paciencia y el intelecto para cuidar; ellas son las 
chamanas del planeta. Esas son mis instrucciones para un Papa que todavía no está aquí.  Él 
es un comodín y ustedes lo saben. Comenzó aquí haciendo las mismas cosas que está 
haciendo ahora como Papa. Y hay más. 
Voy a darles un ejemplo más. Este es un comodín del futuro y he hablado de él otras siete 
veces; esta será la octava vez. Y esto es tentativo por el libre albedrío. ¿Qué va a suceder con 
ese líder joven de Corea del Norte? No parece que quiera decidirse; un día quiere tener un 
programa nuclear y lanzar misiles, y al otro día quiere unificar Corea del Norte y Corea del Sur, 
y últimamente ha estado enviando mensajes mixtos, y yo les diré por qué: porque eso está en 
el Campo. Hay muchos árboles viejos y oscuros a su alrededor que todavía lo presionan a hacer 
lo que hizo su padre. Este hombre sabe mejor, y tiene un plan. Se ve a sí mismo como el gran 
líder de su gente para toda la vida; no se restringe a unos pocos años como presidente; 
entonces lo primero es que puede esperar un poquito y ver quién llega que pueda ser diferente. 
Diferente del presidente actual, porque tiene un plan, y si se le permite hacerlo, déjenme 
contarles el plan: se ve a sí mismo entrando a las Naciones Unidas como un héroe. Él será el 
hacedor de la paz de todos los tiempos, estará en las carátulas de todas las revistas, dirán "El 
que terminó la guerra de Corea", "El que unificó Corea del Norte y Corea del Sur", "El que trajo 
abundancia a Corea del Norte". Verán, eso es mucho más grande que lo que su padre quería 
hacer. Y eso está en el Campo. Ese es un comodín. 
Y ustedes no lo esperaban, no lo esperan. ¿Ven? Es un producto de la nueva energía viviendo 
en un cargo de la vieja energía. "Kryon, ¿realmente crees que eso va a suceder?"  Libre 
albedrío. Acabo de contarles su plan. Todo depende de aquellos a su alrededor, y de lo que 
suceda con el miedo y la preocupación. 
El viento del cambio está comenzando a soplar fuertemente, está cambiando cosas que están 
sucediendo en este planeta. Tienes que mirar a tu alrededor para verlas; este es el ejercicio del 
que les hablé antes. 
Hace dos años les pedí que tuvieran esperanza; incluso les di una pista sobre este ejercicio. 
Esto probará tu madurez, alma antigua. Y estas son las cosas que van a funcionar. Hay un 
nuevo paradigma de energía. ¿Sabías que si tienes luz - esto es una metáfora - la puedes 
transmitir? Puedes de hecho enviarla a otros lugares. ¿Sabías que la luz de 3D no es realmente 
tridimensional? ¿Sabías que la luz puede estar en varios lugares al mismo tiempo? Me refiero 
al fotón de luz: es multidimensional, pregúntale a un científico. Y la luz que tú llevas es incluso 
más multidimensional. Puedes enviar luz, y la luz puede estar contigo y en otro lugar al mismo 
tiempo. En este momento, argentino, tú, ciudadano aquí sentado en la silla, quiero que pienses 
en aquello que crees que es el problema en tu gobierno. No todos piensan lo mismo, aquí yo 
sé que cada uno tiene ideas diferentes sobre cuál podría ser el problema, si es que lo hay. 



Quizás crees que es un individuo, o quizás crees que es un partido, o tal vez crees que es un 
grupo. Quizás crees que es un grupo secreto. Quizás crees que los Illuminati están de regreso 
y no pueden ser detenidos. Quiero que te focalices en eso y quiero que lo pongas justo frente 
a tu mente, frente a tus ojos y tu cabeza y luego quiero que lo satures de amor. "Oh, Kryon, no 
puedo hacer eso. ¡No puedo hacer eso! Es demasiado difícil para mí. He invertido tanto tiempo 
luchando con estas ideas. Ahora no puedo dar vuelta y amarlo todo."  Pero no te he pedido que 
lo ames; te he pedido que le envíes amor. Y si puedes hacerlo, entonces sabrás por qué estás 
aquí. Sabrás por qué eres una nueva semilla en Argentina, sabrás por qué esa alma antigua 
tuya escucha esto, y sabe que es verdad. Porque cuando envías luz a esos lugares, la oscuridad 
comienza a disiparse y comienzan a suceder cosas diferentes que no esperabas. ¿Cuántos de 
ustedes esperaban que el líder de Corea del Norte cambiara? Ese apretón de manos que 
sucedió hace poco, entre ese niño de los misiles, el "rocket-boy"  y Donald Trump. Ese era el 
nombre que Trump le daba al líder de Corea del Norte 
Las cosas cambian rápidamente en estos vientos que están soplando. Y tú nunca lo sabes. 
Nunca sabes. Espero haber expuesto algunas nuevas ideas para ustedes hoy, de por qué las 
cosas suceden como suceden. El cambio en este planeta va a requerir un buen número de 
comodines, que cambien paradigmas. Y a algunos no les gustará. Pero cuando se vayan 
dejarán un legado de cosas expuestas; las cosas nunca volverán a ser como antes. De eso se 
trata esta era, esta era un poco después de 2012. Y continuará en estos 18 años después de 
2012 que fue la precesión; este será el tiempo más dramático. El tiempo en que ustedes están 
ahora. 
Y finalmente déjame decirte algo, alma antigua. ¿Pensaste realmente que es un accidente que 
estés aquí? Si miras a tus vidas pasadas como un colegio, acabas de graduarte, y la profecía 
del águila y el cóndor está en tu regazo, y es por eso que estás aquí. Quizás ya es tiempo de 
que pienses diferente de cómo lo has hecho antes. Es tiempo de que comiences a enviar luz y 
amor a lugares difíciles. ¿Puedes hacerlo? 
Continuaremos mañana, con más vientos del cambio. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Buenos Aires, Argentina, 3 de Noviembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Mi socio habla de la primera vez que se sentó en la silla, pero no cuenta toda la historia. Cuando 
te pones en un lugar de amor puro, muchas cosas cambian. ¿Sabías que el miedo no puede 
existir en el amor puro? ¿Sabías que la preocupación no puede existir en el amor puro? La 
oscuridad lleva todas esas cosas; miedo, preocupación; y muchos humanos están allí mismo, 
sin comprender que todo eso puede ser limpiado en un día, si tuvieran la capacidad de 
simplemente sentarse y ser amados. Hay muchos que desean procesar estas cosas. “Tengo 
problemas; intentaré esto, probaré aquello". Queridos, la mayoría de los procesos son para 
realzar lo que nosotros ya les dimos. ¿Quieren descartar las cosas oscuras en su vida? ¿Qué 
tal hacerlo ahora? Porque tan pronto como dejes de temerlas, te dejarán tranquilo. Y esa es la 
verdad. Ellas se alimentan de tu miedo. "Kryon, ¿hay entidades allí afuera tratando de 
atacarme?" Esa información particular sería algo que tú has de saber para ti y tu consciencia. 
Son reales para ti y tu consciencia. Algunos de ustedes las han visto y parecen muy reales, y 
les encanta que ustedes tengan miedo, porque los atraparon. 
Es interesante; hay algunos que sienten que los atacan cosas negativas, y si examinan sus 
vidas ¡verán que esas cosas negativas parecen aumentar! "Ah, ¡aquí llega otra! ¡Aquí llega otra 
más!" Casi como si fueran invitadas. Es real, y sí fueron invitadas. Porque encontraron a alguien 
que tiene miedo. Queridos, ustedes podrían ser controlados por el miedo. ¿Qué tal si detienen 
todo eso? Y se sientan a ser amados. 
Los vientos del cambio afectan a la sociedad, y quiero darte algunos ejemplos. Estos ejemplos 
están sucediendo ahora. No necesitan esperar que crezca un bosque como dije en la primera 
canalización. No necesitan esperar una generación hasta que llegué un comodín, como 
canalicé la segunda vez. Esta es la tercera canalización de la serie en Argentina, los vientos 
del cambio. Ahora hablo de situaciones que están ocurriendo ahora mismo y muestran cosas 
que no debieran estar sucediendo. No si tú crees que las cosas están atascadas para siempre 
en ciertos paradigmas. Cuando empiezas a ver cambios de paradigma en los grupos sociales, 
que no esperabas, nuevos, y representan la metáfora de la luz apareciendo, eso debiera 
llamarte la atención. Si no fuera por otra razón, es porque nunca ha sucedido. Algunas cosas 
son sencillas, otras son complejas. Les daré una sencilla que todos entenderán. 
Ahora hablo de la cultura de mi socio, y lo que está pasando en su país. En este momento hay 
una mujer que está pasando un tiempo en prisión por algo que ella hizo, que creyó que era 
normal. Ella tuvo a una mujer joven - o un hombre, no fue identificado - en una universidad, y 
quería que esa persona recibiera buenas notas, y entonces ella le pagó a la universidad, porque 
esta mujer es famosa y tiene mucho dinero. Por lo tanto, ella le pagó a la universidad para que 
su hijo o hija se gradúe. Sencillo. 
Quiero que se detengan ahora. ¿Sucede esto? ¿Podría alguien en su congreso hacer entrar a 
sus hijos en un colegio de elite? Ustedes saben la respuesta. ¡Es normal! Y también en el país 
de mi socio ha sido siempre bastante normal. Pero de pronto ya no fue normal.  Y ahora la 
universidad está en problemas. Pero en la investigación, la razón por la que ella creyó que eso 
era normal es que sus amigos ricos hacían lo mismo con otras universidades. Y ahora se abre 
a la indagación y empieza a brillar una luz sobre algo que se consideraba normal. Pero ha 
empezado a evolucionar una consciencia de integridad. Y ese es el tema: ¿qué sucede cuando 
la humanidad empieza a evolucionar con integridad? Es lo que sucede cuando un humano trata 
a otro. Descubrieron que muchos estaban haciendo esto y ahora muchas universidades están 
en problemas. A veces pagan a la universidad, a veces pagan al presidente o rector de la 
universidad (se ríe) y lo que antes era aceptable ya no lo es. Esto es  solo un ejemplo de algo 



que se consideraba normal en una consciencia de vibración más baja que permitía que estas 
cosas funcionaran. 
Hay un actor de comedia muy famoso, que está en prisión. Él era muy querido, la gente amaba 
a este hombre. Era actor de televisión, hacía el papel de un padre muy sabio, y todos lo 
consideraban. Y entonces sucedió: una mujer se presentó y dijo: "No sé si van a creer esto, 
pero él me dio una droga y luego se aprovechó de mí. Sucedió cuando era un hombre más 
joven. No sé si me van a creer, pero él lo hizo." Y entonces otra mujer dijo lo mismo. Y luego 
otra dijo lo mismo, y luego otra más. Y entonces pareció que toda su carrera había estado 
marcada por las muchas veces que hizo esto. 
Detengan todo en este momento. ¿Creen que esto ha sucedido antes? Que los que tienen 
dinero, poder y fama hacían algo así - y estaba bien. Ellos sabían que nadie hablaría de eso, o 
tal vez pagaban un poco para cubrirlo. Pero esta vez no se cubrió; lo descubrieron. Y él no 
estaba solo; ahora otros actores están cuestionados por lo mismo. Este viejo paradigma ha 
estado aquí por cientos de años: si eres famoso y tienes dinero puedes hacer lo que quieras. Y 
ahora de repente ya no puedes. 
¿Sabían que algunos miembros del Congreso empiezan a renunciar? Porque están siendo 
observados por la misma cosa, el abuso inapropiado de mujeres que estaban en sus 
departamentos y de pronto comienzan a declarar. ¿Cuál es la diferencia? ¿Por qué se ocultó 
durante décadas y más décadas?  Y ahora de repente, importa. Se llama evolución de la 
consciencia, donde la transparencia y la integridad empiezan a importar, y el público comienza 
a verlo. 
Es por eso que hay muchos aplausos en el otro lado del velo. ¡Oh, hay tantas cosas todavía 
por destapar en esta tierra, queridos! Déjenme cerrar esto con lo peor; es lo peor, y sin embargo 
es la mejor noticia, y hablamos algo de eso la vez anterior, cuando hablamos de Jorge Mario. 
Hay una ciudad muy grande en la costa este de los Estados Unidos que hizo un descubrimiento 
asombroso: descubrieron más de mil abusos de niños jóvenes por sacerdotes a lo largo de 
veinte años. ¿Qué piensa un niño cuando sucede esto? Se destroza su idea de la belleza de 
Dios; hay confusión cuando un hombre de sotana hace semejante cosa. Y los niños nunca 
pueden volver a ser los mismos, nunca vuelven a ser los de antes. 
Descubrieron que un sacerdote abusaba de un niño, esto era descubierto por la iglesia, y los 
que estaban a cargo de su designación lo mudaban a otra parroquia. Esa era la respuesta; 
alejarlo del problema. Pero luego él lo hacía otra vez con otro niño. Y entonces lo mudaban de 
nuevo. Y lo hacía de nuevo. Y tenían los nombres de los que hacían estas cosas repetidamente 
durante años. 
Detengan esto por un momento. ¿Cuánto tiempo ha estado pasando esto? Ustedes no querrán 
saberlo. Entonces, ¿cuál es la diferencia? Que hoy en día se conoce, y lo mencionamos ayer: 
tiene que ser manejado entre los de arriba, de una manera que nunca lo hicieron antes, para 
que esta iglesia sobreviva. 
Queridos, la luz se está enfocando sobre la oscuridad disfuncional en el planeta, y hay aún más. 
Están por llegar más cosas. Y cierro con esta idea: hay algunos que no saben de este cambio 
en la consciencia; no están en un salón como este escuchando esta información, y pueden ver 
las noticias y gradualmente irán viendo todas las cosas oscuras que se muestren. Y su reacción 
será el miedo. ¿A dónde está yendo este planeta? Hay tanta oscuridad aquí, se pone peor con 
todos estos abusos. Y no saben lo que verdaderamente está sucediendo. La luz empieza a 
mostrar las cosas inapropiadas en la sociedad. No hablamos de corrupción, ni de asuntos 
globales; hablamos de la vida cotidiana en la sociedad, lo que las personas hacen unas a otras 
todos los días. La luz está encendiéndose, ya ven; los vientos de cambio empiezan a mostrar 
esto ahora mismo. 



Trabajador de luz, ¿qué puedes hacer? Quiero que informes a los que tal vez nunca escuchen 
una canalización de Kryon que parece que cada vez más cosas se están revelando que siempre 
han existido, y que celebren esta revelación porque va a haber más; quizás incluso aquí. 
Y así es. 
Kryon  
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Buenos Aires, Argentina, 3 de Noviembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la cuarta canalización en Argentina y la última en que discutiremos los vientos del 
cambio. Este mensaje en particular no será largo; no estará lleno de enseñanzas; estará lleno 
de posibilidades. Si los vientos de cambio están aquí, y empiezan a soplar en direcciones raras, 
saben que los corazones de esto van a tener que ser ustedes. No los gobiernos, ni los 
individuos, ni las situaciones, sino el cambio en ustedes. 
Entonces, ¿qué podría significar eso? Los vientos de cambio empiezan a soplar sobre la 
humanidad en evolución; ¿cuáles son los cambios? Establezcamos una premisa: cuando 
encienden una luz, no todos tienen que mirar lo que esta revela; piensen en eso. Pueden estar 
en un lugar oscuro y alguien enciende una luz por primera vez, y se revelan muchas cosas que 
nunca se habían visto antes. Positivas y negativas. Ustedes asumen que todos las verán y 
tendrán una opinión, pero eso es una metáfora, ¿lo ven? No se trata realmente de luz y 
oscuridad; es una metáfora de la consciencia. No todos van a mirar. 
No hace mucho dimos un mensaje titulado "Demasiado inteligentes para mirar". Estos son los 
humanos que creen que lo saben todo, porque para ellos funciona, y entonces cuando 
empiezan a contarles sobre estas cosas ellos les dan una palmadita en la cabeza y dicen, "Ah, 
sí, eso es lindo, pero yo estoy bien". Es una actitud condescendiente hacia ustedes, porque son 
un poco demasiado inteligentes para considerar lo que les dicen. Esperen eso: habrá algunos 
que vean lo que ustedes ven, pero no lo vean realmente. ¿Qué es lo que podría cambiar? Ahí 
es donde entra a jugar esa separación del no ver. ¿Qué pasa si el cambio empieza a afectarlos 
a ustedes, como almas antiguas en el planeta? Ustedes siempre esperaron ciertas clases de 
cosas, cosas personales, muy personales. Cuando empieces a evolucionar, alma antigua, serás 
capaz de ver más allá de esta dimensión. No hablo de ver con los ojos; hablo de la intuición de 
tu corazón. 
Durante treinta años he dicho que cuando canalizo llega por anticipado un entorno. Algunos 
han dicho "Bueno, eso es una metáfora de que no estamos solos." Pero no es eso, ellos están 
aquí realmente. Algunos de ustedes que comienzan a hacer este viaje evolutivo empiezan a 
percibir esto. Tal vez haya algunos que puedes percibir y no están en cuerpos humanos y 
siempre están a tu alrededor. ¿Qué tal si ellos se reúnen de un modo especial cuando vienes 
a escuchar estos mensajes?  Ah, ese sería el entorno; son tan reales como tú mismo. Están 
aquí.  Algunos de ustedes dicen "Bueno, ¿dónde están?" Esa pregunta es muy tridimensional, 
queridos, porque en un escenario multidimensional no existe tal cosa como un "dónde"; la 
multidimensionalidad es así: lo llena todo. Están a tu alrededor, están sentados en tu regazo, 
comparten tu alma por un momento. Conoces a muchos de ellos, es difícil describir al entorno, 
porque no es singular, no tienen nombres, querido, son como una sopa de amor para este lugar, 
este momento. Porque ellos conocen tu nombre y conocen lo que has atravesado, conocen tu 
vida. Podrías decir, "Bueno, ¿quiénes son ellos realmente?" Son todos; son aquellos que has 
amado y perdido, son almas del futuro que todavía no han llegado, hay algunos angélicos. 
Probablemente no quieres oír esto; a los humanos les encantan las jerarquías y quieren poner 
todo en cajas: las almas van aquí, los ángeles van allá, y no es así. Todos están juntos; así es 
el amor. 
¿Qué tal si los cambios que vienen empiezan a dejarte sentir esto? Y si así fuera, ¿podrían 
ellos darte mensajes?  Y la respuesta es sí, sí, sí. Lo hemos dicho antes: en esta energía de 
evolución no puedes realmente estar solo; es imposible. Pero estás construido para creer que 
lo estás. La consciencia te hace sentir que estás solo, y eso crea miedo y preocupación, y falta 
de apoyo y falta de autoestima. 



¿Qué tal si los vientos del cambio finalmente te permiten relajarte y puedes decir "¡Oh! ¡Lo veo! 
¡Lo veo! No puedo verlos ni ver sus nombres, pero sí los siento. Los siento aquí, ¿los siento en 
todas partes a donde voy”?  y la promesa es que los sentirás toda tu vida, porque ellos están. 
¿Cómo te hace sentir esto, ahora mismo? Saber que has caminado en una vida difícil y que 
siempre hubo un entorno de amor a tu alrededor, literalmente extendiendo sus manos y diciendo 
¿Cuándo vas a tomar mi mano y caminar conmigo? ¡Eso es evolución! Eso es un alma antigua 
espiritualmente evolucionada. Es lo que tienen los chamanes, lo que tienen los Maestros, no 
caminan solos. Oh, y tampoco ustedes. Si pudieran llevarse algo hoy, de conocimiento, de algo 
que hayan aprendido, quiero que se lleven esto consigo: no se van a ir solos, ellos saldrán por 
la puerta con ustedes. Si está bien para ti y lo permites. Si te parece bien, hay una luz que brilla 
sobre ti. Los vientos de cambio te están preguntando: ¿estás listo para tener ese cambio en tu 
vida? ¿Te gustaría estar más consciente de aquellos de tu familia que crees que han partido? 
Porque no es así. Ellos solamente cambiaron su energía un poco, pero caminan contigo cada 
día, siempre. Esa es la verdad, y puedes sentirlo y verificarlo. Quizás es por eso que estás aquí. 
No se han ido. 
Esa es una idea muy evolucionada, ¿no es así? Que puedas percibir estas cosas tan 
completamente; devuelve la alegría a tu corazón. Algo más para celebrar, Argentina; algo más 
para celebrar. 
Es para eso que yo vengo aquí, para hablar a aquellos que tienen un corazón grande, 
posiblemente sean los primeros en el planeta que comprendan esto verdaderamente y lo 
enchufen en su vida personal. 
Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



1.- Sendero del Amor  
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
México, 9 y 10 de noviembre de 2019 
Traducción en vivo: Leonor Botero Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Estamos en la gran tierra de Mexico, lugar donde me gustaría dar un mensaje - una serie de 
mensajes - sobre el sendero del amor. Voy a comenzar de manera un poco diferente. 
Hace treinta años mi socio se sentó en una silla y eso cambió su vida. Él realmente no creía en 
la canalización, pero estaba en una situación en que tenía que probarlo; como ingeniero, tenía 
que comprobar. Ese día cambió todo. Él creía que estaba solo, pero no lo estaba. A su alrededor 
había un entorno que estaba muy esperanzado en lo que él iba a hacer. Se paró al lado de la 
silla y dijo: "Dios, si estás allí, muéstramelo." Y aquel ingeniero había esperado que nada 
sucediera, y entonces se sentó en la silla. Oh, allí fue cuando nosotros empezamos a trabajar 
(se ríe). Allí fue cuando empezamos a trabajar. Lo llenamos de amor, queridos, en cada célula 
de su cuerpo. Inmediatamente sintió tanto amor que empezó a llorar. ¿Qué sucedió aquel día? 
Mi socio supo en ese momento que ningún ser humano podría haber creado ese amor. Eso no 
provenía de su propia mente, ni provenía de su corazón; él no había esperado lo que era eso. 
De esto queremos hablar. 
En esta discusión sobre el sendero del amor, la primera parte será quién es Dios. Un poco más 
tarde hoy: quién eres tú. Mi socio tuvo que ser convencido, y lo fue, de que había algo mucho 
más grande que cualquier cosa que le hubieran dicho; nunca había sentido nada como eso, 
¡nada igual! 
Si yo les preguntara sobre Dios, ¿qué dirían ustedes? A algunos ni siquiera les gusta esa 
palabra; llamémoslo Fuente Creadora, Espíritu, Dios Creador del Universo. Ni siquiera es una 
consciencia; es amor puro. Es compasión. Es más grande que cualquier cosa que pudieras 
creer. 
Algunos han preguntado: ¿realmente hay un fin del universo? Sí; tan lejano que no pueden 
imaginarlo. Todo creado por este amor puro. La cosa más poderosa que puedas imaginar. 
"Kryon, ¿hay otros universos?" Sí, los hay. Algún día la ciencia les dirá que hay multiversos. 
Oh, un punto de luz, la más asombrosa y poderosa fuente, el amor compasivo. ¿Cuán grande 
eres tú comparado con Dios? Eres como una gota de agua en los océanos de todos los planetas 
que tienen agua. Y, sin embargo, esta fuente compasiva que creó el universo conoce tu nombre, 
sabe lo que has atravesado, sabe que estás escuchando. ¡Es asombroso! ¿Cómo puede ser 
eso? No hay nada igual, nada que hayas estudiado en este planeta; Dios es más grande que 
cualquier cosa que alguien jamás te haya dicho. Pura benevolencia y amor, pura compasión. 
De modo que déjame decirte algo; voy a hacer una declaración y tú la comprenderás. Dios no 
es un ser humano. Y te vas a reír y decir "No necesitas decirnos eso, Kryon". Y sin embargo 
miles de millones de personas en este planeta piensan que lo es. 
Déjenme explicar. Oh, queridos, si se van a establecer en el sendero del amor, esta es una 
información primordial, tienen que comprender lo que estoy por decirles. Antes de poder dar el 
siguiente paso, quiero contarles cuán magníficos son. Eso viene después, pero ahora mismo 
imagina a este Creador del universo, amor puro, no tiene una consciencia realmente, está más 
allá de eso, mucho más allá. Y sin embargo los seres humanos no pueden verlo. Hace un 
tiempo les di una regla, un axioma que dice que la consciencia no puede mirar hacia arriba a 
una consciencia más elevada. Hay otra frase que uso: un tonto no sabe que es tonto. Todo ser 
humano conoce a alguien que se presenta en público como tonto, y cada vez que ustedes lo 
ven hace lo mismo. Y ustedes preguntan ¿por qué no se da cuenta que está actuando como un 
tonto? Porque la consciencia no puede mirar hacia arriba a otra consciencia más elevada. No 
sabes lo que no sabes. No puedes ir a un lugar que no puedes ni imaginar. Y entonces ¿qué 
pasa? Que la humanidad decide poner la consciencia humana más alta que puede imaginar, 
sobre Dios. ¿Creen que el Creador del Universo tiene lugares con colinas y tierras y lagos y 



que los ángeles están allá en ese lugar? Eso es la Tierra, queridos, acabo de describir la Tierra. 
No hay lugar donde Dios esté. Y preguntas ¿Cómo puede ser eso?  Porque Dios está en cada 
átomo, en ti, en el aire a tu alrededor, en todos los sistemas solares, en los miles de millones 
de planetas, así de grande es Dios. 
¿Por qué les digo esto? Porque de acuerdo con algunos humanos hubo una guerra en el cielo. 
Para que haya una guerra hay que tener desacuerdos. Es absurdo.  ¡Dios no tuvo ninguna 
guerra! Los humanos tienen desacuerdos; los humanos tienen guerras. ¿Ves adónde va esto? 
Los humanos han puesto un atributo de la consciencia humana sobre el Creador. Oh, y se pone 
peor. 
Los humanos tienen una consciencia baja en comparación con los angélicos. ¿No es eso lógica 
espiritual? La humanidad no piensa como Dios. De modo que esta guerra en el cielo dio como 
resultado un ángel que perdió la batalla - ustedes lo llaman ángel caído - y ese ángel caído se 
convirtió en el que ustedes llaman Satán. ¿Qué les parece esto hasta aquí? Queridos, ¡este es 
un cuento infantil! De humanos de baja consciencia, un cuento para niños. Este no es el 
Todopoderoso que llena este salón con amor, compasión, cuidado; ¡es una historia humana! Y 
se pone peor. Según miles de millones de seres humanos ese ángel caído te torturará si no te 
comportas bien. Es mejor que hagas las cosas de esta consciencia humana que se consideran 
correctas y apropiadas, porque si no lo haces pagarás el precio. Miles de millones creen también 
que los niños están involucrados- Hay pinturas en las paredes interiores de los edificios, 
supuestamente de inspiración divina, mostrando torturas de la humanidad y de los niños. 
¿Entienden? Eso es consciencia humana. Eso no es Dios. 
Si van a entender algo más a partir de mí, van a tener que borrar toda esa idea de que Dios 
piensa como un ser humano. Para mostrarles cuán ilógico es esto, cuando los griegos llegaron 
al poder crearon sus dioses disfuncionales, mitad como niños humanos, y todos sus dioses 
pensaban como seres humanos. Eran dioses coléricos, celosos, todas las cosas que tiene la 
humanidad en su peor versión lo colocaron los humanos sobre el Todopoderoso Creador del 
universo. 
Quiero decirles algo: quiero que borren toda esa idea y quiero que se sienten en esa silla donde 
están, como mi socio lo hizo aquel día, y quiero que digan: "Querido Espíritu, yo sé quién eres" 
y que permitan que el amor se derrame dentro de ustedes de una manera que sabrán 
absolutamente que son magníficos. Estoy dando una parte de la canalización siguiente, porque 
todavía ni siquiera he hablado de almas, eso viene después. Pero por ahora quiero que piensen 
en esto: no hay guerras en el cielo; Dios no juzga, Dios no se enoja, Dios no tiene ninguna 
emoción humana; el Creador del Universo es amor puro. 
Hay un sistema; hay un plan. Este sendero de amor comienza a expandirse y evolucionar para 
las almas antiguas de este planeta que comienzan a entender que esta época es nueva, que 
está ocurriendo una evolución de la consciencia humana y empieza a superar la historia infantil 
que te contaron, yendo a una comprensión mucho más elegante de cómo los afecta este 
sendero de amor. Verás, no estás aquí por accidente, realmente hay un plan, y sí, involucra al 
Creador del universo. 
Muchas veces he dicho esto: ¿Cuánto amas a tus hijos? Y la respuesta es: ¡Sin medida! ¡Sin 
medida!  Ahora amplifica eso un millón de veces; ese es el amor de Dios para ti. Ese es un Dios 
que quiere mostrarte cómo sanarte, un Dios que quiere exponer al miedo. Y esa es la verdad; 
este sendero del amor en que estás, es magnífico; no está lleno de juicios ni de ira. ¿Alguna 
vez leíste en las escrituras la historia del hijo pródigo? Es interesante porque cuenta la historia 
real. Trata de dos hijos del mismo padre. Uno viene a la Tierra y hace todo maravillosamente, 
lleno de benevolencia y logros; el otro hijo viene a la Tierra y no puede encontrar su camino. 
Está lleno de ira y de miedo, y comete acciones inapropiadas. Luego ambos mueren, y aquí se 
pone bueno. Según la parábola, ambos reciben la misma fiesta cuando regresan a ese hermoso 
lugar del otro lado del velo del que habían venido. La misma fiesta; no se los juzga. Esta Tierra 



está llena de libre albedrío; ustedes pueden ir adonde quieran. Pero el sendero del amor... no 
hay nada como eso. 
Van a vivir más tiempo, una vida sin miedo ni preocupación. Pregunten a mi socio; se siente 
como que uno siempre está tomado de la mano del Creador, a donde vayas, por donde sea 
que camines, cualesquiera sean las dificultades que tengas, porque Dios conoce tu nombre. 
Ese es Dios. Eso es el sendero del amor. 
Este es un mensaje que he dado muchas veces; quiero que lo oigas en tu idioma; quiero que 
lo consideres. Hay algo llamado lógica espiritual. Puede que no tengas la mente de Dios, pero 
puedes comprender lo que hace el amor, y puedes sentir los resultados del amor y la compasión 
para tu alma. 
Tengo más. Porque cuando empiece a contarte quién eres, vas a tener que borrar todo lo que 
te han dicho. Porque ustedes, queridos, nacieron magníficos en este planeta. Oh, quiero 
contarles sobre su alma. Y lo haré; hoy, en unos minutos.  A medida que la historia se pone 
mejor, estas son las verdades centrales que los humanos necesitan saber sobre un Dios a quien 
tanto le importan. 
Yo soy Kryon, estoy aquí para darles esta información, es la única razón. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2.-El Sendero del Amor  
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Alcazar por Prageet Harris 
México, Noviembre 9 y 10, 2019 
Traducción en vivo: Leonor Botero 
Prageet Harris: 
Bienamados, los saludamos. Soy Alcazar. Estamos con ustedes. No estamos aquí sentados en 
el escenario. Estamos con ustedes. Estamos con ustedes. Relájense y sientan nuestra 
presencia con ustedes. Hay muchas razones por las que ustedes han venido aquí. Sugerimos 
que una de las razones más importantes es conectarse una vez más con la esperanza que 
tienen en lo profundo dentro de sí.  Una esperanza de una realidad mucho mejor, una esperanza 
de una expresión más profunda de su verdadero yo, la esperanza de redescubrir ese bello ser 
de luz que ustedes son. Porque la mayoría de ustedes casi han olvidado eso que son - pero 
saben que está allí. Entonces decimos otra vez: estamos con ustedes. Relájense y vean si 
pueden percibir nuestra presencia con ustedes, si pueden sentir nuestra energía, aunque sea 
levemente. Si pueden sentir nuestra energía, allí es donde están. Allí es donde pueden 
encontrar su esencia, su brillante ser. Nos han oído decir que ustedes no son su cuerpo, y la 
mayoría de ustedes entienden esto. Decimos que ustedes son una sopa de consciencia, son 
mucho más que lo que estás viviendo en este momento. Estamos aquí para recordarles lo que 
ya saben en su interior. Y también queremos recordarles que pueden acceder a este yo más 
grande, ya es hora. Es hora de conocerse a sí mismo, es hora de ser libre, hora de liberarse de 
los condicionamientos que sus sociedades han puesto sobre ustedes. Es hora de liberarse a sí 
mismos del condicionamiento que han aceptado aun cuando no lo sentían correcto. 
¿Pueden ver lo que ha estado sucediendo hoy? Se les han mostrado perspectivas diferentes. 
Se les ha mostrado que la realidad tal como se les contó ha quedado corta ante esa verdad 
mayor. ¿Entonces qué se requiere para descubrir, o para reconectarse con este yo más 
grande?  Se requiere valentía, valor para ser distinto, valor para empezar a vivir lo que sienten, 
lo que saben. Pero algo más es necesario: un gran amor para sí mismo. Amarse a sí mismo lo 
suficiente para reunir el valor para empezar a vivir lo nuevo, el nuevo tú. El tú amoroso y 
compasivo. Entonces, ¿cómo hacerlo? 
Bienamados, lo decimos de nuevo: nosotros estamos con ustedes, con cada uno de los que 
están aquí. No estamos solo hablando de Kryon y Alcazar; hablamos de las muchas 
manifestaciones del Espíritu, ya sea que los llamen ángeles o Maestros, todos son aspectos 
del Espíritu. Se presentan en muchas energías y en muchos sabores, por así decirlo, porque 
ustedes también son diferentes, también son únicos cada uno. Nosotros estamos disponibles 
pero, bienamados, ustedes deben dar el primer paso; ustedes deben pedir apoyo. 
Se está compartiendo con ustedes una nueva perspectiva; ¿qué harán con esto? ¿Permitirán 
que esto toque su corazón, su ser? ¿Estimulará nuevamente el entusiasmo en su vida? 
Nosotros traemos a su mente cómo poder evolucionar personalmente, como poder vivir de una 
manera hermosa. Qué es lo que necesito ver en mi manera de vivir con objeto de cambiarlo. Y, 
bienamados, decimos nuevamente: comienza por amarte a ti mismo. 
En la meditación que guiamos esta mañana trajimos a muchos Maestros a este espacio. Hubo 
uno que fue mencionado en este día desde el escenario y al que le gustaría ser invitado aquí 
ahora mismo. Entonces, como ustedes hicieron en la mañana, les vamos a pedir que lo inviten 
también para que puedan tener también la experiencia. De modo que le pedimos a cada uno 
de ustedes ahora que pida en s interior la presencia de Jesús, Jeshua, Jesús el Nazareno. 
Pedimos la presencia del Maestro Jesús. Y la sentimos. Y cuando estés listo, estamos aquí. 
Bienamados, ya es hora. Cuando estén listos, nosotros estaremos aquí. Te esperamos. 
Lee Carroll: 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 



Esta es la segunda canalización en la Ciudad de México, y el tema es el sendero del amor. 
Esta mañana empecé explicándoles quién es Dios. No importa cuántas veces intente explicar 
eso, ustedes todavía no pueden verlo. Pero les estoy pidiendo que imaginen que hay mucho 
que no saben y que es hermoso más allá de cualquier cosa que puedan imaginar. "Kryon, dijiste 
que imaginemos algo que no se puede imaginar." Así es exactamente. Hemos dicho que Dios 
ni siquiera es una consciencia, no realmente. ¿Cómo podría Dios escuchar a mil millones de 
personas al mismo tiempo? Ni siquiera pueden comenzar a imaginar la mecánica de eso. Pero 
¿puedes ver la belleza? ¿Puedes ver la energía asombrosa? Ahora bien, aquí está la pregunta 
de esta canalización: ¿Quién eres tú? 
Esto los va a sorprender. No hablo de los que están en la silla, ni siquiera hablo de los que 
escuchan, porque esa es una experiencia corporal. Empezaremos por la Creación, la creación 
real de este universo, y eso ni siquiera es el comienzo. Tienen que comprender la inmensidad 
de Dios para poder comprender la siguiente cosa que les diré. Dios es como una sopa de 
energía que no tiene fin, pero que es compasiva y sabe todo, y parte de esa energía, se separó 
para crear lo que ustedes llaman alma. ¿Qué edad tiene el alma? Ustedes no tienen idea. 
Porque acabo de decirles algo: el alma es una parte de la Fuente Creadora; el alma no está 
separada de Dios. Todos ustedes saben, en algún nivel, en la medida que pueden concebirlo, 
que cada uno tiene un alma. "¿Kryon, toda la vida en el universo tiene alma?" La respuesta es 
no; la tienen los que han sido elegidos. Y de esos elegidos quiero hablar. 
No son unos pocos elegidos; hay trillones de elegidos. Aquí hay algo que ustedes no pueden 
descifrar, pero lo diré igualmente: hay un plan maestro que tiene que ver con la luz y la 
oscuridad, que tiene que ver con la iluminación de la galaxia misma; tiene que ver con el ensayo 
del libre albedrío de un planeta a otro, y a otro, y otro más. ¿Cuán antigua es tu alma? Como 
eres lineal, crees que tu alma te fue dada cuando llegaste a la Tierra; ¡oh, queridos!, tengo 
noticias para ustedes. Esa alma es tan antigua como el universo y aún anterior a él, cuando era 
parte de esa sopa Creadora de todas las cosas, compasiva. Una parte de ustedes ha existido 
desde antes del tiempo; ustedes son atemporales. Es muy difícil para ustedes entender que en 
realidad no hubo una creación; Dios siempre existió. Piensen en un círculo de amor: ¿dónde 
comienza, ¿dónde termina? Siempre ha estado allí. Podrían decir que el universo es bastante 
nuevo, y ustedes han estado aquí tanto tiempo como el universo. Esta galaxia tiene alrededor 
de trece mil millones de años - años medidos según su Tierra y su Sol - es todo lo que tienes 
para medir el tiempo. Tu Tierra tiene alrededor de cuatro mil millones de años. Quiero 
preguntarles algo: si ustedes tienen una antigüedad de 200.000 años, como les he dicho que 
tienen, ¿creen que sea posible que haya vida inteligente como la suya en otros planetas que 
tienen   millones de años de antigüedad antes de que ustedes llegaran aquí? Quiero que 
consideren esto por un momento. 
También he dicho esto: los seres humanos de este planeta son las almas más jóvenes de la 
galaxia; son los chicos nuevos del barrio, y están rodeados de almas antiquísimas que han 
atravesado esta prueba de luz y oscuridad, que tienen sus propios planetas ascendidos. 
Algunos de ellos ayudaron a ustedes a comenzar. Sí, pero esta es la pregunta, escuchen: ¿qué 
edad tienen ustedes? ¿Quiénes son ustedes realmente? ¿Sería posible que hayas sido parte 
de esas antiguas civilizaciones que se iluminaron? ¿Sería posible que hayas sido parte de tu 
propia biología seminal en otros planetas, en otros tiempos, en otros lugares? ¿Sería posible 
que esto sea solo la continuación de millones de años que has estado? Y si ese es el caso, 
llevas contigo esa recordación, ¿lo sabías? 
 Aquí hay almas antiguas. Déjenme definir a un alma antigua. Como en una escuela, el alma 
antigua ha pasado por una vida tras otra, y otra, de experiencia. Sí, pero... ¿Cuán antigua era 
tu experiencia antes de llegar aquí? A eso lo llamaré "akash galáctico".  Y también les diré que 
a medida que la consciencia humana empieza a evolucionar, el akash galáctico empieza a 
recordar. Algunos de ustedes saben de qué hablo, porque ya están recordando. ¿Y qué es lo 



que están recordando? Recuerdan cómo es tener un planeta pacífico, tener un planeta 
iluminado, tener un planeta compasivo, tener una consciencia evolucionada, ¡aun cuando no 
sepan qué es eso! Eso podría aliviar a tu alma, eso es quién tú eres. Y en este plan, cuando 
llegaste aquí, llegaste limpio y magnífico, como una parte del Creador; piensa en eso. 
 ¿Sabes qué es la merkaba? Esa es una palabra que nombra al vehículo en que viajas y que 
es parte de tu alma. Y en él hay mucha información multidimensional. Llegará un día en que la 
merkaba podrá verse, a veces por la ciencia, a veces por ustedes. Esto es todo parte de la 
evolución, pero no de una evolución en lo físico sino una evolución en la consciencia. 
¿Cuán antiguo eres? ¿Qué has atravesado realmente? Alma antigua, esta magnificencia tuya 
es lo que va a comenzar a brillar en estos nuevos tiempos, en esta evolución que está llegando 
ahora. Todas las cosas de que hemos hablado son parte del Cambio. Estás aquí con propósito; 
no por accidente. Y los que se sientan aquí todo el día, de esta manera, en algún nivel empiezan 
a despertar a una consciencia de más alta evolución. Tienen un saber, porque casi saben que 
son parte de la Fuente Creadora. Démosle un nombre: Dios en su interior. Eso es magnífico; 
empezará a mostrarse. 
Este es el sendero del amor, y no comenzó en la Tierra; empezó muchísimo tiempo antes, miles 
de millones de años antes tu alma era parte de este sendero de amor. ¿Puedes sentirlo? 
¿Puedes entenderlo, en algún nivel? 
Tengo dos canalizaciones más sobre el sendero del amor. Hasta aquí, estas dos han sido muy 
esotéricas. Las dos siguientes serán prácticas. ¿Qué se supone que hagas? ¿Cuáles son las 
nuevas herramientas? ¿Cuáles son algunas de las cosas que no esperabas? ¿Qué es hoy un 
trabajador de luz? No puedo darte esa información hasta que entiendas cuán antiguo eres o la 
magnificencia de la que procedes. Algunos estudiarán estas canalizaciones y entenderán que 
tienen que tener sentido una capa tras otra. Debes reconocer estas cosas, y comprenderlas 
plenamente, para poder continuar. 
Hoy Alcazar les dio una de las instrucciones más profundas que hay; si quieres abrirte a 
entender todo esto, tendrás que sentarte en silencio y aprender a amarte a ti mismo. Entonces, 
querido, el sendero del amor va directo a ti; es interno. Allí retomaremos la próxima vez: ¿qué 
puedes hacer en adelante? ¿Por qué estás aquí? Es una historia grandiosa, oh, magnífica. 
Dos hombres están sentados ante ustedes; ambos han sido tocados por el Espíritu y desean 
darles información para esta nueva época. El mensaje permanece el mismo; ustedes no están 
viviendo en el mundo de sus padres. Esto es único, y ustedes están aquí con propósito para 
eso. Hay una razón por la que estamos aquí y seguiremos estando aquí: mensajes de amor 
para quien quiera escucharlos. 
Váyanse de este lugar diferentes de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- El Sendero del Amor  
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
México, 9 y 10 de noviembre de 2019 



Traducción en vivo: Leonor Botero 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el tercer mensaje en la serie llamada El Sendero del Amor, dada en la Ciudad de 
México. Y ahora, se vuelve personal y empieza a surgir la información que afecta 
personalmente a todos ustedes. 
 Repasamos: el primer mensaje estableció la belleza y la grandiosidad de Dios. Les hablé de 
cómo muchos de ustedes tenían una versión diferente, un Dios que de algún modo tenía una 
consciencia humana, un Dios colérico y juzgador, un Dios que te torturaría. Y que esta no es la 
versión grandiosa; ni siquiera tiene sentido en lo espiritual que el Creador del Universo tenga 
alguno de esos atributos. Les dijimos que era necesario que ustedes entendieran esto 
plenamente para poder pasar a lo siguiente. 
En el segundo mensaje les hablé de lo grandioso de su alma y les recordé que su alma es una 
parte del Creador; cada humano tiene divinidad dentro de sí; en libre albedrío tienen la opción 
de descubrirlo o no. 
Llegamos al tercero, el mensaje número 3. Ahora bien, en la numerología tibetana el número 3 
es un catalizador; cataliza energía. Es un buen número para este mensaje, porque ahora hay 
algo diferente de lo que había antes; es la razón por la que Kryon está aquí. Yo llegué hace 
treinta años, y la razón para estar aquí es ayudar a guiarlos a través de este Cambio. 
Ayer, y hoy, este fin de semana, hay una celebración en Berlín, porque estos son los días en 
que cayó el Muro, poco después de la caída de la Unión Soviética. Era el comienzo de un 
tiempo sin profecías, y ustedes eventualmente pasarían este marcador del 2012.  Y es por eso 
que este mensaje es necesario para ustedes. 
El ser humano, en especial el alma antigua, ahora comienza a estar incluida en un plan 
grandioso. Comienzas a cambiar; esto es hermoso porque es una validación de la profecía. En 
tu propia tierra: la profecía del águila y el cóndor; la historia del 2012. La profecía decía que si 
pasaban el marcador del 2012, los humanos comenzarían a evolucionar. 
Ahora bien, aquí hay algo práctico que deben saber: este marcador, este   2012, era conocido 
incluso por aquellos que plantaron las semillas en ustedes, los de las estrellas, que han estado 
observándolos durante eones. Ustedes podrían decir ¿Qué pasa que causa una evolución en 
la consciencia humana? ¿O simplemente sucede? Y la respuesta, queridos, es que ustedes 
tienen ayuda. Siempre, desde 2012 y la fecha de diciembre, todos estos años hasta este 
mensaje de 2019, ocurrió la apertura de las cápsulas de tiempo de los nodos y las zonas nulas. 
Si nunca oyeron hablar de esto, les diré que es un sistema que fue colocado aquí para ustedes, 
por si, con libre albedrío, ustedes lograban pasar el 2012. Es por esto que el Calendario Maya 
terminaba: porque era el final de una época antigua, y de pronto empiezan a suceder cosas en 
el planeta, aparentemente por sí solas, pero tienen una hermosa razón para suceder. Estas 
cápsulas de tiempo son cápsulas que se abren en el momento correcto y derraman luz a las 
rejillas del planeta. Eso es una metáfora. Es más bien como una energía ascendida de 
conocimiento, de compasión, todo esto empieza a estar en las rejillas y ustedes lo están 
percibiendo. Entonces la invitación es para empezar a percibirlas y usarlas. Entonces hablemos 
un poco de eso, y de algunos de los cambios de paradigma, y de las cosas que ustedes no 
esperaban. Estoy hablando a las almas antiguas en estas sillas y a muchas que están 
escuchando; es a ustedes que esto está afectando. Ustedes han tenido las experiencias; las 
vidas pasadas son como los grados en la escuela; cada vida les da más experiencia, más 
sabiduría a su alma. Y las almas antiguas están aquí frente a mí, en esta bella tierra, la tierra 
de grandes corazones y de dulzura que es México. 
Tal vez no han entendido que no necesitarán trabajar para esto, no en el grado que creen. La 
luz está siendo presionada a entrar en estas rejillas, como herramienta para que ustedes tomen 
y utilicen. Y para el alma antigua que puede percibir estas cosas es mucho más obvio. Uno de 
los disparadores - un disparador es un evento que produce otro - se relaciona con las dos 



primeras canalizaciones. Si entienden plenamente quiénes son ustedes, comenzarán a 
relajarse. Esto significa que tendrán que entender el tema de la autoestima. Ayer, en este 
escenario, Alcazar les rogó: Ámense a sí mismos. Dijo: vean lo que sucede cuando se aman a 
sí mismos. Absolutamente correcto. A medida que empiezas a limpiar tu autoestima y a relajarte 
con quién eres, algo empieza a ocurrir que nunca antes ocurrió. Esa luz extra que ha sido 
empujada hacia las rejillas empieza a fluir dentro tu glándula pineal y empieza a darte 
información sobre ti y sobre tu vida. Esto es diferente. 
Muchos aquí sentados dicen "¿Qué se supone que haga ahora? Tengo esta situación, tengo 
este problema." Te digo algo que es nuevo: si puedes sentarte y estar en paz contigo mismo, 
despejar por un momento los problemas de tu mente, esto crea un espacio donde puedes 
empezar a amarte a ti mismo. Esto es un disparador para que la información empiece a fluir 
dentro de ti sobre lo que has de hacer, o las cosas para las que quieres soluciones, cosas 3D 
en tu vida. "Kryon, ¿estás diciéndonos que si simplemente nos sentamos y entendemos y nos 
amamos a nosotros mismos, vamos a recibir información?"  Sí.  Ahora bien, en el pasado no 
era ese el paradigma, ¿no es así?  Tenías que salir a buscar cosas, leer un libro, ir a un lector, 
encontrar un proceso para examinarte a ti mismo y tratar de resolver los problemas de tu vida. 
Ahora bien, esto es una consciencia en evolución, es una consciencia que empieza a 
alimentarse a sí misma; quiero que esperes ideas intuitivas. Cuanto más puedas amarte a ti 
mismo, más respuestas recibirás. Pero si das cuerda a la preocupación, al drama, a la 
frustración, nada sucederá. Las respuestas están allí cuando estás en silencio, pero son 
nuevas. Puede que digas "Bueno, yo no tengo una intuición muy buena". Eso está cambiando. 
¿Qué tendrías que hacer? Tal vez mirarte en el espejo y reclamar: "Mi intuición sagrada está 
aumentando; estoy en el sendero del amor y me amo a mí mismo". Esto es una validación, una 
confirmación tuya para recibir soluciones sin ayuda externa. La ayuda externa es buena, pero 
no todos son almas antiguas, querido, entonces algunos de ustedes son maestros y sanadores 
y canalizadores, porque este es su tiempo para eso. La mayor parte del mundo no es de almas 
antiguas, ellos van a necesitar la sabiduría que ustedes empezarán a recoger del aumento de 
luz en la rejilla. 
Número dos: quiero hablarles de un cambio de paradigma. Es un gran cambio; tiene que ver 
con lo que esperan los humanos, basados en todo lo que han experimentado. Los humanos 
sienten que es necesario hacer algo. "Kryon, tenemos nueva energía, nuevas herramientas. 
¡Tomaré la herramienta y haré algo!" Y algunos se frustran; no saben qué hacer. ¿Qué viene 
después? 
Déjenme contar una historia, la historia de un faro. Hace mucho tiempo que no cuento esta 
historia, pero ahora es necesario que comprendan esto. Había un faro asentado sobre las rocas; 
brillaba, mostraba su luz todas las noches, día tras día, semana tras semana; simplemente 
iluminaba. Ahora bien, la consciencia de ese faro en esta pequeña parábola, es tal que el faro 
está diciendo "¿Quién soy yo? Esta es nueva energía", dice el faro, "¡por lo tanto debo hacer 
algo! Pero estoy anclado a estas rocas.  Si pudiera soltarme de estas rocas podría hacer algo; 
podría ir a otros lugares, y mostrar mi luz y brillar allá. Estoy frustrado, simplemente estoy aquí 
en la oscuridad, en la misma roca" (se ríe) "por muchos años. Y aquí viene una nueva energía 
y todavía estoy en esta roca. Solo brillo en la noche, eso es lo que hago. 
Entonces dejamos a este faro frustrado, retrocedemos y vemos un panorama mayor. Ese faro 
está guiando a los que están en el océano, cada noche, hacia puertos seguros en la Tierra. El 
faro, por estar allí, está salvando vidas en cada hora que está encendido. Faros: ¿entienden 
esta parábola? Tal vez por ser un alma antigua en esta nueva energía, eso es la parte del hacer. 
Simplemente por estar allí, y comprender las cosas que te enseño, la gente empieza a notar 
que estás; manejas los dramas de modo diferente; manejas las frustraciones de modo diferente. 
No necesitas ir a ningún lado ni hacer nada; por solo ser un faro en esta nueva energía, 
muestras la luz a otros. Salvas vidas, ¿sabías? Estos son los nuevos paradigmas. ¿Estás 



dispuesto a absorber la luz nueva en las rejillas? Estas son las nuevas herramientas que están 
aquí; esto es una metáfora. Cosas que has pedido antes, están disponibles ahora. Y dirás, 
"Bueno, ¿cómo voy a saber cuáles son?" (se ríe). Volvamos al número 1, si estabas prestando 
atención. A través de tu pineal llegará la intuición sobre cosas que tal vez no conocías. 
Aquellos de ustedes que sienten que están aquí para algo, y que antes intentaron crear ese 
algo, ustedes son los hacedores; tienen que hacer algo. Ahora bien, los faros deben quedarse 
quietos y mostrar su luz. Pero todos los humanos son diferentes, y esto es para los hacedores. 
¿Cuántos de ustedes han tratado de hacer lo que saben en su interior que es la razón de estar 
aquí? Hay un libro para escribir. Hay un centro de sanación a construirse. Hay otras cosas que 
quiero hacer. Algunos de ustedes en la vieja energía intentaron hacerlo, pero fracasaron. ¡El 
momento no era el correcto! Eres un hacedor, lo eres, pero el momento no era el adecuado. 
Ahora bien, lo que voy a decirte es que el momento es correcto ahora. 
Pero hay otra cosa interesante que hacen los humanos: si intentan hacer algo y fracasan, 
deciden que se acabó. Alguien les dirá "¿Qué pasó con ese libro?"  "No pude hacerlo; lo intenté 
y no funcionó, de modo que no lo haré." Entonces la suposición es que una vez es suficiente. 
Escúchame, escúchame, hacedor: esas cosas que sabes que para ellas estás aquí (se ríe) oh, 
ya es tiempo, planta las semillas. Usa tu intuición y planta las semillas. Espera que la 
sincronicidad venga a tu vida, la que no esperabas, pero deseas. Esto significa que eso que 
verdaderamente puedes intuir entra en el Campo y otros lo sabrán, y sincronísticamente se 
cruzarán en tu camino. Estos son los que encontrarás, que antes necesitabas, pero nunca 
aparecieron. Tal vez para construir el centro de sanación, o quizás iniciar otro proyecto. 
Ahora bien, faros: ustedes saben quiénes son; no se frustren, no son los hacedores (se ríe). 
"Kryon, ¿cómo sé si soy un faro o un hacedor? Humano, piensas demasiado; analizas 
demasiado. Tú sabes quién eres, realmente lo sabes. 
Quiero terminar con algo; esto es muy importante. Es hora, alma antigua, sin importar en qué 
cultura estés, de comenzar a re-encender el amor a la Pacha Mama. Reconéctate con la Tierra; 
la Tierra debiera ser parte de tu meditación; los indígenas honran a la Tierra. Podrías decir, 
"Bueno, para ellos era más fácil, porque se levantaban en la mañana y eso era todo lo que 
tenían. No había distracciones, así que honraban a la Tierra porque estaba a su alrededor y los 
alimentaba". Oh, todavía lo hace, verás, es la Tierra la que lleva estas rejillas de que hablamos. 
Gaia está aquí para ti. ¿Lo sabías? Para ti, en ciertas circunstancias, para la comida que comes, 
el aire que respiras. ¡Gaia tiene una consciencia! Algunos de ustedes han dicho "Ah, es la Madre 
Naturaleza". Esa es la clave: ¡Pacha Mama es una madre! Quiero que empiecen a honrar a la 
Tierra, no importa dónde vivan. Quiero que entiendan en sus meditaciones que sería 
maravilloso si pudieran hacer lo que los indígenas han hecho siempre: abre tu meditación y 
honra al planeta. 
¿Te das cuenta de que ninguno de tus sistemas de creencia modernos hace eso? En tu 
escritura moderna, ¿dónde hablan del planeta? ¿Dónde hablan de la consciencia del planeta? 
Ha sido quitado de allí, está faltando completamente. Y ahora es tiempo de que lo pongas de 
nuevo allí. Los indígenas de este planeta tienen mucho para enseñarte sobre cómo funcionan 
las cosas. Parte de este Cambio, querida alma antigua, es un retorno a lo que funciona: honra 
a Gaia. 
La cuarta canalización, más tarde en el día de hoy, podría incluso volverse un poco más 
personal. Voy a llamarla: Ganar la Batalla. ¡Oh, ustedes son tan magníficos! ¡Tengo tantas 
cosas para ustedes! Cosas a comprender sobre sí mismos. Y cuanto más aprenden sobre sí 
mismos, más fácil será el sendero del amor. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- El Sendero del Amor  
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Alcázar por Prageet Harris 
México, 9 y 10 de noviembre de 2019 
Traducción en vivo: Leonor Botero 
Prageet Harris: 
Bienamados, los saludamos. Soy Alcázar. Muy pronto estaremos llegando a un momento de 
verdad, un momento de elección. Esta hermosa reunión pronto llega a su final. ¿Quién serás 
entonces? ¿Juntarás tus cosas y saldrás apurado por la puerta, regresando a la antigua forma 



de ser? ¿O te sentarás por un momento y sentirás tu energía? Y reconocerás para ti mismo, 
"¡Vaya! ¡Algo ha cambiado! ¡Yo he cambiado! No fue algo que yo hice; simplemente estuve 
abierto para algo nuevo - y el cambio sucedió. Puedo hacer esto de nuevo; puedo sostener la 
intención de estar abierto a algo nuevo. Puedo sostener esta intención ahora". No puedes 
decidir con tu mente qué va a ser lo nuevo, pero puedes estar abierto a la magia de recibirlo. 
¿Cómo se crea esta magia? Es tu presencia, tu energía, tu vibración; tu vibración de un 
momento a otro. El campo cuántico responde a tu energía, no a tus palabras. Entonces, 
¿puedes llevar este nuevo tú al mundo? ¿Puedes llevarlo a tu vida? Cuando regreses a las 
situaciones de tu hogar, las personas allí simplemente asumirán que eres el viejo tú regresando. 
¿Puedes amarte lo suficiente para permitir que tu nueva vibración permanezca? No es para 
que vayas a predicar y convertir a los demás, sino simplemente estar en paz con tu vibración. 
Nunca estás solo; siempre estamos contigo. Invítanos, a tus nuevos guías para que te 
apoyemos en esta nueva aventura hacia una nueva vida y un nuevo tú.  Permite a tu intuición 
escuchar, sentir, ya que tu intuición es la voz de tu superconsciencia que te guía. Confía en 
este conocimiento interior.  Toma un momento ahora mismo; siente tu propia presencia, tu 
propia vibración, ¿puedes sentir esa nueva vibración en tu interior? ¿Puedes reconocerla para 
ti mismo? "¡Sí! Yo lo siento". Ahora es el momento de amarte a ti mismo verdaderamente. 
Cuanto más puedas permitirte amarte a ti mismo, mayor será tu capacidad de irradiar amor. Y 
al irradiar amor, esa es la naturaleza de la realidad que atraerá un amor más profundo hacia ti 
mismo. Y simplemente como un ser que irradia amor continuarás tu evolución personal, pero 
sin esfuerzo ni prueba. Otros en tu vida serán suavemente tocados, conmovidos por tu 
presencia, por quien tú eres ahora. ¿Puedes permitir eso? ¿Puedes darle la bienvenida a tu 
vida? Reconoce que en este salón en este momento estás con cientos de personas, 
sosteniendo esta intención de ser una persona nueva, de modo que siente ahora la energía en 
este salón, la energía de la intención, y en tus futuras meditaciones dedica un momento a 
conectar con este momento de aquí y ahora. Ve con el ojo de tu mente cómo estamos sentados 
en este salón ahora mismo, y en tu meditación futura regresa a esta silla, siente la vibración 
que estás sintiendo ahora mismo, la vibración interior y la vibración a tu alrededor. Hay muchos 
guías en este espacio contigo. Llévate estas palabras y las palabras de Kryon. 
Los amamos; siempre estamos con ustedes. Todos somos uno. Los amamos y los bendecimos. 
Honramos a todos y cada uno de ustedes, y les hablaremos nuevamente muy pronto. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el cuarto mensaje dado en la Ciudad de México sobre el tema del sendero del amor. 
Voy a titularlo: Ganar la Batalla. Me gustaría establecer el escenario. Realmente es difícil para 
ustedes imaginar que, con libre albedrío, la humanidad ha creado un equilibrio de luz y 
oscuridad. Este equilibrio ha estado con ustedes durante eones; es responsable de mucha de 
la frustración del alma antigua. 
Imaginen tener el conocimiento de la luz y sin embargo estar en un mundo donde el equilibrio 
no es para la luz; las almas antiguas conocen esto, todas las que se sientan frente a mí, muchas 
escuchando, que han pasado su vida en esta situación. Es una batalla, queridos, y siempre lo 
ha sido. Cómo puedes llevar eficientemente tu luz en una Tierra oscura. Algunos de ustedes 
han podido hacerla brillar brevemente y sin embargo sintieron que se los hacía retroceder a 
golpes por algunas actitudes, metafóricamente la oscuridad de la consciencia. Yo sé esto. 
Queridos, aquí hay un entorno del que hemos hablado muchas veces. Es difícil de explicar, 
incluso difícil de creer. Hay multidimensionalidad todo alrededor de ustedes. La ciencia estaría 
de acuerdo en que, en el átomo mismo que compone todo lo que es, hay dimensiones más allá 
de tres o cuatro. Podrían decir ¿Qué hay en las otras? Y te diré: casi todo lo que no puedes ver. 
Hay mucho allí que puedes percibir, hemos hablado de esto antes. Es la multidimensionalidad 



que empieza a aparecer en esta nueva energía. Y en ese atributo empiezas a ver a la oscuridad 
de modo diferente. 
 Recuerda que te dije en el mensaje anterior que hay cápsulas de tiempo, nodos y zonas nulas, 
doce de ellas, que fueron preparadas para abrirse en 2012, ese mes final. Las profecías de los 
antiguos, la profecía del águila y el cóndor, todas hablan de la llegada de una consciencia más 
elevada - si ustedes estaban aquí. Y lo están. Estas cápsulas de tiempo se abren y vuelcan luz 
a las rejillas. Y ahora ¿qué piensan que va a suceder con el equilibrio entre luz y oscuridad que 
siempre ha estado allí? Alma antigua, estás aquí en el momento adecuado, porque está 
empezando a cambiar. Quiero que te des cuenta de que te sientes más liviano; es un 
sentimiento físico, la ligereza. Estás empezando a entender que la batalla que has estado 
librando durante años empieza a cambiar a tu favor. 
Empiezan a suceder cosas pequeñas. Primero, que lo percibes; te das cuenta de que algo está 
diferente. Te dijimos más temprano que el secreto de lo mucho que va a suceder viene con tu 
capacidad de estar en silencio, de sentir la autoestima de la magnificencia, y empezar a amarte 
a ti mismo. Esto es nuevo, y te dijimos que se debe al equilibrio de luz y oscuridad que está 
aquí. Mucho empieza a suceder, que se refiere a este cambio de luz y oscuridad. Hablo en 
términos metafóricos, pero tú sabes qué quiero decir. Sabes lo difícil que es sostener una luz 
en la oscuridad. Es por eso que muchos están cansados. Cansados de la lucha, tanto en sus 
vidas personales, como en su ciudad, en su cultura, en su país; les hablo a todos en el planeta. 
La oscuridad siempre ha visitado a los gobiernos; eso empieza a cambiar. Podrías pensar que 
será la última cosa que cambie. Podrías sorprenderte; se están plantando muchas semillas de 
luz en lugares que llamarías políticos, esperando su tiempo para empezar a marcar diferencias. 
Escuchen: allí hay almas antiguas, realmente las hay. Va a requerir paciencia. 
Pero déjame volver a ti. Estás empezando a ganar una batalla entre luz y oscuridad. Quiero 
hablar a quienes oyen mi voz, que siempre han combatido al miedo y a la oscuridad, la 
negatividad y la preocupación. Yo sé quiénes son. Esto ha sido duro, y siempre parece volver. 
Van a una reunión como esta y celebran y meditan, y se ríen y se sienten en paz, hasta que se 
van. Y luego vuelven a lo que consideran una energía más oscura, y todas las cosas que hay 
allí parecen regresar. Este es el equilibrio al que estaban acostumbrados, queridos. Esa no 
necesita ser tu realidad nunca más. Puedes estar aquí sentado y absorber esta luz que se 
derrama dentro de ti y salir diferente de como viniste. Puedes regresar a la misma energía 
oscura pero no necesitas participar en ella. Y esta es la buena noticia: no es necesario que te 
afecte como lo ha hecho en el pasado. 
Quiero hablar sobre eso. En el pasado ha habido una industria de lo esotérico para limpiar la 
energía oscura. Esto ha sucedido incluso durante miles de años con los que vivían aquí. Los 
indígenas limpiaban; entendían la energía oscura y la veían también; no es nuevo. Les diré: 
esto está cambiando. ¿Qué sucede al alma antigua que empieza a entender que el equilibrio 
de luz y oscuridad dentro de sí es diferente ahora? Déjame pintarte un cuadro: sales de este 
lugar y te vas, y en el pasado te protegías contra la consciencia oscura que podía estar a tu 
alrededor. Hoy - no es una metáfora - sales de este lugar y te vas y donde quiera que camines 
la oscuridad empieza a retroceder ante ti, debido a la luz que tú llevas. Recuérdalo. 
Si has seguido mis mensajes durante los años que he estado aquí, la parábola de la habitación 
oscura está hoy aquí. Cuando hay oscuridad en una habitación y todos hacen lo que pueden, 
pero hay miedo, no saben qué hay ante ellos porque no pueden ver, se chocan unos contra 
otros, tienen miedo. Y de repente alguien tiene un fósforo. Ese que tiene el fósforo ilumina 
suavemente la habitación lo bastante para que todos puedan ver un poco mejor. En el otro lado 
de la habitación no saben quién encendió el fósforo; todo lo que saben es que la oscuridad se 
fue. Tú eres el que sostiene ese fósforo. El fósforo es permanente. Cuando salgas de aquí la 
oscuridad huirá de ti. Esa es la diferencia entre esos eones de equilibrio oscuridad/luz que no 



estaba a tu favor, y ahora sí lo está; realmente lo está. Oh, esto es más grande que lo que 
piensas; esto tiende a resolver problemas, sin que tengas que hacer mucho para ello. 
Está llegando una festividad, en esta cultura es muy grande, es en diciembre. Muchos de 
ustedes irán a visitar a su familia, pero esa familia que visitan los han hecho a un lado debido a 
lo que ustedes creen. Algunos se burlan de ustedes, por lo que creen. No sigue a la cultura, no 
sigue lo que sus padres les enseñaron, ¿no es así? Están parados en la luz y es difícil, es duro 
ir a casa. Las fiestas suelen ser difíciles. 
Estas fiestas hagámoslo distinto. Nada que diga alguno de tu familia te va a afectar. Vas a 
pararte en una suave luz. Cualquier oscuridad que esté allí, cualquier palabra o pensamiento 
poco bondadoso que surja, rebotará y saldrá despedido. Y tú vas a enviar luz a cada una de las 
personas difíciles (se rie) que estén allí. Te garantizo que vas a desarmar el problema, porque 
estás ganando la batalla. Va a ser una Navidad distinta para ti, y tus familiares y amigos verán 
en ti una paz nueva Puede que no cambie su opinión de ti por lo que crees, pero empezarán a 
notar algo: verán que tú estás en paz - y ellos no. ¿Cómo crees que va a funcionar eso? Ese 
es el faro de luz. Nunca sabes qué vidas vas a tocar, incluso las que son tu familia.   
El nuevo equilibrio de luz y oscuridad es tan profundo que empezará a trabajar con tu salud. Te 
he dicho esto antes: aquellas cosas que quieres limpiar en tu cuerpo van a comenzar a escuchar 
de modo diferente. Daré una predicción que ya di antes; esto es algo que no esperabas oír. 
Ciertas enfermedades, microbios, virus, y algunos de los peores cánceres en el planeta, están 
todos hechos de energía oscura. Están vivos; tienen su propia energía. Se han adherido a 
ustedes durante décadas porque tú has sido la misma energía. ¿Qué pasa cuando empiezas a 
cambiar tu vibración? 
Tengo una predicción; la ciencia empezará a notar algo: que ciertos individuos nunca tienen las 
enfermedades del pasado. Están libres y limpios de ellas, porque vibran más alto. Y la 
enfermedad de baja energía no tiene ninguna oportunidad. ¡Están ganando la batalla! 
Este equilibrio entre luz y oscuridad va mucho más allá que la simple metáfora de luz/oscuridad. 
Empieza a hacer que el sendero de amor se pueda transitar. Estás limpiando el sendero a 
medida que lo recorres; no necesitas pensar en que vendrán cosas difíciles si limpias el sendero 
a medida que caminas. ¿Entiendes? Algunas de las cosas más difíciles que vienen hacia ti no 
necesitan ser difíciles, porque estás ganando la batalla. "Kryon, desearía creer eso. Pasé gran 
parte de mi vida luchando con esto." Y eso, queridos, se llama miedo. Deben empezar a validar 
su creencia, y a medida que empiecen a ver estos atributos de luz en su vida - usaré una frase 
- "Gracias, Espíritu, tráeme más", ¡lo hace! Porque lo afirman a medida que caminan. Esperen 
luz; esperen soluciones; esa es la clave. Si caminan con preocupación, eso es oscuro. Es 
oscuridad que han puesto frente a ustedes. 
Quiero cerrar con esto: la oscuridad no es inteligente. Cuando aparece la luz, la oscuridad 
desaparece, porque la definición de oscuridad es la ausencia de luz. Entonces cuando llega la 
luz, la oscuridad no tiene oportunidad. No te equivoques: estás en una batalla, y cuando ciertas 
energías oscuras en este planeta se den cuenta de que están perdiendo, duplicarán sus 
esfuerzos para aterrorizarte de cualquier manera que puedan, porque saben que el miedo 
incapacita a la luz. Y va a ser muy obvio. La oscuridad no es muy inteligente, y puedes identificar 
esto muy fácilmente. Cuando te atacan de manera distinta, simplemente sonríe y diles "Aléjense 
de mí; yo tengo luz". 
Esa es la clave de la batalla, está llegando. La oscuridad y todo lo que la representa 
metafóricamente, no va a darse por vencida fácilmente. Pero no tienen ninguna oportunidad 
cuando ustedes difunden luz. Entiendan esto: pueden caminar en una zona oscura, 
metafóricamente, ¡y no puede tocarlos! Porque tú eres luz, alma antigua. Los tiempos están 
cambiando. Diré esto de nuevo: este no es el mundo de tu padre; este es tu mundo. 
Todo el que escucha esta voz, lo está haciendo porque se suponía que debía oírlo. Aquí no hay 
nada accidental. El sendero del amor es muy fácil de transitar - en tanto tengas luz. 



Hay algunos aquí que no volverán a verse de nuevo, y sin embargo todos son familia cercana, 
porque comparten algo. Lo llamaré compartir el alma. Que este recuerdo perviva en sus 
cerebros, en sus almas, y recuerden este momento. Cuando se unieron en coherencia, el 
Campo conoció su luz. Esas son cosas que nunca desaparecerán; están grabadas en el Campo 
para siempre. Entran en la rejilla cristalina del planeta; el entorno sabe lo que ustedes han hecho 
en estos días. Recuerden: el Espíritu ríe y sonríe; celebra estos días con ustedes. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- El Rol de la Tierra -  - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú, Noviembre 16 a 26, 2019 
Lee Carroll: 
Lo primero que me gustaría hacer es un agradecimiento silencioso para Nicolás y su equipo 
(N.T. Nicolás Pauccar) en el día 1: pongan la mano sobre el corazón y agradézcanle, por todo 
lo que han hecho en este día por nosotros. Me gustaría pasarle a Monika por un momento, para 
una breve meditación, y luego tendremos la canalización de Kryon. 
Monika Muranyi: 
Los invito a cerrar los ojos porque la comunicación que recibimos es una comunicación interna 
y cuando uno cierra los ojos se van las distracciones, para que tu cerebro pueda procesar lo 



que está sucediendo. En cambio, podemos permitir que la energía se comunique con nosotros. 
No hay que hacer nada, simplemente sentarse y recibir, siéntense y sean amados. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético.   
Estamos en un salón que es sagrado; sagrado solo debido a los humanos que están aquí con 
su intención, porque la energía de la consciencia de la intención trae la sacralidad. Quienes 
escuchen esto más tarde puede que oigan como un fuego crepitando a distancia, está 
consumiendo las oraciones, los deseos, las intenciones, dadas a la Tierra en el proceso de 
Despacho (N.T. ceremonia de gratitud a la Tierra). 
 Estamos en Cuzco, y esta es la primera de varias canalizaciones de una serie que vamos a 
llamar La Serie de la Cosmovisión. El nombre de la serie honra a lo que es enseñado por los 
q'eros (N.T. comunidad quechua). Justo allí donde están sentados, queridos, hay mucho para 
contarles. Pero antes de decir algo, esta tierra resuena con la fuerza de vida de los ancestros, 
de las culturas que están aquí.  No siempre es así. Mi socio me ha llevado a algunos territorios 
con muy poca energía ancestral, donde las vidas de los que solían vivir se han ido y la tierra 
permanece y espera pacientemente. Pero aquí no es así. Esta es una tierra de ancestros, una 
tierra que resuena con la energía de la verdad y la sabiduría. Y por esa razón, cada vez que 
llegamos a un lugar como este, pedimos permiso a los ancestros y los saludamos. Y el permiso 
es para la presencia de aquellos en este grupo, para que trabajen con la Tierra, permiso para 
dar los mensajes que tenemos. Permiso para ver lo que debiéramos ver y sentir lo que 
debiéramos sentir. En una tierra de portales y energías como esta, los ancestros hablan. Y 
ustedes lo sentirán en su intuición, lo que llamamos Innato; así es como suele el cuerpo humano 
recibir los mensajes personales. Pueden pensar que proviene de ustedes o de su propia mente, 
pero es la consciencia de los antiguos que residen aquí. Este grupo ha venido aquí para esto, 
para recibir la sabiduría del chamán llamado Nicolás. Celebramos el viaje del alma de Nicolás 
y vemos la escuela que él ha atravesado, una vida tras otra, que lo ha llevado a un lugar en que 
él puede comunicar la sabiduría de los antiguos a muchas otras personas en el planeta. Somos 
afortunados. Yo soy Kryon, y yo digo esto: que no es por ningún accidente que todos ustedes 
estén aquí en este momento, para experimentar estas cosas. 
Quiero hablarles sobre la Tierra. El viaje del alma es un misterio para muchos, pero en verdad 
es un ciclo, y muchas cosas son un ciclo. Ahora mismo este planeta está pasando por algo 
llamado cambio climático. Es un ciclo. La Tierra les habla en ciclos, trabaja consigo misma en 
ciclos de vida y las historias que les cuenta son circulares. Allí está el comienzo de una historia 
que es vieja, porque es un ciclo en sí misma; está renovándose a sí misma para que la historia 
empiece de nuevo. Y la historia que comienza aquí la hemos llamado el Cambio. Muchos no 
entienden el ciclo, pero sí ven el Cambio. Algunos que jamás comprenderán la complejidad de 
la Tierra, de todos modos, verán el Cambio.  Pero también verán el ciclo de la consciencia: es 
el final de un ciclo de 26.000 años que los trae a una historia que se auto-renueva y que habla 
de potenciales y posibilidad. Ustedes están en el lugar correcto en el momento apropiado, 
porque todo lo que hemos enseñado durante treinta años ahora queda en foco: el fin de un ciclo 
y el comienzo de otro ciclo. 
Si tuviéramos un nombre para este ciclo sería el potencial de un planeta de consciencia elevada, 
que comienza a imitar a otros planetas que han pasado por este ciclo del alma. 
Quiero hablar sobre la Tierra. ¿Cuántas veces les he dicho que esta Tierra de ustedes está 
viva? Es parte de su consciencia, es parte de su sanación, es parte de su conocimiento, y sin 
embargo en esta época moderna casi ningún sistema espiritual moderno honra a la Tierra en 
absoluto. Y con esta clase de desconexión no puede haber sanación. Realmente no puede 
haber un cambio de consciencia sin el conocimiento que contiene esta tierra. ¿Y dónde 
consiguió Gaia, Pachamama, ese conocimiento? La respuesta es: el viaje del alma. Es la 
sabiduría de los antiguos y el conocimiento que ellos contenían, y sobre eso caminan ustedes 



aquí.  Es como una biblioteca de todo lo que alguna vez fue conocido por cualquier ser humano 
común o cualquier sacerdote; todo eso está debajo de sus pies. Y siempre les hemos dicho 
esto; todo indígena en este planeta lo sabe. Aquellos que están lejanos unos de otros y nunca 
se conocieron, siempre tienen ritual y ceremonias para honrar a la Tierra. Y algunos miran esto 
y dicen "Qué pintoresco es esto" sin comprender que ellos están honrando a sus ancestros y al 
conocimiento del Todo lo que Es contenido en el planeta. 
Les hemos contado sobre las rejillas de la Tierra. Una de ellas la identificamos metafóricamente 
como la rejilla cristalina. Ustedes saben que los cristales recuerdan; recuerdan y sostienen la 
vibración. Es una metáfora de la rejilla cristalina del planeta que contiene y recuerda la 
consciencia humana. Esta Tierra cambiará a medida que ustedes cambien. Este planeta está 
diseñado para responder a la consciencia. En estos próximos días, para este grupo, yo sé lo 
que vendrá. 
¿Cuál es su intención? La Tierra tiene la capacidad de unirse a ustedes en el mismo tipo de 
abrazo que ustedes se dieron hace unos momentos, comprendiendo completamente quiénes 
son, y a través del viaje que van a emprender algunos podrán dejar este lugar sanados, y no 
solo corporalmente. Pueden sanar de preocupaciones y de miedos, de cosas que están rotas, 
se las dan al planeta y el planeta les devuelve pureza, amor, compasión. 
 ¿Es acaso una sorpresa que los indígenas acudieran primero al planeta? Muchas ceremonias, 
de la muerte y del nacimiento, siempre relacionadas con el planeta; desde los antiguos días de 
Lemuria hasta este momento, el planeta habla con ustedes como un amigo. Es parte de su 
viaje, es parte del ciclo. Es parte de algo que pueden renovar en esta historia, esta hermosa 
historia del potencial de un planeta pacífico. 
Que comience el viaje. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- Evolución de la Consciencia - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú, Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Todavía estamos en Perú, en la segunda canalización de la serie. La hemos titulado en honor 
de la Cosmovisión. Estamos en una colina; el sol está poniéndose, el viento aumenta, y estamos 
en un lugar de amor. No podría haber un lugar mejor para una canalización de Kryon. 
Quiero hablar sobre esto. Los científicos de su planeta, en su mayoría, están muy orgullosos 
de su lógica. Y no necesariamente estarían aquí; en realidad hay tres (se ríe) pero la mayoría 
no estarían. Y la razón es que esto no encaja en la lógica de la que están tan orgullosos. Les 
diré algo que no he dicho antes. Esa lógica que los enorgullece solo existe en su dimensión. Y 
cuando se sale de esa dimensión, su lógica se detiene. La multidimensionalidad no puede 



resolverse por medio del pensamiento tridimensional, y lo primero que no tiene sentido ¡es el 
amor! No pueden explicar el amor. 
Queridos, les diré algo más: hay muchos escuchando esto que están incómodos hablando de 
esta clase de cosas, porque las quieren resolver. Tienen que tener sentido para ellos, tienen 
que usar la lógica de su cerebro, que luego conducirá lo que es emocional, pero no pueden 
explicar el amor. No pueden usar la lógica y el cerebro intelectual para explicar dónde están. 
¿No es interesante? Lo hemos dicho antes; esa misma persona sube a su coche, gira la llave 
y se va en él. ¡Espera un minuto! ¿No necesitas entender cómo funciona el motor? Y dirá: "No, 
porque, verás, confío en él." Pero en esto no puede confiar, y la razón es que no puede verlo 
(se ríe). "Espera un minuto, Kryon. ¿Qué pasa con lo que has llamado lógica espiritual? ¿Qué 
hay de eso?"  ¡Ah! Hay algo llamado lógica multidimensional, y esta tiene que ver con la 
evolución de la consciencia. 
Déjenme darles algo de lógica espiritual. ¿Tiene sentido, espiritualmente, que la Fuente 
Creadora, eso que tú representas - has nacido a imagen de Dios, del amor -  tiene sentido que 
la Fuente Creadora te envíe a este planeta y te haga sucio? Estás hecho a imagen de Dios; 
¡eso es amor! El lugar en que estás celebra esa cosa misma. En un momento les diré un poco 
más. 
En este momento, para este grupo, ustedes estaban en una posición fetal, pensando en esto, 
en el nacimiento, en un lugar de amor. ¿Entendieron que nacen magníficos? Este es el lugar 
para entender eso. 
Muy brevemente quiero hablar sobre la consciencia en evolución en este planeta. Hay un ciclo 
en marcha ahora mismo, que invita a las almas antiguas a salir del ciclo evolutivo. El ciclo 
evolutivo es una vida pasada tras otra. Cada vez que llegan son un poco más sabias, y 
evolucionan de ese modo, pero hay un ciclo aquí, en este momento, el ciclo de la consciencia, 
el ciclo del planeta, la precesión de los equinoccios, que les permite avanzar en esa evolución 
de la consciencia. 
Ahora la ciencia ha demostrado que la consciencia es energía, de modo que, si eres uno de los 
que van por la lógica, conoces las reglas de la energía. Pero voy a darte solo un par de reglas 
- puede que no tengan sentido - que adelantarían tu evolución de consciencia, una de las cosas 
más difíciles que pueda hacer un ser humano. 
Nº 1: desecha tu programación. ¿Esto te suena familiar? Este es el mensaje de los antiguos, el 
mensaje del chamán, y siempre ha sido el mío. Quiero que reconozcas algo que es creencia 
plena y completa, sin cuestionar, sin lógica, sin intelecto. Es esto: has nacido con propósito, y 
eres magnífico. 
Nº 2: Todo es posible. Si la consciencia es energía, puedes usarla para sanar tu cuerpo. Puedes 
usarla para mover la física, puedes usarla para hacer que brille el sol; ¡esta es tu herencia, alma 
antigua! Que despiertes en este ciclo para escuchar este mensaje - o sentarte en esta colina. 
Esto es difícil, pero si puedes hacer esto, es lo que llamaríamos una vía rápida para un alma 
antigua. 
Le decimos a quienes están sentados ante nosotros ahora: es hora de alejarse del frío. 
Y así es. 
Kryon 
(aplausos) 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3.- El Programa del Cuerpo - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú, Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon de Servicio Magnético. 
Este es el tercer mensaje desde Perú, y nos encontramos en la cima de un monte de 
aproximadamente 3.000 metros en un bello campo abierto de pastos. Ocasionalmente se 
levanta viento aquí. Si les gustaría simbolizar hoy al viento, es el viento de cambio. Es el viento 
de cambio en su percepción de quiénes son. 
Me gustaría hablar de unas pocas cosas de las que he hablado antes pero tal vez no de esta 
manera. Queridos, este día se ha dedicado a la idea de la sanación, entonces la idea de que 
pueden cambiar lo que está dentro de ustedes, pueden hacerlo por sí mismos, y su cuerpo está 
realmente preparado para hacerlo. De eso quiero hablar. 



Queridos, antes dije que ustedes están programados. Como hoy dijo el chamán, el programa 
comienza al nacer, programando aun desde niños, cuando observas cuidadosamente a tus 
padres, viendo lo que hacen, y entonces es cuando decides cómo vivir. Tal vez a qué vas a 
temer. Es muy específico. Muchos de ustedes nunca eligen una religión; simplemente toman la 
de sus padres. Incluso la idea de un sistema profundo de creencia en el Creador se programa 
en ustedes por lo que sus padres hacen y por lo que dicen. 
He dicho antes que su cuerpo es como una antena gigante; está esperando ser programada, y 
en esos primeros años lo es. Pero al crecer empiezan a entender que pueden cambiarla o no. 
La mayoría de los seres humanos nunca la cambian. De hecho se les dice que no pueden. 
Quiero mostrarles cuán profundo es esto, de modo que empezaré por lo más difícil. 
Tal vez eres una mujer escuchando y te han dicho que has heredado un gen de cáncer; que tu 
madre lo tenía, que tus hermanas lo tienen, y entonces tú lo tendrás. Y si observas tu linaje, lo 
prueba, porque todas ellas tuvieron cáncer. Ahora quiero decirte una verdad: tu programa era 
para cáncer, y vino de tu madre. Algunos dirían, "Bueno, esos son genes, Kryon. Eso es 
biológico, no psicológico, no es algo espiritual."  Entonces echemos un vistazo a lo que hace 
un gen. Queridos, un gen es un programa químico y simplemente traslada ese programa a tu 
química. Y te voy a decir algo: puedes romper esa cadena reprogramando tu química. Muchos 
lo han hecho. 
Me gustaría probarte que tu cuerpo es una antena. Está esperando instrucciones. Si no le das 
instrucciones en toda tu vida, simplemente seguirá la vieja programación. Nuevamente te 
presento la idea del Innato, algo en tu cuerpo que está esperando instrucciones. Así es como 
funciona la homeopatía. Pones una tintura bajo tu lengua que es demasiado pequeña para 
hacer alguna diferencia en tu química, pero se convierte en una señal para tu cuerpo, ¡para que 
sane! Y ha sido utilizada durante siglos. El maestro q'ero que se sienta a mi lado habla de tierra 
en los labios y tu cuerpo reconoce esto. El conocimiento que hay en la tierra tal vez incluso 
tiene un mensaje para ti, de una Tierra viviente que respira. A eso lo llamaremos homeopatía 
q'ero. Es la misma idea, queridos, de lo que tú puedes hacer. 
Déjame contar lo más grande. Tu cuerpo envejece, lo hemos dicho antes. ¿Has pensado alguna 
vez cómo sabe cuán viejo eres? ¿Hay algún reloj que el cuerpo observa? Las células se dividen, 
los telómeros se acortan, comienzas a envejecer. Queridos, eso es un programa. A veces viven 
en una cultura que les dirá todo respecto a qué edad tienen. Eso es un programa. Si miras los 
medios de comunicación te dirán qué se supone que hagas cuando llegues a cierta edad. Eso 
es un programa. Otra vez: ¿cómo sabe el cuerpo qué edad tiene? Tiene un programa; cuenta 
los días, la luz y la oscuridad. Lo llaman el reloj del cuerpo. ¿Sabías que puedes hablarle a ese 
programa? Este cuerpo tuyo está diseñado para vivir un tiempo muy largo. ¿Entiendes que está 
diseñado para rejuvenecerse a sí mismo? Cada órgano de tu cuerpo se rejuvenece. Los 
científicos lo rebaten, hasta que descubran que el cerebro se rejuvenece. Está diseñado para 
la juventud. 
Ustedes han aprendido a hablarle al cuerpo, incluso hoy. Trabajaron en una ceremonia; 
aprendieron a pasar algunas cosas a las flores, ¿sabían que pueden hacer eso con el reloj del 
cuerpo? La idea de hablarle a tu propia consciencia puede parecer extraña, pero hoy lo hicieron. 
El chamán les dice que eso es posible. Él es un sanador, puede ver estas cosas claramente. 
Envejecerás según programes tu propio cuerpo, y tienes la opción de aceptar la vieja 
programación con que viniste o crear una nueva. 
"Kryon, ¿qué le digo a mi cuerpo sobre el envejecimiento?" Les doy una muestra: "Querida 
estructura celular, yo sé que tienes un reloj programado. Yo soy el jefe, esta que habla es mi 
consciencia, cuenta un día sí y un día no" (se ríe). "¿Cuántas veces debo hacer eso, Kryon?" 
Todos los días, tan frecuentemente como puedas. El cuerpo necesita que insistas. Crea tu 
propio ritual, si lo deseas. Hazlo cada mañana o cada noche, de modo que a medida que 
progreses con eso, año tras año, verás los resultados.  Lo mismo le digo a la mujer que cree 



tener un gen de cáncer: Háblale cada día; dile oficialmente, ordénale, si es necesario, háblale 
al gen y dile: "estoy reprogramándote". El cuerpo ha sido diseñado para sobrevivir, queridos. 
Este tipo de instrucciones será recibido mucho mejor que cualquier otro. 
Finalmente les doy algo que es bastante nuevo; es muy esotérico; algunos hasta dirían que es 
mágico. Esta es la pregunta: ¿alguna vez han sabido de algún maestro ascendido que tuviera 
una enfermedad? La respuesta es no. Y les diré por qué: porque en la idea de la consciencia 
en evolución eventualmente llegarán a un lugar de alta vibración en que una enfermedad de 
baja energía no podrá adherirse a ustedes. Eso es una idea nueva. La enfermedad tiene una 
consciencia muy baja. Es biológica; tiene energía. Cuando progresas con la evolución de tu 
consciencia llegas a un lugar donde no puede tocarte. Esto es bastante nuevo. Todas estas 
cosas   te digo, alma antigua, porque estás ahora mismo en un ciclo, un ciclo de la Tierra, un 
ciclo de evolución, en que necesitas oír estas verdades antiguas. Permanece más tiempo; 
sostén esta luz de amor que viene con tu consciencia en evolución; eso cambiará al planeta. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- Los Puentes de Luz - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú, Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la cuarta canalización de la serie desde Perú. La hemos llamado la Cosmovisión, 
honrando a los q'ero. Para quienes escuchen más tarde, nuevamente estamos casi en la cima 
de una montaña, con un tiempo hermoso, brilla el sol, ocasionalmente sopla una brisa fresca. 
Y si no lo han notado, estamos justo en medio de la estación de las lluvias. ¿Es posible que la 
consciencia pueda cambiar el clima? ¿Por qué no le preguntan al chamán? La consciencia es 
energía y la Tierra coopera con nosotros y con ustedes. La única vez que eso es una excepción 
es en ciertos lugares de la Tierra donde el clima tiene que ser lo que es. La Tierra habla de un 
modo que ustedes deben escuchar. 
Este es un lugar que se lleva la negatividad. Y ustedes podrían decir, "Bueno, Kryon, ¿cómo 
funciona eso?" Ese es realmente el tema de esta canalización. La respuesta que les puedo dar, 



que es como una broma, es que funciona muy bien. Pero si quieren saber la mecánica de eso, 
funciona porque la Tierra es su socia. "Kryon, ¿la Tierra es una entidad?" Queridos, es más que 
eso; es una consciencia que "estrecha las manos" con la consciencia humana. Existe para 
ustedes. Ustedes existen para ella. En este mensaje estoy yendo a algún punto que ustedes no 
esperan. 
Hay casi 50 de ustedes sobre esta cima de montaña, y están aquí para aprender las verdades 
centrales del chamán. Ahora bien, quiero que analicen esas palabras: están aquí para aprender 
las verdades centrales. Cada uno de ustedes, casi todos, en unos pocos días volverán a su 
casa. Casi todos ustedes irán a una cultura que no conoce estas verdades. Esto es un 
microcosmos y un macrocosmos de tiempo ahora mismo. Esto es un ciclo. Déjenme explicarles 
algo. 
Hay algunos en su cultura que señalarían en esto la cosmovisión y dirían "Este es un sistema 
de creencia interesante". Queridos, no es un sistema de creencia. Es una verdad central, y esto 
es muy diferente. Los seres humanos nacen en este planeta con libre albedrío, y pueden tomar 
la energía de este libre albedrío y sentir intuitivamente las verdades centrales o no. Hablemos 
un poco de estas verdades centrales. 
Aun más allá de la cosmovisión, incluyamos a los indígenas del planeta durante miles de años; 
los q'ero datan de más de dos mil años; los aborígenes más de 40.000 años. Hay muchos 
indígenas que han estado aquí por muy largo tiempo. En el hemisferio norte los dakota, los 
navajos, etc. etc. Y si les preguntan en qué creen, y todas las metáforas que ellos tienen, sería 
la verdad central. Ellos nacen sabiendo en sus grupos cómo funcionan las cosas; no hay duda. 
Los niños observan a los ancianos, los mayores les enseñan su asociación con Gaia. Los 
mayores les enseñan que no necesitan un profeta ni algo que reverenciar, que todo sucede en 
el interior de cada uno. Que todos los problemas que puedan tener en la dualidad tienen 
solución en su interior. ¿Esto suena familiar? Suena a un mensaje que les he estado dando 
durante 30 años. Esta es la verdad central de la humanidad. 
Entonces, ¿qué sucedió? El 90% de este `planeta puede estar en la ignorancia de todo este 
escenario. La verdad central responde a todos los problemas: las relaciones, el amor, desechar 
la energía negativa, qué hacer con la enfermedad, y así sigue y sigue. La verdad central es 
completa; no es un sistema. 
Si le preguntas a una persona: ¿Crees en la gravedad?  Te dirán: "Esa es una pregunta tonta; 
la gravedad simplemente está allí, y sucede." Queridos, la verdad central de este planeta está 
simplemente allí y sucede. No se cuestiona. Esto viene de la Fuente Creadora; representa la 
forma correcta de vivir con el planeta, unos con otros, y está casi completamente ausente en el 
resto del mundo. 
Esto es un ciclo. Déjenme decirles que este ciclo tiene casi 30.000 años, cuando a los seres 
humanos se les dio la verdad central, muy cuidadosamente. Está ahora en el akash de los que 
se sientan alrededor de mí ahora, y desde su cultura moderna ustedes empiezan a despertar a 
una verdad central, y eso los trae aquí para escuchar algo que algunos de ustedes ya saben. 
El chamán sale de su zona de comodidad, sale de su tribu, aprende un lenguaje moderno, y se 
convierte en el puente del arco iris entre la verdad central de los antiguos y una sociedad 
moderna. Y él no empuja; no presiona; no se para y dice "¡Escúchenme! ¡Escúchenme, 
escúchenme!" Simplemente se para erguido con la ayuda de la Tierra y espera que ustedes 
acudan a él. Porque en este ciclo hay un despertar. Las almas antiguas que empiezan a 
evolucionar en consciencia, empiezan a recordar una verdad central; no un sistema de creencia. 
Otra vez: "Kryon, ¿qué pasó con la Tierra? ¿Cómo pudieron alejarse tanto de las verdades 
centrales? ¿Cómo se olvidaron? ¿Cómo olvidaron a su mejor amiga? ¿Cómo olvidaron la 
solución para todos los problemas? La conexión con Todo lo que Es; la respuesta para la paz 
en sus relaciones y entre sus ciudades; la respuesta a todas las cosas en cada sociedad; ¿cómo 
pudieron olvidarlo?  Voy a usar una palabra, tal vez me hayan oído decirla: se ha hablado mucho 



sobre la evolución consciente, pero no se ha hablado de devolución consciente. Es posible 
retroceder en evolución; con libre albedrío ustedes pueden elegir ser densos. Hace miles de 
años, por libre elección, muchos humanos decidieron dejar lo central y experimentar para ver 
si había algo mejor. Libre albedrío. Déjenme darles un axioma: tan pronto como se desconectan 
de esta amiga llamada Tierra se sienten muy solos. Todas las cosas que podrían hacer por sí 
solos parecen desaparecer de su conocimiento, y de pronto son víctimas de todo lo que sucede 
a su alrededor, porque se han desconectado. ¿Y qué hacen? Con baja consciencia, no se 
reconectan; deciden encontrar algo a qué aferrarse. Y entonces allí entran los sistemas de 
creencia. Cientos de ellos; muchos profetas; gran parte de la Tierra tiene el cuento infantil de la 
creación. Ustedes han retrocedido tanto en su evolución, que han puesto en la Fuente Creadora 
del Universo un cerebro humano; de pronto tienen un Creador que puede enojarse; vengativo; 
que los tortura si no hacen lo correcto; todo esto es un atributo humano de baja consciencia. 
Muchos humanos han colocado eso cuidadosamente en sus sistemas de creencia. Estoy aquí 
para decirles algo: eso va a cambiar. 
El ciclo comienza ahora, con la precesión de los equinoccios, esta socia que tienen llamada 
Tierra, está ahora más preparada para resurgir no como un nuevo sistema de creencia sino 
como un regreso al centro. Y habrá muchos como ustedes, que irán a sus casas y tratarán de 
explicarlo. Pero déjenme darles un consejo: no lo expliquen; vívanlo. Si empiezan a vivir estas 
verdades centrales todos a su alrededor verán tanta diferencia, en cuán pacíficos están, cuán 
conectados, cuán alegres, y en que no tienen los problemas que ellos tienen. No importa si el 
amor es el centro de sus sistemas de creencias, tiene que conectarse con Gaia, y esa es la 
conexión con el Dios interior. Ha habido críticas de los que dicen "Bueno, todos ustedes dicen 
que son parte de Dios". Las críticas provienen de una baja consciencia que tiene dificultad para 
mirar hacia algo más elevado y no se da cuenta de que "hecho a su imagen" significa 
exactamente eso. Fueron hechos por aquello que es divino, y nacieron magníficos, con algo 
muy hermoso para ayudarles a tener una larga vida. 
 El macrocosmos eres tú; el puente del arco iris que viene y empieza a pasar estas verdades 
centrales de nuevo a la humanidad de una manera moderna y aceptable y que tiene sentido. 
Se iniciarán grupos; puede que tengan nombres o no; pero esto es lo que enseñarán a la 
sociedad moderna, la conexión con el planeta. 
Quiero que busquen ciertos tipos de atributos en estos grupos. Ellos no tendrán el paradigma 
de la iglesia. Se sentarán a esperar que ustedes acudan a ellos. No habrá nada en qué 
inscribirse, y dirán: "el profeta a seguir es el que está en tu interior". Y dirán "todas las cosas 
son posibles". 
Esta es la verdad, mientras me presento hoy en este lugar. Vendrán muchos puentes arco iris. 
El microcosmos; mientras ustedes están sentados aquí en un hermoso lugar con el sol brillando 
sobre ustedes, oyendo estas verdades. ¿Y el macrocosmos? (se ríe).  La luz está viniendo a 
este planeta. 
"Es difícil de creer, Kryon. Mira todos los problemas que hay". Me gustaría darte otro axioma: 
cuando la luz aparece, las cosas oscuras se hacen visibles, y ustedes van a observar disenso 
en todas partes, a medida que se revela la oscuridad de la evolución retrocedida. De pronto 
muchas sociedades estarán descontentas con casi todo lo que pasa a su alrededor, porque 
podrán ver todas las energías negativas que estaban encubiertas.  Y entonces es cuando 
ustedes aprenden a hacer algo que han aprendido en esta ladera: que pueden dispersar esas 
energías, y erguirse firmes mientras el resto del mundo está en conflicto, y afirmar que el amor 
del Creador está dentro de ustedes. Y eso será muy atractivo. 
Vayan a casa y sean ese puente arco iris. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.- Los Nodos y Zonas Nulas del Planeta - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú,  Noviembre 16 a 26, 2019 
En este momento Nicolás va a hacer un canto antes de la meditación y la canalización. 
Nicolás Pauccar: 
Cierren los ojos por favor. Vamos a integrar a través de subconsciente e inconsciente estas dos 
energías. Por un lado, la energía de la Tierra y por otro lado la energía del sol. Nosotros 
cantamos una canción llamada ícaro. No tiene por qué tener un sentido; solo es la expresión 
de la energía. 
(canta desde el minuto 1 de la grabación hasta el punto de 3 minutos 13 segundos) 
Es todo. Para que integren la energía. 
En realidad, en los tiempos ancestrales, se transmitía el conocimiento a través de estos cantos, 
pero entiendo que estamos en nuevos tiempos, en que la lógica es de vital importancia. Haber 
cantado eso era suficiente para transmitir lo que les dije anteriormente, pero se necesitan las 
palabras también. De modo que, ¡gracias! 
(aplausos) 
Monika Muranyi: 



Nuestro grupo se encuentra en este momento ante la montaña llamada Machu Picchu. Estamos 
en la presencia de esta montaña. Y sentada con nosotros está la presencia de un sacerdote 
andino. La montaña se comunica energéticamente, en tanto el sacerdote andino se comunica 
por la canción, pero ambas comunicaciones tienen una pureza, una consciencia de amor puro. 
Entonces la invitación es para que ustedes abran sus corazones para recibir este amor. 
Permítanse recibir este amor que se derrama justamente para ustedes. Donde sea que estén, 
la montaña sabe quiénes son. Permítanse recibir lo que ella está dando, y permitan que eso 
permanezca dentro de la estructura celular de su biología, y permitan que la información 
genética de la canción cantada por el sacerdote andino también permanezca en su estructura 
celular y lleven esa pureza y amor para que todos la vean. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es otro mensaje de la serie de la Cosmovisión, honrando a los q'ero y al chamán que está 
aquí. El grupo se encuentra en un día glorioso, sobre una terraza que mira hacia el famoso 
lugar arquitectónico, antropológico, ese lugar histórico, Machu Picchu. El sol va y viene, no hay 
viento, es ideal. Y está justo en medio de la estación de las lluvias. A veces no hay nada 
accidental, y otra vez decimos que la consciencia reina en este mundo. Y así fue diseñado, 
queridos. 
Lo que hoy les presento tiene dos partes. Y ambas son educativas, técnicas, y avanzadas. Los 
que están escuchando entienden cómo funcionan las cosas. Cuando se trata de los grados en 
la escuela, la mayoría de ustedes tal vez recuerdan estar en la escuela y ver los libros de texto 
de los que estaban uno o dos grados más adelantados, y decir para sí: "Esto es demasiado 
difícil, jamás conseguiré aprenderlo." Pero al llegar a ese grado y abrir el libro de texto, 
comprenden que ahora son capaces de entender lo que se enseña. Entonces, hay niveles de 
comprensión, hay niveles de recepción de ideas esotéricas complejas. Y la idea de una 
consciencia en evolución dice que lo que hoy podría ser un misterio será algo que entenderán 
mañana. Entonces, tal vez estas palabras se estudien más adelante y muchos tendrán que 
escucharlas varias veces. 
Les presento otra vez una idea que ha venido por sí misma; significa que esta idea ahora está 
manifestada; es algo que siempre estuvo en la Tierra, pero solo surge en este ciclo. Este ciclo 
es el comienzo y el final de la precesión de los equinoccios y dura un período de 26.000 años. 
Y ahora es el momento para que esta idea surja, y es la explicación de los nodos y zonas nulas 
del planeta. Les daré información básica, y no necesariamente es información que tendrían 
jamás los indígenas, porque la idea solo surge globalmente en este punto: el fin y el comienzo 
del ciclo. Ningún indígena comprendería estos nodos y zonas nulas en todo el planeta. 
Déjenme hacer un repaso. Algo muy esotérico, que hace poner los ojos en blanco a muchos, o 
sea que nunca lo creerían. Ustedes provienen de las estrellas, queridos. El ADN que tienen en 
su cuerpo no es de aquí. No hay ninguna otra esencia, consciencia, biología, ni ADN en este 
planeta que tenga los 23 cromosomas que ustedes tienen. Ustedes no descienden de ninguna 
cosa de aquí.Hace doscientos mil años hubo una intervención, podría decirse, y fue una 
intervención sagrada, con propósito.  Ustedes recibieron a todas esas Madres de las Estrellas 
en este planeta, todas al mismo tiempo, y ellas comenzaron a sembrar las semillas de una 
nueva clase de humanidad. No el animal con 24 cromosomas; sino el sagrado con 23. La ciencia 
ahora empieza a estar de acuerdo con esa datación: 200.000 años atrás algo sucedió. 
Ahora déjenme darles la parte esotérica. Las Madres de las Estrellas vinieron a este planeta; 
no fueron las únicas en poner sacralidad aquí, pero hablaremos de ellas. Ellas desarrollaron en 
el planeta un sistema de nodos y zonas nulas. Este es el nombre que les damos a estas doce 
áreas de enseñanza en el planeta y a otras doce áreas que quedarían latentes hasta ahora, y 
si se necesitaban, esos nodos y zonas nulas serían emparejados, uno de cada tipo formando 
un par, y se activarían lentamente. El propósito era lo que está pasando ahora en el planeta en 



este ciclo.La idea es esta: al finalizar este ciclo de 30.000 años, que lo llamamos un ciclo de 
26.000 años del planeta - parece un poco confuso, pero esperen un momento - si la humanidad 
todavía estaba aquí al llegar esta precesión de los equinoccios, estos nodos y zonas nulas se 
activarían. Porque la profecía de los antiguos de América del Norte, Central y del Sur, dice esto: 
que si ustedes sobrevivían y no se autodestruían, esto sería el comienzo de la más alta 
evolución de consciencia de la humanidad. 
Y la humanidad comienza a evolucionar, y ustedes están aquí. Hemos hablado de un ciclo de 
30.000 años; lo llamaremos el ciclo lemuriano: responde a la longitud de tiempo en que el akash 
ha conocido la verdad central. El ciclo de 26.000 años es el ciclo de la Tierra. El chamán les ha 
dicho que los q'ero creen en un plan de 25.000 años- Ustedes entienden que estas cosas se 
integran; no es un error; muchos de los indígenas tienen el mismo marco de tiempo. 
Déjenme explicar: aquí donde están sentados, es un nodo. Las Madres de las Estrellas vinieron 
aquí y enseñaron en esta montaña. El lago Titicaca es un nodo y las Madres de las Estrellas 
vinieron y enseñaron allí. ¿Qué tienen en común estos dos lugares? Sacralidad. Portales. Los 
visitantes sienten cosas. Incluso aquellos que tal vez   vienen de las estrellas y se van. Hay 
otros nodos en el planeta que tienen atributos muy similares: el nodo de Glastonbury, el nodo 
de Shasta, el nodo de Hawái. Todos los nodos tienen algo en común: son montañas sagradas. 
No son las más populares, ni siquiera entre los pensadores esotéricos, pero si miras la historia, 
todas ellas, sin importar dónde estén en el planeta, incluso la del Tibet, se consideran sagradas. 
Las zonas nulas son un poco diferentes; tampoco son lugares famosos. Las zonas nulas son 
lugares en que es difícil vivir, y allí han estado durante miles de años esperando ser activados. 
En estos últimos años he empezado a armar los pares para ustedes, y cuando están 
emparejados se activan. Déjenme decirles, de manera muy básica, qué hacen. 
Queridos: si la humanidad va a evolucionar más rápido en su consciencia, va a necesitar un 
impulso de la Tierra. No va a suceder sencillamente por sí solo. Entonces, nodos y zonas nulas 
se emparejan en una situación de tira-y-empuja y eso empieza a cambiar las rejillas del planeta 
donde ustedes viven, dando oportunidades para que la humanidad evolucione. Ustedes tienen 
libre albedrío: tienen opción de no mirar, elegir no sentir nada, pero esa es la razón por la que 
este grupo está aquí, para entender estas opciones que siempre han tenido. Y una de ellas es 
empezar a evolucionar, en conciencia, en percepción, de todo lo que este planeta tiene para 
ofrecerles. 
Daré una explicación muy breve de cómo funcionan un nodo y una zona nula emparejados. 
Ustedes quieren considerarlos como un imán; no lo hagan. Un nodo y una zona nula no 
necesariamente son un positivo y un negativo. Hay un equilibrio inusual, difícil de explicar, y 
más difícil para ustedes de entender. Cuando están activadas, las zonas nulas de la Tierra 
recolectan la negatividad del planeta desde las rejillas que contienen las guerras, la decepción, 
el horror, el dolor, y ellas recolectan todo esto de sus áreas y lo empujan hacia su par, el nodo.  
Pero el nodo es casi como un sol sagrado y recibe toda la negatividad que ha sido empujada 
hacia él y la quema. Es tan sagrado que no puede existir ninguna negatividad.  ¿Han visto 
ustedes este proceso  en su aprendizaje de estos días? ¿Este sacerdote andino ha explicado 
este proceso para ustedes?  Es una verdad central; es cómo operan juntos un nodo y su zona 
nula. 
Ahora bien, esto fue la primera parte; doce nodos, doce zonas nulas. Veinticuatro lugares que 
hemos identificado, y hemos emparejado a casi todos. 
Segunda parte: quiero contarles algo que es muy difícil y tiene que ver con suspender el tiempo 
lineal. El tiempo ha sido linealizado para la existencia de ustedes, pero el tiempo 
multidimensional no es lineal. La cosa más difícil de entender para un ser humano es que el 
tiempo pueda ser variable. Y sin embargo uno de sus grandes científicos, Albert Einstein, 
demostró que es relativo a quiénes son y dónde están. De modo que el tiempo marcha en dos 
direcciones, y hay quienes tienen una consciencia elevada y realmente ven cosas en el Campo; 



el Campo es la existencia del potencial de todas las cosas que existen para la humanidad, tanto 
del pasado como del futuro, que de hecho existen juntos. Déjenme explicar. 
Cuando estuve en una ciudad llamada Dallas y les dije que tendrían un nuevo Papa en trece 
meses, no dije trece meses, dije pronto. Pero en trece meses tuvieron un Papa nuevo. Eso no 
es adivinar la suerte; eso es utilizar el Campo y contarles los potenciales que ocurrían y que se 
relacionaban con algo en el futuro. Ahora bien; los indígenas avanzados han sido muy buenos 
en esto; en América Central y del Sur muchas veces hablan de "Pachacutis". En algunas 
situaciones, esto significa un período de tiempo de 500 años. Para otros es simplemente una 
identificación de algo que sucede en el tiempo. Pero ambas cosas son profecías en el futuro, 
de 500 años o más. Algunos indígenas tienen una profecía de un ciclo de 25.000 años, y cada 
pachacuti tiene su profecía. Les pregunto: ¿cómo hacen esto ellos? Especialmente cuando uno 
se da cuenta de que tenían razón. Es el Campo. Fuera de ese tiempo lineal existen potenciales. 
Esta tierra siempre ha tenido un potencial fuera del tiempo, incluso al comienzo. ¿Cuál creen 
que es la relación (se ríe) y el potencial, e incluso la relación akáshica, entre Sudamérica y 
España? Si ustedes son avanzados, entenderán que esto es muy obvio; que llegaría un día en 
que el hemisferio Norte, el de la guerra, afectaría al hemisferio Sur, el de la madre, y ustedes 
tienen una relación kármica con España como sudamericanos que escuchan esto, de modo 
que probablemente no los sorprenderá ni escandalizará que en el día de hoy yo empareje este 
nodo con la zona nula en España, que es los Pirineos. Y al emparejar este nodo y esa zona 
nula, es lógicamente fácil para ustedes hacer el resto, porque solo quedaba un par. Entonces 
para quienes siguen esto y esta enseñanza, ahora tienen todos los doce nodos y zonas nulas 
emparejados. En este año 2019, todos ellos empezarán a recolectar la energía negativa de la 
rejilla de este planeta y a volcarla hacia los nodos, donde se quemará en la sacralidad. Y esto 
permite un nuevo tiempo; nuevas revelaciones; los puentes arco iris que ustedes son tendrán 
oportunidades mucho mayores para ser los guereros de la luz que vinieron a ser. La activación 
de todos estos doce y los otros doce, es una nueva energía en este planeta. 
Lo que acabo de decir en estos momentos es muy confuso para muchos, pero llegará el día en 
que sea muy sencillo. Esto es lo que está pasando para permitir que el viento sople a sus 
espaldas, queridos, y muchas veces he dicho antes que lo que sea que hayan intentado y 
fracasó, lo intenten otra vez. Hay mucha ayuda del planeta ahora mismo, y de la sabiduría de 
las Madres de las Estrellas, que les dieron la verdad central sabiendo que este día llegaría. Y 
ha llegado en el momento perfecto, en el lugar perfecto, bajo el sol, en la cima de este nodo, 
Machu Picchu. 
Que se inicie la energía que cambiará a este planeta. 
Y así es. 
Kryon 
(aplausos)    Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6.- Energía Inflacionaria - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú, Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la sexta en la serie de la Cosmovisión andina. La última vez que estuvimos juntos les 
di una canalización difícil y larga. Esta será una canalización difícil y breve. Nos encontramos 
en Aguascalientes, la ciudad al pie de Machu Picchu, en un área pública. 
Hoy el chamán ha mencionado algunas cosas que debieran interesar a ustedes, porque en sus 
preguntas y respuestas, les ha dado algo nuevo, algo muy avanzado, y sin embargo algo que 
los antiguos saben. Yo voy a darle un nombre, porque es lo que yo enseño; en este ciclo de 
evolución de la consciencia necesitarán saber una de las cosas más bizarras que están 
sucediendo con la energía. La vamos a llamar Energía Inflacionaria. 
El chamán dijo esto: una vez que identificas algo como un 2, se convierte en un 3. Esto es una 
metáfora. Lo que significa es: cuando tienes la consciencia para reconocer lo que algo es, pasas 
a otro nivel, y se convierte en más. Piensas que es una cosa, trabajas examinándola, 
entendiéndola, y de repente es más que eso. Eso es evolución. 
Voy a responder a una pregunta que se hizo al chamán, pero la voy a responder en términos 
de la energía inflacionaria. Pregunta: ¿debo conectarme a tierra antes de trabajar en un 
paciente que está desequilibrado? En el pasado la respuesta era sí. Haz ceremonias, haz lo 
que puedas para separar tu energía de la de él. La nueva respuesta es esta: siéntate y reconoce 
al Dios dentro de ti, y la energía que pensaste que era una cosa transmútala en otra. A veces 
quieres tomar lo que piensas que es energía oscura o negativa y hacer ceremonia para separar 
lo que es de tu paciente de lo que es tuyo. Y este es el nuevo concepto: en quechua se llama 



"cucha"; en tu lenguaje: negatividad, oscuridad. ¿Qué sucede cuando reconoces a la 
oscuridad? En cuanto eres una parte de Dios, ¡la transmutas en luz! Queridos, reconozcan que 
ustedes son Dios, y que su luz alejará cualquier negatividad cuando caminen por este planeta. 
Esa es energía inflacionaria; cuando identificas algo y lo  conoces se vuelve más grande. 
Dos cosas y termino: si te conoces a ti mismo te vuelves más grande (se ríe); si conoces a Dios, 
Dios se vuelve más grande. 
La próxima vez que nos reunamos me gustaría dar un mensaje llamado El Chamán Moderno. 
Y así es. 
Kryon 
(aplausos) 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7.- El Chamán Moderno - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú,  Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este mensaje es para los que escuchan, más que para los presentes en este grupo, porque 
este mensaje durará y durará y se oirá en los medios tantas veces como lo quieran escuchar. 
Decenas de miles lo escucharán, como lo han hecho antes. 
Estamos en Perú, juntos en un viaje con un grupo y esta es la séptima canalización. Estamos 
con un chamán moderno, representante de los q'ero, tribu que ha estado aquí más de dos mil 
años, que ha soportado muchas invasiones del territorio, y permanece pura. Pero no por mucho 
tiempo, porque este chamán moderno sabe que eventualmente la pureza indígena 
desaparecerá. No inmediatamente, pero sí lentamente a lo largo de las generaciones; sus hijos 
descubrirán un mundo moderno y pronto se irán. 
Ustedes pensarían que eso es una tragedia, queridos, pero en realidad está de acuerdo a 
programa, porque ellos deben integrarse en el modo en que la verdad central se compartirá 
eventualmente con miles de seres humanos en este planeta. Toda la razón para que estén aquí 
ahora es para sostener esta verdad por medio de su oralidad, de sus danzas, de su canto, tal 
como muchos otros indígenas. Las verdades no han sido alteradas; han sido transmitidas y hoy 
en día son las mismas de mil años atrás. ¡Este planeta no tiene una biblioteca tan buena como 
esta! 
Y la razón por la que esto es importante es el Cambio. Les hemos dicho que este es un tiempo 
que muchos han profetizado, que es la luz que se está encendiendo aquí; ustedes lo han 
logrado a través de unos muy difíciles 26.000 años. Los que dicen que hay ciclos dirían que 
comienza de nuevo; es difícil imaginar qué es lo que comienza de nuevo, pero piénsenlo de 



esta manera: toda esta idea de ustedes teniendo opción sobre la hermosa información del 
Creador es lo primero que se escribió en su historia de la creación. ¿Pueden imaginar a siete 
mil millones de seres humanos estar de pronto en una energía porque ese ciclo empieza a 
repetirse y ustedes otra vez tienen la oportunidad?, solo que esta vez tienen que reprogramar 
todo lo que es. Y ustedes dirían "Bueno, ¿cómo haríamos eso?" 
Este grupo que hoy está frente a mí ha pasado varios días de exposición y entrenamiento, han 
estado en ceremonias, rituales, experiencias personales, y han aprendido mucho de un hombre. 
Y ese hombre estaba simplemente dándoles las verdades centrales de más de dos mil años. 
Si se pudiera resumir ese aprendizaje, es que todas las cosas son posibles dentro del ser 
humano, y que la Tierra es su socia. Este grupo ha atravesado sus miedos, y lo han sentido tan 
real como era posible. A este grupo se le ha dado información sobre cómo ir a su interior y sacar 
las cosas más negativas, con la ayuda del planeta, con visualizaciones, con actividades que 
parecen ser contrasentidos, pero que tienen sentido. Este grupo ha experimentado algo que 
nunca hubieran sabido, a no ser por el chamán moderno. 
Ya es tiempo de que este tipo de cosas se conozcan. Y aquí se pone bueno; algunos han oído 
mi canalización de dos días atrás, en que les dije que la Tierra ha perdido esto, que se había 
ido por su lado, y les dije que las religiones modernas, todas ellas, ignoran el poder más divino 
en sus vidas: la Pachamama. El planeta Tierra está vivo y sabe quiénes son ustedes. El planeta 
Tierra es multidimensional y hay muchas cosas, en las rejillas del planeta, que se han preparado 
para ustedes. Y los antiguos lo sabían; hay una simbiosis entre los humanos, los animales, las 
plantas, el polvo de la tierra, la atmósfera, todas esas cosas. Y el planeta ha perdido esa 
relación. Entonces, aquellos que han oído esa canalización: "Está bien. Estoy de acuerdo. Yo 
vivo en el piso 41 de una ciudad metropolitana. ¿Qué se supone que haga? ¿De pronto se 
supone que vaya al campo y me vuelva un q'ero?" Eso es muy lineal, ¿verdad? Pero es lo que 
se le ocurriría a todos en una sociedad moderna, ocupada, con una cultura muy diferente de la 
de un indígena en el planeta. ¿Qué se supone que hagas? En primer lugar te diré que el Cambio 
en que estás se estrecha la mano con el chamán moderno. Él está en el lugar correcto en el 
momento apropiado y seguirá estándolo. 
Una de las enseñanzas básicas del chamán es que todas las cosas son posibles. Él también 
habla de niveles de evolución de la consciencia. También ha indicado que el ser humano puede 
tener intuición que lo guiará a cosas más grandes. Todas estas cosas, queridos, son posibles 
hoy en día, incluso en un área metropolitana. 
Algunos dirán, "No puedo hacer algunas de estas cosas, porque ni siquiera suelo ver tierra." Y 
tienen razón. Millones de los que querrían tener esta información se están haciendo esta 
pregunta, porque empiezan a despertar a una verdad más grande. No todos pueden ser 
entrenados por el chamán; no todos pueden tener lo que ha tenido este grupo; entonces, ¿hay 
alguna esperanza? 
Volvamos a alguna verdad central. Algo que se enseña incluso en estos días. Les digo a los 
que están en las ciudades: si son serios, quiero que reconozcan, que crean plenamente, que la 
Tierra sabe exactamente lo que ustedes quieren hacer. Solo por estar en el piso 41 no significa 
que has escapado del amor y de la asociación con el planeta. Ve a buscar un parque - todas 
las ciudades tienen parques - quítate los zapatos y siente cómo te habla este planeta. Toma un 
poco de tierra con el dedo y frótalo en tus labios y di estas palabras: "Querida Gaia, querido 
planeta Tierra, te he echado de menos. Con la intuición que me das, muéstrame que he de 
hacer." Podrías decir, "¿Cuál es el ritual de la tierra en los labios? ¿Qué sentido tiene eso?" Y 
si te perdiste las canalizaciones anteriores, te diré que todo el polvo del planeta conoce todas 
las cosas que el planeta ha experimentado todo el tiempo, antes que llegaran las de las 
estrellas. Y esto no es mera simbología; porque ese polvo que toca tus labios es una conexión. 
Estos son nuevos tiempos; habrá muchos chamanes modernos, a medida que se hace obvio 
que la enseñanza de esta semana está disponible a través de la intuición en una sociedad en 



evolución, en todo el planeta.  Tiene que empezar por algún lugar, y los que están en este grupo 
han visto la pureza de esto, la verdad de esto, la realidad de esto; no es solo algo del pasado, 
pintoresco y simpático; es la verdad central de la Fuente Creadora. Reconéctense. 
Les he contado muy recientemente, en Machu Picchu, sobre la activación de todos los nodos y 
zonas nulas. Pregunta: ahora que todos están trabajando juntos ¿hará una diferencia? Les digo 
a todos los que están escuchando esto: hay nueva energía justo a sus pies; las rejillas del 
planeta están vivas con información para ayudar a todos aquellos de la metáfora del piso 41. 
Esta será una verdad antigua para los tiempos modernos; no necesitan irse al bosque y volverse 
indígenas; pueden pararse allí y sostener esta luz en todo el planeta. Está llegando el 2020; en 
una próxima canalización daré más información. Pero si hacen la numerología, es un número 
maestro, y ese número maestro representa la dualidad maestra. Ustedes están por ver cómo 
se revelan las cosas oscuras en todas partes. 
 ¿Qué tal si tú eres una luz en la oscuridad aquí? ¿Qué tal si comprendes estas cosas? Nada 
de eso podría tocarte, querido, nada de la negatividad, ni del miedo, ni de la preocupación te 
tocará, si tienes ese conocimiento de la conexión con todas las cosas, del Dios dentro de ti, que 
puede realmente haberte creado en esta vida para esta época. 
Muchos en este grupo se sorprendieron; vinieron para tener ceremonias y recibieron un cambio 
de vida. Ese es el efecto de la verdad central. No es un sistema de creencia sino el mensaje de 
las estrellas sobre cómo funcionan las cosas. 
Váyanse de este lugar y de esta tierra con el recuerdo de estos días, váyanse diferentes de 
como llegaron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffar 
8.- La Revelación de los 24 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Perú,  Noviembre 16 a 26, 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Este es el octavo mensaje en Perú, y el último en este tour que honra a la Cosmovisión. La 
Cosmovisión es la cosmología de los q'ero, honra al chamán que está con nosotros. 
Queridos, tengo un mensaje, y el mensaje podría resultar complejo, pero es profundo, es 
importante, y es para este tiempo. Voy a hacer una declaración y luego una explicación. Otra 
vez estamos sentados sobre el pasto en una colina, por encima de un sitio arqueológico 
sagrado, un lugar para entregar un mensaje que es diferente. Aquí hay casi cincuenta de 
ustedes, sentados en círculo, y voy a decirles algo que nunca he dicho antes, debido a algo que 
ha cambiado. Ustedes pronto se irán a casa, en muchos países diferentes, y sin embargo si 
hoy desarrollan una coherencia será posible que ustedes lleven todas las consciencias, de 
todos, a casa. Esta familia de una semana de duración no necesita separarse nunca. Yo 
realmente nunca había dicho eso antes, ¿y la razón? Les daré una palabra que tendrá 
significado solo para este grupo en este momento; es un código q'ero: iaché. Iaché. Voy a llamar 
a esto transferencia de consciencia. Déjenme explicar algunas cosas lentamente. 
Hace algún tiempo hubo un experimento con un delfín y un niño autista. Parecía que ellos 
podían comunicarse. Había símbolos de plástico en una piscina, y los mismos símbolos estaban 
en papel ante el niño en una habitación. El niño pensaba en uno de los símbolos que tenía, y 
el delfín iba y lo buscaba en la piscina. Estaban en contacto uno con el otro. Ahora bien, si eso 
no es lo bastante inquietante, cuando el delfín hubo de ser transportado a dos mil millas de 
distancia la comunicación continuó. Como ven, la distancia no hacía diferencia. A medida que 
los científicos empezaron a estudiar esto, no sabían cómo considerarlo porque todavía no 
conocen el proceso. 



Consideremos algo más; esto es una pista. Los gemelos idénticos suelen tener el mismo 
mensaje; cuando uno de ellos tiene una cuestión o un problema, el otro lo percibe. Si es alegría 
o si es un problema, hay una comunicación de la consciencia entre los gemelos idénticos. 
Pueden estar en lugares opuestos de la Tierra, pero la comunicación es instantánea, tal vez 
aún más veloz que la luz. ¿Qué tienen en común el niño y el delfín con los gemelos idénticos? 
Aquí está la respuesta: esto se ha logrado con el ADN. Eso debiera decirles mucho sobre el 
delfín y cómo está relacionado con la consciencia humana. El ADN fue el vehículo de la 
transferencia; iaché. 
Quiero hablarles sobre esto y por qué se relaciona con ustedes en este día. Les conté que 
cuando vinieron las Madres de las Estrellas, ellas cambiaron el ADN. Esto ha sido confirmado; 
el ADN ciertamente cambió en los seres humanos en este planeta, de 24 pares de cromosomas 
a 23 pares. Ahora bien, esto es contrario a lo intuitivo en la naturaleza y déjenme decirles por 
qué: porque en este universo, queridos, la matemática - la matemática divina - está en los 
números divisibles por 4. Y ustedes los encontrarán todo a su alrededor, como señales; ya sea 
en la música - doce semitonos entre octavas - la manera en que ustedes segmentan el tiempo 
de modo lineal, todo divisible por 4. Las direcciones de la brújula. Incluso en su tecnología 
moderna los unos y ceros que usan en sus computadoras y cámaras, todos caen en un patrón 
de cuatros. Y si no me creen, saquen el chip de su cámara y léanme el número. 64, 512, 256, 
etc., etc.  Eso es natural; así es como resultó en los cómputos cuando se hicieron los circuitos 
digitales. Y aquí están ustedes con 23 pares de cromosomas. 
Ahora síganme, no es fácil, pero es el mensaje de hoy. Cuando se cambió el ADN, queridos, 
las Madres de las Estrellas necesitaban continuar con toda la información de los 24 pares de 
cromosomas, pero incluirla dentro de los 23. Agregaron un par multidimensional. Los 23 fueron 
barajados de una manera ingeniosa, realzando el par de cromosomas nº2. Ustedes están aquí 
con 24; uno de ellos es multidimensional. Algunos dirían que es cuántico. ¿Sabían ustedes que 
hay una ciencia llamada biología cuántica? Eso debiera decirles algo: que la ciencia de hoy 
está convencida de que su estructura biológica tiene atributos multidimensionales. ¡Y 
ciertamente los tiene! El nº24, el nuevo, es multidimensional. ¿Para qué? ¿Qué ha hecho hasta 
ahora? Y la respuesta es: muy poco - hasta ahora.   
Doce nodos y doce zonas nulas. ¿Esos números les parecen interesantes? Hay 24 de ellos. Y 
en este viaje con el chamán nos pareció apropiado darles todos los vínculos entre ellos; los 24 
están ahora activos y trabajando. Lentamente van a cambiar las rejillas de este planeta; eso 
empezará a afectar la velocidad de desarrollo de su consciencia en evolución. Y va a hacer una 
cosa más: activar el nº 24, ese cromosoma invisible en toda la humanidad. 
Ahora escuchen: nº1 - libre albedrío. Lo puedes ver - o no. Siempre es así; siempre puedes 
usarlo o no usarlo. Y no se te juzga; en realidad no importa. Depende de cada humano empezar 
a ver y sentir estas cosas que son nuevas.  Pero para los que están escuchando y quieren 
empezar a probar esto inmediatamente, esto se refiere a algo nuevo que estamos llamando El 
Campo. Tiene que ver con el desarrollo de la coherencia entre los humanos. Esos gemelos 
idénticos tenían coherencia; estaba incorporada en ellos porque su ADN era idéntico. El delfín 
y el niño compartían algo: una pieza cuántica multidimensional de ADN. Hasta el día de hoy los 
delfines sienten la consciencia humana. Esto es una forma de entrelazamiento. 
Entonces hagamos algo. Quiero que este grupo cree algo que será coherencia; esto es una 
ceremonia. Lo que van a hacer en este momento es fácil; con libre albedrío; lo creen o no lo 
creen. Quiero que se miren uno a otro en este momento; quiero que se tomen de las manos y 
las sostengan hacia adelante. Quiero que se perciban uno a otro. Quiero que entrelacen el amor 
que han sentido esta semana, por el chamán, por los sacerdotes que están aquí con él, por la 
bondad y la dulzura, por Pachamama, y solo por un momento quiero que se perciban uno a otro 
y desarrollen coherencia. La coherencia de la activación de iaché. Ustedes ahora están 
transfiriendo la consciencia de ustedes mismos hacia todos los otros miembros de manera 



amorosa, de modo que, a cualquier lugar de este planeta que vayan, pueden detenerse, sonreír, 
y este grupo está reunido. ¿Les parece bien esto? ¿Les parece bien esto? ¿Les parece bien 
esto? (las personas responden) Que se sepa que este proceso es antiguo; es uno de los 
códigos; pero ahora en estos tiempos modernos está de regreso. 
Que la Tierra resuene con estas nuevas energías y que coopere con la transferencia de la 
consciencia, por medio de la coherencia, hacia adentro del Campo. Y la razón principal es que 
si suficientes humanos están en coherencia unos con otros, ¡nunca habrá otra guerra! Iaché. 
Y así es. 
Kryon 
(aplausos) 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.- Imaginar las Dimensiones - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Dallas, Texas, 30 de noviembre y 1 de diciembre de 2019 
Marilyn Harper: 
Ahh, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver a cada uno de ustedes, su luz, 
su brillo, su irradiación, sus seres de energía que llegan al techo del edificio aun cuando 
estamos en el piso de abajo, ¿ah? Para quienes de ustedes aún no hemos encontrado, somos 
Adironnda, y traemos con nosotros todo un Consejo de Seres de Luz. Y estamos excitados de 
estar aquí porque entendemos que algunos de los maestros de este planeta, Lee Carroll y 
Kryon, y Monika y Michelle Karen han estado recorriendo todo el planeta, y ustedes podrían 
querer saber por qué. Mentes inquisitivas, ¿sí? Verán, cuando maestros de la misma vibración 
o de vibración similar están en lados opuestos del planeta, tienden a hacer un arco de energía 
alrededor del planeta y hacer esa conexión. ¿Lo ven? Sudamérica, lugares de luz, Asia, 
Tailandia, Dakar, lugares donde se necesite mucha luz, ¿ah? Porque verán, al hacer ese arco, 
arquear esa conexión, es como conectar los puntos y en última instancia se forma la figura. 
Y eso es lo que ustedes están haciendo, esa energía de conectar los puntos, anclar aquí en 
Texas, en los Estados Unidos, ¿ah? Y en esa energía, esa frecuencia vibratoria recorre 
alrededor del planeta, en los meridianos, todo alrededor y va de norte a sur en la capacidad de 
los meridianos. Porque, verán, hay líneas Ley que están funcionando en todo el planeta todo el 
tiempo, están en conexión. Y los maestros, los facilitadores - usaremos ese término - están 
anclando esa energía por donde quiera que van. Lo mismo hacen ustedes; están aquí desde 
todo el país, tal vez desde todo el mundo, y cuando regresan a casa y respiran en su meditación, 
como estamos seguros que hacen cada día, ¿se están riendo? (risas) Ah, pues si no han 
empezado aún, ¡sabemos que lo harán! Y cuando respiran en esa meditación, eso conecta los 



puntos. Y al conectarse los puntos, se eleva la frecuencia vibratoria del planeta. Y al elevar la 
frecuencia vibratoria del planeta, todo en el planeta se eleva. 
La vibración es tan alta, aquí y ahora, ¿dónde estamos? en Texas, cerca de Dallas. En esa 
capacidad, saben, es como una sorpresa que Dallas pudiera elevar más su vibración,  pero sí 
puede. Ustedes también. Y en esa energía... piensen en las posibilidades. Respiren esas 
posibilidades. 
Saben, cuando estuvieron en Tailandia y recibieron diez mensajes del Buda, el Buda nos 
recordó que mientras dormíamos en cabañas cerca de unos cien elefantes que habían sido 
rescatados, los elefantes empezaron a llorar. Y nosotros preguntamos por qué lloraban. 
Lloraban en la noche, ¿y por qué lloraban? Y descubrimos que uno de ellos, que residía allí 
desde mucho antes, estaba en el proceso de morir. Ahora bien, nadie le había contado a esos 
elefantes que uno estaba en el proceso de partir. El elefante estaba pasando un mal rato, era 
un animal de 103 años, había salido con su entrenador, su mahut, - el mahut es un entrenador 
que se queda con el elefante toda su vida. Y el mahut fue a un rincón del lugar, 358 parcelas, 
lo que era bastante extenso, y siguió al elefante hasta allí. Y la mañana en que los elefantes 
lloraban, el vehículo Marilyn se sentó en el piso alto y ¿adónde iban esos elefantes?, había 
entre 30 y 40 de ellos que caminaban juntos casi como en una procesión, en honor al elefante 
que estaba muriendo. Los mahuts no los condujeron allí; los elefantes condujeron a los mahuts. 
La naturaleza, todos los seres, están vivos. (N.T. aquí cuenta una historia en que no se 
entienden bien los nombres, donde un personaje parte una piedra de un templo, una serpiente 
protectora del templo lo increpa: ¿Por qué partiste la piedra? Está viva, tal como tú.) 
Entonces, comprendan que ustedes, con Lee Carroll y Kryon, y Michelle Karen y Monika 
Muranyi y cada uno de ustedes, arqueando esa energía alrededor del planeta, están 
completando ese ciclo. Están honrando ese cruce; están honrando la multidimensionalidad de 
lo que podría aparentar ser una piedra pero está viva en realidad, y se están honrando a sí 
mismos. Y cuando regresen a sus familias estarán honrando también a sus familias. Y en esta 
dimensión, en esta vibración, son capaces de ver, sentir, percibir, oír y saber lo que están 
haciendo. Son capaces de honrar a todo, no importa en qué etapa de la vida esté, y un sexto 
sentido moviéndose alrededor del planeta para conectarse. 
Entonces, queridos seres de luz, les pedimos que conecten los puntos, conecten la energía. 
Hagan la visualización de hacer el arco de la energía alrededor del planeta. Entonces las cosas 
que todavía no están en lo que llamamos integridad serán traídas a la luz, con facilidad, y gracia, 
y amor y compasión, y... ¡uh! muchas risas. Y cuando eso sucede, todo lo demás eleva su 
vibración y esto se empareja. 
Estamos agradecidos por ustedes, justo en Texas; por ustedes, estamos honrados. Hacemos 
un arco con la energía hacia esos elefantes en duelo en Tailandia. Hacemos un arco de energía 
al pueblo de Perú, a los pueblos de Sudamérica, y todo alrededor del planeta. Tomen una 
respiración profunda (sopla) y otra más (sopla) ¡Ajá! Dos grados aumentó la temperatura, ¿sí? 
O tal vez diez. 
Queridísimos seres de luz, los amamos muchísimo, los vemos, los conocemos, vemos su 
corazón, su luz, su alma, su risa, sus lágrimas, y por eso estamos agradecidos. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
A los seres humanos les encanta imaginar cosas. De modo que voy a pedir a todos ustedes 
que hagan algo que no pido normalmente. Quiero que imaginen por un momento que pueden 
moverse a otra dimensión. Ahora bien, cada ser humano aquí presente tendría una descripción 
distinta de lo que es eso, porque la dimensionalidad no es algo que se entienda básicamente. 
Y para los que dicen "Bueno, se están moviendo a esta o aquella dimensión" las palabras   dicen 
que están percibiendo una vibración de tipo diferente, pero ¿qué tal si...? Digo, ustedes se van 



a dormir y se van a despertar estando en otra dimensión. ¿Cómo sería eso? ¿Cómo piensan 
que manejarían eso, según creen que sería? Yo les diré qué aspecto tiene, y no es lo que 
ustedes piensan. 
¿Piensan que sea posible que haya tipos invisibles de energías en este planeta, trabajando 
alrededor de ustedes, y que no las pueden ver? La mayoría diría que sí. La mayoría de los que 
están escuchando esta canalización dirían "Bueno, sí, están mis guías, están los ángeles,"  Y 
no; digamos que no son guías y ángeles, digamos que son Física básica. Física que ustedes 
todavía no han reconocido realmente. ¿Qué tal si fuera Física con una actitud? ¿Qué tal si fuera 
un Campo, que de algún modo quiere integrar cosas en lugar de hacerlas pedazos? Por 
coherencia. Ahora bien, dije cosas que ustedes podrían no entender. ¿Qué tal si hubiera 
energías todo a su alrededor que no tienen casi ningún efecto sobre ustedes, por estar fuera 
del alcance dimensional de ustedes? ¿Qué tal si están todas allí? ¿Qué tal si hubiera un plan, 
si quieren llamarlo así,  para tener coherencia en la humanidad? Para que la humanidad tome 
conciencia de la humanidad, en lugar de aislarse y esperar lo mejor, sin entender que hay algún 
tipo de regla física que diría que la vida y la consciencia son energía y ustedes pueden 
percibirlas todo alrededor del planeta. Y corresponde que estén juntas, y se perciben unas a 
otras. 
"Kryon, estás hablando misterioso. Eso realmente no sucede. De veras." Quiero hacerte una 
pregunta: ¿qué sabes sobre la biología y la consciencia de los gemelos idénticos? Si hablas 
con cualquier conjunto de gemelos idénticos, especialmente los que han vivido bastante, ellos 
te dirán cosas asombrosas; que podían estar en lados opuestos de la Tierra y sin embargo 
cuando su madre murió, ambos lo supieron. O uno podía estar en una gran emergencia y el 
otro lo sabía. Una y otra vez, los conjuntos de gemelos idénticos  te cuentan una historia tras 
otra y no se puede negar que hay una conexión que es mayor y más veloz que la velocidad de 
la luz entre ellos,  y lo único que ellos tienen y ustedes no, es un ADN idéntico. Los biólogos 
cuánticos se llaman así porque creen que tu biología tiene atributos multidimensionales. Y si 
ese es el caso, eso significa que podrían ser capaces de moverse a otra dimensión. ¿Cómo 
sería eso? Al despertarse. 
Simulemos; ¿qué  tal si hubiera un mundo allí afuera que en este momento les resulta invisible 
- hasta pensarlo, incluso darse cuenta de él - que no está allí ahora pero que ha existido durante 
muy largo tiempo? Incluso esperando que tú te unas a él.  Eso es un "qué tal si...". Digamos 
que mañana te despiertas y estás en otra dimensión; habrá algunos que digan "Bueno, si ese 
es el caso, voy a ver arco iris alrededor de todo, y voy a poder caminar en el aire, y esto y 
aquello..." Y aquí estás, despiertas y... nada ha cambiado. Te miras en el espejo, y nada ha 
cambiado... (se ríe). Y te ocupas de tus asuntos, y luego te das cuenta de que todo parece igual, 
tus amigos parecen iguales, el vehículo que conduces parece el mismo, los problemas que 
pudiera tener el motor, los mismos, (se ríe), y luego dices, "Sin embargo, me doy cuenta de 
algunas cosas de las que nunca antes tuve conciencia" y empiezas a darte cuenta de que algo 
ha cambiado en ti. Hay una intuición mayor. Con cada paso que das, parece que más te das 
cuenta de lo que estás haciendo. Podrías decir que estás recibiendo un impulso en esta 
dimensión para doblar a la izquierda, o doblar a la derecha, y nunca tuviste esos impulsos antes, 
entonces sigues el instinto y te encuentras directamente en una situación que habías estado 
pidiendo por largo tiempo (se ríe). 
Te reúnes con amigos, y aquí viene la Navidad, te reúnes con amigos, y allí están tus familiares, 
y todos los que te cuestionan, y se preguntan en qué te has metido y en qué cultura te conectas 
hoy, a qué nave espacial vas a seguir. Está todo allí, y siempre ha estado, y no estás ansioso 
de reunirte con ellos, y vas y lo que  ves es belleza, y amor, y en el que más te irritaba todo lo 
que ves es compasión, cuando te mira con ojos acusadores por lo que haces y cómo lo haces, 
y todo lo que ves es a alguien a quien amas. Y no tienes reacción; te has movido a una 
dimensión que ha estado esperándote. Es una dimensión que empieza a sacar tu consciencia 



de la clavija de la naturaleza humana. Es la aceleración prometida de la vibración, que has 
estado esperando durante muy largo tiempo. 
Y empiezas a entender y dices "No voy a molestarme por ninguno de estos seres queridos del 
pasado que querrían acusar  o señalar, los que podrían descargarse diciendo las cosas 
inapropiadas, y ninguna de estas cosas se te adhieren, ¡nada se te pega! Y empiezas a darte 
cuenta de que tú cambiaste en tu dimensionalidad. Ahora eres parte de algo en lo que nunca 
tomaste parte antes; sientes una camaradería  con el planeta que caminas sobre él y sabes 
que te está mirando; tal vez quieres levantar un terrón del suelo y ponerlo en tus labios para 
tener esa homeopatía de Gaia y saber lo que los antiguos sabían, y eso es lo que los antiguos 
enseñan, queridos. Llámenlo homeopatía antigua con Gaia, si quieren. Porque todo el planeta 
está siempre allí disponible para ustedes, y lo hacen intuitivamente y sienten surgir la energía 
y atravesarlos, compasión, conocimiento, sabiduría. Y se dan cuenta de que son ustedes los 
que empiezan a estar evolucionados. Pasan por situaciones que los han molestado durante 
años; los rompecabezas de estar con alguien que tal vez es difícil; ir a trabajar y tener que 
enfrentar a los que son difíciles, y de pronto... ¡ya no son difíciles! Solo son difíciles para sí 
mismos, y ya no eres parte de eso, todo te rebota, y ves que es amor. Ahora bien, ¡eso es 
evolución! Eso es un cambio de dimensiones, queridos. Nada a su alrededor parece ser distinto, 
excepto ustedes. 
Toda la idea de esos gemelos capaces de comunicarse en algún nivel entre ellos debido a que 
tienen ADN idéntico está empezando a ocurrir debido a que el ADN de ustedes, que es 
multidimensional, empieza a despertar. Y cuando empieza a despertar,  ese escurridizo 
cromosoma multidimensional nº 24 - que siempre estuvo allí, ese par - empieza a despertar y a 
hablarle al Campo. Ese es el ADN, igual que en los gemelos, ahora ustedes están conectados. 
Y empiezan a conectarse con la coherencia del planeta. Y otra gente también empieza a tener 
una conexión con ustedes, y ustedes se miran y se dan cuenta de que se conocen. Y todo lo 
que hay es compasión, y belleza, y conocimiento, porque están en coherencia con un completo 
extraño; esa es la nueva dimensión. 
Hay muchas cosas invisibles que los están esperando y no tienen nada que ver con ángeles, 
guías, o extraterrestres. Tienen que ver con lo que siempre ha estado allí en una dimensión de 
consciencia más alta. Esa va a ser la respuesta, queridos, a todos estos problemas de los que 
hemos estado hablando tanto tiempo. Es la coherencia entre los humanos en un nivel nunca 
antes esperado, lo que crea respeto. Miran a alguien y saben que es sabio y van directamente 
a él, y sin miedo de violar algún tipo de protocolo social lo miran a los ojos y dicen hola. ¡Hola! 
(se ríe). Habrá sorpresa, y alguna lágrima escapando de sus ojos, y les dirá hola, porque están 
conectados a través de las edades; eso es una sabiduría multidimensional. Y ustedes empiezan 
a ver estas cosas y a darse cuenta. Suena como si tuvieran super-poderes.  Y les diré qué 
tienen: lo que tienen, queridos, son las semillas de la paz en la Tierra. Lo que tienen es las 
semillas para una corrección de la corrupción en el planeta. Lo que tienen son semillas que 
serán transferidas - pasadas - a aquellos que nazcan de ustedes, porque esto no es solo para 
quienes han pasado ese punto en su vida. Esto es un despertar de las almas antiguas, jóvenes 
y viejos, a un nuevo sistema en este planeta, que nunca han esperado y que empieza hoy y 
ayer y el día anterior, a cambiar la manera en que los humanos se comportan con los otros 
humanos. 
Y lo están viendo en las noticias.  Lo que ven en las noticias es la punta del iceberg; las cosas 
empiezan a moverse y cambiar de maneras realmente perturbadoras, porque esa consciencia 
multidimensional que tienen también puede mirar dentro de lugares y ver la suciedad que nunca 
antes  vio. Pueden ver cosas inapropiadas donde antes la gente sentía su existencia y no tenía 
nada que decir porque no podía cambiarlas. Y aquí están ustedes, mirándolas. Y por medio de 
la coherencia que tienen con otros en luz, esas cosas oscuras se evaporarán. 



Ahora bien, les estoy dando un principio metafísico de luz y oscuridad. Es la manera en que los 
nodos y zonas nulas trabajan en el planeta, es un nuevo paradigma de la energía, Usando una 
frase que siempre he usado, que dice: si tienen oscuridad y encienden un fósforo, la oscuridad 
tiene que irse debido a la definición de oscuridad: la oscuridad es la ausencia de luz. No importa 
cuán oscuro parece, no importa cuán corrupto, cuán feo, negro, si encienden una luz, eso se 
evapora, empieza a decrecer, ¡porque ustedes están ahí! ¡Qué idea! No necesitaban trabajar 
en eso, todo lo que tenían que hacer era despertar a esa dimensión. Entonces esa es la visión. 
Es una buena historia, ¿no es así? Y es toda verdadera. Trabajadores de luz, almas antiguas 
de este planeta, con libre albedrío para ver esa chispa y aceptarla, y decir "Quiero ir allí": 
cambiará su vida entera. 
Cambia cosas que ustedes no esperaban. Científicos, si están aquí en el salón, si están 
escuchando, ¿qué les parecería tener esas chispas de intuición que han sucedido a lo largo de 
la historia, para decidir descubrir cosas que necesitaban saber? Porque muchos de ustedes en 
la ciencia, ya sea presentes aquí o escuchando,  saben que están allí listas para ser 
descubiertas, y ustedes no logran poner su dedo sobre el descubrimiento, ¿no? ¿Qué tal si 
despertaran a una coherencia en que todas las cosas son conocidas y se vuelven claras como 
cristal? Y ese va a ser el secreto de los inventos que muy pronto estarán llegando y que 
cambiarán todo; todo. 
Texas: ustedes todavía son el estado petrolero, después de tantos años así es como se los 
conoce. ¿Qué tal si les digo que llegará un día en que no necesiten petróleo? (se ríe). Oh, 
siempre necesitarán un poquito, pero ya no para combustible, en ningún vehículo en 
movimiento. No para combustible. Crearán electricidad y no necesitarán quemar petróleo, para 
nada. ¿No piensan que eso podría cambiar algunas cosas? Lo hará; está llegando. 
Ustedes no esperan lo que no esperan porque no saben lo que está en el Campo. Los que 
tengan coherencia serán los líderes que harán que esto suceda, y será bueno para este estado 
y bueno para el planeta, porque siempre habrá energías alternativas y cosas para hacer en 
reemplazo de lo que fue. 
Se trata de integración en lugar de fracaso. En estos días no necesitan que algo falle 
completamente y tener que reconstruirlo. En cambio, lo nuevo puede integrarse con lo viejo y 
lentamente el viaje se hará fácil. 
Esa es la promesa, si están dispuestos a moverse hacia esa próxima dispensación de 
multidimensionalidad. Eso es, si se dan cuenta. Y tienen libre albedrío para simplemente 
sentarse allí y decir "No tengo idea de lo que acabas de decir" (se ríe).  La dimensionalidad 
siempre ha sido una opción. Pero ¿en esta energía? ¡Pueden sentirla! Saben que está allí. 
Ese es el mensaje. Tengo otro para este día, y se lo daré esta noche, y lo llamaremos "El Barco 
de la Humanidad que se Hunde"  ¡Realmente agradable! Ya verán. 
Váyanse de este lugar diferentes de como vinieron. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2.- El Barco de la Humanidad - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Dallas, Texas, 30 de noviembre y 1 de diciembre de 2019 
 
Marilyn Harper:  
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Muy bueno ver su energía, su luz, su brillo, su divina 
presencia. Llenos de toda clase de energía y toda clase de información, y saben que aquí hay 
lemurianos, y pleyadianos, y arturianos y sirios, es una gran fiesta, ¿eh? Pensamos que en 
Texas siempre hay fiesta (risas), ¿sí? Esta vibración un poquito diferente, ¿ah? Es por esos 
bailarines en sus líneas, ¿ah? (risas) Nosotros no bailamos; sin embargo, lo hemos visto. 
Entiendan y sepan que, con esa energía vibratoria, con esa frecuencia, es un poco más fácil ir 
a esa multidimensión de la que hablamos más temprano; un poco más fácil reconocer ese 
enfoque. 
Ustedes son los hacedores de cambio de este planeta. Son los hacedores de cambio en 
Sudamérica, en América Central y Norteamérica. ¿Se dieron cuenta de eso? Bueno, ahora lo 
saben, si no lo sabían antes, porque esa energía reverbera hacia afuera, arriba y abajo, y en 
esa capacidad, el cambio se conecta primero con su corazón. Por eso creemos que la gente 
está tan orgullosa de ser de Texas, y en esa capacidad reconocen esa energía, porque vienen 
aquí y transforman su manera de pensar, de sentir, de conectarse, de actuar. Por eso los 
felicitamos, y sabemos que aquí hay muchos que no son de Texas; sin embargo, las cosas 
cambiarán una vez que hayan estado aquí. Verán; en la energía del cambio, esa es la 
multidimensionalidad de eso. Queremos que sepan que esa energía trasciende a todas las 
cosas. Les contamos una historia de un elefante y su grupo de elefantes. Podemos contarles 
otra historia sobre elefantes. 
Cuando nuestro grupo, el grupo del vehículo Marilyn y Joy llegaron a Tailandia, al Parque de la 
Naturaleza y los Elefantes, entraron y vieron algo maravilloso que nunca habían visto antes; 



una elefanta abuela, una elefanta más vieja, y dos bebés. Usamos ese término a la ligera, 
bebés, solo pesan unas seis toneladas cada uno. Y estos dos bebés tenían entre cuatro y cinco 
años de edad y estaban jugando en el agua, igual que lo hacen los niños. Uno miraba alrededor 
con la trompa alta en el aire, y el otro estaba bajo el agua y su trompa era como un periscopio. 
Miraba alrededor, y luego sacaba la trompa y rociaba a todo el grupo. (risas) Lo ven, ese 
elemento de juego es lo que abre los corazones de la humanidad. Les recordamos que jueguen. 
Ahora bien, el elefante, el pequeño elefante que salió del agua con la trompa periscopio, al salir 
literalmente se negó a ir donde iban los otros elefantes. Se acercó; dijo el mahut que este era 
un elefante travieso, pero no era usual que fuera tan travieso, porque estaba decidido a jugar 
con nuestro grupo. Y hacía toda clase de bufonadas para jugar con nuestro grupo. Preguntamos 
si eso era común. Él dijo, "Bueno, le gusta la gente nueva, pero no es habitual que esté tan 
decidido". Verán: hay una porción del cerebro del elefante - los humanos también la tienen, solo 
que se ha adormecido - hay una porción del cerebro en el elefante que recuerda lo ancestral. 
Entonces en algún momento un elefante de cinco años y unas cinco o seis toneladas recordó 
a nuestro grupo. De acuerdo al Buda, habíamos estado antes en esa tierra con ese elefante. 
Entiendan entonces, que aunque hayan pasado mil años ustedes tienen una conexión con 
todas las cosas en este planeta. Tienen una conexión con la energía; tienen una conexión con 
la gente. Tienen una conexión con la piedra, una conexión con la Esfinge, con las inscripciones, 
con las plantitas que se convierten en árboles. Ustedes son los protectores. Ustedes son los 
que están cuidando a este planeta. 
Por eso es que Kryon dice que van a encontrar nuevas fuentes de combustible. Es por eso que 
las cosas están cambiando. ¡Qué época excitante para estar en este planeta! ¿Cuántos de 
ustedes se despiertan cada día sintiendo eso? Le hablamos a unos veinte que están aquí 
(grandes risas). ¿Y el resto de ustedes? Podrían ir subiendo a bordo, porque están aquí. 
¡Sorpresa! (se ríe). Cada día tienen la oportunidad de despertar. Como Joy dijo antes: 
doscientos millones de personas no despiertan. Vean, celebren eso. Cuando sus pies tocan el 
piso en la mañana, celebren, ¡Jup! ¡Wupi! ¡Desperté otra vez! ¡Sí! Y luego celebren el hecho de 
poder mirar hacia afuera, y está lloviendo, o nublado, o tormentoso, o soleado, o nevando, sea 
lo que sea, es para celebrar, porque es una impronta sobre su alma, y ustedes tienen la 
oportunidad de decidir cada día qué hacer con eso, con esa impronta. Tienen la oportunidad, si 
tienen un trabajo que no aman, ¿por qué? tienen que encontrar algo en él que puedan amar. 
Así tendrán la experiencia, y luego serán liberados con facilidad, gracia y por elección. O si no 
lo aman, tal vez sean liberados de todos modos y puedan intentar algo nuevo. Recuerden su 
orden de compra al Universo. Cada pensamiento, cada sentimiento, cada intención, sale hacia 
el Universo. Y ustedes saben que les dice que sí. El Universo solo les dice que sí; eso es así. 
De modo que si saltan de la cama excitados porque es un nuevo día, a ver qué cosas 
maravillosas van a suceder, adivinen qué. Sucederán cosas maravillosas.  Si se sienten como 
"Oh, no, otro día más..." Adivinen qué. Todo su día puede sentirse así. La elección es de 
ustedes. Y nunca se sabe, cuando van a tropezar con un bebé elefante que reconoce su energía 
- o puede ser un bebé perro, o un bebé niño, o un adulto niño, o un abuelo o abuela que conoce 
su energía. Que puedan tener la oportunidad de decirles que sí a ellos, así como han dicho sí 
a sí mismos. 
Queridísimos seres de luz: como hacedores de cambios, están allanando el camino, y estamos 
agradecidos por eso. Estamos agradecidos por que ustedes se ofrecieron como voluntarios 
para venir aquí en este punto del tiempo. Estamos agradecidos por que cada uno está 
empezando o continuando su práctica espiritual. ¿Correcto? (risas) ¿Hola? (más risas) 
¡Gracias! Estamos agradecidos por ustedes. 
Los vemos, los conocemos, sostenemos su corazón en nuestro corazón. Los entendemos y 
aprendemos de ustedes a medida que les enseñamos también. 
Namasté. 



Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
En un océano gigantesco imaginario tal vez hay un barco. En esta parábola, es enorme y te lo 
encuentras en la noche y puedes verlo. Enormidad no es  buena palabra, es simplemente 
inmenso, a medida que se impulsa en el océano, durante eones. Un barco según lo pueden ver 
al pasar, tan alto por encima del agua como lo es por debajo, no pueden ni imaginar cuán 
grande podría ser. Pueden ver brevemente el nombre, en pintura descascarada, empieza con 
h.  El nombre del barco es Humanidad. "El barco se hunde, sé que se hunde," dijo él, con ojos 
muy abiertos. Un hombre de al menos cincuenta culturas, por debajo de la cubierta superior. 
"Muy pocos van, y podemos oírlo." Está hablando a uno de sus compañeros de tripulación, 
están haciendo mantenimiento, barriendo, dicen. Y el compañero dice, "Bueno, ¿hay agua?" y 
el otro "Podemos oírlo, está haciendo un ruido extraño, hay ruidos que nunca oímos antes, este 
barco se está haciendo pedazos, lo sabemos, lo podemos oír, estamos muy lejos abajo." Y el 
compañero le dice "¿Hablaste con los que están más abajo?" Y él dice "No vamos allá. Está 
muy abajo, no queremos estar allá. Pero por lo que escuchamos, este barco no estará a flote 
por mucho tiempo. Todo parece cambiar aquí. Ha sido de cierta manera en los días de mi padre, 
y de mi abuelo, incluso en mi tiempo, pero no es así ahora. Oímos el entablado que empieza a 
romperse y astillarse, ruidos que nunca oímos, cosas que se sueltan. Este barco se hunde." 
"Hasta que no entre agua, no me molestes." Así fue, un informe tras otro. Parece que se filtra, 
incluso en la cabina de mando, donde los que estaban a cargo decían "No, es solo su 
imaginación- Siempre ha sido así, será siempre así, el barco es apto para navegar, siempre lo 
ha sido,  no es perfecto, pero seguiremos." 
Y así ha sido con este barco llamado Humanidad, cuando pasaba por el marcador que nadie 
creía que lograría pasar. Al entrar en aguas inexploradas, llamadas "2012 y más allá". Y el que 
estaba 50 niveles más abajo de cubierta tenía razón, porque estaban pasando cosas. Pasaban 
cosas que nadie esperaba, y eso daba miedo. Siempre habían estado en el barco y lo llevaban 
bien por este océano llamado Tierra, Realidad. ¿Qué era esto que oían? Realmente daba 
miedo. Algunos se juntaban y hablaban de eso. Después de un tiempo había grupos 
preocupados de qué iban a hacer con eso - porque todos lo oían. Parecía que los niveles más 
bajos lo oyeron primero, porque ellos estaban dentro del agua. Los que estaban por debajo de 
los 50, bueno, allí no iban porque estaba demasiado oscuro para ver algo. 
Pero luego hubo algunos que vinieron desde 70 niveles por debajo de cubierta, apenas se los 
podía reconocer, estaban en culturas horripilantes, cosas que simplemente no se hacen. Allí 
los niños no viven mucho, porque si viven les cortan las manos. Niveles inferiores que nadie 
quería ver, especialmente los que estaban en cubierta; nunca iban allí. Allí es donde estaban 
las ratas. Había ratas, y estaban subiendo.  El capitán siempre había sabido que había ratas, 
pero había dicho que en tanto estuvieran del nivel 50 para abajo, estaba bien. Pero ahora 
empezaban a verlas en el nivel 40 y en el 30 bajo el nivel de agua. Las ratas parecían no venir 
de ningún lado. Algunos de la tripulación habían dicho "No tenemos ratas. Este barco no está 
infestado por ratas." Descubrieron que no era así, cuando algunos empezaron a gritar en 
cubierta porque había ratas allí. Parecía como si lo más oscuro de lo oscuro subía desde los 
lugares a los que nadie quería ir, y empezaba a mostrarse en el barco. 
Los miembros de la tripulación fueron enviados a destruir a las ratas tan rápido como pudieran, 
pero  eran demasiadas. Simplemente otra señal. ¿Qué pasa cuando un barco se va a hundir? 
Bueno, las ratas lo saben. Huyen del barco. 
Después de un tiempo no lo pudieron ocultar; así son los rumores. Incluso 50 niveles hacia 
abajo se esparcieron los rumores. ¡Llegaron a la elite! Y los primeros 5 niveles - los llamaremos 
niveles del primer mundo - empezaron a darse cuenta. El sabor de la comida era diferente (se 
ríe). El aire acondicionado no funcionaba bien, se estaba poniendo demasiado frío. Las cosas 
que siempre habían funcionado parecían estar rompiéndose. 



Luego se enteraron: el nivel 40 estaba muy, muy mal con el nivel 39. Tal vez no una guerra, 
pero por lo menos una revolución. Ahora bien, eso nunca había sucedido antes, ellos estaban 
por encima de eso. Eso era historia antigua, el 39 y el 40 habían hecho las paces hacía mucho 
tiempo. Pero de pronto eso era una amenaza; había disturbios, todos por debajo del nivel 10 
empezaban a oír cosas. Ahora incluso algunos del nivel 6 oían cosas, y lo que oían no era 
agradable si uno maneja un barco, de ningún modo. Se oían maderas partiéndose. "Este barco 
se va a hundir." "¿Hay agua?" preguntaba el capitán. Mandaron tripulación abajo y ellos dijeron 
"No, no hay agua." 
Y sin embargo, notaron algo más. Abajo en la dirección, abajo de todo, donde todos controlan 
cuán rápido va el barco y cómo funciona la maquinaria, todos estaban discutiendo porque 
parecía que el barco iba más lento. Y sin embargo las hélices se movían tan rápido como 
siempre, pero el paradigma de cuán rápido debían marchar las cosas y cómo se usa el 
combustible, y dónde lo buscas y cómo lo consigues, se estaba rompiendo. Algunos incluso 
decían "Puede que se nos acabe el combustible. Tendremos que hacer algo diferente. Este 
barco se va a detener, y todos saben que si el barco se detiene hará agua; debe seguir en 
marcha." 
Y así sigue esta parábola, queridos. Y se puede decir que se ponía peor un año tras otro. Las 
ratas seguían apareciendo, y ahora notaron que incluso las ratas abandonaban el barco. 
Literalmente saltaban; no querían saber nada de él. Algunos de los niveles inferiores estaban 
tan infelices y tan seguros de que el barco no se hundía, que hicieron lo que les pareció, estaban 
convencidos que no iba a funcionar. Eso es lo que las culturas hacen del nivel 50 para abajo, 
eso dicen. Aquellos que ustedes no quieren ver, los que son controlados por desequilibrados  y 
disfuncionales. De modo que este barco llamado Humanidad parecía estar en problemas. 
Y esto es lo que quiero decirles. En todos esos años en que el barco iba más lento y hacía 
todos esos ruidos, crujidos y golpes, empezaron a verlo suceder. Oh, el primero que lo vio no 
lo podía creer. Mirando por la borda vio un pedazo, un enorme pedazo del costado de este 
barco de madera en que estaba, se rompía y caía al agua. ¡Se rompía y caía al agua! Nadie lo 
quería creer hasta que miraron. Dijeron "Esto es imposible. Este barco está tan bien armado. 
Siempre se mantuvo armado; durante eones estuvo entero; no se rompe en pedazos así." Pero 
todos sabían que si se rompía más, y si suficientes planchas se desprendían, estaban todos 
condenados. 
Arriba, en los 5 niveles superiores, bueno, ellos no recibían esos mensajes. Ellos recibían otros 
mensajes. Los mensajes decían que pasaban cosas, pero nadie decía que se iban a hundir. Y 
si los tuvieran, no lo creerían porque, después de todo, tenían abundancia allí, tenían suficiente. 
Y pensar que este barco llamado Humanidad se pudiera hundir, bueno, no estaba en su 
realidad. Pero algunos de ellos vieron planchas caer al agua y maderas astillarse, cuando 
tomaban un trago en la cubierta de paseo. Y allí es cuando les llegó: "Algo está pasando". 
Si escuchan sus noticias, queridos, el barco se hunde. Se hunde de todas las maneras a que 
están acostumbrados. Y todas las cosas con que podrían contar, empiezan a erosionarse. Eso 
es lo que les dirán, porque así es como se presenta, en esa dimensión en que siempre estuvo 
la humanidad. Ya ven, este barco no va a durar, dicen. 
Déjenme presentarles algo que algunos han oído y otros no, algunos han visto y otros no. 
Cuando los niños espían en uno de los niveles que es raro y es inusual, ese nivel del que le 
dicen que se mantengan aparte, porque en ese nivel pasan cosas inexplicables, no hay que ir 
allí. Pero los niños son curiosos, y uno fue allí. Había mucha luz allí, más que lo usual. Pero lo 
que oyó, que nunca olvidará, fue el canto. Todo un nivel, con tanta gente, cantaban canciones. 
Y las canciones tenían letra, y el niño que oía la letra escuchaba la historia que ellos cantaban, 
daba la bienvenida a un nuevo barco. ¡Cantaban sobre un barco! Solo que no había 
condenación y desastre, y él escuchó atentamente y ellos decían "El nuevo barco que reluce 
en el sol" (se ríe). No sabía cómo interpretarlo. Pero los que cantaban sí. 



Lo que pasó eventualmente en esta parábola fue que toda la madera vieja de esa barco se 
rompió y se cayó; toda. Se cayó a un océano más viejo y desapareció. Pero lo que no se podía 
ver, a menos que uno estuviera fuera del barco - y ninguno de ellos estaba afuera - fue que a 
medida que los pedazos se caían dejaban ver algo más: una maravillosa superficie nueva y 
brillante, que había estado allí todo el tiempo sin haberse revelado. Había estado esperando 
que lo viejo se desprendiera cuando llegara el momento. Y todos los otros niveles, lo que veían 
era las roturas. No veían lo nuevo y brillante, el metal que reemplazaba a la madera. El barco 
parecía ir más lento en el agua porque los motores eran viejos y no estaban funcionando 
correctamente. Hasta que tuvo motores nuevos. Motores que funcionaban de modo diferente 
de lo que alguien hubiera pensado que podía funcionar un motor - sin combustible. Lentamente, 
este barco se reveló a sí mismo, esta humanidad, y realmente se renovó, casi como si fuera 
biológico. Como si fuera un cuerpo que se rejuvenecía, pero nunca lo había hecho ¡y nadie 
esperaba que lo hiciera! 
Y los que estaban en los niveles más bajos seguían con miedo. "El barco va a estar bien,   no 
se va a hundir, el barco está vivo". Ellos dijeron no, eso es imposible, algo está mal, eso es 
terrible. Y muchos vieron un barco que se rejuvenecía y tenían tanto miedo que nada cambiaba 
mientras ellos vivían, y tuvieron miedo toda la vida, hasta su muerte. 
Eso también está pasando, ahora mismo. Porque a veces, cuando ellos ven luz, no saben qué 
es, o piensan que es falso. Y en lugar de una revelación de belleza, compasión y amor, todo lo 
que ven es un culto. Y no quieren saber nada. Y ellos bajan a un nivel inferior para encontrar 
aquello a lo que están acostumbrados hasta que están con los otros y dicen "Ahora estoy feliz, 
porque estoy en un nivel llamado miedo. Y aquí todos tienen miedo, entonces tengo todos a 
bordo sintiendo lo mismo que yo.". 
Lentamente los niveles se fueron aislando, unos que creían y veían, de los otros que no. Unos 
que tenían miedo y siempre lo tendrían, y los otros que negaban lo que realmente sucedía ante 
sus ojos. Todas las ratas se fueron; todas. Nadie quería ir a esos niveles por debajo del 50. 
Pero ahora parecía estar bien, porque esos niveles debajo del 50 se estaban empezando a 
limpiar. Están por debajo de la línea del agua, todos ellos, y se dieron cuenta de que no había 
agua. Es interesante, ¿no es así? Los que estaban entre tanta mugre y horror fueron los 
primeros en salir de eso. 
Acabo de pintarles un cuadro de una nueva realidad, una nueva sociedad, una nueva 
humanidad, para los próximos trescientos años. Van a pasar cosas que ustedes no esperan. 
Finalmente el capitán, que siempre había estado a cargo de conducir este barco como su  
familia, los que estuvieron antes que él, y los anteriores, finalmente él renunció, porque dijo, 
"Ya no sé cómo operar este barco. Parece que se manejara solo." La consciencia más elevada 
es así; no necesita la clase de liderazgo de la Tierra vieja. Ustedes todavía no lo han visto, y no 
saben lo que no saben. Pero la consciencia más elevada, en coherencia, es una consciencia 
que se maneja a sí misma de una manera muy, muy funcional. 
Eso es todo lo que puedo decirles de lo que podría venir en la jerarquía de lo que ustedes 
llaman gobierno y administración. No tendrá el mismo aspecto que ha tenido estos últimos 
doscientos años.  Y algunos de ustedes, ahora mismo, que son astutos, están viendo que a sus 
gobiernos se les caen algunos pedazos. Y algunos de esos que  no quieren hacer leyes, lo 
único que quieren hacer es eliminar al otro, (se ríe). Ese es el barco en que están, y esto 
empieza ahora. 
Esta mañana les dije que el barco no se hundirá (se ríe); todos esos que predicen desastres, 
que están en otro tipo de realidad, otro tipo de paradigma, creen que para tener algo diferente 
hay que eliminar lo que se tiene. Y eso significa que la economía debe fracasar completamente, 
debe irse al fondo y luego hay que reconstruirla. Ese es un viejo paradigma de cómo solían 
funcionar las cosas, y estamos hablando de integración; hablamos de cosas nuevas que crecen 
donde estaban las cosas viejas, y aparecen cuando no las esperaban. Estamos hablando de 



las cosas viejas deslizándose al océano sucio, como debieran. Estamos hablando de nuevas 
revelaciones, de la luz apareciendo donde no pensarían que lo haría, 50 niveles más abajo, y 
más. Hablamos de cosas que nadie ha predicho, nadie. Porque no se puede predecir lo que no 
se puede ver en otra dimensionalidad, que es una consciencia más elevada. Lo hemos dicho 
antes: una baja consciencia no puede mirar hacia arriba a una más elevada. Cuando estás más 
alto, puedes mirar hacia abajo. Pero como no sabes lo que no sabes, no puedes verlo, y yo 
acabo de contártelo. 
De esto se trata este Cambio, y en las décadas venideras van a ver mucho de esto. Y yo les 
pregunto: en este salón, los que están escuchando esto, en esta parábola, ¿en qué nivel van a 
estar? ¿Van a estar en el nivel del miedo? ¿Van a estar entre los que dicen "Lo sabía; todas 
estas ratas siempre estuvieron allí, nos comerán vivos, vienen por nosotros."? "Siempre supe 
que estaban allí, está pasando lo peor de lo peor, estamos atrapados en este nivel, ¡ay de 
nosotros!" Y ustedes saben de quiénes hablo, porque están por todas partes. A medida que 
ven esa luz exponiendo las cosas más oscuras de este planeta, las cosas incalificables que 
siempre estuvieron allí, tendrán la idea de que eso es nuevo - y el planeta de la humanidad está 
condenado. Y no lo verán como lo que es, la revelación de algo que siempre existió. La 
revelación de algo que se evaporará, porque la luz hace eso. Eso no puede existir en una 
consciencia más elevada, en un barco que empieza a renovarse y se hace más fuerte, más 
veloz, y diferente. 
Creo que ninguno de ustedes se perderá esta parábola, lo que significa, o cómo funciona. Pero 
la naturaleza humana tiene opciones para aceptarla, para entenderla, para trabajar con ella y 
superarla, para atascarse, para temerla, todas esas cosas - ustedes eligen. 
Entre tanto, les digo: las almas antiguas de este planeta están cantando (se ríe) con letras sobre 
este nuevo barco. Y esas letras incluyen otras sobre una nueva Jerusalén, sobre un nuevo 
planeta, sobre la coherencia, sobre cosas que no habían planeado, sobre alimento para todos 
y agua limpia cuando no creían que la había; sobre inventos que están en camino y tienen 
sentido y ayudarán a la humanidad en lugar de saquear a la Tierra. 
Este es el potencial. Es por esto que yo estoy aquí, dándoles estos mensajes de la Fuente 
Creadora. Porque estos son los mensajes que sucedieron antes en otras sociedades que 
atravesaron exactamente lo mismo que ustedes. Oh, queridos, el libre albedrío es interesante, 
y en este planeta y en estas culturas que se intercomunican, todo puede suceder; dos pasos 
adelante, uno atrás, otro atrás, otro hacia adelante, eso depende de ustedes. Cuán rápido va - 
eso es decisión de ustedes. No viene de las estrellas, no viene de la Fuente Creadora. Y es por 
eso que estoy aquí, para informar a las almas que quieran escuchar: que no teman, que 
sostengan la luz, y que sean parte de un barco nuevo. 
Ustedes van a volver; puede que no piensen así, pero lo harán. No se van a perder esta fiesta; 
ustedes la crearon; no se perderían la graduación. Y cuando regresen, queridos, van a recordar, 
y van a saber tempranamente qué es lo que sucede. Y se van a unir a este coro que canta 
sobre una nueva energía; que canta sobre una coherencia de amor y compasión que es 
diferente de todo lo que han visto jamás, que empieza a cambiar las instituciones y la manera 
en que piensan y funcionan. 
Ahora dejo esto en claro: esto no tiene nada que ver con la Nueva Era; nada que ver con 
sistemas espirituales; todas esas cosas cambiarán en consecuencia. Esto tiene que ver con la 
población de la Tierra en general, que empezará a sentir estas cosas, a ser parte de ellas, bajo 
la guía de los que parecen más sabios, más amorosos y bondadosos, llamados almas antiguas. 
A estas les estoy hablando.  
Quiero que sostengan esta visión, porque lo que estoy haciendo hoy es solo el comienzo. 
Prepárense para los que se van a levantar de los otros niveles a decirles que el barco se hunde; 
estén listos. Cuando ellos lo hagan, quiero que los reconozcan como quienes son, y el miedo 
que tienen, y la dimensionalidad en que están. Y quiero que los amen, los abracen, los 



consuelen, y les digan que no todo es como parece.  Este es el trabajo de ustedes. ¿Se 
preguntan por qué están aquí? Para sostener esta luz en este planeta. No importa qué hagan, 
si simplemente están yendo al trabajo o criando a una familia, o a sus nietos. Ustedes se 
intercomunican con otros humanos, muchos de los cuales tienen miedo. Y esto es lo que 
ustedes hacen. No necesitan escribir un libro, no tienen que ir al Congreso, es solo sostener 
esta luz. Y aunque no sepan las palabras, pueden cantar la canción sobre el barco nuevo que 
se está creando justo bajo sus pies. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
3.- La Nueva Intervención - Los Nodos y Zonas Nulas - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Dallas, Texas, 30 de noviembre y 1 de diciembre de 2019 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Podemos ver su luz, su energía, su brillo, aquí 
mismo, con una Madre de las Estrellas con la Dra. Amber, y en ese espacio lindo y jugoso, 
¿ah?, en esa energía de la activación con las Madres de las Estrellas, hemos guiado a nuestro 
vehículo Marilyn a tomar dos cartas del muy nuevo mazo de activación de Kryon. A veces 
hacemos eso. Ya saben, pueden obtener su sabiduría de muchas fuentes diferentes, incluso 
de un mazo de cartas. Entonces las cartas del Oráculo, muy nuevas, tienen una activación de 
arte en ambas caras. Tomen una respiración profunda. 
Esto es para ustedes, y es muy sencillo. "Parte de Dios".  Cuando nuestro vehículo Marilyn sacó 
esa carta, dijo "Oh. Eso no es nuevo. Ya sabíamos eso." Y le dijimos: ahora mira la carta que 
la enfrenta. Y esa era: "Re-escribe el Pasado".  Verán: ya todos sabemos que ustedes son parte 
de Dios. Sabemos que lo captan, sabemos que lo saben, sabemos que lo sienten. Y si no es 
así, ¿dónde han estado? 
Sin embargo, su programación pasada de esta vida, según han visto la evidencia presentada 
por Lee Carroll sobre la evolución, y de muchas otras vidas, todo eso entra a jugar aquí mismo, 
ahora mismo. Lo que hemos descubierto y ahora la ciencia lo ha probado, es que cuando sanan 
su presente, están sanando generacionalmente su pasado. Llamamos a eso sanación 
generacional. Esa es la razón para entrar en su akash. Al reescribir su pasado se conectan con 
su akash de muchas maneras diferentes, para conectar con la sanación de su linaje ancestral 
del alma, y permitirse recordar que son una parte de Dios. 
Ahora bien, algunas personas se quedan atascadas en la palabra "Dios". Lo superaremos. 
Pueden usar "buena dirección última". Pueden usar "gran divinidad optimista". No importa, todo 
es parte de la misma palabra. Y pueden usar "Dios" y "Diosa" al mismo tiempo y en la misma 
respiración. Se trata de por qué están ustedes haciendo esa distinción de separación todavía 
(se ríe). 
Ahora les pedimos que reconozcan cualquier cosa que hayan sentido en su pasado y que podría 
posiblemente estar separándolos de esa parte de Dios. La traemos a la superficie y le 
permitimos que simplemente se relaje, se integre. Al integrarse, ese recuerdo puede convertirse 
en parte de quiénes son. Esa proposición, situación, conversación, puede ser parte de quiénes 



son, porque ustedes son el Divino, de modo que todas las partes de ustedes son también el 
Divino. No queremos arrancar esas partes de ustedes que pueden no servir más a su más alto 
bien, porque ya han terminado con ellas. En cambio, queremos honrarlas, por el papel que han 
desempeñado en la evolución de ustedes. Porque ustedes son perfectos. Son magníficos. Son 
parte de Dios. Y como ya saben, Dios no crea errores, de modo que ustedes no pueden ser un 
error. No puede ser un error que estén aquí mismo y ahora mismo, en este salón en Texas, no 
pueden pensar que sea posible así. Y si lo piensan todavía, esa es la separación. Les pedimos 
que recuerden que no hay más separación excepto en su propia mente, y eso es ciertamente 
lo que están re-escribiendo, para honrar a esas partes de sí mismos por su sistema educativo, 
su dignidad educativa. Ustedes aprendieron de esas experiencias, y ahora la gente, los chicos, 
los seres jóvenes que son almas muy antiguas y tienen estos pequeños cuerpos, ellos están 
llevando adelante esa sabiduría. Ese es el hecho, la nueva energía. ¿Saben? si ellos pueden 
llevar adelante la sabiduría, ustedes ciertamente la pueden despertar en sí mismos. 
¿Cuántas veces tienen la oportunidad de oír: "recuerden quiénes son"? "Sean quienes son", 
"recuerden que son amados". Les pedimos que lo capten, así podemos seguir adelante con 
nueva información. Les preguntamos ¿cuál es su nueva información? El hecho de que pueden 
arquear la energía todo alrededor del planeta y ver una diferencia en este mundo. El hecho de 
que su intención puede ser efectivamente experimentada por alguien con quien ustedes nunca 
se conocieron. El hecho de que su energía, su enfoque en sostener esa imagen de la carta 
entre las palmas de sus manos y mover la energía de amor y sabiduría y claridad de ida y 
vuelta, puede realmente ser la diferencia. 
Pueden re-escribir el pasado. Queridísimos seres de luz, les imploramos que vivan ahora mismo 
y aquí y entiendan su magnificencia, entiendan esa visión que su alma tenía para ustedes 
cuando llegaron en ese cuerpecito a este planeta. Y eligieron a sus padres, y eligieron a su 
familia - sabemos que algunos todavía quieren renegociar eso (risas) Y sin embargo piensen 
en todas las cosas maravillosas que aprendieron para llegar acá. La gratitud, como dice Joy, 
es el abracadabra del Universo. Entonces entiendan su propia gratitud, entiendan sus propias 
capacidades, es innato dentro de ustedes. Al descartar esa creencia de que su innato es menos 
que lo que ustedes piensan que es, están aceptando el hecho de no ser una parte de Dios, y 
eso es sencillamente ridículo. 
Sean quienes son; sean la luz, el amor, la sabiduría, la claridad, la alegría, la risa, la paz, la 
calma, lo centrado, la vivacidad, la danza, el alboroto, sean todo. Porque son parte de Dios. 
Namasté. 
Lee Carroll:   
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Ayer las dos canalizaciones hablaron en general sobre cosas invisibles. Pasan cosas en este 
planeta fuera del alcance de lo que ustedes normalmente ven o sienten, o participan. El mensaje 
es realmente el mismo ahora, pero les traigo una premisa, algo que no es muy viejo. Es algo 
que tuve que presentar primero a las mujeres lemurianas anoche. Hay una intervención por 
llegar. Para este planeta; de la Fuente Creadora, de los Ascendidos de las Estrellas, hay algo 
que está sucediendo. 
Me gustaría retroceder en la historia y mostrarles antecedentes en casi todas las religiones 
principales de una intervención del Espíritu. Es verdad, de hecho, que los humanos tienen libre 
albedrío. Opción para no mirar; opción para participar en las cosas invisibles; opción para 
imaginar tal vez que hay más dimensiones y consciencias más elevadas incluso aquí en el 
planeta. Pero aun con el libre albedrío, ha habido épocas en que ese Creador de amor interviene 
para ayudar. Ustedes no lo han analizado aún, sin embargo casi todos los sistemas de creencia 
del planeta ha tenido estas cosas. Un lugar, un tiempo, un sistema, en que las cosas pueden 
cambiar porque son más divinas que en otros tiempos. 



 Empieza con los hindúes, que saben todos que pueden descartar aquello en que ellos creen, 
que lo traen al venir, y es el karma. Cuestiones y problemas de vidas pasadas, soluciones, y 
los descartan a todos.  Y experimentar  de poder ir a cierto lugar y bañarse en cierto río en 
ciertas fechas; eso es un sistema de intervención. 
La nación judía mira con orgullo al Dios que intervino, y en el que creen, a través del Éxodo, 
para que fueran sostenidos al salir de una situación de modo que eventualmente pudieran tener 
una nación. Y ellos dirían: "Dios intervino de un modo divino en esta situación y aquella, para 
que pudiéramos ver cosas que antes no podíamos ver. Y ellos tenían libre albedrío. 
Dos religiones principales de este planeta, dos sistemas de creencia, dos bellos sistemas que 
creen en el amor de Dios, creen que en el tiempo correcto y en el lugar correcto ellos reciben 
su profeta. Una intervención en la energía que cambia el planeta, tanto para el Islam como para 
los cristianos. Los profetas vinieron y enseñaron, y dieron información nueva que era hermosa, 
para ambos. 
El antecedente está allí. Y cuando llega el momento y los humanos están listos, ese Creador 
los ve y los conoce y permite que existan cosas con libre albedrío que antes no existían. Eso 
está sucediendo ahora; hay un nuevo marcador en marcha. Anoche les contamos esto a las 
damas, y no todos ustedes lo saben, porque no todos han seguido los mensajes de Kryon por 
el mundo, apenas unas breves semanas atrás, de que se emparejó el último par de nodos y 
zonas nulas del planeta. Y si ustedes no tienen idea de qué es eso, no importa. Pero sepan 
esto: es un sistema latente, adormecido, instalado en su lugar cientos de miles de años atrás, 
para que, en caso de que la humanidad pasara a través de la precesión de los equinoccios, el 
bamboleo de la Tierra, en 2012, si estaban vivos y bien y sin guerras en ese momento, estas 
cápsulas de tiempo, estos bellos centros de energía, este sistema de energía de tira-y-empuja, 
empezaría a activarse cuando todos ellos estuvieran emparejados. 
Ustedes podrían decir, es el positivo y el negativo, el nodo y la zona nula; no lo son. Es un 
sistema que no imita lo que ustedes esperarían en el magnetismo o en positivo-negativo. Es un 
sistema cooperativo de tira-y-empuja que es complejo, pero todo su propósito es que, cuando 
ustedes estuvieran listos - y lo están - para reunirse y empezar a eliminar el karma pasado, las 
energías pasadas, trabajar con las rejillas del planeta para borrar la condenación, el sesgo del 
horror de lo que pasó en el pasado, y empezar a recogerlo y tirarlo dentro de la luz para que se 
evapore de tal manera que permita que ocurra la evolución humana. Solo hace unas semanas 
atrás se emparejó el último par y ahora todos los 24 están activos, funcionando, y esto se inicia.  
Esto es intervención: el momento correcto, en el lugar correcto, ustedes la pidieron, se la han 
ganado, es su linaje, es su herencia, y habrá quienes pongan los ojos en blanco por esto. 
Excepto que ustedes lo han estado viendo, incluso sin que todos los doce hubieran sido 
conectados con los otros doce, ustedes ya lo han visto. Y muchos de los movimientos, las 
transparencias, las cosas que se revelan y solían estar en la oscuridad, y aquí las tienen ante 
su cara, y empiezan a ver que las cosas se mueven en este planeta de maneras inesperadas. 
También empiezan a ver cosas que se mueven y ustedes desearían que no se muevan de estas 
maneras; cuestiones de la política y problemas con las corporaciones, con las economías, todas 
estas cosas que en muchos países han empezado a estallar una vez más y ustedes dicen 
¿Pero cómo eso encaja con esto? Queridos, es la oscuridad que debe ser vista por todos. Así 
es como funciona; que la humanidad debe auto-examinarse, y estos cambios, esta intervención, 
está obligando a la oscuridad a surgir a la superficie. De pronto ven en sus propios sistemas 
cosas que no les gustan, en tanto en las décadas pasadas simplemente lo atravesaban y 
esperaban. Ahora de pronto los tienen ante sus ojos y saben que pueden hacer algo al respecto. 
Cambia lo que van a hacer en adelante, basados en lo que está pasando ahora. Los cambia a 
ustedes por el hecho de que están decidiendo lo que realmente quieren, que sea bueno, 
transparente, compasivo. 



¿Qué tal si les digo, norteamericanos, que podría llegar un día, cuando el Congreso se reúne y 
se encuentran las cámaras, qué tal si les digo que en un futuro distante lo primero que harán 
es cantarse una canción mutua? Uno le canta una canción al otro, y este le canta una canción 
al primero. Y si pudieran oír las palabras, serían sobre la cooperación, sobre conseguir que se 
hagan las cosas, sobre el hecho de estar en un cargo para el pueblo que los eligió. Y luego 
proceden con una armonía que ustedes nunca vieron antes. Y si yo les dijera eso, ustedes 
dirían "¡Kryon, estás loco! Eso no sucederá." Ustedes ya tienen una herencia dentro de su 
propio Congreso; no muchos esperaban verla; procede de Inglaterra. En Inglaterra su 
Parlamento está colocado una parte de frente a la otra, de modo que se puedan insultar 
fácilmente (risas) y siguen haciéndolo. El sistema de ustedes vino de aquél, y ahora se le está 
pareciendo más. ¿Qué tal si les digo que todo eso puede cambiar? 
Y podrían decir "¿Cuál es el catalizador que lo impulsaría a un modo más benévolo? ¿Cuál 
sería el catalizador para que empezaran a entender que ambos bandos merecen estar allí? Y 
que ambos bandos tienen buenas ideas, pero distintas maneras de cumplirlas. Y cantarían una 
canción que diría "Trabajaremos juntos".  Y ustedes dicen "Eso jamás va a estar en  las cartas." 
Y yo les digo: no solo en las cartas, sino que pueden ver que la canción se está escribiendo. 
Así de cerca están de ver cambios radicales con unos pocos que no están allí todavía; están 
aquí pero todavía no están en el Congreso. Pero lo estarán, y se pondrán de pie y harán 
proclamas que tendrán mucho sentido sobre lo que un Congreso ha de ser y cómo debiera 
actuar, tal vez empezando a respetarse todos entre sí, ya que todos merecen ser honrados. 
Serán más jóvenes que lo que debieran, y están en camino, y sus nombres entrarán en la 
historia como los que re-escribieron lo que es la democracia en Norteamérica. 
Estas son las clases de cosas que producirán estos nodos y zonas nulas, que tiran y empujan, 
y la energía que dispensan en el planeta uniformemente para todos, estas son las cosas que 
empezarán a aparecer. No es para un sistema de creencia, queridos; es para la humanidad. 
Está ocurriendo la intervención. Ahora. 
Podrían decir "Eso es muy interesante. Difícil de creer, pero me gusta lo que oigo."  Es más que 
eso, alma antigua. Ahora viene tu parte: ¿Es real o no? ¿Puedes usar tu Innato y tu intuición? 
¿Puedes usar el poder de tu consciencia para decirle al Espíritu: "Espíritu, muéstrame estas 
cosas. Sin son reales, permíteme participar en una vibración más alta."?  Si lo hacen, empiezan 
a suceder cosas. Empiezan a suceder. Adelante, vayan y pongan un desafío  ante la Fuente 
Creadora y digan: "Si estás allí, muéstrame." Porque eso es exactamente lo que hizo mi socio, 
permitiéndome entrar en su vida porque él dio el permiso para las cosas invisibles. El ingeniero 
había esperado que no sucediera pero dio permiso para que sí; y lo que yo le di, nunca lo 
olvidará. Ni palabras, ni sabiduría, ni canalización, sino amor y compasión abrumadores que lo 
llenaron y él lloró allí en la silla. Y supo que las cosas invisibles eran reales. 
Depende de ustedes y de cuánto participan en lo que la Fuente Creadora ha estado dispuesta 
a dar. Les traigo estas cosas como verdad, porque tienen otra vez más un marcador, 
moviéndose hacia el año de la dualidad: 2020. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- La Realidad en Evolución - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Dallas, Texas, 30 de noviembre y 1 de diciembre de 2019 
Marilyn Harper: 
De modo que buen día para ustedes, ¿ah? Una vez más en Texas, ¿ah? Aquí estamos. Su luz 
se hace más brillante, su multidimensionalidad se podría volver más brillante también. 
Recuerden que podrían dejar su llavero que se deslice a otro reino dimensional y entonces, 
¿dónde estarían, ah? (se ríe). Pero todo puede volver por medio de su cuerpo emocional. 
¿Sabían que su cuerpo emocional puede trascender todas las dimensiones? Su cuerpo 
emocional puede conectarse con esas llaves que pasaron a otro reino dimensional y traerlas 
de vuelta a esta dimensión. Su cuerpo emocional es la energía creativa más poderosa en este 
planeta - o tal vez en esta galaxia. 
En ese cuerpo emocional es donde se coloca la orden de compra; lo que están sintiendo, lo 
que están pensando, toda esa energía proviene del corazón.  Saben, de acuerdo al Buda, todo 
es sufrimiento. Bueno, tal vez así eran las cosas cuando vivía el Buda; no necesariamente es 
bueno discutir con el Buda (se ríe, risas del público). Muy decidido. 
Ah, oh... 
(cambia la voz) 
Y sin embargo sí vimos el punto de vista de que, en mis tiempos todo era sufrimiento; ahora 
ustedes están cambiando su consciencia para reconocer que el sufrimiento también puede ser 
una elección. Que el sufrimiento llega cuando ustedes deciden que quieren algo diferente. 
Entonces lo que ustedes sienten está bajo su control. Y sin embargo, todo está bajo el control 
de ustedes. Ustedes tienen el control de cómo responden a todos los aspectos de su mundo. 
Ustedes son esa fuerza creativa en su cuerpo emocional, como dice Adironnda, y su cuerpo 
emocional emite una fuerza incomparable en esta dimensión. De modo que si están sufriendo, 
estudien sus emociones. Si quieren ser diferentes de como son, es porque no han reconocido 
quienes verdaderamente son. Y cuando saben quiénes son verdaderamente, es cuando viven 
en el nirvana, como le dicen ustedes: el cielo en la Tierra. 
Verán: mis enseñanzas fueron que es posible vivir en esa vibración. ¡Hum! Los devotos han 
estado intentando hacerlo desde entonces; algunos lo lograron. Yo les estoy pidiendo que sean 
quienes son y vivan en esa frecuencia vibratoria más elevada. Para saber que eso es posible 
ahora, están en un mundo nuevo. Ustedes son (se ríe) el nuevo humano y eso brinda el nirvana, 
el cielo en la Tierra, y empieza aquí: en el corazón. Saber las posibilidades de ustedes. A 



muchos de ustedes los hemos visto antes, durante unos pocos miles de años (suspiro). Qué 
bueno verlos otra vez. Han cambiado (risas). Ustedes tienen más cabello, algunos (risas). 
Véanse a sí mismos como ustedes mismos y recuérdense que el estado consciente (N.T. 
mindfulness), el enfoque, la concentración, vivir en su mundo consciente, concientes de estar 
concientes, es verdaderamente la luz - y todo es posible. 
(cambia la voz de nuevo) 
¡Jú! ¡Jujá! No discutiremos nuevamente con el Buda (risas). Es bueno que haya corregido el 
aprendizaje como lo hacemos, igual que lo hacen ustedes, ¿ah? ¿Lo ven? Se trata de que 
ustedes sean ustedes. Más temprano hablamos sobre Dios, que ustedes son parte de Dios, sin 
embargo ustedes definen esa energía; ustedes están re-escribiendo su mundo, re-escribiendo 
su pasado, su herencia. Entonces sepan que tienen el control de eso; ¿qué les gustaría escribir 
en su presente y su futuro? ¿Con quién bailar cada día? ¿Empezar su día con un tiempo 
agitado? ¿Empezar su día en paz? ¿Cómo lo definirían? En eso nos gustaría que se 
concentren. ¿Cómo les gustaría sentirse cada mañana cuando sus pies tocan el piso? ¿Cómo 
les gustaría sentirse cada día a medida que lo van viviendo? ¿Cómo les gustaría sentirse 
cuando levantan los pies del piso y los meten en la cama? Esa es su orden de compra. ¡Ujuu! 
¿Cómo sería eso? Nos vemos cuando nos encontremos con algunos de ustedes durante la 
noche ¿eh?  Entonces, cuando ustedes entienden eso, la multidimensionalidad de esto, aquí 
mismo, ahora mismo, los velos están más delgados que nunca. La ciencia está probando eso 
ahora y estamos felices de que nos estén alcanzando. Entonces en esa capacidad ustedes son 
parte de esa prueba; son parte de esa nueva frecuencia vibratoria, que cada vez prevalece más 
y más en el planeta. Respiren eso... (sopla)  y otra vez más...Somos un activador. Considérense 
activados.  Ah, los amamos muy profundamente, los vemos, vemos su luz, vemos sus 
preguntas, vemos que se preguntan "¿cómo puede ser esto?, ¿cómo puede ser aquello?" y 
apoyamos a su cerebro; está bien. Se mueve y evoluciona ahora, ya no duerme, está activo y 
excitado por el próximo paso de la humanidad. Eso son ustedes: el próximo paso. 
Los amamos; agradecemos su valentía, los vemos, los saludamos namasté. 
Namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la última canalización de esta serie, en este lugar. Adecuadamente, hemos estado 
discutiendo las cosas invisibles. Las cosas que discutimos, que Adironnda trae, el cuerpo 
emocional, todas estas cosas, conceptos bellos - e invisibles. Se trajo el tema del Buda, de 
modo que déjenme continuarlo. Uno de los mensajes más inusuales del Buda, recordado a 
través de las edades, estudiado, es de un momento en que su séquito estaba reunido a su 
alrededor y todos esperaban otro mensaje profundo. Y se cuenta que él trae una flor y empieza 
a mirarla. Y durante todo el tiempo del mensaje no dijo ni una palabra. Sin embargo, había un 
mensaje, lo ven, él estaba contemplando la flor. Y algunos decían, "Este era Buda hablándonos 
de Gaia y de la conexión con todas las cosas, ser uno con todas las cosas. "   Era más que eso. 
Era el estudio de la existencia, ciertamente muy esotérico, pero de la manera más sencilla 
estaba estudiando la existencia de la flor. Basando en eso la existencia del ser humano que 
camina por el planeta, y qué está haciendo aquí, igual que la flor. Cuál es su propósito; qué 
viene luego para él. Pero existe. 
Llevamos esto a una conclusión práctica y decimos: el estudio de la existencia es 
verdaderamente el estudio de la realidad. ¿Cuál es tu realidad hoy? Sabes que existes, puedes 
contemplar tu propia existencia. Eso te da la marca de ser inteligente, reflexionando por qué 
estás aquí. Pero queridos, esa existencia que ustedes miran es mucho más grande que lo que 
piensan. Mucho más grande. Están abordando una era diferente, una era en la que muchas 
cosas ahora empiezan a evolucionar y cambiar y traer un mundo que nadie ha visto. En todo lo 



que es apropiado y bueno y benévolo en este planeta. Esta es tal vez una de las épocas más 
importantes que hayan existido. Hay un cambio radical en la existencia del ser humano. 
Quiero que piensen por un momento. En el reino de lo que no pueden ver, ¿qué podría haber 
que ustedes no esperarían? Oh, están los que dicen "Aquí va otra vez: Kryon hablando de cosas 
invisibles. ¿Cómo nos podemos relacionar con cosas invisibles cuando estamos en un mundo 
lineal y no tenemos cosas invisibles?" Y entonces yo le recordaría a todos los seres humanos 
que su vida está llena de energía invisible, en la que ni siquiera pensaron, ni conocen, ni quieren 
admitir. Dibujen una gravedad para mí y díganme todo al respecto; no pueden. Todo lo que me 
pueden decir es que existe, y ha existido. La mayoría de ustedes ni siquiera sabe por qué, pero 
viven con ella. Es una de las energías invisibles más grandes que se encontrarán en su vida: la 
gravedad. Es invisible; totalmente. Su rejilla magnética es invisible, totalmente. Solo hay en 
realidad unas pocas pistas de que realmente funciona, realmente está allí, y es cuando la ven 
interactuar con otro campo magnético, el del sol, y lo llaman aurora boreal, en el Norte. Es 
invisible, es energía; ¡es una energía tremenda! Ustedes viven con esto, y nunca lo pensaron. 
Les doy el más grande: quiero que dibujen para mí el amor. ¡Y no pueden! El amor es una 
energía enorme. Cuando dos corazones se entrelazan en coherencia, eso afecta extrañamente 
al cerebro. La gente enamorada hace cosas estúpidas (risas). ¡Qué energía! Totalmente 
invisible. Justo en el cuerpo emocional.  Les digo todas estas cosas, son la introducción a las 
cosas invisibles. ¿Qué tal si esto fuera solo la punta del iceberg, como dicen? ¿Qué tal si las 
cosas invisibles para ustedes han estado siempre allí? 
El ser humano tiene libre albedrío; este es el axioma del Creador. No se empujan los límites del 
libre albedrío. Se le pueden dar sugerencias, ideas, al ser humano, ayudarlo con visitas 
angélicas del Todo lo que Es, pero no se presiona sobre su libre albedrío. Debe ser libre; debe 
ser libre. Y en esta nueva energía va a haber mucha, digamos, exposición de cosas bellas. Y 
para que el alma antigua vaya a este paso siguiente, a descubrir la Chispa de la que hemos 
hablado, que le abra la ventana a las cosas invisibles, habrá mucha conexión con su corazón. 
Verán: esto es lo que el Espíritu mejor hace, tocar los corazones y decir: Estoy aquí. Estoy aquí. 
Estoy aquí. Pero sigue siendo una libre elección. 
En estos años que vienen, queridos, muchos van a tener epifanías de realización de cosas 
invisibles que son bellas y cambiarán sus vidas. Siempre hay resistencia al cambio. Algunos 
encontrarán esta Chispa y esta percepción conciente de cosas invisibles cuando vayan a un 
lugar oscuro y estén en problemas, y oirán estos mensajes y esto los llevará a un punto de 
decidir, a mirar donde los seres humanos no han mirado antes, a la energía invisible  tan fuerte  
como la gravedad, o el campo magnético, o el amor, tal vez más fuerte aún, y más poderosa y 
más profunda. Es la energía de su alma. 
He usado antes este ejemplo: hay una mano extendida, y en esta energía esa mano es tan 
grande como siempre, y está solo fuera de la vista. Con libre albedrío, la pregunta es: ¿Tomarás 
la mano? Y por supuesto es una metáfora, no hay mano, pero es como si la hubiera, porque 
sentirás esa mano en la tuya, sacándote de las profundidades de la oscuridad, hacia la luz, y 
luego soltándote para que puedas sentir toda esa invisibilidad que está allí, la conexión con una 
evolución, una consciencia de vibración más alta, una percepción conciente, donde todas las 
cosas empiezan a cambiar, donde las actitudes y las percepciones empiezan a cambiar. La 
experiencia de ajá, que muchos han tenido incluso en este salón. 
No necesitan ir a un lugar oscuro con esto, queridos; lo pueden hacer con lógica espiritual 
simplemente escuchando este mensaje y sentándose en un lugar donde estén solos y 
cómodos, y en coherencia con Todo lo que Es, y le dicen al Espíritu: "Muéstrame más. Querido 
Espíritu, si estás ahí afuera y yo me estoy perdiendo de algo, yo doy permiso para que me 
muestres qué es" (se ríe).  Es tan simple como eso, de veras. Eso es intención pura. 
Hace treinta años, cuando mi socio se sentó en la silla y se dio cuenta de que había más en el 
mundo que lo que él conocía, cuando empezó su viaje a las cosas invisibles incluyendo la 



conexión con Kryon, no tenía idea en ese momento de la grandiosidad de lo que había allí 
afuera. Hubo que dárselo de a poquito, porque habría sido demasiado para él recibirlo todo 
junto. Pensamos que podía incluso quemarse si le dábamos todo junto, porque su vibración era 
muy baja en esa época. Les doy este ejemplo porque todo lo que hizo fue poner la intención. 
Cada ser humano tiene su propia energía basada en las vidas que ha vivido aquí, todas las 
cosas que intervienen en la creación de la consciencia humana; ustedes además son únicos: 
algunos reciben estas cosas con gran facilidad y otros de manera más difícil - pero todo está 
allí, y todo tiene que ver con su disposición a poner intención pura. 
Incluso en los primeros libros, en las primeras canalizaciones, yo empecé a hablarles del poder 
de la intención pura. Algunos dicen, ¿Cuál es la diferencia entre intención pura y simplemente 
intención? Es difícil decírselo en palabras, pero pueden sentir la emoción de eso, si quieren 
intentar algo que no es puro. Si están en un lugar en que dicen "No sé qué hacer, pero 
consultaré con alguien y lo escucharé", eso no es puro, no realmente. La intención pura es el 
reconocimiento de la seguridad y la belleza de la Fuente Creadora dentro de ustedes, de modo 
que saben que si saltan al vacío serán atajados por la mano - y no hay miedo. No hay 
aprehensión ni ansiedad, porque ya sienten que la mano está allí. Eso es intención pura. 
Cuando mi socio, en la silla, pidió "Querido Espíritu, ¡muéstrame!" él dio permiso, no fue 
intención pura, eso vino después. Tenía curiosidad. Y lo que recibió fue una rendija abriéndose 
en la puerta; con libre albedrío él podía entrar o no; nosotros le mostramos. Había más que lo 
que él pensaba que podía haber. Fue recién más tarde, cuando se dio cuenta de la amplitud de 
todo aquello, que un día en la ducha me dijo "Muéstramelo todo. Dame una fusión que sea 
permanente, todo el tiempo, que nunca la pierda." Eso es intención pura, porque no había una 
red de seguridad para atajarlo espiritualmente, porque él creía que la Fuente Creadora benévola 
y amorosa nunca lo lastimaría, nunca lo engañaría, ni le haría trampa, y solo le daría la verdad 
central. ¿Están ustedes listos para eso? Algunos dirán, "Creo que sí." Y eso es el primer paso, 
así fue su primer paso, no es necesario que todo llegue junto, pero es el comienzo de la 
revelación. Allí afuera hay mucho, mucho más, alma antigua, y nunca lo podrías imaginar. 
En esta galaxia de ustedes hay otros planetas que han pasado por lo mismo que ustedes; 
muchos. Algunos no lo lograron - libre albedrío, queridos. Algunos no lo lograron; muchos sí lo 
hicieron. Si hoy ustedes pudieran estar con ellos, encontrarían planetas muy parecidos al suyo, 
con sociedades y culturas muy parecidas a la suya, lógica como la suya, con aspecto muy 
parecido a ustedes. Pero habría una gran diferencia. Ellos han pasado por un millón de años 
de examen y los ciclos que siempre han existido para que los planetas atraviesen, y aprendan 
y evolucionen. Ustedes podrían encontrar uno o dos que incluso han superado lo que es 
corporal, los llamaré planetas ascendidos, donde ellos se dieron cuenta plenamente de lo 
invisible y se fusionaron con su alma. Si se controla la Física apropiadamente ya no hay muerte 
real, y no han tenido enfermedades por miles de años. Ustedes podrían decir que parecería un 
planeta de ángeles, y tendrían razón. Porque la diferencia es una línea muy fina entre lo que 
ustedes considerarían un ángel del más allá y un ser ascendido de otro lugar. ¡Esas son las 
posibilidades! Ellos son los que suelen visitarlos. Ellos son los que se muestran y ustedes dicen 
"¡Hoy se me apareció un ángel!" Ese fue   el del Monte Sinaí al que siempre llamaron "la zarza 
ardiente" (se ríe). La presencia angélica, que viene de otras partes de la galaxia, algunos lo 
llaman blasfemia; tiene que venir de Dios. Bueno, pues de allí vino, y viene, y algunos lo llaman 
fusión con el alma. Ustedes tienen a Dios en su interior. Dios en su interior. Dios en su interior. 
¿No les interesa captar la belleza y la magnificencia del potencial de su linaje, y a dónde pueden 
ir? Alma antigua: vas a regresar. Y otra vez. Y otra vez, porque este planeta tiene mucho camino 
por recorrer, y te necesitamos, y por eso viniste.  Es difícil para ti llegar a imaginar esto, pero 
aun en aquella que fue tu primera vida, antes de venir, se dio una bendición. A las primeras 
almas que vinieron a este planeta se les dio una bendición, una bendición proveniente de todos 
aquellos de otros lugares, incluyendo a la Fuente Creadora, y los ángeles, y los ascendidos, y 



todos aquellos que alguna vez serían, y la bendición fue que cuando llegaste al planeta y todos 
estaban reunidos, dijeron: "Que comience el viaje". Porque ese día fue visto como un potencial. 
Sin tiempo ni espacio. Simplemente estaba a la vuelta de la esquina. Y aquí están ustedes, lo 
han logrado. Posicionados y listos para que comience un nuevo planeta. 
Suena ambicioso, a la luz de todo lo que ustedes ven en sus noticias, aquí es donde la baja 
vibración empieza a encontrarse con la alta. Aquí es donde empieza a ocurrir la integración que 
hemos discutido una y otra vez. Cuando las vibraciones chocan, no necesitan morir, no 
necesitan pelear; se pueden integrar. Y la luz siempre ganará. Estas son metáforas de lo que 
puede suceder en adelante. Este es el punto crucial que todo planeta ha enfrentado al llegar a 
esta etapa: ¿cuánto tiempo requerirá? ¿Qué pasará ahora? ¿Cuán difícil será? Todo depende 
de que los trabajadores de luz y  las almas antiguas decidan descubrir las cosas invisibles. 
Ese es quien tú eres. 
Ese es el mensaje de Kryon y siempre lo será, pero se vuelve más agudo, más práctico tal vez, 
y más esotérico al mismo tiempo. Pero hay muchos descubriendo estas cosas ahora mismo, y 
ustedes pueden hablar con ellos y ver a Dios en sus ojos, y no son simplemente gente de la 
Nueva Era. Hay gente común en todo el planeta, en muchos, muchos sistemas de creencia, 
para los que Dios empieza a volverse más grande y empiezan a darse cuenta: "Hay algo allí 
afuera que supera cualquier cosa que nos hayan contado." Que tú seas uno de ellos, y que 
entiendas la verdad y la realidad de estas cosas al caminar por el resto de tu vida aquí. 
Y así es.   Kryon        Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
     1.- Cambio en la Consciencia - Kryon 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Newport, California, 8 de Diciembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
¡Oh! ¡Nos hemos presentado aquí muchas veces! No en esta dirección en particular, pero sí en 
esta energía que llamamos el salón original de Kryon. Aquí está la familia. Los que escucharon 
a mi socio cuando canalizó por primera vez, están aquí. Los que se preguntaban ¿de qué se 
trata esto? - están aquí. De modo que el entorno de la humanidad que se sienta en estas sillas 
es bien conocido para mí. Muy bien conocidos para mí.  Si ustedes supieran que esta es la 
primera vez, podrían preguntarse qué es esto, qué está pasando, yo los conozco también. No 
puedo evitar conocerlos; su alma es enorme, como alma antigua, y todos los que están 
presentes lo son. No siempre es ese el caso, queridos.  Se define como alma antigua a la que 
tiene múltiples vidas en este planeta; muchísimas; algunos de ustedes vienen del origen. Miles 
de vidas. 
Y ustedes preguntarán por qué. ¿Cuál es el propósito? ¿Por qué vivir una y otra vez, luchando? 
La respuesta es: para esta época, ahora mismo. Para esta época. Me he sentado en un lugar 
como este muchas veces y he descripto muchas veces que este no era el plan de la humanidad 
hace unos pocos años. No hay plan ni contrato cuando la humanidad tiene libre albedrío, y ha 
de entender que el Espíritu le da al alma libre albedrío máximo y, fuera de lo que pueden 
haberles dicho, Dios no les da libertad de elegir para luego juzgarlos por lo que eligen. Tienen 
libertad para llevar la luz o la oscuridad en cualquier dirección. Y esto da forma a algo que 
vamos a comentar más tarde, esta noche, que es el año que viene. Qué significan sus números, 
qué podría pasar, qué contiene el Campo. Pero en este momento no es eso lo que trataremos. 
Estamos hablando de ustedes. 
En estas últimas semanas ha empezado a suceder algo. Es algo especial, la mayoría de la 
gente no lo conoce, lo llamaremos una mecánica de la verdad cósmica: que las rejillas de este 
planeta empiezan a cambiar. Mencionamos esto en la semana pasada y también en las 
semanas anteriores. Algunos de ustedes dicen "Bueno, yo sé que hay nueva energía en el 
planeta, y veo cosas funcionando de modo diferente, y veo también algunas cuestiones que 
nunca estuvieron aquí antes, y yo sé que hay cambios."  Pero seguimos hablando del cociente 
de luz, seguimos hablando del hecho de que hay más luz que oscuridad.  Mucho tiempo atrás, 
en la Convergencia Armónica, 1987, algo se dio vuelta y hubo un cambio casi dirigido por la 
consciencia de este planeta que dijo "Nos quedamos". Poco después se cayó la Unión 
Soviética, breve tiempo después ustedes pasaron por ese tiempo difícil que iba a ser el 
Armagedón, en el año 2000, y luego el año 2012. No se esperaba que ustedes atravesaran 
todos estos marcadores. Todo lo que tienen que hacer es leer sus escrituras, para saber que 
han pasado largamente aquel punto en que iba a haber un Armagedón y ustedes eligieron no 
tenerlo, básicamente.  Yo llegué treinta años atrás a causa de ustedes, debido a esa decisión. 
Dos años después de la Convergencia Armónica yo estaba aquí, el mismo año que cayó el 
Muro de Berlín, las cosas empezaron a cambiar... y aquí están ustedes, en el 2019, mucho más 
allá del 2012, pero el punto es este: ¿por qué hay más luz? Hay algunos que dicen "Yo sé que 



la consciencia empieza a moverse pero ¿hay algo que lo está produciendo? ¿O simplemente 
nos estamos levantando de un lugar más oscuro?"  Es todo eso y más aún. 
Cuando se describieron los nodos y zonas nulas y se les informaron a ustedes, no todos 
supieron de esas cosas, ni a todos les importaron, les parecía esotérico al máximo, ¿qué 
diferencia podía hacer? Solo era lindo saber sobre los de las estrellas, que pusieron cosas en 
ciertos lugares, cápsulas de tiempo que se abrirían cuando llegara la hora. Y ahora llegó. 
Porque hay algo esotérico sucediendo en este planeta, con este planeta, sobre este planeta, 
que tiene que ver con el polvo mismo de la Tierra y la consciencia de la humanidad. Y lo que 
pasa es que ustedes tienen ayuda. 
Cuando se combinaron el nodo y la zona nula del último par,   los 24   juntos empezaron a 
trabajar sobre las rejillas del planeta de una manera que revuelve toda la vieja energía oscura 
y la tira hacia la luz. Eso es una metáfora, queridos, pero ustedes la captan. En otras palabras, 
la luz y la oscuridad, lo negativo y lo positivo, están siendo trabajados para ustedes por otros 
elementos del planeta. Elementos que siempre estuvieron aquí, pero estaban esperando. Eso 
es lo que hace la diferencia. 
Y habrá algunos que oigan esto y digan "Bueno, Kryon, todo eso es muy bonito, pero ¿qué tiene 
que ver conmigo?"  Alma antigua: todo. ¿No has sentido algo últimamente? Una percepción 
conciente, o algo invisible a tu alrededor. Podría haberte mantenido despierto bastante, ¡hum! 
Algunos encuentran que sus patrones de sueño están cambiando. Algunos empiezan a hacer 
preguntas esotéricas sobre su vida; jóvenes que están aquí dirían "Es demasiado pronto para 
hacer esas preguntas; uno tiene que tener más de 50 años". Y eso no es verdad, eso es un 
viejo paradigma que dice: "Esto es lo que haces cuando te retiras, empiezas a pensar 
espiritualmente." Y no es así; ya no. Ese es un viejo atributo humano de aquellos que gustan 
de poner a los humanos en cajas que dicen "A ciertas edades esto es lo que piensan y esto es 
lo que hacen". Y las almas antiguas de la gente joven empiezan a despertar y a hacer preguntas. 
¿Quién soy? ¿Por qué siento como si hubiera estado aquí antes? ¿Por qué siento que tengo 
algún tipo de sabiduría y sin embargo nadie me escucha? Ahora bien, acabo de tocar a alguien 
en la audiencia, ¿no? (se ríe). Les diré: estamos escuchando, porque las almas antiguas tienen 
algo que decir. ¿Cuántos de ustedes reconocen que sus nietos tienen algo que decir? Pueden 
mirarlos a los ojos y decir "Tú no eres de aquí realmente, ¿no?" (se ríe). Eres de un linaje de 
todas las almas, de muchas, muchas vidas. Hay nietos que tienen maestría. Y lo sabes, 
simplemente por cómo te miran, por lo que dicen. Esta es la diferencia, porque afecta incluso 
la energía del nacimiento: aterrizan en un planeta que tiene más luz que la que tuvieron ustedes, 
y la consciencia de los jóvenes empieza a cambiar inmediatamente, y el factor de sabiduría se 
muestra mucho más temprano que lo que ustedes tuvieron. Les diré: pregunten a un psiquiatra, 
a un psicólogo, ustedes tenían que llegar casi a los 26 antes de emanciparse.  ¿Y ahora? ¿Qué 
tal a los 15? Ese lugar donde es usual la rebelión, donde los jóvenes se ponen difíciles con los 
adultos; eso empieza a cambiar. No para todos, pero sí para las almas antiguas, porque los de 
15 años se empiezan a hacer las preguntas, "¿Estoy aquí por accidente? ¿Qué esto que siento? 
¿Por qué las cosas son como son? ¿Por qué hay tanta disfunción aquí? ¿Por qué las cosas no 
son mejores?" Y en lugar de irse a su cuarto enfurruñados, se ponen de pie y se juntan con 
otros de la misma edad y dicen "¿Qué podemos hacer?" Y muy menudo la respuesta a esa 
edad no es ir a una marcha rebelde en las calles; es juntarse y hablar de eso, pensarlo, y ver 
qué se puede hacer cuando uno tenga un poco más de edad. O cómo tratarán a sus hijos, en 
lugar de cómo los tratan a ustedes. Todo esto es muy nuevo; ¡ustedes no esperaban esto! 
De modo que están sucediendo cosas invisibles, que ustedes no conocen y para las que no 
están preparados. No están preparados. No realmente.  Cuando digo no preparados quiero 
decir que los sorprenderá, los conmocionará. ¿Qué es invisible ahora mismo a tu alrededor, 
que lo has sentido, pero no lo puedes definir? ¿Hay alguien golpeando en el parabrisas de tu 
alma? (se ríe) La burbuja de tu alma, esa merkaba, que parece rodearte como una cáscara tan 



protectora, esa protección, dicho sea de paso, empieza a expandirse. Ella te protege de saber 
sobre cosas multidimensionales. ¿Estás preparado para deslizarte hacia otra clase de 
dimensionalidad? No algo que los demás noten, pero tú sí lo sabrás.  Eso es lo que pasa; los 
seres humanos empiezan a volverse mucho más multidimensionales que antes. ¿Y qué aspecto 
tiene eso, y cómo se siente? Para algunos de ustedes, ¡incómodo! Y algunos lo esperan. 
Pero el atributo real es que sienten que hay algo más y que están en la antesala de eso. Y no 
importa cuán viejos o jóvenes sean, están en la antesala, y lo sienten, podrían decir que hay 
una benevolencia, una benevolencia espesa, una benevolencia sonriente, que realmente quiere 
entrar. De veras quiere entrar. Es tan diferente de lo que ustedes esperarían, que podrían 
despertar y decir, "¿Quién eres, ¿qué quieres?" Y estás confundido. ¿Qué tal si es tu super 
alma? ¿Qué tal si esa benevolencia es tuya? ¿Estás listo para conocer al resto de ti? ¿Estás 
cansado de estar en semejante estado 3D por tanto tiempo que puedes listar todos tus hábitos 
con una mano empezando por el miedo, la preocupación y la ansiedad? ¿Qué tal si vas a la 
otra mano tras la barrera dimensional, la traes de regreso y encuentras amor, compasión, 
ausencia de miedo, propósito, y paz? 
Es hermoso, ¿verdad? pensar que no hay nadie allí afuera que vaya a tomarte de la mano y 
hacerte caminar por lugares seguros; eres tú; tu alma siempre estuvo diseñada como una parte 
de Dios, y esa mano ha estado extendida y te hemos pedido tantas veces que la estreches; no 
es un ángel misterioso; es el resto de ti. Un tú sabio, compasivo. ¡Esto es una consciencia 
nueva! Está siendo medida en este planeta, y las almas antiguas la reciben primero. Eso es 
más fácil hoy. Esas son las que siempre escuchan estos mensajes. 
¿No puedes sentirlo? Hay algo presionando, invitando, que dice: hay cambios sucediendo, ¿por 
qué no vienes? El libre albedrío es simplemente eso; no es una obligación; no es "lo haces o 
ya verás"; no es un sistema de recompensas, queridos; es libre albedrío.  Y sucede porque 
están preparados. Sucede porque están preparados. 
Volveré. Volveré. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Newport, California, 8 de Diciembre de 2019 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Ha sido un largo día, lleno de enseñanza, descubrimiento, revelación, instrucción. Compasión, 
benevolencia, belleza. Y deseo cerrar esta ocasión con información. Tradicionalmente, en esta 
reunión particular al finalizar el año, la reunión del salón de origen, yo les cuento un poco sobre 
lo que hay en el Campo, y siempre he hecho eso. Queridos, esto no es predicción; esto es lo 
que está pasando en el planeta. El Campo representa todos los potenciales alineados juntos; 
también representa una coherencia de alineación. Eso quiere decir que entre todos los 
potenciales que existen, algunos son coherentes y son los más aptos para suceder. 
Leer el Campo siempre ha sido algo a lo que acceden los que salen y predicen, leyendo el 
campo. Pero últimamente ustedes se dan cuenta de que los que leen lo que está más allá, no 
solo eligen potenciales, sino que ahora buscan los potenciales coherentes. ¡Hay muchos 
potenciales allí afuera que simplemente no sucederán! En lugar de traerlos y asustar a todos, 
traen los que son coherentes. 
Ahora les daré algo. En primer lugar, quiero hablarles sobre este año que viene. Cuando echan 
una mirada metafísica, esotérica, a las fechas, los tiempos, los años, no es por accidente que 
están numerados. Ahora bien, están numerados secuencialmente, porque así lo hacen ustedes. 
Sin embargo, los números siempre significan algo; siempre.  Esta es una de las premisas 
difíciles de entender para los que dicen que todo es casual, azaroso. No es así. Los antiguos 
tibetanos, muchos de los indígenas, han mirado los números durante miles de años como algo 
que les puede decir lo que está pasando, o lo que sucederá, o lo que podría suceder. 
El famoso matemático Pitágoras estaba intrigado, más allá de su capacidad matemática, por la 
energía de los números. El 2020 (N.T. el año) parecería ser un 4, porque se suman los números 
y se obtiene un 4, y se busca qué dicen los muchos sistemas de numerología sobre el 4, y eso 
sería la Tierra, Gaia. Pero en el sistema, en la mayoría de los sistemas de numerología existe 
algo especial en los dígitos dobles. En este caso particular, si se ignoran los ceros, se tiene un 
22. Y discutiremos el 22 según el sistema tibetano. 
Este número especial tiene que ver con lo que yo describiré como Ley Cósmica. Ahora bien, 
ustedes no me han oído hablar de la Ley Cósmica antes. Toda la expresión "ley cósmica" es 
en realidad una metáfora, porque no hay realmente leyes de Dios, pero hay axiomas, truísmos, 
verdades centrales, y "ley cósmica" representa eso. Y una de las verdades centrales de la ley 
cósmica tiene que ver con la luz y la oscuridad. Tiene que ver con cosas que les he contado 
durante años sobre la luz que es activa y la oscuridad que es negativa. 
Este planeta particular tiene algo llamado dualidad y quiero describirlo dentro de un momento. 
El 22 tiene que ver con la dualidad realzada; es sobre la dualidad correctiva. El 22 es un número 
maestro difícil, porque tiene que ver con luz y oscuridad, ley cósmica. Desde el 2012 les he 
estado diciendo que el cociente, el equilibrio, la proporción entre luz y oscuridad se ha 
empezado a mover. Empezó a moverse brillantemente. Es responsable por las cosas que ven 
ahora y que nunca antes vieron en este planeta, donde empieza a importar la integridad, 
realmente aquellos que empiezan a hacer una diferencia en una sociedad como la suya, 



moderna, donde se empiezan a ver las injusticias y a resolverlas, injusticias que han tenido 
lugar durante cientos de años, y ahora, en el primer plano, no son aceptables. Las trampas, las 
malas conductas, todo eso empieza a mostrarse - esto es ley cósmica. Es lo que pasa cuando 
la luz empieza a ganarle a la oscuridad. 
Pero retirémonos por un momento y hablemos de la dualidad. ¿Qué es la dualidad? La dualidad 
es un proceso que tienen los humanos - que tienen los humanos - en el que tienen libre albedrío 
para mirar las cosas de luz y las cosas oscuras y dirigirse hacia donde deseen, adonde quieran. 
Y desde el principio les he contado que esto es la característica de la prueba de energía: el libre 
albedrío. Y sin embargo hay algunos que dicen que Dios les dio libre albedrío y los juzgó 
inmediatamente por lo que eligieron. No es eso lo que sucedió. 
Déjenme decirles algo más sobre la dualidad. 
 La dualidad pertenece a la humanidad. La dualidad pertenece a la humanidad. La dualidad 
pertenece a la humanidad. 
 La dualidad es parte de su prueba. La dualidad no existe con Dios. Dios no es parte de una 
prueba, queridos. El Creador de Todo lo que Es, esencia de amor y compasión, de belleza más 
allá de toda comprensión, que los creó a ustedes, que los acompaña, los ama y conoce su 
nombre, ese Dios no tiene dualidad. Y menciono esto otra vez, y otra vez, y otra, para que 
algunos finalmente entiendan que no puede haber una guerra en el cielo ni un ángel caído, 
porque Dios no tiene dualidad. Ustedes no tienen oscuridad y luz en el cielo; no hay luz y 
oscuridad en este lugar llamado Fuente Creadora; hay solo luz, solo amor. Y esa es la belleza, 
porque eso está en ustedes. 
De modo que para aquellos que dicen "Dios es simplemente un espejo de la consciencia 
humana, y hubo guerras y ángeles caídos, y tortura y todas esas cosas" yo les digo otra vez 
más: ¡ustedes están hablando sobre ustedes; no sobre Dios! Y eventualmente, ese hecho 
particular y esa realización ¡va a re-escribir algunas religiones en este planeta! Algunas ya están 
aceptando grandemente el amor de Dios, pero están confundidas con toda la mitología. 
Empiezan a entender algunas de las verdades centrales que están allí y son tan hermosas, y 
eso se debe a que la luz empieza a ganar. 
Cosas interesantes de la dualidad de las que nunca hablé: quiero hablar por un momento de la 
niebla de la dualidad. ¿Sabían ustedes - y esto lo dije antes - que su elección consciente de luz 
y oscuridad realmente expone cosas en el nivel de luz y oscuridad que ustedes han creado? 
Ejemplo: ustedes crean aquello en lo que piensan; crean el nivel de oscuridad o de luz que 
ustedes proyectan; ustedes son altos creadores, queridos. Y ahora les doy un concepto en que 
quizás nunca pensaron: es todo parte de la niebla de la dualidad. ¿Han notado, han analizado, 
o siquiera pensado en el hecho de que los inventos en este planeta suceden casi siempre al 
mismo tiempo, en determinada época? En tanto una mujer, o un hombre, puede haber 
inventado algo que cambiaría a la Tierra, ya fuera la electricidad, o la radio, o lo que sea, está 
por descubrirse por qué sucede alrededor de la Tierra al mismo tiempo y tal vez una persona le 
gana a la otra por solo una semana. ¿No es interesante que estas cosas sucedan al mismo 
tiempo cuando llega la hora? 
El padre de mi socio, el señor Carroll, el padre de mi socio nació antes del vuelo de los hermanos 
Wright. ¿Cómo se siente eso, para ustedes? No hace mucho tiempo que conocen el vuelo. ¿No 
les parece que eso podría haber estado a tiempo según programa y dado al planeta todo al 
mismo tiempo? ¿Están enterados de que los hermanos Wright solo se adelantaron a los 
franceses dos semanas en el vuelo a motor? Estaba sucediendo al mismo tiempo, una niebla 
de dualidad vive y les da las cosas que necesitan, o las cosas en que piensan, o las que han 
creado. 
Les daré algo en qué pensar. Hacia el final de la segunda guerra mundial, casi, casi, decenas 
de miles de humanos estaban muriendo; ustedes lo habían hecho otra vez más, pusieron al 
mundo en guerra otra vez en dos frentes; eran tiempos difíciles, tiempos oscuros y difíciles, y 



podrían decir que la humanidad se había metido en un lugar muy negativo y tendrían razón. 
Tendrían razón, oh, tendrían razón. La escritura daba la impresión de que todo estaba correcto, 
ya saben, se encaminaban hacia su desaparición. Si hubieran tenido na tercera guerra mundial 
hubiera sido la última,  y eso es lo que los humanos hacen. De modo que esta niebla de la 
dualidad estaba empezando a honrar la oscuridad que ustedes habían creado, ¿entienden 
esto? Tenían libre albedrío, y algunas cosas se les dan debido a cómo ustedes piensan. Ahora 
bien, nunca dije esto, y sería objeto de controversia, pero les diré esto, que es interesante. Justo 
allí, justo entonces, en la década del cuarenta, en ese momento en el tiempo, ustedes 
descubrieron la energía nuclear. Allí estaba; ¡allí estaba! Se les dio a ustedes la facilidad, el 
instrumento, para aniquilar a la tierra. Y ustedes la aprovecharon - inmediatamente. Y después 
de terminada la guerra, ustedes dijeron "Esta va a ser la nueva energía" Todos dijeron "Sí, 
porque es limpia, y se ve buena y no consume petróleo" y luego se dieron cuenta: "¡Ohh! Esto 
no está muy bonito cuando sale mal."  Y salió mal varias veces antes de que se dieran cuenta 
de que un reactor nuclear con problemas podría afectar a todo el planeta. No vale la pena. Esta 
fue una invención que les fue dada en un tiempo oscuro para que pudieran terminar su trabajo 
en la oscuridad. Nunca dije esto antes, y habrá quienes digan "Eso es pesado, Kryon, muy 
pesado". Queridos, eso es su libre albedrío. ¡Eso es su libre albedrío! 
Ahora bien, eso fue en los cuarenta, ahora vengan conmigo. Después del 2012, cuando pasaron 
el marcador y la luz empezó a ganar y la niebla de la dualidad empezó a levantarse,   al 
levantarse da paso a cosas que ustedes necesitaban desde hace tiempo. Aquí vienen, aquí 
vienen. Vienen inventos, y quiero que cuando lleguen ustedes observen, y vean qué significan 
para el planeta, porque casi todos los que están a punto de ver, que ya están en el Campo, van 
a ayudar a la Tierra. No son nuevos aparatos, queridos, no son nuevas tecnologías que los 
impresionen; son cosas que van a ayudar al planeta, ya era hora, ¡ya era hora! 
Hablemos otra vez sobre el vuelo. Interesante que lo han tenido hace pocos años. ¿No les 
parece interesante? Vengan conmigo por un momento y piensen en esto. ¿Cuántos eones han 
estado los humanos observando a los pájaros? Los chinos por miles de años tuvieron cohetes. 
Los globos. Se diría que todas estas cosas tendrían que haberlos conducido naturalmente a 
entender el vuelo; por lo menos al planeador. La capacidad de saltar, como hacen hoy día, 
desde una montaña sin motor y poder aterrizar exactamente donde desean. Nadie lo hacía, 
¡nadie pensaba en eso! ¿No es raro eso?, en una especie inteligente, que ha querido volar, 
miles de años mirando a los pájaros, miles de años, y recién ahora lo logran. De esto estoy 
hablando. 
A medida que se levanta la niebla de la dualidad, lo hace con los que están colocados aquí, 
justo aquí en este planeta en el momento correcto en el lugar correcto, igual que Tesla, para 
darles algo que necesitan para ayudar al planeta ahora mismo. Les digo que la luz está 
ganando. 
"Kryon, no quiero que hables de inventos. Quiero que hables de lo que va a pasar con la 
dualidad."  OK, empezaré por allí. El gobierno está en problemas. Y no hablo del líder; hablo 
del sistema. Lo que el líder ha hecho es insertar un gran palo en él y revolver. Y el nido de 
avispas que siempre estuvo escondido allí está próximo. Entonces su amada democracia y el 
Congreso están gastando todo su tiempo peleando unos con otros en lugar de hacer las leyes 
para ustedes. Nada se está logrando, ¿qué les parece hasta aquí? Eso tenía que mostrarse, 
queridos; tenía que mostrarse para que ustedes lo arreglen. Entonces, cuando la polvareda se 
deposite, y siempre lo hace, los hombres y mujeres sabios se detendrán un momento y tal vez 
incluso programarán un día de descanso para que el Congreso decida no hacer otra cosa que 
pensar en lo sucedido. Cuando alguien proponga cantar una canción todos juntos,  puede que 
lo hagan. Cuando todos se den cuenta de que esto debe cambiar si el país va a tener las leyes 
que necesita y se mueve en las direcciones que necesita. Pero para todas las cosas que el 
gobierno tiene que hacer, bien o mal, aun las cosas más básicas que tiene que brindar, ¡está 



roto! Quiero que vean cómo empeora, antes de empezar a mejorar. Sé que no querían oír eso, 
pero eso es el doble dígito; eso es ley cósmica. La luz muestra la mugre, cuando se la enciende 
- y se está encendiendo. La diferencia entre ayer y hoy, entre 2012 y ahora, es que no había 
mucha luz, entonces las cosas que no tenían integridad, o eran inapropiadas, prosperaban. Y 
ustedes no podían llegar a ellas, porque había demasiada oscuridad y demasiadas personas lo 
consentían, "mira para otro lado", "no hagas esto", "nunca saldrás adelante", "eso no 
funcionará" - y ahora de pronto todo cambió. Ahora el reflector está allí afuera, y en esa 
dualidad, la ley cósmica, la luz vence a la oscuridad y ustedes la tienen. Les hemos dicho lo 
que significa personalmente para ustedes. No es de eso que hablamos; estamos hablando del 
año que viene. 
Va a haber más cosas como la que recién sucedió con Monsanto; quiero que observen eso de 
cerca, porque yo predije eso. Llegará un día cuando una gran corporación, sabiendo que sus 
productos matan gente, no pueda eludir las consecuencias y que no pase nada. Y ahora pasa, 
y es solo el comienzo. Las empresas farmacéuticas inapropiadas que no honran la vida humana 
y conservan enferma a la gente para ganar dinero, quedarán expuestas. Eso es Farmacéutica 
inapropiada. Verán, están sucediendo cosas inapropiadas que ustedes debieran saber, y 
empieza a haber luz sobre la Farmacéutica. Ustedes lo vieron hoy, la Medicina empezando a ir 
en una dirección diferente que no esperaban tal vez. Hoy lo han visto en el escenario. Es 
medicina, es ciencia; es hermoso. Ayuda al planeta. Observen eso también. Pero el dígito doble, 
la ley cósmica, empezará a exponer cosas que necesitan quedar expuestas. Y diré esto otra 
vez: los que no están en una reunión como esta no comprenderán por qué las noticias son tan 
horribles; parecerá que hay corrupción en todas partes y que no se hace nada, que todos se 
caen, y no entenderán que la luz está exponiendo cosas que siempre estuvieron allí, ¡siempre 
estuvieron! Y ya es hora. 
Este es el primer mundo; ustedes lo llaman así, y es donde la luz aparecerá más fuerte, porque 
ustedes son los que pueden hacer limpieza primero. Y puede que hayan notado que este país, 
en su limpieza de cosas, sienta precedente para el resto del mundo. Y ellos empiezan a 
observar lo que ustedes descubrieron. Esperen eso: está en camino, está en camino. 
La niebla de la dualidad empieza a levantarse de algunos inventos mayores que vendrán, de 
los que estuve hablando durante años, cosas que ayudarán al planeta. Las cosas son 
radicalmente diferentes. Si treinta años atrás yo hubiera empezado mi canalización diciendo 
que una cosa que sucedería, técnicamente, sería el fin de la película fotográfica, ustedes 
hubieran dicho "No lo creo, porque no hay con qué reemplazarlo, esta película está en todas 
las cámaras, ya sea de video o quietas, tiene que haber una sustancia que se exponga y se 
revele, y eso es la película." Ahora en 2019, treinta años después, ya no hay película. ¿Qué 
pasó, qué la reemplazó?  Nada la reemplazó; solo un nuevo paradigma de lo digital. Y en ese 
entonces ustedes no sabían eso, no tenían idea; todavía no se les había ocurrido la mecánica 
de esto, no se había inventado. Entonces, si yo hubiera dicho tal vez, en ese modelo, que no 
habría película, habría sido causa de risa. Y hoy no hay. No solo eso; si le hubiera dicho a los 
que filmaban videos y películas en el mundo: tendrán cámaras donde no solo no habrá película 
sino que no habrá piezas en movimiento; la única pieza móvil será la lente, que va y viene, y 
todo lo demás será captado de una manera extraña, digital. Nada se mueve. Los viejos 
transportes se han ido; ya no están; nada se mueve. Ahora bien, ese es un paradigma que 
nadie esperaba, y tienen otro en camino. 
Este es uno cercano a mi corazón, y he estado diciéndoles que está aquí, está viniendo, y tiene 
que ver - extrañamente - ¡con el magnetismo! El motor magnético está aquí, el tira-y-empuja de 
los imanes en una configuración o disposición especial, que tiran y empujan y pueden mover 
cosas en círculo. Y lo único que consumen -en absoluto - es su interés (se ríe). Se pueden 
gastar las piezas de las ruedas que hacen girar, pero la energía que las impulsa durará miles 
de años. Si alguna vez han jugado con un imán, o un par de ellos, saben de qué hablo; duran 



para siempre. ¿Cuánto tiempo lleva este planeta jugando con imanes? ¿Y cuánto tiempo les ha 
requerido entender que allí es donde se va a producir la energía? ¿Qué cosa les pasó, que 
tenían imanes todo el tiempo y se fueron directo al motor de combustión interna? Y la respuesta 
es: eso es la niebla de la dualidad que todavía no se había levantado para darles algo que 
ayudaría al planeta. Ayudar al planeta: no volver a consumir combustible para obtener energía; 
nunca más. Diré esto: prepárense para el final de las pilas, las baterías. Ya no habrá baterías, 
igual que no hay más película. ¡Lo dije! y vendrá el día en que dirán que yo tenía razón.  Piensen 
por un momento en todos los aparatos electrónicos que tienen, y dentro de ellos un motor en 
miniatura, ni siquiera tan grande como una batería, que siempre está cargando, y siempre está 
girando para crear la energía necesaria para su aparato. Ese es el motor magnético, queridos, 
ya está aquí, se está desarrollando ahora, solo necesita refinarse, pero ya está aquí. Está en el 
Campo, está en camino. Ya no se cargarán los aparatos, nada de baterías. Oh, eso es con las 
cosas pequeñas, ¿qué hay de sus coches? Ya no más baterías; tendrán el mismo tipo de cosa: 
electricidad producida todo el tiempo que nunca se detiene. Ni siquiera se detiene cuando se 
apaga el coche. Está siempre allí. 
¿Y qué hay de los aparatos de almacenamiento que podrían necesitar, como las baterías que 
se recargan, para poder conducir su coche?  Ciertamente no pueden conducir sin la recarga.  
Y allí es donde no saben lo que no saben. Aquí entran las super caps, y ustedes no las han 
visto aún, pero están en camino; almacenamiento sin baterías.  Todas estas cosas ahora 
empiezan a aparecer; ¿entienden ahora cómo esto va a ayudar al planeta? El petróleo va a ser 
realmente muy barato, porque no lo necesitarán, no para combustible. No como combustible. 
Eso es solo el comienzo. Viene el fin de las baterías, más pronto que lo que piensan, por las 
razones que les he dado, y esto expande exponencialmente los viajes. 
"Bien, Kryon, puedo entender eso, es grandioso, ¿pero ¿qué hay de los aviones? No vamos a 
tener aviones eléctricos."  OK; no van a tener aviones eléctricos (se ríe). Sí, los tendrán (risas). 
Ustedes no saben lo que no saben.  ¿Pueden imaginar una época en que dejen de extraer 
cosas del planeta; simplemente dejen de hacerlo? No lo necesitan. No para lo que necesiten, 
no para lo que hagan. Y solo he rascado la superficie, porque lo próximo es el agua, y aquí 
viene. Ya está aquí la desalinización del agua en tiempo real, está aquí de tres formas, tres 
inventos que no involucran calor, solo electricidad. Y eso será fácil de producir con el motor 
magnético, ¿ven adónde voy? 
¿Creen que eso cambiará la manera en que funcionan las cosas?  El fin de la red de 
distribución. ¿Han notado que la red está fallando, no está funcionando? No va a funcionar 
cuando haga demasiado frío, no funcionará cuando haya incendios. Ustedes van a producir su 
energía de manera local, ya sea en su casa o en su vecindario, y no tendrán cables desde una 
fuente central. Está en camino. Ya ha sido ensayado, está aquí. Así de cerca están estas cosas. 
Es lo que vendrá en estos años próximos. ¿Pero el año de la dualidad? Hum! Pónganse sus 
chaquetas de vuelo y prepárense para mucha mugre exponiéndose que ustedes no pensaban 
que existía, y prepárense para saber que los niños están involucrados. No diré más. Ustedes 
recordarán el 2020, queridos. 
Les digo estas cosas en amor, porque la luz está ganando, la luz está ganando, la luz está 
ganando. No tendrían la niebla levantándose para darles estos inventos a menos que los 
necesitaran. Un planeta acelerado con consciencia más alta, en el que no necesitan ser 
cargados con las cosas que siempre les han dado problema; en el que tengan energía que 
ahora se produzca fácilmente, en que tengan agua que pueden desalinizar fácilmente. Y eso 
los conduce a cosas más grandes, queridos, haciendo que sus sociedades finalmente eliminen 
las enfermedades, en que ya no puedan tener repúblicas bananeras, dictadores, porque el 
público ya no lo toma. Eso tendría que tener sentido para algunos, y para otros no, si saben 
cómo funciona la economía y las cuestiones sociales. Cuando tengan un mundo sanado que 
presta atención y puede mirarse a sí mismo y examinar la integridad de lo que cree, puede que 



incluso empiece a buscar captar las verdades centrales y mirar a la Tierra como una jugadora 
y socia espiritual que no existe en ninguna de las religiones que tienen; ¡ustedes la descartaron! 
Solo los indígenas lo recuerdan. ¡Conexión con el planeta! Eso empezará a regresar. 
Eso es el futuro. Pero tendrán que pasar por algunas cosas feas antes de llegar allí. Feas 
porque no las esperaban, pero todas ellas están sanando a ustedes, a su sociedad, a su 
planeta. Es una lástima que tengan que exponer la mugre para poder limpiarla, pero la 
limpiarán. Ya se fueron los días en que exponían la mugre y simplemente la encubrían con más 
mugre. Eso terminó; terminó. No le permitirán existir. 
Ese es el linaje del alma antigua, es la razón por la que están aquí, por la que escuchan esta 
canalización. Es por eso que los amamos como los amamos. Joven, o anciano: tú te ofreciste 
para estar aquí justo ahora. Te ofreciste para llevar una consciencia más alta que lo que nadie 
llevaba en el planeta hasta ahora, en una nueva energía de la que estuvimos hablando durante 
treinta años; está aquí. Y estás resolviendo el rompecabezas como nunca antes. Quiero que 
recuerdes esto. 
Da un paso fuera de esa realidad oscura, o llena de miedo o desilusión, y empieza a entender 
que estás aquí por una razón; no eres una víctima del planeta, naciste magnífico, ¡adelante con 
lo que viniste a hacer! El tema es la autoestima, y es hora de tenerla. Todo lo que te habían 
dicho es incorrecto; estás aquí por una razón, un propósito. Ustedes son los que harán una 
diferencia en el planeta, ahora y después. En esta vida, y en la próxima, y en la siguiente. 
Regresarán sabiendo más que lo que saben ahora, con más sabiduría y luz; es solo el comienzo 
de un nuevo humano. 
Eso es suficiente por ahora. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
1.- Hacer la Pregunta - Kryon 
Lee Carroll y Gregg Braden en la Riviera Maya 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Cancún, Méjico, 12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Nos encontramos en un nodo, un lugar de enseñanza, un lugar de belleza, un lugar de energía. 
Es diferente de la mayoría. A diferencia de la mayoría, que están puntualizados, o sea que 
suelen ocupar una montaña o un área, este es vasto. Representa a la sabiduría indígena que 
todavía existe aquí, enseñanzas que permanecen verdaderas hasta hoy, que funcionan, 
verdades centrales y cosmología que pueden estudiar y honrar. Algunas de las enseñanzas 
originales todavía están entre los indígenas, de ciertas maneras que no han cambiado, que 
tienen que buscarlas trabajosamente.  Las cosas cambian con el tiempo, debido al libre 
albedrío, debido a las influencias, pero aquí la tierra habla más alto, queridos. Esta tierra les 
contará sobre las cosas que han estado aquí, las que están ante ustedes y son preciosas, y la 
tierra les da la bienvenida de regreso. 
Quienes se sientan ante mí en esta península de Yucatán han sido atraídos a venir por muchas 
razones, pero algunos de ustedes, algunos, vivieron aquí.  Y pueden sentirlo porque la tierra 
les da la bienvenida de una manera diferente, incluso donde viven. Y no es solo la belleza o el 
clima o los alrededores o los animales, o los pájaros; es algo más grande que eso. Es donde la 
tierra habla y les dice: "queridos, ustedes son parte de todo" y es real. Esta es una celebración 
de 30 años con mi socio y yo. Y en esos treinta años ha habido una graduación, graduación 
casi anual, de diferentes energías, a medida que yo le doy estas cosas para que diga, y él ha 
cambiado. Y esto sería normal, queridos, para toda la humanidad; cuando empiezan la fusión 
con el espíritu de cualquier modo que sea, esta crece, crece en su interior, y empieza a 
manifestarse en la manera en que piensan, en cómo actúan, tal vez incluso en la manera de 
disfrutar de paz. 
Y si retroceden a ese momento en que mi socio se sentó en la silla, les diré cosas que él no 
sabe, que quiero relacionar con ustedes. Él cuenta la historia de realmente arrojar el guante, 
como dicen, cosa que hizo. Ese ingeniero que era, con una mente tan diferente de la de hoy, 
escéptico de todas las maneras, tenía un rompecabezas por resolver, y ciertamente tomó la 
silla y le dijo ¡a la silla! (se ríe) "¿Eres real?" queriendo decir "Kryon, ¿estás allí? ¿O eres algo 
que solo escuché o tal vez una mitología, o alguna otra cosa?" No podía identificar. No conocía 
de cosas invisibles, no era versado en metafísica, no conocía nada que siquiera existiese y 
fuera multidimensional más allá de su realidad. Su realidad hablaba fuerte y decía "¿Eres real 
o no eres real?"  Y quiero que echen una mirada a esto, porque este es el modelo. 
Ustedes están en 3 dimensiones, queridos; algunos de ustedes disfrutan de lo multidimensional, 
pero en general la humanidad tiene que funcionar en la dimensionalidad en que nacieron y a la 
que están acostumbrados, ese es el problema, y en ese estaba él. No tenía pensamientos 
esotéricos en aquel tiempo; no convocaba a otras entidades ni entendía lo que era un entorno; 
era el humano en su duda. Arrojó el guante y dijo: "Si te atreves a mostrarte, yo me sentaré en 
la silla; tú, muéstrame." Les contaré qué había allí, que él no veía, y estaba todo a su alrededor; 
estaban los siguientes treinta años, en el Campo; se conocían los potenciales de lo que 
sucedería. De los mensajes, del amor, de los cambios de vida, de una multidimensionalidad 
que simplemente explotaría en iluminación, como dicen; para muchos, incluyéndolo a él. A su 
alrededor, en esa silla, en ese lugar, en esa habitación, estaba el entorno. Ese entorno apareció 
porque ellos sabían que cuando él se llenara con los sentimientos con que se lo llenaría, él no 
lo podría explicar. Y les diré que ese día hubo aplausos, y el aplauso era por lo que él hizo, el 



aplauso fue por lo que permitió. Con permiso, realmente dijo al Espíritu: "Si estás allí, 
muéstrame." Era el permiso para trabajar con un ser humano, incluso en ese nivel. Aun con un 
cerebro totalmente lógico, aun como alguien que no tenía idea de lo que estaba pidiendo, él 
simplemente dio el permiso. Y eso son todos ustedes, hoy. ¿Cuántas veces han hecho eso? 
"Espíritu, si eres real, muéstrame". 
Les diré qué sucede. A veces es inmediato, a veces no. Pero recibirán respuestas, porque lo 
que sucede es que ustedes dan el permiso. Eso es libre albedrío. Existen entornos para 
ustedes, para cada uno de ustedes, igual que para mi socio; en el Campo es conocido. ¿Pueden 
pensar hacia atrás, tal vez, cuando tomaron algunas decisiones? Cuando dijeron "Yo creo que 
hay más". Entonces ocurre la Chispa. La Chispa de soluciones, de entrega de respuestas, 
porque dijeron "Está bien", dijeron "doy permiso". ¿Cuántos de ustedes se dieron cuenta de que 
eso es lo que hacen? Algunos oran: "Por favor, permite esto. Por favor, permite aquello. Por 
favor dame esto, por favor dame aquello." Tal vez tendrían que arreglar lo que dicen de modo 
diferente para incluirse a sí mismos y al amor que está allí, de Dios, para ustedes. 
Quiero que permitan eso, en lugar de mendigar tal vez, o sentirse víctimas y recurrir a Dios de 
algún modo para decir "Ayúdame". Es hora de ponerse de pie y decir "Yo doy permiso para la 
sanación que vine a buscar hoy". Ya ven, yo sé quién está aquí (se ríe). Yo sé quién está aquí; 
y esa es la celebración, no de los treinta años; es una celebración de quién es tocado por la 
verdad. ¿Puedes hacer eso? 
 Los que escuchen más tarde: también les hablo a ustedes. Pero los que están en estas sillas, 
al comenzar esta conferencia, con la belleza de la información por venir en estos días, y lo que 
van a ver y sentir y los "ajás" que están aquí presentes, ¡este es un momento perfecto para dar 
permiso para soluciones! para cada uno de ustedes. ¡Cada uno de ustedes! Caminar por este 
planeta, no es fácil; hay cosas que pueden tener que son tanto mejores que lo que tienen ahora. 
Hay muchos aquí que tienen miedo de lo siguiente, sea lo que sea. Todavía no están cómodos 
con el hecho de que ustedes poseen esta época. "Querido Espíritu," pueden decir, "yo poseo 
esta época, estoy aquí con propósito, y en esta época yo creo paz para mí, creo paz para los 
que me rodean, porque tengo una luz que brilla y creo sanación para mí mismo. La sanación 
que tengo para mí creará más luz en los que la vean a mi alrededor" Es tan simple como eso. 
Y ustedes pueden decir, intelectualmente, "Por favor, dime qué estoy haciendo realmente" y yo 
diré: No, porque tu intelecto no es lo bastante alto para entender la multidimensionalidad del 
amor de Dios; simplemente no lo es.  Y podrían decir, "Bueno, mi cerebro, confío en mi cerebro". 
¿Por qué no empiezan a confiar en su corazón? ¿Cómo se siente? No hagan su camino en 
esto pensando, queridos. Quiero que lo sientan. 
 ¿Es seguro? Sí, lo es. No hay lugar sagrado como este hoy, ahora mismo. Es seguro. Nada 
hay aquí que se pueda adherir a ustedes; eso no es parte de la luz. No necesitan ahuyentar 
entidades oscuras, queridos, porque ellas no están en este salón, ¿oyeron esto? No están aquí 
porque hay demasiada luz, ¡demasiada luz! Ustedes obtienen eso con personas de mentes 
afines, en una confluencia de coherencia, donde tal vez todos están buscando, ahora mismo, 
lo mismo para todos. Es hora de un cambio, de una transformación. Una transformación hacia 
la belleza, la paz, la compasión, y una noche de sueño mejor que la que tuvieron anoche (se 
ríe); yo sé quién está aquí. 
Este es el inicio de una serie de canalizaciones, en algunas de las cuales recorreremos algunas 
de las cosas básicas que he dicho a lo largo de los años; los puntos destacados del amor del 
Espíritu; lo que ustedes son capaces de hacer, por sí solos, con otros, porque están habilitados 
en el amor de Dios. ¡Habilitados en el amor de Dios! Nacidos magníficos, y sabiéndolo. 
Que empiecen las enseñanzas en este día. Y que todos dejen este salón diferente de cómo 
llegaron. Y lo diré otra vez. 
Y así es.    Kryon       Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 



2.- El Magnetismo - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll, y Alcazar por Prageet Harris 
Cancún, México,   12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
 
Prageet Harris: 
Bienamados, los saludamos. Soy Alcazar. Y los invitamos a permitir a su cuerpo, a su mente, 
relajarse un poco más. 
 El cambio está sucediendo. La pregunta para cada uno de ustedes es cómo viven en un mundo 
cambiante, cómo viven en un energético cambiante dentro de ustedes mismos. Cómo permiten 
estos cambios que están queriendo presentarse en su vida, cómo permitir que sucedan con 
facilidad y gracia. ¿Qué hacer? Déjennos decir esto: su percepción es todo. Cómo perciben lo 
que sucede a su alrededor y dentro de ustedes, cómo juzgan lo que sucede. Lo que 
simplemente observan.  El condicionamiento de sus sociedades, sus padres, las religiones, etc., 
se han grabado en ustedes durante la mayor parte de su vida. Estas improntas crean reacciones 
a lo que ocurre a su alrededor, entonces cuando decimos que su percepción es todo, ¿cómo 
ven ustedes, momento a momento, lo que va ocurriendo? ¿Reaccionan? Lo que es 
simplemente volver a reproducir un programa que les fue impuesto en sus primeros años. ¿O 
se detienen a decidir "Voy a responder; voy a tomar decisiones más conscientes al transcurrir 
mi día"? 
El cambio está sucediendo. Como ya saben, en el 2012 hubo una transformación importante 
que millones alrededor del mundo estaban esperando y preparándose.  Y después muchos se 
desilusionaron porque dijeron "No pasó nada". Lo que pasó fue principalmente energético; un 
cambio en el nivel de consciencia, en el campo mórfico de la humanidad, ese campo energético 
que conecta a toda la humanidad, no visto, no percibido por la mayoría. Ese cambio ha 
empezado a acelerarse, lo ha estado haciendo durante estos años desde entonces. Pero ahora 
la misma aceleración se está acelerando; el cambio va a estar sucediendo cada vez más rápido, 
del lado de afuera, en sus países toma el aspecto de un caso, parece que los sistemas se 
desmoronan. Y esto es hermoso, aunque cause preocupación en muchas personas. 
Comprendan que estos sistemas necesitan desmoronarse con objeto de ser reconstruidos con 
el apoyo de la energética más hermosa. 
Lo mismo es también para ustedes individualmente. Si tratan de aferrarse a las viejas maneras 
de ser, se desmoronarán sus sistemas internos, la vida se volverá más difícil, más desafiante, 
hasta que empiecen a aceptar que hay un ser dentro de ustedes, que hay una consciencia que 
está mucho más allá de lo que han estado viviendo, que está esperando que ustedes le 
permitan expresarse a través de ustedes. Son mucho más que lo que saben. Cuando deciden 
cambiar sus percepciones, cambiar sus juicios, más y más de esta super consciencia que es 
familiar se empieza a expresar a través de ustedes, y allí sucede la magia. La magia es 
simplemente algo que ocurre y que su mente no puede entender cómo ocurre. Nosotros 
decimos que la magia es la operación cotidiana de la existencia. Cuando empiezan a fluir con 
su energía, a medida que empiezan a traer más consciencia a las pequeñas decisiones de su 
vida, a la manera en que se mueven en su vida, entonces sucede más y más magia. Su 
vibración se eleva suavemente, y a medida que la vibración sube, más y más percepción 
conciente, más y más magia suceden, y empiezan a descubrir partes de sí mismos que ni 
siquiera se daban cuenta que existían. 
Bienamados, es hora. Monten en esta energía de cambio; sepan que está sucediendo; sepan 
que esta energía de cambio puede apoyarlos a ustedes en su vida, con su intención de permitir 
que el cambio se mueva con gracia, esto es, no lo resistan; invítenlo a entrar en su vida de las 
maneras más hermosas. No traten de definir cómo van a ser específicamente. Empiecen a 
amarse a sí mismos lo bastante para confiar en lo que les viene por su intuición. Porque su 



intuición es su super consciencia que desea guiarlos; es el Espíritu viniendo a través de ustedes, 
para guiarlos en su sendero individual. Y esa guía está disponible en todo momento, si pueden 
relajarse lo suficiente para percibirla, sentirla, oírla. Permitan que su intuición sea más 
importante en su vida. 
De modo que nosotros sugeriríamos que se desconecten en cierto grado de lo que está 
sucediendo en su política alrededor del mundo, de lo que leen en sus periódicos o ven en sus 
televisores. Ya no tomen esas cosas en serio. No se permitan involucrarse de manera de 
empezar a reaccionar: enojarse con un político y querer solamente a otro. Apártense, no se 
involucren tanto en lo de afuera, lleven más su atención a lo que sucede internamente, lleven 
más su atención a permitir su intuición. Porque cuanto más espacio crean con respecto a lo de 
afuera, cuanto más se separan del afuera, es posible experimentar internamente más. Eso está 
muy disponible para ustedes, desde los reinos de lo no visible, desde sus guías, ya sea que 
ustedes estén concientes de ellos o no, otra vez la intuición es la clave. Amarse a sí mismo es 
la clave para recibir más y más de su intuición. 
Siéntanse a sí mismos; sientan su energía ahora, noten el conjunto de vibraciones que ocurren, 
porque mientras hablamos estamos compartiendo con ustedes una energía. Mientras hablamos 
estos sonidos se amplifican; estos sonidos están en armonía perfecta con las energías que se 
comparten con ustedes en este momento. ¿Pueden relajarse en los sonidos? ¿Pueden sentir 
las vibraciones sutiles de las energías que se traen hacia ustedes ahora mismo? Noten la 
vibración dentro de su propio campo energético. 
Han oído a menudo, seguro, ustedes son amados. Son amados profundamente y honrados por 
el sendero en que están. Ustedes son un regalo para el resto de la humanidad.   Su intención 
de cambiar, su compromiso que demuestran al reunirse así; ustedes son agentes del cambio. 
Se alinean con el cambio y por su presencia misma irradian su energía a los que los rodean, 
apoyándolos sin palabras. 
¿Pueden imaginar este escenario?, cuando caminan por la calle, en su alegría, su amor, su 
irradiación, por solo ser ustedes mismos, y se cruzan con alguien deprimido, o dolorido, que se 
siente sin esperanza, sin ayuda, y cuando ustedes pasan a su lado por pocos momentos, 
incluso un microsegundo, ellos atraviesan el campo de energía de ustedes. Ellos son tocados 
por su irradiación solo por un momento, pero en ese momento esa energía cambia. En ese 
momento ustedes tal vez han transformado esa energía de desesperación a esperanza, le han 
dado a probar algo especial. Bienamados, ustedes están cambiando su mundo, solo por ser, 
solo por permitirse estar más conscientes de sus acciones. Por tener la intención de volverse 
más conscientes, más amorosos, permitir más a su intuición. Bienamados, es hora; es hora de 
montar la ola de esta aceleración de la consciencia. Es hora de conocer a su verdadero ser. 
Los amamos y los bendecimos, honramos a todos y cada uno de ustedes. Y les hablaremos 
nuevamente en breve. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la segunda canalización en la Península de Yucatán, el nodo, para continuar honrando 
esta tierra, el conocimiento que está aquí y la conexión de conocimiento que se presenta en la 
estructura. 
Esto es la celebración de 30 años desde cuando me senté en la silla con mi socio hasta hoy. Y 
en esto, deseamos repasar algunos de los ítems con que empecé, que les di originalmente 
tantos años atrás. Esta noche hablamos solamente de dos de ellos. 
En el muy pequeño libro blanco que se escribió en 1993, esta información que ahora se 
presenta y que corresponde a estos tiempos, y muchos de ustedes no la conocen porque aquel 
libro, aunque aún es popular y se reimprime, no necesariamente es el que ustedes leen. Pero 
ahora presentaré estos dos ítems y verán cómo se relacionan incluso con la enseñanza de este 
día. 



Empecé ese libro con quién era yo, y con la introducción del término Maestro Magnético. La 
gente preguntaba: "¿Qué tiene que ver Kryon con el magnetismo? ¿Qué hay que sea tan 
especial con ese atributo científico?"  Empiecen a mirar lo que yo les dije en ese entonces. 
Número 1: les dije que no habría un Armagedón, a pesar del hecho de que ustedes estaban en 
medio de la guerra fría, y a los dos años la Unión Soviética se había caído. Estaba en el Campo, 
queridos, estaba sucediendo, aun mientras yo hablaba, incluso mientras se escribía el libro, 
esto estaba sucediendo, eso no era adivinación de la suerte, porque estaba en la coherencia 
de las cosas que estaban sucediendo en el mundo. El 1989 fue el año de la caída del Muro de 
Berlín, y no fue mucho después que ustedes supieron que este planeta se encaminaba a un 
futuro para el que no había predicciones. ¿La de las Escrituras? Eran sobre el Armagedón. Las 
de Nostradamus, sobre el Armagedón. Incluso aquellas entre las que estaban las de Cayce, 
pintaban un cuadro de catástrofe que no sucedió. 
Les di la información, que era controversial y muchos no la creyeron. Hasta que ustedes vieron 
las cosas que empezaban a suceder y ocurrir, el año 2012 vino y se fue, arrastrándose a esa 
mágica precesión de los equinoccios. Una ventana de 36 años centrada en el final de 2012. 
Eso fue lo primero que les conté, para que no se preocuparan, aun cuando iba contra todas las 
profecías que se les habían dado hasta esa fecha los que se llamaban a sí mismos espirituales 
y en contacto. Aun hoy, la profundidad de eso es que ustedes están en una cultura, en una 
civilización, en una humanidad sin predicciones. No había predicciones más allá de ese punto 
- excepto por los indígenas. ¿Sabían ustedes que hay otros calendarios mayas?  Ellos tienen 
calendarios en lenguaje maya, en el estante, listos para iniciar en caso de que ustedes pasen 
del 2012. Y ustedes lo pasaron. Esto es lo que ellos hacen: ciclos. 
Y la segunda cosa que les quiero contar se refiere a un ciclo. Y ahora revelo algo que solamente 
algunas veces he mencionado. Esta vez lo haré de manera más concisa. El científico Gregg 
(N.T. Braden) ha revelado algo que ahora es mejor comprendido. La consciencia, esa cosa 
escurridiza que recién ahora se está estudiando y entendiendo como pieza y parte de la energía. 
La consciencia está relacionada de algún modo con el campo magnético del planeta; de algún 
modo. 
Hoy ustedes aprendieron que cuando el campo magnético está en ciclo bajo, medido en 
microteslas, cuando está bajo es un tiempo en que suelen iniciarse y detenerse las guerras, 
comienzo y final de ciclos del planeta que están enlazados con algo tan profundo como la guerra 
y la paz, relacionados con los ciclos de la rejilla magnética. Esa información de por sí debiera 
iniciar estudios múltiples sobre cómo puede haber alguna relación entre esa energía de la 
consciencia humana y lo que es magnético en el planeta, esa rejilla que los protege, la que se 
intercomunica con la heliosfera, otro campo magnético que es aún más fuerte, del sol. 
¿Por qué está relacionada? ¿Qué hay allí? ¿Qué pueden aprender? ¿Qué significa?  En primer 
lugar, esto es cíclico.  Pero eso no es todo. Si leen el libro, verán que se trata del movimiento 
de la rejilla magnética de otra manera; no en su intensidad sino en su... llamémoslo orientación 
a la Tierra. En otras palabras, ¿dónde está el verdadero norte magnético, y qué diferencia hace? 
En ese libro les dijimos que la rejilla magnética del planeta se movería y que lo podían ver con 
una brújula. Más tarde les dijimos en canalizaciones posteriores que se movería más en diez 
años que lo que se había movido en cien. Y en tanto esto está bien documentado y puede 
medirse, estas no son cosas esotéricas; el magnetismo estaba en movimiento. 
Si su consciencia está relacionada con el campo magnético de la Tierra, eso iba a tener efecto. 
Eso iba a afectarlos a ustedes. Y lo hizo. Queridos, esas cosas ocurrieron, y ustedes pueden 
retroceder y ver, en lo que yo llamaría la breve marcha de una rejilla magnética en movimiento 
rápido en el que el norte verdadero seguía moviéndose, y más, y más, tan profundo fue que 
tuvieron que cambiar su tecnología. Ustedes podrían reconocer que cuando aterrizaron aquí, 
aterrizaron sobre una pista que tenía un número. Ese número resulta ser la orientación de la 
brújula en una dirección, para que todos los pilotos sepan, y todos sus mapas en todo el mundo, 



y si el norte verdadero se movía mucho pasando de un grado y medio o incluso dos, ese número 
según las reglas mundiales tenía que ser re-pintado en las pistas. ¿Por qué no preguntan 
cuándo fue?  Porque todo alrededor del mundo - con excepción de algunos - en el norte mismo 
y en el sur se los pintó y corrigió porque el magnetismo cambió - brevemente. 
Algunos dijeron que cambiaba tan rápido que ustedes se encaminaban a una inversión de los 
polos. No era así. Y nosotros les dimos el por qué. Incluso en este día se mencionó: ¿quién 
más podría verse afectado por un cambio magnético, ya sea que se eleve o baje en intensidad 
o si se mueve en su dirección?  Y la respuesta fue: ¡todos! ¡Todos! ¡Todas las cosas! Las 
plantas, los insectos, los animales, y también, dicho sea de paso, todo lo que incluya 
migraciones. Ahora, llegado este día y esta época, los científicos entienden que los pájaros, las 
ballenas, todo lo que migra, cualquier cosa, cualquier animal, tiene una brújula incorporada. Un 
poco de magnetita en el cerebro sirve de mucho para entender cuáles son las direcciones. 
Déjenme preguntar, a los que están escuchando justo ahora, como prueba, ¿recuerdan un 
tiempo en que las ballenas encallaban en las playas regularmente? La respuesta es que sí, lo 
recuerdan. También recordarán que eso se detuvo. Esto fue una readaptación de los animales 
que dependían de saber dónde estaba el norte magnético para poder migrar. 
Cuando ocurrió esa canalización, fue anterior a eso, y luego sucedió, lo podían ver, seguirle la 
pista, porque la rejilla magnética se movía y hasta las ballenas lo sabían. No entendían por qué 
cuando antes siempre iban y había agua sin obstáculos de pronto había un istmo o una 
península en su camino y encontraban tierra y encallaban. Lentamente, con las generaciones, 
aprendieron a evitarlo. Pero eso debiera mostrarles por sí mismo que algo estaba pasando. Y 
la Tierra, toda ella, lo sabía. Pero ¿por qué? 
Yo hice un anuncio muy esotérico: que yo estaba aquí para ayudar a mover esa rejilla, hasta el 
2002 cuando dije que ya dejaba de moverse con tanta intensidad, y así lo hizo. Les dije también 
que tenía un grupo de rejilla, ¿por qué? Oh, queridos, el porqué es la celebración, no los 30 
años. La celebración es el porqué, y se corresponde con lo que está sucediendo ahora, en esta 
fecha del 2019. 
¿Por qué? ¿Por qué se movería el magnetismo? Y la respuesta fue que se movería en 
preparación para que llegara a este planeta una consciencia más alta. Ustedes ya sabían que 
el magnetismo se relacionaba con la consciencia; ahora bien, si se lo cambia de cierto modo 
posibilita una capacidad para que se desarrolle una consciencia más alta, ¡cumpliendo la 
profecía de los mayas! de que después del 2012 la humanidad bien podía tener la más alta 
consciencia que jamás hubiera tenido. Y allí están ustedes, sentados en la tierra misma donde 
se dieron esas profecías. Y yo estoy aquí para mover la rejilla magnética; el Maestro Magnético 
queda ahora explicado para ustedes. Oh, pero hay más; siempre hay más. 
Está llegando el 2020. La semana pasada les dije que es un año que será difícil porque 
expondrá la dualidad. La oscuridad y la luz empezarán a mostrarse más que nunca antes, y 
será difícil porque se empezarán a ver las cosas inapropiadas, casi como si la mugre empezara 
a brotar de las grietas. Y algunos tendrían miedo, pero otros se darían cuenta que siempre ha 
estado allí. Y la verán en su política aún más que lo que la ven ahora. La verán en muchos 
países alrededor del mundo, que muy bien podrían perder a sus líderes - otra vez más - debido 
a actos inapropiados que solían hacer en la oscuridad y hoy ya no pueden hacer. 
Les dije que grandes corporaciones empezarían a mostrar cosas inapropiadas, enormes 
premios dados que muy bien podrían voltear algunas farmacéuticas inapropiadas. Eso es lo 
que les espera en 2020. Se trata de una revelación, y al mismo tiempo ustedes hoy aprendieron 
que hay un ciclo que termina y empieza, y fue el maestro Gregg quien dijo "No significa que va 
a haber otra guerra; en cambio significa que tienen la oportunidad de llegar a esta decisión, con 
una consciencia más alta, de hacer las cosas de modo distinto, y tal vez, tal vez, solo tal vez, 
sea el final de las guerras." Ya dije antes: los humanos del planeta no quieren sufrir, ni van por 
el horror de algo llamado naturaleza humana. Y ahora el resultado, la gran declaración: la 



naturaleza humana no es estática, queridos; les dijeron que lo era porque no habían visto otra 
cosa, en cierto modo. La nueva alineación de la rejilla permite una consciencia más elevada y 
eso cambia la naturaleza humana. La naturaleza humana, eso es, en el nuevo humano, no va 
automáticamente a una guerra. ¿Oyeron eso? ¡Esa es la diferencia! Y es por eso que estoy 
aquí, justo a tiempo para la ciencia que empieza a ver las correlaciones entre lo que ha sucedido 
en este planeta y lo que pasa en la consciencia. 
El polvo de la tierra, todo lo que está allí, y el conocimiento, empieza a impregnarse en la 
consciencia de las rejillas y de la humanidad, y se empieza a pensar de modo diferente. 
Solo dos de las cosas que les traje tantos años atrás; aquí están, frente a su cara, ahora mismo. 
¡Esa es la celebración! (se ríe). 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Canalización de Kryon por Lee Carroll y Adironnda por Marilyn Harper 
Cancún, México, 12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
Marilyn Harper: 



Ah, es buen día para ustedes, ¿ah? Es tan maravilloso ver su luz, su brillo, su divina presencia, 
queridísimos seres. Vemos su corazón iluminado, vemos su mente, su energía, cada uno 
conectado. Deseamos que sepan que son como una rueda, una rueda que gira con radios y un 
borde o aro, y su corazón, su corazón es el centro, el eje de esta rueda. Cuando todos sus 
corazones se reúnen en este salón, o cuando oyen este mensaje en algún momento del futuro, 
respiren dentro de ese núcleo de su centro corazón y sientan la calidez expandirse, expandirse, 
y sientan a los otros corazones a su alrededor. Y al sentir esos otros corazones que están a su 
alrededor, la sensación de su propio corazón, el sentir su energía mágica latiendo y bombeando 
sangre cada segundo y fuerza de vida a todas las partes de su cuerpo. Y esa fuerza de vida, 
como saben, está conectada con todas las otras fuerzas de vida en este planeta. Respiren 
dentro de eso. Y sepan que el espacio entre su corazón y su mente es una fuerza conectiva, y 
que a través de esa fuerza conectiva cada una de sus mentes se conecta con las otras, en este 
salón y alrededor del planeta. Como le pedimos a todos los juega-trabajadores de luz, 
trabajadores de luz, que se conecten corazón con corazón, de mente a mente, sientan la 
iluminación de la luz que está tocando a cada uno de ustedes. 
¡Ahh! Hemos pedido a cada uno de ustedes que piensen en una tarea, algo que haga una 
diferencia en este mundo. Hemos oído a algunos decir, "Oh, vaya, la diferencia que elijo hacer 
no es realmente gran cosa". El espacio que sostienen es una gran cosa. Nunca saben cuándo 
algo que dicen o hacen consigue que ese radio, ese eje, ese aro de la rueda sean más grandes, 
más fuertes, mejores. Estén siempre concientes de ese enfoque, esa energía. 
Tenemos una amiga que cría caballos de carrera. Y su caballo de carrera fue inscripto con el 
nombre del arcángel Jofiel (se ríe); creía que eso llevaría a su caballo a mayor velocidad. Jofiel 
simplemente amaba la energía de estar nombrado según el reino angélico, y jugaba en el pasto, 
y corría para aquí y para allá, y nunca ganaba una carrera (se ríe). 
Sin embargo, cuando la dueña, esta maravillosa mujer de la Florida vino a Tailandia, ella vio la 
luz que una persona podía hacer, la diferencia que una persona podía hacer. Se fue a casa y 
le dijo a Jofiel que simplemente se divirtiera, y ¡corriera para la luz! Jofiel ganó la carrera. Y en 
el periódico le preguntaron cuál era la diferencia, puesto que su caballo había estado corriendo 
durante largo tiempo. Y ella dijo "Le dije a Jofiel que corriera para la luz". El periodista no supo 
qué quería decir eso. Pero piensen en todas las personas cuyas mentes fueron tocadas por ese 
proceso. ¿Qué significa correr para la luz? ¿Qué significa entrar en la luz? ¿Qué es la luz? 
¿Hacia qué luz debo ir? 
Ah, queridos bienamados, les pido que recuerden que ustedes son la luz. Como Jofiel corrió 
para la luz, era simplemente correr para su propia luz. Les pido que sean la diferencia. ¿Cómo 
sería el mundo si el querido, querido amigo en esta dimensión, el Dr. Todd, (N.T. Ovokaitys) 
hubiera dicho que no? Hubiera permanecido como un doctor común (se ríe). Piensen en todas 
las vidas que no habrían sido tocadas. ¿Qué tal si Lee Carroll hubiera dicho, “Ay, ¿eso es 
demasiado?"? ¿Qué tal si yo hubiera dicho “Oh, no, ¿ya he visto el fin de esta historia? ¿No 
voy a hacerlo esta vez”? Dije 'Ámate a ti mismo como amas a otros", no dije "en lugar de". 
Cada uno de ustedes tiene una tarea; algunas tareas son grandes; otras pueden parecer no tan 
grandes. Sin embargo, aun la más pequeña de las tareas puede tener grandes repercusiones. 
Nuestro querido amigo australiano dijo que si quieres ayudar a la gente pobre empiezas con 
darles comida, pero se tomó en serio mi frase, y dijo "enséñales a pescar (se ríe), enséñales a 
cultivar alimento," y hay una serie de huertas en las Filipinas donde la gente aprende a cultivar 
alimentos donde no se conseguía cultivarlos. 
Ya ven, queridos bienamados, cuando tienen una tarea ante sí,  no importa cuán grande o 
pequeña,  hay dos cosas que suceden. Pueden dar el próximo paso hacia un gran montón de... 
contraste (se ríe), y el universo puede empujar hacia atrás un poco y darles todas las razones 
por las que no pueden cumplir esa tarea. Y lo que el universo realmente les está preguntando 
es cuán intensamente desean evolucionar. Eso va a suceder. Y luego la otra cosa que sucederá 



es que se les dará una oportunidad, una oportunidad de hacer un esfuerzo y salir de ese montón 
de contraste y pararse por encima y ver que hicieron bien en salir, ver cuán poderosos son en 
simplemente salir. Y en saber que están aquí en este planeta por designio divino, están aquí 
para recordar a la gente que sean la luz hacia la que pueden correr. Están aquí para ser la 
diferencia en esto. Están aquí para cambiar la profesión médica, están aquí para cambiar a su 
vecindario. Están aquí para cambiar, transformarse conscientemente a sí mismos. Y al hacerlo, 
según las leyes de la naturaleza, todos los demás a su alrededor empiezan a transformarse. 
Pueden luego decirme, ¿Cómo funcionó eso para ti? (se ríe). Eso fue difícil, ¿ah? pero fue solo 
al principio. No hay final ¡para ustedes! Ténganme en su corazón, como tienen al Buda, como 
tienen a los pleyadianos y a los arturianos, a todos los seres que son ustedes. Porque ustedes 
tienen esa rueda que es parte de ustedes; tienen esa esencia, queridos, bienamados seres. Y 
al sentarse en quietud sientan el centro corazón conectar. Sienten la conexión de su corazón y 
ese magnífico músculo que llaman cerebro entrando en perfecto equilibrio divino. Y al hacerlo, 
queridísimos bienamados, sienten la conexión de la luz rodeando al planeta desde su corazón 
por todo el aro de esa rueda que seguirá girando. Y por eso estamos agradecidos. 
Queridísimos seres de luz, les pido que digan sí a su tarea, sin importar cuán grande pueda 
parecer en el momento. Digan sí a su tarea, porque al decir sí a su tarea le dicen sí a su corazón, 
y así es como ocurre el Cambio. Respiren. 
Entonces, queridos seres de luz, es maravilloso cuando el Maestro entra, ese Maestro dentro 
de cada uno de ustedes. Recuerden eso. Ustedes son la luz; son el amor, son los que muestran 
el camino. Ustedes son los seres planetarios galácticos que dijeron "Sí, vendré aquí en esta 
época del planeta" y por eso estamos agradecidos. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Le pedí a mi socio que se asegurase de estar en un nodo para la última reunión del año, la 
reunión que celebra lo que sucedió hace treinta años cuando entré en la vida de mi socio, y en 
estas canalizaciones estoy repasando algunas de las cosas más importantes que he compartido 
con ustedes, y lo estoy haciendo otra vez. 
Mucho se ha discutido, queridos, sobre la consciencia humana y quiero otra vez repasar 
algunas cosas. Si realmente fueron creados a imagen de Dios, ¿cuál es esa imagen? No es su 
cara, no es su cuerpo, no es su biología, queridos, ¡es el Amor! Eso es la imagen de Dios, es 
la compasión, y esas dos cosas son muy nobles, que van mucho más allá de lo que es la actual 
consciencia del planeta. Eso es la imagen de Dios. Y habrá algunos que lo duden, dirán "Eso 
no puede ser, no puede haber sido de esa manera, no puede ser de esa manera. Porque si se 
mira la consciencia de la humanidad, está muy baja." 
De modo que eso origina una pregunta: ¿Es posible que la consciencia misma de la humanidad 
pueda ser variable? ¿Es posible que pueda subir para igualar la magnificencia del Creador, o 
bajar? Todo en libre albedrío, la respuesta es que esa es la premisa y siempre lo ha sido. 
Siempre lo ha sido. 
Si le hacen la pregunta al ser humano intelectual de mente más elevada "¿Cuán alto puedes 
pensar?", les garantizo que la respuesta será "Nosotros, como humanos, somos ilimitados y 
podemos ir tan alto como queramos."  El intelectual está orgulloso de pensar por encima del 
resto de la humanidad hacia áreas que nadie puede pensar, reflexionando sobre cosas que 
están más allá de la reflexión, dicen. Y sin embargo les diré esto: hay un techo. Hay un lugar al 
que no pueden ir, que está más allá de donde están. Es el nivel de arriba, es la barrera, es el 
velo, donde no pueden pensar por encima de cierto nivel. 
Quiero darles un ejemplo de algo que todos entienden y saben. ¿Alguna vez contemplaron el 
intelecto de ese bello, maravilloso compañero llamado perro? El perro puede sentir muchas 
emociones, incluyendo amor, compasión, tristeza, enojo, celos. El perro parece tener 
muchísima inteligencia para comprender al humano e incluso sentir lo que el humano piensa; 



el perro puede captarlo, es bastante inteligente. Los perros tienen intuición; intuyen que ustedes 
vuelven a casa, o que se están yendo. Y sin embargo les pregunto: ¿Puede un perro contemplar 
su propia existencia? La respuesta es no. 
¿Qué creen que piensa el perro sobre ustedes? Y podrían decir, "Bueno, probablemente al 
perro le pareceríamos dioses" y no es así; ustedes son para él simplemente otro animal que el 
perro ama. ¿Quién lo alimenta, quien lo cuida? Es un arreglo hermoso, pero el perro no 
contempla quiénes pueden ser ustedes. Un perro no contempla a la humanidad; un perro no 
puede pensar por encima de lo que un perro puede pensar. 
Una vez les dije algo que pareció tal vez inapropiado, pero lo diré otra vez: si todos ustedes 
fueran perros, Dios sería un perro; saben que tengo razón. Y todos los ángeles andarían por 
ahí oliéndose unos a otros. Saben que tengo razón. 
Hay un límite para la consciencia. ¿La prueba? Lo digo otra vez: lo que hicieron es poner a Dios 
en una forma humana, y le pusieron todas las cuestiones de la dualidad. Si ustedes fueran 
perros, Dios sería perro, si son humanos, Dios es un humano, porque ustedes no pueden 
pensar más alto que esto. 
Entonces la próxima cosa que les digo otra vez más, para quienes entienden lo que pienso, lo 
que digo, lo que estoy enseñando, ¿qué podría haber más allá de lo que ustedes pueden 
pensar? 
Hay una barrera, un muro. Pero esa barrera está empezando a moverse. Empieza a moverse 
hacia arriba, si quieren medir cosas más elevadas en una dirección hacia arriba, diríamos que 
la consciencia se está expandiendo y toda la idea de la vibración entra en esta fórmula. Las 
vibraciones que empiezan a entrar en este planeta son nuevas. Son más altas, pero no solo 
más altas, sino que empiezan a ser multidimensionales, más allá de las que ustedes tienen. 
Empiezan a tener conceptos de lo que está fuera de tres dimensiones, cuatro dimensiones, 
cinco, la cantidad que quieran numerar. No se puede realmente numerar la dimensionalidad; 
no funciona de ese modo. Pero a ustedes les gusta hacerlo así. 
¿Qué aspecto tendría eso? Les diré, así: un trabajador de luz que viene a una reunión como 
esta y empieza a reflexionar más sobre su existencia, ¡empieza a reflexionar sobre su alianza 
con el Creador! Eso está fuera de la caja, porque a ustedes no se les enseñó a hacer eso, 
queridos. Se les enseñó a rendir culto al Creador. No muchos empiezan a considerar una 
alianza con el Creador: eso es Dios dentro de ustedes. Y algunos han empezado a ver lo que 
yo llamo la Chispa. ¡La Chispa! Eso es lo que sucede, cuando empiezan a sentarse y pensar 
qué hay más allá de lo que pueden pensar (se ríe), ¡eso los empuja! a través de ese Muro. A 
veces solo instantáneamente; a veces por el resto de su vida. 
Les diré cuáles son las Chispas más comunes de todas. La remisión espontánea (se ríe). 
¿Sabían que eso era una Chispa? Cuando un ser humano, por un momento o dos, por razones 
que ustedes no entenderían, va a ese lugar donde hay una consulta: ¿Quieres quedarte o irte? 
Y el alma dice uno o lo otro. Y el alma que va a ese lugar, ya sea consciente o inconsciente, en 
un quirófano o no, tiene una respuesta instantánea: "Me quedo", y todo el cuerpo reacciona, y 
la enfermedad se va. Ustedes lo llaman milagro. Remisión espontánea. ¿Saben lo que era eso? 
Era un humano que momentáneamente fue más allá de lo que siquiera piensan que existe. 
Tuvo una Chispa por un momento, y luego volvió y todavía está vivo debido a eso. Dios en su 
interior. Un sistema que en realidad era una consulta, una pregunta: ¿Quieres quedarte o irte?  
¿Qué tal si pudieras controlarlo? ¿Qué tal si por tu propia divinidad pudieras decir “quiero ir más 
allá del Muro, o el Velo, quiero experimentar la Chispa, quiero ir allí”? Muchos lo han hecho, 
pero no entienden lo que pasa: de pronto están en paz, de repente algo pasó que tienen un 
entendimiento de la realidad que nunca tuvieron antes. Bienvenidos a una dimensión de acción 
compasiva. Empezaron a abordar el velo, volverse más compasivos, más vivos, más amorosos, 
más pacíficos, van a vivir más tiempo, ¡sus células lo saben! Porque empezaron a abordar ese 



lugar donde la humanidad nunca ha estado. Solo los chamanes van allí, solo ellos, los 
sacerdotes, los meditadores, van allí; no la humanidad común. Hasta ahora. 
Los antiguos, aquí donde ustedes están hoy, tenían un calendario cíclico y mencionaba que 
podía haber muchos calendarios y los hubo en el pasado. Ellos también dijeron en su profecía 
que ustedes podían no lograrlo, pero si lograban pasar la precesión de los equinoccios, si lo 
lograban, esa consciencia que ustedes piensan que es estática y estable, empezaría a crecer. 
En sus profecías, desde aquí, los antiguos dijeron que si ustedes superaban esa precesión, esa 
fecha de 2012, la humanidad podría empezar entonces a experimentar la consciencia más alta 
que hubieran tenido alguna vez. Eso fue el marcador. 
Y ellos no fueron los únicos en ver esto. En todo el planeta lo vieron. Los antiguos sabían que 
algo había después del 2012. Eso sería un punto de graduación. Si no se habían autodestruido 
- y no lo hicieron - entonces esa graduación les daría la capacidad para pensar más allá de 
donde están, hacia una consciencia que no se autodestruiría porque sabría más. Ahora sabe 
más; los niños están dejando el planeta y los adultos están llegando. Es así. 
Oh, hay mucho más por encima de ese techo que el intelectual cree que no está allí. Porque no 
es intelectual, es realidad fuertemente fundada. Y algunos de los que ahora se sientan en esas 
sillas pueden levantar la mano y celebrar el hecho de que están allí. Empiezan a ver una luz 
que nunca estuvo allí antes. Gracias, Espíritu, por todo lo que eres.  En una época que te 
necesita, alma antigua, has llegado, es por eso que estás aquí. ¿Quieres saber qué tienes que 
hacer? ¿Cuál es tu contrato, si realmente existe? ¿Quieres saber por qué estás aquí?  Para 
sentarte aquí y para mostrar tu luz a los demás a tu alrededor, de modo que muchos de ellos 
algún día te pregunten, discretamente, en privado, ¿cómo lo haces?,  ¿cómo lo haces? Es para 
eso que estás aquí, ese es el contrato: solo sostener la luz, y decir "he experimentado la Chispa, 
y es por eso que estoy aquí" 
La Chispa es eso que no esperabas, el cambio en la naturaleza humana. El cambio en todo lo 
que es, un lugar del que solo Dios sabe, y que ahora tú empiezas a experimentar. Ese es el 
Cambio. Hace treinta años vinimos. ¡No les dijimos eso! Porque ustedes no habían llegado allí; 
¿cómo íbamos a comenzar a decirles que había algo más allá de lo que jamás pensaron que 
existiría? ¿Cómo podíamos decirles eso? No podían ni pensar en eso, no iban a entenderlo, ni 
siquiera mencionarlo. Y ahora es todo lo que hablamos, porque allí es donde están ustedes. Su 
realidad misma está cambiando; el cómo piensan, está cambiando. Cambia hacia un lugar 
donde empiezan a reconocer que no necesitan tener miedo; a reconocer que no necesitan 
preocuparse; donde la primera expresión que podrían tener en sus problemas es paz (se ríe). 
¿Puedo decir eso otra vez? Cuando se meten en problemas y piensan que tendrían miedo y 
preocupación, su primera reacción ¡es paz! (se ríe). Saben que están por encima de la marca 
de la vieja naturaleza humana, cuando empieza a ocurrir esto. 
Esos son quienes están aquí, los que empiezan a escuchar estos mensajes y a decir "Los sabía, 
¡lo sabía! Hay más que lo que pensé. ¡Algo está pasando!"  ¡Oh, sí que está pasando!  Es lo 
que los saca de su propia historia. Diré esto otra vez: no permitan que las cosas de su pasado 
dicten su futuro. Eso es  una vieja energía de ustedes, de la Tierra, del mundo. Lo que está 
frente a ustedes, ¡nunca lo experimentaron! El alma valiente irá hacia allí, porque reconocerá 
que allí es donde está la luz. No donde está la oscuridad. Donde está la luz. Volveré. 
¡Este es su linaje! ¡Celébrenlo! Disfrútenlo y no olviden. Están en el lugar de donde vino la 
profecía de quiénes son. De la tierra bajo sus pies. En este hermoso lugar lleno de verdad 
central. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
4.- Los Indígenas - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Cancún, México, 12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
 



 
 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Se podría decir que está armado el escenario para una conexión del corazón con la tierra, una 
de mis cosas favoritas, que más me gusta hacer, hablar de los indígenas de todo el planeta 
porque todos ellos tienen algo en común. Ellos hablaban en metáforas, en ciclos, y de maneras 
que tal vez hoy en día son un misterio. Sin embargo, hicieron lo que pudieron para dejar la 
sabiduría de modo que pudiera ser descubierta algún día. 
Nos encontramos en un lugar llamado Ek Balam. Los que estuvieron aquí dejaron muchos 
mensajes, y esos mensajes no eran solo sobre su cosmología sino sobre las verdades básicas 
del universo, verdades que son conocidas y celebradas por indígenas de todo el planeta que 
nunca se conocieron entre sí, y ustedes se preguntarán cómo es posible esto. 
La respuesta, queridos, es esta. Hay cosas que son intuitivas para ustedes y para los indígenas. 
Y las cosas más intuitivas provienen directamente del útero - a menos que sean educados en 
contrario. Lo primero que hacen es mirar al cielo, y sentir a la tierra y lo que los rodea. Quiero 
que se coloquen por un momento aquí en un tiempo y lugar que no esperaban. ¿Qué tal si 
pregunto esto? ¿Podrían con el ojo de la mente colocarse aquí mil años atrás? ¿Podrían 
colocarse con esta comunidad, solo por un momento? Verán: donde están sentados, es donde 
ellos estaban. Y si lo hicieran, ¿qué percibirían, ¿qué sentirían? Digamos que son invisibles; 
digamos que se sientan en el suelo. Ahora hablemos de lo que ellos creen. Si desean 
contactarse con sus ancestros ellos no miran al cielo, queridos; miran hacia la tierra. Y ustedes 
están sentados en ella. Tal vez sea el mismo polvo que estuvo allí antes, o parecido o bastante 
cercano. Y les diré esto: la sabiduría del planeta contiene todo lo que alguna vez ha existido, lo 
que se aprendió, lo que se enseñó, por cualquier indígena en cualquier lugar. 
Voy a proponer algo que los indígenas enseñan: que la tierra es multidimensional; que el polvo 
mismo de la tierra contiene el conocimiento real y las verdades centrales de todos los indígenas 
de todas partes. Esto explicaría un poco más, ¿no es así? por qué los q'ero en Perú saben las 
mismas cosas que los navajos en América del Norte. O los mismos tipos de verdades que 
enseñaron los mayas, o los toltecas, o los aztecas. ¿Saben? Ellos constantemente daban 
metáforas, sobre el mundo del que vienen, en el que se gradúan, eso es una metáfora de capas 
de consciencia que van de lo bajo a lo alto. Ellos entendían que se va por un sendero de 
aprendizaje. Tal vez ese aprendizaje involucra ceremonias, tal vez las danzas y los cantos que 
aprenden, y aprenden, y aprenden, como una escuela a la que van, aún como en el mundo 
occidental, era una escuela de sabiduría. Todo eso está en la tierra. 
Algunos han dicho, "Bueno, los indígenas hacían muchas cosas, qué pintorescos" dijeron. ¿Qué 
tal si los indígenas de este planeta, incluyendo los de aquí, sabían más que lo que se sabe hoy? 



¿Qué tal si fuera así?  Y ustedes podrían decir, "Bueno, hoy tenemos telescopios". Hoy ustedes 
tienen cosas modernas con que miran el cielo, pero no tienen hoy lo que los indígenas tenían: 
los registros de la historia. ¿Qué hacían las estrellas? ¿En qué posición estaban en esos 
tiempos? Ahora lo sabemos, y esto nos dice más sobre los ciclos del planeta que cualquier cosa 
que tengamos hoy. 
Este planeta está a punto de despertar a una gran verdad, y esa gran verdad se llama cambio 
climático. Está de acuerdo a programa, no fue causado por los humanos, y dará por resultado 
un clima diferente casi en todas partes del planeta. ¿Sabían que los indígenas entendían eso? 
Están entre los pocos humanos que realmente podían rastrear eso, y hoy en la ciencia moderna 
es un misterio. Incluso lo denominan mal. Los indígenas lo sabían; ellos lo habían visto. Algunos 
de los indígenas en regiones más frías observaron a los glaciares venir e irse regularmente. Y 
hoy los científicos los ven en receso y es una emergencia. Es un ciclo, queridos; los indígenas 
saben todo sobre el ciclo. Pero el principal, que este pueblo conoce, es el PachaKuti. Ese es el 
que dice: están en un nuevo ciclo, un ciclo de 26.000 años, al que están despertando con 
promesa y libre albedrío. 
Los indígenas tenían cosas que ustedes no conocen. Se llama inteligencia. Mi socio me ha 
llevado por todo el mundo, donde la ciencia occidental había mirado las construcciones 
diciendo: deben haber tenido ayuda desde el más allá. La ayuda que tenían es que sabían 
cómo funcionaban las cosas. Podían mover piedras muy hábilmente, usando la gravedad, el 
polvo, cavando agujeros, puntos de apoyo, todas las cosas en que hoy ustedes ni siquiera 
piensan, porque tienen máquinas. Ellos construyeron grandes cosas lentamente. Tenían 
matemáticas divisibles por cuatro, y ya les dijimos esto antes: si entienden el universo 
entenderán que todo lo que es matemático y computacional es divisible por cuatro. Incluso les 
hemos dicho, y lo repetimos, en su mundo moderno ahora mismo, si alguno de ustedes saca el 
chip de su cámara y mira el número, verá que es divisible por cuatro. Y la razón es que allí cae 
naturalmente en las matemáticas, incluso en los unos y ceros, incluso en el mundo digital, la 
evolución natural de las matemáticas será con los números divisibles por cuatro. Ya sea la 
brújula o la música, encontrarán los cuatros en todas partes. Esto tendría que decirles algo, oh, 
grande, que hacen todo en cincos y dieces; las pirámides fueron construidas con matemáticas 
en base cuatro. Aquí ellos lo tenían. Estas son las clases de cosas que el mundo moderno 
descubrirá algún día, y señalarán directamente hacia aquí. 
Mi socio me llevó a la Isla de Pascua; justo había estado allí National Geographic, tratando de 
averiguar cómo se habían movido esas piedras. Los indígenas los acompañaban como guías y 
asistentes, pero los científicos nunca acudieron a los indígenas para decir "¿Ustedes saben 
cómo se movieron las piedras?" Verán: ellos saben. Ellos están todos relacionados con los 
rapanui originales. Y hasta hoy la ciencia moderna dice que hay misterios en la Isla de Pascua. 
Y los indígenas solo sonríen. Ellos saben exactamente como se hicieron todas las cosas: 
naturalmente, bellamente, hábilmente. 
Como ven, hay un sesgo, que dice que los indígenas son demasiado viejos y demasiado lejanos 
para saber cómo se hizo. Vendrá una revelación y parte de ella podría venir directamente de 
aquí. Ustedes están sobre el polvo de la tierra que contiene todo el conocimiento que sucedió 
en ella. Y yo les digo otra vez: díganme cuál de las religiones principales de hoy honra al polvo 
de la tierra. Ninguna.  Vendrá una revelación. Eso serán las verdades centrales de este planeta, 
conocidas por los indígenas incluso de aquí, en muchas metáforas, en muchos ciclos. Llegará 
un día en que se honrará mucho más a aquellos antiguos que vivieron en lugares como este. 
Y finalmente decimos: ¿Alguno de ustedes se encontró consigo mismo aquí? (se ríe) ¿Se 
atreven a pensar en eso?  ¿Con la mano en el corazón, y la tierra les habla y dice "Bienvenido 
al hogar"? ¿Dice "Bienvenido de regreso"? Piensen en estas cosas, porque las almas antiguas 
están aquí por una razón. 



Estas son cosas que enseñamos y siempre las enseñaremos; que los indígenas de la Tierra 
tenían una sabiduría mucho mayor que cualquier cosa que ustedes vean hoy. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
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Intercambio de preguntas y respuestas, Lee Carroll, Marilyn Harper, Prageet Harris 
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Lee Carroll:               En un momento vamos a hacer una triple canalización con nosotros tres y 
con Elan haciendo una meditación, pero no por un momento o dos. Quiero hablar un poco de 
algunas cosas justo antes de hacer eso. Y ahora haremos algo con los dos canalizadores, en 
realidad hacer algunas preguntas. 
  Sé lo que vendrá, hoy más tarde, con Gregg Braden, y un poco más con Todd Ovokaitys. De 
modo que entraremos en el meollo de estas cosas, muy inquietantes, que están ocurriendo, y 
daré una previa porque sé que es muy, muy importante para Gregg. Lo que Gregg va a hacer 
en su presentación final de hoy, es continuar con el descubrimiento de la cosmología maya. 
Pero lo que ha pasado con Gregg, que él no quiere hablar mucho de eso, es que se ha 
convertido más y más en un experto haciendo esto a través de los años y ahora la gente de la 
arqueología acude a él y le pregunta "¿Qué es esto?" "¿Qué es aquello?" De modo que él suele 
tener acceso a ver cosas que solo él ha visto y ha firmado acuerdos de confidencialidad al 
respecto. Eso hace que sea difícil para un maestro enseñar "alrededor" de la verdad, cuando 
sabe más que lo puede decir. 
Ocasionalmente él hará una excepción y hará una llamada telefónica a personas que han tenido 
estas cosas que él vio, o a un gobierno, o a una institución, y dirá "tengo un grupo al que me 
gustaría mostrarle esto". Sé que esto sucedió hoy, creo que él hizo la llamada, y eso significa 
que aquí, en especial en esta tierra, él puede mostrar en la pantalla algo que casi nadie ha visto 
nunca (aplausos). Sí. Ahora bien, él les va a contar esto, porque no sabe que yo les estoy 
contando, de modo que agreguen un poco de sorpresa también (risas). Les digo con toda 
honestidad, y él les va a pedir lo mismo, que para que esto pueda funcionar la promesa es que 
ustedes no tomarán fotografías. No tomen fotos; él estará en problemas si lo hacen. Si ustedes 
toman una foto de lo que él muestra y eso acaba publicado no será buena cosa, de modo que 
él está confiando en nosotros para preservar esto. Él les va a decir esto, pero yo se lo digo 
ahora para que se den cuenta de lo importante que es esto. Ahora bien, yo he visto previamente 
lo que él va a mostrar, estoy seguro que obtuvo permiso, o no me lo hubiera mostrado a mí. 
(Se ríe) Es algo especial, les va a gustar, simplemente envuelve todo junto. Y al mismo tiempo, 
causa un "¡Oh! ¡Tiene que haber más!" Ese es Gregg Braden para ustedes. 
Luego continúa Todd contando y mostrando algunas cosas que le han sucedido a él, y yo sé 
que él también tiene cosas de las que no puede hablar, y él no tiene permiso, pero esto solo 
para hacerles saber que estos tipos no están en el vacío. Yo siempre pensé que tal vez al oír 
estos números, y oír sobre una cosa asombrosa, uno se pregunta por qué no está en las 
noticias. ¿Está siempre secuestrada para estas pequeñas reuniones, y luego uno sale y jamás 
oye hablar de eso? De modo que tanto Todd como Gregg son como para estar en las noticias, 
y ustedes lo verán porque ellos trabajan sobre eso, estarán en sus libros, especialmente con 
Gregg, y en el caso de Todd será convencional. 
Lo que Todd está trabajando y ha sido su labor todos estos años será visto eventualmente como 
la manera en que funcionan las cosas, porque él ha visto suceder cosas sorprendentes, no solo 
en células madres, que son conocidas desde hace rato, sino la parte de guiarlas con láser y 
hacerlas llegar y permanecer allí, no sé si realmente entendieron eso ayer. De modo que eso 
es lo diferente entre las células madre con Todd y las células madre en la industria. De hecho, 
está tan poco aceptado en la industria porque la eficacia es tan baja con las células madre, un 
3% según dicen, pero lo que él tiene es algo así como 80%. Esa es la diferencia, lo ven, y se 
vuelve aún mejor. Cada vez que lo escucho, Todd lo ha vuelto mejor, de modo que descubre 
más cosas. 
Muy bien, entonces así va a ser el día. Empezaremos esta triple canalización, que no es cuando 
tratamos de canalizar (risas - N.T. juego de palabras tri-channel, triple canalización, try channel, 
tratar de canalizar). Esto es nosotros tres juntos. Entonces lo que haremos es pedir a mis 
colegas que vengan ahora, Prageet y Marilyn, tomen asiento (aplausos). La gente siempre nos 
pregunta cómo es canalizar. Es una pregunta difícil para nosotros. ¿Sabían que a ella hubo que 



ayudarla en la silla? (risas) Me gusta eso. Y es pregunta difícil de responder, cómo es canalizar. 
En mi caso personal, cambió. De modo que lo que quiero hacer ahora, aun antes de que 
canalicemos, es tener una pequeña entrevista. ¿Está bien para ustedes?  Y quiero preguntarles 
- las damas primero - Marilyn: desde mi punto de vista. 
Prageet:          Me alegro de que te pregunte a ti primero, Marilyn (risas) 
Marilyn           ¿Eso significa que tendré que despertar? (risas) 
Lee:      No, dirígete a mí, porque no le estoy hablando a él.  No, no. Puedes decirle a ella que 
somos amigos. Marilyn, quiero saber: ¿cambió esto con el tiempo? Tuviste a Adironnda desde 
el momento de empezar hasta hoy, ¿es igual? ¿Dirías que hubo cambios, cuál es tu sentimiento 
sobre eso? Desde la perspectiva de quien canaliza, entre entonces y ahora. 
Marilyn:          Oh, sí, hubo cambios enormes. Tengo algunos casetes de las primeras 
canalizaciones, no sé si la gente las escucharía, yo realmente no lo hago, porque cuando 
Adironnda entró la primera vez yo no tenía idea de qué hacer. Era como algo fuera de los 
Estados Unidos moviéndose a través de mi garganta, y cada vez que canalizaba me quedaba 
ronca, hasta que aprendí a expandir mi garganta, sigo haciéndolo ahora, lo digo en mi clase de 
canalizar. Y Adironnda, yo no podía percibir la traducción de su lenguaje al inglés, y solían tener 
un acento realmente raro,  realmente raro, y era difícil, algo como (N.T. imita una frase trivial 
dicha con espacios entre las palabras), y el Consejo siempre estaba presente y solían anunciar 
quiénes eran, individualmente, ya fuera la Madre María, o Saint Germain, y oyeron a alguien 
decir "Me di cuenta de que la Madre María me habló a mí, no te habló a ti" y después de eso 
nunca más se anunciaron individualmente. Ellos dicen que es tu ego el que quiere saber quién 
está hablando, y la primera vez que me puse de pie, yo no podía sostener la energía. Fue en 
una iglesia en Arkansas, y yo me puse de pie, quiero decir que estaba saltando sobre las sillas, 
y moviéndome por todos lados, no podía contener la energía. De modo que realmente aprendí 
la primera vez que me paré fue en la casa de Rosario, y eran 44 personas en su living room y 
no podían vernos, de modo que se pararon, y en mi cuerpo todo se puso duro como si fuera un 
árbol (se ríe), ya sé, es sorprendente porque en mi cuerpo no hay nada que sea naturalmente 
duro. Así que ellos (Adironnda) aprendieron, y yo al día siguiente casi no me podía mover, 
entonces ellos aprendieron a adaptarse a mi fisicalidad, al hecho de que tengo brazos y piernas 
que se mueven, y ellos no pueden evitar que se muevan y... ha sido toda una aventura en el 
comienzo. 
 No entendían qué era el humor, cosa sorprendente, porque ahora pueden ser bastante jocosos, 
pero ellos se dieron cuenta de que cuando las personas se ríen, su chakra corazón se abre. 
Entonces era más fácil entrar y hacer el trabajo que ellos hacen. Y la primera vez, cuando vieron 
que alguien se reía, oyeron que yo abría los ojos, ¿Qué es ese ruido que viene de los agujeros 
de tu cara? (risas) De modo que ellos aprendieron, y se entrenaron con estos años a 
acomodarse a la humanidad, y a aprender cómo trabajar con este cuerpo, y ahora realmente lo 
hacen mejor que yo (se ríe). Pueden entrar en segmentos, en poses que yo no puedo hacer 
físicamente. 
Lee:     Sé que hay una foto tuya que aún no he visto cuando estabas haciendo lo de las 
espadas, ¿era eso que hacías, no? - Marilyn: sí - Lee: unos dos días atrás, y en una posición 
te parecías casi al Karate Kid. Tú haces eso, pero yo no lo puedo lograr, porque me caigo. Y 
creo saber que, si no estuvieras canalizando, tú también te caerías. 
Marilyn:          Yo también. 



  
Lee:     de modo que tu equilibrio es realmente mejor en canalización que cuando caminas 
normalmente. 
Marilyn:          Absolutamente. En realidad, una vez estuve con un grupo de bailarines en 
Washington, y yo estaba afuera plana con una pierna saliendo en esta dirección, y la otra 
pierna  con las espadas dirigidas en esa dirección, y una espada subiendo hasta aquí, y ellos 
la sostenían para dar luz, y en un minuto giraron con un pie y apuntaron con la espada hacia la 
audiencia. Y la pregunta: "¿cómo diablos haces eso?" (se ríe) Fue bastante asombroso, ya lo 
creo. 
Lee:     Tengo otra pregunta, para los dos. Me gustaría que intentes responder, Prageet, ¿cómo 
fueron los cambios desde la primera vez que empezaste con Alcazar hasta hoy aquí? 
Prageet:          Como les dije ayer, la primera vez sucedió en un mensaje y yo no sabía nada y 
traté de negarlo por un largo tiempo; Alcazar entró de una manera similar y con un acento muy 
fuerte, y algunas palabras que usó parecían del inglés antiguo, como "ye" (N.T. en lugar de you) 
que ya no se usan. Lenta, muy lentamente el lenguaje cambió, se volvió más normal para mí, y 
el acento se suavizó, pero también a lo largo de los años Alcazar me presentó a otros seres 
diferentes que de vez en cuando aparecen, - como algunos saben canalizo a los dragones - y 
tengo un dragón que se llama (N.T. ruido intraducible que parece un rugido) (se ríe) y cuando 
este apareció por primera vez y unas doce veces más, mi garganta estaba tan dolorida que yo 
apenas podía hablar. Encontré una bella sirena llamada Sinfonía, y ella es muy dulce, muy 
encantadora y suave, con una voz delicada. Y luego Slavinia que sorprendió a todos porque 
era tan cómica, era increíble. Casi hacía llorar de risa a todo el salón con su humor. Fue una 
gran sorpresa para mí, y sentía vergüenza de estar parado allí frente a la gente y ella hacía 
todas estas cosas cómicas con mi cuerpo, y la gente reía, y ella dijo, los vemos en el agua, y 
hacen así, ¡y no se mueven! (risas). De modo que esto de canalizar ha evolucionado para mí, 
en términos de qué es lo que entra, la información, la energética. Evoluciona a medida que 
nosotros evolucionamos. 
Y lo que me doy cuenta es que los guías, quien quiera que sean, de donde provengan, a medida 
que nos volvemos más receptivos la información crece, o se profundiza, o cambia. Y creo que 
siempre ha sido así. Ya saben, Jesús hablaba en parábolas, historias, y nosotros todavía 
tenemos que hacer eso pero las historias son muy diferentes, y mucho más científicas, y los 
desafían a abrirse y ser más receptivos a lo que está entrando. 
De modo que la información está cambiando definitivamente, está haciéndose más profunda, 
he notado eso incluso en la información que ustedes aportan también. 
Lee:     Eso es lo que yo también iba a decir. La diferencia entre Kryon antes y después de 2012 
es dramática, y es casi como si después de 2012 Kryon hubiera empezado a enseñar; así es 
como yo lo siento. Y después de 2012 es como si recién se estaba preparando, y en los 
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primeros tiempos, al principio, como dices tú, que estabas canalizando antes de saber que 
estabas canalizando, estabas haciendo algo similar. Y para mí, cuando Kryon empezó a ser 
verbal, no era así; al principio era escribiendo. Yo pensé que solamente iba a escribir. No sabía 
lo que iba a pasar. El Libro 1 fue un ejemplo. El Libro 1 en realidad ofrece la transcripción de la 
primera canalización que hice para un grupo de metafísicos en lo que llaman un Grupo del 
Templo en California, unas doce personas que habían sido elegidas en todo el país y se reunían 
regularmente. Y me encontré ante ellos porque se me pidió que canalizara, que abriera la boca 
por primera vez, y en esa reunión yo goteaba de sudor, estaba muy nervioso, transpiraba, 
porque eso no era lo que yo creía que tendría que hacer. Creía que simplemente iba a escribir, 
en ese entonces, escribir un libro o dos. De modo que hacerlo en voz alta fue difícil para mí. 
Y también debo decirles que, desde mi punto de vista, yo no había dejado mi trabajo hasta 
entonces, esto era muy nuevo. Yo esperaba que estas personas metafísicas expertas y 
elevadas me escucharían y dirían, ya saben, "Sigue con tu empleo, muchacho." Y en cambio, 
la respuesta universal fue: "Hemos estado esperándote." Y eso me asustó. Me asustó porque 
supe que volvería a tener que hacerlo en voz alta. Entonces inicié lo que llamé grupos Delmar, 
un grupo los miércoles con diez personas que yo conocía, que eran amigos, con quienes podía 
practicar. Y me daba vergüenza, porque sonaba desarticulado. Marilyn habla de las palabras 
llegando lentamente. A mí me pasaba eso y además largos espacios entre ellas. Me di cuenta 
de que lo que estaba haciendo era recibir una descarga y luego hablaba de lo que estaba en la 
descarga en lugar de estar presente con la descarga. Todo eso cambió, y creo que esto es lo 
que cambió con todos nosotros; somos intérpretes. Lo que hacemos es interpretar el lenguaje 
del Espíritu, que viene con cualquier entidad u otra energía que tengamos, y en eso fuimos 
mejorando, creo, en interpretar ese lenguaje, o lo que sea, del Espíritu. Todos nosotros ahora, 
y pueden verlo, cuando entramos en canalización no se ve ninguna mecánica funcionando, ya 
sea que estemos interpretando o parando para escuchar, ya no es así, porque estamos aliados, 
fusionados con aquello que habla a través de nosotros.  Especialmente el principio. 
Ahora bien, seguiré con una pregunta más que no puedo contestar porque solo tengo una 
energía canalizando: Kryon, y es todo lo que he tenido. Hubo una vez en que Kryon hizo entrar 
a Metatrón por un minuto y medio, y eso fue todo. Todo lo demás siempre fue de Kryon, él no 
se lo pasó a nadie más. 
Estos dos sentados aquí conmigo tienen el don  de poder percibir y trabajar con múltiples... no 
me gusta llamarlos entidades; digo energías, que se presentan de maneras hermosas, y lo 
observo ocurrir. En el caso de Marilyn, ella no los anuncia. Hay una pausa, y allí entra una 
energía que ella no conoce ni espera. En el caso de Prageet, si lo observan, él realmente 
anuncia quién se presenta para que ustedes sepan. De modo que esto es de manera muy 
diferente para ellos dos, y entonces quiero hablar sobre esto de las entidades múltiples, 
empiezo con Marilyn. 
Marilyn:          Bueno, nosotros tenemos el Consejo. En el principio mi ego no reconocía al 
Consejo porque parecía tan elevado, de modo que empezaron a llamarse el equipo, o la 
compañía (se ríe), pero hay doce o más en ese Consejo, y digo más porque se agregan otros. 
Y cuando hablan en forma individual, no tengo absolutamente ningún aviso, de hecho 
Adironnda parece que fuera como un maestro de ceremonias, porque ellos siguen estando 
juntos y moviéndose y tal vez poniendo atención al tiempo o lo que sea, y cuando otra energía 
entra, yo siento un golpecito en mi energía, y una detención, todo se para. Una transformación, 
a veces física, a veces es verbal, empiezo a... a..., saben, yo solía preguntar "¿y este quién 
es?" y siempre me contestaban "¿Por qué eso es importante?" Ya saben, acaso el mensaje es 
más profundo si lo dice el Maestro Jesús o el Señor Buda, o Babaji o alguien así. 
 Para mí es fascinante la diferencia de cómo los siento, interna y externamente, con el Maestro 
Jeshua o Jesús, empezó a entrar regularmente cuando estábamos en Israel. Y Jeshua con 
Adironnda y la mayoría del Consejo, me siento como haciéndome hacia atrás y mirando hacia 



arriba, y puedo interactuar con quien se está comunicando pero eso es todo. Con Jeshua, me 
traen adentro, entonces puedo sentir ese amor incondicional, y yo soy empática, digo, me pongo 
a llorar, y puede ser un lío, mientras ellos siguen hablando, pero no hay aviso previo. Nada 
como "Disculpa, nos gustaría interrumpir," o "tenemos un mensaje de una energía específica". 
 Ha entrado un Elohim, y ha venido cuando Lee y yo estábamos con Kryon, y es una energía 
totalmente diferente y es casi como una combinación indefinible cuando entró Elohim. Es algo 
así como "¡¿Qué es esto?!", tal era la diferencia. Y yo no sé si mi voz cambia mucho, no lo sé, 
porque yo no recuerdo.  Pero pido recordar (se ríe), porque Lee dice que puedo. Y pido poder 
recordar qué pasó y cómo se siente esa transformación. Pero por dentro es total, o sea, mi 
cuerpo se transforma en esa energía. Y es sin aviso, simplemente sucede, sientes una pausa, 
y he aprendido que Jeshua dice al principio "Queridos Bienamados" e Isa dice "Queridísimos 
seres de luz" y cada entidad inicia con una frase diferente. 
Lee:     ¿Quién dice "jai o"? 
Marilyn:          (se ríe) Creo que esa soy yo. 
Lee:     Yo tengo esta impresión, desde el punto de vista de Prageet; creo que es una sorpresa. 
Con Prageet es como si estuvieran todos allí siempre, parados alrededor, y parece que va 
rotando entre ellos, y en otras palabras no se presentan todo el tiempo y vas moviéndote entre 
ellos. ¿Cómo te suena a ti? 
Prageet:          No estoy seguro, no está claro, Alcazar es el principal. Cuando él habla, a veces 
él... y luego sigue, es como si parara en medio de una frase, y no sé qué viene después. Y es 
interesante ver lo que sucede con la audiencia, porque cuando habla y uno sigue vagamente lo 
que él dice, y hay esta pausa en medio de una explicación, he notado que lo que pasa es que 
la gente hace ¡Oh! ¿qué viene ahora? Y ellos abren la boca un poco, y eso me fascina.  Y luego 
estás hablando, y mientras hablas él dice, "Ok, ahora Sinfonía quiere entrar" y él de cierto modo 
se hace a un lado, es difícil de describir.  Te he oído decir que tú te haces a un lado. 
Me gustaría retroceder por un minuto, porque inicialmente, bien al principio, cuando canalizaba 
a Alcazar, me sentaba o me paraba pero cerraba los ojos y sentía la energía entrando en mí. Y 
creo que dijiste la misma cosa; después de un tiempo ya no entra, está siempre allí. De modo 
que esto es algo fascinante para mí.  Entonces, cuando Alcazar está guiando algo y siente que 
una energía diferente se necesita, entra un ser diferente. A veces me sorprendo mucho,  y quién 
va a entrar, no sé, pero cuando entra hago una sesión específica para esa persona con un 
mensaje, o algo para un grupo, cosa de la que no estoy enterado en absoluto. Y para mí es un 
poco atemorizante, mi ego se asusta un poco,  pero me encanta la experiencia. No es nada 
especial, cualquiera puede hacerlo, Marilyn ha estado enseñando a la gente, yo he enseñado 
también durante muchos años, es algo que viene por medio de tu intuición, así es como lo 
puedo describir. Y Alcazar dijo una vez que la intuición empieza a entrar y tú pones el pie en la 
puerta y entonces sigue entrando. De modo que es una experiencia asombrosa. 
Lee:     Algo que ha pasado, y creo que esto será la parte final, antes de canalizar, que nos ha 
pasado a todos, ya sea que ustedes lo sepan o no, es que nos hemos fusionado con este 
motor.    Ahora bien, digo eso porque, en la ducha, hace muchos años, Kryon me dijo ¿Estás 
listo para el paso siguiente? Para entender que todos tenemos ego, y yo creía estar arriba de 
la escalera y no necesitaba otro escalón, y fue como "¡Oh, no! ¡Hay otro escalón más!" Y Kryon 
me dijo: "Has estado jugando conmigo a la iglesia". Yo dije ¿Qué significa eso? Y él dijo: "Tú 
me sacas cuando te sientas en la silla, y hablas con la gente, y luego me guardas cuando 
terminaste.  Es como la iglesia, donde vas los domingos (se ríe) y te vistes para la ocasión. Y 
haces cosas, y luego vienes a casa y, bueno, ya sabes, haces otras cosas." Para Kryon eso 
era jugar a la iglesia. Y dijo "¿Qué tal lo que realmente tendría que ser, 24/7 (todo el tiempo) yo 
y tú."?  Yo no sabía qué significaba eso, al principio me dio miedo, dije ¿Entonces voy a cambiar 
mi personalidad?" Y la respuesta fue: sí. Y entonces realmente me dio miedo, porque  nadie 
quiere ser otra persona. 



Cuando empecé con esto al principio, yo no quería ser raro y extraño, porque yo había visto 
canalización en todos los estilos. El viejo estilo de canalizar era que la gente se sentaba y se 
sacudía, y le pasaban cosas raras, y me parecía tontos, tontos completos. Y yo no iba a hacer 
eso. En cambio, lo que pasó fue que cambié y me convertí en mejor persona (se ríe). Cambié 
de una manera que ahora miro hacia atrás y digo "Eso fue buena cosa." Yo no entendía de qué 
se trataba, y ahora sé que es una fusión conmigo. Y sé que con ellos es así también, y les diré 
cómo lo sé: porque en los viejos tiempos, en mi caso, antes de la fusión, yo tenía que saber 
cuándo canalizábamos, a qué hora iba a ser, yo tenía que prepararme de cierto modo, mi mente 
debía decir ok, esto es lo que tengo que hacer ahora, o lo que sea. Todavía me gusta saber 
cuándo va a suceder, porque tengo que preparar mi grabador (se ríe), esa es la única razón. 
Ahora ya no importa.  He observado a ellos dos canalizar espontáneamente cuando el momento 
era correcto, cuando la energía estaba correcta, he visto a los dos iniciar la canalización. No en 
un momento inapropiado en absoluto; como una meditación grupal cuando nadie esperaba que 
viniera una canalización y venía una, o era espontáneo cuando todos sentíamos algo como una 
canalización en puerta, ambos saben a qué me refiero. Eso no es posible a menos que uno 
esté conectado. Aunque yo diría que eso fue el cambio más grande para mí, desde la vieja 
energía a la nueva energía. 
Muy bien. ¡Gracias! Hemos compartido esto, ¿lo disfrutaron? (aplausos) ¡Bien! El maestro se 
une a nosotros (Robert Coxon) y también Elan (Cohen) y entonces empezaremos. 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.- La Conexión - Parte 2 - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll, Alcazar por Prageet Harris, Adironnda por Marilyn 
Harper 
Cancún, Méjico, 12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
Prageet Harris: 
Bienamados, los saludamos. Soy Alcazar. 



 Permitan que esta suave energía los sostenga para entrar en una relajación más profunda. En 
lugar de escuchar estas palabras, vean si pueden sentir lo que estamos compartiendo. Porque 
las palabras ocupan la mente, para que la mente vea y sepa qué está ocurriendo. La energía 
que se está compartiendo es lo que está trabajando con ustedes en todos los niveles, de todas 
las maneras. Permítanse sentir, así como escuchar; ustedes están creando su propia 
energética en este momento. Si su enfoque está en  la mente, o si su enfoque está en el 
corazón, ustedes la están creando. Cuando su concentración está en el corazón sus creaciones 
son mucho más poderosas, incluso los pensamientos, las palabras, creando. 
De modo que deseamos decir a muchos a los que oímos decir "No sé": bienamados, si están 
diciendo "no sé" están diciendo a la existencia, al Espíritu "no quiero saber". De modo que si se 
sorprenden diciendo "no sé", cámbienlo instantáneamente y digan: "me gustaría saber". 
¿Pueden sentir la diferencia entre "no sé" y "me gustaría saber"? Porque, bienamados, estamos 
aquí, estamos siempre disponibles. Y cuando dicen "me gustaría saber" se hace posible para 
nosotros brindar el entendimiento, el sentimiento, que ustedes están queriendo conocer. Y si 
están abiertos, receptivos, realmente deseosos de saber, entonces podrán sentir nuestra 
respuesta, que puede llegar instantáneamente o puede llegar en algún punto, más tarde, 
cuando no la esperan. Nosotros respondemos a ustedes, respondemos a su energía; venimos 
a estos lugares, estas reuniones, sin expectativas; respondemos en el momento - a ustedes. 
Pocos momentos atrás, cuando este, Prageet, estaba hablando, mencionando que canaliza a 
los dragones, ¿notaron el cambio en la energía, la excitación? ¡Nosotros sí! Y está aquí, 
esperando. 
(cambia la voz, habla como en un gruñido - 43 min. 39 seg. de la grabación) 
Yo soy Drannam (suena como un rugido) del Reino de los Dragones, y nosotros los saludamos. 
Nosotros somos seres hermosos; no crean esas historias en las que comemos niños y 
princesas. ¡No! Hace muchos cientos de sus años, muchos de ustedes podían vernos, podían 
ver en nuestra realidad. Muchos de ustedes nos amaban. Pero luego llegaron sus diversas 
leyendas, contaban esas historias sobre nosotros, y los incitaron contra nosotros. Ellas los 
volcaron contra las hadas, contra las sirenas, contra todo lo que era natural. Y al hacerlo, 
ustedes lentamente se fueron desconectando. No solo de nosotros, sino que se desconectaron 
de sus capacidades expandidas. 
Bienamados, dennos la bienvenida, si sienten una conexión. Invítennos a regresar a su 
realidad, a su realidad individual, para permitir a sus sentidos abrirse y sentir nuestra presencia. 
Bienamados, hay tanto esperando por ustedes, cuando se permitan a sí mismos moverse más 
allá de las limitaciones que  continúan permitiendo estar en ustedes. Usen estas energías para 
salir de sus trabas auto-impuestas. A menos que ustedes sean los que se mantienen limitados, 
decidan ser libres. 
Y Alcazar quiere ahora decir que nosotros deseamos conocer a ustedes. ¿Nos invitarán a entrar 
en su realidad? 
Yo soy Drannam, del Reino de los Dragones. 
(cambia la voz) 
Y así, bienamados, hay mucho disponible para ustedes. No necesitan ser canalizadores, la 
intención de ser más de quienes son, la intención de estar dispuestos a notar estos programas 
inconscientes que saltan. Déjennos decirles esto: paren de ser corteses, empiecen a ser 
naturales. Permitan  su belleza natural, su irradiación natural, con objeto de permitir esto. 
Necesitan ser naturales. Noten, cuando sonríen, si es incómodo; ¡déjenlo ir! Y cuando por 
ejemplo notan esta sonrisa artificial, simplemente digan "¡Ah! Ya no deseo ser así; deseo que 
mis expresiones sean naturales". 
Bienamados, el cambio es sencillo y fácil. Lo diremos otra vez: el cambio es sencillo y fácil. Lo 
difícil son esos momentos antes de cambiar; el miedo al nuevo tú. Pero déjennos decirles esto: 
con cada cambio ustedes se vuelven más hermosos, con cada cambio su vibración se eleva 



suavemente. Con cada cambio su capacidad para crear la realidad en que desean vivir, sucede. 
Permitan los cambios que quieren venir a través de ustedes. Comprendan esto: los cambios 
quieren venir a través de ustedes. Su mente, sus hábitos, están impidiendo estos cambios. El 
cambio es un flujo natural de la existencia. Estamos todos aquí para simplemente recordarles; 
para simplemente sostenerlos para que empiecen a acceder a lo que ya saben. 
Entonces, bellos seres, celebren quienes son ahora; ámense a sí mismos como son, y celebren 
en quién se están transformando. 
En amor estamos.  
Marilyn Harper: 
Ah, de modo que buen día para ustedes, ¿ah? 
Muy bueno ver su luz, su maravilla, su energía, su brillo, estamos honrados de estar aquí con 
nuestros estimados, queridos, amigos Alcazar, Kryon y Elan. En esa energía, sepan  ustedes 
que estamos honrados de estar en su presencia, queridísimos seres de luz. Si no fuera así 
habría aquí una fiesta interdimensional empezando sin ustedes, ¿ah? De modo que estamos 
felices de que estén aquí. 
Verán, esa información que llevan consigo son agregados nuevos que han recibido estando 
aquí en Yucatán, en este nodo que comenzó pocos días atrás con la luna llena del 12-12. En 
el 12-12. ¡Fu! Día poderoso, y cada uno de los conectores que anclaron. Es por eso que varios 
de ustedes que   están en  este salón y no escuchando en el futuro, varios de ustedes sienten 
hoy como si  hubieran tenido una borrachera de energía, ¿ah? ¿Alguien se ha sentido así? Sí, 
se levantan las manos. Debido a la transformación importante que están ciertamente 
experimentando con cada conexión. Piensen en ese Ek Balam, el templo de Ek Balam, donde 
está el jaguar estrella, o la estrella negra, o el jaguar negro. Oímos a todos los guías decir algo 
diferente (se ríe). Y sin embargo, al mismo tiempo son los tres. Uno de los ancestros trajo un 
mensaje desde la punta de la pirámide. Deseamos repetir ese mensaje para cada uno de 
ustedes, porque ese jaguar negro tiene que ver con la transformación, con la transformación 
interna de ustedes. Tiene que ver con reconocer y traer todas las cosas de su pasado, todas 
las cosas que han experimentado en todas sus existencias - y son muy viejos (se ríe). Y en 
todas esas cosas ahora ustedes están transformándose y permitiendo que se vean las manchas 
de su jaguar. Están permitiendo que sus capacidades psíquicas, su intuición, sean oídas. Están 
entrando en su actual poder de existencia, sabiendo que con cada paso se vuelve más y más 
fuerte. Con cada energía magnífica, con cada conexión cuando ustedes se reúnen en grupos, 
sus manchas, sus patrones, sus viejos patrones que ya no sirven, se van disipando, 
retrocediendo. Sus nuevos y hermosos patrones, la nueva existencia en la que están entrando, 
se están viendo.   Ese es su regalo a la humanidad. 
Permítanse ser transparentes. Muchos de mi gente eran personas amables y amorosas. 
Tuvieron que entrar en su yo guerrero por protección, y luego desafectarlo. Ustedes tienen su 
yo guerrero. Ahora ese yo puede moverse con el sigilo de la pantera negra. Con el enfoque del 
jaguar, con el enfoque  y sabiduría de aquellos antiguos. Ustedes han caminado sobre sus 
piedras, sobre sus tumbas, se han movido por la energía de brillo; han encontrado ese enfoque 
que es realmente ustedes, y nosotros lo celebramos. 
(pausa - cambia la voz) 
Queridos bienamados, que mi luz y mi amor se queden con ustedes mientras sienten las 
energías de esos campos de poder moviéndose a través de ustedes. Oímos a algunos de 
ustedes decir "Yo conozco eso; yo conozco esa energía, yo siento ese sentimiento, el campo 
de poder del amor". Eso es lo que yo les traigo, esa combinación (se ríe) de experimentar un 
dragón de furia, una presencia allí, el poder de esa creación, la excitación de recordar. Como 
le pasó a nuestro vehículo Marilyn cuando ella montó los dragones y recordó el dolor cuando 
cada uno de ustedes vio la tergiversación de lo que se hizo.   Desde que yo vine sucedió otra 
vez, la tergiversación del dolor y el sufrimiento y la tortura.  Luego me fui por un tiempo, y luego 



ustedes volvieron, cada uno de ustedes, y tengo tanta gratitud por su presencia. Ustedes abren 
mi corazón porque yo estoy en el suyo. Yo estoy con el nuevo ustedes, nuestro enlace divino 
Marilyn, cuando la gente se conecta con ella y le dice "Enséñame cómo oír" y ella les dice 
"¿Cuán a menudo estás en quietud?". Porque lo ven, queridísimos, bienamados, en esa quietud 
es donde está mi voz. En esa quietud es donde está la voz de ustedes. En esa quietud es donde 
está su jaguar. En esa quietud está el amor, la simplicidad, la maravilla natural de la belleza. Y 
cada uno haciendo la tarea, cumpliendo su parte, iluminando a otros. 
Yo sé que, como dice Kryon nuestro querido amigo, se van de aquí cambiados. Hagan ese 
cambio en la cercanía, en el aprecio de su ser entero, y al permitir a otros ver sus nuevas 
manchas ellos se transforman también por su mera presencia (se ríe). Lo he oído antes, "ellos 
quieren lo que yo tengo" y ellos quieren lo que tú tienes también. Ese amor, esa alegría,  esa 
esencia, esa experiencia, esa irradiación, ese es el secreto. No es nada que tengan que cavar 
profundo en la hondura de su alma para encontrarlo. Simplemente tienen la oportunidad para 
permitir que los vean y que ahora la promesa es: es seguro. Es seguro que se los vea, es seguro 
ser ustedes. Pueden guardar los recuerdos del mundo viejo, porque no hay paradigma para el 
lugar donde están - ustedes están creando el mundo nuevo. Y agradezco por eso. 
Les pido que escuchen con su corazón, no con su mente (durante 30 segundos habla en un 
lenguaje desconocido - 1 h. 4 min. 33 seg. de la grabación). 
Já. La voz de los antiguos. Entra en su corazón. Ustedes son los iluminados, están trayendo la 
nueva sabiduría, y por eso estamos muy, muy agradecidos, muy honrados, muy enamorados 
de ustedes. Les agradecemos por decir sí a sí mismos, les agradecemos por permitir que los 
vean, les agradecemos por verse a sí mismos. Los honramos, y los saludamos namasté. 
Lee Carroll: 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Estamos todavía en la Península de Yucatán, esta es la canalización número cinco. 
Muchos han preguntado, "¿Cuál es el propósito de la canalización, realmente?" En esta sesión, 
tres canalizan para ustedes; seres humanos llenos del Espíritu, de una manera específica que 
les trae muchos tipos de energías, pero todas del otro lado del velo. Por lo tanto, representa 
una conexión que ustedes ansían, y la ansían porque no la consiguen, no realmente, de ningún 
otro lugar. Eso es una percepción. Queridos, si quieren saber de qué más se trata la 
canalización, es conocimiento, verdad central, llena de lo que son instrucciones que dicen "Esto 
es normal". Y la conexión que pueden tener es tal como la que tienen los que están frente a 
ustedes. 
Lo que está pasando en el planeta siempre es el tema de Kryon: cambio, movimiento, ciclos. Y 
esos cambios, esos movimientos, esos ciclos, todos tienen que ver con la consciencia. Algunos 
han dicho que no entienden qué es esa energía. Y entonces en esa palabra "energía" ponen lo 
que significa en tres dimensiones, y eso está equivocado. Que baste decir que la consciencia 
es una las más grandes energías de tira-y-empuja en el Universo. La consciencia no es 
simplemente lo que ustedes definirían como energía; es algo que puede mover la Física, porque 
es parte de la creación. La consciencia que ustedes tienen como seres humanos, les dije ayer, 
es algo variable. Sin embargo, los que estudian la consciencia, las maneras de pensar en el 
planeta, creen que es estática, o sea que es lo que es y no cambia. Y la controversia es esta: 
está cambiando. Y ahora ustedes se dan cuenta de que no es simplemente una energía, como 
la definen en el planeta; podría incluso ser una transformación dimensional. La consciencia es 
mucho más grande que lo que piensan. 
Pero la cosa más grande que necesitan entender ahora con respecto a una consciencia que 
cambia, es una palabra: conexión. Empieza a revelarse que ustedes tienen una calle de dos 
sentidos de información, de emoción, de amor, de intelecto, con la imagen de Dios. 
Quiero revelar una vez más que los indígenas del planeta, los antiguos del planeta, parecen 
saber esto; está incorporado en su cosmología. La mayoría de ellos tienen niveles definidos de 



consciencia. Les ponen otros tipos de nombres, pero es percepción conciente. Verdaderamente 
percepción conciente. Más de tres o cuatro tribus y sistemas antiguos tuvieron maneras de 
definir la cosmología en este planeta, todos tenían al humano comenzando subterráneamente; 
no es una idea tridimensional; es una metáfora. Ya sea que aparezca en Perú o en la Península 
de Yucatán, o con los navajos, se empieza por debajo del suelo. Eso es una metáfora de un 
ser humano con baja consciencia. Y salen de esa baja consciencia por un nacimiento a la 
percepción conciente dentro de una escuela tal vez de vidas, que cada una  da  la oportunidad 
para una percepción conciente mayor. 
(N.T. en inglés hay dos palabras: consciousness y awareness. El español solo tiene una: 
consciencia. Para distinguir, yo traduzco consciousness como consciencia, y digo percepción 
conciente por awareness, ya que aware significa darse cuenta, enterarse). 
 Algunos tienen hasta 9 niveles de percepción conciente, otros tienen 7. Otros tienen más. Pero 
el hecho es que está la idea de que se puede subir por esa escalera de entendimiento de la 
conexión con el Espíritu. Cada ser humano tiene la capacidad para subir a otros niveles de 
percepción conciente. Cada ser humano puede por sí mismo moverse hacia arriba a un lugar 
donde puedan empezar a golpear a la puerta del velo mismo, y pasar hacia otra dimensión. Eso 
viene de los antiguos; viene de los que vivieron aquí. 
Ahora hagan el camino sinuoso hasta 2019 y díganme qué ven. Las religiones principales del 
planeta, esos sistemas de creencia, básicamente tienen 2 niveles: estás incluido o no lo estás. 
¿Qué les parece hasta aquí? Ustedes han perdido total y completamente la idea de que cada 
humano de por sí tiene la imagen del amor y la compasión de Dios en él, y por medio de sus 
propios esfuerzos y percepciones concientes, hacer brillar luz o no, y subir esos niveles o no. 
Pero hoy en día, queridos, se les dice que no existe tal conexión. No hay conexión en absoluto 
a menos que hagan esto o aquello, y entonces quedan incluidos. Y luego, por supuesto, si están 
entre los no incluidos habrá castigo por no estar incluidos. Esa es la versión infantil de un 
hermoso, bello sistema de conciencia. Es la versión infantil. Y los antiguos que vivieron aquí 
tenían la versión adulta. 
La conexión es lo que empieza a suceder en este planeta y es diferente de lo que jamás ha 
sido antes. Las canalizaciones que oyeron hoy, una por una, les dan la misma información, 
amable, bella, amorosa, compasiva; una información que dice que ustedes están habilitados 
para ir a estos niveles de consciencia por sí mismos y empezar a sentir la conexión. Hacía allí 
se dirige la consciencia en estos nuevos tiempos. 
Ayer les dijimos esto, les dimos ejemplos, pero es más que eso. Es una explosión hacia la 
iluminación, queridos. Cuando pasan de cierto nivel es la Chispa que entra en su vida, es como 
"¡OHH! ¡Oh, Dios mío!" Y algunos humanos se desmoronan ante la verdad, hasta que 
consiguen entender que en cada célula de su cuerpo está el Creador. Algunos se ponen de pie 
y lo atraviesan, según cuán sorprendente les resulte. Y la sorpresa más grande que alguna vez 
les haya dado en estos 30 años no es una sorpresa para un indígena o un antiguo, pero para 
ustedes sí: que llegaron a este planeta total y completamente magníficos y listos para avanzar. 
No hubo energía oscura que se posara sobre ustedes por acciones pasadas; incluso el karma 
era simplemente parte del aprendizaje de la percepción conciente. Llegaron prístinos, y bellos, 
y puros, y aún lo hacen. Yo les digo, queridos, a los que están escuchando y a los que se 
sientan ante mí en las sillas, si alguien les dice lo contrario puede que ellos lo crean pero no 
tiene sentido espiritual en absoluto. Que el Creador los ponga en esta Tierra rotos y defectuosos 
y sucios - ¡no hay razonamiento en esto! Magníficos, eso son. Y los que se sientan frente a mí 
sienten que esa habilitación es suya, porque han atravesado una vida tras otra de experiencias 
para llegar a la silla o para oir estas palabras, y lo saben intuitivamente. 
Los que oyen esto por primera vez desde esta voz, a veces son tocados de un modo que les 
hace preguntar ¿Por qué estoy aquí? ¿Para qué estoy aquí? Yo creo esto. ¿Para qué estoy 
aquí?"  Y le digo lo que dije ayer: están aquí para descubrir esto; no para hacer algo, sino para 



ser algo. Y lo que van a ser es un ancla, un faro de luz para el resto del planeta, que también 
tiene la capacidad para conectarse. Conectar. Conectar. 
En la última canalización del día hablaré sobre el alma humana. Cómo es posible que puedan 
tener un alma divina y creer que vinieron sucios. No tiene sentido. Si ven lo que digo, si oyen lo 
que digo, y quieren entender esto plenamente, ustedes vinieron listos para recibir esta 
información; algunos están resonando con ella ahora mismo; es verdadera. La luz que ustedes 
llevan es la verdad central que conocían los indígenas de aquí. Lo que ellos hicieron en sus 
culturas, no todos, es apropiado - ninguna cultura es perfecta. Pero lo que están viendo es la 
energía chamánica y la cosmología, y eso a menudo habló de un sistema verdadero y completo 
de Dios, lleno de compasión y amor y niveles de percepción conciente, multidimensionalidad, 
sanación, muchas de las cosas que no son parte de los sistemas de creencias de hoy en día. 
Cierro con esto: no hay sistema de Dios. Controversial: no hay reglas de Dios. En cambio lo 
que hay son niveles de amor. A medida que el ser humano con libre albedrío se vuelve más 
conciente, todas las cosas que ustedes definen como reglas se dan intuitivamente, sobre cómo 
tratarse unos con otros, cómo resolver el rompecabezas de su propia cultura, de la integridad, 
y qué hacer después. La mejor manera de vivir. La manera correcta de pensar. Todo intuitivo, 
lleno de luz porque esa es la imagen de Dios. De modo que podrían decir que la imagen con 
que vinieron es intuitivamente suya, innatamente suya para descubrir las cosas que ya son 
suyas para descubrirlas, están dentro de ustedes; no está en una tablilla en algún lado. Están 
adentro. No es alguna oscura enseñanza que tengan que estudiar, queridos, realmente no lo 
es. Está adentro. Las verdades centrales antiguas de todo lo que ustedes necesiten saber 
alguna vez. Está incorporado en su ADN, a propósito, listo para ser descubierto, y todo lo que 
se requiere es la conexión. ¿Están listos para conectar? No estarían aquí sentados a menos 
que la respuesta fuera un sí. 
Podrían decir "Querido Espíritu, no solo estoy dispuesto a conectar; estoy conectado. Quiero 
salir de ese barrial de creencias que dice que no lo estoy o que no puedo o que nunca lo haré." 
Porque esas cosas son la versión infantil, y ya no son verdaderas. Como ciertas mitologías que 
les contaron cuando niños; ustedes aprenden cosas diferentes cuando crecen. Y ahora están 
creciendo. Conéctense en este día de un modo que nunca lo hicieron antes, porque una vez 
que se conectan, siempre están conectados, queridos. 
¿Libre albedrío? Eso los puede llevar hacia atrás, si lo desean, pero entonces están en la 
negación (se ríe) de estar conectados. Lo están. 
Estas cosas que les digo se las doy en amor. Volveré. 
Y así es.    Kryon         Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 
 
6.- El Futuro - Kryon 
 
Canalización de Kryon por Lee Carroll 
Cancún, Méjico, 12 a 15 de Diciembre - 30º Aniversario de Kryon 
Saludos, queridos, Yo Soy Kryon del Servicio Magnético. 
Esta es la última canalización el año 2019. Península de Yucatán, donde los antiguos han 
dejado su energía, su impronta, su sabiduría, su conocimiento. Un nodo del planeta que está 
activado junto con los otros. 
Queridos, ustedes están en un lugar especial y quiero contarles algunas cosas sobre las cuales 
también empecé a hablarles la semana pasada en un lugar llamado Newport. Tiene que ver 
con la diferencia entre lo que era anterior a 2012 en su vida y ahora. Muchos van a decir "Bueno, 
querido Kryon, das tal cuadro de cambio, tal esperanza. ¿Pero por qué? Hemos oído sobre los 
ciclos, hemos oído sobre los potenciales, sabemos sobre el Campo. Incluso nos enteramos de 
que la consciencia empieza a medirse. ¿Qué más podría haber, que nos eleve tanto, fuera de 
una vieja consciencia humana, ya que todo lo que hicimos fue guerrear? ¿Qué hay?"  Les estoy 



dando la información sobre la activación de los nodos y zonas nulas, y el tira-y-empuja, y de 
cómo las rejillas del planeta, tanto invisibles como visibles están cambiando, incluso la 
magnética. Pero hay más. 
La semana pasada les recordé algunas cosas interesantes en qué pensar. Y les dije que se le 
dieron inventos a este planeta, aparentemente al mismo tiempo. Y si repasan algunos de los 
inventos más profundos de su época, ahora mismo, verán que no necesariamente provenían 
de un lugar o de un grupo. El mundo parece descubrir cosas cuando llega la hora. Y de eso 
quiero hablar. 
Muchas veces les he dicho una cosa y la voy a decir otra vez porque es la clave de lo próximo 
que sucederá y que es diferente. ¿Qué es lo que sucederá universalmente en este planeta que 
producirá un cambio dramático? La respuesta es: descubrimiento. El descubrimiento de cosas 
que ustedes no tienen idea de que existan; aquí; no en otro lugar sino aquí. Ustedes no saben 
lo que no saben; realmente no saben. Para poder darles esto otra vez usaré el ejemplo que usé 
la semana pasada: si hace 25 años yo les hubiera dicho que no habría más película fotográfica, 
¿qué hubieran pensado? Los fotógrafos darían un grito ahogado y dirían "¿Qué quieres decir 
con que no habrá más películas? De eso vivimos. ¿Qué haremos sin película?" Entonces las 
mejores mentes integrarían eso y dirían "Si esa es una profecía real, ¿qué medio la 
reemplazaría?" Ustedes entienden que no hay medio que la haya reemplazado. La ha 
reemplazado un paradigma nuevo, un paradigma en el que ustedes no podían pensar. Y 
entonces, en aquellos tiempos, podían incluso ver cómo iban a pensar ahora. 
Cuando les digo cosas ahora mismo, y les dije la semana pasada, prepárense para el fin de las 
baterías, todas ellas, muchos dirán "Bueno, ¿y qué las va a reemplazar?" La respuesta es: 
nada, porque no serán necesarias, porque ustedes no conocen lo que vendrá. No pueden 
imaginar lo que no conocen. 
Entonces el ruego es - lo digo otra vez - no juzguen lo que pasará con su futuro basándose en 
los sucesos del pasado, porque están llegando cosas que darán forma a cómo piensan, que 
expandirán a la humanidad de maneras que no esperaban, cosas que pueden hasta curar la 
enfermedad en continentes enteros. ¿Qué pasaría si las enfermedades del planeta cesaran? 
Miren cuántos millones de personas son controladas por otras simplemente porque están 
enfermas. ¿Qué pasaría con las sociedades y las culturas si de pronto estuvieran curadas? 
Nosotros presentamos un axioma - y lo diré otra vez - que es risible para la ciencia; aquí está: 
cuando un ser humano empieza a vibrar de modo diferente a nivel celular, la enfermedad no 
puede entrar en el cuerpo. Y la razón es que la enfermedad tiene su vibración, está viva; algunas 
incluso tienen una especie de consciencia. Imaginen vibrar en un nivel más alto de consciencia 
de modo que una enfermedad de nivel más bajo nunca podrá entrar en su cuerpo otra vez. Eso 
es pensar fuera de la caja. 
Si yo dijera que llegará un día en que no habrá esto o aquello que prevalece hoy, y ustedes 
preguntaran "¿Cuál es la cura?" les diría: no habrá ninguna (se ríe). Estará en ustedes, 
avanzando más allá del punto que ni siquiera sabían que existía. Un punto de consciencia que 
empezará a desarrollarse. Están llegando inventos que no puedo describir porque ustedes no 
entenderían. 
Supongamos que ustedes retroceden en el tiempo y quieren contarle a un maya todo sobre 
internet (se ríe). Eso va a ser dificultoso. Verán, hay dos o tres o cuatro inventos que van a tener 
que explicar antes de internet; uno de ellos es la electricidad. Una vez que explican eso, tienen 
que empezar a hablar de la transmisión por aire, y después de eso, empiezan con el poder 
digital y computacional, y luego explican la comunicación entre esas máquinas y eventualmente 
llegan a internet. ¿Ven lo que estoy diciendo? Deben suceder dos o tres cosas antes de que 
suceda una muy grande. 
Si es verdad que a ustedes se les dan inventos debido a lo que crean con su libre albedrío entre 
luz y oscuridad, la luz empieza a ganar. La oscuridad empieza a quedar al descubierto. Ese 



simple hecho debiera decirles que la misma naturaleza humana está cambiando. Cuando ven 
cosas que han existido en corrupción o de modo inapropiado durante cientos de años y de 
pronto eso cambia, tienen que preguntarse ¿qué es lo que estoy viendo ahora y que no estaba 
durante cientos de años?  Está la lógica. Empiezan a revelarse cosas que nunca estuvieron allí 
antes, o bien que siempre estuvieron, pero encubiertas. Ahora ustedes están diciendo "No; eso 
no puede seguir encubierto, porque es inapropiado. Está fuera del amor y la compasión; no está 
bien." Eso es un ejemplo de la luz que empieza a ganar; es un ejemplo de una consciencia 
aumentada. Pero eso va a suceder por sí mismo, queridos, debido a los ciclos en que están. 
Les estoy hablando de algo más, que he hablado antes, un invento. No será tanto un invento 
como un descubrimiento; los dos juntos les darán algo que no esperan. Eso reescribirá todo lo 
que ustedes sentían que sabían sobre sí mismos, sobre el planeta; un invento está llegando. 
Debe ser precedido por otros dos, pero está llegando. 
Hay una historia que he contado muchas veces, y la gente dice ¿"Por qué sigues contando esa 
historia?" Y ahora lo entenderán. Elías estaba a punto de ascender, y sería el único humano 
que eligió su fecha de ascensión y pidió que fuera registrada y documentada por su discípulo 
Eliseo. Le dijo a Eliseo: "Voy a ir al campo y quiero que escribas tan rápido como puedas. Que 
no te distraiga lo que veas, infórmalo bien, sé preciso." Y según cuenta la historia, con precisión, 
- dicho sea de paso, queridos - Elías, hombre de intensa sabiduría y conexión con Dios, el 
Espíritu, se adentró en un campo, levantó sus manos y se convirtió en una bola de luz. Se 
convirtió en una bola de luz y Eliseo lo escribió y lo observó con lágrimas rodando por sus 
mejillas. Nada vino a buscarlo, ninguna luz descendiendo desde el cielo, Elías se convirtió en 
su propia bola de luz, de ocho metros de ancho, tan brillante que no se podía mirar, más brillante 
que el soplete de soldar, y allí es cuando recibió un nombre. Eliseo había visto algo que ningún 
otro ser humano había visto: el vehículo en que viaja el alma, una burbuja multidimensional, 
llena de patrones que significan cosas en lenguajes, todo allí justo delante de él, y esta 
reemplazó a su maestro; el Elías corpóreo había desaparecido. Y esta bola de luz luego pareció 
llevada por tres caballos blancos hacia los cielos - una metáfora, queridos. Del poder de ese 
tres hemos hablado muchas veces antes. ¿Cuántos sistemas espirituales involucran un tres en 
su divinidad? Empiecen a contarlos. Significa algo: es un catalizador para la humanidad. Eso 
fue mucho tiempo atrás. 
Ahora bien, ¿por qué les estoy contando esto, otra vez más? Pero si les digo que está viniendo 
algo que les permitirá ver esa misma cosa, ver la misma cosa de la misma manera; ¿Qué es lo 
que vio Eliseo, sobre lo que escribió? ¿Cuál era la mecánica de esto?  Les digo: era la 
capacidad momentánea de ver vida y cosas multidimensionales que están fuera de la 3D. 
Ustedes no pueden verlo, pero está llegando un invento que sí lo verá. Les doy pistas sobre 
cómo podría funcionar esto y cómo podrían verlo, por medio de instrumentos. Usando super 
frío, les dijimos. Y les daré una pista de lo que está midiendo. Porque lo que van a ver cambiará 
a la humanidad para siempre. 
Verán la merkabah alrededor de todo ser humano. Verán patrones de salud; podrán mirar a un 
ser humano y empezar a dilucidar qué está pasando en su interior, en su consciencia, en su 
cuerpo. Es un mapa; es un mapa de la consciencia de quiénes son ustedes, justo frente a sus 
ojos. ¿Creen que eso podría cambiar algo? (se ríe). Cambiará todo.  Lo primero que 
preguntarán es: "¿Qué es? ¿Por qué está allí? ¿Qué está diciendo?"  Va a reescribir la 
espiritualidad del planeta, ¡reescribirla! Van a empezar de nuevo, porque les va a mostrar la 
magnificencia. No van a ver a un humano que es oscuro y a otro que es luminoso. No van a ver 
lo que piensan que está allí. En cambio van a ver una igualdad que es bella, de un humano con 
otro, y otro, y otro. ¡Oh oh! Pero esperen; ¿qué es eso que rodea a los árboles? ¿Qué es eso 
alrededor de las piedras?  Hay un geólogo en este salón, será mejor tener cuidado. Hay vida 
en todas partes, que ustedes no esperaban. ¿Cómo puedo decirles lo que no saben, cuando 
no pueden imaginarlo? Va a reescribir la biología, va a reescribir la definición de lo que tiene 



que ser la vida. Porque se mueve. Llegarán definiciones y palabras que en el futuro serán 
palabras de moda, que hoy no las tienen. Esto va a mostrar la coherencia, e incluso puede que 
muestre el Campo. Es el comienzo de un camino de ascensión del planeta. Ustedes no reciben 
eso hasta que están listos para moverse al nivel siguiente. Una sociedad que nunca se mataría 
a sí misma ni siquiera lo pensaría, sería una acción inadmisible tomar una vida ajena. Eso está 
llegando como de sentido común, queridos - ¡como de sentido común! - que la guerra no es 
respuesta para ninguna cosa, queridos; es el horror; nunca resolvió ningún problema en el 
planeta, y eso se está yendo. Los giros en el aprendizaje serán difíciles, porque no se puede 
salir de miles de años de mugre hacia la luz sin estudiar qué significa eso y cómo se hace. 
Va a haber una lenta integración de la luz dentro de la oscuridad, ya les dije eso antes: el mundo 
no necesita terminarse para poder empezar de nuevo, es un ciclo. No significa que el planeta 
vaya a morir y luego renacer; no tiene que seguir el camino de otras civilizaciones, algunas de 
las cuales murieron por pandemias ¡auto provocadas! No así con ustedes; todavía están aquí 
y eso debiera decirles qué viene ahora. ¿Qué viene? Es una integración de luz y oscuridad, por 
difícil que pueda parecer, que nunca sucedió antes. Almas antiguas, cada una ha venido con 
este potencial. Alma antigua: dije que es tu linaje, ¡es tu linaje! Es por eso que están aquí. 
Y esto es solo el comienzo, es solo el comienzo, es solo el comienzo. 
Porque regresarán, y regresarán, y cada vez que vengan la consciencia se habrá elevado un 
poquito más, y otro poquito más, y va a ser cómodo para ustedes entrar en este planeta como 
recién nacidos y continuar donde dejaron antes. 
La evolución no será de un mero cuerpo físico, será de la consciencia. Evolución: totalmente 
de la consciencia. 
He dicho esto antes, para los que dicen que no volverán porque están cansados, terminaron. 
Sí, volverán. ¿Cómo se sentiría regresar con una mente intuitiva para no volver a cometer los 
mismos errores de antes? ¿Eso cambiaría las cosas? Y la respuesta es: por supuesto; por 
supuesto. ¿Qué tal si la consciencia elevada fuera así? Que supiera, en el Campo, qué funciona 
y qué no funciona, en las relaciones, en los negocios, en las parejas, y no volviera a cometer 
los mismos errores porque ya no tendría  que arar el terreno de la oscuridad. Lo sabrían, ¡porque 
en su camino habría luz! ¡Eso es evolución de la consciencia! Eso nunca ha ocurrido. 
Ustedes no saben lo que no saben; no pueden decir que lo que sucedió en el pasado sea el 
mapa para el futuro. ¡No lo es! Ya lo verán: no lo es. 
"Kryon, ¿por qué están sucediendo cosas en el planeta que son tan difíciles? ¡Todo lo que 
estamos mirando parece romperse” (se ríe) Ajá! ¿Pueden levantar la mano y decir "¡Celebro la 
rotura!"? (se ríe) Porque esto es la exposición de cosas que siempre estuvieron allí, que ustedes 
no quieren, y las están viendo ahora, justo delante de su cara. Algunas han venido como 
comodines para revolver las cosas, para que ustedes puedan integrar la luz en las cosas que 
no les gustan. Y esa es la tarea próxima: la integración de lo viejo y lo nuevo, y los conflictos 
que van a ocurrir, incluso en la ciencia, para los que creen que saben lo que saben, de modo 
que no quieren que los confundan con nada nuevo. Está allí para ser resuelto, y se resolverá. 
Cierro. Lo que Eliseo vio en el campo fue la cosa más magnífica que haya visto un humano 
alguna vez. La merkabah, una pieza del alma, una luz compasiva multidimensional, brillando 
más que el arco de un soldador, y sin embargo tenía un color en ella. Algunos preguntarán 
"¿Qué color era?" El del Espíritu. ¿Cuál es el color de Dios? Yo les digo: como ven ustedes los 
colores es algo muy limitado; ustedes pueden decir que conocen lo que es una paleta cromática, 
pero no tienen idea. Si ustedes estuvieran del otro lado del velo ahora mismo, podrían oír la luz 
(se ríe). Después de todo, es simplemente una vibración. Las entidades responsables de la 
divinidad del planeta aquí, los guías - si quieren llamarlos así - les dije, cantan el nombre de 
ustedes en luz. Pero ¿cuál es el color que podrían percibir como seres humanos, con sus ojos, 
más allá de esa luz, esa luz de la luz? Les diré cuál fue el color que vio Eliseo: un bello, bellísimo, 
maravilloso púrpura profundo, que desde entonces ha estado asociado con la divinidad, en las 



túnicas de muchos, eso es lo que él vio. Y eso es una pista del espectro que se revelará también 
a medida que ustedes empiecen a percibir con el invento para ver un campo cuántico. Está en 
camino. Va a rivalizar con la invención de la rueda en cuanto al cambio que producirá en la 
humanidad para siempre. Eso es lo que está en el Campo en este momento. 
¿A qué distancia se extiende el Campo hacia el futuro? (se ríe) Ustedes no saben nada sobre 
el Campo; no lo dijeron correctamente. El Campo representa a todo lo que es y ha sido y será, 
potencialmente y pasado en el planeta. El Campo es una coherencia multidimensional del que 
pueden aprovechar. No es lineal. Y por eso puedo decir que dentro de mil años ustedes no van 
a reconocerse a sí mismos. Eso es buena noticia. 
Sepan que estas cosas son posibles y potencialmente suyas; resuelvan este rompecabezas 
personalmente, con ayuda de todo lo que los rodea que está vivo y viviente, y que ustedes no 
piensan que lo está.  Es por eso que yo digo que nunca están solos y nunca lo estarán. No 
pueden; es imposible. 
Este es el mensaje de Kryon; siempre lo será. Oh, habrá más, cuando llegue el momento. 
Váyanse de este lugar iluminados; confundidos, si quieren (se ríe); libre albedrío; pero sabiendo 
absolutamente que las cosas no van a ser las mismas que han sido. 
Y así es. 
Kryon 
Transcripción y traducción: M. Cristina Cáffaro 


